AGENCE GUYARD

ALTA

MERCEDES LACKEY

*INSIDE FLAP*

La VESCE était par le passé un serf d'Altan, a attaché aux terres qui avaient appartenu à sa famille avant que la guerre dévastatrice avec Tia ait usurpé un tiers des terres d'Alta, et ont tourné le quelque Altans qui a survécu sur elles dans virtuel

esclaves. Mais la vesce avait été sauvée de ce destin insupportable par un des dragon-cavaliers mêmes qui avaient conquis son pays, et formée pour être un dragon-garçon.

Et la vesce avait été reconnaissante ? il a été maintenant alimenté et bien inquiété de ? plus en danger de la mort de l'exposition ou de la famine. Mais n'importe comment

reconnaissant il était pour cette tournure des évènements de sauvetage, il ne pourrait jamais

oublier la famille qu'il avait perdue, la maison qui avaient été volées de elles, et la vie une fois-heureuse qui a été allée pour toujours ? un accident de guerre. Une guerre que Tia avait gagné en raison de leur nombre supérieur de Jousters et de dragons.

Comme vesce ajustée sur sa nouvelle vie, il est lentement en venu à réaliser cet Ari, le Jouster qui l'avait sauvé, et Kashet, son dragon, étaient très

différent que l'autres Jousters et dragons dans le composé. Kashet était naturellement docile ? il n'a pas eu besoin de l'usine tranquilizing de /tala/ pour le rendre maniable, et le rapport d'Ari avec lui était un d'amour et de respect mutuels. Kashet a laissé Ari le monter parce qu'il a voulu à, pas parce qu'il a été dopé dans la soumission. La technique d'Ari était très simple : il avait soulevé Kashet de l'oeuf, plutôt que l'enlevant du sauvage de même que traditionnel pour Jousters. Il s'était occupé de lui et la main l'a alimenté du jour où il a haché, et ils profondément et naturellement ont été collés. La vesce a su qu'il pourrait faire la même chose s'il obtenait jamais la chance.

Quand son occasion est venue, la vesce n'a pas hésité : il a volé un oeuf nouvellement pondu et l'a caché dans le sable chaud d'un stylo vide de dragon. Mais pendant que les semaines passaient, et l'oeuf a mûri et a finalement haché, vesce n'a eu aucune manière de se préparer pour sa réaction. Son dragonet était cramoisi avec les membres d'or, fragile et délaissé, d'une manière éblouissante beau lumineux, et complètement la personne à charge sur la vesce pour sa survie. Vesce a appelé son Avatre qui a voulu dire /fire du, d'aube/et a su dans son âme qu'elle était, et serait pour toujours, la chose la plus importante simple dans sa vie. La vesce était désespérément, sans ressource dans l'amour. Il n'y avait rien qu'il n'aurait pas fait, n'aurait pas sacrifié pour son dragonet.

Avatre s'est développé et a mûri sous le soin affectueux de la vesce. Féroce, fort, et complètement fidèle à la vesce, Avatre a prospéré à la lumière de la vesce

amour. La discrétion étant soutenu de la crainte ? la crainte de perdre Avatre ? La vesce est parvenue à garder son existence un secret, et quand elle était grande et forte

assez, il a commencé à la former pour porter son poids. Et quand elle a soulevé ses ailes pour son premier vol, la vesce était sur elle de retour.

C'était le plan de la vesce pour piloter Avatre au delà de la frontière de Tian aux terres toujours commandées par Alta. Il a su qu'il a porté avec lui un des plus grands secrets de son monde ? comment apprivoiser des dragons. S'il donnait ce secret aux règles de sa patrie, il pourrait donner à Alta le bord qu'il a dû jeter outre de leurs conquérants en dépit de leurs peu de nombres.

Mais la réception de la vesce dans Alta n'était pas aussi chaude qu'il aurait souhaité.

Il était venu plus de la frontière de Tia sur un dragon augmenté sur le sol de Tian.

Pourrait la victoire de vesce la confiance de ses compatriotes et prendre son endroit comme a

chef de l'Altan Jousters ? Ou constaterait-il que pendant une guerre il y avait trahison et injustice des deux côtés de la frontière ?

ALTA

MERCEDES

LAQUET

DAW BOOKS, INC.

_DONALD A. WOLLHEIM, FOUNDER_

Rue de 375 Hudson, New York, NY 10014

ELIZABETH R. WOLLHEIM

SHEILA E. GILBERT

ÉDITEURS

http://www.dawbooks.com

Art de veste par Jody A. Lee.

Numéro 1286 de collecteurs de livres de DAW.

Des livres de DAW sont distribués par Penguin Group (USA) Inc.

Ce livre est imprimé sur le papier sans acide. Tous les caractères et événements dans ce livre sont factices.

Toute la ressemblance aux personnes vivant ou est complètement coïncidente.

Le balayage, le chargement et la distribution de ce livre par l'intermédiaire de l'Internet ou

tous les autres moyens sans permission de l'éditeur sont illégaux, et

punissable par loi. Veuillez acheter seulement les éditions électroniques autorisées,

et ne pas participer dedans ou ne pas encourager la piraterie électronique de garanti les droits d'auteur

matériaux. Votre appui des droits de l'auteur est apprécié.

Première impression, mars 2004 123456789

DAW ENREGISTRÉ

U.S. BREVET OUTRE DE. ET PAYS ÉTRANGERS

? MARK REGISTRADA

EN ETATS-UNIS DE HECHO

IMPRIMÉ AUX ETATS-UNIS

À Jemima Parer-Jones et à Mozart

*ONE*

AÉRIEN, les étoiles qui ont rempli ciel de nuit, les ornements sur la robe longue de la déesse de la nuit, semblée assez proche du contact.

le vent de /kamiseen/ a pleurniché dans les dessus des arbres de l'oasis près de lui ;

même la nuit, il a jamais complètement cessé. Il a senti de la pierre cuite au four, avec un conseil des usines desséchées.

Il était venu pour apprendre que le désert n'était pas chacune des une sorte de paysage ;

il s'était échappé au-dessus des collines pierreuses dans le sable pur du pays de dune de désert ; maintenant il était dans encore une autre sorte de désert, un endroit de la vie marginale. Le sable sous la vesce n'était pas aussi confortable pour se reposer dedans car l'on a pourrait supposer ; puisque ce n'était pas pays dunaire, la terre était dure

sous un mélange extérieur de la poussière, du sable, et des cailloux. Il était heureux de son bedroll maintenant puisqu'il a fourni une couche de douceur entre se et la terre. Étrange. Quand il avait été Khefti-le-Gros serf, il n'aurait pas noté comment dur il était ; dans ainsi le short un moment il s'était habitué à certains conforts.

Oui, c'était la période du, de /kamiseen/et le vent toujours présent a pleurniché au-dessus du désert, portant avec lui un film de la poussière et le suçant loin

humidité. Mais c'était une oasis, avec les palmiers dattiers soigneusement tendus, et le camp de la vesce était vent arrière de la plantation de paume. Le Bedu a campé dans l'oasis, permettant la vesce le côté vent arrière pour son propre camp, ainsi

/kamiseen/ ne le préoccuperait pas beaucoup ce soir.

Le dragon Avatre de l'écarlate de la vesce a sommeillé au sien en arrière, son corps chaud

à l'intérieur du puits il avait creusé dans le sable et avait garni des pierres de chauffage en son feu. Le carburant était aussi précieux dehors ici que l'eau, mais ce soir personne pas begrudged l'effort de le rassembler pour lui. Premièrement, ce clan de voilé a revendiqué beaucoup de chameaux et a pu se permettre le fumier sec pour le feu. Et deuxièmement, Avatre avait gagné la droite à son carburant et à plus.

Elle avait bien aujourd'hui mangé, prenant en bas de quatre des gazelles de désert. La première fois qu'eu été cet après-midi, deux fois dans la succession rapide, assez pour l'alimenter bien à midi. La deuxieme fois qu'eu été avec l'aide de

Il y avait un parfum faible de viande de torréfaction sur /kamiseen/ ce soir, les derniers restes du régal de soirée.

Il était sur la distance saisissante du but qu'il avait cherché très longtemps.

Bientôt il franchirait la frontière qui a divisé des terres de Tian d'Altan. Bientôt il serait parmi ses propres personnes, et bien qu'il ait probablement regardé

calmer extérieurement, à l'intérieur He était embrasé avec l'excitation ? et à la même chose

temps, effrayé. Ce moment était un qu'il avait rêvé environ très longtemps, mais les rêves étaient-ils une chose ? réalité une autre.

Une fois que, il avait rêvé de avoir un dragon, aussi. Maintenant il a eu un, et Avatre était tellement plus qu'il avait pu imaginer. Elle l'a donné

liberté ? et attaché lui à elle avec des liens de la responsabilité et de l'amour. Il n'avait jamais envisagé combien elle voudrait dire à lui. C'était un fardeau glorieux qu'il n'aurait jamais abandonné pour le monde, mais il a signifié qu'il n'était plus redevable seulement à se. En fait, une fois donné un choix entre son propre bien-être et le sien ? et il y avait eu beaucoup de tels choix sur ce voyage ? il choisirait toujours le sien. Il ne pourrait pas s'aider. Elle était son aimée, après tous.

Maintenant, confronté à la perspective du croisement dans la terre il a eu par le passé

pensé à en tant que son but, il a su que n'importe ce que ses rêves avaient été, ils ne pourraient pas probablement replier ce qu'il rencontrerait.

Ces rêves pourraient être meilleurs que ce qu'il a trouvé réellement, ou elles pourraient être plus mauvaises. Mais elles seraient probablement différentes, et ce seul était une raison de la crainte.

Mais c'était dans la mesure où les talismans que voilés avaient fournis car une série de guides le prendrait. Demain, l'un d'entre eux

le porter personnellement à dans la vue de la frontière d'Altan, les terres où le désert a fini et le delta marécageux a commencé, et le laisser là.

Ce soir, à la différence des soirées précédentes, il n'était pas seul à son feu. Il

partagé lui avec une des bouches des nomades de Bedu, une créature énigmatique et apparent asexuée couverte de la tête à l'orteil dans un de leur caractéristique, les robes longues bleues ceinturées et au-dessus-investir, teint de l'indigo. En tant que tous les autres, la bouche a été voilée par un draper de tissu qui a montré seulement les yeux. Les deux sexes ont porté les voiles ; une considération pratique quand on a vécu dans une terre où le vent ne s'est jamais arrêté, et ni l'un ni l'autre n'ont fait la poussière. Il n'avait jamais entendu parler de Bedu l'un des allant sans leurs voiles, mais d'autre part, il n'avait jamais entendu parler du Bedu allant en dehors du désert. Que le costume fait voilé bien plus énigmatique aux étrangers était, il était sûr en ce moment, une source d'amusement sans fin à eux.

Il ne pourrait pas encore dire si ces bouches étaient masculines ou femelles.

Peut-être elles n'étaient ni l'un ni l'autre ; il était tout à fait possible qu'elles aient été un genre d'eunuque. Il n'a pas trouvé cette idée car déconcertant pendant qu'il pourrait avoir une fois ; si les bouches /were/ une sorte d'eunuque, il n'étaient pas quelque chose qui s'étaient produites contre leur volonté. Et certainement il y avait des prêtres de certains dieux obscurs même parmi ses propres personnes qui ont offert pour un tel sacrifice. Certains ont cru que ceux qui avaient fait ainsi avaient obtenu la faveur spéciale de leur dieu ; d'autres qu'enlever le sexe de sa vie a ouvert un aux visions, ou ont accordé la grande puissance magique. Pour certains, un tel sacrifice a valu le gain.

Cette bouche particulière considérait la vesce de l'autre côté d'a

le plus petit feu que celui qui avait chauffé les roches d'Avatre, observant avec un regard fixe direct et clear-eyed au-dessus du voile. La bouche avait demandé à la vesce pour indiquer son conte entièrement, et simplement l'avait maintenant considéré tranquillement pendant quelque temps maintenant, mais la vesce n'avait fait aucun effort de demander pourquoi. La bouche lui indiquerait ? ou pas ? en temps utile. La vesce n'était toujours pas entièrement sûre quel rôle les bouches ont joué dans les vies de voilées ; elles n'ont pas semblé être des prêtres, tout à fait. Elles n'étaient pas exactement des magiciens, non plus,

bien qu'elles aient travaillé la magie, la magie qui a créé les talismans qui l'ont guidé du clan au clan, par exemple. Ils étaient certainement les seuls qui ont parlé aux étrangers, mais ils n'étaient pas avec précision des interprètes, ni étaient ils des ambassadeurs. Tout négociant avec des étrangers a été conduit par eux, pourtant ils n'étaient pas des commerçants. Et ils n'étaient pas des chefs de leurs personnes non plus.

En fait, s'il pourrait avoir deviné /anything/ en ce moment, c'aurait été qu'ils étaient, littéralement, les voix de leurs clans, qu'ils ont su de façon ou d'autre ce qui chacun dans la pensée de clan, ou voulu, en ce qui concerne un étranger, et elles étaient l'outil par lequel ceux-ci veut, pensées, et les besoins ont été exprimés.

Mais ils ont certainement eu leurs propres personnalités, parce que chaque simple qu'il avait rencontré jusqu'ici était aussi différent du bout en tant que n'importe quels deux

les individus pourraient être. Certains avaient à peine parlé du tout et s'étaient jugés froidement distants de lui ; d'autres avaient été franchement loquaces, intéressé d'entendre laquelle de sa propre histoire il s'est inquiété pour donner, et prochain avec des nouvelles du monde extérieur le désert, sinon des détails des leurs propres vies et coutumes. Certains avaient été terrifiés d'Avatre, d'autres l'ont traitée comme un genre de faucon géant ? avec le respect que les serres et les dents ont mérité, mais avec aucune crainte du tout.

Celui-ci était quelque part dans l'intervalle, mais opération du côté « utile » de la comptabilité. La bouche avait été circonspecte d'Avatre et avait incliné pour conserver la vesce et à lui charge lointaine du camp de Bedu, mais autrement assez amical. La bouche avait posé des questions soigneuses sur la vie de la vesce en tant que serf aussi bien que son traitement par le Tian Jousters ? Ari dedans

particulier ? et au sujet du voyage qui les avait apportées ici. Peut-être le cadeau d'Avatre de la viande avait préparé le terrain pour cela. Et cette bouche s'est reposée au feu de la vesce maintenant comme si souhaitant être là, et pas comme si montant le garde au-dessus du « étranger. »

« Vous appelle vous-même Kiron, fils de Kiron, » la bouche a indiqué abruptement,

bien que la voix n'ait pas rompu le silence tellement comme s'insinuent dans le silence et pièce le. « Ainsi vous nous avez demandé de nous adresser à vous. Mais, vous ne pensez pas à vous-même en tant que cette personne. »

/How fait la bouche savent cela ? /Elle était quelque chose que la vesce lui-même n'avait pas réalisée jusqu'au moment on l'a précisé que.

La vesce a considéré ce rapport dans le silence sans stérilisation

immédiatement, se donnant l'heure d'analyser la pensée. Il, au cours de ces voyages, avait été également appris pour maintenir sa bouche fermée et pour penser à quelle bouche a indiqué avant qu'il ait répondu à elle, avoir poussé son pied plutôt d'une manière ordonnée dans sa propre bouche un moment ou deux dans la partie précédente de son voyage. « J'ai été vesce, le serf, bien plus longtemps que j'ai été Kiron, le garde d'Avatre et cavalier de dragon, » il a dit enfin.

« Mais, si vous entrez dans votre terre natale pensant à vous-même comme vesce, vos propres personnes vous traiteront thuswise, » a dit la bouche, avec un contact de l'avertissement dans la tonalité. La « vesce le serf est une personne sans en valeur et aucun compte, méritant sans considération ou traitement spécial. »

Il a senti un genre de banc à dossier de calme dans son intestin. C'était important. Il n'était pas certain pourquoi il était important, mais lui /felt/ important. Une fois que

encore, la vesce a considéré les mots. Soigneusement. Quelle était la bouche essayant de dire à lui ? « Et ? » il a osé.

« Et, peut-être, ils essayeront de prendre le dragon de vous. »

« Elle n'ira pas, » vesce répondue, avec de la chaleur, mais sure de se.

Elle pas, naturellement, et c'était absolument l'une chose qu'il n'a eu aucune crainte de. À la différence des dragons qui ont été capturés comme débutants et apprivoisés, il avait soulevé Avatre de l'oeuf. Elle en était aussi collée à lui en tant que

la créature pourrait être ? car aucun autre dragon, sauf un, n'avait été jamais collé sur un autre humain.

Celui-là, et ce l'autre humain, étaient peut-être la plupart de part importante de son passé qu'il y avait. Kashet, et son ancien maître, le Jouster Ari.

Ils ont volé dans le service du grand roi de Tia. Les deux étaient ses ennemis dans le nom, maintenant, mais étaient ses amis en fait. C'était Ari qui avait machiné son évasion quand Avatre lui avait fait le premier vol avec lui s'accrochant à elle en arrière, tout l'espoir de cacher son existence plus allée au loin sur /kamiseen/ s'enroule.

Ari et Kashet s'étendent derrière lui quelque part, dans les terres réclamées par le haut roi de Tia. Il ne pourrait pas penser à eux sans gratitude, mais c'était une gratitude a teinté avec douleur. S'il pourrait avoir, il ne les aurait jamais laissés. Mais ?

Mais ils étaient Tians, et il était Altan, et s'ils se réunissaient jamais encore, ils devraient probablement se combattre, et probablement à la mort.

Toujours, Kashet ne permettrait à aucun autre de monter lui mais Ari ? et Avatre serait le même avec la vesce. Il n'a eu absolument aucun doute de cela, parce que Avatre avait-il essayé réellement de faire face en bas de Kashet ? qui était beaucoup de fois sa taille ? quand elle a pensé le grand bleu menaçait la vesce.

« Néanmoins, » a persisté la bouche, « ils essayera. Ils peuvent la priver de nourriture jusqu'à ce qu'elle mange de la viande de /tala/-treated, et sont dopés dans la soumission.

À moins que vous /make/ vous-même dans Kiron, fils de Kiron, Altan Jouster.

À moins que vous veniez à /believe/ que vous êtes cette personne. Puis, personne ne présumeront de douter de que vous êtes autorisé à la monter. « 

La vesce a fermé ses yeux pour un instant. Une bouche jamais, jamais dit quelque chose comme observation à vide. Et est-ce qu'avec tous les passage-droits qu'Ari avait achetés pour lui avec du son or de l'honneur, des autres étaient venus ? la droite d'être instruit dans celui qui n'importe quelle pensée de bouche pourrait être utile.

Certaines des bouches avaient honoré ce plus dans l'infraction que

l'observance, mais celle-ci a semblé offrir le conseil sain. « Pouvez vous m'enseigner à croire ? » il a demandé en conclusion, ouvrant ses yeux.

La bouche l'a considéré avec les yeux foncés solennels au-dessus du voile. « Peut-être. Je peux, au moins, te donner un guide pour m'enseigner. D'abord ? parmi le notre

les gens nous avons une énonciation. « Assumer l'attitude de la prière, et à temps, l'attitude deviendra la prière. » J'ai mis ceci à vous. Déjà vous vous rendez compte de la façon dont vous vous tenez, pour ceci dit à votre dragon beaucoup, et l'instruit sur ce qu'elle devrait penser à ce qu'est autour de elle. « 

La vesce a incliné la tête ; c'était assez plat. Les dragons étaient suprêmement sensibles à la langue du corps et du maintien.

« Ainsi ? s'occuper, maintenant, Kiron, de fils de Kiron. Se mettre dans l'attitude d'un homme né libre, ou même un de la richesse ou de la naissance noble. Rappel comment

les maîtres de votre maître se sont tenus, et la prise vous-même dedans comme

façon. Se comporter de toutes les manières comme la Jouster-dans-formation de Tia, et dans Alta vous serez pris en tant qu'un qui a l'autorité par droite. Se comporter de toutes les manières de cette façon, et pendant que ceci devient la deuxième nature, votre

l'esprit viendra pour croire ce que votre corps lui indique. « Une pause, en tant que ces yeux foncés et énigmatiques a regardé fixement lui. « Pour commencer par, vous pourriez soulever votre tête qui vous pouvez regarder en bas de votre nez ceux qui sont inférieurs à vous.

Un tel maintien transporte beaucoup. »

Il a clignoté à celui, et s'est timidement redressé. Pas plus n'ont voûté des épaules ; plus de déférence. Il doit regarder des personnes dans l'oeil comme si elles étaient au moins ses égales, et probablement ses subordonnés. Et, oui ? en bas de son nez.

« Bon, » a dit la bouche avec approbation. Une « autre chose. Le Jousters de

Alta, comme ceux de Tia, sont autorisés pour prendre de ce qu'elles ont besoin dans la raison. Si vous offrez de payer n'importe quoi, une fois que vous franchissez cette frontière, il y aura soupçon. Si votre dragon est affamé alors, trouver un grand

le domaine, terre, et prennent de ce qu'elle a besoin. Ne pas laisser n'importe qui vous interroger. Dire que vous êtes un Jouster en formant si besoin est, mais pas plus. « 

« Mais ? suis je garbed correctement pour une telle chose ? » il a demandé douteux. Doute ;

il mangeait toujours à lui, l'a incité à penser, /Sooner ou plus tard, ils vont découvrir que je suis un imposter, un voleur. Tôt ou tard/? Après tout, il n'a eu aucune armure, aucune barre, rien mais un choix des kilts communs. Il n'a pas regardé la pièce ?

Bien qu'il ne pourrait voir rien mais les yeux, il y avait ramollir là cela a suggéré que la bouche ait souri. « Il est probable, plus le domaine est grand, moins il y aura n'importe qui du rang probable au sujet de qui pourrait même envisager de remettre en cause vous ou vos droits. Entrer, exiger la nourriture et l'eau, et même l'habillement si vous, et le congé. Jousters d'Alta sont rangés en tant que peu de nobles ; il y a moins de eux, et ils sont évalués plus haut. » Les yeux de la bouche se sont fermés pour un instant, comme si écoutant a

voix seulement que la bouche pourrait entendre.

« Bien que je ne fais pas, de /know/ce c'est la seule manière, sauf par le sacerdoce, qu'un homme des gens communs peut devenir anobli. »

La vesce a incliné la tête ; c'était conseil meilleur, et pas quelque chose qu'il aurait pensée à.

« Si j'étais en votre position ? » Une pause. « C'est spéculation. Mais si j'étais en votre position, je simulerais pour être offensé si n'importe qui devaient remettre en cause mes droites. »

La vesce a soupiré. C'allait être dur ; quelle était la chance qu'il pourrait continuer cette charade pour très longtemps ? Il n'était pas prêt pour ceci. Il avait été si long le plus bas du bas ?

Cependant, dans l'intéret d'Avatre, il essayerait.

Pas, il n'essayerait pas. Il réussirait. Il /must/ réussissent ; il a eu

pour aller nulle part ailleurs en ce moment. Elle était développé à peine demi, et ils ne pourraient pas continuer à vivre dans la région sauvage. Elle faisait bien, mais elle ne prospérait pas, et plus elle devenait grande, plus la nourriture qu'elle aurait besoin.

Pour élever elle correctement, lui l'un ou l'autre nécessaire pour tourner son lâche notamment de sa sorte, ou pour la porter au composé d'un Jouster. Il n'y avait aucun autre choix.

« Ne pas chasser à moins qu'il n'y ait aucun grand domaine, pour ceci sera un gaspillage de votre effort, et vous devriez se diriger vers la ville d'Alta, n'errant pas environ, » la bouche conclue. « Bien que je pense vous trouverez des domaines dans l'abondance. Et se rappeler à /act/ comme Altan de rang ! Le dragon donne le rang ? vous /have/ le dragon, donc, vous avez le rang, par les lois nationales mêmes. »

/I/ /have le rang. Le dragon confère le rang. Et je dois faire ceci loin elle. /« Vous avoir tous autres conseils ? » il a demandé tranquillement.

Les yeux de la bouche se sont fermés pour un instant, comme si considérant. « Oh. Dans une chose l'acte d'Alta diffère de Tia. Les grands rois et la grande règle de Queens conjointement, et là ont toujours quatre ans d'entre eux, deux ensembles de

Jumeaux sacrés. Se référer ainsi les grands, pas grand roi. De toutes autres manières, le rulership est semblable. Et jusqu'à vous viennent à la ville d'Alta et s'indiquent pour ce qu'êtes vous, les langues d'Alta et Tia sont

assez semblable que vous ne devriez avoir aucune difficulté dans le dépassement vous-même en tant que certain Jouster dans la formation d'une province éloignée. Et maintenant, il est temps pour le sommeil. Puisque je dois venir avec vous le lendemain, le voyage à

là où je dois partir vous serez long à temps sinon dans la distance. Pour épargner le temps où vous pourriez avoir besoin pour passer dans la chasse, je fera apporter à un enfant une bête pour le repas de votre dragon. « 

Aussi abruptement que la conversation commencée, la bouche rose et gauche.

Et là non semblé aucune raison de faire n'importe quoi autre que suivre le conseil de la bouche, et dormir.

La dernière jambe de la présente partie de son voyage a commencé avant aube. Avatre l'a réveillé et a poussé du coude ; il, après tout, a été censé obtenir son déjeuner ! Il s'est assis vers le haut et a clignoté somnolent à un peu du mouvement, une ombre plus légère contre l'obscurité, au bord de l'oasis.

La lumière de predawn a lentement tourné le monde des nuances d'obscurité à un monde peint dans les tonalités de bleu-gris. Et la bouche lui avait indiqué

vérité la nuit dernière ; il y avait déjà un petit garçon avec une chèvre l'attendant pour se réveiller.

La bouche ne lui avait pas indiqué pour payer la chèvre, mais ? pourtant elle a semblé grossière à l'extrème ne pas faire ainsi. Ces personnes ont combattu le désert, et l'ont combattu avec toute leur force et adroit, pour ravir une vie de elle. Elle n'était pas juste pour ne prendre et donner rien en échange. Il a fouillé par les pièces de monnaie qu'Ari était parti avec lui et qu'il n'avait pas encore employé, et offert ce qui /he/ considéré un prix raisonnable de la bête.

Ce doit avoir été, pour en dehors un mot, l'enfant a poussé la corde de halter à lui, a pris les pièces de monnaie, et a coulé. Il n'avait pas été requis de payer la nourriture d'Avatre les temps où leur chasse avait été sans succès ? c'était l'une des droites pour lesquelles Ari avait négocié ? mais de façon ou d'autre elle a juste semblé polie faire tellement maintenant, particulièrement quand il passait hors de leurs conseils. Était étant alimenté sur le chemin parce qu'il avait échoué à la chasse

de façon ou d'autre différent de ceci, bien qu'il ne pourrait pas mettre son doigt sur la façon dont.

Avatre n'a pas été employé à avoir son vivant livré par déjeuner si elle ne le chassait pas, mais elle n'était évidemment pas opposée à la notion.

la chèvre, cependant, était petrified ; se sentir plutôt désolé pour lui, vesce l'a traîné par la corde de halter avec chacun des quatre sabots faisant des sillons dans la terre jusqu'à ce qu'Avatre se soit fatigué de l'attente, levée à l'aide d'un levier vers le haut hors de son puits, égrappée plus d'à eux tous les deux et expédiée la bête avec un simple,

le coup impatient de son foreclaw avant lui a eu une chance de bêler dans la terreur.

Il a laissé son seul avec lui, et a fait ses propres préparations pour partir ;

il y avait pain de la nuit dernière, et des oignons et une peu de viande. Il n'a pas eu beaucoup pour emballer non plus. Avant qu'elle ait été

de finition ? en ne laissant rien mais le halter rope ce matin ! ? était ainsi il.

Et ainsi, apparemment, était la bouche. La vesce a recherché pour voir la bouche

attendant dans l'abri des palmiers dattiers, le halter d'un chameau dans une main. Une fois que la vesce se rendait compte des préparations, la bouche a fait le chameau se mettre à genoux, et monté, courbant une jambe au-dessus de l'avant de la selle et fermant à clef un pied derrière l'autre genou, puis donnant à la bête l'instruction de se lever. Avec un gémissement de plainte, le chameau est monté le support à ses pieds et la bouche a commencé, tapant l'épaule du chameau avec une récolte pour lui faire le trot.

/kamiseen/ a pleurniché, remplissant silence ce la bouche laissée ;

lui ont été continués fume de faire cuire les feux, et du souffle du désert plus profond où même le Bedu n'a pas osé. La vesce a pris son temps en armant Avatre ; elle n'était pas comme si ils auraient n'importe quel ennui

conclusion de leur guide une fois qu'ils étaient dans le ciel ! En fait, ils

dépenser probablement les frais généraux entourants beaucoup de temps comme le chameau a traversé le désert sous eux à ce qui semblerait être le pas d'une tortue

comparé à cela du dragon.

Et c'était, en fait, exactement ce qui s'est produit. Bien que le cavalier ait été hors de vue avant qu'Avatre ait poussé outre de la terre avec la vesce sur elle

soutenir, il n'était pas longtemps avant que la vesce a repéré leur guide, et elle a pris

relativement peu d'effort de rattraper.

Avatre était un insecte fin maintenant, et la vesce a été employée au bondissement

wingbeats qui ont laissé l'estomac quelque part derrière. En fait, à moins qu'il ait pensé réellement cela, il l'a jamais même noté ; il était ainsi en accord avec elle, il s'est parfois senti à lui comme si ils faisaient partie d'une créature simple et unie, conquérant d'air.

Au début, Avatre a dû faire beaucoup de, réel de /flying/doublant dans les deux sens à travers le chemin de leur guide dans cette combinaison particulière du vol et glissant que les dragons ont employé quand il n'y avait aucun courant ascendant à monter. Et l'air de l'aube tôt était assez froid pour engourdir les pieds et les mains et le nez ; Avatre ne l'a pas aimé beaucoup, et a indiqué la vérité,

ni l'un ni l'autre n'ont fait la vesce. Il a tremblé dans le froid, et était simplement reconnaissant que /kamiseen/ a donné Avatre à quelque chose monter. Si c'avait toujours été aérer, elle aurait dû travailler beaucoup plus dur. Il était le dieu propre cadeau qu'elle avait fait lui au premier vol au début du, de /kamiseen/pour le vent les avait facilités tous à travers le désert. L'a eu non été

saison du vent, il a eu le sentiment qu'ils feraient de vieux os ensemble dans le sable, même maintenant.

Mais pendant que la rose du soleil et le sable commençaient à réchauffer, il a cessé de trembler et Avatre pouvait commuter de l'adherence dans les deux sens sur le vent au vol comme le faisaient les faucons et les faucons du désert, se développant en spirales passivement vers le haut d'un courant ascendant, puis glissant vers le bas jusqu'à ce qu'elle ait trouvé des autres pour répéter le processus, suivant rudement le même cours que leur guide. Pour sa partie, dans la mesure où la vesce a pu indiquer d'en haut, la bouche était singulièrement

imperturbé environ s'ils continuaient, mais a maintenu

chameau à un bond régulier et groundeating. Assez rapide pour faire le bon temps et la sorte du pas qu'un chameau pourrait continuer indéfiniment.

La vesce gardait un oeil sur l'horizon aussi bien que de leur guide, et quand, peu de temps après le midi, une ligne mince de vert est apparue selon elle, de lui a été pas du tout étonnée que leur guide a choisi l'abri d'un bosquet des arbres d'acacia pour s'arrêter à, et a démonté. La bouche n'a pas salué la vesce de dessous, mais d'autre part encore, il n'a pas eu besoin, parce que le message de l'horizon vert était assez clair. La bouche les avait apportés à dans la vue de la terre réclamée seulement par Alta ; terre paisible, où il ne pourrait pas courir dans le combat, ou Tian Jousters. Il était temps pour qu'il laisse le désert et son guide.

Avatre a dérivé vers le bas au Bedu de attente, et backwinged à un atterrissage gracieux ? elle avait atteint beaucoup mieux eux qu'elle avait l'habitude d'être !

Et la bouche a incliné la tête vers l'horizon dès qu'elle avait plié ses ailes.

« Demi-journée, et vous être où vous avez souhaité être ? à travers la frontière, dans Alta. J'espère qu'être vraiment ceci s'avère ce que vous avez désiré, »

La bouche a indiqué.

/Half par jour ? Cela a semblé au sujet de la droite. À l'air limpide du désert, les choses étaient beaucoup plus loin parties qu'elles ont semblé être à une qui avait été né dans la terre reprise du marais. Il a ombragé ses yeux avec une main et a scruté dehors dans la distance occidentale, la brume faible qui a marqué le commencement de la terre où les choses pourraient se développer. Il a léché sec

lèvres. « Être il doit ce que je désire vraiment, ne fait pas il ? » il a répondu, aussi franc que le Bedu avait été. « Il n'y a aucun endroit autrement pour que j'aille. »

« Vous entreprenez une sorte différente d'épreuve, quand vous franchissez cette frontière, jeune Kiron, » la bouche avez persisté. « Et peut-être les choses ne seront pas toujours à votre aimer. Nous du désert connaissons peu des habitants dans le delta marécageux du grand fleuve de mère, parce que elles ont peu à faire avec nous, et nous n'avons rien à faire avec ceux de la ville Sept-Baguée elle-même. Je ne peux pas te dire quoi prévoir autre que le conseil que je vous ai déjà donné. Il se peut que vous alliez seulement d'un risque à des autres. »

« Mais moi seront libres, » il a dit doucement, avec une main sur le cou d'Avatre.

« Et ainsi elle. Peut-être nous devons rester seulement assez longs pour qu'elle devienne sa pleines force et taille, et si les choses ne sont pas comme j'ai eu

espéré ? bien, il sera plus facile que nous s'échappent encore, si il viennent à celui. « 

Le chef de la bouche a cintré légèrement. « C'est ainsi. » L'autre a regardé fixement avec la vesce à cette brume éloignée de vert. « Alors, je peux seulement dire, vos dieux vont avec vous. »

Kiron a touché son front, ses lèvres, et son coeur dans les mercis et l'adieu.

Il a donné à Avatre le signal et, avec un énorme pousser de ses jambes, elle a lancé pour le ciel.

Quand il a regardé en arrière au-dessus de son épaule, il a vu que la bouche avait déjà tourné le chameau et se dirigeait en arrière dans la direction du campement du clan. Ce qui était aussi bien, puisqu'il n'a eu aucune intention de

après le conseil au sujet de la chasse à la lettre. Tandis qu'il et

Avatre étaient toujours dans le désert, ils avaient toujours des chasse-droits, et il n'allait pas assumer cela une fois qu'ils croisaient dans cette ceinture de vert, ils trouverait immédiatement un endroit où il pourrait obtenir le montant énorme dont de viande elle a eu besoin pour la soutenir.

À condition qu'il ait maintenu ce vert dans la vue, ils ont eu un but. Ils ont eu

déjà venu jusqu'ici au nord avant de revenir vers des terres d'Altan que n'importe quelle interception par Tian Jousters sur la patrouille était à côté d'impossible. Ainsi tandis qu'ils camperaient probablement ce soir l'intérieur qui ceinture de vert, avant qu'ils l'aient atteinte, il serait certain qu'Avatre ait mangé sa suffisance.

Quand ils ont trouvé un courant ascendant particulièrement fort, il l'a envoyée vers le haut aussi haut qu'elle pourrait aller, se rappelant comment la première fois qu'il avait été porté

a-dragonback qu'il avait juré qu'il, ne placerait jamais jamais le pied outre de la terre encore. C'avait été une expérience tout à fait terrifiante pour une qui a eu

non jamais été plus loin de la terre que le toit plat à lui

la ferme du père. Pour avoir cette expérience tandis que le mensonge face dessous au-dessus de la selle d'Ari, quand il n'avait vers le haut jamais vu un Jouster ou un dragon étroitement avant, l'avait seulement rendu plus mauvais.

Et pour dire la vérité, les vols premiers avec Avatre avaient été presque comme effrayant. Mais il avait su très bien qu'il ne devrait pas et ne pourrait pas /walk/ à travers le désert, ainsi il avait grincé ses dents et avait essayé de la guider, et de façon ou d'autre, ils avaient appris à voler ensemble.

Seulement sur la dernière moitié du voyage les a eus a appris réellement à chasser ensemble, cependant. Leurs efforts premiers, séparément et ensemble, avaient été moins que stellaires, et pendant un moment, il avait compté sur le Bedu davantage qu'il avait aimé.

Maintenant, cependant ? il était réellement plutôt fier de leur capacité d'alimenter

eux-mêmes. Ils avaient même établi plus d'une technique, et Avatre avait appris comment plonger, ratisser avec ses griffes, frapper, et planer dessus

commandes qui pourraient être physiques ou verbales. Elle avait même appris à remorquer ou porter quelque chose sur l'autre extrémité d'une corde ; une leçon dure à maîtriser, quand son instinct normal était au combat lui ou donne dedans et s'effond vers le bas à l'extrémité de la longe.

Cette sorte de désert ? sur le bord même des terres fertiles ? a eu beaucoup plus de la manière du jeu qu'elle pourrait apparaître. Il y avait les chameaux, les ânes, et les chèvres sauvages, les animaux qui s'étaient échappés du Bedu ; il y avait également des troupeaux de gazelle (le favori d'Avatre) et de plus petit jeu.

Et lions. Et Kiron (il /must/ apprennent à penser à se comme Kiron !) avait appris qu'il pourrait souvent compter sur les lions pour le montrer où

l'autre jeu était.

Ainsi quand, pendant qu'ils entouraient vers le haut du courant ascendant, il a vu une fierté des lions

trottant à bon escient vers le nord, loin au-dessous de eux, il a soulevé ses yeux et a recherché le nuage de la poussière qui pourrait être disant à /them/ où le jeu était.

Avatre avait appris les mêmes signes, et ses yeux étaient plus vifs que le sien.

Avant qu'il ait vu que la plume indicatrice de la poussière légèrement plus épaisse a continué le vent de /kamiseen/, elle avait fait son alerte du courant ascendant et glissait vers le bas dans une nouvelle direction, le nord et un peu occidental, les apportant plus près de l'horizon vert.

Elle a pris deux courants ascendants supplémentaires, et ils avaient laissé aux lions derrière lointain, quand le troupeau d'ânes sauvages a hérité la vue, frôlant lentement sur la végétation scrubby qu'à peine toute autre chose pourraient encaisser. Ils doivent jamais n'avoir été chassés par un dragon, parce que ils n'ont pas même semblé les noter dans le ciel ci-dessus. Trop le mauvais pour eux, puis.

Il est sorti sa bride, et a préparé une pierre. Une chose qui avait certainement facilité la chasse était que le plus lointain lui et Avatre a obtenu de Tia et des dragons sauvages qui ont vécu et ont multiplié dans les vallées de montagne au delà du fleuve, plus il était de trouver le jeu négligé facile. Hier avait été peu commun du fait ils avaient trouvé deux troupeaux dedans le même jour, mais quand les grazers pas spooked par le dragon au-dessus de eux, il était au moins presque trop le facile à prendre d'entre eux vers le bas, maintenant que sa compétence avec la bride s'était améliorée.

Il a sélectionné sa cible soigneusement ; les ânes sauvages étaient futés et tenace et la dernière chose qu'il a voulue était prendre une bourrique avec un poulain sur son côté.

Le troupeau généralement a lutté plus dur pour un de ceux.

Il a donné à Avatre le signal, et elle a commencé un long, lent glissement très près à la vitesse d'atterrissage qui les prendrait directement au-dessus du troupeau. Sa cible choisie a recherché réellement, des oreilles pivotant vers eux curieusement pendant qu'ils s'approchaient, faisant une cible parfaite.

Il a laissé la mouche.

La pierre a heurté le jeune cric directement au milieu du front ;

stunned, elle a trébuché et est descendue.

Le reste du troupeau lancé à partir du cric pour un instant pour eux n'ont pas encore réalisé ce qui s'était produit. Mais le moment qu'ils ont établi que c'était une attaque et pas un accident, ils pourraient tourner au compartiment, prêt à lutter pour le membre avalé du troupeau. L'estomac de Kiron

serré et son impulsion a commencé à emballer ; Avatre a pompé ses ailes, puis, luttant pour la taille, car il a arrimé sa bride dans sa ceinture et a changé sa poignée en coup sur la selle avec les deux mains. Pour maintenant, c'était son tour.

Abruptement, elle a fait un wingover, plié ses ailes, et plongé vers le troupeau d'âne.

/Now/ elles spooked, ne fût-ce que par la vue de quelque chose si grande

prochain bas droit sur elles. Reniflant et jetant leurs têtes, elles ont galopé à partir de tombées pour cet instant crucial en tant que lui

lutté pour regagner ses pieds et pour les rejoindre. S'il parvenait de façon ou d'autre à revenir au troupeau, ils auraient perdu leur chance.

Mais il n'a pas fait, et pendant que Kiron se tenait fortement sur la selle, Avatre a fait sa grève.

Les faucons du désert ont pris des lapins de cette façon, plongeant vers le bas sur eux pour frapper et lier avec leurs serres, cependant la mise à mort réelle a été habituellement faite avec une morsure à l'épine derrière la tête. Avatre a sonné plus ou moins de la même façon, bien qu'elle ait eu quatre ensembles de serres, non deux. Elle a frappé

âne staggering avec une force belle et terrible ; Kiron était

jeté en avant dans la selle au-dessus de son cou par l'impact, et seulement les courroies joutantes le jugeant là maintenu lui sur elle en arrière comme elle a saisi les quartiers arrières et le coffre du cric.

Le cric était loin de de finition, cependant. Broyant frénétique avec douleur, il s'est opposé et a donné un coup de pied, essayant de la secouer au loin. Ils étaient presque une allumette dans la taille de corps, et le cric réellement pourrait-il lui être supérieur ? dans le sauvage,

les dragons ont chassé dans les paires au moins, dans l'ordre pour être sûrs de finir outre de la carrière qui a été frappée.

Mais si Avatre n'avait pas un associé de chasse de dragon, elle a eu Kiron.

Elle a maintenu ses ailes étroitement à ses côtés, et s'est jetée plus de

en longueur, et le cric est allé plus d'avec elle. Ceci a donné à Kiron la chance de donner un coup de pied exempt des courroies retenantes et de rouler clairement de l'embrouillement de

dragon et Ass. Pendant qu'il montait, il a eu un de ses couteaux dans sa main, et il a attendu seulement un moment avant de se précipiter dedans, évitant les sabots de rossée qui ont fouetté tellement près à sa tête qu'il a senti l'un d'entre eux frôler le sien

épaule, pour réduire la gorge de l'âne.

« Avatre ! » il a crié. « Lâche ! »

Et il y avait la mesure vraie de sa confiance pour lui, parce que elle a fait juste cela ; elle a détaché sa poignée et a permis à l'âne de se casser librement, sautant soutiennent de la portée de son coup-de-pied potentiellement mortel. Aucun dragon sauvage-attrapé n'aurait jamais fait confiance à son assez cavalier pour laisser aller du jeu qu'elle a eu

propagé la commande.

Mais la bête blessée a décalé loin seulement quelques pas avant d'aller à ses genoux, sang giclant de l'entaille dans sa gorge, versant en bas de sa jambe, et souillant la terre cramoisie.

Un moment davantage, et lui était vers le bas encore pour la dernière fois, donnant un coup de pied dehors le bout de sa vie pendant que le troupeau, flairant le sang, tournait et se sauvait. Et encore Avatre a montré la profondeur de sa confiance, attendant jusqu'à ce qu'il ait donné le signal avant l'attaque subite sur la carcasse tremblante. Le parfum de sang a rempli vent de /kamiseen/ ; il porterait des milles. Avatre devrait manger rapidement, avant que les lions et les chacals soient arrivés. Elle pourrait pouvoir prendre un ou deux lionnes ou chacals, mais pas une fierté ou un paquet entière.

Alors elle a voûté au-dessus du corps, éventant ses ailes dehors à l'un ou l'autre côté dans un écho de la manière un faucon a enveloppé au-dessus de sa proie, car elle a déchiré de grandes bouchées lâches de chair et a englouti elles vers le bas. La saveur métallique du sang chaud a joint cela de la poussière et a fait la terre cuire au four pendant qu'elle se régalait.

C'était pourquoi lui et Avatre pouvaient prendre vers le bas le jeu comme le boeuf sauvage et l'âne ; bêtes qui pourraient casser la jambe ou l'aile d'un dragon avec un coup-de-pied bien placé. Maintenant que leur compétence de chasse avait mûri à ce point, elle mangeait presque autant qu'elle aurait obtenu dans le Jousters

composé. Quelque chose plus grand que cet âne, bien que, aurait eu besoin d'une sorte différente d'attaque. Kiron a jugé qu'ils l'avaient maîtrisé, mais il avait été quelque chose qu'il avait étée peu disposé pour employer trop souvent ? il a pensé que s'ils trouvaient la victime droite, il pourrait laisser tomber une corde au-dessus de sa tête et le cou et l'Avatre pourraient la tirer fortement jusqu'à ce que le boeuf sauvage ait obstrué. Il lui a même enseigné que comment on avait enseigné retirer quelque chose vers le haut la terre avec cette corde fixée au dos de sa selle, et de lui n'était pas même Kashet sûr cela

tour particulier.

Elle s'est gorgée ; il a laissé son régal à la réplétion. Quand elle finalement

tourné et marché à partir de la carcasse dépouillée, on beaucoup n'a pas laissé mais la tête et quelques os. C'était la manière dont les dragons ont mangé dans le sauvage, et l'a eue étée dans un composé, elle pourrait avoir mangé bien plus que ceci.

Dans un composé, elle aurait suivi son régal avec un somme ; parfois il lui avait permis un tel repos sur ce voyage, mais il ne pourrait pas aujourd'hui.

Le soleil était zénith passé et il y avait venir de lions. Il était temps d'être sur leur chemin.

Il l'a approchée, et tapoté son cou dans le signal pour se mettre à genoux. Elle

tourné son long cou pour le regarder tristement.

« Je sais, mon amour, » il a dit en s'excusant. « Mais nous devons être allés. »

Elle a soupiré, un soupir endurant ; mais elle s'est mise à genoux et l'a laissé prendre sa place dans sa selle encore.

Lourd avec son repas, cependant, elle ne s'est pas tellement lancée dans l'air comme bois de charpente vers le ciel, et elle a fait aller lent jusqu'à ce qu'elle ait trouvé assez un fort thermique pour lui permettre de monter vers le haut avec moins d'effort.

Il n'avait pas mangé ; il a été employé à celui, bien que son estomac ait grogné tristement et mal un peu. L'eau de son waterskin devrait faire pour maintenant.

/nearer/ et clairifiant comme l'après-midi a progressé. Kiron gardait son fonctionnement sa manière dedans sous un angle, parce que il avait décidé, maintenant qu'elle avait eu un repas approprié, que ce ne pourrait pas être une mauvaise notion pour rechercher des signes d'un de ces grands domaines que la bouche l'avait invité à chercher. Le plus mauvais qui se produirait serait qu'elles devraient retraiter, ou même

se sauver. Mais le meilleur qui se produirait serait qu'ils pourraient revendiquer avec succès les droits d'un Altan Jouster et dragon.

En conclusion, il a repéré ce qu'il recherchait dans la fin de l'après-midi, juste comme Avatre commençait à être un peu moins léthargique et à montrer plus d'énergie.

Il l'a repéré quand Avatre était au dessus d'un de ses courants ascendants : a

loin trop grand composé muré à être cela d'un seul fermier. Il était

certainement la taille d'un village, bien qu'il ait été formé rien comme un village ; aucunes rues, rien qui ont ressemblé à différentes maisons.

Ainsi ce doit être la grandes maison et raisons d'un de ces grands domaines que la bouche avait décrits.

Il a dirigé la tête d'Avatre vers elle avec une traction subite sur sa rêne de guide.

Obéissant en tant que jamais, elle a éclaté du courant ascendant et a commencé son long glissement dans la direction du domaine.

Kiron a englouti en arrière crainte, et a redressé le sien en arrière.

, de /Now/il a pensé. /Now. Ou il ne sera jamais. /

Et il a envoyé Avatre dedans.

*TWO*

SOUS lui était un paysage vert, ainsi le vert qui après toute son heure dans le désert, il a brillé ses sens. Toujours, il pouvait faire dehors ce qui étaient les récoltes, même tandis qu'il s'ajustait sur le changement. paumes de /Date.

Champs d'orge. Oignons ? /Plus ils sont devenus au composé et étroits

terres autour de lui, de plus de Kiron identifié, et du plus certain il

est devenu que c'était, en effet, un grand domaine, et pas un village.

Les villageois chacun ont eu leur propre peu trace et a habituellement cultivé les ensembles mélangés de récoltes, de sorte qu'un champ ait été un rapiéçage de petits peu de ceci et de celui.

Les grands domaines ont eu d'énormes champs des récoltes simples. Et maintenant il pourrait voir des personnes travailler dans ces domaines, aucun de de qui a eu le regard

les villageois, pour tous étaient des hommes, et ils ont travaillé dans les équipes. Un villageois travailleraient ses propres champs avec son épouse et ces enfants qui étaient assez vieux pour aider. Pas, c'étaient des domestiques, ou, peut-être, des esclaves. Et il lui a donné un moment de satisfaction chaude pour penser que certains de ces esclaves pourraient être Tians capturé, travaillant car il avait travaillé au bénéfice de quelqu'un

autre que lui-même, ne possédant rien, pas même le tissu enroulé autour de leur échine. Altans n'a pas eu des serfs, qui ont été liés à la terre qu'ils avaient par le passé possédé, pour le traité souvent-cassé avec Tia qui a créé la classe de serf appliquée seulement à ces personnes qui avaient par le passé possédé la terre capturée qu'ils ont été maintenant attachés à. L'Altans avait été terre perdante, ne le prenant pas, pendant un temps très long maintenant. Donc il n'y avait aucun serf à l'intérieur d'Alta et n'importe quel Tians capturé est devenu des esclaves, qui pourraient être achetés et vendus à la volonté.

L'air ici /smelled/ différent ; différent de Tia, différent du désert. C'était air eau-riche, lourd avec l'humidité, et avec

parfums des usines abondamment croissantes, du parfum de la boue et du /latas/ qui fleurissait profusément partout. Et Kiron a senti quelque chose étrange

remuant à l'intérieur de lui, un sentiment qui l'a fait la selle d'Avatre d'embrayage et le groupe d'octets soutiennent un morceau dans sa gorge.

C'était le parfum du, de /home/de l'enfance. Sauf que sa maison a été allée, son famille divisé.

Numéro N'importe ce que ce parfum promis à son coeur, sa tête a su qu'il ne venait pas à la maison.

Il a secoué au loin sa mélancolie ; chronométrer assez pour couver plus tard, quand il n'était pas sur le point de commettre une fraude. Il a serré sa mâchoire, et

concentré sur les champs ci-dessous. Comme Avatre l'ombre a passé au-dessus de eux, les hommes recherchés, ombrageant leurs yeux avec leurs mains. Il a souhaité qu'il ait su ce qu'ils pensaient.

/Not dans les domaines. Pas près des bétail. Pas trop près de la grande Chambre l'un ou l'autre. /Il a décidé d'envoyer Avatre à la terre en grande cour près d'un troupeau de chèvres parquées. Les chèvres n'étaient pas chères, et Avatre n'était plus

corrompu avec l'alimentation sur le boeuf tendre, envoyé aux autels des dieux.

Après que son alimentation à leur mise à mort, elle n'ait besoin pas plus de d'un ou deux de ces chèvres pour la satisfaire. Il ne serait pas avide ; il exigerait

animaux qui ont été facilement remplacés.

Comme elle backwinged à un atterrissage ? particulièrement bon et gracieux, et il a senti un tressaillement de fierté dans elle ? les chèvres fraisées et bêlées dans la panique, et un homme dans un headcloth rayé sont sortis d'un bâtiment voisin pour voir ce qui les agitait.

Le headcloth rayé, et le fait qu'il utilisait un kilt plutôt qu'un loincloth, marqué lui en tant que quelqu'un avec plus d'autorité qu'une main de champ. Pendant qu'il s'approchait, son visage se plissant déjà dans un froncement des sourcils, Kiron a glissé vers le bas au-dessus de l'épaule d'Avatre et s'est tenu avec une main sur sa patte antérieure, l'attendant.

/Stand aiment nouveau, de Jousters/il s'est rappelé. /You sont Kiron, dessus de Kiron, cavalier d'Avatre. Soulever votre menton. Regarder en bas de votre nez…./

« Ce qui ? » l'homme a commencé, et Kiron l'a interrompu, espérant il pourrait garder sa voix de la secousse ou allant aigu avec l'énervement. « Trois chèvres pour ma bête, vin de date et nourriture pour moi, » il s'est cassé. « Rapidement ! Nous avons loin pour aller. »

L'homme a rougi à la tonalité de Kiron, et a regardé comme si il allait à

contester le juste de Kiron à n'importe quoi, mais à ce moment, Avatre, sentant l'énervement de son cavalier, a étiré dehors son cou et a sifflé à lui. L'homme a pâli et a pris un pas en arrière.

« Vous devriez se dépêcher, » Kiron a indiqué, rétrécissant ses yeux, simulant

ennui, bien que ce qui s'est vraiment senti il ait été une crainte serrée dans son intestin que l'homme, même maintenant, les contester. « Ou elle pourrait choisir pour

elle-même. Elle est /very/ affamé. « 

Avec deux chèvres à l'intérieur de d'Avatre, et une lancées derrière la selle de Kiron pour son déjeuner, ainsi qu'une peau de vin et d'un paquet qui a vraisemblablement contenu la nourriture, elles ont lancé dans l'air encore, dirigeant le nord et un petit occidental, pêchant dedans vers la ville d'Alta. Il a été rempli d'exaltation à son succès, dizzy presque avec le soulagement qu'il était parvenu réellement à retirer l'escroquerie, et a dû retenir lui-même pour garder des cris son triomphe pendant qu'elle augmentait dans le ciel. Une fois dans le ciel, Kiron a pris le fleuve, la fille rouge du grand fleuve de mère, et ils l'ont suivi

jusqu'à ce que, juste comme le soleil commençait à placer, il ait repéré une île.

Était exactement il ce qu'il a voulu ; la plupart du temps roche, et couvert de

détritus des inondations de passé. Il y avait beaucoup de bois mort là, et cela a signifié beaucoup de carburant pour qu'un feu chauffe les roches pour le lit d'Avatre. Elle était pas du tout peu disposée pour débarquer, et attendu avec la patience louable tandis qu'il sélectionnait une cavité parmi les roches pour elle, établie le feu, allumé lui, tendu lui, le laisser mourir, et en conclusion, avec les frais généraux lumineux d'étoiles,

a examiné les roches pour s'assurer qu'elles n'étaient pas trop chaudes pour elle.

Ici le long du fleuve la nuit n'a pas obtenu presque aussi le froid qu'elle a fait dans le désert, quoi qu'il en soit, et ces roches avaient fait cuire au four au soleil toute la journée déjà. Elle a arrangé bien dedans et est allée dormir, alors qu'il étudiait son « butin. »

Ce n'était pas un régal princier par aucun moyen. En fait, c'était la nourriture du travailleur de base du pain d'orge, des oignons et du fromage de chèvre bruts, et le vin était juste sous peu de vinaigre devenant. Néanmoins, l'homme ne l'avait pas court-circuité, et il était entièrement possible, donné où il avait débarqué, que c'était le meilleur là était être eu sans recours du grand aux cuisines seigneur.

C'était tout à fait un changement du régime des nomades, cependant, qui était la plupart du temps viande visqueuse et flatbread sans levain, et sur cette seule base, il a fabriqué un bon repas à partir de lui. Et peut-être, comme il est devenu meilleur à

exiger de ce qu'il a eu besoin, ce qui a obtenu il s'améliorerait également. Il a mangé rapidement et a arrangé dedans sur le côté d'Avatre, parmi ses roches chaudes. C'avait été une longue, longue journée, et en tant que He a détendu, il s'est rendu compte comment /tired/ il était.

, de /Excitement/il a décidé. /All l'excitation. La faisant jusque Alta, sortant du désert, dupant ce contrôleur. Je me sens comme si j'avais couru toute la journée. /Il a baîllé énormement, et a senti son mou allant de muscles pendant que la tension sortait de eux. Il a essayé de garder son plus long ouvert de yeux un peu, mais la chaleur des roches était si bonne, et pour la première fois puisqu'il avait laissé le composé qu'il a eu un estomac complètement plein, et

avant qu'il l'ait sue, sien observe fermé de leur propre Accord.

Il a été réveillé avant aube, pas par Avatre, mais par un canard mort tombant sur sa tête.

Il avait toujours été dans l'habitude de venir éveillée d'un seul trait ; un bon

idée, puisque Khefti-le-Gros avait apprécié le vol vers le haut et des coups de pied

négligés éveillés le matin. L'habitude l'avait tenu à la bonne place dans le désert ; deux fois pendant leur voyage, les lions avaient essayé de voler vers le haut sur eux la nuit. Avatre les avait flairés dans son sommeil et il les avait chassés avec une marque brûlante par son feu. Mais un canard mort

chute sur lui ? c'était différent.

Il a sauté à ses pieds automatiquement, secouant le sommeil de ses yeux, et a vu, tous dans le même moment, le canard à ses pieds avec une flèche

par elle, un vol de plus de canards aériens, et, montant hors de la brume, d'un petit bateau avec deux hommes dans lui, d'un barbotant et d'on tenant un arc.

Ils ont semblé étonnés de le voir ; il était aucun moins étonné voir

, de /them/et n'était pas particulièrement heureux de noter que celui avec l'arc folâtrait une paire de brassards émaux. « Vous ! » l'archer appelé, avec l'arrogance assurée de quelqu'un du rang.

« Vous avoir vu ? »

La tête d'Avatre a été soulevée derrière lui ; elle a jeté un coup d'oeil aux hommes dans le bateau ? elle n'avait jamais vu un bateau avant, après tout, au moins non celui qui étaient au même niveau avec elle ? et reniflé dans la surprise.

L'homme avec les brassards jappés avec une surprise qui a égalé le sien, et est tombé vers l'arrière dans le bateau, et l'homme avec la palette a eu tous il

a pu faire pour la garder du chavirement.

Kiron a plié et a pris le canard par la flèche. « Je crois, » il a dit, neutre, « ceci doit être à vous. »

« Oh. Oui, » l'archer bégayé.

Kiron l'a jeté en l'air ; il est tombé aux pieds du rower. Ni l'un ni l'autre homme n'a entrepris n'importe quelle démarche de la prendre, et Avatre a reniflé encore.

« Vous avez eu probablement meilleur d'obtenir quel sport que vous pouvez avant que le soleil devienne beaucoup plus haut, » Kiron a continué, espérant il a retenti moins nerveux qu'il s'est senti.

« Quand mon dragon se lève, elle effrayera probablement chaque canard dans le marais. »

« Oh. En effet. Nous pardonner, » l'archer a dit, et a tapé le rower sur l'épaule. Le rower a commencé, comme si wakened à partir d'une transe, et

a commencé à creuser à l'eau par ses avirons comme si il ne pourrait pas obtenir à partir de là de jeûner assez. Bientôt ils ont disparu dans la brume encore, et

Kiron a frotté sa tête de manière attristante.

« Maintenant je souhaite que je n'aie pas restitué ce canard, » il a dit wistfully. « Il aurait goûté très bien pour mon déjeuner. »

Alors il s'est rappelé la ligne de pêche dans sa vitesse ; inutilisé puisqu'elle lui avait été donnée (ou plutôt, envoyé pour devenir une partie de ses marchandises graves !), elle s'est produite à lui qu'elle allait prendre à Avatre un certain temps de se réveiller correctement, de manger, et se chauffer vers le haut d'assez pour voler, et tandis qu'elle était

faisant ainsi, il pourrait aussi bien essayer sa chance. Il n'avait pas eu des poissons depuis le dernier festival de Tian.

Sa chance, apparemment, était dedans. Le morceau du pain étant laissé plus de de son dîner, il a bientôt eu plusieurs la cuisson du poisson dans les cendres de son feu, et tous les deux lui et Avatre ont décollé avec les pleins ventres qui matin.

Nord et un petit ouest ; ils ont suivi le fleuve tandis qu'il serpentait dans cette direction, perdu lui comme il avait prévu, puis pris du grand la fille fleuve deuxièmes de mère sous peu autour du midi. C'était la branche connue sous le nom de fille blanche, le milieu des trois ; pour lui y avait de trois, tout le dit : Rouges, blancs, et noirs, ainsi appelé pour la couleur de leur eau, teintée par la boue ils ont porté. Cette époque, le blanc

La fille était plus d'un pâle - vert ; elle était peu profonde, rétréci au sein de ses banques, attendant les pluies pour faire son plein encore.

De la fille rouge au blanc, elles ont volé au-dessus des terres cultivées qui étaient un regard arrosé et plus fertile énormément meilleur que

la correspondance des propriétés dans Tia, et entre les champs était un trellis des fossés d'irrigation, certains d'entre eux aussi au loin qu'un chariot et un plus profond qu'un homme étaient grands. Cette fertilité n'était aucune illusion, mais Kiron a su qu'il était venu à un coût ; chaque main des terres cultivables avait été réclamée du marais près

, de /someone/construisant les fossés pour aider à vidanger la terre, draguant vers le haut

paniers de vase des fonds des fossés et des champs de bâtiment, apportant en terre à partir du bord du désert pour faire la même chose, ou

prolongeant la portée du fleuve avec un autre réseau des fossés d'irrigation au delà de la terre qui avait été marais.

Il a regardé vers le bas sur ces terres fertiles et leurs offres, et elle est venue à lui qu'il avait osé le bluff deux fois maintenant. Deux fois il s'était passé au loin comme Altan Jouster, et deux fois il avait réussi ; osé il essayent a

troisième fois ? Plus il approchait à la ville d'Alta, moins il probable semblait que son Ruse passerait le rassemblement, n'importe ce que la bouche a indiqué.

Et il y avait que disant que son père utilisé pour employer, la « troisième fois paye tous, » ce vous pourriez partir avec quelque chose deux fois, mais quand vous avez été attrapé la troisième fois, le compte serait haut.

Plus sûr pour ne pas essayer encore, peut-être.

Et il a semblé que son attention était appropriée quand, car le midi s'est approché et il savait qu'Avatre devenait affamé, il a repéré la carcasse fraîche d'une vache lavée vers le haut sur des autres de ces îles de roche. Il a su qu'il était frais parce qu'il n'était pas du tout gonflé, et quand il a apporté Avatre avaler sur l'île pour l'étudier, la blessure béante dans son estomac a dit de ce qu'il était mort.

C'était une morsure de crocodile. Peut-être elle avait pataugé dedans trop profondément pour une boisson ;

peut-être elle avait été une d'un troupeau qu'un certain fermier avait envoyé à travers un gué. Elle pourrait avoir été portée en aval par la bête qui l'a blessée, et avoir été donnée un coup de pied librement seulement pour mourir et laver vers le haut ici. Pour quelque raison c'ait obtenu ici, il était reconnaissant ; il a laissé Avatre avoir sa suffisance, puis somnole au soleil tandis qu'il pêchait encore, cette fois emballant les poissons étripés dans la boue pour faire cuire au four dans un feu jusqu'à ce qu'elle ait fini son somme. Il a mangé un sur place, et a arrimé le repos ; quand Avatre s'est réveillé, ils ont continué leur voyage.

Il a souhaité qu'il ait eu une carte. Il a souhaité qu'il ait su qu'à quelle distance elle allait être avant qu'il ait atteint la ville d'Alta. Le dragonback allant était infiniment plus rapide que n'importe quelle autre manière de voyager, mais Alta était grand ; Tia était long, mais il était étroit, avec la majeure partie de la population confinée à l'une ou l'autre banque du grand fleuve de mère. Alta était large ; il avait entendu que si un homme jugé pour marcher il du désert oriental au désert occidental il lui prendrait au moins une pleine lune, selon l'époque, et il y avait beaucoup

les jets et les fossés inonder-gonflés il devrait croiser.

Et son but était ville d'Alta, qui s'étend sur la côte de la grande mer de sel qui a encadré Alta sur le nord. Il a su qu'il pourrait l'atteindre près

après ceci, la fille blanche du grand fleuve de mère, mais combien plus loin coûterait-il ? Les dragons ont volé rapidement ? et loin, en jour. Deux jours ? Trois ?

Sa chance était dehors pendant que le coucher du soleil s'approchait ; il n'y avaient plus d'îles, seulement

les bancs de sable, et les grands domaines étaient plus nombreux qu'il a aimé. Mais Avatre avait faim encore. Qu'était-il à faire ?

C'était la vue d'un temple qui l'a décidé ; il était grand, et il y avait des taureaux parqués pour le sacrifice tout près. Des dragons de Tian ont été alimentés des restes des sacrifices de Tian ; il était raisonnable de penser que

Altans pourrait faire la même chose. Il a signalé Avatre pour débarquer ; il pourrait à peine échapper à la notification à un temple au coucher du soleil, et il a été pas du tout étonné que non un, mais plusieurs raser-a dirigé des prêtres dans des leurs kilts de toile blancs et a émaillé les colliers pectoraux dépêchés jusqu'à lui pendant qu'il glissait vers le bas d'Avatre en arrière. Ils ont semblé nerveux et appréhensifs.

« Nourriture pour mon dame-dragon et pour moi, » il a dit, sous peu.

L'un d'entre eux a éclairé. « Vous êtes venu favorablement, Jouster, » il a dit, « pour sur ce régal d'Abydesus, plus de fils des lièvres Nome avez les hommes devenus que d'habitude, et beaucoup de bétail ont renversé leur sang dans son honneur.

Attendre, et nous l'apporterons, que votre grande dame peut manger sa suffisance. »

Régal de /The d'Abydesus ! /Il avait complètement perdu la voie du temps, dehors là dans le désert. Il avait été l'un de ses jours de régal préférés en tant qu'enfant, parce que Dieu de RAM a favorisé des enfants, particulièrement enfants de garçon, et ceux qui pourraient se permettre l'ont envoyé des taureaux à sacrifier quand leurs fils ont eu leur enfant ferme à clef rasé et est devenus des hommes. Cela a signifié la viande pour un régal auquel des amis et les relations ont été invités, tandis que ceux qui étaient toujours

les enfants considérés ont obtenu des gâteaux de miel et les bénédictions des prêtres pour les porter au cours d'une autre année vers la virilité.

Bien que le dieu ait seulement eu besoin du sang, est-ce qu'on l'a considéré comme peu propice gaspiller la viande des taureaux qui lui ont été offerts ? et dans

saison de /kamiseen/ il ne pourrait pas être gardé pour longtemps. Certains sont allés aux maisons de ces hommes new-made pour leurs régals, naturellement, et à certains aux gardes-manger des prêtres. Mais les gardes-manger pourraient seulement se tenir tellement, et quelque chose gauche en dehors de la froid-magie pourrait seulement être brûlé ou séché. Il était possible qu'un si petit temple n'ait pas eu n'importe qui qui pourrait faire la froid-magie, et par un tel temps humide, il a eu la notion que le boeuf ne sécherait pas nécessairement bien.

Et tandis que le parfum du burning pourrait être doux dans les narines des dieux, il généralement a offensé les voisins vent arrière. Les pauvres pourraient obtenir leur part des coupes inférieures, mais si assez de taureaux mouraient sur

autels, il a pu y a un petit problème avec la disposition.

Assez bientôt, plusieurs acolytes sont arrivés faisant rouler des brouettes, et au

la vue si de familier un objet, Avatre a commencé réellement à danser avec

impatience. Au startlement de l'acolyte apportant la première brouette, elle a tiré la sa se dirigent dans le tour que Kashet d'Ari tirait sur Kiron, et saisi le morceau supérieur devant les pauvres, l'acolyte choqué pourrait déposer la brouette pour que Kiron prenne.

Avec un hurlement, il a sauté en arrière, et la brouette a frappé sourdement à la terre,

retournant et renversant la moitié de son contenu.

Avatre a donné au garçon un regard très blessé.

« Paix ! » Kiron a indiqué, tenant en arrière un rire, et tapotant Avatre sur l'épaule. « Ma dame est possédée de la gentillesse, sinon des bonnes façons. Elle ne te nuirait pas pour le monde. »

Les acolytes n'ont dit rien, bien que leurs regards de doute aient indiqué à Kiron qu'ils erreraient plutôt du côté de l'attention. Ainsi Kiron est venu prendre les deux autres brouettes tandis qu'Avatre polissait au loin le contenu du tiers, et les lui a apportés lui-même.

Ainsi elle a mangé au contenu de son coeur, alors que les prêtres et les acolytes regardaient fixement sur elle d'une distance respectueuse.

« Si vous vous inquiéteriez pour rester la nuit au sanctuaire, le jeune seigneur, » l'un d'entre eux a appelé, « il y a une salle où votre guerrier de ciel peut dormir chaud.

Il n'est pas employé souvent, parce que nous sommes un temple modeste, mais ? »

« Vous nous faites la bienvenue de sentir, » Kiron a indiqué immédiatement. « Nos mercis, et nous resterons. »

Du plaisir sur les visages des prêtres, bien qu'il ne pourrait pas rappeler Dieu de RAM n'avoir aucune association particulière avec des dragons, il a obtenu le sentiment que l'arrivée d'un Jouster un jour de régal a été considérée un signe de grande faveur. Si c'était le cas, il allait profiter sans scrupule du fait.

Ainsi lui et Avatre ont été menés à une chambre roofless où le plancher était

de chauffage de dessous par le feu, et bien que ce n'ait pas été les sables chauds qu'elle preferred, elle a fixés avec un grognement satisfait. Alors il était

pris à une chambre se baignante où il pouvait se donner un bon

frotter pour la première fois dedans loin trop longtemps, donné un loincloth propre, et un kilt approprié et doux-enveloppé d'Altan (contrairement à la variété raide et amidonnée de Tian que n'importe qui du rang a portée). Ses mains se sont rappelées comment l'envelopper, même si son esprit n'a pas fait ; un acolyte a tressé ses cheveux pour lui, Altan

mode, dans une tresse matraquée en bas du dos de son cou. Alors il était

conduit au régal que les prêtres eux-mêmes ont tenu.

Et c'était quand il s'est presque tout à fait boulonné ; quand il a vu les divans rangés autour de la chambre dinante et s'est rendu compte qu'il allait être un invité.

Et il était /supposed/ à être un Altan Jouster !

La panique l'a pris pour un instant, et il s'est assis en bois sur son divan,

comptant à tout moment que quelqu'un se rendrait compte qu'il était une fraude ?

Mais de nouveau, sa chance l'a sauvé, parce que les prêtres non seulement ne l'ont pas interrogé, ils n'ont pas semblé s'attendre à ce qu'il soit beaucoup d'a

personne de conversation agréable. Ou, peut-être, ils ont supposé qu'aucun Jouster ne serait familier avec ce qui était, après tout, bavardage simplement local. Quelques remarques ont été dirigées vers lui, au lequel il a répondu avec précaution et brièvement ? mais la majeure partie de la conversation a continué joyeux sans lui, et a semblé concerner la manoeuvre politique d'intertemple ici dans le Nome des lièvres. En fait, la seule signification que sa présence a eu était que son (et Avatre) aspect à ce moment particulier allait mettre le temple de /this/ vers le haut d'une entaille ou deux dans l'ordre picotant toujours changeant, au moins pendant un moment.

Si probablement il était venu à un moment où il n'y avait aucune surabondance de viande, il pourrait avoir été moins de bienvenue.

Et ces hommes étaient vraiment seulement intéressés par ce qui s'étendent dans les frontières de ce Nome ; ils étaient remarquablement incurieux au sujet ou de la ville d'Alta ou même de leur Nomes voisin. Tout ceci a fonctionné à son avantage ; tout qu'il a dû faire était d'être un invité courtois et agréable.

Pourtant sûrement, avant qu'il soit parti, il allait être prévu faire

offre au dieu ? et à la différence d'un vrai Jouster, il n'a pas eu beaucoup à son nom.

Il a moulé son esprit au-dessus de ses possessions pauvres, essayant de décider s'il y avait quelque chose parmi elles qui était offre de /worth/. Et alors il l'a frappé.

« J'ai avec moi les amulettes capturées de Jousters ennemi, » il a dit au prêtre en chef avec la grande timidité pendant que le régal prenait fin. « Si Dieu daignerait pour les accepter comme digne sacrifice et signe de sa puissance au-dessus des dieux de l'ennemi ? »

« Daigner ? » le prêtre en chef a dit, jetant vers le haut de petites mains dodues dedans

plaisir (il était un petit, rond homme qui était clairement plus fanatique du

des plaisirs de la table que lui était des machinations politiques). « Bon jeune seigneur Kiron, ce serait un honneur pour les offrir pour vous ! Me laisser envoyer pour vos bagages, de sorte que nous puissions faire le sacrifice avant

heure de minuit ! « 

Elle était sans le petit sens de l'ironie que Kiron a observé le prêtre présenter la ligne des amulettes de faience sur l'autel de Dieu de RAM avec a

révérer davantage adapté aux objets de l'or que l'argile vitré simple. Toutes ces amulettes, envoyé pour être les propres offres graves de Kiron par les garçons terrifiés de dragon pour empêcher sa hantise ils….

Toujours, la plupart d'entre eux était les amulettes de Haras-faucon, signe du Jousters de Tia, et en soi, étaient les symboles puissants d'une victoire d'Altan sur un Tian, sinon de l'objet de valeur dans eux-mêmes.

Et, vraisemblablement, ils étaient quelque chose qu'aucun autre temple dans le Nome des lièvres ne pourrait se vanter de avoir.

Ils ont voulu l'envoyer aux quarts d'invité, mais il était résolu au sujet de avoir un divan placé dans la même chambre qu'Avatre. Il n'avait pas dormi une nuit à partir de son côté depuis qu'elle a été hachée, et il n'a pas eu l'intention de commencer maintenant.

Il a été escorté à son divan par encore un autre acolyte, qui a fait des excuses tant de fois pour la simplicité des quarts que Kiron était las de le rassurer et heureux quand il s'est enlevé. Et si les quarts étaient nus, bien, qu'était son choix, n'est-ce pas?

Et en outre, quand la lampe était enflée dehors, tous les quarts étaient identiques. Tant que ils ont tenu Avatre, il ne pourrait pas s'être inquiété s'il dormait sur la roche, ou dans du grand le palais roi.

Il avait été peu un difficile de juger exactement, mais si les prêtres de Dieu de RAM devaient être crus aux conjectures de /their/ d'à quelle distance il était à la ville d'Alta, lui et Avatre seraient là par la tombée de la nuit au plus en retard, et le mid-afternoon au plus tôt.

Il n'a pas eu beaucoup d'un plan, mais d'autre part, peut-être il n'aurait pas besoin d'un.

Son « plan, » comme lui était, composé trouver le composé d'Altan le Jousters, débarquer là, et raconter son histoire. Ou au moins, une version éditée de l'histoire.

Cette version l'a comporté à bon escient (plutôt qu'accidentellement) faisant son vol d'évasion et travaillant sa manière aux étapes courtes autour du bord du désert, au lieu d'impliquer le Bedu. En premier lieu, il n'a pas voulu que toute rumeur des ceux voilés participation revînt à Tia, et dans le deuxième endroit, il n'a voulu aucune rumeur s de /Ari '

participation pour récupérer l'un ou l'autre. Tout serait vrai jusqu'au point de le premier vol d'Avatre ; tout serait vrai après le point auquel il a franchi la frontière dans Alta. En fait, les histoires au sujet des événements dans l'intervalle seraient partiellement vraies. Il pourrait dire à un grand beaucoup de vérités au sujet de l'étude pour chasser avec Avatre, les choses qu'il l'avait enseignée que, au sujet des tempêtes de sable elles avaient été forcées pour voler en haut, au sujet de trouver des sources d'eau minuscules de région sauvage pas même le Bedu avait sues étaient là. Il

être juste vague au sujet des endroits où ces choses s'étaient produites….

Il était assez certain il travaillerait. Et si l'Altans étaient méfiant de lui au début, ce n'était aucune grande perte. Avatre n'était pas même dans

les premières phases de formation joutante, et ni l'un ni l'autre n'étaient lui. Ce serait des années avant qu'il soit réellement prêt à combattre, et à ce moment-là, il devrait être accepté sans aucun doute.

Seulement les acolytes étaient éveillés quand lui et Avatre étaient hauts et prêts à voler. Ce n'était pas exactement une surprise ; les incursions sérieuses dans

des offres du vin de palme et du vin de date juste étaient faites quand il avait laissé le régal, et aucun de ces prêtres n'avait regardé en particulier

ascétique. Il y aurait les têtes douloureuses ce jour ? ce qui était tout au bon, puisqu'il a voulu être bon loin avant que n'importe qui ait pensé à toutes les questions elles ont voulu demander sur juste pourquoi un garçon si young-looking montait un dragon vers la ville d'Alta. Et pourquoi tel aurait des amulettes de Tian en sa possession qui il /claimed/ avoir été capturé de l'ennemi.

Avatre a mangé sa suffisance ; elle a semblé suprêmement contente avec la chambre

ils avaient partagé, et étaient prêts, même impatient, pour être éteints. Peut-être elle

sélectionné cela vers le haut de lui ; avec la fin du voyage maintenant en vue, il a voulu qu'il fût terminé. Ils étaient dans le ciel juste comme le soleil crested l'horizon ; la chambre étant chauffé toute la nuit, il y avait eu peu besoin du dragon de réchauffer ses muscles avant qu'elle ait volé.

Ils ont fait l'excellente vitesse ; le vent était favorable, l'espace libre de manière, et il n'y avait aucun besoin réel de s'arrêter jusqu'à ce qu'Avatre ait été affamé encore.

Au-dessous de, la fille de blanc a montré sa nature vraie ; l'eau la couleur curieuse du lait dilué, de rivages le blanc arénacé aussi que le papier tubulaire. Elle a semblé assez placide un fleuve ; le plus court (et par conséquent, nommé

« le plus jeune ») des trois filles. Pendant la saison d'inondation, ses eaux répandues dehors au-dessus de la terre doucement et prévisible, et elle sont revenues à son lit juste comme doucement. En fait, le plus mauvais qui pourrait être dit de elle était qu'elle était une véritable pépinière pour des crocodiles et des chevaux de fleuve.

Que le long de beaucoup de sa longueur, il était plus facile creuse des canaux d'irrigation que pour remplir ou vidanger ses marais. Et si ces marais étaient un asile pour des canards, des oies, et d'autres choses souhaitables, ils étaient également choisis

abris pour les deux formes les plus terribles de la mort par l'eau autre que se noyer.

Car lui et Avatre ont volé au-dessus des marais, il était facile de voir les grands chevaux de fleuve dans leurs troupeaux, ressemblant aux rochers lentement en mouvement qui submergeraient parfois tout à fait. Les bêtes énormes et grosses étaient

trompeusement le placide-regard, mais elles a pu être plus mortels que le crocodile. Comme le crocodile, ils pourraient nager vite, caché

eau du fond pour un nombre de heures étonnant, et dans le courant sombre de la fille blanche ils étaient impossibles presque à voir. Leurs mâchoires énormes pourraient écraser un bateau littéralement dans la moitié, ou déchirer la jambe d'un homme au loin à la hanche, et leurs trempes incertains ont signifié qu'il n'y avait aucun dire si, ou quand, on choisirait d'attaquer. Et pour tout leur volume, même sur la terre, ils pourraient se déplacer très vite pour une distance courte.

Mais ils ont été considérés très bien consommation dans certaines saisons, et dans Tia et Alta on l'a considéré une marque du grand courage de participer à une chasse.

Il était plus difficile de repérer des crocodiles, sauf là où ils les ont pris un bain de soleil sur les banques ou sur des bancs de sable. La fille blanche les a cachés plus effectivement. Le meilleur qu'on pourrait faire, en ce qui concerne des crocodiles, était d'essayer de dégager un gué avec des filets avant le croisement il. Toujours, excepté avec le plus grand des bêtes, il /was/ possible de gagner dans un combat avec un, si vous

pourrait obtenir ses mâchoires maintenues ou attaché fermé, pour bien que les muscles qui ont fermé ces mâchoires aient été immensément forts, celui qui les a ouvertes était faible. Mais un homme contre un cheval de fleuve n'a pas tenu une chance.

Toujours, tous les deux ont tendu à garder au marais plutôt que le fleuve ouvert. Il était rare pour que l'un ou l'autre attaque en grand jour.

Rare. Mais non impossible. Particulièrement pas une fois provoqué.

/We ne peut pas être lointain maintenant,/pensée de Kiron, regardant vers le bas le vaste marais sous lui. La fille blanche était évidente ? oh, oui, clairement

évident ? la coupure de son chemin à travers le coeur du marais, mais pour dans la mesure où il a pu voir n'était rien mais une mer des roseaux. Le parfum qui s'est levé de ce marais était dangereusement près d'une puanteur ; il a senti des roseaux stagnants de l'eau et de décomposition, et des choses qu'il ne pourrait pas appeler. C'était le premier des défenses de la ville Sept-Baguée ; La ville d'Alta n'avait jamais permis

inonder ici pour être complété ou vidangé, parce qu'elle était trop efficace comme défense passive. Là seulement deux chemins étaient-ils vers la ville ? en bas de la fille blanche vers la mer, et par bateau du bâbord de la ville.

Et le marais lui-même était une source plus que juste des mesures défensives.

Les coupeurs de papyrus ont fonctionné ici sans fin, coupant les roseaux pour le papier pour lequel la ville était simplement célèbre. Les oies et les canards étaient réellement

cultivé ici en gardant leurs plumes d'aile a coupé ; les sauvages étaient

chassé. Il doit y avoir cent sortes de poissons à accrocher ou être pris au filet.

Pendant que Kiron regardait vers le bas, admirant le vol d'une bande d'oiseaux sous lui, il a vu autre chose ; deux petits bateaux exceptionnellement d'amende

conception. La raison qu'il a vue qu'ils étaient que les proues dorées ont attrapé

lumière et son attention.

Il y avait deux hommes dans chaque bateau ; hors de la curiosité la plus pure, parce que de lui ne pourrait pas imaginer ce qu'elles faisaient, il a envoyé Avatre pour entourer un peu plus bas.

Deux hommes armés d'une lance, deux rowers. Les rowers étaient dans des kilts d'Altan, mais

les hommes armés d'une lance étaient en bref, tuniques de genou-longueur. Il a attrapé un autre reflet d'or de chacun des hommes armés d'une lance. Nobles ?

Il a reniflé à se, et était sur le point de donner le signal à Avatre pour entourer le nord arrière et en avant. Les nobles, transpercent dehors la pêche ! Dans le marais, aucun moins ! Quelle idéotie ? il a espéré que les moucherons et les moustiques les ont mangés vivants ?

Mais d'autre part il a entendu une éclaboussure, et un cri ?

? et un cri perçant.

Ce n'était pas le cri perçant d'un jeune homme, il était le cri perçant de /girl./

Effrayé, il a jeté un coup d'oeil vers le bas, juste à temps de voir les mâchoires énormes d'un fracas de cheval de fleuve vers le bas sur à l'arrière d'un des bateaux, l'écrasant et

engloutissant le torse principal et supérieur du rower qui s'était reposé là ; il a beuglé dans l'agonie, un cri vite coupé. Le bateau est allé plus de ;

l'homme armé d'une lance ? /girl/ ? a été jeté dans l'eau.

Avec le cheval de fleuve.

Un crocodile prendrait une victime simple, la porterait dessous, et la noierait, puis la mangent aux loisirs. Un cheval de fleuve, si énervé, prendrait autant de victimes car il pourrait obtenir ; il ne les mangerait pas, parce que c'était un végétarien.

Pas, il les mutilerait, les écrasent, les tuent s'il pourrait, jusqu'à ce qu'il ait été mort, il fatiguait du carnage, ou toutes les victimes possibles étaient allées.

Et c'étaient Altans. personnes de /His/. Il a dû les sauver ! Ou sauf la fille, quoi qu'il en soit ; le rower était mort, ou aussi bon que, pour rien cela

a échappé aux mâchoires sauvages d'un cheval de fleuve a vécu pour longtemps.

Il a signalé Avatre avec des genoux et des mains ; elle a tourné, et a entouré en arrière, ses muscles tendant sous lui pendant qu'elle sentait son intention. Est-ce que là une autre manoeuvre était sans compter que la « grève et grippage » ce et Avatre avaient-lui pratiqué dehors là dans le désert ? mais pas sur les choses vivantes qui pourraient battre en retraite pendant qu'un cheval de fleuve, seulement sur la proie potentielle. Aucune matière.

Elles ont dû l'essayer maintenant.

Le cheval de fleuve avait toujours le rower dans ses mâchoires, jetant son énorme, blocky tête dans les deux sens tandis que les cris insonorisés venaient de l'intérieur de cette gueule terrible. La fille dans l'eau, raisonnablement, était économie son souffle, essayant de nager à partir du cheval de fleuve aussi rapidement qu'elle pourrait avant qu'il l'ait notée. Le cheval de fleuve était entre elle et l'autre bateau ; l'homme armé d'une lance maudissait le rower pour qu'essayer s'échappe, alors que /he/ essayait de prendre le but avec sa petite lance fragile de poissons à la tête de cheval de fleuve.

Le sang a découlé des mâchoires de cheval de fleuve, tournant le rose laiteux de l'eau.

Tout ceci, Kiron a vu dans ce seul moment où il a donné Avatre un de ses nouvelles commandes de chasse.

« Avatre ! » il a crié. /« Râteau !  »/

Un - demi - dragon développé ne pourrait pas espérer prendre vers le bas n'importe quoi beaucoup plus grand qu'un âne avec frapper-et-lient l'attaque qu'elle a sue instinctivement. Mais les faucons de désert avaient l'habitude une technique différente pour conduire un ennemi

loin ? ils attaqueraient avec les serres tendues, mais fin de /not/ une fois qu'ils avaient frappé. Au lieu de cela, ils laisseraient les sillons sanglants à travers la tête de leur victime ; avec la chance, sans visibilité la, mais infligeant au moins beaucoup de douleur et lui donnant autre chose pour penser qu'à par exemple un nid ou un jeune nouvellement emplumé.

Kiron n'avait pas su si les dragons ont employé ce même stratagème jusqu'à ce qu'il l'ait essayé avec Avatre. Apparemment, ils ont fait. Maintenant elle a eu un mot de commande à aller de pair avec l'attaque ? mais c'était la première fois qu'ils l'employaient contre quelque chose qui pourrait les allumer.

Et si le cheval de fleuve obtenait un des pieds d'Avatre ?

Trop tard pour s'inquiéter à ce sujet maintenant. Avatre a compris immédiatement ce qu'elle a été censée faire ; elle a plié ses ailes et est entrée dans un piqué ; Kiron s'est penché au-dessus de son épaule, yeux rétrécis contre le vent de son passage.

Elle a frappé.

Elle /hit./

Il n'y avait aucun choc, car il y avait quand elle a frappé et bondit. Au lieu de cela, elle a ralenti pour juste un instant, car un beuglement de la fureur a éclaté juste au-dessous de ses pieds, puis elle a augmenté vers le haut avec un grand battement de ses ailes.

Cela a ressemblé à du tonnerre dans ses oreilles, chaque wingbeat martelant l'air, et beugler du cheval de fleuve sonnant toujours au-dessous de eux. Mais Avatre a su qu'elle n'a pas été faite, pas encore. Son sang était en hausse maintenant, et la proie était à l'oreille encore vivante. Elle a obtenu la juste assez de taille pour se pencher encore, et a fait un wingover qui a laissé l'estomac de Kiron accrochant toujours dans le ciel derrière eux, car elle a plongé pour une autre manoeuvre de râtelage.

La fille était toujours dans l'eau, combattant sa voie par les roseaux. Le cheval de fleuve a été seulement blessé ; il a eu a secoué ce qui a été laissé du rower hors de ses mâchoires, et scrutait autour avec ses petits yeux porcins pour voir ce qui l'avait blessé ainsi. Mais avant qu'il pourrait attraper la vue des bras de rossée de la fille, Avatre a frappé encore.

Plus de soufflets ; encore cette montée subite des ailes. Pendant qu'elles s'élevaient, Kiron a regardé vers le bas encore.

Aucun bon. L'autre rower obtenait à partir du secteur aussi rapide que ses bras pourraient le prendre, en dépit des malédictions de l'homme armé d'une lance, qui avait perdu de façon ou d'autre sa lance. Le cheval de fleuve était toujours entre elles et la fille. Les bras de la fille ne se déplaçaient pas en tant que rapidement ; elle était fatigante. Et il y avait du sang dans l'eau, abondance de elle. Elle ne serait pas longtemps avant qu'il y ait eu

crocodiles, ou plus mauvais, plus de chevaux de fleuve.

Ils ne pourraient pas continuer à ratisser la bête ; à tout moment, elle comprendrait que l'attaque venait de ci-dessus et du piqué, et alors elle pourrait trouver et saisir la fille. Heure pour un autre tour.

Sauf que la fille ne l'a pas su. Ainsi /he/ devrait entrer dans l'eau.

Il a signalé Avatre avec des mains et des jambes pour ne pas faire une troisième attaque, et l'a tournée vers où la fille était. S'il pourrait juste atteindre cet enroulement de corde derrière lui ?

Sa main l'a trouvée ; il l'a retirée le paquet, et l'a faite une boucle autour

lui-même juste sous ses aisselles, et attaché lui en place. L'autre extrémité était encore attachée aux paquets. Il a espéré qu'il l'avait attachée solidement. Ce serait un mauvais moment de découvrir qu'il n'a pas eu.

Pendant qu'Avatre swooped bas au-dessus de la fille, qui s'est penchée instinctivement, puis a monté dans un vol plané, il s'est jeté hors de la selle, se rempliant dans une boule pour protéger sa tête et estomac.

Il a frappé l'eau avec une éclaboussure qui a piqué ses bras et jambes et l'a conduit dessous pour un instant. Il a dévoilé ses membres et s'est entraîné vers le haut, jetant sa tête et haletant en l'air pendant qu'il cassait la surface de l'eau et regardait autour pour la fille.

Incroyablement, elle n'était pas plus qu'une bras-longueur loin, et avant que la corde pourrait serrer autour de lui, il l'a eue, enroulant ses deux bras autour de elle juste sous ses bras, et étreignant ses mains sur ses propres poignets.

« Traction ! » il a crié au dragon au-dessus de lui, et avec obéissance, Avatre

augmenté vers le haut.

La corde autour de sa coupe de coffre en lui comme le dragon a transformé son vol plané en vol ; le poids mort de la fille a menacé de tirer ses bras hors de leurs douilles, et les roseaux ont fouetté son dos et tête pendant qu'Avatre les tirait tous les deux par le marais vers l'arrière. Il s'est senti comme si Khefti-le-Gros lui donnait le plus mauvais fouettement de sa vie, tout en essayant de le serrer dans la moitié, et de le déchirer membre du membre, tous en même temps. Et en attendant, le poids de la fille a menacé de le traîner eau du fond. C'était a

assaut total et douloureux sur le tout sien sens. Il ne pourrait pas penser. Il ne pourrait pas même voir, pas vraiment. Tout qu'il pourrait faire était de se tenir dessus, sinistre comme fantôme affamé, prise dessus, et espère qu'Avatre trouverait quelque part le solide pour débarquer.

Bientôt.

/Please. Ah, dieux. Bientôt. /

Il ne pourrait pas voir ; il pourrait seulement se sentir. N'a pas pu laisser aller. Ne pas laisser aller.

La douleur a tourné ses bras et de nouveau dans l'agonie chaude, ses poumons ont-ils brûlé avec de l'eau qu'il avait inhalé ?

/Don ' t a laissé vont ?

Respirer dur ? la corde serrant au-dessus de son coffre ?

/Don ' t a laissé vont ! /

Le monde s'est développé plus foncé ? plus rouge ? plus foncé ? comme il a sangloté pour obtenir un souffle, juste un, juste un autre, puis ?

Alors il s'est arrêté. Le mouvement, quoi qu'il en soit, sinon la douleur.

Il a haleté pour un souffle qui n'a pas eu l'eau dans lui ; l'agonie a brûlé à travers son coffre. Pensé il a entendu quelque chose comme une malédiction.

Le fil de la douleur autour de son coffre s'est cassé, et il pourrait respirer encore, et il a haleté dans un énorme, souffle béni d'air.

Senti quelqu'un tirant avec effort sur ses bras, ses pauvres, bras arrachés. « Se lever !  » a dit la voix élevée instamment dans son oreille. « Svp, se lever ! »

« Ne pas pouvoir, » il a dit abondamment et a essayé de secouer l'eau, les cheveux, et la boue hors de son visage. Il a ouvert ses yeux ; tout a semblé brouillé.

« Orest ! » la voix élevée appelée. « Il ne peut pas se lever ! Vous devez m'aider ! »

Il a essayé de déplacer ses jambes de plomb alors ; constaté qu'elles fonctionneraient, de sorte que quand une deuxième personne est venue éclaboussant par

des shallows, il pouvait obtenir au moins ses propres pieds sous lui. Avec une personne de chaque côté, ils l'ont obtenu au côté d'un bateau, et de lui

moitié-est tombé et moitié-a été poussé, dans lui. Le vent les a secoués tous. De façon ou d'autre il a roulé plus d'et a vu une tache floue de l'écarlate ci-dessus en tant qu'autres deux

grimpé dedans près de lui.

« Avatre ! » il a appelé, et a toussé. Il a blessé pour appeler ? blesser pour respirer encore, mais n'a-t-il pas voulu son attaque ? « Avatre ! Suivre ! » il a contrôlé. « Suivre ! »

Il est tombé dans un ajustement de la toux encore, et sa vision grayed pour a

moment. Les petites mains ont martelé le sien en arrière, jusqu'à ce qu'il ait craché une certaine eau boueuse, qui a semblé aider, et la voix élevée a indiqué, « il est tout exact. Elle nous suit. »

« Et accroché si je sais il l'incite à faire cela, » a dit une nouvelle voix, admiratif. « Je n'ai jamais vu que tout Jouster qui pourrait faire son dragon faire /anything/ comme il faisait. Qui sont vous ? »

« Kiron, » il a contrôlé, autour des halètements douleur-remplis. « Fils de Kiron ? »

« Ne jamais s'occuper de cela. Ça ne fait rien n'importe lequel de cela, » la voix de jeune fille a indiqué fermement. « Vous juste repos. Nous récupérerons vous, vous et votre dragon. Juste repos. Nous t'obtiendrons l'aide et vous porterons à où vous appartenez. »

/Where I appartiennent ! /il a pensé wonderingly, autour de la douleur. /Where I appartiennent ?

Et il a fermé ses yeux, mensonge courbés au fond du bateau, et les laisser le prennent partout où ils allaient à. Puisque partout où il était ? il allait être à la maison, où il a appartenu, enfin.

*THREE*

IL DOIT s'être blessé que davantage que lui a eu la pensée ? il avait pensé que sa vie l'en avait durci contre et toutes les punitions, mais apparemment étant traîné vers l'arrière par un marais, au-dessus des notations submergées et des carex pointus et qui a su ce que tout autrement, était un peu plus que même il pourrait manipuler.

Quelque chose est arrivée à lui après qu'il ait été transporté dans ce petit bateau, parce qu'il a perdu une tranche significative de temps. Un moment, il a été courbé avec sa joue contre les paquets tubulaires du fond de ce bateau, et le prochain ? il n'était pas.

Il a noirci probablement dehors pendant un moment ; au moins, c'était le seul

conclusion son esprit douleur-embrumé pourrait monter avec, parce que la prochaine chose qu'il a sue, il était pris avec soin étonnant par deux

énormes hommes, un à sa tête et l'autre à ses genoux, alors que la fille babillait et embêtait à eux. Et tout qu'il pourrait penser était qu'Avatre penserait sûrement qu'il était attaqué.

« Attente ! » il a haleté, « mon dragon ? »

« Voici le guérisseur ! » a interrompu la voix du garçon, juste comme les deux hommes déposaient Kiron soigneusement sur une surface chaude et approximative ce feutre comme la pierre.

Et elle a blessé de toute façon. Sien en arrière a crié à lui, jusqu'à ce qu'il ait roulé plus de de son côté pour obtenir ce qui était peau évidemment lacérée outre de cette pierre rugueuse.

Kiron a clignoté ses yeux dur pour les dégager des larmes de la douleur ; comme il les a obtenues pour se focaliser, il l'a vu /was/ se trouver sur la pierre, sur un petit pilier, en fait, et la fille et le garçon boue-éclaboussés avaient été joints par deux énormes hommes dans les tuniques rugueux-tournées plates, probablement celles qui l'ont eu hors du bateau. Le recourbement au-dessus de lui était un femme avec ses cheveux accrochant lâchement ;

elle a été habillée dans une robe de toile blanche débordante sans des bijoux du tout, et seulement une ceinture blanche molle à la taille. Avatre avait déjà débarqué à la fin du pilier en pierre, et observait les démarches avec l'inquiétude.

Il a essayé de dire quelque chose ? pour les avertir qu'Avatre pourrait être dangereux dans cette situation ?

Mais d'autre part, à son étonnement, la fille a marché courageusement jusqu'au

dragon et étiré dehors sa main.

Avatre a commencé en arrière, observe au loin ? alors, avec précaution, soulagé son vers l'avant principal, reniflant soupçonneusement à la paume tendue.

Et la chose la plus étonnante tout de produire ; le moment que le nez d'Avatre a touché la main de la fille, le dragon a détendu. , Relaxed de /entirely/en fait, et est allé d'une pose qui a averti qu'elle était prête à combattre, à

regard comme si elle était de retour dans son propre puits de sable avec seulement Kiron près de elle.

Et elle s'est assise, puis s'est étirée dehors à intégral sur la pierre. Elle a maintenu ses yeux fixes sur Kiron, mais sans des signes de souci du tout, comme si elle a su que personne n'allait blesser l'une ou l'autre de elles.

« Elle sera toute en ce moment, Tef-talla, » la fille a dit, étendant avec confiance sa main sur l'épaule d'Avatre et atteignant jusqu'à l'éraflure sous son menton.

Kiron aurait éprouvé une montée subite de trahison et de jalousie à ce moment, sauf qu'était le moment exact qui le guérisseur a choisi l'endroit les deux mains sur son coffre, et était-il penser trop occupé lointain à combien il a blessé ?

Et puis, de nouveau, il ne pensait pas à n'importe quoi du tout.

Quand il est venu à se une deuxième fois, il se situait dans un lit. Ce n'était pas la sorte de divan dur et plat que le Tians a employée ; c'était plutôt les armatures de tissu sur de basses jambes que le fruit de /tala/ a été séché dessus, mais beaucoup plus fort, naturellement. Et au lieu d'un repos dur de cou, il y avait un oreiller mol sous sa tête. Cela, et le souffle étouffant d'une brise qui s'est déplacée au-dessus de son visage, plein du parfum de la verdure et de l'eau, dit lui qu'il n'était pas dans Tia, même avant que son esprit a rattrapé avec le sien

le wakefulness et lui se sont rappelés /why/ qu'il se trouvait sur un lit.

En fait, c'était la sorte de lit qu'il avait employé en tant qu'enfant, quand sien

le père Kiron était maître de ses propres terres cultivables, et ces terres cultivables avaient été dans Alta, pas Tia.

Il y avait une feuille de toile au-dessus de lui, qui était une chose très bonne, puisqu'il a rapidement découvert qu'il avait été nettoyé, qui était bon, mais également qu'il ne portait rien sous cette feuille, qui pourrait avoir été embarrassante.

Bien, ce n'était pas entièrement vrai ; son coffre et vraisemblablement sien en arrière avait été expert bandé, ainsi il était les bandages « de port ». Mais quand il a ouvert ses yeux, la première chose qu'il a vue était que la fille qu'il avait sauvée était dans la même salle avec lui, et lui était heureuse qu'ils lui aient donné /something/ pour couvrir sa nudité.

Alors sa deuxième réalisation était qu'il n'était pas dans une chambre, c'était a

la cour, s'ouvrent au ciel, qui a été rendu nécessaire par le fait

cela ? sa troisième réalisation et un grand soulagement ? Avatre était également avec lui.

Elle a regardé aussi heureuse avec elle-même comme a pu être, et elle avait été

unharnessed, essuyé vers le bas, et semblé trop satisfait avoir faim, ainsi

quelqu'un doit l'avoir alimentée.

Et sans compter que la fille et l'Avatre, il y avait trois hommes dans cette cour, toute la position à son chevet, conversant entre eux dans de basses tonalités.

D'abord eu une main se reposant sur l'épaule de la fille comme elle s'est assise près de la tête du lit de camp de Kiron ; puisque la ressemblance familiale entre eux était forte, il a rapidement supposé que c'était son père. Si oui, bien ? du collier et les brassards d'or, la tunique de toile fine, la ceinture des plaques d'or, et l'anneau d'or autour de ses cheveux close-cropped, il était

riche au moins.

Le deuxième homme était revêtu d'une robe tout comme le femme-Guérisseur avait été, et il n'y avait pas beaucoup d'autre pour noter au sujet de lui, sauf qu'il a eu les yeux aimables. Et le tiers ?

Bien, le tiers a utilisé des bras-bracers en cuir et une ceinture en cuir large au-dessus de son kilt mou, et a porté un casque en cuir qui était assez comme celui que le Tian Jousters a porté pour faire à Kiron penser que ceci doit être un Altan Jouster. Le premier, en fait, ce il avait jamais vu.

« Oh, bon ! » la fille a dit, voyant que ses yeux étaient ouverts. « Il est éveillé !

Kiron, fils de Kiron ? »

« Cela, » Kiron a coassé, trouvant sa gorge étrangement crue, « serait moi, oui. »

Le Jouster a regardé comme si il a voulu parler, mais l'homme habillé en tant que guérisseur a retardé une main. « Un par un, svp, et je crois le seigneur

Ya-tiren a la priorité ? « 

L'homme avec sa main sur l'épaule de la fille a toussé, et a regardé

embarrassed. « Je ? oh ? celui que nous apprennions ici, je souhaite lui faire la plaine que pour sauver la vie de ma fille, ce jeune homme prend la protection de ma maison. C'est tout. »

Le Jouster a semblé fait souffrir. « Seigneur Ya-tiren, vous sûrement ne pensez pas ? »

« Un jeune étrange et souillé apparaît hors de nulle part avec un dragon qui agit comme son chiot ; il sauve ma fille d'un cheval de fleuve, et est-ce que tout ce que nous savons de lui est que ses quelques possessions semblent être Tian ?  » Seigneur Ya-tiren a répondu pettishly. « Et alors /you/ apparaissent avant qu'il même soit amené à ma maison ? Bien, quel est n'importe qui à penser ? Sauf que je ne veux pas des personnes de /you/ le transportant au loin « à interroger » comme si il était un espion ou un a ? bien, je ne sais pas ce qui. Mais il n'est sûrement pas plus âgé que mon fils, et je doute qu'il soit un espion. Le bout que j'ai entendu, le Tians étaient

à peine si désespéré qu'ils ont dû envoyer des garçons au nord à l'espion pour eux ! « 

Kiron a décidé qu'il a aimé seigneur Ya-tiren ; l'homme ne pourrait pas être

tout à fait un certain nombre de qui et quel /he/ était, mais disposé à le protéger contre les manières moins sensibles de découvrir que demandait simplement ?

« Je suis ? J'étais ? Altan né, et fait un serf de Tian et servi de garçon de dragon parmi le Jousters de Tia, » Kiron s'est interrompu, prenant les souffles minuscules

souvent, pour garder son coffre du déplacement trop. « Je suppose que vous pourriez dire l'étole Avatre d'I de eux, sauf que sans moi, elle n'aurait jamais

haché du tout. Le repos est une longue histoire. « Il a observé les étrangers ; le guérisseur a semblé démissionné, seigneur Ya-tiren intéressé, la fille fasciné, et le Jouster sceptique, mais voulant être convaincu. « Si vous voulez l'entendre ? »

Le guérisseur a soupiré. « Envoyer pour les chaises que vous avez voulues, mon seigneur. Je peux voir qu'à mon patient ne sera permis aucun repos jusqu'à ce que cette « longue histoire » soit racontée. »

Ainsi Kiron a indiqué son conte soigneusement édité, commençant du temps que la terre de son père a été prise ? une édition un peu plus judicieuse avec des faits de /those/ les a laissés sans la vraie idée combien, ou comment peu, la terre a eu

appartenu à sa famille. Les laisser assumer à celui qu'elles aient souhaité, mais s'ils supposaient que le Kiron plus ancien avait été le support d'un grand domaine, bien, il ne ferait aucun mal à la cause de /his/. C'était un fait froid qu'un homme de la richesse et du sang noble regarderait avec bien plus de sympathie sur quelqu'un de sa propre classe qu'il sur quelqu'un loin au-dessous de lui, mais dans a

situation difficile semblable. Ari aurait-il été presque si amical à lui, si Ari avait été noble-né plutôt que commun-né ? Tandis qu'il voudrait à

penser « oui, » expérience l'a enseigné autrement.

Il a parlé amèrement de la mort de son père, de la division de sa famille comme concession aux accords de traité qui ont signifié que Tians ne pourrait pas posséder la terre qu'ils avaient prise tout à fait sans également « s'inquiéter » de ceux à qui il avait par le passé appartenu. Il a décrit sa vie en tant que serf sous Khefti-le-Gros, et seigneur Ya-tiren a eu la grace à grimacer plus d'une fois. Il a raconté la façon dont Jouster Ari l'avait plumé de dessous le nez de Khefti ?

Et alors est allé sur longuement environ Ari et Kashet.

« Nous connaissons ce Jouster, trop bien, » a dit l'Altan Jouster pensivement.

« Il y avait les rumeurs qu'il avait fait quelque chose très différent avec son dragon ? certainement les résultats qu'il a sont remarquables. Le plus dit lui était magique. »

« Pas la magie, » Kiron a objecté. « Juste ? sagesse, étude, observation et a

grande affaire de pensée et de soin. Et il a expliqué que n'importe quel homme qui était disposé à faire comme il avait fait, et soulever un dragon de l'oeuf, aurait le même résultat. Bien, regard ! « 

Il s'est dirigé chez Avatre, se trouvant à ses loisirs, défaits, et à calme comme a pu être. « Comme il avait fait, j'ai décidé de faire, » il a continué, et a décrit comment il avait volé l'oeuf de l'accouplement de deux dragons joutants,

incubé et haché lui, et Avatre augmenté au premier vol.

Et édité encore, en le faisant sembler que son évasion avait été prévue,

ne faisant aucune autre mention d'Ari, ni du Bedu, à moins que le réclamer ait commercé avec les clans d'isolement, une fois qu'ou deux fois, pour les eau-droits ou la nourriture.

Il a dû faire une pause fréquemment pour le repos, et laisser les muscles de son coffre détendre encore ; il a suspecté qu'il y ait eu les nervures criquées sous ces bandages.

Le soleil a eu juste au sujet de l'ensemble avant qu'il ait fini, et les domestiques étaient venus soutenant des torches et des lampes pour illuminer la cour entière.

Le Jouster sucé sur sa lèvre inférieure, consideringly. « C'est un conte fantastique, » il a dit, judicieusement. « Et j'aurais dit, conte d'imagination, si le propre comportement de ce dragon n'étaient pas juste comme fantastique. »

« Elle l'aime, seigneur Khumun, » la fille a dit simplement, la première fois qu'elle avait parlé depuis qu'elle avait annoncé que Kiron était éveillé. « Elle aime ce garçon Kiron comme si il était son nestmate. Quand vous avoir a jamais entendu parler

dragon qui /loved/ son cavalier ? « 

/And comment elle sait cela ? /Pensée de Kiron, effrayée. Pour la fille avait parlé avec l'autorité de quelqu'un qui vraiment /knew/ quel feutre d'Avatre.

« Jamais. Et ce de seuls bancs à dossier il, je pense, » le Jouster a indiqué, et s'est levé. « Très bien. Mon seigneur, je laisse ce garçon et son dragon dans le votre

soin ? bien que le Jousters voie que la ration du dragon est apportée journalier ? jusqu'à ce qu'il soit assez bon pour que je le retourne et pour s'inscrit. Après ce, sa disposition incombera à vous. « 

Seigneur Ya-tiren a cintré sa tête un peu. « Merci, seigneur Khumun, » il a répondu.

« Aucun /tala !  »/Kiron s'est interrompu, un coup de souci assortissant cela de la douleur dans son coffre lancing par lui, comme il a réalisé que /why/ le Jousters fournirait la nourriture pour Avatre. Ils supposer qu'elle a eu besoin de l'apaisement, apprivoisant des effets du, de /tala/et c'était la toute dernière chose qu'elle a eue besoin ! « Avatre est de n'avoir aucun /tala/ sur sa nourriture ! Svp ! »

« Aucun /tala.  »/Jouster a regardé de Kiron à Avatre, qui était maintenant

l'observation de eux tous calmement, et a secoué sa tête. « Très bien. Je ne peux pas discuter avec des résultats. Aucun /tala./ ne l'a mangée puisque je suis arrivé ? »

La fille a ri nerveusement. « Elle m'a dit qu'elle avait faim tandis que le guérisseur était avec ce garçon, et j'ai pris soin de lui, Jouster. J'unharnessed l'et ai essuyé autant boue et saleté outre de elle que je pourrais parvenir à atteindre. Elle me dit qu'elle voudra une alimentation de matin, mais souhaite dormir maintenant. »

Le Jouster a secoué sa tête encore. « Et elle parle à a

Oisillon-Prêtresse, comme si elle étaient une chose docile. Aucun, de /tala/puis. I

croire que je peux la laisser toute sans risque dans votre ménage, mon seigneur, et par votre congé, je rapporterai ceci à la Chambre de Jousters et le grand. « 

AGENCE GUYARD

Le seigneur Ya-tiren incliné la tête, et la rose d'homme, et se sont pris hors de la cour.

« Et vous, guérisseur ? » Seigneur Ya-tiren a demandé.

« Je suis satisfaisant, mon seigneur, » le guérisseur a dit, avec un petit sourire. « Ce garçon est stouter que j'avais jugé. Inviter moi si vous souhaitez, mais I

croire que mes services ne seront plus nécessaires. Si I, aussi, peut aller ? « 

Le seigneur Ya-tiren a incliné la tête, et le guérisseur est parti aussi bien.

Cela a laissé la fille et son père, qui ont considéré Kiron bienveillant.

« Bien, mon jeune sauveteur, » le seigneur a dit. « Vous pensez-vous pourriez-vous parvenir à manger quelque chose ? Ou est qu'une question idiote ? »

L'estomac de Kiron a grogné avant qu'il pourrait répondre, et la fille a ri sous cape.

Son père a souri.

« Dans ce cas, je vous appellerai un domestique et un repas, et vais environ des fonctions de /my/. Aket-ten, je le laisse dans des vos mains. Pas overtire le, mais je suspecte cela entre vous, là suis plusieurs /kilons/ de sans réponse

les questions, et la plupart d'entre eux sont des choses qui ne m'intéresseraient pas.

Bonne nuit, mes enfants. « Et avec le ce, seigneur Ya-tiren s'est levé et a suivi à la suite du Jouster et du guérisseur, laisser Kiron seul avec la fille, qui se reposait toujours comme un petit oracle miniature sur son tabouret three-legged.

Elle avait changé de sa tunique courte du marais en robe longue très comme ceux des prêtresses qu'il était familiarisé avec, bien qu'il y ait eu quelques différences. Il n'y avait aucune perruque raffinée, par exemple ; elle a porté ses propres cheveux noirs abrégés, comme un casque qui a encadré son visage et a écrémé la nuque de son cou. Et la robe longue n'a pas été plissée étroitement à son corps mince ;

elle a pendu lâchement de ses épaules et a été confinée avec une ceinture perlée.

Autour de son cou était un collier émaillé et perlé qui a dépeint une flamme avec deux ailes, comme les ailes du Haras-faucon.

« Urne, » Kiron a indiqué, se sentant tongue-tied. Puis l'une chose qu'il a vraiment voulu savoir juste l'éclat hors de lui. « Comment pouvez vous savoir Avatre ? »

« Ce qu'elle pense, vous voulez dire ? » la fille répondue. « Je suis a

Oisillon-Prêtresse ; J'ai les cadeaux. Je veux dire, I /will/ ont les cadeaux quand j'obtiens plus âgé et plus de formation et s'ils viennent à moi, mais j'ai

a toujours eu le cadeau du discours silencieux avec des animaux. C'est comment ils ont su que j'allais être à ailes quand j'ai grandi. « 

Il a clignoté. À ailes ? « Vous voulez dire ? vous allez être une sorcière de mer ? » il a laissé échapper, puis a rougi. « Est je veux dire, cela ce qu'ils appellent ? le Tians ? »

Elle a ri nerveusement encore ; elle a eu un rire avec du charme, et il a été soulagé qu'elle a semblé être la sorte de fille qui a refusé de se prendre aussi

sérieusement. « Je sais cela, idiot ! Je sais est qui ce que le Tians nous appellent !

Mais non, je ne vais pas être l'un des Magi, les gens qui ont vrai

magie. Je vais être la sorte qui peut voir et entendre et savoir les choses que les gens sans cadeaux ne peuvent pas. C'est ce qui est à ailes. Les autres ne sont pas vraiment des prêtres et des prêtresses du tout. Des Magi, nous les appelons.

Ils servent les grands. Nous servons les dieux. « 

Il a digéré cela pour un instant, essayant de l'assortir toute en termes de choses qu'il était familiarisé avec. Il n'avait jamais entendu parler de n'importe qui qui pourrait « parler » avec des animaux, mais cela ne pourrait signifier rien. Il n'était pas

exactement familier avec les manières des prêtres. « C'est une bonne chose que vous pouvez parler à Avatre. Je veux dire, merci de l'essai, et d'obtenir son calme. Elle doit avoir été vraiment effrayée. »

« Elle était, mais elle était très bien dès que je lui ai dit que nous allions prendre soin de vous, » la fille a dit, avec l'équanimité complète, comme si elle « a parlé » aux dragons journaliers. Bien, si elle « parlait » aux animaux toute l'heure,

peut-être qui n'était pas un tel bout droit ! « Alors elle avait tout raison, mais elle ne serait pas séparée de vous, de sorte que soit pourquoi vous êtes dans ma cour

au lieu dedans d'une salle appropriée. Elle est très gentille, comme un chat de chasse, et un goût un faucon, et je parle aux ces toute l'heure.

Le père aime chasser, et il compte sur moi pour découvrir comment ses chats et oiseaux se sentent. « Elle a regardé vers le haut le ciel, maintenant obscurité, et remplir d'étoiles. « J'espère qu'il ne pleut pas ? »

C'était le mineur de ses soucis. « Pendant le /kamiseen ? /Sûrement pas ! »

Elle a ri. « Oh, naturellement pas. Vous avez raison. Ainsi ? vous êtes Kiron, et je suis Aket-ten. Et vous avez sauvé ma vie ! C'était terriblement courageux et intelligent de vous, et j'espère que vous vous rendez compte que je suis vraiment terriblement reconnaissant, et ainsi êtes mon père, et nous sommes terriblement dans votre dette. » Elle a rincé. « Vous avez vraiment fait, vous connaissez, quoique j'aie le discours silencieux. Entretien de t d'I /can ' à

les bêtes à moins que je les touche, et moi pensons que le cheval de fleuve m'aurait mordu dans deux avant que je pourrais l'avoir fait calmer vers le bas, ainsi vous vraiment m'avez sauvé. « Elle a pris une respiration profonde, elle fané affleurant, et elle a assagi et a mordu sa lèvre. « Larion-Al pauvre. Je souhaite que vous pourriez l'avoir sauvé, aussi. »

Il a englouti, rappelant que le pauvre rower, englouti et étant secoué comme un chien a secoué un chiffon. « Faire ainsi l'I. Ce qui étaient vous /doing/ dehors là, quoi qu'il en soit ? »

Maintenant, pour la première fois, elle a froncé les sourcils. « Nous avons été envoyés pour attraper une sorte spéciale de poissons pour Magus Kephret. C'est-à-dire, /I/ a été envoyé, et mon frère Orest ne me laisserait pas seul partir. Tous les oisillons prennent la formation

ensemble, vous voyez, ainsi à ailes ou les Magi qui sont des professeurs peuvent donner des tâches à qui que ce soit qu'ils souhaitent. Il a dit qu'avec mes cadeaux je devrais pouvoir savoir où les poissons étaient, et les obtenir pour venir à ma lance. J'ai essayé de lui dire que mon cadeau n'était pas celui fort encore, et

quoi qu'il en soit, je n'étais pas sûr il pourrais être employé pour n'importe quoi de pareil, mais a-t-il dit comment pourrais je savoir si je n'essayais pas ? « Maintenant elle a fait une pause, et voyant l'expression impaire sur son visage, Kiron a obtenu un sentiment étrange dans le puits de son estomac.

/She a un mauvais sentiment au sujet de ce Magus, et au sujet de pourquoi il l'a envoyée, /but elle ne peut pas mettre un doigt sur ce qui est erroné. /

« De toute façon, le père est allé directement aux professeurs, les professeurs sont allés chez les pédagogues qui sont responsable de toute la formation d'oisillon et de débutant, et /they ' VE l'a indiquée qu'il n'y a être plus d'envoi des oisillons dehors sur dangereux des courses comme cela encore, » suite, son dégagement de visage. « Je veux dire, il n'était pas comme si il était temps pour mes épreuves ou n'importe quoi, je ne suis pas presque assez vieux ! Ainsi, quoi qu'il en soit, qu'était pourquoi nous étions dehors dans le marais.

Et je ne me suis pas rendu compte que notre bateau avait obtenu entre un cheval de fleuve et son veau jusqu'à ce qu'il ait été trop tard, et elle nous chargeait. »

Il a soupiré pendant qu'elle lui donnait un long regard. « Je suis heureux nous étais là quand nous étions, » il ai dit sincèrement, et juste puis, plusieurs domestiques sont arrivés,

chargé de la nourriture, et pendant un certain temps, lui et Aket-ten étaient consommation trop occupée pour beaucoup plus de questions.

Il était absolument vorace, mais il restait l'heure entre les morsures d'aller voir ses environnements. Comme cour, c'était une tache singulièrement austère. Il n'y avait aucune piscine ornementale, telle que le Jousters de Tia partagé, et à peine aucune plantation, juste un arbre dans chaque coin dans une grande boîte en pierre. Il était sous les branches d'un de ces arbres, un arbre orange, il a pensé. Avatre était au milieu stérile de la cour,

entouré par les chaudronniers de charbon de bois, qui doivent avoir gardé son assez chaud ou elle se plaindrait sûrement. Les murs autour du

la cour étaient la pierre blanche, et il y avait une porte au milieu de chacun des quatre murs, le faisant assez comme l'ancien stylo d'Avatre qui elle s'est sentie probablement parfaitement bloquée ici.

Le repas était délicieux ; l'agneau, chaud épicé et le suintement du jus, et de la pâte de pois chiche avec des herbes en elle, oignons pointus piquants et forts et piquants de fromage de chèvre, et une certaine substance verte qu'il n'était pas à tout familiarisé avec cela sont bien allés avec tout le lui. Il est venu avec un rond plat de quelque chose au lequel Aket-ten a employé

écoper vers le haut la pâte et l'enveloppe de pois chiche autour de l'agneau et des légumes. Il a suivi son exemple et trouvé lui était une sorte de pain caoutchouteux. Il y avait également des dates en miel, et un vin bien meilleur de date qu'il avait obtenu de ce contrôleur. La tête de son lit pourrait être étayée vers le haut, car elle l'a montré, quoiqu'elle l'ait incité étourdi à s'asseoir vers le haut au début. Elle s'est sentie tout à fait luxueuse pour être se reposer, mangeant dans le lit, avec des domestiques pour attendre sur lui.

Aket-ten s'est tout à fait raisonnablement concentré sur manger plutôt que vibrant, qui était quelque chose d'un soulagement. De quel Kiron vaguement rappelé de ses soeurs, elles avaient dépensé une bonne moitié du temps à chaque repas gabbling comme une bande de poules.

Elle n'a pas semblé tout comme une fille typique. D'une part, il n'a pas su beaucoup des filles, autre que le peu qu'il s'est rappelé de ses soeurs. Le fait était, les seules femelles que Kiron avait même vu que beaucoup par le passé de lui avait été pris dans le service d'Ari étaient les serfs, les esclaves, et les domestiques dans le secteur de la cuisine du composé. Et les la plupart de ceux n'étaient pas, de /girls/mais des femmes assez vieux pour être sa mère. Il vraiment n'a pas su quoi prévoir de celui-ci ; Femelle noble d'Altan /and/ /and/. Et il certainement n'a pas su quoi dire à elle.

Heureusement, il a été sauvé de devoir faire n'importe quelle tentative à

conversation par l'arrivée de son frère.

Le « père dit que notre héros est éveillé ! » a appelé une voix gaie de

la porte obscurcie le plus près ils, et le jeune homme lui-même sauntered dehors dans la cour par moment plus tard. « Et ainsi vous êtes ! Vous m'avez laissé

dates, peu d'oracle ? « 

« Oui, si vous les voulez, à moins que Kiron ait besoin de elles, » Aket-ten disiez.

« Non, non, ils sont trop doux pour moi, » a-t-il répondu ? la vérité, puisqu'il

n'a pas été employé à n'importe quoi aussi bonbon comme date honeyed après toute cette fois dans le désert.

« Hmm ! Merci ! Mes frères les avalent toujours vers le haut comme des sauterelles sur un champ de blé, et je n'obtiens jamais ma part ! » Orest a indiqué avec une grimace, s'aidant à un peu de flatbread et à une poignée collant-douce de dates avant qu'un domestique pourrait les offrir. Orest a ressemblé à une version masculine dégingandée de sa soeur ; ils même ont porté leurs cheveux la même longueur, bien qu'il ait eu une tunique comme son père au lieu d'une robe, et son collier pectoral était des perles plates d'or et de turquoise sans flamme à ailes.

« Frères ? » Kiron a répondu, étonné. « Il y a plus de vous ? »

« Cinq garçons supplémentaires ; Aket-ten est la plus jeune et seule fille. Et le seul à ailes. » Orest a fait un visage à elle. « Bien, si elle /had/ à être une fille, au moins elle va faire quelque chose utile avec elle-même et son temps. Non un de ces créatures stupides qui passe toute son heure riant nerveusement avec un claque de d'autres comme elle. »

Aket-ten a reniflé dédaigneusement à lui ; c'était apparemment une plaisanterie de de longue date entre elles. Elle a jeté sa tête. « Tandis qu'à moins que l'arrêt de /you/ sautant vos leçons avec vos précepteurs, vous ne aillent pas n'être utiles aucun quelconques ! »

« Doit être heureux j'a sauté aujourd'hui, peu d'oracle ! » il a répliqué gaiement, et s'est tourné vers Kiron avec un visage plein de la curiosité avide. « Ainsi, juste /how/ avez-vous obtenu un dragon ? Je veux dire, vous n'avez-vous pas été exactement habillé comme un noble ou même un Tian Jouster, ainsi comment avez-vous obtenu un dragon comme /her ? /Elle est /wonderful !  »/

Avatre a murmuré somnolent, comme si en accord avec ce sentiment.

« J'ai volé un oeuf, et l'ai hachée moi-même, » il a dit, et s'est trouvé raconter l'histoire entière encore une fois. Pas qu'il s'est occupé. Il n'y avait rien qu'il parlerait plutôt qu'Avatre. Cette fois, puisque les adultes n'étaient pas autour, Aket-ten a posé plusieurs de ses propres questions, et il était parfaitement évident de elles qu'elle n'avait pas été dans la moindre exagération de sa capacité de communiquer avec des animaux. Les choses qu'elle a demandées avéré à Kiron que, si elle ne parlait pas réellement dans les mots en soi, elle obtenait sûrement à la teneur générale des pensées d'Avatre.

Et c'a pu être très, très utile, il a soudainement réalisé. Dans davantage de formation, il ne devrait pas enseigner à Avatre ce qu'il a voulu dans de petits incréments minuscules. Ah, non ? il pourrait avoir Aket-ten ou quelqu'un comme son réellement /tell/ Avatre ce qu'il a voulu !

« Regarder, » il a dit, en conclusion, après des autres de ses questions. « Je veux savoir quelque chose. Si vous pouvez parler aux dragons, pourquoi n'êtes-vous pas à ailes ceux qui aident avec la formation pour l'Altan Jousters ? Il semble comme si vos dragons sont beaucoup plus dangereux que le Tian ceux, et si vous pourriez ? »

« Puisque nous n'avons aucun dragon docile, » Orest a répondu pour elle. « Nôtres sont vraiment, vraiment sauvage, peut-être plus sauvage même que les dragons de Tian,

parce que nous emprisonnons le nôtre entièrement développés. Vérité à dire, ils sont davantage que sauvages, ils sont dangereux, et certains d'entre eux ont été des tueurs quand ils ne sont pas dopés avec /tala./ qu'ils sont maintenus muselés quand ils ne mangent pas. « 

Il a clignoté à celui. Aucune merveille là n'étaient moins de eux que Tian

dragons ! Il a digéré les ramifications d'un tel système, lentement. Peu de dragons ; contrôler plus dur. Moins coopérative que plus sauvage des dragons de Tian. Ce qui a signifié le Jouster a dû passer plus de temps commandant son bâti et moins de temps dans le combat.

« Le seul cas où ils peuvent être manipulés est quand ils sont pleins de /tala, »/

Aket-ten s'est ajouté. « Et puis, est non seulement toujours il très dur pour n'importe qui mais leurs garçons de Jousters et de dragon à obtenir près de eux, leurs esprits sont trop mats pour parler à. Je devrais toucher un, quoi qu'il en soit, et chacun dit il est trop dangereux pour que j'essaye que. Je ne sais pas n'importe qui avec le cadeau du discours silencieux qui peut vraiment presque parler à un animal sans être lui. »

« Oh, elle ne le dira pas, mais jeune et tout idiot qu'elle est, elle est celle avec le cadeau le plus fort du discours silencieux qu'ils ont vu dans deux générations, » Orest a ri sous cape, poussant à sa soeur avec son coude. « Elle a peur que cela ressemblera à de revendiquer si elle le dit. Ils s'attendent à de grandes choses de elle. »

Elle a ridé son nez. « Ils peuvent /expect/ tout qu'ils aiment, mais si les dieux ne mettent pas plus de cadeaux dans des mes mains, vous me trouverez probablement expliquer aux chevaux dans les grands ceux des écuries pourquoi elles doivent tirer les chars correctement dans la bataille. »

« Mais si vous êtes dans la formation à être une prêtresse, pourquoi n'êtes pas vous vivant à un temple ? » Kiron a demandé, car une autre question s'est produite à lui. Quelle était-elle faisant /here ? /Toutes les filles liées aux temples dans Tia ont été gardées soigneusement derrière les murs de temple à tout moment. Et personne n'aurait envoyé un dans un marais après des poissons !

« Puisque je suis /Nestling, »/elle a répondu patiemment. « Oh, si j'étais tout à fait de lointain, ou si mes parents étaient pauvres, je vivrais là. Mais

Séjour d'oisillons avec leurs parents. C'est pourquoi nous nous appelons Nestlings, vous voient ? Je n'entrerai pas dans le temple des jumeaux jusqu'à ce que je devienne a

Débutant. « 

« Et je ne peux pas attendre. J'aurai finalement toute la cour à me, et alors je peux faire établir aux domestiques une cour de boule ? » Orest a commencé, un regard de taquinerie à ses yeux qui ont indiqué à Kiron que c'était une autre plaisanterie de longtemps

position entre eux.

Et il l'a soulagé pour savoir que ce n'était pas la « cour d'Aket-ten, » ou au moins, pas sien seulement.

« Vous défi ne pensez pas même à lui ! » elle a grondé en arrière, son rose de rotation de visage. « Ce n'est pas simplement votre cour, et je ne passerai pas toute mon heure au temple et quand je suis à la maison, à moi veux pouvoir apprécier la cour de /our/ sans devoir s'inquiéter d'être frappé avec une croix I en cuir dure de boule chaque fois il ou écoutant vous et vos amis jouant vos jeux stupides de boule de cour ! Pourquoi, vous pourriez aussi bien déplacer un dragon dedans ? »

Kiron avait vu jamais réellement une idée « aube » sur n'importe qui avant ceci

moment, mais lui était clair de leurs visages, et du regard qu'ils ont échangé, qu'à ce moment ils ont eu l'exact la même idée.

Orest a parlé d'abord. « Kiron, ce qui il prendrait pour hacher un oeuf de dragon ? »

Il a reniflé. « D'abord, vous devez /get/ un. » Mais du regard dessus

Le visage d'Orest, il a su que le seigneur d'Altan de jeunes avait juste eu

épiphanie. Orest avait vu quel Avatre était tout environ, et n'importe ce qu'il a dit, Orest n'allait pas abandonner sur son nouveau rêve de avoir un dragon juste comme elle.

Avant que son propre épuisement l'ait incité à les prier pour le laisser dans la paix assez long au sommeil, il a su qu'Orest a non seulement voulu hacher et former un dragon comme Avatre, il était disposé, et probablement capable, pour faire tout il allait rentrer l'ordre pour le faire tout se produire. Et en dépit de toute sa soeur grondant, le moment où elle a réalisé quel Orest a signifié, elle était comme désireux pour qu'il ait un dragon comme son frère était.

Et il a su pourquoi.

Orest était le plus jeune fils de seigneur Ya-tiren, et le seul sans le futur clair en avant de lui. Le fils le plus âgé était l'héritier, naturellement, et a passé tout son temps sur le côté de seigneur Ya-tiren's ou avec son contrôleur,

apprenant tous ce que il pourrait au sujet de contrôler les domaines. Son prochain-vieux frère allait bien sur le chemin à une carrière sterling en tant qu'un architecte et constructeur, travaillant comme le bras droit d'un de le plus respecté

architectes dans la ville d'Alta. Bien que pas à ailes, le troisième frère ait été beaucoup une mystique et ait été déjà un prêtre, et le quart se sont inscrits dans la formation à être un dirigeant d'armée. Seulement Orest n'avait eu aucune idée claire d'où son endroit était dans le monde.

Jusqu'ici, c'est.

Son un plaisir, et son talent simple, étaient dans le travail avec des animaux de toutes les sortes, bien qu'il n'ait eu aucun cadeau discernable. Il était aussi bon un fauconnier que n'importe qui dans le service de son père, a été fait confiance par les deux

Houndmaster et le Horsemaster pour faire quelque chose qu'il a aimé avec n'importe quel animal dans le chenil ou stable, et avaient pensé sérieusement à obtenir un guépard de s'exercer pour chasser aussi bien. Être un Jouster, /forcing/ que sien sur un dragon moitié-dopé et sauvage, n'avait tenu aucun lancer un appel pour lui du tout. Mais en travaillant avec un dragon aimer Avatre ?

Le regardant, Kiron s'est rappelé seulement trop clair comment il avait convoité pour un dragon comme Kashet.

Sa dernière pensée sur tomber dans le sommeil, et sa première pensée sur se réveiller avec l'aube, étaient que si la chose pourraient être faites, puis il pourrait, et, aide Orest la ferait.

Le jeune seigneur d'Altan doit avoir reposé vers le haut la moitié de la nuit pensant cela, aussi, pour comme un domestique est arrivé avec l'aube, menant des autres avec a

charretée de viande pour Avatre et un kilt et un loinwrap (enfin !) pour

Kiron, il a entendu le stirring du côté d'Orest de la cour.

Avec l'aide du domestique, et avec grimacer beaucoup, Kiron est parvenu à se lever et obtenir correctement a vêtu. Les domestiques n'ont pas voulu obtenir n'importe où près d'Avatre, et donné ce qu'il a maintenant connu des dragons d'Altan, il ne les a pas blâmés. Mais Avatre était sur son comportement meilleur, comme si elle a compris que sa présence continue ici a dépendu de bonnes façons, et elle a mangé son déjeuner soigneusement, lentement, même savoureusement, regardant vers le haut de temps en temps les domestiques nerveux et essayant différents regards et petits bruits idiots jusqu'enfin à elle a effrayé un rire hors de eux avec plein-sur ce qui ressemblé à a, clin d'oeil coquet. Il n'était pas probablement quelque chose de la sorte, mais était c'à ce qu'il a ressemblé, et elle l'a répété jusqu'à ce qu'elle ait obtenu une certaine sorte de relaxation de elles.

« Je pense qu'elle vous aime, » Kiron a indiqué, et les domestiques ont ri nerveusement, comme si ils n'étaient toujours pas tout à fait sûrs si Avatre « les aimait » parce qu'elle a voulu les manger. Néanmoins, ils ont commencé à détendre un peu davantage

autour de elle, et à la fin ils n'avaient plus peur quand elle a été faite pour enlever le chariot, ni pour tourner les dos à elle. De sorte qu'ait été

un progrès, et une étape différente à s'assurer qu'Avatre serait réellement bienvenu ici pour tant que ils ont dû rester.

Mais dès que les domestiques ont été allés, Orest est venu sautant hors de sa porte, regardant comme si il n'avait pas bien dormi à toute la nuit dernière. « Kiron, » il a dit sans préambule, « je veux à ? »

« J'aiderai, » Kiron a indiqué immédiatement. « Cependant je peux. »

Orest s'est arrêté complètement dans la mi-phrase. Évidemment, il avait travaillé jusqu'à un discours toute la nuit dernière, qui a expliqué son aspect courant, et le faire abréger était clairement une surprise. Sa mâchoire s'est laissée tomber, et il a donné à Kiron un regard aux yeux saillants qui a fait Kiron vouloir rire. « Mais vous ne savez pas même ce que j'ai voulu pour te demander ! » il a hurlé.

Kiron a gesticulé ? soigneusement ? et souri. « Il est aussi tout simplement à moi en tant qu'augmentation du soleil. Vous voulez essayer de hacher dehors votre propre dragon et de le former.

J'aiderai, tant que votre père convient. Je pourrais le voir dans votre visage la nuit dernière, et tout que vous avez dit à moi m'a juste assuré ; vous voulez un Avatre de vos propres la même manière que j'ai voulu un Kashet de mes propres. »

Orest a soupiré, regardant immensément soulagé qu'il n'allait pas devoir parler Kiron dans l'aider. « Vous avez raison, naturellement. Pour un instant, j'avais peur que vous ayez été à ailes vous-même ! Étais je /that/ évident ? »

« Comme une fontaine dans le désert, » Kiron a ri. « Mais ce que je veux savoir est, comment vous proposez de s'obtenir un oeuf ? »

« Je ne sais pas encore, » Orest ai admis. « Mais je sais qui pour demander. »

« Bien, la première personne à /ask/ est seigneur Ya-tiren, » Kiron l'a averti. « J'ai eu ma suffisance du vol autour, essayant de cacher un dragon de bébé, et c'était quand il y avait d'autres bébés autour à aider à déguiser qu'elle était là ! En outre, vous avez besoin de l'aide de votre deux père, et probablement de cela du Jousters elles-mêmes. Pas, vous demandez à votre père d'abord s'il est disposé à vous laisser essayer ce projet et devenir un Jouster. Alors je

aide, s'il dit oui. « 

Orest a collé autour alors, pour l'aider à donner à Avatre un toilettage cursif (le meilleur qu'il pourrait faire sans sable et pétrole appropriés, et il s'est demandé comment Aket-ten dur avait fonctionné afin de l'obtenir aussi propre qu'elle était), puis

l'armer et l'aider sur elle en arrière. « Je vais la prendre pour ? bien, la sortir comme un chien, » il a dit à Orest. « Je suis adapté asse'à faire que beaucoup, et elle a besoin de l'exercice et à maintenir de la salissure votre

cour. « 

« La prendre alors à la terre de rebut juste après les arbres fruitiers qui manière, » Orest a indiqué, se dirigeant vers l'est. « Ce sera juste un houblon pour elle. Je dois aller à mon précepteur maintenant, mais je serai de retour. »

Avatre avait été douloureusement déconcerté par le manque de sable ou un coin approprié à l'utilisation ; elle était assez heureuse de voir le peu de la terre de rebut, pour les cendres et les cendres qui ont été vidées là étaient assez comme le sable pour qu'elle soit contente pour les employer. C'était juste un houblon, mais avant que Kiron soit retourné, Orest était nulle part pour être vu.

Légèrement à son choc, plus tard ce matin, seigneur Ya-tiren lui-même

apparu à la cour, juste comme il retournait avec Avatre après un autre vol court de sorte qu'elle /not/ lui laisse des crottes sur la pierre primitive de la cour.

Le seigneur d'Altan observé dans la fascination comme Avatre backwinged à un atterrissage doux et gracieux, et Kiron glissé lui en arrière, grimaçant, mais pas sans la tapoter affectueusement. Elle a tourné et nuzzled ses cheveux en tant que lui

unharnessed lui.

« Mon invité, » a appelé le seigneur d'Altan, une distance prudente des deux, « mon fils me dit qu'il souhaite vous émuler, et hache un dragon. Ici. Il me dit que vous pouvez l'aider à faire ainsi. »

Kiron a pris une respiration profonde. « Si un oeuf intact peut être apporté ici, chaud, il devrait pouvoir en mesure à, » il a admis. « Et j'ai promis d'aider. Mais seulement s'il obtenait votre permission d'abord. »

Maintenant l'expression de seigneur Ya-tiren's était un mélange curieux des émotions ;

pensif, comme il a regardé Avatre, démissionné comme il a regardé Kiron.

/He ne verrait plutôt pas Orest devenir des Jouster/? /Jousting est

dangereux, aussi dangereux que tout autre combat. Mais il peut comprendre pourquoi Orest veut faire ceci, et s'il étaient plus jeune, je parie qu'il ferait la même chose. /

« Bien, » il a dit enfin, et ses mots étaient un écho surnaturel des propres pensées de Kiron. « Bien qu'il signifie envoyer mon plus jeune fils dans le grand danger une fois il est un Jouster, comment peux je lui refuser la chance d'essayer quel /I/

essayerait étaient I plus jeune ? « Il a soupiré. « Bien, » il a continué, après une longue pause. « Vous l'avez. Vous avez ma permission. Et peut la concession de dieux vous succès. »

*FOUR*

NATURELLEMENT, il n'allait pas être aussi facile que tout cela. La mise d'un rêve dans l'action n'était jamais.

La complication de ceci était qu'il est bientôt devenu évident qu'Orest n'était pas la seule personne dans la ville d'Alta à vouloir soulever un dragon de l'oeuf.

En outre, une fois que l'existence de Kiron était rendue publique, lui et Avatre

été rangé en tant que les curiosités du moment, et lui a non seulement Jousters qui a souhaité voir ces curiosités pour elles-mêmes.

En fait, commençant cet après-midi, et tout par le reste du jour jusqu'au dîner, seigneur Ya-tiren a admis un défilé des invités qui ont souhaité voir le dragon docile et le garçon qui la sont montée pour eux-mêmes.

Avatre était sur son meilleur comportement, bien qu'elle ne pourrait pas résister montrer au loin, lissant sous toute l'attention. Pour la majeure partie de sa vie, elle avait seulement pris une personne autour ; néanmoins, elle était toujours jeune, et sur le voyage elle s'était habituée à voir beaucoup qui viendraient la regarder d'une distance proche quand elles s'étaient arrêtées avec les clans de Bedu.

Maintenant, cependant, il y avait d'autres, qui est venu beaucoup plus près (cependant aucun de eux ne s'est inquiété pour la toucher) et a fait des bruits admiratifs.

Elle l'a aimé. Bien que Kiron ne pourrait pas lui donner un toilettage approprié, lui, Orest et Aket-ten lui avaient donné un bon lavage (cependant aux dépens d'une quantité juste de douleur de ses nervures criquées) et il avait huilé la peau plus sensible avec de l'amande-huile de la cuisine. Elle a rougeoyé dans

soleil comme si elle avait été faite de bijoux, le rubis de son ombrage de corps dans le topaz de ses extrémités, ses yeux d'or magnifiques plus

beau que n'importe quoi fait par un bijoutier.

Certains des visiteurs étaient Altan Jousters, et bien que tous aient été intéressés par le concept de soulever un dragon docile, pour la plupart leur intérêt s'est fané rapidement quand elles ont découvert combien travail coûtait

impliqué en tendant à un dragon aimer Avatre. Comme Ari a eu déjà

découvert parmi le Tian Jousters, quand le Jousters aristocratique d'Alta a appris que tout ce travail a dû être entrepris par l'homme qui a souhaité coller avec le dragon, ils étaient beaucoup inclinés pour retourner à leurs manières courantes.

Pour très un peu, ce n'était pas le travail qui était impliqué, il était le fait qu'un homme qui combattait déjà devrait passer tellement le temps hors du combat. « Deux à trois ans avant qu'elle sera adaptée pour piloter le combat ! »

reniflé, quand Kiron lui a indiqué l'âge d'Avatre. « Nous ne pouvons pas nous permettre de prendre Jousters dehors pour celui longtemps ! La vieille manière peut être dure, mais ? numéro Améliorer pour avoir autant d'hommes qualifiés sur le champ de bataille comme nous pouvons. La vieille manière

travaux ; imparfaitement, mais lui travaille. « 

Mais le dernier visiteur du jour, avant que seigneur Ya-tiren l'ait fait doucement être su qu'il a été lassé du jet des étrangers et des proche-étrangers trottant par sa cour, n'était pas simplement aucun Jouster. Il était le même homme qui était venu la première fois pour regarder Kiron et son dragon, mais ce temps, il est venu dans une capacité officielle, et le regard si splendide que chez le premier Kiron ne l'a pas réalisé était le même homme.

Il est venu flânant ? ne progressant pas ? dans, sur le côté de seigneur Ya-tiren's. Kiron pas avait été en n'importe quelle condition pour prêter l'grande attention à ses visiteurs quand il s'était réveillé la première fois, mais c'avait été hier. Aujourd'hui il a senti cent fois mieux, et il n'y avait aucun doute dans son esprit qu'il a eu l'attention de salaire de /better/ à cet homme.

Le visiteur était une figure fine d'un homme, avec un nez comme le bec d'un aigle, les hautes paumettes, yeux creux sous un front rocailleux, et il a porté ses propres cheveux noirs comme jais coupés raisonnablement sous peu pour s'adapter sous son casque. Cet ensemble il dans le contraste radical à plusieurs des autres visiteurs, qui ont porté le leur à la mode long et tressé dans un club s'ils ne folâtraient pas des perruques. À ce jour, Kiron a pu identifier le « uniforme » du Jousters d'un doux, d'un kilt enveloppé, des buskins pour protéger les tibias, d'une ceinture en cuir large, et d'un harnais en cuir de coffre ; cet homme a porté une variation complètement différente sur cet uniforme aujourd'hui. Son coffre-harnais a été ornementé en bronze, et a folâtré un médaillon de la droite principale d'une RAM où les courroies ont croisé au sien

sternum. Il a eu les tôles de blindage en bronze qui ne pourraient probablement remplir aucune fonction pratique attachée au harnais au-dessus de chaque épaule, et

vambraces en bronze. Son kilt a eu une bande de broderie au sujet du fond, et le casque en cuir qu'il a porté a été doré et ornementé avec les plaques en bronze qui ont assorti celui sur son coffre. Il est venu à Kiron puis qu'une des singularités subtiles qui avaient harcelé au fond de son esprit était celle jusqu'ici, chacun qu'il avait rencontré avait été plusieurs nuances plus pâles que le Tians. Il avait été employé à être le phénomène parmi les garçons plus foncés de dragon. Maintenant, ni ses plus longs cheveux, ni sa peau plus légère ne l'ont marqué comme différent.

C'était alors l'homme qu'il a dû impressionner, et son estomac a serré avec la tension.

« Kiron, cavalier d'Avatre, » a indiqué seigneur Ya-tiren pendant que Kiron faisait un bas arc aux deux. « Je voudrais vous faire connaître formellement au seigneur

Khumun-thetus, seigneur du Jousters et responsable de leur formation et cela des dragons. « 

Seigneur Khumun-thetus ne prêtait aucune attention à Kiron. Tout sien

l'attention était sur Avatre, qui a connu un admirateur vrai quand elle a vu un.

La tension de Kiron a soulagé un peu. Si leur bienvenue ici se reposait sur les épaules d'Avatre, alors il y avait très peu à s'inquiéter pour.

« Vous savez, elle devient meilleure sur le deuxième visionnement, quand elle s'est reposée, alimenté, et nettoie, » a dit le seigneur de l'Altan Jousters. « Je voudrais la voir après un bain et un huilage appropriés de sable. Et quand elle est adulte, elle sera étonnante. Je ne suppose pas qu'elle me laisserait la toucher, elle, jeune Kiron ? »

C'était le premier du Jousters, le premier des visiteurs l'uns des sauf Orest et Aket-ten qui avaient demandé à toucher Avatre, et donné comment franchement elle agissait, Kiron n'a vu aucune raison d'interdire le contact. « Je crois qu'elle acceptera cela, mon seigneur. La peau faciale molle est

particulièrement sensible. « 

Khumun-thetus s'est approché avec confiance, mais avec soin, donnant sa main sur Avatre, qui a étiré dehors son cou et l'a reniflé avant

lui permettre d'étendre des mains sur elle. De son comportement, Kiron a eu le non

douter de que cet homme a eu plaisir à travailler avec des animaux et était bon avec eux, et son prochain commentaire a dit la vérité de cela. « J'étais un dirigeant de cavalerie avant que je sois devenu un Jouster, » il ai dit, à personne en particulier. « Bien que je n'étais pas peu disposé à livrer mon dragon quand j'ai été fait à seigneur du Jousters, si j'avais un dragon comme, de /this/il y aurait eu un combat !

Quelle créature merveilleuse cette dame à vous est ! » Car elle a étiré dehors son cou de sorte qu'il ait pu atteindre la peau molle juste sous son jawline, il a ri sous cape. « Elle est très comme un cheval dans son plaisir d'être choyé. »

« Plutôt un grand chat de chasse a croisé avec un faucon, mon seigneur, » a dit Kiron timidement. « Elle a une grande partie de la nature indépendante de tous les deux. J'ai tendu le dragon adulte qui a été augmenté pendant qu'elle était. J'ai constaté que Kashet était strong-willed et parfois nécessaire pour être câliné, et il a été donné aux polissons astucieux, mais dans l'ensemble il était aussi intelligent comme chien mais

sans nature de adulation d'un chien. « 

« Et elle a la nature pleasure-loving d'un grand chat, aussi, je voient.  » Encore le seigneur du Jousters a ri sous cape. « C'est grand dommage tellement peu de mes hommes soient disposés à investir trois ans de leur dignité et vies afin d'atteindre un accomplissement de cette sorte. Si j'avais une aile de juste dix combattants ? »

Kiron s'est abstenu à mentionner que le même était vrai parmi le Tian Jousters. Mais Khumun-thetus n'était pas de finition. « Cependant, car j'ai effectué quelques enquêtes parmi les jeunes, j'ai trouvé quelques peu qui le trouvent aucunes difficultés pour devenir les esclaves d'un oeuf et d'un dragonet. Le fils de votre centre serveur a un ans parmi eux, je suis dit. »

« Ainsi il m'a dit que, mon seigneur, » Kiron a convenu, cachant son soulagement. Bien, il s'est avéré qu'ils avaient été acceptés, juste comme il avait espéré, et avec remarquablement peu d'interrogation.

« Et parmi les jeunes, pour qui en tous cas ne pas être adapté pour lutter

presque tant que trois ans, la perte de temps de combat est sans

moment. « Maintenant il a tourné sa tête pour regarder directement Kiron, bien qu'il n'ait pas cessé de rayer Avatre. « Me dire ainsi, Kiron, fils de Kiron, ce qui fait l'un besoin de hacher l'oeuf d'un dragon ? »

Kiron n'a pas pu aider à sourire dans son soulagement. « D'abord, mon seigneur, » il a précisé, « vous le besoin l'oeuf. »

« Alors venu, se reposer, et me dire au sujet des oeufs, » le Jouster invités. Kiron a pris un tabouret de près de son lit de camp, et a commencé.

Soigneusement, et dans le grand détail, il a décrit ce qu'était un peu l'oeuf

nécessaire ? recueilli et transporté soigneusement d'où il avait été étendu, pour pour ne pas le tromper. Encore apporté chaud, pour pour ne pas tuer

incubant la créature à l'intérieur, ou pris fraîchement étendu de sorte que l'incubation encore n'ait pas commencé. Il a décrit les sables de hachure au meilleur de sa capacité, et comment l'oeuf a été la plupart du temps enterré dans eux, pourtant tourné au moins deux fois par jour. « La chaleur est apportée aux sables par magie dans Tia, » il s'est ajoutée. « Je suis dit que la chaleur est déplacée des endroits où des choses sont voulues pour être maintenues froides ? salles d'entreposage pour la viande, par exemple, ou

Résidences royales au milieu de l'été ? et déplacé aux sables. J'ai vu

cérémonie par laquelle une telle chose est faite, mais ? « il a gesticulé. « Je suis non

prêtre ; Je ne pourrais pas vous dire que quelque chose sauf que lui fait participer beaucoup de chant par de nombreux aides, et quatre prêtres, et doit être remplacé périodiquement. « 

« Hmm, » Khumun-thetus a indiqué spéculativement. « Bien, je prévois que le grand pourra persuader certains des Magi qu'une telle tâche serait dans leur meilleur intérêt. Nous /have/ employant des autres moyens pour chauffer les sables de nos dragons de désert, mais lui est certain que ne pas être assez chaud pour incuber les oeufs. Les Magi se plaindront qu'il est sous eux, naturellement, ainsi je devrai approcher les grands quand elles sont dans une bonne humeur. »

Puisqu'il n'y avait aucune réponse gracieuse à un tel rapport, Kiron a sagement maintenu sa bouche fermée.

« Ainsi. Et quand les trappes de dragon ? » le seigneur du Jousters a continué ses questions soigneuses et harassantes. Et quand Kiron a finalement répondu à toutes les questions qu'il pourrait, le seigneur a semblé heureux.

« Pas aussi difficile que j'ai eu la pensée, » il a commencé, et pendant qu'Avatre fournissait un regard lourd de reproches, il a cessé de rayer et a commencé à arpenter. « Je crois que je peux trouver des candidats pour autant d'oeufs comme je peux obtenir. Ce qui sera peu ! Je dois vous avertir qu'il sera difficile de rassembler ces derniers

les oeufs précieux à vous, mais néanmoins, je crois que je peux obtenir plus d'un. Pouvez-vous former les candidats et les jeunes dragonets si je fais ? « 

« Je peux essayer, mon seigneur, » Kiron a répondu, se sentir stupéfait. /Me ? Un entraîneur ? Mais ?

« Je suis espérant nous peux apprendre quelque chose car vous formez les dragons dociles que nous pouvons employer pour nous aider à rendre nos dragons capturés plus dociles, » le Jouster

continu, donnant à Kiron un regard perçant.

/So, il veut savoir si je fais vraiment /know de ce que je parle, et si je peux lui donner quelque chose il peut employer maintenant. /I ne peut pas le blâmer. Avec le Tians accumulant les nombres de leur Jousters, et l'Altans

déjà moins, il a besoin de l'aide. /

« Si vous pensez elle pourrait être valeur, peut-être je peux t'offrir du conseil sur les dragons plus anciens aussi bien, » il a dit, après un moment de l'hésitation.

« Maintenant, je ne sais pas si ceci fera une différence avec vos courant bêtes, mais aucun neuf que vous emprisonnez ? bien, il y avait un entraîneur parmi le Tian Jousters, nouvellement arrivé, qui a eu le succès impressionnant en traitant les dragons nouvellement attrapés comme si ils étaient les faucons. »

« Faucons ! » Khumun-thetus hurlé. « Qui ne s'était jamais produit à nous ! Il les a maintenus à capuchon, puis ? »

« Jour et nuit, et alimenté les par le capot jusqu'à ce qu'ils aient accepté la présence des hommes. Alors il les a armés, et les a pilotés sur une corde dans une des cours d'atterrissage, leur donnant des récompenses de nourriture, jusqu'à ce qu'elles aient accepté le harnais, le poids, et les commandes sans plainte. » Il a pris une respiration profonde, puis l'a regrettée, car ses muscles de coffre se sont plaints. « Mon seigneur, il y avait grand beaucoup de nouveaux dragons étant formés de cette façon quand nous nous sommes échappés. Presque tous les stylos étaient pleins. S'occuper, les dragons nouvellement emplumés de piège de Tians seulement, pas les adultes, qui ils considèrent trop dangereux ? mais les stylos étaient presque tout pleins. Le roi de Tian a commandé que

des nombres de Jousters soient augmentés considérablement. « 

Khumun-thetus a froncé les sourcils. « Qui est audition malade. En deux ou trois ans,

puis, nous pourrions voir le double le nombre de Tian Jousters ? « 

« Ou plus, » Kiron ont répondu. « Mais si vous avez des hommes qui forment des faucons et

chiens et grands chats ? que cet entraîneur avait-il fait ? en particulier

ceux qui forment des faucons emprisonnés comme adultes ? vous pouvez avoir un certain succès avec les dragons adulte-attrapés. « 

« Je dois voir ce qui doit être fait. » L'expression de Khumun-thetus avait obscurci.

« En attendant, si je t'obtiens des oeufs, hachant des stylos, et des garçons, pouvez vous leur montrer quoi faire ? »

« Oui, mon seigneur, je peux, » Kiron a répondu avec confiance, sachant qu'aucune de ceci ne se produirait n'importe quand bientôt.

« Et en attendant ? » Khumun-thetus l'a observé en critique. « Mon seigneur

Ya-tiren, vous avez prolongé l'invitation pour que ce garçon prenne des leçons avec les précepteurs de votre fils. Jusqu'à ce qu'il soit nécessaire par le Jousters, et peut-être

après, je voudrais tirer profit de cette invitation. Well-born il peut être, et un cavalier de dragon déjà, mais par aucun défaut de ses propres il a été instruit pas du tout, et s'il doit prendre un endroit de

autorité au-dessus des garçons well-born, il doit pouvoir les assortir. « 

« Sûrement, » a dit seigneur Ya-tiren, comme Kiron a forcé une expression impassible sur son visage. Leçons ? Quelle sorte de leçons ? Queest-ce que le seigneur du Jousters l'a pensé a dû savoir ?

Il n'avait pas été ici pendant deux jours, et déjà quelqu'un d'autre prenait

charge de sa vie.

Qu'il l'ait aimée ou pas.

« Oh, elle ne sera pas ainsi le mauvais, » a dit Orest, quand il est apparu avec des domestiques au crépuscule, soutenant le dîner de Kiron. « Vous devrez apprendre à lire, de

courir, mais le père arrêté mes leçons de mathematica maintenant que je vais être un Jouster, ainsi je prévois que le précepteur sera a laissé vont. Le reste de lui écoute la plupart du temps la conférence de philosophes. Et questions de réponse

après. Et demander s'interroge. En fait, il vaut mieux de sauter bien dedans et de commencer à poser des questions ; les philosophes sont seulement trop heureux de s'apprendre parlant. Si vous pouvez les obtenir allant encore, vous échappez habituellement à devoir donner toutes les réponses vous-même tout à fait. « 

Bien, cela n'a pas semblé si mauvais. /I ne s'occuperait pas de pouvoir lire,/il a pensé à se, avec un désir ardent pensif. /If I a pu lire, j'a pu correctement exposer les prières pour les morts. /Son père a eu un tombeau, maintenant, mais ? bien, il ne serait pas mauvais d'avoir des autres, ici. Tant que il n'a pas fini vers le haut comme les garçons qui ont appris à être des prêtres ou des scribes, pliés au-dessus d'un enrouler-bureau toute la journée, copiant des textes sur des potsherds jusqu'à ce qu'il soit devenu fou.

Mais le non, celui était stupide ; ils l'ont voulu pour former Jousters, pour ne pas copier des disques ou pour ne pas écrire des lettres.

« J'aime des leçons, » Aket-ten a indiqué, héritant la cour. Aujourd'hui, il est apparu, elle essayait de regarder plus adulte ; elle a eu sur a

robe de jaune de mince-ajustage de précision au lieu d'une tunique de garçon. Pour la première fois, il s'est demandé juste à quel point vieille elle était. Onze ? Douze ?

« Bien, c'est seulement parce que vous savez que vous n'obtiendriez aucune leçon si vous n'étiez pas un oisillon, » Orest avez paré. « Tellement juste pour continuer à l'obtenir, vous diriez que vous les avez aimées même si vous n'avez pas fait. »

« Qui n'est pas vrai ! Et vous savez que le père a dit après que le dernier rapport de vos précepteurs qu'il n'a pas importé j'ait été une fille, si je n'avais pas été un oisillon, il ait donné probablement me les mêmes précepteurs que vous, et à I

aurait fait mieux que vous parce qu'I /apply/ moi-même, tellement là ! « Il y avait un combat brassant, et Kiron s'est empressé de le finir avant qu'il ait commencé.

« Le seigneur du Jousters était ici, » il a dit, l'interrompant. « Il a demandé si je pourrais enseigner à d'autres comment hacher et soulever un dragonet, et puis disais qu'il obtiendrait tout le lui a organisé. Ainsi je devine qu'il y a votre réponse,

Orest. Ce ne va pas être juste vous, mais au moins vous n'allez pas devoir essayer et obtenir un oeuf tout par vous-même. « 

« Ils pourraient ont juste laissé le deux ou trois le compagnon de dragons de combat, » Orest

observé, sauter une petite délicatesse qu'il avait dite à Kiron était une raisin-feuille bourrée dans sa bouche. Kiron les avait essayés lui-même ; ils étaient

épicé, mais bon, plein des miettes coupées de viande et de pain. « Qui serait le plus facile. »

« Non, il pas, » Aket-ten a paré. « En fait, ce serait stupide et dangereux ! Le plus facile serait d'attacher dehors un des dragons femelles de combat, et a laissé un mâle venir chez elle. C'est comment ils emprisonnent les mâles

déjà, quoi qu'il en soit, ils juste ne les laissent pas joindre. « 

« Et au juste ce qui vous savent à son sujet ? » Orest a demandé heatedly.

« Je /read, »/elle ai tiré en arrière. « J'avais eu connaissance des dragons toute la journée, en fait ! Quel /you/ pourrait avoir fait, si vous n'aviez pas passé toute votre heure indiquant à vos amis quel grand Jouster vous allez être, et comment votre oeuf va hacher dehors le plus grand dragon là était jamais ! »

« Oh, vous avez lu tous à son sujet, vous avez fait ? » Orest, ses oreilles obtenant le rouge. « Et juste qui a laissé un oisillon de nouveau dans les rouleaux restreints ? »

« Le bibliothécaire du temple des jumeaux, naturellement, » Aket-ten a dit tiré à quatre épingles. « Le temple a juste autant de rouleaux comme grande bibliothèque, et aucun oisillon n'est jamais restreint de lire aucune d'entre elles. Donc là. » Elle a plié ses bras au-dessus de son coffre et lui a donné un regard de triomphe. « Je

savoir probablement plus au sujet des dragons que n'importe qui mais un Jouster. Je pourrais

être probablement un Jouster si je voulais à. « 

« Non, vous ne pourriez pas, » Orest a indiqué, avec un tel regard de la supériorité suffisante sur son visage que sa soeur a rincé. « Ils ne laissent pas des filles être Jousters. »

« Je pourrais entrer dans le déguisement, » elle a répliqué, et a regardé le mal quand Orest et Kiron ont ri de elle. « Bien, je pourrais ! »

« Le train de Jousters et se baignent ensemble quand ils ne combattent pas. » Orest a indiqué. « Ils luttent nu et baignent nu. Ainsi à la façon dont allez vous allant

déguisement ce que vous n'avez pas ? « 

« C'est une règle stupide, » elle a dit, allant de triomphant au sulk renfrogné tout dans un moment. « Je pourrais soulever un dragon juste comme facilement que vous. »

« Non, vous ne pourriez pas, » Orest et Kiron ont indiqué ensemble. Ils ont échangé a

regarder, et Orest incliné la tête.

« Dragonets mangent des sorts et un bon nombre de viande crue, » Kiron ont indiqué. « Piles de lui. Et /hearts/ et /livers/ et /lungs.  »/Aket-ten regardait peu un vert la pensée, et il l'a conduite à la maison. « Les dragonets ont besoin d'os dedans avec toute la cela, ainsi vous devez casser vers le haut l'os ainsi ils peuvent l'avaler.

Et vous devriez alimenter au bébé cette substance à la main, vous-même, ou elle ne collera pas avec vous. Avant que j'aie obtenu fait donnant à Avatre son premier

des alimentations, j'étais sanglant jusqu'aux coudes, il étais dans mes cheveux, sous mes ongles ? « 

« Bien ! » elle s'est interrompue, regardant comme si elle allait être malade.

Mais son frère n'avait pas eu sa parole encore.

« Et puis, plus le dragon devient grand, plus qu'il mange. /And/ vous devez la nettoyer des désordres, aussi, parce que vous ne voulez pas n'importe qui autrement dans le stylo jusqu'à ce qu'elle ait collé sur vous ! Vous n'aimez pas même nettoyer

la casserole du sable du chat, ainsi comment vous pensez-vous contrôleriez-vous avec un dragon ? « 

/« Bien !  »/elle a dit avec force, colère chaude lui faisant l'éclat, elle

queasiness oublié. « Vous avez fait votre remarque ! Mais I toujours /know/ davantage au sujet des dragons que vous, » elle a ajouté, brillant à son frère.

/Les « filles, »/Orest ont murmuré sous son souffle à Kiron. Kiron juste incliné la tête légèrement. « Elle ne va juste pas le donner vers le haut, » Orest a ajouté, avec un regard irrité à sa soeur.

Kiron a incliné la tête encore. Il s'est rappelé asse'au sujet de ses soeurs pour être en ligne

Le côté d'Orest cette fois. Les filles juste obtenues sur un camarade et ne le laisseraient pas seulement si elles obtenaient un avantage par rapport à lui. Il a dû distraire

Aket-ten, ou elle allait juste continuer à amorcer Orest.

« Bien, alors, puisque vous aviez lu tout le matin, » Kiron a indiqué, décidant de l'apaiser et d'apprendre quelque chose en même temps. « Je sais les dragons de Tian, me dis au sujet de l'Altan ceux. Là où être ils ont emprisonné ? »

/« Bon.  »/Aket-ten a rebondi dans son siège, regardant de nouveau très bien heureux avec elle-même. « Vous savez que les dragons ont besoin de chaleur pour hacher leurs oeufs. Nous avons deux genres de dragons, réellement ; nous avons une partie qui emploient le sable chaud dans le désert, comme le vôtre faisons, et nous avons une plus petite sorte qui fait à un grand monticule des usines de décomposition la manière les crocodiles faire pour enterrer leurs oeufs dedans. Tels sont les dragons de marais. Il est plus facile les emprisonner, ainsi ils sont ceux que nous avons les la plupart de, mais nous avons quelques dragons de désert aussi. En fait, nous avons deux ou trois dragons de Tian qui ont perdu leurs cavaliers et qui nous sommes parvenus à attraper. Tous les deux ceux sont femelles, et quand le Jousters veulent un dragon sauvage de désert, elles prennent l'un de ces deux

les femelles et la jalonnent dehors au bord du désert et attendent encore pour la trouver. Une femelle viendra pour la combattre, un mâle viendra pour joindre à elle. « 

« Ainsi la chose futée /would/ soit de sortir toutes les deux ces femelles et les laisser joindre, » Kiron a réfléchi. « Vous n'auriez pas le risque de perdre une paire de accouplement, et vous pourriez même pouvoir emprisonner le mâle après que l'accouplement soit terminé. Que diriez-vous de prendre des oeufs de dragon de marais, bien que, des nids sauvages ? »

« Vous devriez chasser la mère de façon ou d'autre, et au lieu du sable, vous devriez fournir un endroit qui était chaud et humide pour incuber

les oeufs, « Orest ont indiqué. « Qui ne serait pas dur, cependant ; il y a beaucoup et un bon nombre de sources thermales autour d'ici, ou vous pourriez employer des roseaux de décomposition comme les dragons font eux-mêmes. Il prend les oeufs qui seraient difficiles.

Même si vous avez pris beaucoup de personnes, l'essai de conduire un dragon de mère outre de ses oeufs pourrait les obtenir tués. Un dragon emprisonné est mauvais ; une mère

la protection d'un nid est dix fois plus mauvaise. Les dragons de marais peuvent être plus petits, mais ils ne sont pas /that/ beaucoup plus petit. « Il a rayé sa tête dedans

perplexité. « Je ne sais pas ; peut-être la nuit, quand ils sont torpides ? »

Le « essai de le faire la nuit serait plus mauvais, » mis dans Aket-ten. « La nuit, les deux parents viennent et s'étendent sur le nid. Ils pourraient être torpides, mais il y aurait de deux d'entre eux. Et il serait dans l'obscurité, aussi. quand les chevaux de fleuve sortent pour alimenter, et les crocodiles, aussi. Si les dragons ne vous obtenaient pas ? » Elle a tremblé.

Kiron était simplement reconnaissant que ce n'était pas son problème. « Si j'allais choisir, je revendiquerais ces femelles, » il a dit. « Celui joignant que j'ai vu était dans le ciel, mais j'ai parié qu'elles ne joignent pas toujours de cette façon. »

« Était que les parents d'Avatre ? » Orest a demandé. « Je sais que vous nous avez dit que vous aviez pris un oeuf d'un des dragons joutants. Ce qui s'est produit ? »

« En partie ce n'était pas assez de /tala/ en leur nourriture, et en partie il était

stupidité des garçons et du Jousters tous les deux de dragon, « il a dit avec

dédain. « Personne n'a pris la peine de noter qu'ils étaient ? » il a jeté un coup d'oeil sur

Aket-ten et modifié la langue plutôt brute il était allé employer. « ? obtention intéressée. Enfin pendant une pratique, tout juste est allé le mauvais immédiatement. Le Jousters étaient nouveau et continué à manquer des courses, et finalement quand on s'est relié, parce que la femelle a choisi ce moment pour transformer la pratique en vol de accouplement, le cavalier du mâle a frappé mal. Il

a frappé un cavalier de la femelle hors de sa selle, et un Jouster différent,

Le cavalier de Kashet, attrapé lui avant qu'il ait frappé la terre et ait obtenu tué.

En attendant la femelle était voler libre maintenant, et le cavalier du mâle a perdu

la commande et eux sont entrés dans un plein vol de accouplement. Il ne pourrait pas obtenir la commande de son dragon jusqu'à ce que l'accouplement ait été terminé, et quand la femelle a essayé de voler au loin aux collines, Kashet et son cavalier sont parvenus à la vivre en troupe en arrière. « 

C'était une version très sèche de l'incident entier, c'avait été tous deux énormément passionnants et terrifiants en même temps. S'il fermait ses yeux, il pourrait encore voir le plongeon horrifiant du Jouster blessé hors de sa selle, et le piqué incroyable qui Kashet fait pour l'attraper, le sauvant d'une certaine mort.

« Je n'aurais pas ai voulu être le cavalier du mâle, » Orest ai murmuré, sien observe en rond.

« Vous n'auriez pas avez voulu être non plus de eux, » Kiron avez corrigé. « Le cavalier de la femelle presque est mort de toute façon ; aurait, s'il n'y avait pas eu un guérisseur là vite. Et avant qu'il ait été terminé, /both/ de eux a eu

leurs dragons emportés et donnés à l'autre Jousters. Ils ont été renvoyés vers le bas pour s'exercer encore une fois. Le contrôleur était très fâché, et ainsi était le général responsable du Jousters. « 

« Gloire ! » Orest a hurlé, sérieusement appliqué maintenant. « Mais comment vous avez obtenu l'oeuf ? »

« Puisqu'après qu'elle ait été jointe, elle a obtenu son de dragon garçon agressif et

réellement marché dehors plutôt que la tendent. « De nouveau, Kiron a permis à sa voix de s'égoutter dédaigneusement. « Je vous dirai que la vérité, il était un idiot. Il était fautif et dans l'ennui en premier lieu pour la laisser partir

sans pleine ration de /tala/ et pour ne notant pas elle hériterait

saison. Alors il a décidé qu'elle essayait de le tuer quand tout ce qui était vraiment erronée était qu'elle était /hungry./ il c'a obtenu fini tellement hysterique qu'il a eu chaque autre garçon de dragon dans la position composée autour de lui avant qu'il ait marché dehors. Contrôleur était si fâché il a juré qu'il y veiller que le garçon n'a jamais obtenu un apprentissage avec, de /anyone/mais il avait fait les autres ainsi avait effrayé avant qu'il ait été fait que personne n'a voulu pour la prendre. Ainsi j'ai dit que je, tant que ils ont pris toutes mes autres fonctions outre de mes mains, et il s'est avéré que l'imbécile court-l'avait alimentée toute le long ; s'il ne se sentait pas comme porter autant nourriture qu'elle a voulu, il n'a pas juste fait, et l'a laissée partir affamée. Ainsi elle n'obtenait pas à assez de nourriture /or/ assez de /tala./ dès qu'elle s'est rendue compte que j'allais transporter assez de nourriture dont elle pourrait manger jusqu'à ce qu'elle ait sauté si était ce ce qu'elle a voulu, elle a cessé d'être agressif, et /tala/ a pris soin du repos. J'ai figuré, ainsi ce qui si elle devenait grosse ? Elle n'allait pas obtenir un cavalier jusqu'à ce qu'elle ait pondu ces oeufs, et tandis qu'ils attendaient cela, ils n'allaient pas obtenir un nouveau garçon de dragon pour son l'un ou l'autre. Ou, au moins, pas jusqu'à ce que je l'avais civilisée encore. Ainsi j'ai su quand elle avait pondu les oeufs, et I a volé le premier. Là un stylo vide était-il à côté de Kashet ? ils ont aimé maintenir des dragons séparés par les stylos vides avant qu'ils aient commencé à obtenir ainsi

beaucoup ? de sorte qu'ait été où je mets l'oeuf, et vous savoir le repos. « 

« Qui était futé, » Aket-ten a indiqué admiratif.

Il a gesticulé. « J'ai eu beaucoup de temps pour penser à ce que je ferais si j'obtenais la chance. »

« Bien, nous ne devrons pas faire tout du ce, » Orest a indiqué avec le soulagement.

Pour la première fois puisqu'il est venu ici, il a eu un moment du ressentiment.

« Nous ne devrons pas faire tout de cela » n'avons pas même commencé à couvrir tout les travail épuisant qu'il avait mis dans entretenir le dragon d'élevage, Kashet d'Ari, /and/ Avatre. Orest était doux ? et corrompu. Un gentil garçon, qui

n'a pas su probablement qu'il a été corrompu, mais ? corrompu. Il n'avait jamais été

battu, non jamais allé affamé, non jamais été travaillé tellement dur il a chancelé avec la fatigue. /You ont pas obtenu premier idée de ce que je suis intervenu,/il a pensé, car Orest et sa soeur ont argumenté au sujet de s'il vaudrait mieux d'avoir des dragons de marais ou des dragons de désert. Il a pensé au long

processus d'obliger la mère d'Avatre à l'accepter ; au sujet de l'observer impatiemment pour la première des oeufs pour apparaître, alors étant au martyre plus de

s'il vaudrait mieux de prendre premier-étendue, ou dernier-étendu. La nuit où il a volé l'oeuf était encore vive dans son esprit : glissant dans le stylo dans l'obscurité, faisant rouler l'oeuf dans une brouette en bas du couloir et priant que personne ne s'avéreraient justement venir le long juste alors, et que fantôme affamé ne choisirait pas ce moment pour apparaître.

Et seulement a alors fait les soucis de /real/ commencent, de cacher l'oeuf de

n'importe qui qui pourrait jeter un coup d'oeil dans le stylo, de le maintenir sûr du

orages étranges que les Magi d'Altan avaient envoyés, toujours de la tâche difficile de cacher et d'alimenter le dragonet haché. Et, naturellement, de

traction à double vocation, tendant non seulement à Kashet et à Ari, mais à Avatre sur l'astucieux. Il n'avait pas eu une nuit saine de sommeil, franchement, jusqu'à sa première nuit avec le clan de Bedu.

Pas, n'importe comment Orest dur et ses amis ont travaillé pour leurs dragons, ils n'assortiraient jamais les efforts qu'il avait déployés dedans pour Avatre.

« Ainsi comment la blessure sont toujours vous ? » Orest a demandé, divisant en sa couvée.

« Assez blessure, » il a admis, bien que le fait ait été que venant à bout à l'heure actuelle souvent blessé en tant que mal comme si il était battu près

Khefti-le-Gros, et lui s'est trouvé dormant beaucoup. Il était tout à fait

étrange, réellement ; bien qu'il ne se soit pas rappelé réellement le, tout qu'il pourrait deviner était qu'il avait frappé un grand beaucoup d'obstacles en étant tiré par l'eau, et avait probablement cassé plusieurs nervures dans le processus. Et

peut-être il avait disloqué ses bras à l'épaule aussi bien ; les joints ont fait mal assez pour elle. Les roseaux avaient certainement lacéré le sien en arrière ; il avait vu à gauche les chiffons de ce qui il /had/ portant. Heureusement,

Le guérisseur avait fait à ces coupes fini étroit ; traiter évidemment les os cassés a pris plus longtemps.

Il était également chanceux que son corps ait protégé Aket-ten, ou elle aurait été car blessé pendant qu'il était. Et il était heureux il a eu

lit de camp d'Altan-modèle plutôt qu'un lit de Tian qui aurait exigé de lui de dormir sur le sien en arrière. Il pourrait se trouver sur son estomac pour dormir sur le lit de camp,

ce qui était le moindre inconfortable de toutes les positions possibles.

/I ne croient pas que j'essayerai cette sorte de, de délivrance encore/il ai pensé. /Or au moins, pas tout à fait de cette façon. /

Orest a soupiré. « J'espérais que vous pourriez pouvoir commencer des leçons

demain, « il a dit tristement. « J'ai été censé en avoir lu

le rouleau misérable aujourd'hui, et moi n'avons pas fait, et si vous obteniez votre leçon de la première lecture, mon précepteur Arit-sur-senes pourrait oublier que j'ai été censé l'avoir lue. Ou peut-être j'obtiendrais une chance de la lire tandis que vous étiez

obtention de la leçon. « 

« Qui est ce qui obtenez vous pour dépenser toute la journée à côté de la piscine ronde indiquant à vos amis quel grand Jouster vous allez être, » Aket-ten a indiqué d'un air suffisant.

« Regard ! » Orest a éclaté dehors, « juste comment faire /you/ savent ce que j'ai fait toute la journée ? »

« J'ai des manières, » Aket-ten a répondu, semblant supérieur. « Et ne pas essayer de le nier, parce que, d'I /know/et moi savent même à qui vous parliez, et quand. »

Orest a croisé ses bras au-dessus de son coffre. « Bien, puis, » il a dit

belligérant. « Le prouver. »

« Droit après votre leçon de lecture que vous avez rencontrée Leto. Après Leto, mais

avant déjeuner, vous avez parlé avec du Ka-afet et le Pe-katis. Puis votre

le précepteur de mathematica vous a attrapé et vous a traîné au loin aux leçons, et doit-il vous avoir passé directement à votre précepteur de philosophie parce que vous n'êtes pas revenu à la piscine jusqu'à après cela, mais d'autre part ? « 

« Arrêt ! » Orest a pleuré, et a jeté vers le haut ses mains. « Vous avez vraiment l'utilisation le cadeau de Loin-Observateur encore, et je sais que vous n'avez pas suborné n'importe qui qui fait ? »

« Puisque je pas ! » Aket-ten a indiqué, scandalisé. « Qui est un sacré

Cadeau, et ne pas être employé pour des choses comme jeter un regard à un mauvais frère ! « 

« Ainsi qui vous a indiqué ? » il a exigé, ignorant son outrage.

« Personne. J'ai des manières, » était tout qu'elle a dit, sembler suffisantes encore.

Mais Kiron a eu une idée que la bibliothèque qu'elle l'a eue dit a employé tenu toute la journée probablement exacte près de cette piscine qu'Orest a semblé favoriser comme endroit de réunion. Les bâtiments d'Altan n'étaient pas tous comme le Tian ceux avec peu de fenêtres, mais avec des fentes parallèles et vers le haut de près derrière le plafond pour permettre un air plus frais à l'intérieur ? mais il parierait que certains d'entre eux étaient. De telles fentes étaient très bonnes, dans certaines conditions, pour le bruit de conduite à l'intérieur d'une salle tranquille de l'extérieur. Une salle tranquille comme ? à l'intérieur d'une bibliothèque, par exemple.

Mais cette fois il n'allait pas dépanner Orest. Il a aimé Orest beaucoup, mais il a déjà eu l'impression qu'Orest était un peu d'a

shirker quand il est venu à effectuer son travail. S'il pensait que sa soeur a eu quelques moyens spéciaux de savoir à où il est allé et à qui il a parlé, et même ce qu'il a dit et a fait, il pourrait entrer dans l'habitude d'être un peu plus diligent. Kiron n'a pas prévu le nursemaid Orest par la hachure et augmenter de son dragon, et il particulièrement n'a pas prévu « l'aident » en faisant les tâches qu'il « avait oubliées » parce qu'il a voulu aller ont une vie sociale avec ses amis.

Mais il n'allait pas dire cela ? au moins, pas encore ? et il pourrait ne doit jamais si Orest pensait que sa soeur pouvait dire ce qu'avait été jusqu'à il et était susceptible de dire des contes à leur père.

Orest a froncé les sourcils à elle. Elle a reniflé.

« Je ne vais pas dire sur vous cette fois, » elle a averti, « mais vous devriez commencer à être plus sérieux si vous comptez être un Jouster. Les rouleaux que je lis dit que les Jouter-Maîtres sont permis de battre des shirkers, n'importe comment high-born ils sont. Avec des barres, » elle a ajouté par mechanceté. « Comme un esclave. »

« Ce qui ? » Orest a hurlé, pris fortement aback.

« Ainsi si vous ne commencez pas à agir sérieux au sujet de vos études, vous pourriez se trouver avec un ensemble de raies comme un esclave, » elle suite. Elle a mangé un dernier raisin alors, et s'est levée. « Bonne nuit, mine de frère, » elle a dit.

« Se considérer averti. Bonne nuit, Kiron, j'espère que vous êtes moins endolori le matin. Je pense que vous aurez plaisir tout à fait à lire à quand vous avez appris.  » Alors elle s'est tournée vers le dragon en son cercle des chaudronniers. « Bonne nuit, Avatre, » elle a dit, tendrement.

Le dragon ouvrent un oeil, et soupiré gustily. Aket-ten a ri, et

capitonné à travers la cour à la porte qui doit mener à ses salles.

Orest s'est occupé de elle, dérouté. « Où découvre-t-elle ces choses ?  » il n'a demandé personne en particulier. Alors il a regardé Kiron, qui a gesticulé.

« Mais si elle a raison au sujet de ces Jouter-Maîtres, elle est également juste au sujet de sortir de l'habitude du glissement à partir des leçons toutes les fois que vous vous sentez comme elle, » il a précisé. « Regarder, j'ai été un serf, et I /know/ comme ce qu'un vrai battement se sent. Je te montrerai mon dos à un certain point.

Khefti-le-Grosses cicatrices de gauche. Elle n'est pas quelque chose que vous voulez découvrir pour vous-même. « 

Orest a gémi. « Vous avez raison, et je sais que vous avez raison, mais… bien, un camarade aime parler à ses amis de temps en temps. »

« Peut-être, mais toute la journée ? Ou plupart, quoi qu'il en soit. » Orest n'a pas pu être beaucoup

plus vieux que Kiron était, mais Kiron s'est senti de façon ou d'autre comme si il était aussi vieux qu'Ari, et Orest était aussi jeune que celui serf nouvellement libéré pris de

Khefti-le-Gros. Plus jeune. Il n'avait pas eu besoin d'encouragement pour faire son devoir une fois qu'il n'était plus maltraité. Orest a été certainement corrompu, et il était temps pour qu'il commence à prendre ses responsabilités.

« Mais il y avait de vous ? et Avatre ? et l'idée de dragon-oeuf ? » Orest a protesté faiblement. « Chacun a voulu entendre parler de lui ! »

« Et demain, et demain, et pendant beaucoup plus de des demains /I/ AM aller toujours être ici, et ainsi Avatre, et ainsi l'idée d'oeufs de dragon.  » Il était tout à fait ridicule sur le visage de lui, cela il devrait agir comme un mentor et un aîné à un pas plus ancien que lui lui-même.

Mais Orest a eu sa propre manière assez tout à fait ? pas assez pour le transformer en monstre overindulged, assez mais celui il était trop négligent et insousiant. Et Kiron ?

/I ' VE a vécu par cent fois davantage qu'il a. Peut-être j'ai raison pour se sentir vieux. /

« Comment vous jugeriez si vous « oubliiez » d'alimenter votre dragonet parce que vous causiez avec vos amis, et elle est devenue malade avec la faim ? » il a exigé. « Ou plus mauvais, vous ne regardiez pas dedans sur elle, et quelque chose mauvais arrivé à elle ? Elle pourrait déchirer une membrane d'aile et saigner à la mort, elle pourrait casser un os d'aile et l'estropié elle-même, elle pourrait même errer hors de son stylo et dans le stylo d'un des dragons joutants et être tuée et mangée ! »

Orest a accroché sa tête. « Je sais, » il a marmonné. « Je sais que vous avez raison. Il est juste ? un camarade aime avoir des amis. »

« Bien, s'ils ne peuvent pas s'ajuster sur vous travaillant plus dur, ils ne sont pas des amis intéressant avoir, » Kiron a répondu. « Vous ne voulez pas les amis qui vous encourageront à être un layabout si vous voulez soulever un dragon et être un Jouster, Orest. Vous voulez les amis qui diront, « écoutez, pourquoi ne faisons pas nous nous réunissons après que vous ayez fait ce que vous devez faire ? » Ceux sont ceux intéressant accrocher sur. « 

Orest a soulevé sa tête et a souri faiblement. « Vous ressemblez à d'un de mon

précepteurs. Ainsi pourquoi font je vous aiment tellement ? « 

« Peut-être parce que /I/ veulent vous ayez un dragon, et /I/ veulent que vous soyez un Jouster, au moins autant que vous faites, » Kiron a répondu chaudement. « Et peut-être parce que je pourrais être le bon genre d'ami ? »

« Qui pourrait être la réponse. Bonne nuit, Kiron. Si je vais être

vertueux, je devrais obtenir mon sommeil ainsi je peux lire cela rouleau soufflé au-dessus de déjeuner. « Orest s'est levé, et a fait signe aux domestiques de dégager loin les restes du dîner.

« Bonne nuit, Orest, » il a répondu chaudement. Et une fois qu'il était seul encore, il s'est levé et est allé à son lit de camp, qui aujourd'hui avait été placé derrière un écran tissé d'herbe pour un peu plus d'intimité, et sous une verrière pour l'abri du temps. Car il fixent là-dessus, s'est-il demandé à la force de ses sentiments pour Orest ? et oui, même Orest plutôt dominateur peu

soeur. Il a aimé les deux une affaire très grande ; aimé leur d'une manière dont il ne s'était pas senti pour n'importe qui excepté peut-être Ari. Était ce comme ce qui il senti, pour avoir un bon ami ? Si oui, bien ? c'était un bon sentiment. Et avec Orest et Aket-ten, il n'a pas dû s'inquiéter de beaucoup d'a

différence d'âge, la manière qu'il a eue avec Ari.

Et quant à une différence dans le rang, puits ? peut-être il n'avait pas été né dans la classe noble, mais la bouche du Bedu avait indiqué qu'ayant un dragon a conféré noblesse, et ce que le seigneur du Jousters a dit semblé confirmer cela, tellement il n'y avait pas aucune vraie différence là non plus.

Il n'a toujours pas possédé plus qu'il pourrait emballer sur le dos d'Avatre, mais ?

Mais les possessions n'étaient pas tout. Regarder tous ce que Ari avait possédés, et comment il avait juste donné loin l'or de l'honneur comme si il n'étaient rien davantage que beaucoup d'amulettes bon marché d'argile !

Si seulement Ari pourrait être venu le long….

Le regret était juste comme beaucoup d'un mal que la douleur dans ses épaules, et juste comme vrai.

Ce dernier guériraient. Il a douté de façon ou d'autre de que l'ancien jamais.

*FIVE*

OREST était aussi bon que son mot. Il s'est réveillé ? ou plutôt, a eu son domestique

le réveiller ? dès que la viande a été livrée à Kiron pour alimenter Avatre. À ce moment-là, naturellement, Kiron était déjà haut et habillé dans la tunique d'hier (pour lui n'y avait aucun point dans la mise sur un neuf qui était seulement

aller obtenir le sang là-dessus) et Avatre étiraient ses ailes et la fabrication des bruits investigateurs dans la direction de la brouette. Orest a fait beaucoup de bruit lui-même, gémissant et râlant à son sujet étant si tôt, cependant par les normes de Kiron's, il avait dormi tout à fait tard d'un matin, et Orest lounging franchement environ.

La chose était, dans Tia, lui avait été facile de dire quand l'aube venait longtemps avant qu'elle soit arrivée réellement. L'air a changé, le froid amer de la nuit de désert a perdu son bord. Ici, il n'y avait aucun changement de cette sorte ; la nuit n'a jamais obtenu tout ce que le froid, et ainsi c'étaient la lumière, et pas

changer dans la température, celle l'a réveillé. Cet endroit était plus mou que Tia, avec de l'air plus mol et des lits plus mous.

Les parfums étaient plus mous, aussi, mais plus lourd ; ils wafted dedans et se sont accrochés.

Peut-être qui était en raison de l'humidité. Et il y avait plus de eux.

Il s'est demandé pourquoi elle n'a pas tracassé Avatre ? mais peut-être les dragons ont eu a

sorte différente de sens d'odeur.

Avant que Kiron ait été prêt à se baigner et changer en tunique et loinwrap propres, les domestiques avaient apporté le déjeuner et un Orest sleepy-eyed mangeait avec une main tandis qu'il lisait son rouleau avec l'autre. Kiron

s'est empressé de s'obtenir propre tandis que le pain était encore assez chaud pour être à son meilleur, tendre et non dur.

Au moins Tians et Altans les deux idées appropriées partagées au sujet de se baigner. Il douloureusement a manqué ses deux fois par jour bains dans le désert, et ici, s'il avait a voulu à, il pourrait avoir un bain cinq fois par jour.

« Ce qui est celui environ ? » Kiron a demandé, le joignant. Le domestique a eu même

a apporté une table et des tabourets. Combien étrange être attendu dessus, plutôt qu'étant celui faisant la portion.

« C'est poésie sacrée, » Orest a indiqué, faisant un visage. « Tout au sujet de Te-transhorizon, le dieu des pointes à tracer. Quinze strophes, si vous svp, sur la gloire du dieu et sur la supériorité de ceux qui langue principale et écriture ! »

« Peut-être votre précepteur essaye de vous dire que quelque chose, » Kiron a suggéré, slathering le miel sur du pain et prenant une morsure.

« Il est me disant que que la poésie sacrée est un alésage mort, celui ce qu'il me dit, » est Orest s'est plaint, atteignant pour plus de raisins. « Mais au moins lui ne me fait pas le mémorisent. Tout que je dois faire est de lui dire en général au sujet de ce qu'est il. » Il a soupiré. « Je déteste mémoriser. »

« Peut-être maintenant que vous allez être un Jouster il t'assignera ceux

met en rouleau votre soeur avait connaissance hier des dragons, au lieu des choses que vous aviez lues, « Kiron a précisé. « Où est elle, d'ailleurs ? »

« Vers le haut et dehors avant aube, et accroché si je sais elle peut la tenir, » Orest a répondu. « Les oisillons pas /have/ assistent à des rites d'aube, mais elle fait, et elle est de façon lamentable gaie à son sujet, aussi. » Il a jeté un coup d'oeil sur le soleil, puis sur une série de lignes découpées dans le pavage de cour. Elle avait lieu seulement à ce moment que Kiron a réalisé qu'elles étaient les marques d'un cadran solaire qui a employé les ombres des murs de cour pour marquer le temps. Le tout

la cour était un énorme cadran solaire ! Aucune merveille la cour n'était nue !

Et aucune merveille Orest n'a eu ses salles ici, s'il avait besoin d'un rappel du temps qui était impossible si à ignorer. « Bien, si vous êtes fait, nous pourrions aussi bien aller prenons notre punition. Au moins vous serez là pour le partager avec moi. »

Avec beaucoup moins d'agitation que son nouvel ami, Kiron rose et gauche les domestiques à nettoyer après eux.

/Servants ! /il s'est émerveillé, comme ils sont partis. les domestiques merveilleux de choses de /What sont ! Aucune merveille chacun ne les veut ! /Oh, il avait eu des personnes pour lui apporter la nourriture et pour nettoyer sa table en arrière au composé de Tian le Jousters, mais dans tout autrement, /he/ avait été le domestique. C'était tout à fait une question différente à être la personne qui a été attendue dessus.

Il avait pris la précaution de avoir les domestiques apportent un grand

boule en cuir capoc-bourrée, deux ou trois énormes os de jambe, et une des cloches qui étaient employées souvent comme carillons de vent pour partir avec Avatre par des jouets. « Je serai de retour plus en retard, amour, » il ai appelé à elle comme il est parti ;

elle n'a démontré aucun qu'elle a été concernée par lui laissant son seul, mais d'autre part, elle a été employée à être laissé à ce jour seul. En fait, elle a semblé plus intéressée par la boule en cuir que dans son partir. Il a espéré qu'elle jouerait avec elle, et ne pas la déchirer au peu.

Il n'a pas dû aller loin. Le précepteur d'Orest Arit-sur-senes l'attendait dans une grande, bien aérée salle avec le bon éclairage d'un méridional-revêtement

fenêtre qui était juste outre de la prochaine cour. Il y avait de deux petits

tapis devant où il s'est assis sur un tabouret cuir-capitonné, avec a

coussin sur chaque peu de tapis, un enrouler-bureau devant lui, et une fiole de rouleaux près de elle. Son Kiron étonné par aspect ; il n'était pas Altan ou Tian. Ses cheveux étaient jaunes et bouclés, et ses yeux étaient bleus. Il était

étonnant beau, et bien sportif-regardant que Kiron s'était attendu à ce qu'un disciple soit. Ses bons regards seulement ont été légèrement troublés par le sourire sardonique qu'il a porté quand il a vu Orest entrer d'abord, et

à contre-coeur.

Il était également clean-shaven, et ses cheveux étaient encore plus courts coupé qu'a

Jouster. Kiron s'est demandé s'il était un esclave ? mais s'il était, il certainement n'a pas agi comme un. Il a agi comme un seigneur, réellement.

« Bien, Orest, » il a parlé d'une voix traînante pendant qu'ils entraient dans la salle. Kiron a noté un accent faible là, différent de ses propres. « Je suppose que je peux compter sur le fait que vous lisez votre rouleau assigné ? »

Il a retenti comme si il a voulu dire l'opposé, cela qu'il pourrait compter sur Orest /not/ ayant lu le rouleau.

« C'est quinze strophes dans l'éloge de Te-transhorizon, le dieu des pointes à tracer et le bringer de l'inscription à l'humanité, » Orest a répondu, prenant son siège sur le coussin, et arrangeant son bureau sur son recouvrement. Kiron a suivi son exemple, peu maladroitement. « Il y a deux strophes initiales au sujet de Te-transhorizon

spécifiquement, plusieurs sur combien une bénédiction écrivant et pouvant écrire coûtent, plusieurs plus dans l'éloge de la profession des pointes à tracer et

contraster cette profession avec la misère de tous les autres. J'ai noté que l'auteur n'a pas mentionné Jouster ou conseiller à le grand en tant qu'étant inférieur dans la position de la pointe à tracer, cependant. « 

« Oh, mais un Jouster est une sorte de soldat, et un conseiller à le grand a dû apprendre le métier de la pointe à tracer, ainsi ils sont impliqués, » Arit ont répliqué.

Orest a gesticulé. « Les deux strophes finales félicitent Te-transhorizon pour être le dieu que la plupart de /consistently/ bénit l'humanité. »

Tout pendant ce récit, le sourcil gauche du précepteur s'est levé jusqu'à ce qu'il se soit élevé à mi-chemin vers le haut de son front. « Bien, » il a dit, quand Orest était

de finition. « Je dois admettre que je suis agréablement étonné. Si cette nouvelle diligence est en raison de votre association avec ma nouvelle pupille, je vais à

mettre à jour mes espérances négatives initiales de son influence sur vous. Et comme récompense ? « Ici il s'est plié vers le bas, a enlevé la fiole de rouleaux qui avaient été sur le côté d'Orest, et l'a remplacée par différent.  » ? voici

littérature vous trouverez beaucoup plus à votre aimer. Sélection l'une des

trois, vous serez lecture tous et plus par la suite. Je veux que vous lire et puis copier chacun de eux, et puisque vous aurez besoin de eux dans votre nouvelle carrière, moi suggère vous fassiez attention que vous êtes habituellement dans votre copie. « 

Au ce, Orest a ardemment plumé un rouleau hors de la fiole, déroulée lui, et a commencé à le balayer. Son visage allumé. « L'histoire naturelle de Te-karna des dragons de marais ! Merci, maître ! »

« Ne pas me remercier, remercient votre soeur, » a dit le précepteur, « et le seigneur de Jousters. Elle est la personne qui a proposé que vous soyez probablement plus attentif si vous deviez se concentrer sur ce sujet particulier, /and/ qu'elle est la personne qui a couru plus d'après que des rites d'aube avec ces rouleaux empruntés au bibliothécaire de temple. D'ailleurs, à cette heure elle a déjà parlé au seigneur du Jousters au sujet d'obtenir le prêt de plus

rouleaux. Je m'attends à ce qu'entièrement il convienne. Je crois qu'il sera charmé par sa témérité, qui est aussi bien, puisqu'il est un homme que /I/ ne s'inquiéterait pas pour croiser. « 

« Ni I, » Kiron ont murmuré, se gagnant un regard de l'approbation du précepteur.

Le visage d'Orest était une étude dans le choc et la contrariété. « Je devine que je lui dois mes mercis, » il a dit lentement.

/« Et des excuses, » Kiron a murmuré, se sentant comme si Aket-ten était dû plus de respect de son frère qu'il avait vu. Il avait été la nuit dernière très de patronage, même si elle avait agi comme un know-it-all, et c'était comment elle avait répondu.

« Vous la devez davantage que cela. Vous lui devez la courtoisie d'être diligent dorénavant. Maintenant, obtenir à votre travail. » Le précepteur a fait un impatient

geste. « Et se rappeler quand il vient à votre copie, si vous troublez l'original ? »

« ? vous avez la permission du père de me battre, » Orest a indiqué, avec de l'air d'avoir entendu cela avant.

« Numéro. J'ai les ordres du bibliothécaire de temple pour vous battre jusqu'à ce que vous deviez se tenir pour manger, » que le précepteur a dit sinistrement. « Elle a dit, « les cerveaux d'un garçon sont dans des ses fesses ; il apprend mieux une fois battu. » Je propose qu'il prouve sage de faire attention supplémentaire et de ne pas me forcer à prouver ce théorème. « 

Kiron était très heureux qu'il avait eu tellement la pratique en gardant le sien

les sentiments de la représentation, ou lui auraient probablement détruit ceci nouveau

amitié en riant de l'expression sur le visage d'Orest jusqu'à ce qu'il ait été malade.

Mais maintenant c'était son tour, car Orest s'est plié au-dessus du rouleau et le précepteur se tournait vers lui. « Ainsi, garçon, ce qui vous savent ? »

« Rien, maître, » Kiron n'a répondu sincèrement. « Ou pratiquement rien.

Le petit manuscrit que je connais est Tian. »

« Oh, éraflures de poulet. » Le précepteur a écarté l'écriture de Tian avec une vague bien aérée de sa main. « Aussi bien, puis, vous n'avez rien à à désapprendre.

Bien, voici votre rouleau, et voici une boîte de potsherds, et c'est votre stylo. Prendre votre rouleau, et le transmettre dehors à vous avec les poids. « 

C'était un rouleau très court, et ajustement parfaitement à travers le dessus à lui

enrouler-bureau. Les poids étaient les beaux, images pâle-brunes découpées de pierre de savon de ? une telle coïncidence ? le dieu Te-transhorizon, dans le sien oiseau-a dirigé la forme humaine, sa longue, incurvée facture d'IBIS poussant dehors de sous sa perruque.

« Qui est exact, » le précepteur a dit avec approbation. « Prendre maintenant votre stylo dans votre main comme vous voyez faire d'Orest. Bon. Le plonger dans l'encre. Pas tellement que vous vous égoutterez, pas aussi peu que vous ferez une éraflure illisible. »

C'était peu un plus rusé ; le stylo tubulaire a dû être plongé plusieurs fois avant que le précepteur ait été heureux.

« Maintenant, » il a dit, indiquant le premier symbole sur le rouleau avec un plus long roseau. « C'est /aht.  »/

Lentement, le précepteur a pris Kiron par les signes et les formes hiératiques pour les bruits des mots. Il y avait un grand bon nombre d'entre eux, mais heureusement les signes étaient toutes les choses il était facile reconnaître que, images de

les choses qui ont commencé par le bruit en question, et les formes hiératiques étaient chaque un genre de croquis de cette image. Lentement, et avec soin infini, il a copié les formes hiératiques sur ses potsherds. À plusieurs reprises et plus de. Quand il est arrivé à la fin du rouleau, il a été requis de retourner au commencement et de copier encore, formant le bruit dans son esprit comme le faisait cela il, annonçant la forme, l'image, et le bruit dans sa tête. Quand il a manqué de potsherds, elle est venue en tant qu'aucune grande surprise pour lui que le précepteur a eu une autre boîte prête pour lui. Les morceaux de la poterie cassée étaient la chose logique à employer pour pratiquer dessus ; il y avait toujours d'abondance de eux, et ils ont servi bien mieux que très le papyrus.

C'était un travail plus dur qu'il a retenti, et avant que la leçon était terminée, il a eu un respect beaucoup plus grand pour des pointes à tracer qu'il avait jamais eu avant.

Tant de formes ! Il était certain qu'il ne les obtiendrait jamais tout droites.

Et de façon ou d'autre, il allait apprendre comment remonter ces formes dans des mots, et des mots dans la signification…. Bien, si Orest pourrait contrôler, pourrait ainsi il.

Maintenant il a compris pourquoi le travail des pointes à tracer était si important. Mots,

les mots écrits, doivent être magiques, il ont pris tellement l'effort de les déposer correctement. Et il, les scribes se sont-ils demandés ont-ils défini le monde et l'ont-ils gardé de la rotation au loin dans d'autres formes avec leur haie des mots ?

Il était absolument si esprit-las avant que le précepteur ait déclaré qu'ils étaient de finition qu'il s'est senti comme si il avait juste fait la valeur d'une semaine du travail en seul matin ?

Mais il y avait, il a semblé, être un nouvel ensemble de leçons pour remplacer les leçons de « mathematica » qu'Orest a eues ainsi a dédaignées.

Pendant qu'Orest roulait soigneusement vers le haut de son rouleau, et Kiron couvrait son pot d'encre, le précepteur les a adressées toutes les deux. « Ce sera quelque chose nouvelle pour tous les deux vous, je pensent. Vous, Kiron, devriez ne faire blesser même aucune difficulté, pendant que vous êtes, mais c'est l'opinion du seigneur du Jousters qui vous, Orest, avez besoin du traitement avant que vous vous engagiez à apprivoiser a

dragon. Par conséquent, vous êtes tous deux pour me suivre, maintenant, et je dois vous livrer à /kymnasi. « /

Maintenant Kiron n'a pas eu l'idée la plus faible de ce que le précepteur parlait ;

c'était un mot d'Altan qu'il n'avait avant jamais entendu. Mais Orest a regardé considérablement plus heureux ce moment, ainsi Kiron a supposé que celui qu'il ait signifié, il n'allait pas impliquer plus de rouleaux et de stylos.

Le précepteur a marché ils hors de la salle, par plusieurs des salles publiques de la maison, et directement dehors de la porte.

C'était la première fois que Kiron avait été en dehors de de maison de seigneur Ya-tiren's, pour le puits de cendre où il a pris Avatre allait bien à l'intérieur des murs de jardin. C'était certainement la première fois qu'il avait vu la ville d'Alta excepté les regards passagers pendant qu'il guidait Avatre du fait le peu rusé d'un houblon, et de lui a dû s'arrêter complètement dans ses voies et juste /look/ pour un instant.

La maison de seigneur Ya-tiren's était évidemment dans un des anneaux externes de la ville et tenus, comme ses voisins, sur le dessus d'une arête. La terre a incliné loin vers le canal de ce point. D'ici, Kiron a obtenu un bon regard au secteur entourant ceci ? bien, c'était un palais mineur, apparemment. Il s'est tenu entre d'autres maisons fines ; vers la gauche était un autre palais comme lui, et vers la droite était un temple entouré par un jardin muré. Il

suspecté que c'ait été le temple auquel Aket-ten a été fixé comme oisillon. Ces structures se sont tout tenues le long d'un côté d'une avenue spacieuse assez au loin pour que plusieurs chars passent côte à côte. Au delà de l'avenue était un des sept canaux que bagué la ville, et de l'autre côté du canal étaient plus de bâtiments, qui ont semblé être un peu plus petit et se sont serrés plus étroitement ensemble que ceux de ce côté du canal. Mais au delà de celui, dans la distance, étaient le coeur et le noyau de la ville, une colline sur laquelle le palais de le grand s'est tenue, aussi bien que le grand

Temple de Khum la Lumière-Bringer, et plusieurs autres bâtiments et temples importants. Construit de l'albâtre et de la pierre à chaux, ils ont brillé dans

lumière du soleil comme si ils ont été dorés. Et Kiron a soudainement compris dans ce moment que n'importe comment grand Mefis avait été, la ville d'Alta était dix, a

cent fois plus grand.

« Venir le long, » le précepteur a dit, peu impatiemment, mais pas sans regard de l'arrangement. Kiron a suivi en bas des escaliers de la villa à l'avenue, se sentant rapetissés et tout à fait insignifiants dans la foule de l'humanité tourbillonnant autour de lui. Les murs épais de la villa avaient empêché d'entrer les bruits du trafic, et le fredonnement des centaines et des milliers de voix, mais il a maintenant tout entouré lui, et lui pour juste un instant où il a eu du mal à respirer.

Mais il s'est avéré que ce segment de l'anneau était une petite ville à lui-même, parce que une fois qu'elles obtenaient après la villa d'à côté, il y avait des marchés, avec des magasins et des artisans. Tellement tout qui pourrait être nécessaire était ici, dans la portée. Et de la manière les personnes agissaient, elles étaient quelque chose mais des étrangères à une une autre.

droite de /All, alors,/il s'est dit. /This est juste comme un sort /of

villages tout courants dans un un autre. Ce n'est pas simplement une ruche géante. /Et certains a identifié le précepteur ou Orest pendant qu'ils passaient, et souriaient, ou inclinaient la tête une salutation.

Toujours, il y avait beaucoup de personnes. Elle a regardé comme si, où la population de Tia a été ficelée dehors le long du grand fleuve de mère, la population d'Alta a été la plupart du temps concentrée ici. Il allait devoir penser à cela, et ce qu'il pourrait signifier.

En attendant, ils ont continué leur promenade vive en bas de l'avenue, avec le chariot ou le char occasionnel passant près, et abondance des personnes étant prises ici et là dans les portées couvertes ou même incluses. Il y avait cent parfums dans le ciel, et peu de eux étaient désagréables ; le parfum toujours présent de l'eau, naturellement, et diverses odeurs à cuire, et pierre chaude, et feux, et les parfums des fleurs que Kiron ne pourrait pas identifier. Les la plupart

les gens ont semblé porter le parfum aussi bien. Il y avait des différences de Tia, mais la vérité à dire, Kiron aurait indiqué qu'il y avait plus

similitudes que des différences. L'accent et certains des mots

différé, naturellement assez, qu'il a dû /think/ comprendre des personnes, bien qu'Altan ait été la langue de son enfance, et il tombait de nouveau dans l'accent bien plus rapidement qu'il aurait pensé.

Elles ont passé un magasin de cuisinier, avec un magasin de bière près de lui ; il y avait deux ou trois hommes discutant heatedly au sujet de quelque chose, alors que plusieurs spectateurs

écouté comme si leur discussion était une certaine sorte de divertissement. Le précepteur s'est transformé en ce qui a semblé être un autre bâtiment de temple, et elles ont suivi.

Il s'est avéré être quelque chose très différente. Il y avait une sorte de

hall d'entrée qu'ils ont passé directement à travers ; de l'autre côté de ce hall était une énorme cour, s'ouvrent au ciel, avec une piscine au milieu de elle. Excepté la piscine, elle a ressemblé à une des cours de l'atterrissage du Jousters, mais celle-ci a été couverte dans le gazon, et il y avait de jeunes hommes occupés dans toute la façon des sports étendus partout lui, et davantage nageait dans les deux sens par l'eau.

Orest a regardé franchement désireux pendant que le précepteur rassemblait un blanc-kilted

domestique et demandé la présence de À-alon. Le domestique s'est dépêché au loin, et est revenu avec un homme entre deux âges qui était car complètement Altan en tant que précepteur n'était pas ; black-haired et dark-eyed, avec un menton de jutting, trapu et incroyablement musculaire.

Les « garçons de Ya-tiren, hein ? » il les a dits, et a regardé en haut et en bas. « Merci, Arit principal. Je prévois qu'ils pourront trouver leur chemin ici dorénavant, quand vous êtes fait avec eux pour le jour. »

« Je les attends volonté, » le précepteur a dit sèchement. « Je les laisserai ici avec vous, puis. Seigneur Ya-tiren les attend en arrière pour le repas de midi. »

Avec le ce, le précepteur les a laissés ; Kiron a décalé son poids de pied au pied, se demandant ce qui était de venir après.

« Vous, » l'entraîneur a dit, se dirigeant chez Kiron, « vont aller effectuent le travail de lumière de /very jusqu'à ce que ces nervures guérissent. Je vous aurai moi-même. Mais /you/, » il a continué, regardant Orest, « a besoin de traitement total. Voir les ces garçons là-bas ? » il a indiqué un groupe de garçons des âges mélangés,

s'étirant et se pliant tout près, à la direction d'un autre homme blanc-kilted. « Vous allez les joignez. Ils seront votre groupe de travail jusqu'à moi disent

différemment, ou le seigneur du Jousters a des ordres. Houblon !

Orest a sauté à cloche-pied, sans mot simple de question ou de plainte, coulant pour joindre le groupe. Il a cessé seulement assez longtemps d'expliquer le sien

la présence à l'homme responsable, a alors pris son endroit parmi les autres garçons.

-alon à montré du doigt, et Kiron suivi ; ils ont circulé l'extérieur de la cour énorme jusqu'à À-alon entré des portes dans elle.

« Maintenant ne pas être alarmé ; Je ne suis pas la sorte qui recherche un joli

le garçon, « l'entraîneur a dit bourru. « Mais moi doivent découvrir juste où

vous êtes blessé, et comment, ainsi il signifie que je serai sentiment vous partout et tirant sur vous un peu pour voir ce qui est erroné. Tenir vos bras vers le haut, stand

toujours, et si vous sentez la douleur ? c'est, de /pain/des maux non généraux ? dire ainsi. « 

Ainsi Kiron a été senti et a poussé et a poussé doucement, et on s'est bientôt assuré le que /pain/ était dans ses épaules (toujours) et la cage thoracique à son dos et aile gauche.

« Assez bon, » a dit À-alon. « A disloqué les épaules qui sont curatives, et les nervures criquées qui placent. Les guérisseurs ont réalisé un bon travail sur vos coupes, du regard de lui. Vous avez le muscle fin, garçon, vous allez avoir besoin de lui, et nous ne voulons pas que vous le perdiez tandis que vous guérissez vers le haut. Ainsi, puisqu'il n'y a rien mal avec vos jambes, nous laissent vous voient faire les ronds courants de la cour jusqu'à ce que je dise l'arrêt. Commencer à une promenade, et quand vous vous sentez réchauffé, augmenter la vitesse à une course. »

Kiron a obéi, bien qu'il se soit senti très, très étrange fonctionner sans avoir un endroit à fonctionner, et à un devoir à la fin de la course.

puisqu'il ne subissait plus le travail laborieux d'un dragon-garçon, il a su qu'il devrait obtenir une certaine forme d'exercice ou il perdrait tout les muscle qu'il mettrait dessus. Ainsi il a couru.

Il n'était pas le seul coureur ; il y avait plusieurs garçons et hommes faisant la même chose. Certains étaient plus rapides que lui, une partie plus lente ; après un moment, il a commencé à sentir une sorte de plaisir dans l'exercice. Le gazon mou a gardé ses nervures du cognement trop, et bien qu'il ne pourrait pas courir aussi librement ou aussi rapidement qu'il a employé à en raison de la douleur, il était encore bon d'étirer les muscles de ses jambes. Il pourrait même les sentir se desserrer pendant qu'il courait.

En conclusion, l'instructeur a montré du doigt à lui pour hériter le secteur central où il attendait. Et alors il a fait quelques mouvements étranges de bras avec des sacs du sable dans des ses mains ; il a supposé qu'ils doivent renforcer des exercices, cependant pour quelqu'un utilisé à jeter de grands morceaux de viande environ et les brouettes lourdes de roulement, ont-ils semblé un peu ? faible. Après ceux, il en a fait se pliant et s'étendant, cependant pas trop de ceux, parce qu'il a fait pression sur sa cage thoracique. Puis ? soigneusement ? quelques différentes choses avec des sacs du sable dans des ses mains, seulement cette fois, quand il a commencé à blesser, il devait s'arrêter.

Orest faisait assez plus ou moins la même sorte de choses, seulement pas aussi longtemps, et pas que dur, et il obtenait beaucoup plus rapide fatigué que Kiron était. Il a donné à Kiron un sentiment de satisfaction tordue ; au moins ici il était meilleur qu'Orest à quelque chose. Ou il serait jusqu'à ce qu'Orest ait durci vers le haut.

En conclusion, ils ont été envoyés aux bains, par où ils ont été baignés pourtant plus de domestiques, massés avec de l'huile avec un parfum croquant à lui, et dans le cas de Kiron, rebandaged. Leurs tuniques ont été emportées et ont apporté en arrière fraîchement nettoyé. Alors elles ont été envoyées à la maison, et il était temps pour le repas de midi et un repos si nécessaire, pour Altans, comme Tians, a pris un repos, ou même un somme, après le repas de midi à la chaleur du jour. Et aujourd'hui, Kiron était très heureux d'avoir ce privilège qu'il n'a jamais apprécié en tant que garçon de dragon

excepté pendant la saison des pluies.

Ils ont pris leur repas de midi avec le reste du ménage ; Seigneur Ya-tiren et ceux de ses fils plus âgés qui vivaient toujours à la maison. Orest est entré pour beaucoup d'une félicitation taquinante mais certaine sérieuse qu'il avait été ? à titre d'essai au moins ? admis en tant que cette nouvelle sorte de Jouster dedans

formation. Kiron a gardé très la tranquillité, et l'a simplement observé, bien qu'il ait attrapé seigneur Ya-tiren l'observant avec l'approbation de temps en temps. Évidemment

Le père d'Orest a estimé qu'il, Kiron, était une bonne influence ! Aket-ten était également beaucoup dans l'évidence, rapportant avec le triomphe ce le seigneur du

Jousters avait promis de prêter des copies de chaque rouleau de jouter

formation et savoir de dragon que le Jousters a possédé. Kiron a soupiré. C'était comme l'audition que les cuisiniers préparaient un régal de chaque nourriture préférée qu'on a eue, à un moment où le mal de dents a gardé un de manger n'importe quelle partie de lui !

Il a résolu pour déployer plus d'efforts dans l'étude pour lire.

En conclusion, avec l'estomac plein et le vin de palme fort le seigneur favorisé à sa table rendant Kiron un peu assoupi, il est revenu à la cour où Avatre était de découvrir que quelqu'un avait abilement installé une boîte du sable où elle pourrait déposer ses leavings.

Et avant qu'il pourrait le nettoyer, un domestique est apparu.

/Are ils planant juste hors de la vue ? /il s'est demandé, effrayé, /Or sont eux capables savoir ce que je pense ? /L'une ou l'autre manière, elle l'a rendu incommode ;

Orest pourrait prendre de telles choses pour accordé, mais il n'a pas été employé à avoir des personnes semblent hors de nulle part prendre une tâche hors de ses mains avant qu'il l'ait commencée.

« Elle est par la direction de l'ordre des Magi, mon seigneur, qui

dragon ? crottes ? leur être pris, pendant que les dragons joutants sont, « a dit le domestique, avec la grande courtoisie, le soulageant de la pelle qu'il avait prise. « Qui est ma tâche, et votre dragon coule pour ne pas s'occuper. »

« Oh, elle est assez sûre, » Kiron a indiqué blanc. « Mais j'ai pensé cela ? bien, elle semble dangereuse, et vos dragons joutants /are/ dangereux, ainsi j'ai pensé ? »

« Ce nous aurions peur ? » le domestique a répondu, et a souri. « Non, mon

Seigneur. Madame Aket-ten nous a dit que nous n'avons pas besoin de craindre le petit dragon.

C'est toute l'assurance que nous avons besoin. « 

« Bon ? oh ? merci, puis, » Kiron a répondu, et une fois que le domestique et son fardeau étaient allés, après avoir accordé à Avatre beaucoup d'attention et

éraflure, il est allé se coucher sur son lit de camp à la nuance.

Ses rêves étaient pleins des hiéroglyphes et le manuscrit hiératique au début, mais d'autre part pour de signe/le « wah, »/qui était une paire d'ailes, balayée sous lui et portée lui au loin, et les ailes se sont transformées en Avatre.

Et alors ses rêves étaient pleins du vol.

L'après-midi a été livré, car Orest avait indiqué, à l'écoute

les philosophes et les historiens enseignent. Sauf qu'Avatre /some/ nécessaire

exercice de vol (cependant pas presque autant qu'un dragon joutant entièrement développé a fait). Et puisqu'Orest allait devoir apprendre ceci de toute façon, Kiron a décidé de dépanner son ami en le recrutant pour apprendre comment mettre le harnais sur un dragon, en utilisant Avatre, qui serait de loin

le plus facile il manipulerait jamais jusqu'à ce que son propre dragon se soit habitué au poids et à la sensation de lui. Les philosophes et les historiens étaient toujours là quand Avatre avait été exercé.

« Plus tard je vous laisserai la piloter, aussi, si elle vous prendra, » il ai dit, « mais pas jusqu'à ce que je suis guéri, et elle est plus fort, et pas jusqu'à ce que je suis sûr, vraiment, de /sure/ce elle m'obéira toujours si je suis au sol. »

Orest a semblé déçu, mais il ne l'a pas exprimé, qui la pensée de Kiron était infiniment à son crédit.

Avatre tremblait pratiquement avec l'excitation, et la nécessité d'entrer dans le ciel. Kiron a dû employer un tabouret pour revenir sur elle ; ses nervures l'ont blessé trop quand il a essayé de monter vers le haut la manière habituelle, même avec elle se couchant.

Enfin il lui a donné le signal qu'elle désirait ardemment pour, et elle a sauté vers le haut comme une flèche d'un arc entièrement tiré. Et elle l'a cogné de sorte qu'il ait sucé en son souffle dans un sifflement pour garder de la japper et d'effrayer.

Ceci n'allait pas être facile….

Et, en fait, jusqu'à ce qu'elle ait atteint la taille avec laquelle l'a satisfaite et a trouvé un courant ascendant pour monter, il était damnable douloureux.

Mais une fois qu'elle répandait ses ailes au chaud, l'air en hausse et s'est arrêté

le cahotement de lui, et de lui pouvait regarder vers le bas ? il s'est trouvé pensant que la vue a valu une certaine douleur.

Le vent chaud de /kamiseen/ les a tenus en haut ; vers le haut ici de lui a goûté du désert aride, un peu. Avatre a étiré ses ailes et son cou et lui pourraient jurer qu'il a vu son sourire. D'ici il pourrait voir

deux canaux les plus secrets des sept qui ville baguée d'Alta, et une bonne part du tiers. Et d'ici, il était tout à fait clair comment la ville s'était développée.

Le premier canal doit avoir été creusé autour d'une tache relativement haute dans les marécages de delta, et de tout qui ont été creusées vers le haut de eu déposé au centre, accumulant ce qui est par la suite devenu la colline sur laquelle les grands ceux palais et tous les temples importants tenus, aussi bien que les palais mineurs de tous les nobles les plus importants d'Alta. Probablement

chacun dans la ville d'Alta avait par le passé vécu là, mais par la suite, pendant que la ville se développait, et ceux du rang et de la richesse ont souhaité de plus en plus la terre, les gens communs ont été poussés à travers le canal à l'autre côté.

Là où ils se sont promptement construits un autre canal circulaire pour se protéger, déposer ce qu'elles ont creusé dehors sur la terre qu'elles ont prévu pour occuper, exactement en tant que fermiers d'Altan faisaient dehors dans les marécages même maintenant. Ainsi cet deuxième anneau des maisons, des marchés, et des artisans a également eu sa propre colline, ou plutôt, arête, pas aussi grande que la colline royale, mais

assez certainement pour donner ceux qui ont vécu sur lui une vue légèrement plus panoramique que ceux qui n'ont pas faite.

Alors, pendant que les nobles et le riche se développaient plus nombreux, et il a commencé à y avoir des divisions de luxuriant même parmi le notable, peu de noblesse a trouvé /themselves/ étant poussé outre de la colline royale. Ils certainement n'auraient pas choisi de vivre parmi les hommes du peuple du premier anneau, et

les hommes du peuple n'ont eu aucune intention de rendre ce qu'ils ont eu une deuxième fois, ainsi ? un troisième canal a été creusé, formant le deuxième anneau, où ceux qui ne pourrait pas réclamer le sang divin dans des leurs veines ont arrangé. Et encore, cet anneau a eu une arête augmentée de son propre fonctionnement en bas du centre de l'anneau, qui était où la villa de seigneur Ya-tiren's s'est tenue, aussi bien que les temples qui ne pourraient pas concurrencer pour le statut sur la colline royale.

À cette heure, naturellement, Kiron a pu deviner la prochaine partie du conte.

Avec la noblesse vivant maintenant dans l'anneau extérieur, il y aurait un appel pour la protection ?

Il a scruté dans la direction du troisième canal ; bien que l'air ait été beaucoup plus brumeux ici que dans Tia, il a pensé qu'il a vu un dragon dans la distance. Il a donné à Avatre le signal pour l'envoyer dans cette direction ? ce qui était, en tous cas, plus sûr que lui permettant de se diriger dans celui elle a voulu, qui devait pour essayer les courants ascendants et les courants aériens ascendants de la colline royale. Il a eu une idée que survoler le palais de le grand pourrait l'obtenir dans une tache d'ennui.

Comment elle a lu l'air, il ne pourrait pas deviner, mais elle a semblé pouvoir voir des courants ascendants de façon ou d'autre. Elle s'est développée en spirales vers le haut de celui qu'elle était dedans, puis a commencé un long glissement vers le bas au-dessus du troisième canal, et a attrapé des autres du côté opposé. Et juste comme Kiron avait deviné, vers le bas ci-dessous étaient les casernes de l'armée, les magasins et des magasins de cuisinier et des magasins de boissons qui ont approvisionné à eux, les maisons de ceux qui ont courus et ont servi dans ces magasins, et la structure de soutènement de totalité des arsenaux et les écuries, des forges et des entrepôts d'approvisionnement, des guérisseurs et des bases de formation et des champs de pratique ces une armée a eu besoin.

Et ici, aussi, étaient les temples de ces dieux qui ont aimé des soldats, et que les soldats ont aimé, et les stylos des animaux attendant pour être sacrifié.

Et, comme il avait prévu, le composé du Jousters.

Il a semblé très comme ses contre-parties de Tian, avec quelques différences. Trois-quarts des stylos ont eu l'eau chaude wallows, pas des puits de sable. Et dans ces stylos qui ont eu wallows, les dragons étaient peu des plus petits que ceux il a été employé à, leurs couleurs plus foncées. Elles ont recherché dès qu'elles l'ont repéré, naturellement, leurs têtes tissant dans les deux sens sur leurs longs cous.

Les bruits familiers des dragons légèrement irrités ont dérivé jusqu'à lui de dessous.

Bien, il n'a pas voulu ne causer aucun ennui pour n'importe qui, particulièrement pas les garçons de dragon qui pourraient devoir calmer leurs frais s'ils devenaient plus agités, ainsi il ont pêché Avatre parti, curieux bien qu'elle ait dû regarder ces parents impairs et peu familiers.

Le troisième anneau n'a pas eu une colline ; si c'était accidentellement ou

la chance, Kiron n'a pas pu indiquer. Il pourrait simplement avoir été que le troisième anneau a couvert tellement le domaine que la terre qui avait été creusée pour faire le quatrième canal était assez à peine de le soulever tout au-dessus du niveau d'inondation. De l'autre côté, puisque le troisième anneau a été consacré entièrement aux militaires d'Alta, il pourrait être que personne n'avaient senti la nécessité d'être physiquement plus hauts que

n'importe qui autrement.

Au delà du quatrième canal il était bien évident que la terre ait été livrée à l'agriculture, et Kiron n'a eu aucun vrai intérêt en voyant ce qui s'étendent

là. Il a su que trois canaux supplémentaires s'étendent au delà du quart, a probablement arrangé comme les fermiers ont prospéré et leurs fils désiraient des fermes de leurs propres, et a continué ce qui a eu l'habitude et la coutume maintenant devenues, de l'accumulation

terres cultivables en creusant dehors un canal qui était autant pour le drainage que pour la protection. Tous les canaux ont été liés par les sous-canaux qui ont coupé à travers les anneaux comme les rais d'une roue ; plus de rais ont été constitués par les ponts qui ont lié les routes des anneaux. Elle était inopinément

beau, et quand il a pensé à tout les travail qui était entré dans créer la ville, son chef a juste nagé.

Autre que les dragons du composé du Jousters, personne n'ont recherché quand l'ombre d'un dragon de vol a passé au-dessus de eux. Avatre a monté de

courant ascendant au courant ascendant au-dessus du troisième anneau au contenu de son coeur. Il y avait des bateaux dehors dans les canaux ; petits bateaux de pêche, de plus grands chalands. Certains transportaient la cargaison de l'externe aux anneaux intérieurs ; certains étaient clairement des embarcations de plaisance, ou les bateaux transportant des fonctionnaires environ sur leurs fonctions.

Pendant qu'il observait, il a même vu les espèces du petit bateau qui ont semblé entrer pour débarquer toutes les fois que quelqu'un sur le rivage l'a grêlé. Après un moment, il est venu à lui que ces bateaux doivent être pour la location, pour prendre des personnes

là où dans les anneaux elles ont souhaité aller, comme les portées ou les chars loués.

Ce serait beaucoup plus rapide que marchant, bien qu'il ait douté de qu'il serait plus rapide que conduisant un char.

Le bruit d'un gong au-dessous de lui l'a effrayé, et il a semblé le bas droit pour découvrir qu'il était directement au-dessus d'un des temples, où a

le rituel commençait juste, le gong étant le signal pour que les croyants recueillent. Et cela l'a rappelé qu'il a eu une nomination de ses propres à garder ; plus de leçons. Il a envoyé Avatre pêchant en arrière la manière qu'elle était venue, a croisé le troisième canal, et a bientôt repéré le manoir de seigneur Ya-tiren's, avec Orest observant impatiemment vers le bas dans une des cours mineures. Un domestique arrivait juste avec un barrowload de viande, et voyant cela, Avatre était pas du tout peu disposé pour débarquer.

Ni, la vérité à dire, était Kiron ; voler a exigé beaucoup de

cavalier, comme il a décalé son poids et équilibre pour aider son dragon. Entre cet effort et les exercices du matin, il était endolori.

Dans l'ensemble, il allait faire bon accueil à ces leçons, s'il le signifiait

pourrait se reposer à ses loisirs et simplement écouter.

Orest s'est dépêché pour l'aider à enlever le harnais d'Avatre ; toute l'elle

l'attention était sur cette brouette, et quand Kiron l'a roulée assez proche de elle qu'elle pourrait l'atteindre, elle a plongé dedans. Il a su cela quand elle était

assouvie, elle voudrait dormir, ainsi elle ne le manquerait pas pour le reste de l'après-midi.

« Je commençais à me demander si vous aviez décidé de voler au loin encore, ensuite

voyant toutes les leçons vous alliez devoir faire, « Orest a indiqué, seulement moitié taquinant, car elles ont fait leur sortie du manoir encore, cette fois allant vers la porte à côté de temple.

« Pourquoi, parce que vous auriez ? » Kiron a taquiné.

Orest a fait un visage. « Bien, oui, réellement. Nous allons au temple où ma soeur est un oisillon ; ils tiennent des conférences sur la philosophie et l'histoire dans les cours là. Ce qui vous veulent d'abord ? »

Kiron a gesticulé autant qu'il pourrait sans cogner plus loin sa cage thoracique.

« Il est chacun des à moi ; vous sélectionnez. »

Orest a soupiré. « Histoire, puis. Les philosophes vont sur /forever/ à moins qu'il soit près d'heure de dîner. »

Kiron a ri, et a suivi son ami dedans par les portes du

temple, qui a comporté une paire d'ailes arc-en-ciel-colorées soutenant a

flamme d'or mince. En dépit du visage mélancolique d'Orest, il a eu une notion que ceci allait être intéressante. Il commençait à avoir

l'impression qu'Orest n'était pas, et ne serait jamais intéressée par tout ce qui l'exercice exigé de son esprit, mais Kiron s'est senti plutôt comme une éponge qui avait été sèche toute sa vie et avait été soudainement mise dans l'eau.

Laisser le soupir d'Orest et regarder sombre ; /he/ allait apprécier tous ces « cours particuliers. »

*SIX*

KIRON restait aussi toujours comme crocodile affamé se trouvant dans l'attente, car seigneur Khumun-thetus a examiné le groupe de jeunes avant lui dans

antichambre au composé du Jousters. Il n'a pas encore voulu dessiner

attention à se. Assez bientôt, ces garçons, une partie de qui étaient

réellement plus vieux que lui, découvrirait ce, de /he/

Kiron-fils-de-inconnu-Kiron, était être, essentiellement, leur entraîneur, leur contrôleur, et finalement, la personne qui émettrait le jugement sur le leur

capacité de soulever un dragonet. Ou pas. Cela allait en causer

ressentiment, il a craint, mais il ne pourrait pas être aidé. En tout de la ville d'Alta il y avait seulement une personne qui a su soulever un dragon de l'oeuf, et cette personne n'allait pas confier à un dragonet précieux aux mains négligentes.

C'était un sort mélangé, tiré de chaque classe possible. Il y avait plusieurs garçons qu'avait été l'animal des traiteurs ? Kiron a eu des grandes espérances pour la personne qui avait tendu aux lions et aux guépards, et la personne qui avait pris soin des faucons du haut rangs d'un certain noble. Il y avait, naturellement, tout à fait quelques jeunes noblement nés, dont on était Orest.

Et il y avait un prince.

Ou au moins, Toreth-aket était un prince car Kiron a compris la limite.

Toreth et son frère avaient été les visiteurs fréquents à Orest, parce que Toreth avait été l'ami d'Orest longtemps avant que le fils de Ya-tiren ait eu l'aimant naturel d'un dragon dans sa cour. Kiron avait été étonné quand il a appris juste qui et l'ami de quel Orest était.

Ici dans Alta, la succession à la règle n'était pas alignée en direct, ni était elle même tout matrilineal qu'elle était dans Tia, où l'homme qui a marié

la fille d'aîné du grand roi était l'homme qui a hérité du trône. Il y avait les familles royales ou des clans de /several/ ici, et

les trônes sont allés aux deux ensembles de jumeaux mariés dans les Chambres royales qui étaient les plus anciennes quand les trônes sont devenus vides.

Toreth-aket et son frère Kaleth-aket étaient actuellement l'ensemble le plus ancien de jumeaux masculins dans les Chambres royales, et ils betrothed dans leurs berceaux aux paires les plus âgées de jumeaux féminins (qui étaient réellement trois

des années plus qu'eux étaient). Quand un de l'ensemble courant de le grand est mort ou est devenu frappé d'incapacité, il signifierait que le reste du groupe devrait ramener. Quand cela s'est produit, Toreth et Kaleth, sinon déjà marié, wedded et ont couronné tous dessus le même jour, et assurent l'acte d'Alta.

Maintenant, il pourrait sembler que on aurait interdit Toreth pour prendre son endroit parmi le Jousters pour cela seulement, mais si Kiron comprenait des choses correctement, l'Altans a eu des conditions très spécifiques pour leurs princes. Un des jumeaux masculins devait toujours être un scribe ou un prêtre, alors que l'autre était toujours de prendre une certaine sorte d'entraînement militaire.

Devenir un Jouster a compté, évidemment.

Si Kiron n'avait pas su que les deux étaient des jumeaux, il n'aurait jamais

deviné lui. Il aurait su qu'ils étaient des frères, naturellement, pour lui y avait que beaucoup de ressemblance familiale là, mais autrement eux n'étaient rien de même. Tous les deux ont eu des yeux du même brun-foncé, et amincissent, les visages angulaires, et a porté leurs propres cheveux et les a portés longtemps, après le leur

épaules, tressées avec des centaines de tresses minuscules.

Pour n'importe qui autre que le scion d'un famille royal ou d'un négociant de la richesse d'éblouissement, ce petit caprice aurait été impossible. Un tel a

la coiffure à forte intensité de main d'oeuvre a exigé plusieurs domestiques de corps et était un signe que le porteur était d'un statut plus élevé que même quelqu'un qui pourrait se permettre le plus fin des perruques. La perruque est toujours restée parfaite ; ses propres cheveux

détressage nécessaire et rebraiding de toute l'heure.

Tellement tous les deux ont eu la coiffure « royale ». Mais là la ressemblance a fini.

Toreth pouvait fort, grand, suprêmement sportif, et faire des jugements de foudre. Kaleth était plus court que son jumeau, n'a pas donné un jet en l'air pour les jeux mais était un disciple brillant, qui mènent déjà et le rai cinq

AGENCE GUYARD

les langues couramment, et considéreraient chaque question pendant des heures avant de prendre une décision. Tous les deux étaient de bonne composition et assidus, et généreux à un défaut. Si Kiron avait été invité pour choisir les personnes il la plupart de confiance, à côté d'Aket-ten et Orest, c'aurait été Toreth et Kaleth.

Néanmoins, Toreth pourrait faire face à l'échec ici pour la première fois dans sa vie, parce que il devrait impressionner seigneur Khumun de sa sincérité.

Pourrait ? bien que la vérité pour indiquer, Kiron ne l'ait pas pensée probablement que Toreth échouerait.

« Vous êtes ici aujourd'hui, » avez dit seigneur Khumun, « parce que tout le vous veut être Jousters. Je suspecte que par la suite tout le vous /will/ devienne Jousters, mais c'est un groupe dont deviendra un ensemble très particulier

Jousters ? vous en commencerez vos années de formation plus tôt que

l'autre Altan a jamais, et vous soulèverez vos propres dragons,

littéralement de l'oeuf. « 

Il y avait des signes d'assentiment tout autour, et quelques soupirs. Naturellement, tous les garçons ici ont su ceci ; il était pourquoi ils avaient pétitionné, prié, parlé en faveur ? une partie de

ils ? pour être laissé joindre ce groupe. Mais autre qu'Orest et les deux traiteurs animaux, Kiron n'a pas pensé que l'un d'entre eux a eu n'importe quelle notion combien de travail allait être impliqué.

« Ce les moyens, » seigneur Khumun ont continué, « ce vous feront des choses qu'aucun Jouster d'Alta n'a jamais dû faire avant. Et je ne fais pas, » il ai continué, soulevant un sourcil à un en particulier homme de enthousiaste-regard, « moyen ce que voulez dire vous /think/ je. Numéro. Ce que veux dire je, commencer juste par, est que vous qui gagnent la manière à un oeuf de dragon, au moins par la première année, effectuer tout les travail qu'un garçon de dragon normalement effectuerait et le faisant par vous-mêmes. Ceci signifie l'alimentation, tendant, nettoyant le stylo, s'exerçant, se toilettant, s'exerçant. Tout le lui. Tandis qu'un garçon de dragon ou tout autre domestique te sera affecté pour t'apporter la nourriture des dragonet et pour tendre à vos quarts, vous effectuerez tout les travail dans le stylo. Il n'y aura aucune exception, à moins que vous soyez si malade ou blessé que vous ne pouvez pas se déplacer de votre lit. »

Du regard du choc sur un ou deux visages, Kiron a su que ceci

la révélation était venue comme un complet, et entièrement désagréable, surprise.

« Je l'ai sous l'autorité de la seconde de seulement deux hommes jamais à

accomplir cet exploit que cette sorte de chose est une condition absolue d'atteindre le but que nous voulons, qui est un dragon docile et collé, « seigneur Khumun avons continué, « et de mes propres études des animaux, je suis dans l'accord complet avec lui. Ainsi, s'il y a un quelconque de vous pour qui ceci

la condition est trop désagréable pour contempler, satisfaire, se sentent libre pour prendre votre congé de nous. « Il a fait une pause, et a regardé directement ceux qui avait regardé choqué ou malheureux. « Vous ne serez pas considéré a

échec dans tout sens. Nous aurons besoin des volontaires vrais pour ceci, les jeunes hommes qui le trouveront aucun fardeau, trouverons même un certain plaisir en prenant soin de chaque besoin de leur charge. Les dragons sont les créatures immensément sensibles et ils sauront et réagiront au déplaisir de la part du leur

cavaliers ? d'autant plus que ce groupe sera manipulé complètement sans utilisation de /tala./ ainsi si vous avez des craintes, svp se prendre du groupe. Il continuera à y avoir les dragons sauvages emprisonnés, et nous continuerons à former et recruter Jousters de la vieille sorte pendant quelque temps.

Et ce ne sera pas la première aile formée des dragons dociles, ainsi si vous décidez vous voulez essayer par exemple l'année prochaine, là serez une autre aile

recruté. Juste parce que vous choisissez de ne pas joindre des moyens de cette aile seulement que vous devrez attendre jusqu'à ce que vous soyez plus âgé avant que vous puissiez offrir pour s'exercer avec le Jousters traditionnel, et si vous changez d'avis, il y aura d'autres chances avec les dragons dociles à l'avenir. « 

Il y avait brouiller des pieds, et puis, presque comme si ils avaient lu des esprits de chacun et le renfort trouvé dans les nombres, un groupe de cinq

séparé du groupe principal. Seigneur Khumun leur a donné a parfaitement

amical peu signe d'assentiment, et encouragé par ceci, ils ont classé hors de la salle.

« Maintenant, quant au reste de vous, pour ceux de vous qui ne savent pas ceci

le jeune homme, ceci est Jouster Kiron, le cavalier d'Avatre, qui sera

vous dirigeant, guidant vous, et vous former. « Maintenant seigneur Khumun

fait des gestes à Kiron, qui est venu en avant d'où il s'était tenu au loin à un côté. Il portait le « uniforme » d'Altan le Jouster maintenant : le doux, kilt enveloppé qui a couvert une tasse en cuir et aine-protectrice durcie d'échine telle que celle que les danseurs de taureau ont portée ; le harnais en cuir avec

épaule de durcir-cuir et armure de bicep ; la ceinture en cuir raide large ;

les gardes de tibia durcies. Ses cheveux avaient été coupés à la menton-longueur, et il a porté son casque, espérant qu'il n'a pas regardé aussi jeune qu'il s'est senti.

« Kiron, cavalier du dragon d'Avatre, seulement deuxième collé et docile dans tout le monde, décrira maintenant à vous exactement ce qui seront vos fonctions ? en détail ? pour l'année prochaine ou ainsi. Et de nouveau, n'importe lequel de vous qui pensent ceci pour être sous leur dignité, svp, s'enlève. » Seigneur

Khumun les a regardés plus d'et a soulevé un soupir théâtral. « Je me suis engagé à fournir un oeuf à chaque garçon qui reste et traverse la formation initiale. Franchement, je serais juste comme heureux pour voir vos rangs ai aminci un peu plus loin. »

Il y avait un rire étouffé faible au ce, car Kiron a pris une respiration profonde, rappelé qu'il, à ce moment, car il s'est tenu, était l'égale aux garçons l'uns des ici dans le rang. Oui, même le prince. /I/ /am un Jouster, même si je ne suis jamais monté au combat. J'ai un dragon qui me répond seulement.

Et sans moi, il n'y aura aucun dragon docile à jouter pour Alta. /Il était une arme unique et valable dans l'arsenal d'Altan. Il y avait plusieurs paires de princes. Il y avait seulement un Kiron, un Avatre.

« D'abord, » il a dit, « vous allez commencer par les garçons devenants de dragon

vous-même, les dragons servants nous avons déjà. Vous remplacerez les garçons de dragon dans ce composé jusqu'au moment où vous comprenez la portion d'un dragon complètement. « 

Les deux ou trois les garçons ont englouti. Il ne les a pas blâmés. Trois des dragons qui avaient été ici eus été les tueurs réels ; ils pourraient seulement être manipulés avec leurs mâchoires muselées, qui avaient fait les alimenter ? excitation. Ces trois avaient été manipulés seulement par les hommes, deux d'entre eux, à tout moment.

« Il n'y ont plus de dragons de tueur dans le composé, » il a annoncé. Le « seigneur Khumun et moi ont eu un certain succès avec recycler les dragons qui emploient actuellement ici des techniques de fauconnerie. » Suait-il ? Il a espéré pas. Il a voulu sembler confiant. Lui /had/ pour obtenir leur respect maintenant, ou lui pourrait avoir des ennuis avec eux plus tard. « Il nous a pris plus d'une lune, mais même les tueurs sont maintenant sur le comportement raisonnablement bon, pour

dragons sauvage-attrapés. « 

Et /that/ avait été une épreuve ! Mais les résultats avaient frappé. Ou au moins, il était maintenant possible que les dragons soient manipulés et toilettents sans risque d'une vie perdante ou de membres de garçon de dragon.

« Mais bien qu'ils ne soient plus des tueurs, vous devez se rappeler à tout moment qu'ils sont encore dangereux. » Il a avalé, et était très heureux que sa voix l'avait cassé pendant la lune et seigneur Khumun avait fait le recyclage. Avoir sa fente et couic de voix n'aurait fait rien à ajouter à son air d'autorité. « Nous les manipulerons avec l'obstruction

les chaînes, et vous serez jamais réellement seuls avec votre charge ;

le garçon courant de dragon sera toujours avec vous à aider à vous obtenir hors de

difficulté. Mais ne faire aucune erreur à son sujet, vous effectuera le travail.

Et une fois que votre oeuf hache, vous effectuerez toujours la majeure partie du travail. Nous avons décidé que les premiers plusieurs lunes avec le dragonet sont

absolument crucial, et si votre dragonet voit quelqu'un d'autre, ou plus mauvais, est alimenté par quelqu'un d'autre, nous ne savons pas si elle ou lui collera correctement à vous. Ainsi vous allez devoir être confortable avec faire beaucoup de travail manuel. « Il a essayé de sembler d'excuse, mais il a eu le sentiment qu'il ne réussissait pas. Quand il a pensé à ce qu'il avait dû aller

à travers ? alimentant et tendant des dragons de /three/ immédiatement, l'un d'entre eux

secrètement ? il ne pourrait pas se sentir à tout désolé pour elles. « Ainsi, jusqu'à ce que les oeufs obtiennent ici, c'est comment vos jours disparaîtront ? »

Il avait pratiqué ce discours devant Aket-ten tant de fois qu'il n'a dû penser cela plus. Il leur a juste dit, clairement et avec précision, combien de travail elles effectueraient. Et bien qu'ils ne tendent pas au Jouster aussi bien que le dragon, ni ils seraient exigés pour effectuer tout le travail de réparer le harnais et des armes et /tala/ de séchage et le repos, ils continueraient quelqu'études leurs pères aient considéré nécessaires. Il a dû cacher sa grimace quand il a vu le visage d'Orest tomber à cela des nouvelles ? ni était Orest le seul à sembler déçu.

« Il y aura des précepteurs venant ici, pour éviter la perte de temps où elle prendrait pour que vous veniez à eux. La plupart d'entre nous partagera des précepteurs et des conférences. »

/But pas je. J'obtiens Arit principal me. Seigneur Ya-tiren a dit ainsi. /Il obligeait un précepteur tout se à accélérer sa capacité de lecture ; Seigneur Khumun avait décidé que jusqu'à ce qu'il ait su lire bien, il serait

obtention des cours particuliers supplémentaires. Arit principal a été satisfait avec son progrès.

Il pourrait lire des choses simples maintenant. Il a eu un nouveau tombeau à l'esprit de son père, et il pourrait lire les prières pour les morts inscrits sur le son

côté. Arit principal était sûr qu'avec la pleine attention d'un précepteur très bon ? et sa propre détermination ? il passerait pour un garçon aussi instruit qu'Orest dans une année.

« Votre jour commencera quand vous vous levez au sujet de l'aube. C'est quand votre dragon se lèvera. Cela prendra à votre dragon un certain peu de temps de sortir de la torpeur du sommeil, et vous prendrez ce temps de préparer son repas de matin. »

Il a continué de décrire comme ce que seraient leurs jours ; quand il a été fait, quatre garçons supplémentaires ont décidé que ce projet n'était pas à leur goût. Cela les a laissés avec huit, dont le prince, regardant plus désireux que jamais, avait toujours un ans. Kiron a été étonné, mais, vu ce qu'il avait entendu parler de Toreth, peut-être il ne devrait pas avoir été. Il n'a jamais eu, jamais entendu n'importe qui indiquer que l'un ou l'autre des princes avait peur d'un peu de dur labeur.

« Vous êtes sûr, maintenant, » seigneur Khumun a dit sincèrement, regardant chacun de eux dans les yeux. « Vous êtes absolument sûr que vous pouvez entreprendre ceci, et qu'en fait, vous /want/ à ? »

Chacun de eux a incliné la tête sobre mais avec une lueur d'anticipation. Même Orest.

« Bien. » Il a regardé plus de Kiron. « Quatre oeufs dans un embrayage, vous dites ? »

« Est qui ce que j'ai été dit, et était qui ce que j'ai observé, mon seigneur, » il

répondu fermement. « Les femelles mûres pondent toujours quatre oeufs. »

« Alors nous revendiquerons nos deux dragons et espoirs femelles de désert pour le meilleur, » le seigneur du Jousters décidé. « Nous attendrons pour voir si nous devons aller après des oeufs de dragon de marais seulement après nous découvrons ce qui va se produire avec les dragons de désert. »

Kiron a incliné la tête ; ce serait son choix, aussi. Les dragons de marais ont eu

s'est avéré un peu plus reptile en nature que les dragons de désert, et un peu plus difficile à manipuler, bien que c'ait été les dragons masculins sauvage-attrapés de désert qui s'étaient avérés être les tueurs.

/Maybe parce qu'ils ont par le passé mangé un homme. /Qui était toujours problématique ; une fois qu'un dragon sauvage goûtait le sang humain, il a toujours su que cela la consommation d'un humain était une option.

Les deux femelles de dragon de désert qui avaient été prises de Tian Jousters étaient paresseuses ? la moitié de la raison qu'elles avaient été attrapées était qu'elles beaucoup preferred pour être alimentées plutôt que pour chasser. Être paresseux était un avantage maintenant sur un certain nombre de comptes. Dans le passé, ils avaient montré qu'ils étaient

peu susceptible de combattre leurs chaînes une fois revendiqué en tant que « amorce. » Ceci signifié, quand elles ont été enlevées la dose plus lourde de, de /tala/de sorte qu'elles héritent la saison correctement, il était toujours possible de les manipuler.

Ils n'essayeraient probablement pas de combattre au loin leurs compagnons potentiels, et en fait, pourrait bien être tout à fait sensible. Et quand ils ont finalement commencé à pondre leurs oeufs, ils étaient moins pour être agressifs au sujet de défendre les oeufs nouvellement pondus qu'un dragon plus actif.

Le dernier avantage était que Kiron a su exactement quoi prévoir et incuber un dragon de désert egg. Dragons de marais ? c'allait être a

matière d'expérimentation, en ce qui concerne il. S'ils pourraient obtenir huit fertiles abandonnent-ils des oeufs de dragon ?

Huit garçons, huit oeufs. Neuf étaient une bonne taille pour une aile. Ils pourraient

apprendre et forer ensemble, apprendre à combattre en tant que groupe.

« Si les dieux sont aimables, les deux dragons joindront, et tous les oeufs seront fertiles, » il a répondu.

« Je ferai des sacrifices aujourd'hui, et journalier jusqu'à la hachure, » seigneur Khumun a dit fermement, et a moulé un oeil maintenant-aciéreux au-dessus de ses nouveaux volontaires.

« Et devriez-vous ainsi tout. »

Et ainsi ils ont fait. Mais pas avant que Kiron les a mis par leur premier jour avec la négligence totale pour leur confort.

Ils ont dessiné les sorts pour lesquels le garçon a été affecté auquel le dragon, de cette façon personne pourrait réclamer que Kiron avait montré n'importe quel favoritisme dans ses tâches.

Pendant qu'il se produisait, Orest et Toreth ont obtenu les deux les plus faciles à manipuler, sauvant seulement les deux femelles capturées, qui étaient déjà allées au bord du désert attendre leurs prétendants. On était un dragon énorme de marais que Kiron suspecté était réellement un croisement, terriblement paresseux ; autre était petit masculin désert dragon qui, si vous ne vous déplaciez pas trop rapidement et assuré il prenait sa pleine ration de, de /tala/n'était pas plus mauvais que les dragons débutant-attrapés l'uns des de désert. Le repos, cependant, étaient les dragons joutants typiques d'Altan, qui était de dire, par des normes de Tian, difficiles.

Kiron a présenté les garçons à leurs frais lentement, un jour, alors que les garçons restants observés pendant le jour entier. Il a gardé Orest et

Toreth pour le bout, de sorte que quand ils ont obtenu réellement leurs dragons, ils aient vu (et avaient aidé avec) pratiquement chaque problème que l'esprit draconien pourrait être soulevé avec sauver seulement la maladie et les dommages. Ils étaient tous deux

préparé au plus mauvais, comptant probablement que Kiron avait sauvé

le plus mauvais pour le bout, pour un résultat, ils étaient complètement sur leur garde et peu susceptible de laisser leur garde vers le bas pour la lune ou ainsi elle prendrait avant que les oeufs aient été pondus. De toutes les choses, Kiron n'a pas voulu qu'elles fissent confiance

leurs dragons /at tout. /C'avait été son expérience qui des dommages

produit quand les garçons de dragon ont pris le tameness de leurs frais pour

accordé, et est devenu juste peu un négligent en leur présence. Peut-être ils ont pressé leurs frais d'une manière dont ils n'auraient jamais

considéré avec un dragon plus sauvage. Peut-être ils ont tourné leurs dos un trop de fois. Ou peut-être ils ont fait une glissade qu'ils auraient été trop circonspects pour faire en présence d'une bête plus dangereuse. Elle a toujours semblé être celle que chacun a considérée le meilleur comportée qui a infligé les plus mauvais dommages.

Il était loin du ralenti lui-même ; sans compter que maintenir chacun des garçons de sa nouvelle aile, il formait Avatre, deux fois par jour, journalier. Il a su en ce moment qu'il n'y avait aucun choix dans la matière ; s'il allait former les autres, il a dû établir comment les former lui-même.

Il s'est compté chanceux qu'Avatre était, si l'on peut dire, plus

sweet-tempered que Kashet. Elle a accepté des indignités de ses expériences maladroites qui l'auraient laissé donnant un coup de pied ses jambes pendant qu'il descendait la gorge d'un dragon de moins-patient.

Et elle se développait rapidement ; il avait déjà dû avoir le nouveau harnais et

la selle faite pour elle, et lui ont regardé comme si elle allait avoir besoin d'un autre ensemble de kit avant que deux lunes aient passé. Ah bien, la vieille installation certainement n'allait pas aller gaspiller ; les leatherworkers l'employaient comme modèle pour huit harnais supplémentaires, et l'avantage était, si le dragon adaptait le premier harnais, ils saurait qu'il était assez grand pour voler avec un cavalier.

Il s'est produit à lui quand il laisserait dehors ses sous-ventrières dans la mesure où il a pu, ce /he/ se développait, trop… un jaillissement de croissance qui avait commencé quand il avait joint les garçons de dragon et allait toujours. Le manque de nourriture l'avait maintenu arrêté ; la nourriture abondante l'avait placé s'élevant comme une herbe. Il a douté de qu'il serait jamais très grand, mais ?

/And que ma voix s'est juste cassé. /Filles commençaient à regarder un peu plus

intéressant à lui aussi bien.

Et il s'est demandé, dans l'obscurité de la nuit, juste combien vieux il était vraiment.

Plus vieux que même il a eu la pensée, il a suspecté, ou sa voix ne se serait pas déjà cassée. /Could I soit quinze inondations vieilles maintenant ? Quatorze, quoi qu'il en soit ? /Il avait perdu la voie des inondations une fois qu'il avait été transformé en serf ; personne n'ont jamais célébré son anniversaire, parce que qu'y avait-il de célébrer en une autre année en captivité ? Un jour avait été comme des autres, variant seulement dedans

degrés de misère. Peut-être il était quinze inondations vieilles maintenant. Cela le rendrait aussi vieux que les la plupart des autres.

Cela ne ferait aucun mal ; les autres l'accepteraient comme entraîneur et chef plus aisément s'il était plus âgé qu'il ont eu la pensée.

Il a devenu connaissent les garçons pendant ce temps, et légèrement à sa surprise, il n'y avait pas simple qu'il n'était pas heureux d'avoir en tant qu'ami, et que réalisation, faite un jour car il aidait le harnais de Toreth sa charge, presque stupéfait lui. Il, avant qui n'avait jamais eu un vrai ami, a maintenant eu huit ? neuf, comptant Aket-ten ?

Il avait lieu à ce moment qu'il s'est également rendu compte que pour la première fois dans sa vie, il était heureux. Et la révélation l'a laissé stupéfait pour le reste de la soirée.

Quant à Orest, son premier ami avait vraiment trouvé sa passion. Il s'était jeté dans le travail avec son dragon au point où Kiron parfois a dû le commander se reposer. Quand ne tendait-il pas son dragon ? qu'a été tellement immaculéement toiletté que ses balances ont brillé comme des gemmes ? il avait connaissance de elles, demandait le conseil des autres garçons de dragon, et même (quand il a osé) s'enquérait le Jousters du combat. Son père, d'être

a été démissionné, maintenant aussi fier de son plus jeune fils qu'il était à lui le plus âgé.

Là où Orest était vocal et unique dans sa passion, Toreth était un peu plus divisé. De l'autre côté, il a dû être ; en tant qu'héritiers les plus probables aux trônes, à lui et à son frère nécessairement dépensés beaucoup de temps en apprenant le gouvernement. Et, bien que n'ait pas été ce ce que Kiron aurait compté, la maîtrise des tâches du soin de dragon est venue aussi facilement au prince As

respiration. Peut-être c'était son calme, qui a semblé avoir autant d'un effet tranquilizing sur sa charge comme le faisait /tala/. Après le premier jour, Toreth était venu aux stylos avec la coiffure royale allée ; il avait opté pour une coupe comme Aket-ten, juste à la longueur de menton. Il n'a dit rien à son sujet, et rien n'a été jamais dit à lui, mais Kiron a su qu'il était sérieux ensuite ce jour.

Les autres six étaient un sac mélangé en effet, mais aucun de eux n'était dans n'importe quel danger de ne pas passer cet essai final avant qu'elles aient été données la garde d'un oeuf précieux.

Deux s'étaient avérés être aussi compétents que Kiron avait prévu. Ka-lenteth, le fauconnier, a eu le plus grincheux des bêtes, et en conséquence, a pris plus longtemps que les autres pour l'accoutumer à sa main. Elle même a essayé son immense stock de la patience un moment ou deux, et il était le seul à blesser. Pas mal, mais son dragon avait appris l'utilisation de sa queue d'intimider, et Kiron finalement a dû obtenir le jeune fauconnier équipé des bottes réelles avant que la lune ait été terminée. Kalen (car il a aimé s'appeler) était le plus petit des garçons, mince et raide, et rarement du rai. Quand il a fait, il était dans une basse, douce voix. Kiron l'a seulement entendu crier une fois, quand il a obtenu la première mèche d'une queue à travers ses tibias.

Le Pe-atep, le garde de chat, était l'allumette de Kalen dans la patience, mais était à lui

exact vis-à-vis de physiquement. Il était plus grand et plus large que le prince, avec un visage également large et plat et une voix éclatante quand il l'a soulevé dans la conversation. Il n'a eu aucun ennui avec sa charge grincheuse, regardant fixement réellement il vers le bas pendant leur première confrontation ? quelque chose qu'il a dite également travaillé aux lions. Lui et Kalen se sont souvent avérés expérimenter avec les changements minutieux des régimes des dragons pour voir si là correspondait

changer dans leur comportement. Ne variant pas la ration de /tala/, naturellement, mais changeant les genres de viande et le mélange de la viande en organes, ajoutant des choses comme la peau et les cheveux.

Huras était un ami de Pe-atep, cependant pas un garde animal. Le fils d'un boulanger, il était le bas-né du sort. Et était en second lieu à personne dans son intelligence. Il a déchiré par les rouleaux sur des dragons, jouter, et dragon maintenant deux fois plus rapide que n'importe qui d'autre, et quelque chose qu'il a lu resté dans sa mémoire pour toujours. Autrement, il moyen-regardait dans l'aspect ;

il aurait couru probablement à la graisse s'il n'avait pas travaillé tellement dur.

Alors il y avait de Gan. Ganek-à-kel-te-ronet aurait été le plus haut membre de leur groupe, si le prince n'avait pas été l'un d'entre eux.

Gan était grand, dégingandé, et a eu un air languissant au sujet de lui qui a donné

impression excepté laquelle il ne s'est pas inquiété beaucoup de n'importe quoi,

peut-être, nourriture et bavardage. Rien ne pourrait avoir été plus loin du

vérité. Il était le plus vieux, plus un garçon, mais un jeune homme ? et sien aère a caché une passion aussi ardante qu'Orest. Kiron a eu le sentiment que, comme Orest, il avait recherché quelque chose pendant sa vie entière

sans savoir ce qu'était il. Et maintenant il l'avait trouvé.

Également trompeur étaient Oset-re, le paon du groupe, et un ami d'Orest. Il était, pour le mettre brusquement, l'être humain le plus bel que Kiron avait jamais vu, de l'un ou l'autre sexe. N'importe ce que l'heure ou la tâche il a été engagé dedans, il toujours impeccablement, sans faute a été toiletté et vêtx. Toutes les fois qu'il a osé en dehors du composé, femmes flirtées avec lui secrètement ou ouvertement, et comme Ari, il y avait même des femmes qui l'ont poursuivi sans scrupule. Et il a porté sa Person de paon comme le masque il était. Sous la vanité semblante était un but dur, aiguisé à l'acuité de rasoir. Il avait vu ce que Kiron a eu avec Avatre lors d'une visite tôt, et il a été déterminé pour faire coller n'importe quoi de pareil pour se. Mais pas à « tous les » coûts ; il l'aurait avec l'honneur ou pas du tout. Même si il a signifié ruiner ses kilts plus fins pour le réaliser. Il avait déjà fait un grand sacrifice ; le jour après que Toreth ait coupé ses cheveux, a ainsi fait Oset-re.

Le bout était Menet-ka timide, qui n'a jamais parlé au-dessus d'un chuchotement ou à moins qu'il ait été le premier parlé à, qui a accroché au fond de n'importe quel groupe, et qui a rarement établi le contact visuel. Il était si réussi à la modestie que la plupart des personnes qui l'ont connu auraient eu une difficulté le décrire, et s'il y avait trois autres personnes dans une chambre, oublierait qu'il était là. Il n'a jamais eu pourtant démontré pourquoi il était ici, parce que elle doit avoir pris

l'acte extraordinaire de la volonté pour qu'il se propose, mais la partie de lui pourrait avoir été qu'il avait été l'un de meilleurs amis Oset-re de

enfance. Et l'autre était, sans aucun doute, qu'il, aussi, avait vu le lien que Kiron a partagé avec Avatre, et avait voulu n'importe quoi de pareil pour se avec tout son coeur.

C'était son aile ; aussi différent qu'il était possible que les individus soient, pourtant car ils ont partagé la nourriture et le travail, ils ont commencé à forger une amitié parmi eux-mêmes qui ont défié le stéréotype et la description.

En tant que huit s'est reposé ensemble au-dessus du dîner, presque une pleine lune dans leur période « d'essai », Kiron a approché leur table portant une fiole. Ils tout ont regardé vers le haut immédiatement le bruit de son étape maintenant familière, même

Menet-ka. Il a mis la fiole vers le bas au milieu de la table.

« Qui ne ressemble pas à la bière ou au vin à moi, » a dit Gan paresseux. « Ainsi ce qui est lui faisant sur notre table, chef estimable d'aile ? »

« Vous êtes chacun qui va tirer deux des cailloux de cette fiole à

déterminer ce qui être vos couleurs vont, « Kiron a expliqué. « Nous allons avoir besoin d'une manière de se dire à part dans le ciel ; le Jousters régulier ne font pas ceci, mais ils également ne combattent pas en tant que groupe parce qu'ils osent ne pas obtenir leurs dragons trop proches d'un un autre. /We vont être très différent ; mais nous devrons savoir qui est qui afin de jouer à chacun différentes forces. Ainsi vous porterez tous vos couleurs sur votre armure et harnais, et nous piloterons probablement des flammes ou quelque chose. »

« Et vos couleurs ? » Orest demandé.

« J'ai tiré le rang sur vous et ai choisi le noir et écarlate, » il a admis, avec une grimace. « Puisqu'ils sont bien assortis aux couleurs d'Avatre. Vous obtiendrez celui qui vous obteniez ? bien que, si vous vraiment /hate/ la combinaison que vous choisissez, vous puissiez permuter parmi vous-mêmes. »

« Je suspecte que je sois forcé à, » Oset-re gémi. « Je mourrais plutôt qu'être vu en couleurs qui se sont opposés avec mon dragon. »

Le repos snickered, et Kiron a ri dehors fort. « Dans ce cas, aspiration

d'abord, « il a proposé. De « cette façon vous aurez la meilleure chance pour les meilleurs choix. »

Il n'a pas dû demander Oset-re deux fois ; l'homme beau tenu vers le haut et

a plongé sa main dans la fiole jusqu'au coude. Et quand il a ouvert son poing fermé, il a soulevé un soupir de soulagement exagéré en tant que peint

des cailloux dans sa main ont été indiqués.

« Noir et blanc ! » il a dit, s'asseyant. « Quel soulagement ! Noir et

le blanc sont assortis à tout ; Je ne peux pas même imaginer un dragon de marais avec lequel ces couleurs s'opposeraient. Bien, je ne devrai pas me tuer après tous. « 

Orest était à côté de prennent le plongeon dans la fiole, et émergé avec le bleu et l'écarlate. « Bien, vous pourrez certainement me voir, » étiez à lui seulement commentaire.

Toreth a proposé jaune et le blanc ; Gan a obtenu le vert et le brun. La sélection de Pe-atep's était noire et jaune, et son ami Kalen fini vers le haut de comme jaune et brune. Huras est devenu bleu et noir, et Menet-ka, qui prévisible a choisi pour la dernière fois, n'a pas semblé peu satisfait de son vert et blanc.

« Ainsi, pourquoi sommes nous prenant des couleurs en ce moment ? » Gan demandé. « Pourquoi pas attente voir quels dragons de couleur hachent dehors ? »

Kiron a grimacé ; il ne pourrait pas l'aider. Il a eu quelques nouvelles très bonnes pour elles.

« En partie en raison des jeux de formation je vais vous donner, » il a dit, « mais la plupart du temps parce que seigneur Khumun m'a dit aujourd'hui que les deux femelles ont joint à trois mâles différents, qui doivent à joli beaucoup

garantir que chacun des quatre oeufs que chacun pond sera fertile. « 

Les têtes aux autres rôles renversées en tant que chacun des huit de l'aile ont divisé en acclamation ? même Menet-ka. « Quand sont elles revenant ? » Orest a demandé excitedly.

« Leur Jousters pilotent les dames en arrière demain, » Kiron leur a indiqué, maintenant permettant à sa grimace de montrer. « Elles seront séquestrées dans leurs stylos et complètement bourrées de autant qu'elles mangeront pour nourrir les oeufs pour venir.

Trois mâles ont été également emprisonnés, tellement là auront trois ans nouveau Jousters

s'exerçant avec eux, qui nous permettront d'essayer la formation de faucon dès le début au lieu de avoir un dragon qui doit désapprendre beaucoup de mauvaises habitudes. Vous observerez cela, d'ailleurs ; aucun point en manquant l'occasion. Ainsi, la raison vous avez vos couleurs que /now/ est

parce que vous allez dessiner des sorts pour qui obtient les oeufs dans quel ordre. « 

Il a pris les cailloux de chaque garçon, et les a remis dans la fiole. Ceci allait être un système compliqué, mais il a garanti la chance aléatoire.

« Chacun prennent un caillou. Si vous n'obtenez pas une de vos couleurs, remis lui mais ne pas prendre un neuf jusqu'au prochain Round. »

Seulement Menet-ka a obtenu une de ses couleurs la première fois ; sur le deuxième rond, Gan et Orest ont obtenu un à eux, et sur le tiers, Menet-ka fait la première combinaison. Ainsi Menet-ka, qui toujours a accroché en arrière, allait obtenir le premier oeuf. Il a semblé à Kiron il y avait une certaine justice dans cela.

La fiole a circulé assez de temps pour que chacun soit impatiente avant qu'elle ait été terminée. L'oeuf d'Orest est venu au milieu, et c'était un Pe-atep qui obtiendrait le bout des oeufs. Bien que chacun à moins que Menet-ka ait gémi au sujet de l'attente, personne ait vraiment semblé malheureux. Et Kiron était très fier de eux tous quand Menet-ka offert pour commercer son endroit avec le reste l'un des de eux et de personne l'a pris vers le haut sur l'offre.

« Vous êtes aussi prêt que n'importe lequel d'entre nous, et plus prêt que je suis, » a dit Orest vaillamment, quoique Kiron ait su qu'il était embrasé pour prendre cet oeuf en sa possession.

« Ainsi, nous laisser s'attaquent regard aux stylos, et obtiennent vos couleurs vers le haut de en dehors de elles, » Kiron a recommandé ; désireux de mettre leur impression sur ce qui serait les centres de leurs mondes pour les prochaines plusieurs lunes, elles ont classé après lui, sortant dans incendier-allumé, ouvrir-ont complété des couloirs à une section nouvellement établie des stylos.

Voici être dizaines des stylos de sable-puits (on resterait vide pour maintenant), toutes le long du même couloir, cinq de chaque côté. Avatre était le premier, et a déjà eu un bloc de quatre places de rouge et de noir à l'intérieur d'a

pastille-contour peint sur le mur en dehors de lui. Un domestique avec des brosses et des peintures les a attendues à l'entrée au stylo d'Avatre.

Elles ont obtenu des stylos dans l'ordre dans lequel elles obtiendraient leurs oeufs ; ceci

signifié qu'un dragon de hachure aurait seulement le bruit sur un mur, maintenant des perturbations aussi minimales comme possible. Kiron n'était pas sûr quel seigneur Khumun avait fait, mais en dépit des objections initiales, les Magi avaient accepté de créer les charmes qui ont déplacé la chaleur de certaines des sources thermales qui ont créé l'eau trop chaude et trop sulfureuse pour employer dans les sables des stylos. Tandis que les dragons adultes pourraient faire face aux niveaux de décalage de la chaleur dans des puits de sable chauffés par des fours ou des autres moyens, les oeufs à couver ont eu besoin d'une température constante. Kiron a espéré qu'il a eu cette température absolument

redresser, mais la seule manière de dire serait si les oeufs hachaient tout.

Du commencement, ces stylos avaient été installés avec les quarts vivants en tant qu'élément de eux ; il n'y aurait aucune palette expédient pour les garçons de

L'aile de Kiron. Par la suite, naturellement, les dragons seraient assez vieux pour pouvoir seul dormir, comme le faisait Kashet, mais jusque-là, auraient-ils besoin de leurs garçons ? leur « enfante » ? avec eux. Particulièrement la nuit.

Quand seigneur Khumun a voulu quelque chose faite, apparemment elle a obtenu faite ; voici être les stylos à parois épaisses, (avec des murs, pas de brique de boue, mais de pierre) avec les quarts vivants couverts, l'eau courante (chaque deux stylos ont partagé une salle pour baigner où, vraisemblablement, les garçons obtiendraient également l'eau pour leurs dragons), les sables heated, et un meilleur arrangement de toit de toile pour la saison des pluies que le Tian Jousters a eu. Et il tous avait été construit dans une lune ou ainsi.

Les garçons ont été impressionnés, et bon ils devraient être, pour ceci n'étaient rien sous peu de stupéfier. Le seul cas où Kiron avait entendu parler la construction montant était plus rapidement quand un tombeau royal était construit.

« Après que les oeufs sont hachés, nous commencerons à construire plus de stylos pour le prochain sort de volontaires, » seigneur Khumun avions dit à Kiron, « mais à moi ne pas vouloir chance tout ce qui pourrait toucher aux oeufs. »

« Bien, » Kiron a indiqué à sa nouvelle aile. « Ceci font ? »

« Je voudrais me déplacer dedans maintenant, si je pourrais, » ai dit Toreth. Il a regardé

autour de aux autres, qui ont incliné la tête l'accord.

« Je n'ai aucune objection, » Kiron leur a indiqué que, bien que secrètement, il ait été heureux. Les garçons étaient toute la vie à leurs maisons maintenant ; il les a voulus au composé dès qu'il pourrait les obtenir ici. Plus ils arrangeaient dans leur nouveau mode de vie tôt, plus le meilleur, mais ils pourraient à peine avoir été dedans assortis aux garçons existants de dragon. Pour une chose, il n'y avait pas vraiment pièce, et pour des autres, on a lié pour être tension là d'ici peu.

Les garçons de dragon étaient nés libres, comme dans Tia, mais ils étaient la plupart du temps de

les familles extrêmement pauvres, et il n'y avait pas simple de la nouvelle aile qui n'était pas au moins de la caste des artisans. Et quant à Toreth ?

Bien, alors que Kiron doutait de que le prince lui-même en aurait

objections à l'mise dedans avec des garçons des niveaux les plus bas de la société, n'importe qui avec tellement car une goutte simple de sang noble dans des ses veines aurait probablement un ajustement le mot de moment sorti qu'un prince était

logé avec la paysannerie. Et les cris perçants de l'outrage seraient entendus sur le dessus de la grande tour de Royal Palace.

« Vous pourriez se déplacer à un point quelconque, incluant ce soir, » Kiron leur a indiqué tous.

Toreth a grimacé. « Alors j'envoie un coureur pour mes choses. La mère a un troupeau entier de parents féminins lui rendant visite, et le gabble et le caquetage est comme de me conduire fou. »

« Et moi croient que je ferai de même, » Gan ai parlé d'une voix traînante. « Il va me falloir une lune quarte pour obtenir ces quarts confortables de toute façon, et je pourrais aussi bien commencer maintenant. »

Que commencé la ruée, et d'ici peu, comme Kiron a joint Avatre dans leurs quarts, il pourrait entendre venir et aller de nombreux domestiques, apportant les affaires des garçons de leurs maisons. Il a même surpris Toreth envoyer généreusement ses domestiques après les affaires de Huras, de Kalen, et de Pe-atep, qui n'ont évidemment eu aucun domestique de leurs propres.

Et peu de temps après cela, il a entendu beaucoup venir et aller de Gan

les quarts, et entendu cette voix traînante familière et paresseuse distribuant gaiement des « frais supplémentaires » soulage « qu'il n'y a juste aucune pièce pour, l'accrochent ! » parmi ses wingmates. Bientôt, il y avait les commerces continuant, car ce qui avaient été personnels des affaires (ou les « approvisionnements » pressés sur des fils par les mères impatientes) ont été distribués, par l'alchimie de l'amitié, à travers le groupe entier.

« Écouter elles ! Ils agissent en tant qu'unité, » il a dit Avatre, wonderingly.

« Ils n'ont pas même des dragons encore, et déjà ils sont une vraie aile ! »

Elle a incliné la tête tout à fait comme si elle a compris, et s'est creusée un peu davantage bas dans les sables chauds. En ce qui concerne elle, la vie était parfaite, parce que le sable chaud était beaucoup plus confortable pour elle que

pierre de la cour qu'elle avait employée.

Et pendant que le broutement excited et les autres bruits de huit garçons arrangeant dans de nouveaux quarts mouraient loin, Kiron s'est fixé lui-même pour la nuit.

C'était un commencement propice, une bonne base à construire dessus.

Et avec cette pensée gaie dans son esprit, il s'est permis de dériver dans le sommeil.

*SEVEN*

HUIT oeufs ont été bercés dans les sables chauds de leurs stylos. Huit jeunes hommes impatients observés et couvés au-dessus de eux tout à fait comme si ils avaient étendu les oeufs et pas les mères de dragon. N'étaient plus ils jouant le garçon de dragon aux dragons de l'autre Jousters ; ils ont su ce qu'ils ont dû connaître tendre des dragons ordinaires. Avec l'abondance du temps sur le leur

des mains, ils étudiaient maintenant chaque rouleau sur des dragons qu'ils pourraient obtenir leurs mains dessus dans bon sérieux ? et court d'obtenir leurs mains sur les rouleaux dans la conservation des Magi, elles ont eu accès à chaque autre chute de papyrus sur le sujet dans Alta.

Ni était que tous, pour des mercis à la famille de Toreth, il y avait un ensemble de deux précepteurs, l'un d'entre eux un disciple remarquable de l'histoire, qui est arrivé journalier pour enseigner tous les garçons. Car ce qu'ils apprenaient était l'histoire de la guerre avec Tia, plaine et non verni, et l'histoire de l'utilisation de l'humanité des dragons, aucun de eux n'a objecté, pas même Orest.

Deux choses, cependant, avaient douloureusement déconcerté Kiron depuis qu'il avait commencé à se déplacer au sujet de la ville et à finir par connaître ces personnes qui étaient ses propre. Tous les deux

les puzzles ont semblé une partie si admise de la vie d'Altan qu'il n'était pas

entièrement sure comment poser des questions sur eux.

Le premier n'était pas tellement un puzzle comme /non-sequitur./ quand il l'a réalisé la première fois, il avait été quelque chose tellement entièrement étrangère à sa manière de

pensant qu'il était venu comme choc.

Mais, c'était un simple fait. Les prêtres des dieux n'étaient pas

autorité finale dans Alta. Ils ne se sont pas même rangés en tant que deuxième étroit.

La notion même a semblé blasphématoire, mais chacun ici l'a prise pour accordé.

Dans Tia, même le grand roi a consulté les prêtres des dieux à chaque occasion, et l'ennui betide le s'il n'observait pas leurs mots !

Les choses terribles pourraient, et ont fait, arriver à une qui est allé à l'encontre la volonté des temples. Des rois avaient été renversés de leurs trônes dans le passé, et ce n'était pas toujours la main d'un dieu qui a fait la poussée.

Naturellement, le grand roi lui-même était un prêtre, et un haut prêtre à celui, mais autant que Kiron rendu compte, il était un homme magicless, et cela a fait toute la différence. Les prêtres ont commandé toute la magie, parce que tous ces nés avec la magie ont été vite pris dans un temple ou des autres dès que leurs talents sont devenus évidents. Cela a inclus les guérisseurs, qui étaient, dans Tia, prêtres et prêtresses de Te-transhorizon, ou plutôt, son équivalent de Tian.

Dans Alta, les guérisseurs étaient une classe séparée qui a inclus ceux qui ont guéri avec des herbes, avec le couteau, et avec la prière, aussi bien que ceux qui ont guéri avec leur propre magie spéciale.

Les choses étaient très différentes ici.

Les seuls « magiciens » qui n'étaient pas parmi la caste sacerdotale dans Tia étaient des charlatans, les interprètes de rue, qui ont accompli le leur « se demandent » avec la supercherie et sleight-of-hand. Mâle et femelle, jeune ou vieux, si eux ou leurs familles étaient disposés, une fois que quelqu'un montrait les signes ou était détecté par un autre magicien, dans un temple qu'il est allé. Ainsi, bien que les prêtres aient rarement manifestement exercé leur puissance, de /they/et pas le grand roi, étaient l'autorité finale dans Tia.

Mais ici, il a semblé, des choses étaient très différent. Il y avait ceux qu'est entré dans les temples qui ont eu certains cadeaux et Callings ? la capacité de voir le futur ou ce qui se produisait à une distance, pour entendre les pensées des bêtes (comme Aket-ten) ou même les pensées des hommes. Il y avait des rumeurs de ceux qui pouvaient parler avec les morts qui sont entrés dans le temple des jumeaux. Et c'était l'extrémité des magiciens sacerdotaux. Tout le reste des prêtres étaient entièrement sans magie, consacrée en raison de la vocation, ou de avoir plus en commun avec les pointes à tracer que les magiciens.

Quant aux guérisseurs, ils se sont tenus indépendamment de tous et n'ont servi unique dieu, mais ont servi tous, collectivement. Leurs enclaves, quelque chose aiment

temples, mais à moins d'un dixième de leur espace consacré à a

le sanctuaire a rempli d'images de chaque dieu et la déesse dans Alta, étaient

a distribué tous à travers la ville. Et c'était un choc tout par lui-même ; il devait à peine être considéré celui-là n'a pas couru au temple de Te-transhorizon quand on a eu besoin d'un guérisseur !

Mais il y avait un plus grand choc en ce qui concerne Kiron, parce que non seulement les praticiens de /not/ magique ont appartenu aux prêtres, ils a eu le leur possèdent très la caste. Et il sa manière, cette caste était bien plus

exaltant que cela des règles d'Alta.

Elles étaient les Magi, ces Tians appelé les « sorcières de mer » depuis tellement de ce que les Magi avaient par le passé fait impliqué la mer et l'eau-magie. Ce n'était plus le cas, il a semblé.

Magus était un qui travaill ? puits ? /magic. /Charmes utilisés par Magi pour travailler leur volonté sur le monde, pour creuser des rigoles des puissances étranges ; orthographie qui ont été chantés au-dessus de l'encens, chantés à partir des dessus des tours, ou dedans murmurés

chambres cachées dans les entrailles de la terre. Orthographie ce /did/

choses ? comme les charmes qui ont appelé les orages féroces et jettents les en bas du grand fleuve de mère pour conduire les dragons et le Jousters de Tia à la terre et pour ravager la campagne.

Il y avait des rumeurs d'autres charmes qu'ils n'avaient pas encore lâchés.

Charmes pour appeler le feu de la terre ou vers le bas du ciel. Orthographie que non seulement repoussé les morts affamés, mais obligé leur pour servir ou hanter ceux Magus a indiqué. La malédiction d'un prêtre était efficace ? mais dans Alta la malédiction de Magus était doublement ainsi et doublement, de /feared/pour la malédiction d'un prêtre a compté dessus à si son dieu a été déplacé

mettre en application la malédiction, mais la malédiction de Magus a dépendu seulement de sa propre puissance et ses propres.

C'était les Magi, et pas les prêtres, grands ceux-là d'Alta

écouté au le Conseil. Ah, il y avait un haut prêtre s'asseyant sur

Le Conseil aussi bien, pris par le sort de parmi les prêtres du tout les

les temples une fois qu'une saison, mais lui était une, et les Magi étaient beaucoup. À moins qu'il ait eu une prévision d'un de à ailes, il pourrait aussi bien maintenir sa bouche cousue fermée quand les Magi ont parlé. Et selon Aket-ten, il n'y avait pas eu à ailes avec une capacité véritablement puissante de prévoir le futur dans un temps très long.

Cette révélation a basculé son monde aux bases ; il l'a comprise, mais elle venait toujours comme choc. Peut-être son village avait été si à distance, et si provincial, qu'aucune de ceci ne l'avait atteint en tant qu'enfant.

Ou, peut-être chacun avait su ceci, et lui avait simplement été trop jeune pour comprendre. Après tout, à un enfant, toutes les figures d'autorité sont également puissantes, et de toute façon, les Magi n'ont jamais laissé la sûreté de la ville d'Alta, tellement là n'étaient jamais aucun Magi pour rivaliser les prêtres pour la puissance dans le sien vieux

village. De l'autre côté, comment fermiers simples d'un souci de si chose s'approcheraient-ils de la frontière ? Même si ils avaient su, elle n'aurait à peine affecté aucune d'entre elles. N'importe qui ont ordonné ou ont fait les décrets, les saisons viendraient et disparaîtraient, et un certain fonctionnaire sans humour arriverait après moisson à

percevoir les impôts, et elle vraiment n'a pas importé à un fermier où ces impôts ont disparu après qu'il les ait faits tourner. La grande pourrait avoir été une famille des chèvres sur les trônes pour tous qu'il s'est inquiétés.

Mais pour Kiron, trempé car il avait été dans la hiérarchie de Tian, elle n'a semblé aucun raisonnable du tout. Et plus qu'il apprenait du disciple, moins le sens elle a fait, pour dans le passé, les grands avaient cintré à la volonté des prêtres, juste comme dans Tia. Et tout ceux qui ont eu n'importe quel prétexte à la puissance avaient été dans les temples. Comment fait survenir ceci ? Elle était un tel

partie admise de la vie maintenant que là non semblé aucune manière ? et d'une manière primordiale, aucun /one/ ? pour demander.

Mais c'était seulement un puzzle. Et bien qu'elle l'ait parfois maintenu se trouver dans le lit, essayant de le comprendre, la situation l'a affecté plus maintenant qu'elle a eu quand il avait été un serf appelé Vetch. Le Jousters a eu

rien à faire avec les Magi, excepté à l'occasion rare quand ils ont été invités pour exécuter certaine magie comme chauffer les puits de sable. Autrement ? le Jousters étaient aussi lointain enlevé des Magi que la mer de Tia.

Mais la deuxième chose qui a douloureusement déconcerté Kiron était une attitude. Et

/that/ l'a affecté.

Maintenant, Alta avait été terre et villages perdants au Tians solidement, parce que tant que il avait été vivant, mais bien qu'il y ait eu outrage, et chaque Altan dans la vengeance voulue par ville et « leur » dos de terre, là n'était absolument aucune crainte que le Tians viendrait jamais ici. Il était comme si chaque Altan a su, au delà d'une ombre d'un doute, que l'armée de Tian ne pourrait pas plus presque s'approcher que le canal extérieur.

Sûrement ils ne s'attendaient pas à ce que les canaux tiennent leurs ennemis au compartiment !

Ils ont su combien Jousters le Tians a eu ! Tout qu'il a pris était pour

Jousters pour commander l'air, et n'importe comment l'Altans a essayé à

l'empêcher, les forces de Tian pourraient, et, jeter un pont sur les canaux, un. Tout qu'il a pris était temps et les bateaux et vous avez eu un pont de flottement qui pourrait porter les hommes armés directement dans le coeur de la ville d'Alta. Comment n'ont-ils pas pu avoir peur ?

Était-ce l'arrogance simple et sans visibilité, un sens faux de sécurité qu'ils ne pourraient pas être conquis sur leur terre à la maison ?

Ou y avait-il quelque chose qu'ils ont su qu'il n'a pas fait ?

Il n'a jamais obtenu une réponse à la question de pourquoi les prêtres et les Magi étaient deux castes différentes, mais il a finalement obtenu le premier indice au sien

deuxième question un jour où il écoutait le disciple d'historien.

Pour une fois, le sujet n'était pas l'état actuel de la guerre, mais

commencement de lui.

Bien qu'il ait été intéressant d'entendre l'histoire de l'Altan

perspective, car il a déjà eu le conte d'Ari du point de vue de Tian, il était rien de neuf… jusqu'au moment que le disciple a dit, « … et puis, naturellement, les Magi ont créé l'oeil de la lumière, et la menace directe contre la ville d'Alta a été finie et… »

C'était quand il s'est réveillé. Oeil de /The de lumière ? Qu'au nom de tout ce qui est saint est-il l'oeil de la lumière ? /Il ne pourrait pas imaginer ? était-ce une certaine sorte d'oeil prévoyant que tout Magus pourrait employer que permis les pour garder la terre autour de la ville d'Alta sous la montre constante ? Mais quel bon cela ferait ?

Mais avant qu'il ait recueilli ses esprits, le disciple avait fini le sien

parler, et il était temps d'alimenter Avatre. Elle mettait sur des autres

le jaillissement de croissance de ses propres et avait constamment faim, et il a su qu'il n'a pas osé retardent son dîner pour même une question simple.

Ainsi il s'est dépêché au loin, sa curiosité un feu dans son ventre, ses pensées entourant autour de ce peu de tentation d'information. Au moins maintenant il a eu un nom pour la raison pour laquelle l'Altans n'a pas craint l'invasion du leur

ville, même si il n'a pas su ce qu'a signifié ce nom.

Cependant, il, par les dieux, allait découvrir.

« L'oeil de la lumière ? » Orest a indiqué, et a clignoté. « UM ? réellement, je ne sais pas ce qu'est il. Je veux dire, je sais ce qu'il, de /does/mais moi ne savent pas ce qui il

/is./ personne sait ce qu'est il, excepté les Magi. Il est vers le haut dans la tour de la sagesse, et personne n'est permis vers le haut de là excepté les Magi vraiment puissants. « 

Kiron a soupiré. « Bien, ce qui fait il faire, puis ? » il a demandé.

Orest a léché ses lèvres. « S'occuper de vous, je ne l'ont jamais vu moi-même. Les Magi ne lui montrent pas outre du tout cela souvent ? par les dieux, ils ne font pas /have/ à ! Mais le père a, et ? vous savez que le bout droit du verre de scories, droite par

pont de Ha-aras au-dessus du quatrième canal ? « 

Kiron a incliné la tête ; c'était un dispositif étrange, après la ligne du canal elle-même, une galette de la terre vitrifiée noire environ aussi au loin comme char et tant que trois dragons, nez à couper la queue. Il s'était demandé s'il était

restes d'un certain feu terrible.

« L'oeil a fait cela, » Orest a indiqué, avec la voix abaissée et un latéral

regard, comme si il a craint d'être surpris. Le « père a dit que ce faisceau de lumière a sorti vers le bas le dessus de la tour de la sagesse ? c'est la haute tour au milieu du palais des Magi ? et juste brûlé lui là. Ils disent qu'il peut atteindre toute la manière à l'autre côté du septième canal et faire la même chose là. Là est censé être les poses brûlées d'un pont ruiné qu'ils ont pris vers le bas dehors /there ; /Je ne sais pas, je ne suis pas allé regarder. »

Kiron a regardé fixement blanc son ami ; s'il n'avait pas su qu'Orest n'était pas aucun bon à la déception, il se serait attendu à ce que ceci soit une certaine sorte de plaisanterie. « Rien ne peut faire cela ! » il a objecté. « Je n'ai jamais entendu parler de tout ce qui peut faire cela ! »

« Bien, puis, /nothing/ a fondu la droite de la terre où vous pouvez aller le regarder vous-même, » Orest s'est cassé, nettled. « Je peux te dire ceci ? c'est la raison pour laquelle personne ne croise Magus ! Une fois /every/ peu d'années, ils décident de mettre dessus une exposition avec l'oeil, pour s'assurer juste que chacun se rappelle le, et a fait chacun le savoir toujours des travaux. Et c'est pourquoi, quand vous traitez Magus, vous êtes très, très poli. S'ils peuvent faire, de /that/quoi encore peut elles font ? »

Kiron a léché ses lèvres, décrivant à se un faisceau de le déplacement de lumière

à travers la terre, brûlant tout dans son chemin ? ou à travers le ciel ? « Peut il être relevé ? »

« Peut il a coupé un dragon et un Jouster hors du ciel, vous voulez dire ? » Orest

demandé. « S'ils ne sortent pas de sa manière, je devrais penser ainsi ! »

Kiron a pensé aux dragons, rangés dans des leurs ailes, et à un faisceau lumineux envahissant le ciel. Puits. Aucune merveille personne dans la ville d'Alta n'avait peur de l'invasion. Et aucune merveille les Magi n'étaient, de leur manière, la silencieuse

règles de cette terre. Il a dû se demander si n'importe qui dans Tia savait cette chose. Sûrement ils ont fait ? avec tous les espions et agents ils ont eu, avec l'Altans la démontrant très publiquement régulièrement, sûrement ils ont su à son sujet !

Il était très étrange, bien que, que dans toute les heure il avait été dans Tia, il n'ait pas entendu même une rumeur d'une telle chose. Ainsi ? pourquoi pas ? Pourquoi était-il que la chose qui avait terrifié des personnes était plus seulement que les Magi pourraient envoyer des orages pour avaler sur eux ?

/Maybe parce que le grand roi et ses conseillers savent que tant que ils restent de l'autre côté du septième canal, l'oeil peut pas//reach

ils ? /so à moins qu'ils trouvent une manière de se débarasser de l'oeil, ou les Magi, ils pas /march sur la ville d'Alta. Et peut-être la raison que les orages les ont effrayés était que si les Magi pourraient envoyer des orages, peut-être ils pourraient atteindre le passé le septième canal après tous ? /

Pas qu'elle a importé ce qu'ils ont pensé ; au moins, pas à lui. Sauf qu'il a eu une sensation très incommode dans le puits de son estomac, sachant que l'oeil pourrait atteindre n'importe où la ville intérieure d'Alta….

« Ils avaient essayé de faire un autre oeil pendant des années, une ils pourraient mettre dessus un chariot ou quelque chose et porter autour, » Orest a continué, « ou le grand a demandé eux qu'à, ainsi eux dire. Je veux dire, évidemment, si nous pourrions éteindre un autre oeil là, peut-être même avec l'armée, il changerions des choses complètement. Mais pour quelque raison elles n'ont pas pu en mesure à. » Il a gesticulé.

« Vous devriez demander Aket-ten ; elle saura dix fois davantage à son sujet que je fais.

Je devrais penser qu'il n'y a pas un rouleau dans ce temple qu'elle n'a pas lu

deux fois, et elle n'est pas timide au sujet de demander à lire tout morceau de papyrus qui croise son chemin. Sans compter que celle, elle est très bonne pour ne pas être notée ;

elle s'est assise dans la même salle avec des douzaines de personnes importantes autour,

écoutant des choses elle n'a eu aucune affaire écoutant, et personne n'ont jamais noté qu'elle était là quoiqu'elle ait été dans la vue plate. « Il a semblé plutôt en travers à ce sujet ; Kiron a deviné, avec un certain amusement, que sa petite soeur avait plus d'une fois écouté dedans sur /him/ de cette façon.

Et naturellement, elle avait également trouvé son poteau de écoute secret aussi bien, non cet Orest faisait lounging environ de nos jours ! Toujours, ces affaires de l'oeil… il a obtenu le sentiment qu'Orest est passé par la vie pas

écoutant beaucoup, où comme Aket-ten a écouté tout. Ainsi elle

pourrait bien être la personne à demander.

« Peut-être je, » il a dit lentement. Il trouvait toujours la seule idée dure pour croire ? mais il y avait preuve physique que la chose a existé, et ce qu'elle pourrait faire.

Elle lui a donné des froids froids pour penser environ ; c'était comme une des armes des dieux ! Et il y avait d'abondance des contes au sujet de ce qui s'est produit quand les hommes ordinaires ont obtenu leurs mains sur ceux… la plupart de ces contes finis mal.

Plus refroidissante était la pensée à la laquelle les Magi avaient veillé

démontrer la chose dans les limites des sept canaux, la prouvant que pourrait être employé sur les cibles choisies à l'intérieur de la ville aussi bien que contre

envahisseurs. Moyens efficaces de faire taire les fauteurs de troubles qui pourraient vouloir savoir pourquoi les Magi ont eu tellement l'influence… un rappel une cette telle chose /was/ possible.

Oui, il a plutôt pensé qu'il aurait un mot ou deux avec Aket-ten dès qu'il a obtenu la chance.

La chance est venue plus tôt qu'il a pensé.

C'était le début de la saison des pluies ; le soulagement bienvenu de /kamiseen./

Comme dans Tia, des coureurs avaient été envoyés autour de la nuit dernière composée pour avertir des prochaines pluies, et est-ce que chacun avait avec dévoument tiré les couvertures de toile au-dessus des puits de sable de leur dragon ? excepté ceux qui ont eu les dragons de marais, qui seraient parfaitement heureux d'avoir la pluie se renverser vers le bas dans les piscines de l'eau chaude et sulfureuse. Elles auraient été encore plus heureuses avec la boue, mais les dragons humides étaient assez dur d'armer ; les boueux auraient été

impossible. Une fois dans un grand tandis qu'on leur permettait une boue wallow, mais elle n'était pas souvent, et elles ont été nettoyés presque immédiatement après.

La nuit dernière, elles ont fait aller au lit le tout sentant le roulement de temps vers le bas sur eux. Le vent avait changé la direction, venant de la mer et du nord, plutôt que le désert et l'ouest. C'était un vent lent et lourd, apport pourtant plus d'humidité à cette ville entourée par des marais, et il a porté un froid avec lui. Kiron était heureux de s'enrouler dans une couverture de laine ce soir, et Avatre, soutenu parmi la pluie, était ainsi enterré dans le sable qu'elle était

rien plus qu'un monticule dans son puits.

Le bruit du roulement de tonnerre était sans interruption au-dessus ce qui a réveillé Kiron.

Il l'a attendu pour s'arrêter ? et attendu ? et attendu ? et encore rien ne s'est produit.

Il a ouvert ses yeux et a roulé plus d'avec un gémissement. Il y avait léger dehors là dans le stylo d'Avatre, mais il n'était pas très lumineux. Ou les nuages étaient plus épais qu'il a pensé, ou c'était juste aube. Tous les deux, peut-être. Il était

le froid, un froid pénétrant, et lui ont su qu'il allait avoir besoin d'un de laine

tunique aujourd'hui sous son cap de pluie.

Le tonnerre a continué à grogner au-dessus, pourtant il n'y avait pas aucune pluie

broyage vers le bas sur la tente de toile. Cela l'a frappé comme très impair, et il a encouragé sa assez curiosité autour dont il a décidé de lever et aller voir. En outre, il était éveillé maintenant. Jusqu'à ce que la pluie ait commencé, il n'allait pas pouvoir revenir pour dormir. Il y avait une telle tension lourde dans le ciel, attendant l'orage pour se casser, que somnoler était impossible.

Il a tiré sur un kilt et une tunique et a avancé sur la pointe des pieds après Avatre, qui dormait toujours. En fait, donné combien frais l'air était, il a douté qu'elle soit très heureuse au sujet de l'réveil.

Pas qu'il l'a blâmée dans moins ; s'il n'avait pas été si curieux, il serait de retour dans son lit de camp, sous sa couverture de laine chaude, merci.

Une fois qu'il sortait de dessous la toile et dans le couloir, il ne pourrait encore voir rien, parce que l'Altans a raisonnablement eu les mêmes toits de toile au-dessus des couloirs qu'ils ont ficelés au-dessus des stylos de dragon. Il devrait obtenir quelque part qui était ouvert de ciel, comme la cour d'atterrissage.

Personne d'autre était éveillé et mobile, bien que, qui l'a incité à penser que le tonnerre continu a été considéré parfaitement normal par l'Altans. C'était un peu d'un confort, quoi qu'il en soit. Il a capitonné sa manière le long de la pierre du couloir, aux pieds nus, jusqu'à ce qu'il soit venu à l'entrée dans l'atterrissage

cour ? et car il l'a approchée, a-t-il vu, dans le ciel au-dessus des murs ?

Foudre. Ne frappant pas la terre, mais rampant à travers la base des nuages, comme des veines du feu à travers la chair charbon de bois-colorée. Elle n'était pas comme aucune foudre qu'il avait jamais vue avant ; c'était rougeâtre, et n'a pas semblé à tout incliné frapper la terre. Délicatement, il s'est soulagé dehors de dessous la protection limitée offerte par la toile et recherchée pour voir que la raison pour laquelle le tonnerre ne s'est pas arrêté était qu'il n'y avait jamais tellement comme battement de coeur de moment où là t de /wasn ' n'importe quelle foudre rampant à travers une certaine partie du ciel.

Bien, cela a certainement expliqué le tonnerre.

Il est entré dehors dans la cour ainsi il pourrait voir le ciel entier, y compris les dessus des bâtiments sur l'île centrale. Après un moment de

l'observant avec la même fascination d'une observation d'oiseau un serpent, il a noté qu'il émanait tout d'un point central. Ce point était juste au-dessus du bout de la tour de la sagesse. Les nuages là étaient plus foncés, beaucoup plus foncé, complètement noir, en fait, et ils ont tourbillonné autour de ce point central dans un lent, de façon ou d'autre sinistre, vortex. Et même pendant qu'il observait, un boulon de foudre simple, pas simplement rouge-teinté mais aussi rouge que le sang,

fendu vers le haut du bout de la tour dans le centre de ce vortex.

Quand il a disparu, il a semblé à Kiron que les nuages tournaient juste peu un plus rapide.

Il y avait une chose qu'il n'a pas été confondu environ ; il y avait un poids à l'air, une somnolence, luttant avec son sens que quelque chose allait casser lâchement à tout moment. Il avait pensé qu'il ne pourrait pas probablement revenir pour dormir, mais maintenant ? maintenant il s'est senti comme si tout qu'il a voulu faire était d'obtenir de nouveau dans son lit.

orage de /This ? /it est juste, étrange/il a pensé, et il s'est demandé s'il y avait n'importe qui autrement mais les Magi éveillés à l'heure actuelle pour observer ceci. Ou était-il juste si banal que les Magi commandent-ils les orages de la saison des pluies qu'unique a même pensée cela ?

Ou les Magi avaient-ils fait quelque chose s'assurer que tous les citoyens de ville d'Alta sont restés dans leurs lits tandis que /they/ effectuait leur travail ? Cela

le poids dans le ciel s'est senti comme si il le pesait vers le bas, comme si il pourrait et devrait juste se coucher bien ici dans la cour et retourner à

sommeil….

Et ce n'était pas exact. À ce moment, il a su qu'était exactement ce ce que les Magi ont voulu. Ils n'ont pas voulu que n'importe qui vît ce qu'ils faisaient. Il avait été à la pitié de quelqu'un qui n'a pas voulus que d'autres sussent ses secrets ? Khefti-le-Gros a eu beaucoup de secrets ? et il a connu les signes.

Il s'est secoué éveillé juste comme il sentait son abattement de paupières. , de /Oh//no ! /il a pensé, serrant sa mâchoire. /If/ /you ne veulent pas que je voie ceci, puis qu'est exactement ce que je veux observer ! /

Et ainsi il a fait, observant dans la détermination sinistre pour ne pas manquer un seul moment, car le tonnerre a roulé et la foudre emballée à travers le ciel à l'horizon, et pendant que les nuages tournaient, plus rapidement et plus rapidement, jusqu'au moment où un boulon final, un boulon de /black/ à peine évident contre les nuages, courbés vers le haut.

Une avalanche assourdissante de tonnerre a menacé de l'aplatir où il s'est tenu.

Alors les cieux se sont ouverts, et la pluie s'est renversée hors du ciel, parvenant presque tout à fait à l'aplatir, que le tonnerre n'a pas eu.

Il a brouillé en arrière sous le couvert de la toile, et après s'être tenu là, s'égoutté et le froid, regardant dehors dans la pluie de recouvrement et écoutant fixement les carillons maintenant-ordinaires du tonnerre, il a décidé que celui que c'ait été qu'il n'a pas été censé observer était terminé. Les pluies avaient commencé, et il pourrait aussi bien aller en arrière enfoncer.

Mais ? il s'est senti comme si il y avait quelque chose qu'il doit faire. Il juste n'a pas su ce qu'était il.

Après un moment de l'indécision, il a décidé qu'il n'allait pas pouvoir revenir pour dormir de toute façon, ainsi il pourrait aussi bien mettre dessus un cap de pluie et voir s'il ne pourrait pas trouver Aket-ten. Elle a toujours assisté aux rites d'aube à son temple, ainsi il a su qu'elle serait éveillée. Il ne l'avait pas vue depuis qu'Orest a obtenu son oeuf ; il a eu le sentiment qu'elle était fatiguée de l'audition

au sujet de ce qui pourrait être à l'intérieur de lui.

Il a retourné à ses quarts, a vérifié le dragon de sommeil (qui était aussi insensible comme pierre), décidé qu'il doit changer en quelque chose plus sèche qu'il portait, et en conclusion, avec /still/ composé

dormant autour de lui, est sorti dans la pluie.

Chacun dans la ville a sommeillé juste comme dedans fortement que dans le composé du Jousters, dans la mesure où il a pu le dire. De l'autre côté, qui voudrait sortir sous cette pluie ? Il a eu toutes les rues à se à n'importe quel événement, et il a plié sa tête à l'eau de broyage et a trempé le bas aux pieds nus la route vers le temple d'Aket-ten.

Ce temple a été consacré à une paire de déités jumelles qui étaient uniques à Alta dans la mesure où il a su ; la déesse Beshet de l'oeil prévoyant, et le Dieu Anut le marcheur d'esprit. Beshet a présidé au-dessus de ceux s'est envolé ceux qui ont eu des visions ? du futur, du passé, des événements à une distance. Il était le patron de ceux qui ont parlé avec les morts ? mais également ceux qui pourraient /act/ à une distance, qui n'ont pas simplement eu des visions des choses lointaines, mais qui pourrait, dans l'esprit, voyager là et peut-être agir sur elles. Entre les deux, ils ont surveillé tout ? sauver la magie ? qu'à ailes pourrait faire.

Autre que le ce, Kiron n'a pas su beaucoup les jumeaux ; leurs rites étaient secret, réservé pour à ailes, les débutants, et les oisillons. Intéressant, bien que leurs rites aient été secrets, le temple était l'un des la plupart ouvertes dans la ville, avec des conférences et des discussions continuant dans chaque tache et coin ouverts, et tout par les jardins, journaliers.

Il y avait même de petites chapelles latérales consacrées à certaines des moins

déités : les patrons des amoureux, des mères, de la chance et ? à peine

étonnant ? un à Te-transhorizon, le dieu de l'écriture. Seulement le sanctuaire lui-même a été fermé au public, et puis seulement pendant les rites.

L'eau éclusant outre de la crête de la colline vers le canal était

ankle-deep parfois, et assez le froid pour engourdir ses pieds, mais elle aurait été inutile pour mettre dessus des santals. Non seulement la pluie l'aurait ruiné, mais les semelles en cuir auraient été glissantes ; améliorer pour faire confiance à ses pieds, qui étaient plus durs que les semelles en cuir après toutes ces années d'aller nu-pieds de toute façon.

Il était aussi bien qu'il ait su où il allait, puisque la pluie était si lourd elle était comme l'essai de scruter par une chute d'eau. Le cap de pluie a gardé la plupart outre de lui, mais il y avait un égouttement régulier par la couture de son capot en bas du dos de sa tête, s'écoulant goutte à goutte en bas de son cou. Il était avec gratitude benumbed qu'il finalement a faite dehors à la partie du temple qu'il a voulu, et éclaboussé sa manière vers le haut des trois étapes dans l'avant-cour,

là où il a secoué dehors son cap dans la tristesse incendier-allumée.

Il a représenté là incertain un moment ? pas qu'il n'a pas su

disposition du temple, juste celle il n'était pas sûr où commencer à rechercher Aket-ten ? quand il a entendu le bruit des pieds courants légèrement vers lui par derrière, et a tourné rapidement.

Et avant qu'il ait eu le temps pour réagir de quelque façon excepté pour identifier que le coureur était exactement qui il recherchait, Aket-ten a caréné dans lui.

Elle avait regardé en arrière au-dessus de son épaule avec une expression de

la terreur absolue, et n'avait pas même noté qu'il était là.

Il s'est attendu à ce qu'elle crie ou halète au moins, mais elle doit l'avoir identifié le moment où elle l'a touché, parce que pendant qu'il combattait pour garder son équilibre, elle a saisi ses épaules avec les deux mains. « Kiron ! » elle a chuchoté,

frénétique avec crainte. « M'aider ! Me cacher ! »

Il n'a pas même pensé ; il a juste jeté les plis de son cap de pluie au-dessus de elle, la déguisant complètement, parce que elle a été faite pour quelqu'un taille de /his/ et elle l'a couverte avalent au plancher. Alors il l'a menée dans une chapelle latérale d'où il l'a poussée à ses genoux devant la petite image

Ater-transhorizon, déesse des amoureux, et mis à genoux près de elle, prenant ses deux mains dans le sien.

Juste à temps, aussi, évidemment, pour un instant plus tard, il a entendu plus lourd

marchepieds dehors dans l'avant-cour. Il n'a pas été inquiété ; la seule trace qui avait été laissée était l'égoutture de l'eau du cap de pluie, et là n'était aucune manière de dire si cela avait été laissé par une personne entrant de l'extérieur, ou deux. Il était assez humide pour être venu ici sans cap.

Les étapes se sont arrêtées pour un instant ? alors déplacé vers la chapelle. Les mains d'Aket-ten ont tremblé dans le sien, et il a été étonné ; il /never/ aurait

/her/ imaginé ayant peur de n'importe quoi ou de n'importe qui ! Pourtant clairement, celui qui que c'était, elle était petrified de lui.

Et c'était assez pour mettre un froid en bas de son épine qui n'a eu rien à faire avec l'orage dehors.

Il a entendu l'arrêt d'étapes encore, juste en dehors de l'entrée à la chapelle.

Il n'a pas tourné autour, et il a maintenu ses mains vers le bas dures sur Aket-ten pour la garder du déplacement. Dans la faible lumière ici, avec les deux

l'agenouillement, là n'était aucune manière pour que n'importe qui dise que les jeunes ils tous les deux étaient, beaucoup moins à ce qu'ils ont ressemblé. Néanmoins, il s'est senti, plutôt que la scie, briller féroce de quelqu'un observe, et le dos de son cou prickled.

Il n'y avait aucun bruit mais la pluie en dehors et sur du toit, et le découpage de tonnerre à travers le bruit du déluge. Il était profondément reconnaissant pour les deux ensembles de bruits ; autrement, leur observateur invisible aurait pu entendre la respiration effrayée d'Aket-ten.

Enfin les marchepieds ont commencé encore, marchant à bon escient loin. Quand il y avait eu seulement silence pour un long instant, il a commencé à comique.

Cette fois c'était Aket-ten qui l'a retenu. « Pas encore, » elle a chuchoté dans une voix précaire. « Pas jusqu'à ce qu'ils sont allés. »

Ainsi il a attendu, alors que ses genoux commençaient à faire mal de l'agenouillement sur la pierre.

Puis, enfin, il a entendu plus de marchepieds. Énormément de eux, en fait. Ils ont brouillé à travers l'avant-cour, puis dehors la porte dans la pluie.

Ce qui l'a frappé comme inconfortable et même effrayant, même pendant qu'il

été écouté les venus, a le manque de voix. Dans un groupe que grand, quelqu'un parlait toujours. Même si ils avaient été des prisonniers, est-ce que quelqu'un aurait indiqué quelque chose ? se plaindre, chuchotement, pleurnichant.

Pas un mot, pas un bruit. Seulement le bruit des pieds sortant dans la pluie.

Et de nouveau, les cheveux sur le dos de son cou ont rampé.

Le silence est descendu sur le temple, et Aket-ten a lentement cessé la secousse.

Enfin elle s'est levée, et ainsi il, reconnaissant était enfin outre de ses genoux.

« Ce qui ? » il a commencé.

« Qui était Magus et les six en chef de ses subordonnés, » elle a dit, crainte luttant avec colère dans sa voix pendant qu'elle refoulait le capot du cap de pluie. « Ils sont venus ici pour se rassembler se sont envolés ceux « à l'aide » elles en envoyant les orages contre Tia. Seulement ils ne te permettent pas de ne dire « non » à eux, et il ne semble pas y avoir quelque chose que la prêtresse en chef, les professeurs, ou les pédagogues peuvent faire pour les arrêter, parce que les grands ont dit que nous devons faire ceci. Ils m'ont pris hier, et ? et quand ils ont été faits, je me suis trouvé en arrière ici sans la mémoire du retour, aucune mémoire d'où j'avais été, aucune mémoire /at tout de n'importe quoi

autre que l'audition que l'homme horrible disent, « vous finalement allez être utile certain, » et saisissez mes épaules. « Elle a commencé à secouer encore. « Et le plus mauvais de tous, j'étais pratiquement faible avec l'épuisement, et il a pris jusqu'à la tombée de la nuit avant que je pourrais entendre et revoir ! Pour un peu tandis que, il était comme si j'étais aussi aveugle et sourd As ? comme Orest ! »

De la manière elle avait dit que « entendre » et « voir, » l'inflexion de sa voix, Kiron était assez sûre elle ne parlait pas de l'audition et de la vision ordinaires. Il a senti sa bouche affermir dans une ligne sinistre. « Ils ont juste pris des débutants ? » il a demandé. « Ou vous savez ? »

Elle a secoué sa tête. « Tous les qu'ils se sont rassemblés avant qu'ils me soient arrivés aient été des débutants, mais je ne sais pas ensuite cela. Je n'ai pas la mémoire de /any/ de elle. »

Il a senti une froideur dans son estomac, mais il y avait autant colère dans elle comme crainte. « Je pense que nous devons découvrir ? mais avant que nous fassions toute autre chose, je vais vous escorter à la maison de votre père. » Il a placé un doigt au-dessus de ses lèvres avant qu'elle pourrait objecter. « Je sais vous ne vivez là plus maintenant que vous êtes un débutant, mais je pense que vous devriez rester là pendant un moment, du moins jusqu'à ce que les Magi sont faits faisant celui que ce soit elles fassent avec les orages. Je ne pense pas que même ils oseraient prennent une fille hors de la maison de son père, mais ? » Il a secoué sa tête. « Trouvons votre père, et voir si nous pouvons proposer un plan. »

Elle a incliné la tête, et il a enroulé le cap de pluie autour des deux et ils sont sortis dans le déluge.

Ils ont trouvé seigneur Ya-tiren casser juste son rapide, avec un rouleau étendu avant lui et un pain de cuisson à la vapeur près de lui. « Jeune Kiron ! » il

hurlé, obtenant à ses pieds, « il est bon de vous voir ? et

Aket-ten ? me vous pardonner pour la salutation dans cet état, mais cette pluie semble-t-elle m'avoir incité à dormir trop longtemps ? « 

Alors il a scruté chez Aket-ten, et doit avoir vu la crainte dans ses yeux.

« Fille, ce qui est erroné ? » il a demandé doucement.

Elle a pris une respiration profonde. « Hier les Magi sont venus, et les ont pris à plusieurs des débutants « à l'aide » dans leur travail, » elle lui a dit, sa voix tremblant seulement un peu. « J'avais un ans, et je n'ai aucune mémoire de ce qui s'est produit. »

« Bien, fille, le besoin de secret ? » le seigneur a commencé, mais retentissant peu un douteux.

« Et, » elle s'est interrompue, sa voix allant peu un aigu. « Quand I

retourné, je me suis presque évanoui, et les puissances de /my n'ont pas fonctionné,/ni n'ont pas fait elles retournent jusque presque au coucher du soleil ! « 

Seigneur Ya-tiren a ouvert sa bouche, l'a fermée encore, et a regardé

pensif ? et inquiété. « J'aime ceci pas, » il a dit finalement. « Je peux ne faire rien à contre les Magi protéger autres l'uns des, mais vous, mon

fille, bouclier d'I /can/. Je crois que jusqu'à ce que les pluies soient terminées, vous allez être Illinois d'Illinois tout à fait. Quelque chose de la nature femelle, je pense ;

nous aurons mon ami Akenem de guérisseur ici pour donner le poids à cette réclamation.

Vous resterez confiné à votre lit. « 

Du regard frappé d'Aket-ten, il a ri sous cape. « Mes chers, les domestiques viennent et s'attaquent à la volonté. Si l'un d'entre eux s'avère justement me ressembler à vous, bien, douter que n'importe qui note ! Garder juste à partir du temple jusqu'à ce que je vous dise qu'il est sûr de retourner. »

Elle a détendu visiblement.

« Loin que ce soit pour que j'interfère en cela, mon seigneur, » a dit Kiron tranquillement, « mais moi doit te demander de considérer que ceci peut ne pas être assez. Les Magi peuvent insister lors de l'examiner eux-mêmes. Peut-être ? » il a hésité.

« Peut-être avant qui peut se produire, Aket-ten devrait être envoyé à un certain ami ou relation pour récupérer de sa maladie. »

« Hmm. Et un nouveau jeune esclave devrait présenter mon ménage ? Un plan sage.

Sûrement unique regards deux fois à un esclave. « 

« Et un esclave peuvent passer à et du temple sans l'communication préalable

l'un ou l'autre, « Kiron a précisé, « ainsi Aket-ten peut continuer quoi que

instruction qu'elle a besoin de à ailes. « 

Ils ont échangé des regards sombres ; Aket-ten semblé blême et effrayé toujours ;

son père a semblé fâché. « Merci de l'amener ici, Jouster

Kiron, « le seigneur a dit, se tournant vers Kiron. « Il avait tout à fait raison faire vous ainsi.

Est-ce que là quelque chose à ce sujet qui est trouble profondément ? pourtant où les Magi sont concernés, il est dangereux de sonder trop profondément, trop rapidement.  » Alors il a souri. « Si je peux prendre la mesure d'un homme, je

essayer de dire que vous avez décidé de découvrir au juste ce que les Magi font avec les débutants. Hein ? « 

Red-faced, Kiron a admis était exactement qui ce qu'il avait pensé à faire.

« Donner à un père le congé pour faire ses propres tentatives d'abord, » seigneur Ya-tiren a dit doucement. Le « or est une arme efficace, et un loosener des langues. Les Magi ont des domestiques. Me donner le temps, et je trouverai la personne qui peut nous dire ce que nous voulons savoir. »

Kiron a soupiré, a incliné la tête, et a cintré sa tête. Tout Unsatisfying qu'il était, le plan de seigneur Ya-Tiren's était le meilleur des deux. « Je, mon seigneur, » il a dit. « Et si Aket-ten souhaite aller environ la ville, je m'engagerai à l'escorter, si elle aime, juste au cas où. »

Les joues d'Aket-ten ont commencé à rougeoyer, mais elle n'a pas semblé contrariée avec son offre. Ni a fait seigneur Ya-Tiren. « Maintenant qu'est une offre que je serai

heureux pour accepter. Merci ? et maintenant, je crois, je devrais escorter le mon

pauvre, mal portante fille à ses quarts ? « 

Bien, c'était aussi gracieux un renvoi que Kiron avait jamais entendu ; il

cintré, et a pris son congé.

Mais bien qu'il ait laissé Aket-ten et son dilemme derrière lui, il était toujours infiniment dans son esprit pendant qu'il revenait au composé du Jousters, et un somnolent, mais affamé, Avatre.

*EIGHT*

TROIS jours plus tard, Orest a été arrêté au déjeuner par un domestique avec un message de son père, et Kiron l'a vu aborder le composé

peu de temps après qu'avec un visage inquiété.

« Orest ! » il a appelé, arrêtant son ami à l'entrée à son stylo.

« Ce qui est erroné ? »

Le « père dit que ma soeur envoyé à tante Re-keron dans les fermes au delà du septième anneau parce qu'elle est malade, » Orest lui ait dit. « Je ne comprends pas ceci ? Aket-ten jamais non été malade dans sa vie ! »

Il n'a pas pris plus qu'un moment pour que Kiron figure dehors ce qui continuait. Ainsi, le seigneur Ya-Tiren /had/ pris son conseil ! C'était extrêmement satisfying.

/But l'un ou l'autre le seigneur a appris quelque chose ? /or il a découvert que les Magi allaient être impossibles à refuser. /Qui n'était pas aussi satisfying.

Orest a semblé déchiré entre vouloir courir en arrière à la maison pour découvrir ce qui était erroné, et restant avec son oeuf. Kiron a su ce qu'était la vérité ? mais il a semblé que Orest n'avait pas été pris dans la confiance de son père.

/Do I lui indiquent, ou pas ? /Kiron a pesé la décision dans son esprit. /No.

Pas, je ne pense pas que je devrais. /Si le père d'Orest n'avait pas choisi de dire à son fils ce qui était vraiment en cours de réalisation, ce n'était pas l'endroit de Kiron pour l'éclairer. Bien que peut-être le problème ait été que seigneur Ya-Tiren avait fait appel à la pensée pour sa vibration et langue lâche du fils. Il n'y avait aucun dire qui

parmi les amis d'Orest, y compris les autres garçons ici, pourrait parler à

quelqu'un qu'ils ne devraient pas.

« Hmm. » Kiron a plié ses bras au-dessus de son coffre et a donné à Orest un regard sachant. « Vous savez, j'ai entendu que parfois les débutants femelles ont beaucoup de difficulté quand ils vont bien d'abord à des femmes. » Il avait entendu réellement qu'assez souvent autour du temple ? bien que probablement Orest n'ait prêté aucune attention à cette sorte de chose. Il pourrait être très unique, pourrait Orest. Certains pourraient appeler lui dense, mais pas Kiron ; Orest pourrait être absolument brillant quand il a choisi d'exercer son esprit. Le problème était d'une façon convaincante il de la nécessité de faire ainsi. Si Orest avait un défaut, c'était qu'il s'est concentré seulement sur quel intéressé il et ignoré ou a négligemment oublié tout autrement.

« Ce qui vous font ? » Orest a commencé, puis, au grand amusement de Kiron, a rincé une écarlate profonde et douloureux-regardante. « Oh. Ah. Oui, cela pourrait que ce soit.

J'ai ? oh ? a entendu la même chose ? « 

/Well. Peut-être il prête l'attention de temps à autre. /

« Mais naturellement votre père ne la mettrait pas qui chauve, » Kiron

continu, aussi doux que la crème.

« Naturellement il pas. Et cela doit que ce soit. » Embarrassed cependant il

pourrait être, Orest doit avoir été reconnaissant pour l'explication, pour He

saisi là-dessus avec le soulagement évident. « J'espère qu'elle se sent mieux, mais si

n'importe qui peut faire son sentir bien, il sera tante Re. Elle est presque a

Guérisseur, elle sait tellement, et des amours d'Aket-ten la ferme. « 

Orest est revenu au vigile au-dessus de son oeuf avec de l'air de quelqu'un qui a eu beaucoup de souci soulevé et de lui. Kiron, pour sa partie, est allé vérifier Avatre (qui était pas du tout intéressé à remuer de son sable chaud, de sorte qu'elle ait ressemblé à un tas des rubis moitié-enterrés dans lui), et a puis fait une promenade sous la pluie.

Ensuite ce premier déluge torrentiel, les pluies n'étaient pas plus lourd ici que n'importe quelle saison des pluies ordinaire ? mais la rumeur a indiqué que les choses étaient autrement dans le royaume de l'ennemi. Avec la synchronisation exquise, les Magi ont eu ? ainsi on l'a réclamé ? assuré les orages terribles pour fouetter la campagne de Tian coïncidant avec le point le plus élevé de l'inondation descendant grand fleuve de mère des terres au-dessus des cataractes. Le résultat ? censément ? était

aller être une pléthore de proportions épiques. Non seulement des terres cultivables seraient inondées, mais les villages entiers, villes, même pièces des grandes villes qui étaient si basses pour s'échapper.

Si c'était vrai, Kiron s'est senti inopinément désolé pour les fermiers et les villageois de Tian. La brique de boue utilisée pour leurs maisons n'a pas pu se tenir contre les eaux en hausse ; les gens retourneraient après que les eaux aient reculé pour constater seulement que leurs maisons avaient fondu loin dans le capot. Ceci allait causer beaucoup de difficultés et il ne serait pas aux personnes qui faisaient cette guerre, il serait aux pauvres fermiers et artisans qui ont juste voulu réussir tranquillement avec leurs vies et n'a pas donné un jet en l'air au sujet d'où la frontière était. En fait, il effectuerait les pauvres serfs sur capturé

Terre d'Altan les la plupart ? leurs suzerains de Tian pourraient échapper à l'inondation, mais ils auraient nulle part pour aller.

C'a semblé une manière très injuste de faire une guerre, quand les personnes qui étaient

responsables de lui n'étaient pas les personnes payant le prix.

Et il a su très bien ce que d'autres diraient à ce sujet ? il était trop mauvais pour tous ces fermiers et serfs, mais c'était la manière que la guerre a disparu. Et peut-être elle était, mais il lui semblait toujours très injuste.

C'avait semblé une chose fine quand le Jousters de Tia ont été fondus par les orages qui n'avaient pas affecté n'importe qui autrement tellement ? mais cette guerre sur ceux qui n'étaient pas même une partie du combat avait lieu juste ? mal.

En fait, tout qu'il s'était renseigné sur les Magi en trois derniers jours a eu que la même aura faible de /wrongness/ à son sujet.

Pas qu'il avait pu apprendre beaucoup.

Les Magi ont gardé assez beaucoup à eux-mêmes, vers le haut là dedans de leur « palais de la sagesse » ou celui qu'ils lui ont appelé. Comme si ils étaient les seules personnes en tout d'Alta pour faire saisir un vrai de la sagesse. Cela a semblé un cas de

prétention démesurée monumentale à lui. Mais vous n'avez pas vu Magus dehors au delà de

Premier canal beaucoup ; les gens ont dit qu'ils faisaient des choses importantes, trop importantes pour laisser leur bastion. Kiron a eu le sentiment, bien que, qu'il était parce qu'ils ne se sont pas inquiétés pour se mélanger à ceux ils se soient sentis aient été sous elles. Il lui a également semblé qu'ils ont cultivé le mystère et le secret jusqu'au même degré qu'à ailes l'a évité.

Il y avait un fois et endroit où il /was/ les voyant cependant. Chaque matin, dans le predawn, se rassemblant s'est envolé des débutants. Chaque matin, les débutants alignés comme une colonne des fourmis et marchés silencieusement dehors dans la pluie sous les conseils de quatre Magi. Par milieu de la matinée, ils ont été retournés, seulement ils ont regardé ? vidangé. Blanc-fait face, pâle, et trébuchant avec l'épuisement. Kiron a eu une notion que c'était exactement ce qui ils

étaient ? vidangé, c'est. Il n'y avait pas eu circuler de conte

Le composé de Jousters dans Tia au lequel les sorcières de mer avaient trouvé une manière

combiner leur puissance d'envoyer ces nouveaux et puissants orages vers le bas sur Tia ?

Bien, il a regardé à lui comme si les Magi avaient en effet fait juste cela. Avec une petite addition à l'histoire ; elle n'a pas regardé à lui comme si ils se préoccupaient avec le petit détail de la coopération et de l'association disposée.

Si les débutants retournés sentaient aussi le mauvais qu'ils ont regardé ? si c'était ce qui était arrivé à Aket-ten ? bien, il n'a pas blâmé son peu un minuscule de ne pas vouloir être emporté une deuxième fois.

Car il a croisé le pont du troisième anneau à la seconde, il a eu la route la plupart du temps à se. Personne n'ont voulu être dehors pendant les pluies ? excepté peut-être les dragons de marais. Il s'est demandé ce qu'étant vidangé jour après jour allait faire à ces débutants. Il pourrait les rendre plus forts, mais il a douté de façon ou d'autre de lui. Il était bien pour les rendre plus faibles, ou les brûler dehors tout à fait. Peut-être il était peu généreux de lui, mais

néanmoins il a eu le sentiment que des tels résultats n'allaient pas contrarier les Magi un bit. Si les Magi avaient des vrais rivaux pour la puissance et l'influence du tout, elle était à ailes. L'affaiblissement à ailes rendrait seulement les Magi plus forts.

Quant au repos, la seule manière de découvrir vraiment n'importe quoi était d'entrer dans le bastion des Magi ?

/As si je suis susceptible de pouvoir partir avec n'importe quoi de pareil ! /hescoffed à se, voûtant son dos contre une rafale du froid,

vent pluie-rempli. /No, seigneur Ya-tiren est exact. L'argent et l'or

détacher les langues et je n'ai pas beaucoup de non plus. /

Ce qu'il /did/ ont, cependant, était une raison d'aller voit seigneur Ya-tiren. Pas manifestement pour découvrir au sujet de la fille de seigneur Ya-tiren's, mais pour rendre compte de l'excellent progrès de son fils. Bien qu'il n'ait rédigé aucun tel rapport semblable des autres aux pères garçons, il y avait un lien spécial d'engagement sur les côtés entre se et le seigneur Ya-tiren, et personne ne penseraient deux fois à Kiron allant verser une visite sur le ménage de son patron pendant une heure si à vide, afin de lui dire que le fils qu'il avait été concerné environ était prospérant et accomplissant le progrès exceptionnel. De sorte qu'ait été ce qu'il allait en apparence faire maintenant.

Il a dit autant au domestique de porte, et son administrateur de seigneurie, et le domestique qui est venu pour l'introduire dans sa présence de seigneurie. Il était

enthousiaste dans son éloge d'Orest, qui a fait chacun des trois domestiques

le sourire, parce que l'Orest était un grand favori parmi eux.

« Kiron, cavalier d'Avatre ! » Seigneur Ya-tiren l'a salué, avec un sourire, car il est entré dans la salle de travail où Ya-tiren lisait attentivement une pile des lettres. Sa seigneurie a eu un chaudronnier brûler près de sa table pour chasser loin le froid.

Sur sa table tenue une lampe fine d'albâtre brûlant gentiment a flairé l'huile.

Le bruit de l'extérieur de pluie a été insonorisé par les murs épais à lui

salle de travail, qui ont été peints avec des scènes de la chasse de canard avec le chat et le faucon. Kiron a rappelé Aket-ten lui indiquer qu'elle « lui a parlé »

les chats et les oiseaux du père pour s'assurer les étaient en bon état pour juste ce sport. « Vient se reposer, et me dit comment mon fils poursuit ! »

Il était plutôt flatteusement pour être invité pour se reposer, comme si il était une égale de Ya-tiren, dans l'âge et dans le rang. Il n'allait pas le laisser aller à sa tête, cependant. Il n'était pas non plus de ces choses, et il n'a eu aucune intention de prétention cette il était. Il a assumé la présidence offerte, bien que, et attendu patiemment tandis que Ya-tiren finissait le rouleau, donnait à sa pointe à tracer quelques instructions, et envoyait l'homme hors de la salle.

« Orest est flourishing, mon seigneur, » Kiron a commencé. « Il est le plus diligent dans ses fonctions. »

« Et dans ses études aussi bien, féliciter Te-transhorizon ; ses précepteurs jamais n'ont été ainsi satisfaits. Je commençais à désespérer au-dessus de lui jusque He /seized/ sur ce désir de devenir un Jouster, mais il semble que étant récompensé avec son souhait lui a donné la motivation qu'il avait manquée jusqu'ici, » seigneur Ya-tiren a dit, avec un sourire, et sans changer l'un ou l'autre sien

l'expression ou sa tonalité de voix, a continué, « et il avait raison être vous

préoccupé par mon plus jeune. Il y a eu des visites et ? pression ? ce que vous étiez correct pour prévoir. J'étais garde enlevée. Je ne serai pas si négligé encore. « Et puis, sans manquer un battement, il a continué, « ainsi quand doit l'oeuf hacher ? Je suppose qu'une fois qu'il fait, je ne verrai pas beaucoup d'Orest. »

Les yeux de seigneur Ya-tiren's ont effleuré, toujours tellement brièvement, à la porte. Kiron a pris cela comme avertissement qu'il pourrait y avoir quelqu'un écoutant là. « Qui est tout à fait vrai, mon seigneur, » il a répondu aussi gaiement, qu'il pourrait. « Et I

croire que les oeufs commenceront à hacher à l'extrémité des pluies, environ. Vous seriez bienvenu pour lui rendre visite, naturellement, si votre

les fonctions vous permettent les loisirs. Les jeunes ont besoin de beaucoup

consolation de leurs mères- porteuses jusqu'à ce qu'ils soient assez vieux pour commencer à s'amuser par le jeu. « 

« Jeu ? Jeu de dragons ? » Ya-tiren dit, momentanément détourné.

Puisque les dragons en général et l'Avatre étaient en particulier les plus chers

des choses au coeur de Kiron, il pourrait toujours être persuadé de parler

elles, ainsi lui ont ciré éloquent au sujet de la façon dont les dragons dociles ? que n'ont pas été dopés et n'engourdissent pas avec, de /tala/et est-ce qu'ainsi les choses exigées à faire quand elles étaient ne combattant pas ou ne volant pas patrouille ? amusé. /I ' m

en commençant à ressembler à du, d'Ari/il a pensé, wryly, comme il a écouté

lui-même babillent. /Dragon a hanté ! /Mais Ya-tiren a donné chaque indication d'intérêt et posé beaucoup de questions intelligentes, jusqu'à ce qu'en conclusion, une relaxation et un clignotement subtiles des yeux aient indiqué à Kiron que l'auditeur invisible était allé.

/Probably était ennuyeux. Aussi bien. Peut-être la prochaine fois que je viens il ne sera pas si vif pour écouter clandestinement. /

« Bien, j'ont pris assez de votre temps, Kiron, » sa seigneurie a indiqué,

signalant que l'entrevue était à une extrémité ? ce qui était, d'une certaine manière,

frustration, parce que le Kiron n'avait appris rien beaucoup au sujet d'Aket-ten. « J'apprécie le temps où vous avez pris pour me dire du progrès de mon fils. »

« C'est non seulement mon plaisir, mon seigneur, » il a dit sincèrement, couvrant sa déception, « c'est mon honneur à faire ainsi. Je suis dans votre dette. »

« Pas du tout, » Ya-tiren a répondu, car Kiron s'est levé et a préparé pour partir.

« Et ? oh, d'ailleurs, » il a ajouté en passant ? /too/ en passant ? comme Kiron était

à mi-chemin à la porte, « je pense que vous le trouverez fortement profitable pour payer une visite au temple de tous les dieux sur cet anneau. Guérisseur ont jeune femelle apprenti là qui, elles indiquent, apprend à traiter les maux des dragons. On lui dit qu'elle est arrivée très récemment. Mes amis là prennent le soin particulier de elle, car elle semble être timide et réclusive.

Elle pourrait tirer bénéfice de votre expérience, et peut-être vous pourriez trouver une manière de la présenter dans le composé du Jousters. »

/The un endroit où les Magi ont peu ou pas de raison d'aller ? /the

Temple de tous les dieux ! /Et en outre, c'était l'un endroit que même les Magi hésiteraient à envahir avec l'intention de traîner quelqu'un

à contrecoeur loin. Il n'était jamais sage d'offenser les guérisseurs ? pour vous pourrait se trouver regarder en vain pour l'aide la prochaine fois que vous avez été blessé ou Illinois. Ou si l'aide était reçue, ce serait le traitement plaisant de /least/ disponible. Les guérisseurs n'ont jamais oublié. Kiron a cintré, mais son sourire de l'arrangement a gagné un sourire de réponse de seigneur Ya-tiren. « Merci de cette information, mon seigneur ; c'est bienvenue de /most/. Je chercherai cet apprenti immédiatement. »

Il a rassemblé son cap de pluie de l'administrateur, et slogged dehors dans le déluge ; le temple était environ un quart de l'anneau loin, et il allait avoir l'abondance de l'heure de penser à sa conversation avec seigneur Ya-tiren sur le chemin là.

Kiron s'est présenté au domestique à la porte de temple, bénissant le fait que la porte a eu un surplomb généreux qui l'a protégé de la pluie. À la différence de presque chaque autre temple dans Alta, celui-ci a eu a

portier, plutôt qu'étant ouvert à n'importe qui qui s'est inquiété pour entrer dans l'antichambre. C'était la différence entre être un endroit où

croyants requis pour être persuadé à l'intérieur et cajolé pour partie avec leurs offres, et être un endroit où ceux qui sont venus à la porte vraiment

nécessaire ce qui était de l'autre côté du portail et jetterait

les offres à celui qui les accepteraient. Mais naturellement, ce n'était pas

vraiment un temple en soi. C'était un endroit où le malade et blessé ont été amenés, et en raison de celui, il a eu besoin d'un portier pour s'assurer que le malade et blessé ont été pris en compte par exactement les personnes concernées dès qu'ils ont franchi le seuil.

En fait, l'endroit a eu plus d'un portier, car Kiron était rapide pour noter. Il y avait celui qui l'a salué ? un domestique, ou peut-être a

esclave, dont le travail doit avoir été d'arrêter le visiteur occasionnel vigoureux et chaleureux ? et plusieurs plus de personnes attendant juste à l'intérieur, se reposant sur un long banc poussé vers le haut contre un mur peint avec des scènes des hommes et des femmes

collecte des herbes. Chacune de ceux attendant était plaquée, peut-être dedans

la déférence pour le temps, dans les tuniques de laine légères pratiques qui sont venues à la longueur de veau, et il n'y avait pas un conseil d'une perruque ou d'une coiffure raffinée parmi elles. Tous ont observé la porte, avec le regard de l'anticipation alerte des chiens environ pour être ont laissé lâchement courir.

L'antichambre était relativement petite, assez petit pour qu'un chaudronnier simple la maintienne raisonnablement chaude. Il a examiné ceux attendant en tant que lui

expliqué ce qui l'avait amené ici au portier. Tous étaient jeunes, cependant peu un plus vieux que lui. Guérisseurs, nouvellement faits ? Patients de attente à porter dedans, parce que sommation pressante pour ces trop malade ou blessé pour se déplacer ?

Cette conjecture a été soutenue dehors un moment plus tard, quand un esclave de halètement est arrivé avec un message de grande maladie, et a laissé un battement de coeur plus tard avec un des gardes d'enfants de banc, de la pluie cap-enwrapped et d'une boîte de médecines et

instruments à disposition.

La propre enquête de Kiron après que « le guérisseur de dragon d'apprenti » ait apporté un signe d'assentiment et une invitation de prendre le siège juste a évacué. Maintenant il s'est trouvé faire face à un mur peint avec des scènes de plus de préparation d'hommes et de femmes

médecines. Au moins ce n'était pas des scènes des guérisseurs travaillant aux patients. Il a regardé la peinture pendant un moment, puis a décidé fixement qu'il vraiment n'a pas voulu savoir ce qui est entré dans certaines de ces médecines et a laissé tomber ses yeux pour regarder fixement le grès poli du plancher. Il n'a pas fait doit

le contempler pour longtemps, cependant. L'esclave que le portier a envoyé outre de retourner rapidement, et montré du doigt lui à suivre.

Ils ont traversé une porte dans le mur droit de l'antichambre. À son soulagement, ils ne sont pas allés n'importe où près des secteurs de traitement. Un garçon de dragon a rapidement développé un estomac fort, mais Kiron a eu le sentiment incommode que son « estomac fort » ne serait pas preuve contre certains des aspects plus désagréables de la maladie et les dommages humains et son traitement.

Au lieu de cela, l'esclave l'a mené par le sanctuaire avec sa rangée sur la rangée des statues et des tombeaux, aucune très grande, mais tout a soigneusement tendu et chacun avec une offre des fleurs ou de l'encens devant lui. C'était un peu déconcertant pour voir toutes ces statues ensemble, et réalise juste combien de dieux l'Altans ont adoré. Il n'y avait aucune fenêtre ici ; la salle a été allumée par alimenté au fuel, les lampes d'albâtre qui ont dégagé une lueur chaude.

le plafond a été peint dans l'image du ciel de nuit, et les colonnes en tant que /latas/ géant fleurit. Elles ont passé en bas du bas-côté principal et par une petite porte de l'autre côté de la salle. Elle n'avait pas exactement été

caché, mais à moins qu'il ait su quoi rechercher, il ayez été plutôt difficile de trouver vous, parce que il était au milieu d'une peinture de mur de la porte dans la chambre de jugement où les coeurs des morts ont été pesés. Ainsi, en fait, il a ressemblé à une porte ? une porte peinte.

Son évaluation de l'habileté des guérisseurs a monté.

De l'autre côté étaient ce qui étaient clairement les quarts privés des guérisseurs ;

les couloirs tranquilles et faibles ont garni des portes fermées, peintes avec un long,

scène continue de fleuve qui n'a montré aucun humain, seulement oiseau, animal, et poisson. Et en conclusion, après beaucoup de traversée des couloirs, l'esclave l'a amené à une petite salle donnant sur une cour avec une piscine de /latas/ au milieu de lui. Il a eu une position large de porte ouverte et de l'autre côté, une fenêtre par laquelle la piscine était évidente par les rideaux de la pluie.

Une chaise s'est tenue près de la fenêtre, et c'était tout qu'il pourrait voir de la salle d'où il s'est tenu.

Et assis dans la chaise, la lecture d'un rouleau (car il pourrait avoir prévu) était Aket-ten. Comment il a su elle était elle, il ne pourrait pas avoir dit, parce que la dame dans la chaise n'était rien comme la fille il a su.

Elle, qui a favorisé le plus simple des robes longues et des tuniques, et a porté son short de cheveux, avait été ? bien, la seule limite appropriée était /transformed/ ? plutôt complètement. La perruque qu'elle a portée était une copie de la coiffure « royale »

autrefois folâtré par Toreth, fait de milliers de tresses minuscules, chacun

terminaison dans trois perles : un lapis, une turquoise, et un or. Été allé a son collier de à ailes ; dans son endroit était un collier d'or, des lapis, et de la turquoise sans des représentations tissées dans lui. Elle a utilisé une robe longue de laine légère a teint un bleu d'indigo foncé qui s'est accroché à son corps, et un manteau de laine blanc a brodé avec des fleurs de /latas/ tirées autour de elle

épaules contre le froid. En fait, elle a porté plus de bijoux qu'il s'est jamais rappelé la porter avant ; boucles d'oreille, une ceinture perlée qui a assorti le collier, un bandeau perlé au-dessus de la perruque, brassards, wristbands….

Cette robe a prouvé plutôt disconcertingly qu'elle n'était pas la « petite fille » que son frère a pensée qu'elle était.

Quant à son visage ? quand est-ce qu'elle a-t-elle regardé vers le haut le bruit de leurs marchepieds dans sa porte, il a vu qu'elle ? qui a à peine eu la patience pour la permettre

domestiques pour rayer ses yeux d'un matin ? a maintenant eu un ensemble complet de maquillage ;

kohl complet rayant aux yeux, malachite en poudre aux couvercles,

joues rougies, lèvres rougies ?

S'il n'avait pas, de /known/par de l'alchimie intérieure, que c'était Aket-ten, il ne l'aurait pas identifiée probablement. Ce qui était, après tout, le point.

Si ceux qui la recherchaient faisaient appel à la pensée au sujet comme de quel Aket-ten était, elles juste pourraient aller la rechercher parmi les esclaves et

domestiques. Mais ils ne rechercheraient jamais une bonne jeune dame, et même si ils ont cru que cette dame était vraiment Aket-ten, ils hésiteraient à saisir quelqu'un habillé de la façon d'une dame de rang et de privilège.

Mais elle a sauté à ses pieds et jeté lui des bras autour de son cou le moment où il est entré dans la salle, le rouleau elle avait été lecture jetée de côté comme un peu de chute. « Kiron ! » elle a sangloté dans son oreille, car l'esclave a pris

lui-même discrètement dehors. « Oh, Kiron ! Je suis si heureux vous êtes venu ! Ah, merci, merci ? »

Sa première impulsion était de soulever ses bras de autour de sa gorge, mais sa seconde était de mettre ses propres autour de elle et a laissé son cri. Il a suivi

par sur la deuxième impulsion. /I/ /don ' t savent ce qui est été, de événement/il a pensé, comme surprise tournée à une colère de combustion lente, /But/ /Aket-ten n'effraye pas facilement, et elle a effrayé. /Il a su que qui il était c'était responsable, naturellement.

Les Magi. Son père avait dit quelque chose au sujet de la « pression. » La crainte d'Aket-ten lui a indiqué juste combien de pression là doit avoir été.

C'était une chose très bonne qui sa robe était une bleu-foncé, parce que le kohl rayant ses yeux courait bientôt en bas de ses joues dans les stries, et aurait ruiné une robe blanche. Il a juste laissé son cri ; elle avait évidemment eu un mauvais couple des jours. Et après un moment, il a commencé à avoir plaisir à la tenir, malgré sa détresse évidente. Elle lui a fait la sensation

inopinément fort et protecteur et capable. Elle l'a fait

sensation ? expectedly ? très fâché contre celui qui l'avait effrayée ainsi. Et est-ce que là certains étaient des sensations plutôt nouvelles et entièrement plaisantes remuant qu'il ne pourrait pas tout à fait mettre un nom à ?

En conclusion, c'était elle qui s'est à contre-coeur désengagée de ses bras et frotté à ses yeux avec le dos de sa main (rendant les dommages à son maquillage beaucoup plus mauvais). Elle a regardé vers le bas le désordre sur sa main et a grimacé.

« Marit-ka va me tuer, » elle a dit tristement. « Après tout ce travail ? »

« Marit-ka va juste devoir le faire plus de, » il a répondu, et orienté lui plus d'à la chaise qu'elle s'était reposée sur quand il est entré. Il l'a reposée avalent là-dessus, ont regardé environ pour un morceau de tissu, repéré une serviette près d'un bassin vide sur une petite table tout près, et l'ont enlevée pour la tenir sous la pluie se renversant vers le bas dans la cour. Quand elle a été imbibée, il l'a apportée dedans et, avec l'expertise de quelqu'un qui avait entretenu la peau de doux et d'offre d'un dragonet pendant une année, frottée toute les

maquillage strié et ruiné de son visage, faisant attention pour obtenir tous les malachite et kohl de autour de ses yeux red-rimmed et gonflés. Il est sorti encore pour plus de la pluie froide, rinçant la serviette aussi bien que il a pu, et a baigné ses yeux encore. Elle l'a laissé, se tenant toujours sous ses mains, ses propres étreints dans son recouvrement, elle en arrière rigide.

« Là, » il a dit enfin, regardant son ouvrage. « J'ai au moins Marit-ka gauche avec une surface propre à peindre. Maintenant, pourquoi vous ne me dites pas ce que s'était avéré justement te transformer le tour en grand fleuve de mère en inondation ? »

Elle a ri nerveusement faiblement à cela, qu'il a prise comme bon signe. « Ce n'est pas tellement que quelque chose /happened, »/elle a indiqué enfin. « Il est celui ? Engendrer a eu les visiteurs de visiteurs, méchants et importants demandant après moi, et après il a été effrayé. Je n'ai jamais vu le père effrayé avant. C'était la première fois qu'ils sont venus, et il était exact après vous m'a apporté la maison, comme si ils ont su où j'étais allé. »

Kiron a pensé en privé que la raison Aket-ten ne l'avait jamais vue

le sembler de père effrayé était probablement seulement parce qu'Aket-ten n'a pas eu

réellement regardant ? ou bien, parce que seigneur Ya-tiren ne s'était avant jamais porté à la connaissance des hommes impitoyables. Il a semblé vivre une vie tranquille, là en sa villa, aussi éloigné du monde qu'il était

possible à un seigneur débarqué d'être. Bien, le monde a eu s'imposer venu. Il était probablement autant d'un choc à lui car il avait été à sa fille.

Mais il n'en a dit aucune de ceci à Aket-ten. « Ce qui un peu visiteurs ? » il a demandé.

« Qu'ont-ils dit ? Et ce qui ont fait seigneur Ya-tiren font ? » Il s'est demandé si les Magi avaient envoyé quelqu'un d'autre pour effectuer leurs sales travaux ? ou s'ils avaient été l'action noble du haut rangue en leur nom.

« Les Magi sont venus eux-mêmes, » elle a répondu, et a frissonné. « Les mêmes qui sont venus pour moi que jour vous m'avez sauvé. C'était quand le père était

effrayé ; Je ne sais pas ce qu'il a dit, mais était probablement il ce que je lui ai dit de leur dire, que j'étais Illinois. Le jour suivant, ils sont venus encore. Ils ont voulu savoir si j'étais là, et quand le père leur a dit j'étais toujours défectuosité, ils ont voulu savoir la défectuosité de /how/, et quand j'irais bien, et ce qui avaient exactement tort avec moi. « Elle a rincé. « J'ai le regard fixe prévoyant, et ? oh ? J'ai peur je l'aie employé quand j'ai su qu'ils étaient dans la maison

deuxième fois. J'ai voulu savoir ce que /they/ a voulu. « 

Il a gesticulé. « Qui est seulement sage, » il lui a dit. « Seigneur Ya-tiren signifié probablement bien, essayant de vous protéger contre savoir ce qu'ils ont dit à lui, mais moi ne pensent pas qu'il vous faisait toutes les faveurs. Il était bien mieux pour que vous sachiez juste les mauvaises choses étaient. Ainsi, continuer. Ce qui a fait seigneur Ya-tiren pour indiquer à eux ? »

Elle a frotté ses yeux encore ; en dépit de ses services, ils regardaient toujours très le rouge et la blessure. « Je pense qu'il a demandé un de ses Guérisseur-amis du conseil sur quoi dire. Il a dit que c'était les ennuis de la femme, le genre de chose qui a obtenu Afre-tatef envoyé à la maison il y a quelques lunes. Ils ont voulu savoir avant pourquoi je n'avais jamais montré aucun signe de lui, il ont obtenu irrités et dit, est-ce que « comment je vais à savoir ? Je suis seulement un père, pas un guérisseur ou à ailes !  » Alors il leur a dit qu'il m'avait envoyé à ma tante sur le domaine de son mari

en dehors du septième canal pour un repos. Que peut-être je serais de retour, et peut-être je pas, et il a tout dépendu de la façon dont les dieux ont traité le mon

ennuis. Alors il a essayé de leur demander que pourquoi /they/ étaient si intéressé par à ailes quand je ne m'exerçais pas pour être Magus, et c'était quand ils sont devenus très méchants. « Elle a frissonné encore. « Il n'était pas quelque chose qui ils

dit, c'était la manière dont ils l'ont dit. Ce père doit être sûr de prendre bien soin de moi, parce que les débutants comme moi étaient importants pour

la protection d'Alta, et la grande ont pris la protection d'Alta très au sérieux, et est-ce que cela je n'étais pas simplement sa fille, j'étais une ressource qu'il se tenait en confiance pour tout l'Alta et ? bien, plus de choses aiment cela. « 

« Je peux imaginer, » Kiron a indiqué sinistrement et, en fait, il pourrait. Bien qu'il n'ait jamais été sur le mauvais côté d'un tel traitement, dans aucune petite partie parce que n'importe qui qui a voulu l'intimider était habituellement parfaitement libre pour le battre sanglant, il avait vu cette sorte de chose au travail. « Beaux pots que vous avez. Ce serait une honte si on les heurte étaient à tous parce que vous n'avez pas eu quelqu'un autour pour garder un oeil sur eux pour vous. » « Le Headman du village voudrait vraiment cette faveur. Vous ne voudriez pas à

le décevoir. « « Vous savez que les gens sont entrés dans l'ennui plus de moins. » Un « tel problème votre fils est ? tout qu'il prendrait est un davantage

la plainte et qui sait ce qui arriverait à lui ? « Oh, oui, il a su la tonalité soyeuse, le regard fixe innocent, le couteau caché sous le tissu, la menace qui n'a été jamais impliquée de telle manière qu'elle ait été évidente à

n'importe qui exceptent la personne qui a été menacée.

« De toute façon, /you/ avait déjà averti le père, et je me cachais déjà dans les quarts des domestiques. Et dès qu'il était sûr qu'ils ont été allés, son ami m'a passé en contrebande ici. » Elle a reniflé. « Je suis censé apprendre comment guérir des dragons. En fait, je suis. J'ai pensé tant que j'étais ici, je pourrais aussi bien le faire. »

Il a souri à elle, à estimer qu'un tapotement sur le chef ou elle en arrière ne serait pas bien à l'heure actuelle accepté, et à n'importe quoi ? puits ? réchauffeur ? pourrait mener

quelque part il n'était pas encore sûr il a voulu aller. « Bon pour vous ! Et cela me donne chaque excuse pour venir visite vous ! »

Elle a éclairé à celle. « Il fait, ne fait pas il ! Cela est été le plus mauvais de lui, il est ainsi /lonely/ ? »

« Nous l'attendrons juste jusqu'à ce que les Magi aient abandonné sur vous revenant jamais, » lui avons dit avec douceur. « Puis peut-être nous pouvons vous rapporter comme vous et nous pouvez dire que vos cadeaux tous ont disparu. Pourraient les Magi dire si vos cadeaux étaient allés ? »

Elle a froncé les sourcils. « Probablement pas. L'autre s'est envolé ceux pourrait, mais ? mais peut-être je pourrais les cacher. » Alors elle a regardé comme si elle allait éclater dans

larmes encore. « Oh, ce /isn ' t juste ! /Je me suis exercé tellement dur pour développer mes cadeaux, et maintenant ? »

« Je n'ai pas dit de ne pas les employer » qu'il a précisés. « Juste ne pas faire les Magi vous connaître les ont toujours. » Il a rayé sa tête dans la pensée. « Vous savez, vous pourriez dire que votre tante vous a enseigné à guérir des animaux, et nous pouvons

vous amener dedans aider avec les dragons. Les Magi ne viennent autour presque jamais les dragons ; Je ne pense pas qu'ils les aiment, beaucoup. Comment est-ce que cela vous frappe ? « 

Elle a soupiré. « Je suppose que ceci doit être mon épreuve, » elle a dit, tristement. « Elle se sent certainement comme une épreuve. Et les dieux envoient des chaque à ailes une sorte différente. »

« Puis là vous êtes, cela est probablement exactement ce qui est il, » lui avez convenu, décidant que cela le tapotement de ses mains serait probablement tout exact. « Uh ? vous pensez les Magi avez eu n'importe quelle idée que votre père se trouvait ? »

À son soulagement, elle a secoué sa tête. « Ils n'ont pas cette sorte de

puissance, « elle a dit fermement. « Je /know./ je penserais qui est une raison pour laquelle ils ont besoin de nous. Et quand il veut être, le père est très bon pour le mensonge. »

Dans son intéret, il a espéré ainsi.

Il est resté avec elle tant que il pourrait sans interférer ses propres fonctions, et quand il est parti, elle était plus de son vieil individu animated,

déterminé à faire le meilleur de son « épreuve » en apprenant toute elle pourrait au sujet des dragons et des choses qui pourraient les blesser ou les rendre en difficulté. Elle avait admis à lui qu'en ce moment, il n'y avait pas vraiment quelque chose que l'aîné l'un des s'est envolé ceux pourrait l'enseigner au sujet des cadeaux que les dieux l'avaient donnée ; elle avait été dite dans la confiance qu'elle était non seulement l'orateur animal le plus fort là était, mais était susceptible d'être l'oeil prévoyant le plus précis de sa génération, et que ce qui elle a eu besoin de plus que quelque chose était pratique.

« Je peux pratiquer ici aussi bien que n'importe où ailleurs, » elle a dit après un moment.

« Améliorer peut-être. Je peux toujours aider ceux qui guérissent des animaux en découvrant ce que se sentent les animaux. »

Il l'avait encouragée à suivre ce chemin ; plus qu'elle devait occuper son esprit, moins seule elle serait. Aket-ten n'a pas eu le même talent pour la fabrication des amis qu'Orest a faits, mais elle était toujours disposée et désireuse à aider, et il n'a pas pensé qu'il serait très longtemps avant

Les guérisseurs la protégeaient pour son propre individu et pas comme faveur à son père.

Mais il y avait un grand beaucoup de pensées inconfortables qui se sont produites à lui car il a marché lourdement par la pluie, traversant en arrière le pont au

Le composé de Jousters sur le troisième anneau.

Si, en tant que He pensait, les Magi grillaient les cadeaux des débutants avec leur exploitation impitoyable de leurs puissances, celle expliquées en partie pourquoi ils étaient si intéressés à obtenir Aket-ten de nouveau dans leurs mains.

D'abord, elle a probablement représenté beaucoup de force crue pour leurs charmes. En second lieu, et ceci pourrait être le plus important des deux raisons, elles a eu chaque raison à /want/ de la brûler dehors.

Il, nécessairement, avait appris plus au sujet de la structure politique d'Alta récemment. Il aurait été difficile pas à, avec un prince et le successeur le plus susceptible à grand le courant en tant qu'un de ses stagiaires.

Les choses ont juste sorti dans la conversation, et l'une chose qui l'avait frappé davantage que toute autre chose était que les Magi étaient devenus très, très

puissant dans cette terre. Tout sauf une des positions consultatives qui avaient été par le passé tenues par Priests ont été maintenant tenus par Magi.

Il lui a semblé probablement que la dernière chose qu'elles ont voulue était pour quelqu'un qui avait été doué avec des visions fiables du futur pour devenir complètement à ailes ? pour celui quelqu'un pourrait conseiller les grands sans la considération pour n'importe quoi autre que ce qui il ? ou elle ? Scie. Cela prendrait un morceau juste de puissance hors de leurs mains, et les laisse vulnérables à la contradiction au Conseil toutes les fois qu'il y avait des choses qu'elles ont voulues fait, actions elles ont voulues pris, qui pourraient être contraires à ce qui était vraiment le meilleur pour Alta. Ni était il en particulier dans leur intérêt d'avoir quelqu'un qui pourrait voir ce qui continuait dans Tia et sur le reportage de frontière

directement à les grands ? pas quand les Magi ont voulu des rapports de la façon dont leurs charmes décimaient l'ennemi où il l'a blessé plus, si ces rapports étaient vrais. La toute dernière chose qu'ils ont voulue était quelqu'un qui pourrait indiquer, définitivement, que ce que les Magi faisaient était la plupart du temps

affectant le sort de pauvres fermiers qui ont eu très peu à faire avec la guerre.

Pas, ce n'était pas quelque chose qui les rendrait très heureux. Il a souhaité qu'il ait eu quelqu'un qu'il pourrait confier dedans et demander le conseil de….

Franchement, il a souhaité qu'Ari ait été autour.

/But qui n'est pas possible,/il s'est rappelé. temps de s de /It ' de commencer

pensée sur vos propres. /

Bien, il y avait une chose qu'il pourrait faire. Il pourrait commencer à s'instruire complètement sur les détails complexes de la façon dont des choses ont été courues dans Alta ? combien puissance les Magi ont eue par exemple et avec combien le grand coûtait pour les laisser partir.

Et il a eu juste la personne pour l'aider avec cela ?

Prince Toreth.

Si, naturellement, il pourrait faire ainsi sans trahir ses sentiments sur le sujet. Mais d'autre part encore, il a eu beaucoup de pratique en cachant le sien

sentiments. Avec la chance, toute cette pratique le tiendrait à la bonne place maintenant.

/On l'autre main, Toreth n'a jamais montré n'importe quel signe d'être fanatique du, de Magi/il s'est rappelé. /I/ /wonder s'il est possible que je trouverai un allié là ? /

« Les Magi ? » Kiron a commencé, dans aussi occasionnel une tonalité qu'il pourrait contrôler.

Toreth était au milieu de tourner son oeuf ; Kiron était dans le stylo avec lui sur le prétexte de le surveiller.

« Au juste ce qui sont elles, quoi qu'il en soit ? » il a continué, comme Toreth a fini

quart de tour. « Sans compter que les personnes qui ont créé l'oeil, je veux dire ? »

Toreth a arrangé son oeuf de nouveau dans le sable, a couvert tout sauf le dessus même de sable chaud, et lui a donné un regard opaque. « Pourquoi êtes vous si curieux

au sujet des Magi ? « 

« Puisqu'ils n'existent pas dans Tia, et c'est où j'ai vécu la majeure partie de ma vie, » Kiron a répondu, essayant de regarder aussi innocent que possible. « Tous les magiciens là sont dans les sacerdoces de plusieurs temples. Alors je viens ici, et là les Magi sont, dans leur juste de forteresse à côté des grands ceux palais, et ? » il a gesticulé. « Et il y a l'oeil, naturellement. »

« Oh, oui. L'oeil. » La tonalité aigre de la voix de Toreth a fait le clignotement de Kiron.

« L'oeil ? ce qui, comme nous sommes dits, est notre protection. Comme les Magi ont

montré nous tellement soigneusement, elle peut frapper n'importe où l'extérieur le premier canal, ainsi nous ne devons jamais craindre l'invasion. « 

« Je dois admettre, ce me tracasse, » Kiron a répondu, sentir sa manière très lentement. « Le point pour arrêter des envahisseurs n'est-il pas au septième canal ? Ce qui est le point de laisser chacun savoir qu'il peut faire les mêmes dommages plus étroits dedans ? »

Toreth a regardé un point au-dessus de l'épaule de Kiron. Kiron a su ce qui était

là ? l'île centrale. Et même si Toreth ne pourrait pas voir le palais et la tour de la sagesse jetant un coup d'oeil au-dessus des murs parce que les tentes avaient été tirées contre la pluie, elles toutes les deux ont su ce qui était là.

AGENCE GUYARD

« Oh, oui, » Toreth a respiré doucement. « Et mes cousins sont personne à charge de /so/ sur les Magi et leur avocat-conseil sage ? l'avocat-conseil qui nous a faits perdre plus de terre à Tia chaque année. L'avocat-conseil qui nous indique pour clôturer le notre

les portes au commerce d'extérieur parce que le commerce apporte le changement, et les Magi veulent que les choses dans la ville d'Alta demeurent les mêmes. Les Magi, qui exigent tellement, et donnent tellement peu en échange….« 

« Mais l'oeil, » Kiron a osé.

Toreth a ri durement. « Ils ne l'ont jamais employé pour défendre la ville.

Ils n'ont jamais réussi à créer un second. Ils réclament le vieil ne peuvent pas être déplacés. Mais ? » sa voix a chuté à un grondement, « ? mais la moitié des impôts de la ville entre dans les coffres des Magi. »

C'était un choc. Kiron a regardé fixement lui, pas tout à fait croyant ce qu'il vient d'apprendre. « Sûrement pas ? »

« Sûrement, » Toreth l'a contredit. « Et toutes les fois que quelqu'un poursuit pour la paix, ou un conseiller propose qu'il pourrait être temps pour que les Magi aient a

peu moins de revenu de la ville, les Magi sont dans les grands ceux des oreilles, chuchotant, les rappelant des maux passés, les persuadant de la future gloire, egging les dans une fièvre patriotique. Ah, oui. J'ai été là et l'ai entendue pour me. « 

« Mais eux fonctionnent pour le bien d'Alta ? » Kiron a osé.

Toreth s'est tenu directement haut et regardé directement dans les yeux de Kiron. « Faire

ils ? Je n'ai vu aucune évidence de cela. Ces orages qu'ils envoient vers le bas dans Tia ? affaiblissent-ils réellement les forces de Tian ? Ou sont ils simplement

rendant des personnes malheureuses et augmentation de leur détermination pour nous écraser ?

D'autres ont suggéré qu'il soit plus efficace pour que les Magi accompagnent notre armée ? ne jamais m'avoir vu Magus simple dans les rangs. Ah, les Magi /do/ tâchent le plus vigoureusement ? pour le bien des Magi. Et de tard, j'ai entendu des contes inconfortables des visites au temple des jumeaux. « Il a soulevé un sourcil. « Mais peut-être /you/ savent plus à ce sujet qu'I ? »

« Venir au stylo d'Avatre, » Kiron a indiqué, composant son esprit l'instant.

« Je voudrais discuter quelques choses avec vous. »

Toreth a souri. « J'ai plutôt espéré que vous. »

*NINE*

KIRON a déplacé le chaudronnier plus près de leur coin ; il n'a pas allumé une lampe, cependant. « Les grands n'ordonnent pas dans Alta, » a dit Toreth brusquement, quand lui et Kiron avaient arrangé dans le coin de la pièce de Kiron outre du stylo d'Avatre, un coin où il ne serait pas évident que la salle ait été égale

occupé. « Les Magi font. »

Ils chacun avaient pris un coussin et avaient arrangé avec leurs dos au mur. La pluie a battu du tambour sur le toit, et le tonnerre éloigné a grondé ; intérieur, Toreth s'était laissé tomber facilement dans la pointe à tracer droite, maintien d'agenouillement, alors que Kiron croisait ses jambes sous lui et mettait son dos contre

mur, le meilleur de regarder le prince dans le visage. Il n'y avait pas beaucoup de lumière venant de la porte et des fentes d'air de plafond-taille, mais elle devrait faire. Tandis que ce rapport ne venait pas en tant que complet étonner à

Kiron, la connaissance a eu un bord amer à lui. « Je pense que j'avais commencé à voir la forme de ceci, » il ai admis. « Néanmoins, c'est audition malade.

Combien de temps, vous pensez ? »

Toreth a grimacé, et a gesticulé. « Il est difficile de dire quand ; la putréfaction ne place dedans jamais d'un seul trait. L'arbre dans votre jardin regarde un peu minable, mais vous

penser, « oh, il est juste ceci ou celui, » et lui ne vous concerne pas vraiment jusqu'à ce que l'orage vienne et il heurte le toit de votre maison, et vous voyez que c'était intérieur tout creux, érodé. Il a probablement commencé avant que mon great-grandfather ait été né. Je vous dirai que quelque chose que vous, qui sont nouveau-venez à Alta, n'avez pas su. Les grands qui se reposent actuellement dans les trônes jumeaux sont bien plus de soixante-dix inondations dans l'âge. « 

« Qui vieux ? » Kiron a hurlé, choqué. Dans son village, la personne la plus âgée n'était pas plus de cinquante quand il est mort. Les la plupart étaient chanceuses pour atteindre

quarante. Wedded à quatorze ou à quinze, ils verraient certainement le premier de leurs enfants nés, et est-ce que que plus n'importe qui ont eu besoin ?

Toreth a incliné la tête. « Et les grands avant qu'ils aient été près de quatre-vingts quand ils sont morts. Et celui avant /them était quatre-vingt-dix. »

« Mais ? » Le front de Kiron froissé comme il a essayé de rappeler de faibles mémoires de

adultes parlant d'autres adultes ? repérage des générations ? disant, « et le so-and-so de vieil homme doit avoir été ? » « L'homme le plus âgé /I/ jamais entendu parler n'était pas plus de soixante, et ? »

Le prince s'est penché en avant attentivement. « Et ce qui vous diriez si vous étiez un gouverneur, et Magus est venu à vous et dit, « je peux vous faire vis pour voir vos grand-grand-enfants. » Qu'accorderiez-vous à un homme qui pourrait t'offrir cela ? Une position comme conseiller ? Un siège de conseil ? Le poteau de

Vizier ? Positions pour ses amis ? Et si ces personnes étaient les mêmes qui ont créé une arme qui a absolument signifié que cette ville pourrait /never/ être prise par des ennemis ? Que lui donneriez-vous alors ? Si tout qu'il a voulu était de prendre une partie du fardeau de la règle de vous, et vous laisse pour traiter seulement les aspects plaisants des trônes jumeaux ? « 

Kiron a clignoté. « Est que la manière de lui, puis ? » il a demandé doucement, se sentant que la crainte volent au-dessus de lui.

Toreth a pincé le pont de son nez comme si sa tête l'a fait souffrir. « Je n'ai aucune preuve, » il ai admis. « Je n'ai pas même une rumeur. Mais à un certain point

il y a trois cents ans, les Magi ont commencé à vivre pour voir quatre-vingts, quatre-vingt-dix, ou même cent inondations. Et au sujet d'une génération plus tard, la grande d'Alta a fait la même chose. Kaleth a recherché les disques, et du temps que le grand a commencé à voir de telles longues années, les Magi ont eu

dire de plus en plus dans les choses, jusqu'ici ? « Il a gesticulé. Est-ce que « qu'un homme veut, si vous lui demandez qu'et il répond sans pensée ? Richesse, puissance, et une longue vie. Les grands ont toujours eu les deux premiers.

Maintenant, pour les trois derniers règnes, ils ont la seconde. Et tout qu'ils ont dû abandonner, » sa voix tournée raillerie, « était petit /responsibility.  »/

Kiron a essayé de compter en hausse les années dans sa tête. « Toreth ? il te semble que la guerre entre Alta et Tia a commencé au sujet de ce temps ? »

Les yeux de Toreth rétrécis. « En fait, » il a dit lentement, « il fait.

Il y a une pensée dans votre tête. Ce qui est lui ? »

« Les Magi peuvent prendre la chaleur d'un endroit où elle n'est pas voulue, et mis lui dans les sables de nos stylos, » il a dit, sentant sa manière au coeur de la pensée. « Mais où on obtient-il des années supplémentaires de la vie ? Sauf que dans la guerre…. »

Toreth a basculé en arrière sur ses talons, yeux au loin. « J'aime cette pensée pas du tout ! » il a dit, et bien que c'ait été un chuchotement, le choc dans sa tonalité l'a faite en tant que « fort » comme cri.

« Pas plus ne font I, » Kiron a répondu sinistrement. « Mais lui est à sens unique « pour profiter » d'une guerre. »

« Il y a d'autres, » Toreth a indiqué, après un long silence. « Pourtant étaient I pour examiner des choses de manière approfondie, je doutent pas de que je devrais trouver les mains des Magi tendues là, aussi. Elles sont les hommes riches ; assez riche pour être

au-dessus des choses telles que le seul sang noble. Et quand on a les oreilles de les grandes, il y a beaucoup de manières d'obtenir plus de richesse. Leur est

ombrager la puissance, mais les ombres peuvent tenir beaucoup de choses. « 

Kiron a pensé silencieusement à toutes les manières dont on pourrait profiter de la guerre.

La fabrication des armes, certainement. L'approvisionnement en tentes, de nourriture pour l'armée, des chevaux, de l'autre vitesse, de faire cuire des pots à la toile pour

bandages. Et il s'est demandé ; certainement le grand de Tia était un homme sans années plus que moyennes, et il n'y avait aucun Magi en tant que tel dans Tia. Mais l'a eu non entendu parler un certain conseiller, un petit homme, un homme astucieux, un homme à qui le grand a écouté plus souvent que d'autres, qui a eu

remarquablement servi dans la même capacité au père de /his/, et le père de son père ? Combien de temps avant que le conseiller a chuchoté dans l'oreille du Tian, et a été observé et cru ? étant, en fait, sa propre meilleure évidence ?

Il ne pourrait pas être sûr. La pensée lui a fait Illinois.

Elle a également eu une logique terrible. Comment autrement expliquer quelque chose aussi insensée que cette guerre, à moins que quelqu'un ait profité par elle ?

« Je me demande qui l'a commencée. » Un carillon de tonnerre a ponctué la question.

Il n'a pas réalisé il avait dit que les mots à haute voix jusque He ont vu le shrug de Toreth.

« Je ne pense pas qu'il importe maintenant, » Toreth ai répondu. « La question est, comment l'arrêter ? »

Les mots ont frappé Kiron comme une brique dure, et l'ont stupéfié presque As

complètement. De nouveau, il a parlé sans pensée, car son esprit a mis

poignées de peu des pensées disparates ensemble. « À condition que le Tians ont plus de Jousters que nous, il n'y a que rien /Altans/ peut faire pour l'arrêter.

Si la guerre étaient d'homme à homme combattu ? »

« Alors ils pourraient avancer pas plus loin, et pourraient être conduits en arrière. » Toreth a incliné la tête avec approbation. « Kaleth pense que si l'avantage de Tian Jouster pourrait être annulé, de sorte que nous avons pu dire à nos personnes « il n'y a pas plus à craindre du Jousters de Tia, nous a laissés ont une trêve, » puis n'importe ce qu'a été chuchoté dans laquelle l'oreille, le semblable d'Altans, commun et noble, soutiendrait une trêve. Les prêtres soutiendraient une trêve ; aucun peu de eux n'a perdu des frères, des pères, et des enfants aux armées. Si les prêtres étaient unis, et les grands la stimulant, même les Magi n'oseraient pas s'opposer à elle. Et il croit que si le Tian Jousters n'ordonnait plus les cieux, cela qu'ils pourraient plus ne descendre sur un village et le terroriser, puis le Tians commencerait à penser sur la possibilité qu'il pourrait bientôt être l'un de leurs villages qui est servi le même plat, et soutenir une trêve. « 

« Mais lesquels de ceux qui empoisonnent des puits et brûlent des champs par nuit ? » Kiron a demandé à contre-coeur.

Toreth a soupiré. « Nous n'avions pas pensé cela loin, » il avons admis. « Mais nous avons un début. Et le grand est vieux. Ils ne se développent pas plus jeunes, et les années volées ne sont pas des années saines, elles prolongent seulement la vie, pour ne pas tourner en arrière les sables du temps. Par la suite, Kaleth et moi prendrons leurs endroits, et

puis ? « ses yeux ont brillé.  » ? alors les Magi ont eu le meilleur regard à eux-mêmes. Nous ne serons pas trichés par des promesses des années volées. Nous ne sommes pas avides. Nous nous contenterons avec la puissance et la richesse, et laissons les dieux envoyer aussi longtemps une vie qu'ils peuvent. « 

« Et en attendant ? » Kiron a demandé.

Le prince a incliné sa tête au côté et a gesticulé. « Nous pensons. Nous prévoyons.

Nous recueillons des amis pour nous soutenir quand le moment vient. Des amis des sortes de /all/, » il a ajouté clairement.

De nouveau, Kiron s'est senti comme si il avait été stupéfié, car les morceaux sont venus ensemble. « Comme une aile d'une nouvelle sorte de Jouster ? » il a demandé sèchement. « Suis je dure ? »

Toreth a ri, bien que c'ait été un rire avec beaucoup d'ironie dans lui. « Non, pas tout à fait. Est Orest à faire confiance, vous pensent ? »

« Avec ma vie, oui, » il a répondu honnêtement. « Avec mon secret ? Je ne suis pas aussi sûr. »

Toreth a secoué sa tête avec railler-tristesse. « Bavarde plus mauvaise qu'une fille, celle-là. Peut-être le relèvement d'un dragonet l'affermira. En ce moment, je ferais confiance plutôt à sa soeur. Et je souhaite qu'elle aient été l'un de nous ; elle a le sens, cet Aket-ten, et elle est aussi bonne un disciple que mon frère. Et si elle se développe dans la promesse de ses puissances ? Je pourrais faire bien plus mauvais qu'ont à ailes prévoyant qui n'a pas peur pour parler la vérité en tant que

conseiller. J'espère qu'elle récupère de sa maladie et revient à la ville bientôt. « 

Elle était sur le bout de la langue de Kiron pour dire au prince la vérité au sujet d'Aket-ten, mais il l'a mordu en arrière. Ce serait un mauvais moment de renverser quelqu'un d'autre secret. Néanmoins ? « Je pourrais trouver quelqu'un comme utile, » il a dit à la place. « Un guérisseur, peut-être. J'ai un ami dans le temple de tous les dieux. »

« « La confiance votre épouse avec votre ménage, votre frère avec votre bourse, et un guérisseur avec tous, » « Toreth a cité le vieux proverbe. « Un guérisseur serait une bonne addition à notre cadre. »

« Bien, j'attendrai et parlerai avec elle, et peut-être te l'amène.  » Kiron a décidé de commettre à pas plus que cela.

« Oh, /she/ est lui ? Vous jeune chacal astucieux ! » Toreth a grimacé et a cligné de l'oeil.

Kiron a rougi, qui l'a seulement rendu plus mauvais. Heureusement, Toreth n'était pas la sorte pour le poursuivre autre, excepté pour dire, « bien, si elle a une soeur ou un joli ami, pensent sur moi. »

« Et vous un homme de betrothed ! » Kiron a réprimandé.

Toreth a gesticulé et a grimacé plus loin. « Je n'empêche pas mon betrothed des choses de recherche qu'elle trouve agréable, et elle ne fait aucune demande sur moi.

Ce qui est aussi bien, puisque je ne prêterais aucune attention de toute façon. Elle était notre

les parents ont fait l'arrangement, pas nous. « 

C'a semblé être la fin des révélations dangereuses, mais Kiron a été parfaitement satisfait pour laisser beaucoup plus de questions tacites et

sans réponse. Il a eu plus qu'asse'à penser dessus pendant qu'il était.

Regardant en arrière sur cette conversation quelques jours plus tard, il pourrait indiquer elle comme moment où sa vie a pris une autre direction inattendue. Il a semblé avoir passé une certaine sorte d'essai, et admis dans une camaraderie qu'il n'a pas eu, jusqu'à ce que ce moment, connu même existé, une camaraderie dont Toreth et Kaleth étaient les chefs tacites. Néanmoins, quand elle est venue aux dragons, /he/ était toujours l'entraîneur et le chef, et si quelque chose, les autres lui offrait encore plus le respect.

Peut-être qui était parce qu'il était revenu il. Sachant qu'il devrait leur montrer quoi faire, même au milieu des pluies, il s'exerçait avec Avatre. Elle ne l'a pas aimé, pas dans moins, mais il a insisté sur le fait qu'elle volent sous la pluie, et apprend à manipuler les courants rusés du

orages. Il ne la piloterait pas quand il y avait foudre, ou se lèverait dans ou au-dessus des nuages, mais autrement ils montaient une fois par jour au moins.

Avec le plan de Toreth déjà dans son esprit, il recherchait tout le

avantages qu'il pourrait trouver. Le Tian Jousters n'a pas volé sous la pluie ;

donc, Altan Jousters apprendrait comment à, commencer par se et Avatre, parce que chaque avantage minuscule était quelque chose être saisie. Il a su, au delà d'une ombre d'un doute, que personne ne pourraient forcer même les la plupart

dragon sauvage-attrapé fortement dopé de désert dans le ciel sous la pluie, mais le docile ? bien, c'était une autre histoire. Et en cela, au moins, l'Altans mieux ont été équipés, parce que les dragons de /swamp/ l'ont trouvé aucunes difficultés.

Il avait figuré qu'il pourrait cajoler Avatre dans lui, parce que certainement même les dragons de désert vivant dans le sauvage ont dû piloter et chasser n'importe ce que le temps, ainsi la chose était possible. Et Avatre s'est plaint, mais a coopéré.

Il a veillé à la récompenser et féliciter largement toutes les fois que la tâche a été faite.

Seigneur Khumun a été étonné ? mais une poignée des cavaliers des dragons de marais les a observés avec la spéculation, et a bientôt commencé à prendre /their/ monte vers le haut pour des vols courts de pratique aussi bien. Le vol de pluie était dangereux ;

tout était les courroies glissantes et en cuir étirées et détachées, et il était difficile de lire le vent. Les déluges soudains pourraient vous laisser aveuglé à un moment critique, et la chose vraiment importante était de veiller à récupérer le dragon vers le bas avant qu'elle ait été refroidie, ou elle commencerait à

s'affaiblir. Et un dragon effrayant a pu rendre malade, meurent même.

Le vol de pluie était malheureux, aussi ; il n'était pas possible de porter un cap de pluie, naturellement. Il n'était pas difficile de se rappeler d'obtenir le dragon hors du ciel avant qu'elle ait refroidi, quand le cavalier devenait engourdi dans les doigts et les orteils bien avant qui se dirigent.

Toujours, c'était un avantage, et les cavaliers des dragons de marais pouvaient sortir sur la patrouille et contrecarrer même quelques incursions de Tian en étant « où ils ne devraient pas être. » Seigneur Khumun était heureux. Les cavaliers de dragon de marais étaient davantage que heureux ; finalement ils obtenaient leurs propres coups dedans, et bien que les victoires aient été petites, l'effet sur le moral était énorme.

Kiron obtenait maintenant le respect du Jousters plus ancien qui il n'avait pas obtenu avant. D'abord, sa formation (ou dans certains cas, recyclage)

les suggestions, employant des techniques de fauconnerie, avaient facilité les dragons insurmontables un peu pour manipuler. Maintenant, il était clair que son dragon docile « n'ait pas été corrompu » puisqu'elle faisait pour lui ce qu'aucun autre dragon de désert n'était disposé à faire. Il, avec ses expériences, leur avait été donné des victoires enfin. Et il prenait la punition de la monte en ce temps pluvieux malheureux, apprenant comment le faire toute la manière dure, puisqu'il n'y avait aucun autre exemple. Il a senti ce nouveau respect des manières dont changées les hommes plus âgés l'ont regardé d'abord ? alors les démonstrations sont allées de

couvert à manifeste. Quelqu'un aurait leur garçon de dragon attendre dans

cour d'atterrissage avec un flacon de vin chaud quand il est descendu. Le meilleur

table ? celui le plus proche la cuisine ? a été laissé ouvert pour lui et celui qui

inquiété pour s'asseoir avec lui aux repas. Les salutations sont allées d'un signe d'assentiment frais à une claque sur le dos et un chaleureux « vous a vu vers le haut aujourd'hui, bon vol, garçon. »

Ces, de /were/après tout, vétérans, et hommes pas moins de dix ou quinze ans son aîné. Ils allaient à peine avoir une vie sociale avec lui, et ne l'a-t-il pas attendu ? ni en particulier /want/ il. Mais le respect, après que toutes ces années des coups de pied et être battu et considéré aussi bas que l'herbe modeste il ait été appelé pour ? c'était victoire pour lui, et il a goûté As

bonbon comme victoires sur le Tians.

Et par prolongation, les garçons de sa nouvelle aile ont obtenu une partie de ce respect, aussi. S'ils ne faisaient pas prier le fond de savor l'autant qu'il a fait, ils l'appréciaient toujours. Il avait montré qu'ils n'étaient pas une certaine expérience folle condamnée pour échouer. Et certains de ces Jousters plus ancien qui était venu pour le voir et Avatre quand ils récupéraient dans le seigneur

La villa de Ya-tiren spéculaient maintenant avec enthousiasme au sujet du jour où il y aurait assez des « jeunes » vers le haut et du vol que ces vieux vétérans pourraient se permettre l'heure de soulever un dragon docile de leurs propres.

, de /Well/il a pensé, quand il a surpris la première fois une de ces conversations au mealtime, /I/ /will font une remarque de vous voir obtenir un oeuf fin ce jour. /

Il a observé le prince observer ces vétérans marqués, et maintenant qu'il a su des plans à long terme de Toreth et de Kaleth, il pourrait voir Toreth peser les hommes dans son esprit. À un certain point, le cadre du prince devrait augmenter au delà de la douzaine environ de ses pairs qu'il avait pris dans sa confiance, et l'endroit logique à commencer était ici, parmi le Jousters.

De tous les habitants d'Alta, ces hommes étaient ceux qui ont eu la moindre crainte des Magi, et probablement la plupart de mépris soigneusement (cependant) voilé ? bien que Kiron ait suspecté que si on était d'étudier, la plupart des soldats ont senti probablement la même chose. Et de tous les combattants d'Alta, c'étaient les hommes qui ont vu la plupart de combat. Les troupes de première ligne feraient face à des troupes de Tian pendant des périodes courtes dans des batailles lancées ; Altan Jousters a fait face au jour de Tian Jousters /every en dehors de la saison des pluies. Et c'avait été

continuer pour des générations ? tandis que les Magi reposés sans risque dans leur tour et ont fait ? ce qui ? Ils /said/ qu'ils travaillaient leurs charmes contre le Tians, et Altans protecteur, mais comment pourriez-vous le dire ? Jusque récemment, cela

est ? il n'y avait aucun doute avec les nouveaux orages qu'ils envoyaient qu'ils avaient frappé sur quelque chose qui a évidemment fonctionné.

Mais toujours. Ils étaient sûrs dans leur tour tandis qu'ils la faisaient. Il y avait probablement peu d'hommes de combat qui pourraient regarder cela à moins de le mépris.

Ainsi les plans du prince rencontreraient probablement beaucoup d'approbation ici.

« Mais pas maintenant, » Toreth a indiqué calmement, en tant que He, Gan, Kalen, Oset-re et Kiron a recueilli une nuit dans le stylo de Gan. Ce n'était aucun genre de planification formelle

la session, mais toutes les fois que le cadre l'un des s'est réuni, l'entretien a tendu à

dériver vers le futur, et souvent une bonne idée ou deux est sortie de lui. C'était Gan, pas Kiron, qui a suggéré de chercher l'appui parmi le plus vieux

Jousters, et Toreth ont rencontré l'idée avec l'approbation. « Mais pas maintenant, » il

répété. « D'abord, nous devons nous prouver. Tout que nous sommes ce moment est des poules de mère, se reposant sur nos oeufs. /Kiron/ ne s'est pas même prouvé encore, excepté en tant qu'un insecte et quelqu'un qui connaissent ses dragons. Jusqu'à ce que je sois un combat Jouster, et puisse leur parler comme égale, je n'aurai pas un respect que je m'ai ai gagné pour me. »

« Mais vous avez le rang, » Gan paré, avec de l'air sans connaissance de

supériorité du noble-né. Kiron s'est demandé quand il verrait combien cela rankled ceux qui étaient d'une naissance plus humble. Qu'il,

par la suite, Kiron était sûr ; cette façon languissante a couvert un esprit vif.

« Ce respect des demandes ! »

« Vous ne pouvez pas exiger le respect de l'homme du peuple, Gan, » a dit Kalen, d'où il s'est assis dans la piscine de la lumière moulée par la lampe de Gan's, piquant une version géante du capot d'un faucon, pour l'usage avec les dragons sauvages nouveau-attrapés. « Vous pouvez exiger l'obéissance et l'obtenir, et la déférence, sûrement, mais vous ne pouvez pas exiger le respect, vous devez le gagner. En fait, c'est exactement comment Toreth a gagné mon respect. » Il a recherché avec un sourire paresseux. « À l'âge de

onze, lui et Kaleth avaient déjà figuré /that/ dehors, et sont venus à où les faucons ont été miaulés, fonctionnant côte à côte avec moi, apprenant comment s'inquiéter de, docile, et forment de jeunes faucons exactement comme j'ai eu. De ce fait gagnant mon respect. Hommes intelligents. « 

« Dire plutôt, observateur, » Toreth a répondu. « Ayant un père qui est a

Le commandant des centaines avec un de bas niveau de la patience vous rend observateur plutôt rapidement. « Il a lancé sa voix à un grondement. /« Garçons ! Prince vous peut être, mais jusqu'à ce que vous soyez le grand fouet,/I /can vous d'ici au septième canal si vous ne vous inquiétez pas de ce chien correctement !  »/

« Oh, je rappelle un autre beuglement tout à fait, » a dit Gan, et met sa voix dans la même tonalité truculente. /« Je vous noierai dans le premier canal avec mes propres mains si vous ne renvoyez pas mon anneau de joint !  »/

« Et au juste ce qui étaient vous faisant avec l'anneau de joint de votre père ? » demandé

Oset-re, amusé.

« Essayant de forger des lettres nous faisant des capitaines des Dix, naturellement ! » Toreth a répondu. « Avec des chars de nos propres, casques plumed, et gâteaux de miel dans la perpétuation. »

Gan a obstrué sur sa bière, riant, et Kalen a dû marteler sur le sien en arrière jusqu'à ce qu'il ait cessé la toux.

Parfois Kiron pourrait seulement s'émerveiller à la patience du prince, établissant les plans qui ne pourraient pas probablement venir pour passer dans moins qu'une décennie. D'abord, il deviendrait un Jouster, alors que son frère s'insinuait dans une position administrative d'où il aurait accès aux genres

les documents qui, dans les mots de Toreth, « tracent dehors la putréfaction et nous indiquent qu'à quelle distance nous devons brûler. » Alors il s'assurerait que n'importe ce qu'autrement produit, le Jousters ont été accumulés jusqu'à ce que leurs nombres aient égalé ou aient amélioré ceux du Tians, de sorte que quand lui et Kaleth se sont levés au

Des trônes, ils pourraient réclamer cette trêve sans sacrifier la sûreté de leurs personnes. En attendant, Kaleth collecterait des informations,

trouvant qui parmi le puissant et le noble pourraient être comptés au moment pour soutenir Toreth contre les Magi, et lentement indiquant à eux certains de leurs plans. Pas la fin de la guerre, cependant. C'était de rester un secret soigneusement gardé dans le cercle intime jusqu'à ce que Toreth et Kaleth aient été

solidement dans les trônes jumeaux. Alors viendraient le renversement des Magi, et la signature d'une trêve avec Tia. Le plus lointain dans le futur, naturellement, plus les plans devenaient vagues, jusqu'à ce qu'ils aient été des buts plutôt que des plans ? mais pour l'à court terme, Toreth et son jumeau ont eu beaucoup

déjà tracé dehors.

Peut-être, particulièrement donné leurs soupçons au sujet des longues vies de les grandes, d'autres jeunes hommes auraient tracé le renversement de grand le courant, pas une transition paisible. Pas Toreth et

Kaleth. « Qui minerait tout ? et nous obtenir probablement attrapés et étranglé, » Toreth a confié à Kiron plus tard cette soirée. « Numéro. Nous aurons les trônes légitimement, dans notre temps. La seule chose que n'importe qui pourra jamais prouver, même si quelqu'un nous trahit, est que nous souhaitons reconstituer une partie de la puissance que les Magi ont prise de nouveau au sacerdoce.

Là le mal insignifiant est-il avec celui ? et beaucoup qui serait considéré pieux. »

« Avoir les Magi jugés pour vous cultiver ? » Kiron a demandé, curieusement. Il ne pourrait pas imaginer les Magi ne pas essayer si évidents un stratagème avec le prochain dans la ligne au trône.

Toreth a ri à haute voix, et les autres ont jeté un coup d'oeil vers le haut du jeu des chiens et des chacals qu'elles jouaient. « Ce qui ? » Gan demandé.

« Avoir les Magi jugés pour cultiver mon frère et moi ? » Toreth a demandé à haute voix.

Oset-re reniflé. « Comme de vieilles putains expérimentées sidling jusqu'à ivre

marins ! « il a répondu. De nouveau, il a exercé son talent pour l'imitation, se faisant de façon ou d'autre pour regarder hautain et huileux en même temps. « A mon seigneur Toreth n'importe quel besoin de mes services humbles ? » il a suinté. « Un charme pour attraper une attention de jeune dame, peut-être ? Un talisman pour la chance de jeu, ou un contre l'ivresse ? » Il a évasé ses narines délicatement. « Ou

peut-être vous, mon seigneur Kaleth ? J'ai quelques rouleaux que vous pourriez trouver

de ? intérêt. « Il a feint pour unfurl un rouleau.

Toreth railler-a bâillonné. « J'ai essayé de jouer le suffisant ? et aucun aussi

lumineux ? gosse corrompu, qui est si certain de se qu'il raille l'idée même d'avoir besoin de n'importe quelle aide mystérieuse. J'espère que je ne l'ai pas visée trop haut. Kaleth simplement semblé myope et horrifié. Il /was/ horrifié, et correctement ainsi ? car les rouleaux érotiques disparaissent, celui-là était singulièrement terrible. « 

Kiron est parvenu à trouver l'heure de visiter Aket-ten deux fois plus pendant prochaine demi de lune. Il a voulu réellement visiter ses plus que cela, mais il avait peur que s'il allait trop souvent, il appellerait l'attention fâcheuse sur elle.

Pendant qu'elle était, a-t-il fait attention pour sélectionner un moment où les pluies étaient particulièrement lourdes ? assez lourd qu'il a eu le pont /and/ les rues à se.

En outre, il a pris la précaution de l'arrêt dans un magasin très populaire de nourriture et de bière sur le chemin. Si n'importe qui le suivait, elles seraient

hard-put pour distinguer que des patrons de l'endroit il était quand il a sorti. Comme Jouster, il a été payé juste comme n'importe quel autre soldat, même si il n'avait pas réellement combattu encore, ainsi il a eu une certaine somme d'argent dans sa poche. Cela lui a permis de rester simplement assez long pour avoir de la saucisse de canard et du vin chaud, et quand il est parti, il était en même temps que deux autres hommes.

Il s'est présenté de nouveau à la porte du temple de tous les dieux, mais cette fois l'esclave l'a pris dans une autre partie des quarts privés.

Une bibliothèque, naturellement.

Les places ont rayé les murs, rouleaux empilés dans eux, et les caractères écrits sur le mur sous chaque place ont indiqué la catégorie. L'entretenir ces objets précieux était une bataille constante entre l'humidité et le feu, tellement là n'étaient aucune fenêtre ouverte ou flamme nue ici. Toutes les lampes ont été soigneusement protégées, mais le manque de fenêtres a signifié que là dû être un grand bon nombre d'entre elles.

La fille qui a été assise à une table éloignée, pliée au-dessus d'un rouleau, ressemblé beaucoup plus à l'Aket-ten qu'il a connu, bien que la robe de laine ait été assez comme celle elle avait porté la dernière heure d'être sa soeur charbon de bois-colorée, et elle s'est accrochée à son jeune corps d'une mode très intéressante.

Encore, pendant qu'il l'observait avant qu'elle se soit rendue compte de sa présence, il a dû penser qu'elle n'était plus petite » soeur d'Orest la « .

L'esclave est allé à elle et a chuchoté dans son oreille ; elle a recherché, et cette fois, à son soulagement et sa déception, elle n'a pas sauté vers le haut et fling elle-même à lui.

Elle a pris les poids outre du rouleau et les a laissés se rouler de secours,

stocké lui dans sa place, et seulement a alors fait elle se lèvent pour le saluer.

Elle a dépêché vers lui, bien que, son visage allumé avec plaisir à

le voir. Et elle a saisi ses deux mains et les a serrées dès qu'elle était dans la portée.

« Où est le déguisement ? » il a demandé. Elle portait plus de maquillage que

habituel, mais pas autant que la dernière fois. Il a pensé qu'elle a regardé très

joli de cette façon.

« Un des guérisseurs d'Akkadian, mon ami Heklatis, est également Magus, » elle a dit. « Il n'a pas dit n'importe qui à son sujet jusqu'à ce que je sois arrivé, bien que, parce qu'il n'a pas aimé ce que nos Magi faisaient et eux n'ait pas voulu devoir les accepter essayant de l'obliger à les joindre. Il m'a donné une amulette qu'il dit fera leurs charmes glisser je, et il dit que tant que je ne laisse pas le temple sans déguisement physique, ils ne me trouveront pas. » Elle a fait un visage. « Je ne comprends pas tout le lui ; travaux de magie différemment de ce qu'à ailes font. Le père a donné l'argent de temple pour m'acheter un esclave de corps et un porteur de ventilateur, ainsi quand je sors, me suis tout wigged et peint et escorté. C'est un tel embêtement que je seulement l'ai fait par le passé.  » Elle a soupiré. « Toujours, ce n'est pas une perte. Kephru fait des massages merveilleux, et Takit est des courses courantes utiles, tellement le plus souvent ils travaillent pour les guérisseurs. »

« Êtes vous capable pratiquer vos qualifications ? » il a demandé, sachant fortement elle a pensé de ses capacités. La panique dans sa voix quand elle a eu

décrit être temporairement sans eux l'a incité à penser que ne pas pouvoir les employer serait très comme être découpé d'une certaine part essentielle de elle, ou avoir son âme a coupé dedans à moitié. « Est il sûr ? »

« Heklatis indique qu'il est, » elle a répondu, et a gesticulé. « Certainement personne n'est venu courant me rechercher ici après que je les aie employées ? bien que je n'aie pas osé essayer de voir ce que les Magi font ou pour voir le temple des jumeaux. J'ai peur que ? » elle a mordu sa lèvre. « ? On me dira ai peur que si des autres s'envolaient on me sente observer, les Magi. »

Est-ce qu'à ailes trahiraient réellement un de leurs propres aux Magi ? « Vous pensez que c'est ce mauvais ? » il a demandé sobre.

« Je ne sais pas, » elle a répondu, regardant profondément malheureuse. « Je juste ne sais pas. /Someone/ leur permet de prendre les débutants journaliers, et jusque moi peut dire, personne s'oppose à lui. » Ses fronts sont venus

ensemble et elle a regardé comme si elle tenait en arrière des larmes. « Et même si la raison elles laissent ceci se produisent n'est pas qu'elles sont du côté du Magis mais qu'elles ont peur des Magi et ce qu'elles peuvent faire, il

ne fait pas beaucoup de différence à la longue. Les gens qui ont peur

dirait sur moi, aussi. « 

Maintenant c'était son tour pour serrer ses mains, aussi comfortingly qu'il pourrait contrôler. On a blessé dans ses yeux aussi bien que le déplaisir et celui

crainte de cachette. /She ' s trahi par les personnes qu'elle a pensées qu'elle pourrait faire confiance aux la plupart, et maintenant elle n'est pas entièrement sûre à ce qui est la vérité, ou à qui elle peut faire confiance. /Et une peu de pensée suivie cela. /But elle me fait confiance… oh, des dieux, mes mercis, elle me fait confiance ! /

« Je souhaite qu'il y ait eu quelque chose que je pourrais dire ou faire pour aider, » il a dit à haute voix.

« Je souhaite que je pourrais te rendre visite plus souvent ? mais Aket-ten, m'ont non seulement me travaillent ne peut pas négliger, mais si je viens ici trop souvent quand je n'ai jamais fait avant, quelqu'un pourrait prendre la notification. »

Elle a incliné la tête, et a souri faiblement. « Et je n'ai pas envoyé pour vous pour la même raison. Je maintiens occupé. La bibliothèque est où je dépense beaucoup de temps.

Je la plupart du temps avais aidé les guérisseurs animaux cependant, et avais juste essayé de voir que le père a tout raison. Il /seems/ tout droit. Je ne pense pas

ils ont fait n'importe quoi à lui. « 

« Je vérifierai lui moi-même sur le chemin en arrière, » il a promis, et a essayé de déplacer la conversation à une note plus gaie. « Bien, ceci ressemble à un endroit après votre propre coeur ! Vous ne semblez pas ainsi ? malheureux en tant que vous étaient le temps passé. »

Elle a éclairé, et a regardé plutôt son vieil individu. « Je ne suis pas. La bibliothèque ici est merveilleuse ; Je n'ai pas couru à travers plus qu'une poignée de rouleaux que j'ai vus avant. Quand je pense à quelque chose je peux faire pour aider, j'essaye de faire elle, et le reste du temps où je reste à l'écart. J'apprends ce que je peux au sujet des dragons. » Alors sa mâchoire jutted, obstinément.

« Je pense toujours que je pourrais être un Jouster. Penser à à la façon dont facilement je parle

Avatre ! Je souhaite que vous et le père ayez me laissiez me cacher avec Orest. « 

Il a supprimé un snicker pour éviter de blesser ses sentiments. « Trouvons

chauffer quelque part où je peux sécher au loin. Je veux te dire quelque chose. Vous rappelez-vous prince Toreth ? « 

« Je pense ainsi, » elle a dit, le menant hors de la bibliothèque et de nouveau à sa pièce. Quelqu'un avait mis vers le haut les écrans tubulaires étroitement tissés vers le haut sur la fenêtre, qui a obscurci la salle et a découpé la vue du jardin, mais qui découper également l'ébauche. Son chaudronnier avait rendu l'endroit confortablement chaud ;

elle a allumé un éclat à lui, puis a circulé allumant toutes les lampes jusqu'à ce que la salle ait été remplie de lueur chaude et d'or. Il a accroché vers le haut son cap de pluie pour sécher, puis les deux ont pris des tabourets de chaque côté du chaudronnier.

Et il lui a dit tout au sujet du prince Toreth et ses plans. « Et il l'a parlé au sujet de vous, réellement, » a fini. « Il a dit qu'il beaucoup plutôt vous aurait dans son cadre qu'Orest, parce que la langue d'Orest est un peu trop lâche, mais que vous êtes sensible et intelligent, et il pense que ce ne serait aucune mauvaise chose pour avoir à ailes prévoyant qui n'a pas peur pour parler la vérité pour le conseiller. »

« Oh ! » elle a hurlé, mettant une main à ses lèvres dans la surprise. « Je ? Je ne suis pas certain ce qui à dire ! »

« À l'heure actuelle, vous êtes censé être à une ferme au delà du septième

Canal, ainsi vous pas /need/ dites n'importe quoi, « il l'a rappelée. « Il n'y a aucune manière que vous pourriez savoir ceci si vous étiez où vous avez été censé être. »

« Qui est vrai, » elle a admis. « Je veux penser à ceci. » Elle a fait une pause.

« Avez-vous voulu dire cela ? au sujet de mon devenir un guérisseur pour les dragons et d'aller au composé du Jousters une fois que les Magi cessent d'être intéressés par moi ? »

« Tant que le seigneur Khumun et votre père conviennent, » il a répondu. « Nous n'avons pas besoin d'un guérisseur pour les dragons beaucoup, mais il serait très utile d'avoir à ailes prévoyant environ. Et ce serait /very/ utile pour avoir quelqu'un qui pourrait parler aux dragons. Vous pourriez obtenir quelque part dedans

apaisant sauvage-attrapés, maintenant que nous les avons à où elles peuvent réellement être manipulées sans risque, et vous pouvez nous aider à former le peu ceux. « 

Elle a froncé les sourcils dans la pensée. « Je dois penser à ceci, » elle ai répété.

Il a décidé qu'il était temps de laisser tomber le sujet, et a à la place continué pour dire lui au sujet de voler sous la pluie, et aux sorties ces le dragon de marais

les cavaliers faisaient.

« Leurs dragons sont plus petits que les dragons de désert, et je pense que c'est la première fois que certains d'entre eux ont un goût de victoire, » lui a conclu.

« S'il y avait plus de eux, il serait tout exact, parce que deux d'entre eux pourraient prendre un cavalier sur un dragon de désert. Mais étant dépassé en nombre et la monte plus petites des bêtes rend des choses dures pour elles. »

« Vous faites une vraie différence, puis ! » elle a hurlé avec plaisir.

« Oh, combien merveilleux ! Je souhaite que j'aie fait la moitié autant. »

« Et ce qui est lui vous avez toujours dit Orest quand il a commencé à se ronger au sujet de ne pas être un soldat ? » il lui a demandé, avec un sourcil augmenté.

« « Le travail d'un étudiant est d'être un étudiant, » « elle a soupiré. « Je suppose que je suis un étudiant encore une fois, puis. »

« Vous pourriez aussi bien être, » il avez convenu. « Mais pourquoi ne me dites-vous pas pourquoi c'est que les guérisseurs ne s'occupent pas des Magi ? Puisque, évidemment, ils

ne pas faire ou vous ne seriez pas sûr ici. « 

Elle a pincé ses lèvres, et a reposé son menton sur son poing. « Je ne sais pas, » elle ai admis. « Je n'ai jamais pensé pour demander. »

« Puis pourquoi vous ne demandez pas ? » il a proposé. « Je commencerais par cet Akkadian que vous avez parlé. »

« Bien, » elle a convenu. « Je. »

Le reste de la visite a été confiné aux choses sans importance, et il a laissé son sentiment bien mieux au sujet de sa situation qu'il a eu quand il l'avait vue la première fois. Comme il avait promis, il a regardé dedans sur son père sur le chemin en arrière, et avec quelques mots soigneusement choisis et

jette un coup d'oeil, seigneur Ya-tiren a indiqué qu'il a pensé qu'il y avait toujours un espion dans son ménage, mais qu'aucune pression supplémentaire n'avait été appliquée sur lui de produire sa fille.

La deuxieme fois qu'il est allé visiter Aket-ten, il n'a eu aucune nouvelles autres que celui, mais elle a eu assez d'information pour le compenser.

« J'ai demandé environ, » elle lui a dit, « bien que j'aie essayé à

être ? UM ? circonspect. Et tous que j'ai obtenus étaient des conseils quant à la querelle les guérisseurs ont avec les Magi. Conseils très mystérieux, aussi, avec beaucoup de colère dans eux. J'ai découvert une chose, cependant. En partie elle est parce que les Magi sont au moins demi de responsables de la guerre avec Tia, et vous savez les guérisseurs pensent de la guerre. « 

En fait, il n'a pas su, mais il pourrait bien deviner. Vous ne pourriez pas être un guérisseur sans sentir un désir de guérir le malade et de réparer blessée ainsi profondément elle est souvent allée à l'encontre de l'instinct de conservation. Ainsi la guerre doit avoir lieu

entièrement offensive à un guérisseur, au même niveau profond.

Particulièrement cette guerre, que, plus il se renseignait sur lui, semblée moins compréhensible. Dans la mesure où il a pu dire, il n'a pas atteint un objectif maintenant pour l'un ou l'autre côté. Le Tians pourrait facilement augmenter au du sud, allant vers le haut le grand fleuve de mère au lieu de vers le bas, et l'Altans n'a pas semblé n'avoir aucun vrai intérêt pour la terre dehors de ce /needed/ de soutenir leur ville.

« Comment vous a fait pour découvrir cela ? » il a demandé.

« J'avais lu certains des commentaires personnels et les journaux intimes qui ont obtenus entreposés dans la bibliothèque, » elle a répondu. « Je veux dire, au moins ils étaient plus intéressants que des recettes pour traiter l'impuissance et les taches ! J'ai trouvé qu'un support entier de eux a roulé vers le haut dans des fioles au fond de la bibliothèque, et il s'est avéré que chaque fiole a tenu les comptes personnels de chaque guérisseur en chef ici pour ? oh, centaines d'années. Et exacte au milieu de l'une d'entre elles était une longue tirade contre les Magi, parce que les Magi avaient contrôlé à

persuader les grands pour employer un certain incident de frontière insignifiant comme excuse pour la guerre ! « 

Ainsi ? là elle était. Une partie de la spéculation que lui et Toreth avaient faite avait été confirmée. « Qui était dans le mal ? » il a demandé.

Elle a gesticulé. « Il n'y avait aucun le dire. Il était dans un village de frontière, et avant qu'il ait été terminé, quiconque qui pourrait avoir su était mort ou trop effrayé pour parler. Les Magi l'ont soufflé vers le haut dans une attaque déloyale sur une de nos patrouilles, délibéré naturellement, et l'ironie est que /they/ doit avoir recherché une excuse, aussi, parce que leur déclaration de guerre nous a été fournie temps à peu près identique pendant que nôtres étaient à elles. Mais il était tout à fait clair de la tonalité du rouleau que le guérisseur en chef était /certain/ qui si les Magi pas egging sur les grands, il

pourrait tout avoir été lissé plus de. « 

Il a frotté son oreille pensivement. « Y a il d'autres raisons ? »

« Je pense qu'il y a, » elle lui a dit. « Mais personne ne m'indiqueront. Ils laissent entendre lui ? et il a quelque chose faire avec quelque chose que les Magi font avec ou pour les grands, mais ils ne me diront pas. Ils agissent comme si ? bien, en partie je pense que c'est qu'ils ne sont pas entièrement sûrs que ce qu'ils pensent se produit est ce qui continue vraiment. Et en partie c'est que si ce qu'ils pensent se produit est la vérité, c'horrifie ainsi à elles qu'ils ne veulent pas penser cela. Si je semble n'importe quel raisonnable. »

« Oh, vous êtes, » il a dit, et a fait une pause. /Should I lui indiquent ? /

Il a arrêté, a essayé de dégager son esprit de toutes ses notions de ce qui

Aket-ten était, et essayé de la regarder objectivement. Il n'a pas pris plus qu'un moment pour venir à une résolution ; il n'allait pas l'aider en la protégeant contre des choses il « pensé » qu'elle ne devrait pas connaître. Elle s'était développée rapidement dans le temps où il l'avait connue, et cela avait été accéléré par ses expériences récentes.

« Toreth et moi avaient parlé de ceci, » il a dit, lentement, et

a décrit le scénario nauséabond de totalité. La guerre, comme excuse pour couper les vies court-circuitent ? les années volées de ceux qui étaient morts ?

Les yeux d'Aket-ten obtenus plus grands et plus grands pendant qu'il allait le long, et son visage se sont développés plus pâles et plus pâles. Quand enfin il a fini, elle était aussi blanche comme lis.

« Qui est plus mauvais que le necromancy, » elle a chuchoté. « Mais il fait une sorte horrible du sens ? »

« Et si est /that/ ce que les guérisseurs suspectent ? » il a persisté.

« Il expliquerait beaucoup. » Elle a clignoté, comme si ses yeux étaient cuisants, et maintenant il a su qu'elle essayait de ne pas pleurer. « C'est vraiment horrible, vous savez. Je ne pense pas que vous avez n'importe quelle idée combien horrible ce serait à à ailes. »

« Ou un guérisseur, » il a convenu. « Non, je ne fais pas. » Et vraiment, il n'a pas fait, peut-être parce que tellement de sa propre vie avait été volé de lui cela ? bien,

années volées, un enfance volé, une vie passée dans le servage ? elles toutes

semblé également misérable. Les hommes sont morts en combattant toute l'heure, s'il était dans la guerre, ou dans un combat au-dessus d'un femme. Que quelqu'un prévoirait pour ainsi beaucoup de décès était écoeurant, mais ainsi étaient les puits empoisonnés, champs brûlés, et les fioles de scorpions ont incliné dans des greniers.

« Je suppose que vous ne pourriez pas, » elle a dit, avalant. « Il ? bien, il est difficile de décrire. Mais ? à quelqu'un m'aimer, il semble comme la sorte la plus horrible et la plus méchante de viol. »

Il a incliné la tête. Cela a semblé raisonnable. Il lui serait beaucoup plus mauvais que le « vol, » il pourrait voir cela. « Il y a bien plus à lui que cela ; Je pense qu'il y a d'autre chose volé par les Magi. Je pense qu'ils obtiennent ? ? celui qui il soit ils mettent dans leur magie pour envoyer les orages

contre Tia, je pense qu'ils volent des débutants. Je pense qui est pourquoi les débutants reviennent vidangé et épuisé. Je pense qui est pourquoi ils vous ont voulu tellement ? parce que celui qui il soit, vous l'avez beaucoup de. « 

Maintenant elle a semblé fâchée comme le malade. « Heklatis ? l'Akkadian ? laissée entendre autant, » elle a admis. « Bien qu'il ne sortirait pas et ne dirait pas ainsi. Mais pourquoi ne font-ils pas juste /ask ?  »/Que dernier est sorti de elle dans un genre de pleurs.

« Cependant la guerre a commencé, nous sont Altans fidèle, s'ils juste /ask,/nous ferait quoi qu'ait été nécessaire ! »

« Probablement parce qu'ils ne sont pas la sorte de personnes qui demandent. Elles sont trop habituées à la prise, » il a dit amèrement. /Oh, oui. Je connais ce type. /« De toute façon, la prise est plus facile. Demander exige que vous admettez que vous avez besoin

quelque chose ; en vous prenant à des moyens être les forts et vous pouvez avoir celui que ce soit que vous voulez. « 

Mais ceci l'obtenait fâché, et c'était contre-productif à ce moment. Il s'est forcé pour calmer vers le bas. « De toute façon, maintenant vous savez. Ou au moins, vous savez les meilleures conjectures. Vous pourriez vouloir voir si vous ne pouvez pas obtenir quelque chose davantage hors des guérisseurs ; les laissant savoir que /you/ ont une certaine idée de que se passe-t-il pourrait détacher leurs langues. Si les guérisseurs ont une certaine preuve que c'est que se passe-t-il ? bien, en tant que prochain dans la ligne aux trônes jumeaux, /I/ pensent que Toreth a un droit de savoir. »

« Je prévois, » elle a dit sinistrement. « « Il vaut mieux d'avoir un scorpion dehors dans l'ouvert que sous le lit, » « elle a cité un des proverbes qu'il s'est rappelé son utilisation de mère.

« Vrai, » il a convenu. « Mais il vaut mieux de l'avoir toujours des morts sous votre santal. »

*TEN*

KIRON ! /Kiron ! « /Cri frénétique du stylo à côté de son Kiron effrayé hors d'un sommeil sain, et c'étaient seulement grâce à sa « formation » aux mains de Khefti-le-Gros qu'il est venu éveillé d'un seul trait. « Kiron ! » le cri est venu encore, et cette fois, parmi les réponses effrayées et

des plaintes tout autour de lui, il a su d'où il était venu et qui c'était qu'eu appelé lui.

Et il a grimacé, malgré la tonalité paniquée de la voix de Menet-ka. Il y avait seulement une raison de ce niveau de la panique à ce moment particulier, venant de Menet-ka.

Le premier oeuf hachait.

Kiron avait attendu réellement ceci pour les couples passés des jours, et avait conseillé Menet-ka pour entrer une palette vers le bas dans le sable à côté de l'oeuf de sorte que s'il commençait à se déplacer, il sache immédiatement. Pas que ceci ferait beaucoup de différence à l'oeuf à couver, mais lui à Menet-ka, dont les cheveux avaient commencé à se tenir sur l'extrémité de la nouvelle habitude du garçon timide de constamment et nerveusement courant ses doigts par lui. Ainsi, comme Avatre, ces bébés seraient soutenus parmi le tonnerre et la pluie. Il

considéré cela un bon présage.

Et une autre bonne chose ? cependant pas un présage ? était que Menet-ka avait commencé à sortir de sa coquille depuis que la hachure était tellement près, pour poser des questions de Kiron sans chuchoter ou les marmonner.

Il a tiré sur une enveloppe et un kilt, s'est penché sous le rideau de l'eau versant outre de sa tente, est sorti dans le couloir, et a poussé sa tête par la porte au stylo de Menet-ka.

« Ainsi les jeunes seront soutenus parmi la foudre, juste comme Avatre ! C'est un présage fin ! » il a dit chaleureusement.

Menet-ka a juste regardé fixement lui, comme si il n'a eu aucune idée de de ce que Kiron parlait.

Avec un soupir, Kiron s'est penché par un deuxième rideau de l'eau et a pataugé dehors dans le sable pour voir Menet-ka planer au-dessus de l'oeuf de basculage, regardant beaucoup comme si il allait commencer à tirer ses cheveux dehors dans les poignées après. Ce pourrait être le milieu de la nuit, mais il n'y avait aucun problème

voir lui ou l'oeuf ; Menet-ka avait entouré le puits avec des lampes

niché dans le sable.

« Sans compter qu'être un bon présage, » il a ajouté utilement, quand l'autre garçon

l'a regardé dans le doute, « l'un grand problème avec n'importe quel genre d'oeuf à couver se dessèche au milieu du processus. Et il certainement ne va pas se dessécher par temps de /this/ ! » Il a ondulé une main à l'eau

cascader en bas de outre de la tente dans les canaux profonds a coupé particulièrement pour la vidanger à partir des sables chauds. La pluie de recouvrement a brillé comme le tissu fait à partir du verre dans la lumière artificielle de clignotement. En fait, elle a regardé presque comme si lui et Menet-ka et l'oeuf ont été entièrement enfermés dans une chambre

protégé dedans par l'eau.

/Why est lui, je se demandent, que les bébés de toutes les sortes choisissent toujours d'arriver au milieu de la nuit, au milieu du plus mauvais temps possible ? /

Cette fois, il a eu un marteau ? quelque chose il n'avait pas eu quand Avatre a haché.

Il a écouté soigneusement l'oeuf, mettant son oreille vers le bas contre

coquille de basculage, jusqu'à ce qu'il ait trouvé la tache où le tapement venait de l'intérieur.

« Ici, » il a dit, remettant le petit marteau en pierre à Menet-ka, et

tapement de la tache avec son index. « Employer cela ici. Juste taper, ne pas frapper. Se rappeler ce que je t'ai dit, et comment nous avons pratiqué sur l'autruche eggs. Vous voulez l'aider à fendre la coquille ; il essaye de faire un trou d'air. »

« Mais ? ! » Menet-ka a pleuré ? mais il a pris le marteau dans une main qui a secoué comme des roseaux dans le vent, et il a donné à la coquille un robinet. Pas trop dur, et pas trop doucement. Kiron était fier de lui.

Le tapement de l'intérieur arrêté pour un instant, alors a commencé encore, par la vigueur remplacée.

C'était le problème avec quelque chose aussi grande comme oeuf de dragon. Afin de protéger le dragonet s'élevant à l'intérieur, il a dû être épais et dur. Mais quand le moment est venu pour la hachure, c'était /too/ épais et dur pour que le bébé éclate sans aide. Les mères de dragon ont aidé leurs oeufs pour hacher, bien que personne n'aient exactement jamais vu comment. Elles n'ont pas eu des becs à

marteler à la coquille avec, ni elles ont eu des mains qui pourraient tenir a

roche. Mais quand Ari avait remarqué sur les nids de les sauvages, il les avait entendus fonctionner à l'extérieur des oeufs à couver, ainsi il avait su qu'il devrait aider Kashet quand le moment est venu.

Ari alternativement avait indiqué à l'histoire n'importe quel nombre de fois à n'importe qui qui écouterait. Premier parmi les auditeurs avait-il naturellement été son garçon de dragon ? la « vesce alors appelée, » a maintenant appelé par son nom propre.

Le moment où l'oeuf réellement fendu complètement a été marqué par un changement soudain de la tonalité de la grève de marteau. « Arrêt ! » Kiron a indiqué, supportant une main, mais Menet-ka avait déjà arrêté, et observait la tache de « doux » à perdre haleine.

Un moment, et alors l'oeuf ont basculé violemment, une petite triangle de coquille sautée vers le haut, et l'extrémité d'un museau poussé dehors.

La lumière artificielle était trop faible pour faire dehors la couleur, mais elle était foncée, ainsi le dragonet allait probablement être foncé, aussi. « Est-il tout droit ? Est il respirant ? » Menet-ka demandé, sur le feu avec l'inquiétude.

« Il est très bien ; il a son trou d'air maintenant, il prendra un repos pour un peu.

Pas vous, mon homme ? » Kiron a chantonné. Dans la lumière artificielle, les narines minuscules ont évasé et ont détendu, évasé et détendu, car le dragonet a rentré le sien

premiers lungfuls d'air.

Tandis que le bout de la nuit baissait, et le ciel éclairait graduellement au gris, Kiron a dirigé Menet-ka dans la hachure de son oeuf. Une fois que

d'autres étaient éveillés, elles ont recueilli autour pour observer, chacun de eux sachant cela quand le moment est venu, il seraient lui qui a plané au-dessus de l'oeuf de basculage avec un marteau, écoutant attentivement pour découvrir où le dragonet en dedans ébréchait maintenant, et ajoutant les coups de marteau soigneusement mesurés à l'extérieur.

Et enfin, car Kiron avait su il, l'oeuf a basculé violemment l'une fois passée, et a divisé en deux moitiés inégales, et nouveau dragonet

étendu hors de lui et dans le sable. Menet-ka a donné un cri de joie, et Kiron a plumé la résolution de sa main comme il s'est jeté à sa nouvelle charge.

« Droit, » il a dit les autres, qui se serraient plus étroitement pour un regard. « Dehors, tout le vous. Ce bébé a besoin d'une mère, non neuf, et lui ? » il a jeté un coup d'oeil en arrière son épaule et s'est corrigé, « ? elle ne saura pas qui il est si vous êtes tous qui pousse vos visages à elle. Ne pas s'inquiéter, » il s'est ajouté, car il les a vécus en troupe dehors avant lui. « Vous obtiendrez vos chances assez bientôt.

En fait ? Gan, votre oeuf n'est pas que beaucoup plus jeune que Menet-ka et moi être étonné si vôtre ne commençait pas à hacher par demain matin. »

Ce Gan au moins envoyé brouillant de nouveau à son stylo, et le reste de eux se sont rendus compte que dans l'excitation ils tous avaient oublié le déjeuner.

Le bébé serait bon pour un peu sans nourriture, et ainsi Menet-ka, quoique ce dernier n'aient pas eu un sac de jaune à absorber. Kiron a eu ses propres déjeuner insouciant, et est allé vérifier Avatre, qui la jugeait avec le tout force pour découvrir ce qui continuait dans le prochain stylo sans pousser de côté la tente et obtenir sa tête humide. Il s'est rappelé comment elle avait ressemblé quand elle a haché la première fois, à un tas des rubis et du topaz humides.

Il avait su alors qu'elle allait être belle, et elle était

remplir certainement son chaque but.

Elle a pleurniché chez Kiron dès qu'elle l'a vu. Il a grimacé. « Toute la droite, mon amour. Venez le long, je vous montrerai. » Il a mis une main sur son épaule ? elle pas ingrained ainsi dans elle jamais pour laisser le stylo sans lui qu'il n'a pas eu besoin de l'enchaîner ? et mené lui à la porte à côté de stylo. Elle n'a pas aimé

passer par l'eau d'égoutture ? mais d'autre part encore, elle a voulu voir que ce qui était porte à côté allante tellement mal elle l'a acceptée.

Avec précaution, elle a tendu le cou sa tête et cou autour de la porte, et a reniflé avec surprise à la vue du bébé. Menet-ka était inconscient ; il a fait principaux les dragonet dans son recouvrement, et ses ailes être étendues de chaque côté de lui placé sur le sable pour sécher, tout à fait absorbé dans sa nouvelle charge.

« Ainsi, » Kiron a demandé sa propre charge. « Ce qui vous pensez ? »

Il avait eu raison ; ce bébé allait être l'un de le foncé, un ombrage indigo-bleu au pourpre sur les extrémités et en Webs d'aile.

Avatre a étiré son cou dehors peu un plus lointain, sans entrer une étape davantage dans le stylo, et a reniflé encore, puis tourné sa tête pour le regarder.

« Oh, non ! » il lui a dit que, étouffant un rire la vue de elle a élargi des yeux. « Qui est le bébé de Menet-ka, pas la mine ! »

Elle a reniflé une troisième fois ; contenter alors, évidemment et après avoir vu

assez, elle a tiré la sa dirigent en arrière et nuzzled ses cheveux, détendant tous

au-dessus de. Il a tapoté son épaule, et était momentanément nonplussed pour réaliser juste combien de plus haut il a semblé que la dernière fois où il l'avait tapoté. de bons dieux de /Great, elle met sur un autre jaillissement de croissance ! À ce taux, elle sera assez grande pour piloter le combat dans quelques lunes ! /Il n'a pas rappelé les dragonets sauvage-attrapés par Tian élever cela rapidement. Peut-être /tala/ a ralenti leur croissance.

Mais il a mis cette pensée de côté, et l'a menée de nouveau à son stylo. « Aucune crainte, mon amour, » il lui a dit, faisant une caresse de sa voix. « Personne n'ont pu jamais prendre votre endroit. »

Elle lui a donné un regard de confiance remplacée avec un contact d'arrogance, comme si pour dire, « bien, naturellement pas ! » et jeté de nouveau dans le sable chaud de son stylo. Il a ri, et est allé obtenir un seau de de viande osseuse finement haché pour le premier repas du bébé.

Ils tous les garçons eus de dragon, naturellement ? non ce Kiron jamais a invité le sien beaucoup ? et le premier ordre du jour était de montrer le garçon de Menet-ka

exactement combien petit couper vers le haut le repas du bébé. « Et veiller à obtenir

abondance d'os dans elle, « il a conseillé, « et quelques peau et cheveux. Vous savez pourquoi ? »

Le garçon de dragon a secoué sa tête, mais a semblé attentif ; c'était un bon signe, évidemment seigneur Khumun avait fait une remarque de sélectionner les garçons qui étaient réellement intéressés par les dragons, et de prendre pas simplement ceci en tant qu'autre travail.

« Le bébé a besoin d'os pour faire de la place de ses propres, » Kiron a expliqué, « et la subsistance d'aide de peau et de cheveux ses intérieurs propres. »

« Oh ? comme un faucon ! » le garçon de dragon a dit, éclairant. « Et comme

les chats de chasse mangent l'herbe. « 

« Exactement. » Kiron a rayonné à lui, et au garçon rincé avec fierté à

obtention de la réponse correcte. « Vous devriez également ajouter la viande d'organe propre, aussi.

Je sais que c'est un travail méchant, mais il doit être fait. Avatre aime des coeurs

en particulier, « il a ajouté après coup.

Les « faucons ont besoin de la viande d'organe aussi, » le garçon a dit, inclinant la tête pendant qu'il coupait la viande dans le peu droit-classé. « J'avais l'habitude de prendre soin des faucons. C'est-à-dire, j'ai fait le nettoyage et alimentant, je n'ai jamais obtenu de les manipuler ? »

« Bien, /I/ était un garçon de dragon, et mon maître était un garçon de dragon, ainsi faire votre puits de travail et un jour là peut être un oeuf pour vous, aussi, » Kiron a dit, et le visage du garçon s'est allumé. Il a porté le seau de peu sanglant au loin à

Menet-ka avec de l'air d'on portant une relique sainte, et Kiron ont dû réprimer un sourire.

« LAN-telek ! » il a appelé, faisant des gestes à son garçon de dragon, qui attendait en hésitant juste près de la porte de la boucherie. « Avatre mettant sur un jaillissement de croissance. Je pense que nous aurons besoin de deux brouettes chacune aujourd'hui si elle est.

Les corvées ne s'arrêtent pas parce qu'il y a un nouveau dragonet dans les stylos. « 

« Oui, monsieur, Jouster Kiron, monsieur, » a dit le garçon de dragon, pendillant sa tête maladroitement, et a fait rouler une brouette jusqu'au boucher.

Pas, les corvées ne se sont pas arrêtées. Les dragons pleurnichaient pour leur déjeuner. Et aujourd'hui il y avait d'un davantage qu'il y avait eu hier.

Un bon présage.

Juste avant que les pluies finies, là aient été huit nouveaux dragonets dans les stylos.

Tous les oeufs avaient haché avec succès. la femelle de Menet-ka était

indigo-pourpre, Orest a fini vers le haut avec un mâle bleu brillant la couleur des ailes d'un coléoptère. Kalen a obtenu une femelle de brun-et-or, le Pe-atep a

mâle d'écarlate-et-sable. Gan s'est trouvé avec un mâle vert plein,

Oset-re avec un ombrage femelle cuivreux au rouge. Huras le fils du boulanger a obtenu le plus grand et le plus saisissant dragonet de tous, a

femelle de bleu-à-pourpre-à-écarlate qui a pesé presque deux fois plus sur hacher en tant qu'autres ? Jousters venaient toujours pour aller voir elle, parce que elle était une vraie beauté, et aucun Altan n'avait avant jamais vu un tel dragonet. Et Toreth a obtenu le plus silencieux, une autre femelle, un blue-black

ombrage à argent-bleu, qui, si elle n'était pas la plus grande ou les la plupart

brillamment coloré, déjà montré un niveau saisissant d'intelligence.

Tous exigeaient. Tous avaient constamment faim. Kiron avait une bonne idée de la façon dont chanceux il avait dû obtenir Avatre, qui avait été tranquille et bon comparé à ce sort. Ils ont certainement maintenu leur

« enfante » sur la course.

Maintenant les garçons trouvaient dehors exactement combien de travail c'allait être pour soulever un dragonet.

Il n'y avait pas une plainte hors du sort de eux. Pas même un chuchotement d'une plainte. Pas même d'Orest, qui était maintenant si occupé que tous ses amis de « extérieur » jamais ne l'aient désormais vu, à moins qu'ils soient venus au

composé ? et même puis, ils se sont trouvés jouer un deuxième pauvre à Wastet aimé d'Orest. Orest a été aussi tout à fait abruti que Kiron avait été, et c'était ses amis qui faisaient se plaindre qu'Orest « n'amusait plus » et « n'a eu aucun temps pour le bavardage. »

Toreth pourrait avoir manqué cette nouvelle maturité, mais son Kaleth jumeau ? sans préoccupation d'un dragonet ? n'a pas fait. Ainsi après la première lune, sans le signe de l'expiration de la part d'Orest, pas même lorsqu'il était si fatigué avant que le soleil ait descendu celui il était staggering, Orest est devenu le bout de l'aile de Kiron à rentrer et a rendu privé aux plans de Toreth à l'avenir.

Pour d'ici là, le premier jaillissement de croissance était terminé ; avec l'histoire d'Avatre à l'esprit, et à comparer tous les dragonets, Kiron a eu la notion que c'était le point où les premiers « échecs » se sont généralement produits dans le sauvage.

Si les parents ne pourraient pas parvenir à apporter assez pour satisfaire le tout les

dragonets pendant le point où ils étaient les plus vulnérables et

un parent nécessaire avec eux constamment, il serait le plus petit et le plus jeune qui n'a pas concurrencé pour la nourriture et est mort. C'était peut-être pourquoi il y avait eu tellement pleurnichant et priant dans la première lune ? bien qu'ils n'aient pas partagé le même nid, ils /could s'entendent, et chaque fois qu'on a commencé à prier, il placerait le repos au loin. Il était

la concurrence de vivre, la concurrence pour la prochaine bouchée, parce que les choses pourraient diluer à tout moment, et le dragonet qui a obtenu la plupart de nourriture maintenant étaient que beaucoup plus près de ce faire à s'emplumer.

Maintenant, bien que, ils tout aient mis dessus assez de poids qu'ils ont eu une petite réservation, et prier constant a soulagé au loin, beaucoup au soulagement de leurs cavaliers et tout ceux qui ont dû venir n'importe où près des stylos.

Chacun des neuf membres humains de l'aile s'est réuni dans le stylo d'Avatre ? Avatre

considéré leur avec un regard fixe, trop vieux somnolents et indulgents maintenant être troublé par des voix et lumière artificielle si elle choisissait de dormir. Elles avaient découvert que bien que les pluies aient été terminées, il était encore nécessaire de maintenir les tentes vers le haut au-dessus des stylos après que l'obscurité, pour chaque nuit, un grand orage envahisse la ville, venant de la mer, d'expédier au sud et de s'élever dans la force car elle s'est déplacée. Celles-ci, Kiron ont dû présumer, étaient

les orages de dehors-de-saison qui ont eu ainsi ont estropié le Tian Jousters ; les Magi ne s'étaient pas prévisible préoccupés pour avertir le Jousters du petit fait que les orages continueraient après l'obscurité. C'était juste une bonne chose que chacun avait senti les orages établir et s'était précipité dehors pour couvrir les stylos avant que beaucoup de pluie soit descendue. Ils étaient, cependant, relativement mineur, venant comme ils ont fait la nuit, sans énergie supplémentaire que la chaleur du jour a produit des sud plus lointains. L'Altan

Jousters étaient à peine affecté du tout, excepté devoir dessiner les tentes au-dessus des puits de sable. Pas aussi le Tians ; Les patrouilles d'Altan ont trouvé les orages faisant rage au-dessus du territoire de Tian assez méchants qu'elles ont dû tourner en arrière à la frontière.

Et pas aussi les débutants pauvres. Ils étaient encore pris, mais maintenant elle était sous le couvert d'obscurité, plutôt que juste après l'aube. Kiron a essayé de ne pas penser à leur situation difficile trop. Il n'y avait pas quelque chose qu'il pourrait faire pour eux ? bien que Toreth lui ait indiqué dans la confiance que Kaleth allait essayer de découvrir, sinon ce qui était fait à eux, du moins comment ils allaient. Mais il ne pourrait pas aider à penser à eux, même ce soir quand il appréciait la compagnie des autres, quand les orages ont roulé aérien, se déplaçant pour les sud.

« Kiron, » a dit Gan, reprenant son attention, « quand vous pensez les dragonets vous emplumerez ? »

Il a poussé ses soucis au dos de son esprit. « Je pense, donné comment rapidement les bébés élèvent, que vous serez équitation ils quand /kamiseen/ commence, » Kiron leur ont dit tous. « Ils semblent se développer plus rapidement que

Avatre a fait. Je pense que c'est la quantité de nourriture qu'ils mettent loin. « 

« Ils font certainement cela, » Huras a indiqué de manière attristante ; son petit mangeait la moitié encore autant que les autres, et se développait proportionnellement plus rapidement.

« Maintenant, frère, vous devriez être heureux du ce, » le Pe-atep a indiqué jovial, le giflant sur le dos. « Vous n'êtes aucun poids léger ! C'est une bonne chose que votre petite dame va être la plus grande du sort ! »

« Je peux bien /be/ un poids léger avant que ce soit fini et elle est entièrement

développé, « Huras gémi. « Il semble que tous que je fais est couru dans les deux sens avec sa nourriture ! »

« Bien, » Menet-ka a indiqué dans sa voix tranquille, « selon Kiron, ils feront plus de sommeil et être moins d'exiger maintenant. Puisqu'ils sont plus grands, ils pourront tenir plus de nourriture et peuvent aller plus longtemps entre les repas, je supposent. » Il a regardé Kiron, qui a incliné la tête. « Ainsi nous aurons un certain temps plus libre pour lire et prévoir ce qui viendra après ? »

« Plus au point, je pense que nous devons commencer la formation joutante au sol, » Kiron leur a indiqué. « Qui était pourquoi je t'ai demandé de venir ici

ce soir. Si les dragonets sont jusqu'à voler avant

, de /kamiseen/puis une fois qu'elles obtiennent leurs qualifications, nous devons être prêts à les former. Vous, Huras ? il y a quelque chose en particulier que je vous veux et

Tathulan à s'exercer dedans ? ou pour être plus précis, il y a une tâche particulière que je veux que vous formiez pour. « 

Ils manière il ont dit qu'obtenu toute leur attention. « Oh ? » Huras dit.

« Vous pensez à votre mentor, Jouster Ari, et son Kashet, ne sont pas vous, » a dit Toreth astucieusement. « Vous savez que nous allons devoir lui faire face et j'ai le sentiment que vous ne le voulez pas blessé. »

Kiron a incliné la tête. « Ari est honorable, et il a une conscience, et je sais pour un fait qu'il n'a jamais nui à n'importe qui qui ne le combattait pas, » il a répondu.

« Et lui est le mon ami. En fait ? il est plus que mon ami. » Il a regardé

autour du petit groupe. « Il est temps que j'ai dit le conte vrai de mon évasion de Tia. »

En tant que tous accrochés sur ses mots, il a doucement rapporté comment Avatre s'était inopinément emplumé, et comment il avait été poursuivi par Tian Jousters ? comment sont-ils parvenus à dépasser tout sauf Ari ? et comment, voyant Ari, il a eu

essayé de tomber à sa mort plutôt qu'être capturé et de voir Avatre pris de lui. Il avait été assez long maintenant que tous étaient comme abrutis avec leurs dragonets pendant qu'il était ; il pourrait le voir dans leurs visages qu'ils ont compris quand il leur a dit qu'il serait plutôt mort que la perdent, et meurt plutôt que la voient déchirée de lui et livrée dans le soin de quelqu'un qui l'a vue seulement en tant qu'autre arme de guerre.

Il leur a dit qu'Ari et Kashet l'ont attrapé et ont sauvé ? et puis comment Ari est allé bien au co-conspirator dans son évasion, même à donner son propre or d'honneur au Bedu pour payer leur aide.

Quand il a été fait, il a vu un changement de leurs visages. Jusqu'à aujourd'hui, même

Jouster Ari avait été juste un autre ennemi sans visage de Tian. Maintenant, bien qu'ils n'aient pas connu Ari comme le faisait il, ils /did/ savent qu'aucun de eux ne pourrait le tuer.

« Il n'y avait pas un dragon vivant qui pourrait mieux Kashet, jusqu'ici, » il suite. « Mais Huras, quand elle est adulte, votre bidon de Tathulan. Elle sera supérieure à Kashet pour certain. Je veux établir une certaine manière que nous pouvons conduire Kashet à la terre et prendre Ari hors du combat en dehors

le tuer. « 

« Tout bon, » a dit Toreth, « mais /then/ ce qui ? »

« S'il a fondu, il n'importera pas, » Kiron a indiqué fermement. « Et si, chaque fois qu'il vole au combat, il se trouve fondé, l'un ou l'autre qu'il cessera de piloter des combats et le début faisant autre chose, ou le capitaine de

Jousters trouvera un autre travail pour lui. « Il a gesticulé. « Le point est, il est l'équivalent de trois Jousters ; le sortir, et nous sortons un tiers d'une aile. »

Toreth a incliné la tête lentement. « Je voudrais le capturer, réellement. S'il est aussi honorable que vous dites, nous pourrions pouvoir l'obliger à jurer pour prendre

lui-même et Kashet hors de Tia tout à fait jusqu'à la guerre est terminé. « 

Kiron a soulevé un soupir de soulagement. « J'espérais que vous proposeriez cela, » il a dit. « Je ne veux pas non plus de eux souffrir. »

« Honnêtement, ni l'un ni l'autre ne font I, » Toreth ont admis avec un sourire. « J'ai eu beaucoup

le rencontrer plutôt, et un jour apprennent de lui. Le premier homme pour soulever un dragon docile ! Je veux entendre son histoire de ses propres lèvres. « 

Kiron a pensé à Ari ? comment très seul il avait semblé être, et à quel point il équiperait dedans de ce groupe. Si seulement le destin ne les avait pas placés des côtés opposés du conflit. Il n'était pas juste.

Bien, maintenant, au moins, il a eu l'aile de son côté. Il ne serait pas difficile de persuader seigneur Khumun que Huras devrait se consacrer à prendre le Jouster infâme Ari hors du ciel. Et ensuite cela ? bien, il a beaucoup douté de que le seigneur du Jousters s'inquiéterait ce qui s'est produit, à condition qu'Ari et Kashet n'aient été plus un facteur dans le combat.

« Le reste de nous le besoin d'apprendre quelques nouvelles techniques, aussi, » il a continué.

« Il me semble que nous devons pouvoir en mesure outfly au Tians ; Je ne suis pas entièrement sûr que nous devons nous engager dans le combat rapproché avec eux si nous pouvons trouver une autre manière de traiter eux. Et il doit être possible de former nos dragons pour accepter des missiles dépassant leurs oreilles,

aussi ? Avatre a certainement appris. « 

« Vous pensez à employer des arcs ? » Orest a indiqué, semblant nerveux.

Il a secoué sa tête. « Numéro. Je pensais aux brides et aux granules d'argile.

Les dragons ont un instinct à casser aux choses allant par leurs têtes, et tendent-ils à attraper des flèches dans le mi-vol ? et la vérité est, je n'interférerait plutôt pas cet instinct. Elle pourrait sauver nos vies. Mais Avatre ignore des granules d'argile. Vous ne devriez pas frapper un homme assez dur dans la tête pour l'assommer ou pour le tuer ? tout qu'elle prendrait serait un coup ; il serait distrait, ou vous pourriez obtenir un bon coup sur le bras et il perdrait sa lance. Avatre a appris à tolérer la bride tourbillonnant autour tout à fait

rapidement dehors dans le désert. Les nouvelles techniques vont rendre nous dix fois plus efficaces que le Jousters qui ne vont pas être prêtes pour elles. « 

« Pendant un moment, au moins, » Gan a indiqué pensivement. « Un Jouster étant écorché a pu commencer à porter un bouclier…. »

« Ainsi vous piquez la culotte de son dragon ! » Oset-re paré. « Aucun dragon sauvage-attrapé, n'importe comment beaucoup de /tala/ est dans elle, ne va réagir bien à cela ! »

« Aussi dur que leur peau est, il devrait être une pierre plutôt qu'un granule d'argile, » Menet-ka réfléchi. « Toujours. C'est une bonne idée, et il

annuler leur avantage numérique obtenant plus rapidement que juste des nombres égaux dehors là. Sans dragons donnant au Tians l'avantage, notre

le taux d'accident va chuter, au sol aussi bien que dans le ciel. « 

Toreth a soulevé un sourcil, et a échangé un regard significatif avec Kiron.

Kiron a pensé qu'il a su quel Toreth pensait.

/If les baisses de taux d'accident, ce qui arrive aux Magi qui comptent sur un certain nombre de décès pour prolonger leurs vies ? Qui elles

laisser courir sous peu d'abord ? Eux-mêmes ? Ha ! /

Si les grands étaient selon la magie pour garder aller ils, et la magie s'est épuisé ? bien, ils pourraient très bien mourir. Et cela pourrait signifier que Toreth et Kaleth seraient sur les trônes jumeaux ? et en mesure pour arrêter la guerre tout à fait ? beaucoup plus rapidement qu'eux ont eu la pensée.

« Qui peut seulement être bon, » était tout qu'il a dit, et Toreth a incliné la tête.

L'entretien pourrait être entré dessus longtemps dans la nuit s'ils n'avaient personne à penser mais eux-mêmes ?

? mais naturellement, ils n'ont pas fait.

« J'ai un dragonet affamé pour charger le matin, » Orest a indiqué, obtenant à ses pieds et étirage.

« Comme si le reste de nous n'a pas fait ? » Gan répliqué. « Vous avez raison, cependant ;

le matin va venir loin trop rapidement. « 

Le reste de eux a indiqué leurs bonnes nuits et a retourné à leurs stylos. Tout sauf Toreth, qui s'est attardé pour un instant.

« Étiez vous pensant aux Magi ? » il a demandé, venant directement au point.

Kiron a incliné la tête. « Mais ne pas oublier, ils ne doivent pas être faits confiance, » il a averti.

« Ils pourraient trouver quelques autres moyens de recueillir des années. Ils n'ont pas

recouru tout à fait, meurtre froid encore ? « 

« ? que nous savons de ? » Toreth corrigé.

Kiron a tremblé involontairement. « Ce nous savons de, » il avons convenu. « Toujours. S'ils étaient désespérés ? »

« Alors nous devons avoir affaire avec eux avant qu'ils les réalisent /are/ cela

désespéré, « Toreth a répondu sinistrement. « Juste ainsi vous savez. »

Et avec celui, il est revenu à son stylo aussi bien, laissant Kiron pour éteindre ses lampes et pour s'élever dans son propre lit de camp.

Son esprit a joué le centre serveur à quelques pensées très inquiétantes avant sommeil

finalement réclamé lui.

Le « père dit qu'elles ont pris l'espion hors du ménage, » Aket-ten

annoncé heureusement, la prochaine fois qu'il est venu chez la. « Et le prêtre responsable de tout les à ailes prévoyant est venu chez le bien ensuite. »

« Vraiment ? » il a dit. « Je te dirai ce qui, nous a laissés prendre ceci dans le votre

jardin. Être juste du côté sûr. « 

Avec venir du temps beau, il était possible d'apprécier réellement cette cour avec sa piscine de /latas/ qui s'étendent juste en dehors de sa pièce. Il était son avis considéré qu'elle a passé loin trop d'heure dans la bibliothèque, ou autrement à l'intérieur.

Elle a incliné la tête, et a ouvert la porte dans l'espace vert. C'était une amélioration certaine au-dessus d'être à l'intérieur, particulièrement un jour si chaud et plaisant, avec le parfum de /latas/ de floraison dans le ciel. La cour n'a été couverte dans l'herbe, pas trottoir, et les deux d'entre eux pouvaient s'étendre à leur aise à la lumière du soleil. Aket-ten a apporté un pain de pain dehors avec elle ; il n'était pas longtemps avant qu'elle interrompait des miettes pour alimenter la grosse carpe qui lazed dans la piscine.

« Maintenant. Ce prêtre important est venu pour voir votre père. Sont les bonnes ou mauvaises nouvelles de cela ? » Kiron a demandé aved circonspection.

Des « bonnes nouvelles, » elle l'a assuré avec un rire. « Il a dit le père qu'aucun de à ailes n'avait senti n'importe quoi de moi, et elles étaient sûres que si j'avais toujours mes puissances, j'aurais fait tout effort de parler de loin avec mes professeurs. » Elle a ri nerveusement ; il l'a senti était parce qu'elle était a

peu étourdi avec le soulagement, plutôt que cela elle a pensé réellement qu'il était drôle.

« Ainsi ils ne savent pas que /you/ ne leur font plus confiance. Bon, » il a répondu.

Elle a incliné la tête, et a épousseté le bout des miettes de ses mains. « Il

père offert ses condoléances ; Le père a dit qu'il a conduit à une conversation intéressante. Il a semblé comme si ? Le père a dit ? qu'il était déçu et soulagé, tous en même temps. « 

« Peut-être il était, » Kiron a indiqué, pensant à haute voix. « S'il est vraiment malheureux

au sujet de la manière dont les Magi emploient les débutants, il pourrait être

soulagé qu'ils ne vont pas pouvoir vous employer plus. Mais d'une part, puisque chacun a pensé vous alliez être si fort dans vos puissances, et maintenant ils pensent que vous n'êtes pas, il a déçu. « 

« Bien, il peut juste continuer à être déçu, » a-t-elle répondu âprement ? et avec ressentiment. Pas qu'il l'a blâmée. Il aurait été irrité et

tenir une rancune s'il avait été dans son endroit. « Et s'il est bouleversé au sujet de la manière les débutants sont-il employés, pourquoi ne les arrête-t-il pas ? Quoi qu'il en soit, le père pense qu'il est sûr que je retourne. »

Kiron a sucé sur sa lèvre inférieure par moment. « Il pourrait être. Mais nous laisser pensent à comment. Je ne parierais pas que les Magi vont prendre le mot de à ailes comme vrai. Je ne pense pas que les Magi font confiance à n'importe qui. Je pense que dès que vous serez de retour dans votre maison, ils enverront quelqu'un pour aller voir vous. »

« Ainsi ? » elle a demandé, hésitation rampant dans sa voix.

« Ainsi je pense vous devez être prêt à leur donner une exposition, » il a dit lui que, et lui s'est soulevé hors de l'herbe. « Partons la trouvaille qui astucieux

Le guérisseur d'Akkadian à vous, et voient ce qu'il pense. « 

L'Akkadian ? qui était un camarade court et bandy-legged avec un regard sachant à lui et un plein, touffu chef des cheveux noirs argent-striés et bouclés ? a eu

l'abondance des idées et était juste comme soupçonneuse des Magi que Kiron était.

« Vous garderez ces amulettes, naturellement, » il a dit Aket-ten, brusque. « Je ne m'inquiète pas combien bon ces Magi sont, mes amulettes les inciterai à vous penser suis une fille parfaitement ordinaire. »

Il les a prises un peu tandis que pour remonter la « exposition », mais quand elles étaient à travers, même l'Akkadian soupçonneux était satisfaisant qu'il soit allé supporter à l'examen minutieux. En outre, il a accepté d'être là la prochaine fois que seigneur Ya-tiren est venu pour visiter, afin d'ajouter son poids d'autorité et d'expérience aux interventions d'Aket-ten en faveur de l'attention. Kiron a retourné au sentiment composé que la sûreté d'Aket-ten était dans des mains capables.

Kiron n'était pas là à la villa de seigneur Ya-tiren's quand le chariot du

le pays a apporté Aket-ten « maison arrière » encore, mais pendant qu'il se produisait, près

la chance la plus pure il visitait Aket-ten par jour plus tard, se reposant avec elle dans sa cour, quand un domestique est venu demander sa présence dans la chambre de son père. « Mon seigneur a dit de te dire qu'il y a d'a

visiteur distingué pour vous voir. « 

Kiron et Aket-ten ont échangé un regard ; ils tous les deux ont su cela

« a distingué le visiteur » signifié qu'un des Magi a eu, car Kiron avait prévu, décidé de venir pour voir pour se si Aket-ten vraiment avait perdu ses puissances. « Dire mon père que je serai là sous peu, » elle a dit.

« Je voudrais venir le long, » a dit Kiron quand ils étaient seuls dans

cour encore. « Je n'ai jamais vu Magus. Et seigneur Ya-tiren n'a pas dit que vous deviez seul venir. »

« Non, » elle a admis pensivement. « Il n'a pas fait. Et il sait que vous êtes ici. Je pense qui est une bonne idée, et j'ai le sentiment qu'il voudrait que vous soyez là. »

Ainsi quand une version plutôt différente d'Aket-ten a émergé de sa chambre, il a obtenu une chance de voir ce qui ses suggestions et l'Akkadian ressemblé à dans la pratique.

S'il n'avait pas su ce qui continuait, il aurait été choqué à ses orteils par à quel point elle misérable a regardé.

Premièrement, Aket-ten a semblé rétréci et anormalement légèrement ? ce qui était l'effet d'utiliser une robe qui était deux tailles trop grandes pour elle, avec une ceinture à assortir. C'avait été l'idée de l'Akkadian, de la faire être évident qu'elle avait perdu une énorme quantité de poids et pourrait être toujours faible et

maladif. Ses cheveux étaient mats, décharnés et visqueux (un morceau de pétrole peigné par lui et de saleté époussetée dedans après). Il y avait les ombres foncées sous ses yeux (un contact de kohl taché sous eux) et sa peau a semblé citrine

(l'utilisation efficace d'un peu très cher du safran a frotté dans la peau pour la faire jauni). L'Akkadian lui avait donné des leçons particulières sur la façon dont se déplacer ; Kiron n'avait pas vu cette partie des préparations, mais le guérisseur intelligent avait évidemment réalisé un travail fin de l'enseigner, parce que elle a semblé timide,

incertain, et manquant dans toute la confiance en soi. Il l'a escortée à la salle de l'audience privée de son père, et a eu la satisfaction de voir un regard effrayé sur le visage de l'étranger qui attendait là.

Comme il avait dit, il n'avait avant jamais vu un des Magi ; il a eu de façon ou d'autre l'image d'un wizened, huileux, désagréable peu mouchard.

L'étranger était en effet désagréable, mais elle était parce qu'il a suinté

arrogance. Certains pourraient l'avoir considéré un homme bel, sauf pour cela.

Il n'était ni huileux ni wizened, et n'a donné aucune impression d'être a

mouchard. En revanche, il était hors du même moule que le Tian le plus désagréable fier et assuré Jousters que Kiron avait su.

/He pense cela si nous le savons,/il /knows qu'il est le maître ici. Il sait qu'il peut prendre celui qu'il veuille, toutes les fois qu'il le veut, et il n'y a rien que nous pouvons faire à son sujet. /

L'attitude de l'homme a mis son support, mais Kiron a commandé ses réactions et le sien trempe. La dernière chose qu'il a voulu que Magus sût était que /he/ a eu la mesure de l'homme.

/He suppose que je suis juste un garçon idiot, comme Orest avais l'habitude d'être. Je veux qu'il continue à assumer à cela ! /

Aket-ten s'est tenu avant que le visiteur avec sa tête ait cintré, ses épaules voûtées. Magus a regardé vers le bas elle avec une expression mécontente, mais ses mots étaient assez plaisants.

« Je suis dit que vos puissances se sont fanées, jeune débutant ? » il a dit, dans une voix qui aurait retenti avec bonté si vous ne vous étiez pas rendu compte de la colère sous elle.

« Oui, mon seigneur, » Aket-ten a chuchoté. « Je suis désolé. Tout que je suis parti est le discours des bêtes. J'ai essayé et ai essayé, mais ? ensuite ce matin

quand ? quand les Magi sont-ils venus ? pour nous examiner, ils ont dit ? il a été allé, tout allé ? « elle a secoué sa tête, et ses épaules ont secoué. Magus a si tout va bien pris cela pour des sanglots silencieux, mais Kiron a eu un sentiment qu'elle secouait avec fureur. « J'étais si malade, ensuite ?. »

« J'espère, » Magus a indiqué, accusation dans sa voix, « ce vous n'impliquez pas que Magus qui est venu pour vous examiner de façon ou d'autre a volé vos puissances de vous. »

« Oh, non ! » elle a pleurniché. « Non, je n'ai jamais prévu cela ! Pas, il était

autre chose ? les ennuis du femme ? ma propre faiblesse ? « 

« Une pitié, » l'homme a indiqué, et sa lèvre courbée avec mépris. C'était juste une faute momentanée, mais seigneur Ya-tiren l'a vue comme Kiron, et bien que sa seigneurie ait maintenu son visage impassible, Kiron a vu une courbure de main

involontairement dans un poing avant seigneur Ya-tiren l'a détendu. « Une pitié

en effet. Ceux qui fleurissent tôt se fanent souvent rapidement, il est dits. Trop le mauvais. « Sa voix a tenu non seulement le mépris, mais la colère, et peut-être un conseil de

irritation. « Bien, le discours des bêtes va à peine être utile beaucoup à vos personnes et à votre pays, fille. Je propose que vous vous obteniez un mari, puis. Ce garçon, peut-être, ferait, s'il est un ami à vous.  » Ses yeux ont clignoté plus d'à Kiron, passant au-dessus de lui sans l'intérêt.

« Transmettre vos puissances à vos enfants, et si les dieux vous favorisent,

ils auront plus de puissance restante que vous avez fait. « 

Kiron a trouvé sa mâchoire se laisser tomber à un tel froid, violence calculée, et même seigneur Ya-tiren a haleté avec colère. Mais Magus tournait loin. « Mes mercis, et mes condoléances, mon seigneur, » il a appelé au-dessus de son épaule. « Je peux trouver ma propre sortie. »

Kiron a retenu son souffle ; Aket-ten est resté avec sa tête cintrée pendant un temps très long ? alors, en conclusion, augmenté lui avec un visage plein de la sottise. « Il est tout exact, » elle a dit, avec une partie de son vieux merriness. « Il est allé, le porc arrogant ! »

« Pour la moitié de /debek/ que je suivrais après lui et le battrais comme a

esclave voleur ! « Seigneur Ya-tiren a grondé. « Le nerf ! Pour insulter ainsi ma propre fille. Devant moi, et dans ma propre maison ! »

« Vous avez votre vengeance du fait vous avez avec succès volé ce qu'il a voulu bien de dessous son nez, mon seigneur, » Kiron l'avez rappelé. « Et en fait, il a donné vous et votre fille chaque excuse que vous devez l'envoyer au composé du Jousters. Personne ne penseront deux fois cela qu'elle cherche à utiliser le bout de ses cadeaux là, et les la plupart croire qu'il est parce qu'elle souhaite également avoir ma compagnie, et cela vous n'êtes pas opposé à ceci. »

Le moment où les mots étaient hors de sa bouche, il a rincé. Pas qu'il

les aurait rapportés ?

Mais Aket-ten a donné lui un regard significatif, et à son père spéculatif, et quand Aket-ten a murmuré, « et qui est de dire que je ne fais pas ? » le regard de son père de la spéculation s'est tourné vers un sourire astucieux. Kiron a senti une vague de la chaleur passer au-dessus de son corps entier, et le fait qu'il l'a connu était

le rougissement l'a seulement incité à rincer les plus.

« Qui est un bon plan, » était-il tout ce seigneur Ya-tiren a-t-il dit, cependant ? pour

ce qui il était très reconnaissant. « Il la prend loin du temple des dieux jumeaux, de sorte qu'il y ait peu de chance que notre Ruse sera détecté en tant qu'elle aiguise ses puissances dans le secret. Les Magi visitent le composé du Jousters tellement rarement qu'il est peu probable elle sera jamais forcé de supporter la compagnie d'une encore. Et elle sera avec son frère et elle ? amis. J'inviterai seigneur Khumun cet après-midi même et l'arrangerai. »

« Son aide sera tout d'abord appréciée, je vous promets, mon seigneur, » Kiron a indiqué à la hâte. « Et avec cela à l'esprit, peut-être je devrais retourner ? dire les autres ? faire les préparations ? » Il a su qu'il était bavardage, mais il ne pourrait pas sembler arrêter sa bouche du non-sens de médisance. « Elle sera ? nous serons ? bon

matin, puis, à vous tous les deux ? Je prendrai mon congé ? « 

Et avec celui, il a tourné et s'est sauvé, et était seulement /not/ reconnaissant pour entendre les rires bébêtes d'Aket-ten joindre le rire amusé de son père.

Quand il est revenu au composé, il l'a trouvé dans un tumulte, mais puisque pratiquement chacun souriait, ou même riant, n'importe quelle alarme qu'il a eu le feutre au bruit s'est fané à rien. Et, par la suite, il a découvert ce qu'était la cause.

Menet-ka impérieux petit dragon indigo-pourpre, vivant jusqu'à ses couleurs royales, n'ont pas été inclinés pour attendre patiemment quelque chose qu'elle s'est senti qu'elle a été autorisée à. Et quand Menet-ka a-t-il eu non apparu le moment où elle a bêlé pour son repas d'après-midi, avait-elle choisi d'aller le trouver ? et il ? pour elle-même. Elle avait erré la totalité du composé avant qu'elle ait été

à travers, collant son nez dans des stylos et exigeant sa « mère » et sa nourriture de celui qui ou celui qui ait été dedans là. Tous les dragons sauvage-attrapés ont su ce qu'était un bébé, et même les dragons de marais ont commencé à beugler en son nom pour sa mère, parce que bien qu'aucun dragon ne tende la progéniture des autres à moins que ses propres jeunes soient morts, tous les dragons protégés et

a défendu n'importe quel dragonet. Ceci à leur tour a amené autrement les garçons et n'importe qui de dragon dans l'audition, mais puisque non un d'entre eux était « mère, » Bethlan les a ignorés. Et ils ont tout voulu voir ce qu'elle ferait après. Ainsi

Bethlan toddled à travers les stylos, partant du bruit et confusion dans son sillage, jusqu'à, enfin, elle a trouvé son Menet-ka de « mère » dans

la boucherie, aidant son garçon de dragon coupent vers le haut son repas. À cette heure elle était si fatiguée que Menet-ka et le garçon aient dû la charger vers le haut dans une brouette et la faire rouler de nouveau à son stylo. Elle n'était très fatiguée, et peu une froide, mais pas plus mauvaise pour l'usage, heureusement.

« Si elle avait trop le froid, je pense qu'elle aurait joint un dragon adulte dans son stylo, » Menet-ka a indiqué Kiron, toujours écarlate avec la contrariété.

« Je pense que vous avez probablement raison. Elle a eu l'esprit à venir vous recherchant, je pensent qu'elle aurait eu l'esprit à aller se couchent quelque part chaud, » Kiron a convenu, couvrant sa gaieté. « Je ne suis pas sûr je veux aller mettre des barrières à travers les portes, bien que, juste encore. Attendons et voyons si elle la fait encore, avant que nous pensions à faire cela. »

« Elle pas, » Menet-ka indiquait toujours fermement, rouge d'oreilles. « Je ne la laisserai pas devenir affamé encore. »

Dans le contraste radical à petit Bethulan impérieux, Pe-atep's

l'écarlate-et-sable Deoth était le dragon le plus timide Kiron avait jamais vu. Quand toute l'agitation était morte vers le bas, et il a vérifié /all/ le peu ceux à s'assurer qu'ils étaient dans leurs stylos, il a trouvé le Pe-atep dans le plus lointain

coin à lui, chantonnant au-dessus de Deoth, qui tremblait avec crainte et

dissimulation de sa tête dans la tunique de Pe-atep's.

« Ce qui est erroné avec lui ? » Kiron a demandé, mais très, très tranquillement ; il n'a pas voulu déranger le petit davantage qu'il était déjà.

« Rien vraiment, » le Pe-atep a indiqué, avec bien plus calme que Kiron se serait senti, il que c'avait été Avatre. « Il est nerveux et sensible, et je suis heureux il est moi qui a lui et pas Menet-ka. »

« Pourquoi ? » Kiron a demandé. Le Pe-atep a soulevé ses sourcils.

« Bien, le cavalier le plus timide avec le dragon le plus timide ? Penser cela ! Nous ne les obtiendrions jamais outre de la terre ! » Le Pe-atep a couru ses mains en bas des côtés du bébé. « Pauvre petit camarade. Ceci se produit chez les chats, parfois ; lions

la plupart du temps, mais parfois guépards. On est né que juste des sauts à

tout. Vous juste devez les cajoler, et vous assurez qu'ils n'échouent jamais assez mal à n'importe quoi les effrayer outre de lui. « Il a ri sous cape, comme dragonet détendu et a cessé le tremblement. « Là maintenant, vous voyez ? C'est tout exact. Rien le mauvais produit et petit. Je voudrai que vous divisiez en lots pour commencer à hériter le stylo aux heures impaires, et apporte une petite friandise bonne avec vous chaque fois que vous faites. Il doit commencer à apprendre que les nouvelles choses peuvent être des choses gentilles. C'est la seule manière de l'obtenir par cette étape. Mais une fois que nous faisons, il sera aussi courageux qu'une lionne, pas vous, mon camarade beau ? »

« Je passerai le mot, » Kiron a promis, et a marché dehors doucement mais avec confiance.

Car il a dit aux autres quel Pe-atep avait demandé, il a reflété cela

ici, s'il le voulait, était un autre présage. Jusqu'ici, il a semblé que

le dragonet a été assorti parfaitement au garçon qui l'a eu. Menet-ka a eu le plus "BOLD" ? qui le tirait dans le centre d'attention, qui était bonne pour le garçon. Et le Pe-atep, traiteur expérimenté de grands chats de chasse, a eu le plus timide ? il qui mieux a été équipé pour manipuler un tel bébé de problème hors de sa propre vaste expérience.

/So Toreth a le plus silencieux mais le plus futé, j'ai vu cela, aussi,

déjà. Et pour quelqu'un qui ne veut pas en particulier appeler l'attention sur se en ce moment, c'est la combinaison idéale. Je me demande si ce signifie qu'Apetma Oset-re va déchiqueter ses meilleurs tuniques et kilts de sorte qu'il perde une partie de cette vanité ? /Il a déjà su ce qu'a signifié le dragon de Gan à /him/ ? Gan, qui n'avait au sérieux jamais pris n'importe quoi avant que son dragon ait haché, tout à fait, complètement, a été de tout coeur abruti. Il était juste comme dans l'amour avec le Khaleph doux pendant que Khaleph était avec lui. Et quant à Orest ? bien, Wastet d'Orest était, à côté de Bethulan, le plus exigeant du sort. /Everything/ a dû être juste ainsi pour Wastet ? sa viande a coupé à une certaine taille, son /at nettoyé par stylo par le passé,/son eau absolument pure et fraîche. Il n'y avait plus pièce en monde d'Orest pour « assez étroit. »

Quant à Huras ? c'était une allumette parfaite, aussi. Le Tathulan énorme était si de bonne composition que le perfectionniste ait appris à ralentir et détendre un peu. Huras venait pour comprendre que parfois « assez étroit » était assez bon.

Petit Kalen raide avait apporté toute l'expérience de /his/ en tant que fauconnier à prendre soin de Se-atmen, qui a remboursé son soin impeccable avec

effusion de l'amour single-hearted ? ce qui n'avez pas obtenu vous juste d'un oiseau de proie. Tellement on doit enseigner même Kalen, que Kiron a eu la pensée était probablement le candidat parfait pour prendre soin d'un dragon docile sans n'importe quoi, apprenait quelque chose….

/And j'apprends quelque chose que de tous,/il a pensé, pendant qu'il se tenait dans la porte du stylo d'Avatre, et a écouté les petits bruits venant de tous les stylos. /Indeed je suis. Maintenant tant que je peux garder en avant de tous, nous aurons tout raison ! /

*ELEVEN*

Pendant TROIS jours plus tard, Aket-ten lui a fait l'apparition dans le composé du Jousters. Elle a été accompagnée de seigneur Khumun, qui a dit à l'aile de Kiron qu'il a souhaité voir comment elle irait dans la communication avec les dragons pour se.

Les garçons avaient été singulièrement indifférents dans « la petite soeur d'Orest » et n'avaient pas été enthousiastes au sujet de laisser leurs frais précieux pour la saluer. Que tous ont changé le moment ils a placé des yeux sur elle.

« Par les dieux ! » Gan a chuchoté à Kiron, car tous les garçons de l'aile de Kiron se sont réunis pour la saluer. « Ce qui est arrivé « à peu » d'Orest soeur ? »

« Elle a grandi, » Kiron a répondu sous peu, consterné aux mots de Gan, et étonné pour sentir une montée subite de jalousie. Aket-ten a regardé ? bien,

merveilleux. Elle avait réalisé de façon ou d'autre un compromis entre le hoyden qu'elle avait été et cette « dame » élégante et légèrement over-painted il avait vu la première fois dans le temple de tous les dieux. Elle a regardé tout à fait confortable dans elle

la peau, mais là n'était aucun doute quelque qui elle, dans très le fait, avait été grandie. Même Toreth lui donnait un regard intéressé et intrigué.

Oui, chacun des garçons l'observait avec des divers niveaux de

la spéculation et l'intérêt exceptent Orest lui-même. Orest était apparemment

inconscient au changement. Il semblait toujours ennuyeux, et clairement souhaité

lui-même ailleurs.

« J'ai le travail à faire, » il ai chuchoté irritable à Kiron. « Vous penseriez

ils me laisseraient hors de cette accueillir-partie ! « Il a secoué sa tête. « Elle est assez mauvaise maintenant en tant que know-it-all ; ceci va juste gonfler sa fierté comme un crapaud sous la pluie ! »

Que ses wingmates n'ont pas partagé son impatience n'a pas semblé s'inscrire à lui du tout.

Aket-ten n'a pas regardé comme quelqu'un dont la fierté allait gonfler au-dessus de toute l'attention. Elle a ressemblé à quelqu'un qui a su qu'elle a eu un travail de faire et a été déterminée à le faire bon. La rencontre avec les Magi a eu

changé lui profondément, Kiron a décidé enfin. Il avait dissipé quelques illusions aimées, et l'avait forcée à regarder le monde autour de elle avec un niveau important de scepticisme. Il s'est senti désolé pour elle ; l'enfant confiant qu'il avait sauvé en arrière dans le marais a été allé.

D'une part, la fille prudente qui avait pris la place de l'enfant serait un peu plus facile à vivre avec.

« Vous vous pensez êtes disposé à essayer un dragon sauvage-attrapé ? » Seigneur Khumun a demandé Aket-ten. « Vous n'avez pas besoin de les craindre maintenant ? Je suis sûr que votre frère doit vous avoir dit que nous avions travaillé intensément avec

eux, et celui bien qu'on doive être prudent autour de eux, vous n'avez pas besoin de les craindre. « 

/Where a fait que venu de ? Je dois avoir été woolgathering. /Kiron a secoué sa tête ; il avait été regarder tellement occupé ce il avait complètement perdu la voie de la conversation.

Aket-ten a hésité, puis a répondu soigneusement. « Mon seigneur, le problème n'est pas que j'ai peur des dragons sauvage-attrapés, c'est /tala./ qu'il rend leurs pensées si lentes que je ne peux pas effectivement les atteindre.

Ainsi tandis que je peux facilement dire Avatre ce qui est il ce Kiron voudrait qu'elle me fasse, avec un dragon sauvage-attrapé, ne croient pas que je pourrais obtenir après /tala/ et sa propre résistance normale à la captivité. Je crains que le meilleur que je pourrais contrôler soit de la lire, pour te dire qu'il se sent à ce moment. »

« Ennuyant, » le seigneur du Jousters a soupiré. « Oh, bien, qui est meilleur que rien. Vous pouvez nous dire quand ils au-dessus-sont dopés, ou

sous-dopé, et s'ils sont blessés, défectuosité, ou de saison. C'est

quelque chose, au moins. « 

Elle a gesticulé. « Il y a beaucoup de choses que je peux vous dire qui peut aider.

Les animaux peuvent soudainement concevoir d'une aversion pour une personne ou un objet, et je peux te dire si cela se produit. Je peux exercer une certaine influence apaisante sur eux, s'ils n'ont pas été provoqués dans la fureur. Et je peux

aider certainement avec la formation de la docile, « elle a dit fermement. « Elle sera sans difficulté quelque pour expliquer à eux ce qui est voulu.

S'ils tous grandissent comme Avatre, ils seront désireux de satisfaire, et doivent être dits seulement ce qu'à faire afin de faire un essai à lui. »

« Bon puis, il y a un dragon de marais qui avait regardé un peu minable de tard, » seigneur Khumun a dit vivement. « Qui serait PA-alet, montée près

Hotef-Ba. Voyons ce que vous pouvez faire de lui. « 

Avec Aket-ten sur le côté de seigneur Khumun's, et les garçons de dragon traînant le long derrière, ils tout ont défilé plus d'à la partie du composé où Kiron a rarement osé ? les stylos des dragons de marais. Il pas avait eu beaucoup à faire avec les dragons de marais depuis conseiller seigneur Khumun sur des manières de les recycler ? bien que Bethlan de Menet-ka ait erré dans deux fois plus, recherchant sa « mère. » Pendant qu'ils se déplaçaient tout le long du couloir, les têtes ont-elles monté sur de longs cous, tendant le cou au-dessus des murs pour scruter aux intrus ? légèrement

de plus petites têtes sur des cous plus minces que Kiron ont été utilisées dedans à un adulte

dragon. Le front était plus large que celui d'un dragon de désert, bien que, et le secteur nasal plus petit, et lui se soient demandés s'ils avaient tous étés un peu précipité dans la pensée aux dragons de marais comme moins intelligente que leurs cousins de désert.

Leurs couleurs étaient plus amorties et moins métalliques que ceux des dragons de désert, et au lieu de avoir des couleurs qui ont ombragé sur toutes les extrémités à une couleur différente, ou quelque chose plus légère ou plus foncée, seulement les ventres ombragés à une version plus légère de leur couleur basse. Mais de ce qu'ils ont manqué dans l'éclat de couleur, ils ont compensé dans la structuration subtile ; à peu d'exceptions, pratiquement tous ont folâtré des modèles de diamant-dans-diamant en bas de leurs dos dans des variations subtiles de leurs couleurs basses. Il pourrait voir comment ce serait valeur dans le marais ; s'ils se situaient dans une piscine chaude de boue, ils regarderaient tout comme la surface de la piscine. Et s'ils choisissaient de nager dans l'eau plus claire, ce ventre plus léger les déguiserait de dessous de l'énorme carpe qui a fait partie de leur régime et des crocodiles qui ont menacé sur le fond. Même un dragon a eu la raison de craindre un crocodile vraiment grand.

Ils sont venus au stylo du dragon mal portant, qui a recherché et a grogné à leur entrée. Il était un brun, et il a flâné dans sa piscine d'eau chaude avec plus de léthargie que Kiron a été employé à voir dans un dragon qui n'essayait pas de dormir par les pluies.

« Vous devez le toucher ? » Seigneur Khumun a demandé. « Si oui, j'enverrai pour son garçon de dragon ? »

« Non, ce ne sera pas nécessaire, mon seigneur, » Aket-ten a répondu, avec a

s'évanouissent le froncement des sourcils de la concentration. Elle a étiré dehors sa main droite comme si elle a voulu dire pour toucher le dragon, mais elle est restée dans la porte, bien hors de portée. « Oh. Trop de /tala,/pas assez nourriture, mon seigneur, » elle a dit après un moment, sa voix semblant éloignée et préoccupée. Elle des yeux a regardé fixement au loin dans l'espace quelque part, regardant distinctement unfocussed. « Quelque chose l'a mis outre de sa nourriture à un certain point récemment, un mal d'estomac peut-être, mais son garçon de dragon essayait de s'assurer que toujours il a obtenu sa pleine dose. Sauf que car il a perdu le poids, c'était une plus grande dose qu'il a eu besoin, et le surdosage de /tala/ l'a rendu léthargique et l'a mis plus loin outre de sa nourriture. Ce qui naturellement, l'incitera à perdre plus de poids. »

Elle a laissé tomber sa main, a clignoté, et a regardé vers le haut le seigneur du

Jousters, qui lui-même a regardé a impressionné. « Pouvez vous se permettre de le prendre outre du rôle de combat et de le mettre sur demi de ration de /tala/ jusque He

retours au poids de combat ? « elle a demandé. « Qui serait la manière la plus sûre de l'obliger à récupérer, et le plus rapide. »

Seigneur Khumun a visiblement pesé les options. « Je crois que je dois, » il a dit enfin. « Il n'est pas vraiment efficace maintenant. Combien de temps vous pensez il prendra ? »

Elle a gesticulé. « Moitié d'une lune ? » elle a deviné. « Pour tous que j'ai été

les étudiant, c'est le premier dragon que j'ai eu n'importe quel contact avec

sans compter qu'Avatre. « 

« Moitié d'une lune sur demi de rations de /tala/ et de tous qu'il peut manger, » a dit seigneur Khumun au garçon de dragon en question, qui a regardé très nerveux en effet.

Demi de rations de /tala/ pour un dragon ont signifié beaucoup moins de contrôle de lui.

« Je pense, mon seigneur, » a dit Kiron, pendant qu'une idée se produisait à lui, « qu'au cours de cette période, si elle peut être contrôlée, vous devriez laisser sa nourriture marcher à lui sur ses propres quatre jambes. Ou peut-être deux ? il pourrait être plus facile d'envoyer dedans

poulets, ou canards et oies. « 

« Hein ? » Khumun s'est tourné vers le regard fixe à lui.

« Je veux dire, nous devrions gaver la ration de /tala/ à un mouton ou plusieurs la volaille de phase et les conduire alors dans le stylo, » Kiron a élaboré. « Il sauvage-est attrapé ; il est /used/ à attraper et à tuer sa propre nourriture. Le laisser avoir la nourriture de phase tandis qu'il récupère sa force. Il lui goûtera meilleur, qui redressera son appétit, et avoir quelque chose tuer pourrait l'aider avec l'agression. »

« Et le garçon ne devra pas rouler un barrowful de la viande près d'un dragon irritable, » seigneur Khumun réfléchi. « Je pense qui est un bon compromis. Pouvez vous le contrôler ? » il a demandé au garçon de dragon.

« Mon seigneur, s'il me gardera hors de la gamme de ses dents, je peux contrôler presque n'importe quoi, » le garçon a dit ardamment. Kiron pourrait seulement refléter à quel point il chanceux était que c'était un dragon de marais ; le stylo a été nettoyé quotidiennement en rinçant la piscine, qui a été faite de l'extérieur. Si c'avait été a

dragon de désert sur demi de rations ? bien, il n'était pas sûr même le laissant

enchaîné sous peu être assez protection pour qu'un garçon nettoie le stylo.

« Je continuerai à observer son progrès, » Aket-ten me suis ajouté. « Et dès que je penserai il est prêt, nous peut le mettre sur sa pleine ration de /tala/ le même jour. »

« Déjà vous prouvez votre valeur, » Khumun a indiqué chaudement, regardant comme si il allait la tapoter sur la tête, mais s'arrêtant avant l'action sur l'impulsion.

« Aket-ten, je suis heureux d'avoir vos services ; notre gain est les ceux à ailes perte. Maintenant, je viens à une question ? est-ce que quarts parmi les domestiques féminins de notre composé vous offenseront ? Votre père a spécifiquement demandé que vous soyez logé ici, mais je n'ai aucun meilleur endroit pour vous mettre. Je peux arranger pour une suite de plusieurs salles avec une salle se baignante à vous-même, cependant. Je peux simplement te donner chacun des quatre des salles autour d'une cour.

les quarts sont plats et petits, mais ils sont propres et privés. « 

Elle a grimacé, et pour un instant passager, Kiron a vu le « vieil » Aket-ten.

Un « tel arrangement ne me contrariera pas du tout, mon seigneur ! Je peux envoyer à mon père pour que les choses rendent de telles salles plus confortables, si vous

a pu me montrer maintenant. « 

« Ainsi je. » Khumun a regardé les garçons de l'aile de Kiron comme si il seulement avait juste réalisé qu'ils étaient là. « Bon ? vous avez rien à faire ? » il a grogné.

« Oh ? oui, mon seigneur, » est venu un choeur loqueteux des voix, et ils ont dispersé avant sa lueur comme une compagnie des cailles.

Mais pas avant plusieurs de elles avait moulé Aket-ten un regard élogieux final ; Kiron pourrait avoir pensé qu'elle était inconsciente à ces derniers

les attentions, mais le /he/ l'ont attrapée les observant sous moitié-abaissé

les paupières, et ont vu le peu sourire de satisfaction qu'elle a portée pendant qu'elle tournait pour suivre seigneur Khumun à ses nouveaux quarts.

Il a gémi. C'était à peine juste ! Maintenant il allait devoir concurrencer tous les autres ? Oset-re avec son visage beau, Gan avec sa langue affilée, Toreth avec ? avec tous ses avantages ! Pas, ce n'était pas juste du tout ! Comment au nom de tous les dieux était-il à concurrencer toute la cela ?

Bien, il pourrait encore faire une chose que les autres ne pourraient pas, pourtant. Lui et Avatre pourraient voler. Et les quarts des domestiques étaient juste outre du champ de pratique. Si elle était dans sa cour et était recherchée, elle ne pourrait pas éviter de voir les deux d'entre eux vol.

Avatre était seulement simplement grand et assez lourd maintenant pour commencer à pratiquer cette manoeuvre d'Ari qui avait sauvé la vie de Kiron, et de tous les tours qu'il a prévus pour son aile, qui était celle il a voulu qu'ils maîtrisassent d'abord. Oui, ils ont pratiqué au-dessus du filet ? mais a ainsi eu le Tian Jousters, et un accident s'était produit de toute façon qui aurait fini dans une mort a eu Ari et Kashet non étés là. Si n'importe qui de l'aile de /his/ tombait du dos de son dragon, Kiron a voulu qu'autrement chacun sût l'attraper.

Ils étaient dans les premières phases du tour à l'heure actuelle. Ils étaient

employant un sac de moitié du poids d'orge d'un homme. Un de l'autre

Jousters l'a portée au-dessus de sa selle, et l'a laissée glisser au loin à a

AGENCE GUYARD

signal arrangé au préalable. Kiron a eu Avatre posté au vol plané immédiatement

au-dessous de, de sorte que le sac ne soit pas tombé loin ou n'ait pas accumulé beaucoup d'élan avant qu'elle l'ait attrapé, penchant sa tête dessous et la glissant le long de son cou à où il l'a saisi. Néanmoins, ils ont manqué environ la moitié du temps, qui pourrait avoir été discouraging si Kiron n'avait pas su combien de temps il avait pris Ari et Kashet pour maîtriser l'exercice. Et à la différence d'Ari, qui avait fait face au dédain et à l'amusement de sa droite semblable de Jousters vers le haut jusqu'au moment où il a sauvé réellement quelqu'un, l'Altan Jousters, qui ont été frappés de leurs selles loin trop souvent par le Tians avec leurs plus grands dragons, se rendaient bien compte de la valeur de ce « tour. » Ils ont seulement souhaité cela

leurs dragons seraient disposés à l'apprendre. Le fait que par la suite il y aurait au moins neuf dragons de combat d'Altan à qui a su

plumer un homme en baisse hors de l'air leur a fourni beaucoup de confort.

Ainsi Kiron a eu la pleine coopération et l'aide du reste du Jousters dans le composé. Il n'a pas importé ce qu'elles faisaient alors ; quand celui qui pratiquait actuellement avec lui a eu des ennuis avec le sien

inonder le dragon s'élevant rétif au-dessus de la proximité fâcheuse d'un dragon de désert, un autre cavalier était disposé à remplacer le premier.

Lui et Avatre ont également pratiqué jouter, naturellement, mais il a eu plus d'un esprit à prendre au ciel avec une bride plutôt qu'une lance. Avatre devrait être normal avant qu'il pourrait jouter, mais il pourrait utiliser une bride maintenant. La plus grande limitation était celle à l'heure actuelle, elle n'était pas forte ou assez rapide pour voler aux zones de combat et pour retourner dessus le même jour.

Elles ont pratiqué jusqu'à ce que le dragon et le cavalier aient été fatigués ; Kiron a obtenu dans une petite pratique en matière de cible tandis que sur l'aile, de maintenir juste Avatre utilisé à l'idée, puis amené la dedans pour un toilettage et une alimentation beaucoup-prévus.

Il était pas du tout malheureux pour voir Aket-ten l'attendre dans la cour d'atterrissage quand ils sont entrés. Maintenant que la période de végétation avait commencé, et par elle, un temps plus chaud, elle utilisait les robes de toile au lieu des laines. Et bien que ce n'était pas la toile semi-transparente de brume favorisée par

La prêtresse de Tia, sa robe courante a certainement laissé même moins au

imagination que les robes de laine qu'elle avait utilisées pendant les pluies.

Le vent a donné un coup de pied vers le haut par les ailes d'Avatre's pendant qu'elle débarquait moulait l'avant de la robe en tant que fortement à la forme d'Aket-ten comme si il avait fait humide. Il a senti ses oreilles se développer chaudes.

« Vous deux regardez très bon, » Aket-ten a indiqué pendant qu'il démontait. Elle a donné une main pour Avatre, qui était parfaitement heureux de glisser sa tête sous elle pour une bande de frottement. « Je me serais attendu à ce qu'elle soit aussi maladroite comme chiot, essayant tout ce qui a compliqué. »

« Il n'est pas la première fois, » il a admis, puis a ajouté maladroitement, « vous regardent très gentil. »

Le compliment a semblé très plat à lui, même pendant qu'il le parlait, mais quoi encore était il à dire ? /You sont plus joli que les femmes l'unes des qui ont chassé Ari/n'étaient pas meilleures ! Et ressembler de t de /You//don le ' à une petite fille était désormais encore plus mauvais.

Elle a embrévé à lui. « Mon ami Heklatis d'Akkadian en a eu très bon

idées au sujet de la façon dont je devrais m'habiller et agir, et veillé à m'aider à transformer ces choses en habitudes, aussi bien que reconstruire ma garde-robe, « elle a dit, avec un certain amusement. « Pour un homme qui ne trouve pas des femmes attirants, il prend l'excellent goût et les notions saines. Je manque mes tuniques ? mais je pourrais aussi bien garder ma serrure d'enfant comme bâton aux choses que j'avais l'habitude de porter. » Elle

soupiré. « Je souhaite que ce n'ait pas été le cas, mais il m'a convaincu que comment je m'habillerai pour le prochain plusieurs années affecteront profondément comment les gens me traitent. Si je dois être pris au sérieux, et non écarté en tant qu'enfant hysterique quand j'accuse les Magi de l'injustice, alors je dois sacrifier une partie de ma liberté et habiller la partie d'un femme. Je suis tout à fait endetté à lui, réellement. Même les gens qui m'ont connu dans mon berceau avaient traité moi comme si ils s'étaient juste rendus compte que je sais ce que je fais, et moi n'ai pas des humeurs enfantines. »

« Ils vous traitent en tant qu'adulte, parce que vous ressemblez à un aussi bien que l'acte comme un, » Kiron ont convenu. « Même votre père était affecté. » Puis

supplémentaire, « oh, excepté Orest, naturellement. »

« Naturellement. » Elle a ri. « Quand a un frère a jamais traité une plus jeune soeur comme si elle avait grandi ? »

/Possibly quand il se rend compte que Gan, Oset-re, et Toreth flirtent avec elle,/pensée de Kiron ? et la pensée lui a donné un sentiment de tristesse pour un instant. Après tout, comment a-t-il osé espèrent-il même concurrencer les goûts de eux ? Richesse, puissance, le plus haut élevage ?

/But je suis le chef d'aile et, d'entraîneur/il s'est rappelé. /They n'ont pas cela. Et ils tendent toujours des bébés, ne pilotant pas l'entraînement au combat. /

« Vous avoir allé pour voir les dragonets encore ? » il a demandé.

Elle a ri. « Si je n'avais pas, les autres de votre aile auraient eu

des saisies à ce jour, « elle a dit joyeux. « Oui, j'ai vu tous. Et je, ne dirais jamais jamais ceci à leurs visages, mais les petites choses pauvres regardent terriblement non fini comparé à Avatre. Cependant, j'ai parlé à tous, et je peux te dire qu'elles sont tout l'étonnamment saines et prospérité. Ma seulement recommandation est de leur obtenir tous les jouets /now/ et de les obtenir intéressés au jeu. Ils peuvent être maladroits, et ils ne peuvent pas pouvoir faire plus que disent les choses assez colorées, mais leurs esprits ont besoin

la stimulation autant que leurs corps font. « Elle a pincé ses lèvres par moment.

« En fait, vous devriez obtenir Bethulan et Re-eth-katen deux fois autant de jouets comme repos, et le plus intéressant, parce qu'ils obtiendront a ennuyé le plus bientôt. Peut-être systrums qu'ils peuvent cliqueter, ou choses douces qu'ils peuvent porter environ et inquiéter comme des chiots. »

Il a fait une note mentale pour y veiller. « Avatre a besoin d'un toilettage, » il lui a dit. « Et moi savent qu'elle aime votre compagnie. Vous aimez venir le long ? »

Le « non, à ce jour, les domestiques sont de retour avec mes choses, » elle a dit lui que, et lui a mordu la déception arrière. « Si je ne les dirige pas, elles mettront ma chambre à coucher où je serai broutement d'audition et claquerai toute la nuit, et mon étude dans la salle la plus foncée du sort. Je promets cependant, je vous attendrai au dîner. »

Ses spiritueux ont monté encore. « Je vous tiendrai sur cette promesse, » il a dit, et a mené Avatre au loin aux stylos de toilettage se sentant beaucoup mieux.

Au dîner, cependant, en dépit de sa tentative de se reposer avec Aket-ten dans

le coin discret de la clôture, les autres les a repérés et s'est arrangés à la table, ignorant complètement quelques lueurs assez féroces sur sa cloison.

Ce secteur de consommation pourrait avoir été la reproduction de celui dans le composé de Tian ; il y avait les tables et les bancs en bois identiques, les murs en pierre plats, et presque les mêmes odeurs à cuire. Le seul vrai

la différence était que sans compter que les tentes mobiles sur des lignes aériennes, les quatre murs ont soutenu les tentes permanentes aussi bien, supporté sur des poteaux, de sorte que le secteur ouvert de ciel ait été considérablement plus petit. Et sous les odeurs à cuire, le parfum du composé était beaucoup différent ? avec tant de dragons de marais ici, et avec le canal tellement près, l'air était toujours humide et plein du parfum de l'eau.

la merveille de /No le Tians sont envieuse de nous. Nous avons tellement l'eau que nous devons trouver des moyens de se débarasser de elle, mais une fois que vous vous déplacez du grand fleuve de mère, il n'y a rien intéressant avoir dans Tia. /

Il s'est demandé quel Aket-ten penserait à cette observation. S'ils avaient été seuls, il aurait demandé probablement son avis. Mais avec

d'autres autour ? bien, ils penseraient probablement qu'il était un idiot.

Il s'est assis là, tongue-tied, alors que Gan continuait Aket-ten rire avec ses imitations et son habileté. Il ne pourrait pas aider mais noter ses regards admiratifs au profil beau Oset-re ? et ni l'un ni l'autre ne pourraient Oset-re.

Huras, cependant, a semblé être du côté de Kiron. Il n'a eu plus d'avantage que Kiron a fait dans le flirt ? sien engendrent le boulanger sûrement n'a pas déplacé devant le tribunal des cercles ! Et, en fait, il a eu probablement un peu moins d'avantage, parce que bien qu'il ait été effrayant intelligent, il n'a pas été beaucoup incliné pour parler à moins qu'il ait été parlé à, et sa grande armature et stolid

les personnes souvent faites d'expression pensent qu'il était stupide. Tandis que Kiron ne pensait pas qu'Aket-ten avait fait cette erreur, Huras a également semblé bien plus intéressé par ce qu'Aket-ten pourrait lui indiquer au sujet de Tathulan qu'au sujet d'elle-même.

Puisque Huras était à l'extrémité externe de la table, a-t-il obtenu les plats de portion d'abord ? et il a continué à transpercer le peu choicest et à les passer directement à Kiron avec un signe d'assentiment vers Aket-ten et un clin d'oeil mystérieux. Kiron était bon pour prendre des conseils ; il a transmis la générosité à Aket-ten, et a au moins obtenu la récompense d'un signe d'assentiment des mercis et d'un sourire.

Et Toreth également a semblé, oblique au moins, aider Kiron. Quand Gan était peu trop un intelligent, Toreth l'a dégonflé avec un peu barbelé de l'esprit de ses propres. Et quand déplacement commencé Oset-re pour mettre ce visage beau à lui dans la meilleure lumière, il avez-vous demandé, innocent en tant qu'enfant, « posez-vous pour une statue, Oset-re ? Je devrais attendre jusqu'à ce que j'aie gagné mon premier or d'honneur si j'étais vous. »

Aket-ten a eu la grace pour ne pas rire de ces coups aux autres

la vanité, mais elle a caché un sourire derrière la couverture de sa fiole de bière.

« Aket-ten, » a demandé Orest, soudainement, tout à fait hors de nulle part. Sur « ce qu'allait quand vous êtes parti ? Vous a fait que /really/ perdent vos autres puissances ? »

Le groupe autour de la table est allé très tranquillité, bien que le broutement du reste de la manger-cour ait couvert le silence.

« Pourquoi vous demandez ? » elle a dit, dans tellement bas une voix qu'ils pourraient à peine l'entendre. Puis ? « Ne jamais s'occuper, » elle suite. « Je vous dirai tout à son sujet, si vous tout viendrez à ma cour plus tard ce soir. » Elle a regardé

autour de à tous. « Kiron et Toreth te font confiance avec leurs secrets ; Je peux faire aucun moins. »

Toreth a commencé un peu à celui, mais n'a indiqué rien. Kiron a tenu sa langue aussi bien. Mais le reste du repas a été mangé dans un silence particulier ? pas

inconfortable, mais maladroit. Les garçons n'étaient pas sûrs ce qu'ils allaient entendre, mais ils étaient assez sûrs il n'étaient pas quelque chose qui sont bien allés de pair avec le flirt doux. Ce qui, pensée de Kiron, était étonnant clairvoyant de eux. Mais il a semblé comme si quand ils ont été empêchés du flirt, ils ? ou Oset-re et Gan au moins ? n'a pas su quoi encore pour dire à elle.

D'une certaine manière, Kiron a pu sympathiser. Les choses ils normalement ont vibré environ ? les dragonets, les plans pour la formation ? n'a pas équipé dedans de la définition habituelle « de la conversation polie autour d'une jeune dame. » Ils n'ont eu aucune manière de savoir que de telles choses seraient comme intéressantes à Aket-ten en tant que garçons l'uns des autour de la table.

Non ce Kiron a eu n'importe quelle expérience avec « la conversation polie autour d'une jeune dame. » Il n'a pas eu l'élevage ou le fond de famille, ainsi il

décidé qu'il n'allait pas même essayer de monter avec plein d'esprit repartee.

Il parlerait juste à Aket-ten, comme il parlerait à n'importe qui autrement, comme les deux d'entre eux avait parlé quand elle était toujours avec les guérisseurs.

Ainsi lui et Toreth ont rempli vide. Toreth a passé sur des nouvelles de l'extérieur, et il a rapporté ce qu'il avait appris du Jousters plus ancien au sujet de la façon dont le combat allait. Il n'y avait pas réellement continuer joutant beaucoup, pas avec ces orages continuant à garder des dragons de Tian hors du ciel. Ainsi au lieu de jouter, les cavaliers de dragon d'Altan agissaient en tant que scouts, et perturbaient les camps de Tian au moyen d'un certain nombre d'attaques intelligentes. Par exemple, mettant le feu aux wagonloads du fourrage pour le char

les chevaux ont non seulement effrayé les chevaux et en ont même couru outre des piquets de grève, mais fait lui nécessaire pour envoyer pour plus de pâturage de fourrage ou d'essai et de trouvaille. Et la chute des fioles complètement de scorpions noirs mortels et d'additionneurs toxiques dans les camps était plus que juste une rupture. Pour la première fois en années, en fait, le Tian raye avait été refoulé. Plusieurs petits villages avaient été repris, et le Tians qui s'était avec arrogance déplacé eu sauvé dans la confusion. La seule plainte de Kiron était qu'au moins la moitié du crédit pour la corde récente des victoires a dû aller aux Magi, qui ont maintenu des dragons de Tian fondés. Par la suite, Aket-ten ? regard comme si elle

a souhaité rester ? excusé, dire elle a dû diriger les domestiques installer ses choses.

Entre elles, Toreth et Kiron pourraient avoir maintenu probablement cette conversation particulière toute la nuit. Mais il y avait, naturellement, des corvées à faire, dragonets à arranger dans le sommeil, avant qu'ils pourraient recueillir dans les nouveaux quarts d'Aket-ten. De tous, Kiron a eu peut-être le devoir le plus léger ; les bébés ont eu besoin d'une dernière alimentation supplémentaire pour les soutenir dans leur sommeil, et ils se développaient si rapides qu'ils tout ont dû faire frotter leur peau sensible avec les tissus huileux avant qu'ils soient allés dormir, ou ils pourraient rayer trop dur et s'endommager. Avatre n'a eu besoin de rien se toilettant plus qu'un peu extra, et être dit ce qui était un dragon glorieux elle et ce Kiron serait de retour bientôt. Elle a arrangé dans son sable avec un soupir du plaisir pur, et était rapidement endormie en quelques moments pendant que la lune se levait au-dessus des murs du composé.

Ainsi il était le premier pour se présenter à la porte à Aket-ten

cour. Elle a à peine mérité le titre ; ce ne pourrait pas avoir été plus de quinze pas de longueur ou largeur, et a revendiqué une piscine minuscule et carrée avec quelque, de /latas/poisson simple, et boîte en pierre carrée en laquelle un petit

l'arbre d'acacia s'est développé, flairant l'air de nuit avec ses fleurs. Il y avait seulement un banc ; Aket-ten visait des oreillers même pendant qu'il arrivait, et allumait des lampes et des torches autour des murs. Il s'est senti de façon ou d'autre soulagé qu'elle ne les introduisait dans aucune de ces salles. Il l'a aidée avec le dernier, lui permettant d'aller de nouveau dans une des salles pour plus de coussins.

Il n'y avait aucune mosaïque ornant la piscine, seulement le plus plat du blanc

tuiles ; il n'y avait aucune peinture sur les murs. Il a eu, après tout, été une cour partagée par les domestiques une douzaine, tout fourrés sur des palettes dans trois des quatre salles autour de lui ? la quatrième salle étant la salle se baignante, naturellement. Mais Aket-ten a semblé complètement heureux avec son nouveau domaine.

« Êtes vous bien ici ? » il a demandé douteux.

« Je sens plus en sécurité ici qu'à la maison, » elle a répondu, « et je ne ferais pas confiance que la vie avec les débutants maintenant n'importe ce que l'aîné s'est envolé ceux m'a promis. » Elle a soupiré, et s'est assise sur un coussin au bord de la piscine, traînant ses doigts dans l'eau. « Je ne leur fais plus confiance ; Je ne peux pas. Je pense qu'ils me donneraient plus d'aux Magi dans un battement de coeur. Je ne pourrais pas rester avec les guérisseurs non plus ; J'étais de la manière. Ils étaient tout à fait polis à son sujet, mais j'étais un dérangement au mieux, et je n'ai pas eu beaucoup en commun avec eux. Les guérisseurs sont ? très /passionate/ au sujet de ce qu'ils font, et moi juste n'avons pas partagé cette passion. Ici je suis au moins utile. »

« Je crois que vous trouveriez une manière d'être utile n'importe où vous étiez, » avez dit Toreth, entrant sur la fin du rapport. « Je devrais vous avertir, bien que, seigneur Khumun ait nos têtes si nous restons trop longs ici,

ce soir ou toute autre nuit. « 

« Je vous chasserai dehors avant que vous vous entriez dans l'ennui, » elle

répondu, comme le repos était en désordre dedans. « J'ai des devoirs de mes propres, aussi ? ceux je pourrais aussi bien vous dire maintenant, parce qu'il répond à la question de mon frère.  » Elle a regardé autour chacun mais Kiron. « Non, j'ai fait /not/ perds le mon

puissances ? ce qui étaient le discours animal, le discours silencieux avec un camarade s'est envolé un, et l'oeil prévoyant. Je n'ai pas eu l'oeil du scombre, qui

donne une vue du futur ; J'ai fait /seem/ pour l'avoir au début, mais c'était l'oeil prévoyant, pas la capacité d'examiner le futur. I

a déçu mes professeurs à cet égard. Franchement ? donné comment les choses se sont avérées ? Je pense que je suis juste comme heureux. « 

« Pourquoi ? » Gan a demandé, choisissant un coussin plat des roseaux tissés se.

« Puisque je pense si j'avais possédé l'oeil du scombre ? n'importe comment loin je suis allé, les Magi seraient venus me recherchant. » Elle a tremblé. « Je suis loin moins de menace à eux sans elle ? »

« Une menace ? » son frère a baillé à elle.

« J'obtiendrai à celui dans un moment. » Elle a pris une respiration profonde, et a fermé ses yeux pour un instant. « D'abord, vous devriez tous connaître celui-là de mon

les fonctions convenues ici est que j'utiliserai l'oeil prévoyant en privé au profit de seigneur Khumun et le Jousters, et je ferai ainsi autour de l'aube, parce qu'à ailes est occupée avec les rites d'aube alors. Ce qui est pourquoi je me lèverai juste dès tout le vous.

Ils ne savent pas que je n'ai jamais perdu mes puissances. Je ne les souhaite pas pour savoir ceci, parce que ils diraient les Magi. Seigneur Khumun connaît parce que Kiron et mon père lui font confiance, et il n'a aucun amour du tout pour les Magi. « 

Pouvoir a frotté le pont de son nez ; il avait complètement perdu son air habituel de l'ennui languissant. « Ainsi seigneur Khumun sait la vérité au sujet de vous. Qui d'autre, sans compter que votre père et Kiron ? »

« Les guérisseurs au temple de tous les dieux, qui est où je me cachais, plutôt qu'allant à ma tante, » elle a dit immédiatement, car Orest a continué à bailler à elle. « Vous savez les Magi et pourquoi je me suis sauvé, alors ? »

Toreth a incliné la tête. « Je pense la moitié à nous pour faire. Mon frère essaye de découvrir exactement ce qu'elles font avec les débutants ? » il a commencé. Elle a retardé sa main.

« Attendre un moment, et me laisser expliquer au repos. » Brièvement elle a décrit ce qui était arrivé à elle, et ce qui les Magi avaient fait avec le reste des débutants. Kiron a offert de ce qu'il avait été témoin ?

Débutants étant ressembler emporté aux sleepwalkers, et regard de renvoi tout à fait épuisé. « Mais quant à découvrir ce qui continue

à l'intérieur de la tour de la sagesse, ne pas tracasser ? Je peux vous dire. Les Magi volent une certaine forme de puissance de nous ? des débutants ? pour remplir de combustible

orthographier qui envoie les orages vers le bas sur Tia. « Elle a souri sinistrement à leurs signes d'assentiment ; à cette heure aucun de eux n'a été étonné, et elle n'a pas regardé comme si elle s'était attendue à ce que n'importe lequel d'entre elles soient ainsi. « Voici ce que vous ne savez pas encore ;

quand la dernière possibilité d'envoyer la pluie est terminée, ils ne prévoient pas pour s'arrêter. »

La tête de Toreth a été soulevée, comme un chien sur un parfum. « Afin de ? ?  » il a demandé délicatement.

« Cela, je ne peux pas vous dire. Mais j'ai appris ceci, pas de l'observation avec ma puissance, parce que je n'oserai pas cela, mais des mémoires qui

Guérisseur d'Akkadian cajolé hors de mon esprit. « Elle a grimacé. « Les Magi croient que les débutants sont rendus aveugles et sourds à ce qui continue autour de elles pendant qu'elles sont vidangées de leur force. Ils sont /not./ mais il y a un charme de manque de mémoire placé sur eux avant qu'on leur permette de partir. L'Akkadian l'a su de, et a connu le compteur. Je me rappelle tout qui s'est produit cette seule fois où j'ai été pris, et tout qui ont été dits et faits. C'est comment je sais que, a eu I l'oeil du scombre, les Magi m'aurais poursuivi aux extrémités de la terre. Elles ne peuvent pas permettre à quelqu'un avec l'oeil du scombre dans aucune force de mûrir dans sa puissance. Il pourrait indiquer le futur à le grand ? et s'il faisait, le grand et leurs conseillers saurait bientôt que les Magi ont l'intention d'être ceux à ordonner dans Alta, faisant ceux qui s'asseyent sur les trônes jumeaux peu davantage que des prête-noms. »

« Je voudrais parler avec cet Akkadian un jour bientôt, » a dit Toreth, comme si à se.

Aket-ten n'a indiqué rien pour un instant. Alors elle a recherché. « Kiron m'a indiqué que vous avez ? un chemin que vous souhaitez voyager, quand les dieux appellent les grands ? »

« Mais pas avant leur temps, » Toreth a indiqué vite. « Oui. Je crois qu'il est temps que les Magi ont commencé à pratiquer leur métier avec ? surveillance. Et avec un grand beaucoup de conditions qu'ils doivent suivre. Et je crois qu'il est temps de finir cette guerre idiote, qui mange le sang et les vies, et

ne donne rien en échange. « 

« Alors je suis avec vous, » Aket-ten ai dit simplement. « Bien que je crains qu'il y ait peu je peux vous offrir. »

« Vous pouvez offrir votre témoignage quand le moment vient, » Toreth avez répondu,

sinistrement. De « autres choses, aussi, peut-être. Peut-être vous pouvez persuader ceci

Ami d'Akkadian à vous pour partager une partie de son temps avec moi. Je voudrais apprendre comment c'est que les Magi effectuent leur travail, et ce qui

des contraintes peuvent être placées sur leurs excès. « 

« Peut-être vous pourriez louer plus d'Akkadians ? » Gan a suggéré brillamment, leur faisant tout le rire.

Comme si cela avait libéré de façon ou d'autre la tension tacite, l'entretien a dérivé dans

des matières plus légères. Après avoir découvert cela oui, Aket-ten /was/ comme fasciné et fasciné par les dragons comme ils tous étaient ? si, peut-être, pas comme hanté ? le peu rassemblement s'est transformé en quelque chose très comme

soirée ordinaire. Aket-ten a envoyé un domestique pour la nourriture et les fioles de bière, a mis en évidence la boîte de chiens et de chacals, et a répondu aux flirts avec les cornues intelligentes.

Pendant un moment, Kiron avait peur qu'elle ait fait ainsi seulement parce qu'elle a souhaité maintenir la manière claire pour Toreth, mais quand elle a livré placer-vers le bas au prince aussi bien, il a détendu.

Pour sa partie, il n'a pas même voulu essayer un flirt, et a exercé une forte surveillance sur ses mots. Si Gan et Oset-re, qui étaient si intelligentes à de telles choses, étaient laissés soigner leurs moi, quel espoir l'a eu de l'obtention

quelque chose autre que la même réponse ?

Aket-ten pourrait ressembler à une fille well-born « ordinaire », mais il était clair à Kiron qu'elle n'était pas dans moins l'intéressé par les sortes de choses que les autres garçons ont crues que les filles « ordinaires » se sont concernées par.

Pas qu'il était terriblement au courant de cette sorte de chose ; il était bien plus au courant de la manière dont le Jousters plus ancien était en accord avec les filles qui leur ont servi leur bière. Mais ce que passé pour une insinuation pleine d'esprit avec un esclave ou une fille de portion allait probablement gagner lui à une claque.

Il a voulu une partie de son attention toute pour se. Ainsi il l'a défiée à un jeu des chiens et des chacals, et a eu la satisfaction de non seulement

tenant ses propres contre elle, mais de la présenter avec quelque chose qu'elle a trouvé agréable.

Par la suite, les autres ont dérivé au loin à leurs stylos respectifs jusque seulement à lui et Toreth ont été laissés. Orest avait été le premier à aller, portant a

regard perplexe et même déconcertant, comme si sa soeur s'était soudainement transformée en étranger avant ses yeux mêmes. Toreth observait le jeu avec chaque évidence d'intérêt, et Kiron a été déterminé pour la combattre dehors au dernier morceau. En conclusion, avec seulement un chien laissé, elle a sorti tous les deux ses chacals restants.

« Bons combattus ! » Toreth a hurlé, car Kiron l'a félicitée. « Ma Madame, je voudrais demander une allumette demain soir. »

« Vous pouvez avoir votre allumette, si vous m'appelez toujours Aket-ten, et

rien plus, « elle a répondu, rincés avec la victoire, et la mise vers le haut des morceaux. « J'ai pris une aversion à s'appeler « la ma Madame.  » « 

« Heureusement. Et vous voyant jouer ? tous les deux vous ? Je note que vous tous les deux employez

stratégie peu usuelle. « Il a regardé profondément de Kiron à Aket-ten et à dos encore. « Maintenant, l'une chose que les Magi peuvent faire ? à un coût qui aucun de nous souhait continuer de payer ? est nier la supériorité du Tian Jousters, si seulement temporairement. »

Kiron a incliné la tête, bien qu'il se soit demandé passager si le prince /ever/ pensait à n'importe quoi autre que la guerre. Ou ? /wars. /Pour lui n'y avait aucun doute dans son esprit qui il s'est considéré comme étant à la guerre maintenant avec les Magi. Aket-ten a incliné sa tête au côté, et l'a considéré pensivement.

« C'est vrai, » elle a admis. « Mais il n'y a aucune autre option, short de l'égale de mise en place ou le supérieur se numérote. Y a il ? »

« Est ce, Aket-ten et Kiron, ce que je voudrais que vous pensiez dessus, » lui leur ont dit. « Puisque /you,/tous les deux vous, peut voir quelque chose qui Kaleth et je n'ai pas. »

Kiron a clignoté. « Je le suppose qui est possible, » ai répondu, mais en doutant.

« Peut-être. À temps ? »

« Et ce qui nous ont temps de /but/ ? » le prince a répliqué, répandant ses mains au loin. « Nous avons une solution ? les dragons dociles. L'un d'entre eux est meilleur que quatre Jousters sur des bêtes de /tala/-drugged. Nous ne sommes pas désespérés pour a

solution, je veux simplement que vous voyiez si vous pouvez concevoir plus d'un. Aucun archer n'entre dans la bataille avec de la corde d'arc simple. « 

Aket-ten a incliné la tête vivement. « Qui est seulement raisonnable, » elle a dit. « Maintenant, quant à mon Akkadian, il peut être plusieurs jours avant que je puisse parler avec lui, et plus avant que je puisse le persuader de parler avec vous. Il est peu disposé à admettre sa formation. »

« Et ce qui ont I mais chronométrer ? » le prince a répété. « Si vous pouvez le persuader, bon. Sinon, peut-être le jour quand mon frère et moi s'asseyent sur les trônes jumeaux, il sera disposé à venir en avant. Jusque-là, quelque chose il pourrait nous dire que n'est rien que nous pouvons mettre dans l'utilisation immédiate. »

« Il y a que, » Kiron a convenu, et a étouffé un bâillement. La « aube vient tôt ? »

« Plus tôt chaque matin jusqu'au milieu de l'été, » Aket-ten a convenu gaiement.

« Ainsi, je crains, mes invités, vous dois se considérer pour être invité à partir ! »

« Et nous prendrons l'invitation dans l'esprit avec lequel elle a été donnée, » avons dit le prince, tenant vers le haut et lui donnant un arc servile qui a fait son rire. Il a offert une main à Kiron, qui l'a prise pour se tirer à ses pieds. « Jusqu'au demain, Aket-ten ! J'attends avec intérêt notre allumette ! »

« Jusqu'au demain, » elle a répondu, sa voix insonorisé pendant qu'elle se pliait pour souffler une lampe.

« Combattu bon, » Toreth a répété, giflant Kiron sur le dos comme ils sont partis.

Mais il l'a dit dans une tonalité qui a laissé se demander de Kiron. Parlait-il de leur jeu des chiens et des chacals ou d'un autre concours tout à fait ?

Kiron avait pensé ce beau Tathulan, l'énorme femelle de Huras

le dragonet, perdrait probablement une partie de sa taille relative pendant que les autres rattrapaient avec elle. Mais pendant que les jours passaient, cela ne s'est pas produit. Elle

suite pour se développer au même taux que tous les autres ? ce qui a signifié elle était encore aussi grande encore demi que plus proche dans la taille.

« Elle s'emplumera longtemps avant Bethlan, » Kiron a observé, observant comme elle a jeté son jouet préféré courant, un sac lâchement bourré de la paille, dans l'air avec une chiquenaude de sa tête. C'était a singulièrement

belle tête ; bleu-foncé le long de l'arête de cou et dans une flamme vers le bas son front, se fanant à un pourpre glorieux, qui s'est à leur tour fané à l'écarlate sur le dessous de sa mâchoire et sur son museau.

« Vous pensez ? » Huras a demandé douteux. « Elle n'agit pas différemment des autres. Elle est simplement plus grande. J'ai pensé que vous nous avez dit que les plus grands et les plus forts étaient l'aîné. »

« Est qui ce qu'Ari m'a indiqué que, mais maintenant je me demande. Il ne pourrait pas voir que les ceux sauvages niche le tout que bon quand il a remarqué sur eux, et le seul dragon qu'il a vraiment jamais eu n'importe quelle expérience avec était Kashet. » Kiron a frotté le côté de son visage avec le dos de sa main. « Quand il vient jusqu'à lui, en ce moment, nous tout a huit fois l'expérience avec les dragonets qu'il a faits. »

« Bien, dans ce cas, je pense qu'elle s'emplumera bien dans l'ordre, » Huras a indiqué fermement. « Je pense qu'il est plus à faire avec quand ils sont prêts, pas comme grands ils sont. »

Il pourrait avoir dit plus, mais bêler régulier avait juste commencé à partir de leur droite et s'approchait. Ils ont échangé un regard.

« Qui ne ressemble pas à de Bethlan, » a dit Huras.

« Non, il ne fait pas, » Kiron a répondu, déjà sur son chemin à la porte.

Il était juste à l'heure d'arrêter, pas Bethlan, mais Khaleph de Gan. « Oh, non, bébé ! » il a dit, riant, excepté la manière avec ses bras

tendu. « Non deux vagabonds ! Dos vous allez ? »

Mais Khaleph n'allait pas être tourné en arrière tout à fait tellement facilement. Au lieu de cela, il s'est penché après Kiron et ? inopinément ? dans le stylo de Tathulan.

Les deux dragonets ont arrêté ce qu'ils faisaient avec des snorts, et ont regardé fixement un un autre.

« Vous nous pensez devriez le chasser dehors ? » Huras a demandé, dans inquiété

chuchoter, comme Khaleph a affilé en avant, cou étiré dehors jusqu'ici vers Tathulan qu'il a semblé deux fois sa longueur habituelle.

« Non ? le non, nous a laissés voient comment ils réagissent entre eux, le premier, » Kiron a indiqué

avec précaution. « Ils n'ont jamais vu un autre dragon ? et Bethlan obtient le long de l'amende avec ce dragon de marais qu'elle continue à visiter. »

Maintenant Tathulan a eu son cou étiré dehors presque en tant que loin. Les deux nez touchés, reniflant dans la surprise, et sauté en arrière.

Kiron a étouffé son rire. Huras semblait toujours inquiété ? bien que pourquoi /he/ devrait être inquiété, quand Tathulan ait été bien pour blesser Khaleph que l'autre manière autour, n'a semblé aucun raisonnable à Kiron.

Le petit mâle vert d'émeraude a étiré dehors sa tête encore, et cette fois, quand il a touché des nez avec la femelle plus grande, il n'a pas reniflé et n'a pas sauté en arrière. Au lieu de cela, il s'est soigneusement soulagé vers le bas dans le puits de sable avec Tathulan.

Maintenant les deux d'entre eux ont commencé entourer soigneux de l'un l'autre, plutôt comme deux chiens étranges ? cependant à la différence des chiens, ni l'un ni l'autre n'ont fait n'importe quelle tentative de pincer.

Alors ils se sont arrêtés, et les deux Huras et Kiron regardés.

« Ce qui ils veulent ? » Huras a demandé instamment.

« C'est tout le juste, » Kiron a-t-il indiqué les deux dragonets ? il était, après tout, celui qu'ils tous les deux ont connu. « Il est très bien, les petits. »

Ils ont regardé l'un l'autre. Et alors Khaleph a étiré dehors son cou et tête encore, un oeil sur Tathulan, seulement cette fois il était vers le sac bourré de Tathulan.

Elle immédiatement a figuré dehors après ce qu'il était, et l'a saisi à partir de de dessous son nez.

Maladroitement, il a donné la chasse. Ils ont fait le diable partout le stylo, alors que Kiron et Huras brouillaient hors de leur manière, et le moment où il a semblé perdre

intérêt pour la chasse, elle a arrêté, et a laissé tomber le sac, feignant pour l'ignorer jusqu'à ce qu'il l'ait saisi vers le haut et elle a gaffé joyeux après lui.

« Kiron ! Ils jouent ! » Huras a indiqué dans l'étonnement. « Je n'ai jamais entendu parler de n'importe quoi de pareil ! »

« Personne a jamais eu les dragons dociles grandir devant leurs yeux

l'un ou l'autre, « Kiron a précisé, car Khaleph a perdu le sac et le Tathulan

saisi lui loin encore. « Pour tous que nous savons, ils jouer comme ceci dans le nid. »

Juste puis, Gan est venu éclatant dedans, entendant leurs voix et dans une panique parce que Khaleph n'était pas dans son stylo. Il s'est arrêté complètement à la vue des deux dragonets faisant le diable ensemble.

« Kiron ! » il a éclaté dehors, quand il pourrait finalement faire fonctionner sa bouche.

« Ils jouent ! »

« Et je pense que nous devons les laisser tout le jeu ensemble, » Kiron a répondu.

« Ils devront fonctionner ensemble, nous ont laissés les ont laissés s'habituer tôt. »

Ainsi la prochaine fois que peu de Bethlan est allé rechercher Menet-ka, Kalen l'a orientée dans le stylo de son Se-atmen de femelle, et bientôt il y avait une boule de tourbillonnement d'indigo-bleu et du brun-or jeu-luttant dans le stylo Se-atmen's.

Toreth a délibérément mené son Re-eth-katen dans le stylo d'Apetma ; intelligent

peu Re-eth-katen poussait bientôt son nez dans le stylo de /every/ pour trouver un ami, beaucoup au dégoût d'Avatre. Wastet et Pe-atep's Deoth d'Orest se sont réunis dans le couloir, et dans la surprise du moment, sont allés dégringoler dans le dixième, stylo vide, où ils ont fait un désordre fin des articles de fin de série qui avaient été stockés là. À la demande de Kiron, une porte a été établie à travers l'extrémité de leur couloir de sorte que les bébés ne se soient pas entrés dans l'ennui en supposant que les dragons adultes seraient aussi prêts à jouer que leurs dragonets semblables, et alors ils étaient pleine liberté autorisée de l'ensemble entier de stylos. Ceci a eu l'effet secondaire heureux de libérer la moitié des garçons tandis que l'autre moitié la prenait à leur tour à la montre au-dessus de tous les bébés, et tous les bébés se sont habitués à obéir quelqu'un sans compter que la « mère. » Elle a eu un autre effet secondaire heureux ; ils se sont développés plus forts et beaucoup davantage coordonnés avec épuisé journalier dans le jeu, et quant aux nuits, ils étaient si fatigués avant que l'obscurité soit tombée que vous ne pourriez pas les avoir réveillées avec une trompette.

Cependant, tous les garçons ont bientôt appris que vous ou avez trouvé une manière de fixer vos affaires ou vous les avez trouvées étant employées comme jouets. Les rideaux à travers les portes ont arrêté certains des dragonets, mais pas tous. En conclusion, les charpentiers ont été amenés dedans construire /doors/ réel après seigneur Khumun fatigué de remplacer des bâches de lit.

« Ce qui est prochain, les meubles ? » il a maugréé à Kiron. Le « non, ne répondent pas à cela. /I/ peut voir comment rapidement ils se développent. » Et il a donné les commandes pour des portes.

Les dragonets ont trouvé les charpentiers pour être bien plus fascinants que les meubles, et ont suivi les pauvres hommes du stylo au stylo, se serrant autour à la montre, goûtant les planches en bois, essayant de voler les outils. Elle a conduit à un jour intéressant pour chacun, en tant que garçons jugés pour garder les dragonets à partir des charpentiers, et aux dragonets essayés pour atteindre

les charpentiers, et les charpentiers ont travaillé probablement beaucoup plus rapidement qu'ils ont jamais eu en quelques leurs vies, sûres que les dragonets iraient de

goûtant le bois à l'échantillon ils.

Avatre n'avait jamais agi comme ceci ? mais d'autre part, Avatre avait été augmenté en isolation de chaque autre dragon mais de Kashet. Kashet avait été un adulte, pas du tout intéressé au jeu ; il a donné à Kiron une douleur pour penser à la façon dont seul elle doit avoir été.

Mais, il avait passé chaque moment libre de temps avec elle. Et il avait joué avec elle. Ainsi peut-être elle avait eu tout raison.

L'une chose il s'est trouvé souhaiter, bien que, était impossible.

Il ne pourrait pas aider mais penser à quel point Ari ravi aurait été de voir toute la ceci, et souhaite que son mentor pourrait avoir été là.

Elle pourrait même lui avoir fait le rire encore. Et cela aurait valu plus à Kiron que tout le froid d'honneur dans Alta.

*TWELVE*

KIRON s'est tenu avant l'homme le plus important simple dans le composé, et a demandé la lune, le soleil, et les étoiles.

« Je veux enseigner aux garçons comment piloter un dragon /now, »/Kiron dit à seigneur Khumun. « Je pense cela qui met un cavalier inexpérimenté sur un débutant

le dragon va obtenir quelqu'un a blessé ou a tué, et il y a les gens qui ont les oreilles de les grandes qui seraient heureuses si cela se produisait. « 

Il n'a pas sorti et n'a pas dit que les Magi seraient juste comme heureux si le Jousters commençait à avoir un accès d'ennui, mais ils tous les deux ont su de qui il parlait. Pour une fois, les Magi n'obtenaient pas le crédit pour

victoire. Leurs orages pourraient garder le Tian Jousters au sol, mais c'était l'Altan Jousters, non quelques orages trop lointains être vu, qui étaient glorifiés comme force qui renversait le courant dans cette guerre.

Ainsi Kiron avait arrêté seigneur Khumun juste après son inspection quotidienne des stylos de dragon, parce que seigneur Khumun n'a pas laissé le fonctionnement du

composé jusqu'à son contrôleur ? ou plutôt, seigneur Khumun /was/ le contrôleur, dans le sens qu'il a personnellement inspecté tout, journalier, et a su les noms de chaque habitant du composé jusqu'aux garçons de dragon.

Le seigneur du Jousters l'a considéré solidement, des bras croisés au-dessus de son coffre. « Bien. Je peux voir où ce pourrait être assez vrai. Et il est vrai que l'échec de l'un de nous réfléchisse mal sur tous les nous. Ce qui vous a eu à l'esprit, considérant que tous les dragons nous ont être dehors combattant ou pilotant des patrouilles journalières ? »

Kiron a dégagé sa gorge, et a commencé son argument soigneusement préparé, se rappelant que le plus mauvais qui pourrait se produire être ce seigneur Khumun dirait le « numéro » « volant simplement ? décollant, faisant des manoeuvres simples au-dessus du composé, et le débarquement ? ne va pas charger un dragon du tout,

particulièrement pas s'il est assez seulement d'obtenir leurs muscles réchauffés. Je veux que mes garçons commencent à prendre les bêtes et à les chauffer avant que leur cavalier affecté les enlève, et c'est comment ils apprendront à voler avant que leurs propres dragonets s'emplument. Pour commencer, je veux employer seulement les deux dragons de désert qui ont pondu nos oeufs. Ils sont les deux dragons de Tian, ainsi ils ont été attrapés dans Tia car les débutants plutôt que des adultes et eux sont plus dociles. Et franchement, ils sont plus paresseux. Est un dragon paresseux ce que je veux pour un nouveau cavalier. « 

Seigneur Khumun a incliné la tête pensivement, et a pincé ses lèvres. « Et je peux également voir où ayant votre préchauffage de garçons un dragon paresseux pourrait réellement être à notre avantage. J'ai noté que ces deux perdent une partie de leur léthargie une fois qu'ils s'étaient déplacée pendant un moment. Continuer. »

Oui en effet, seigneur Khumun a su tout devant faire avec le Jousters et leurs bêtes. Il n'a pu y avoir aucun équivalent à la « vesce et à l'Avatre » ici ; a eu n'importe qui caché un oeuf ou un dragonet croissant dans un stylo vide, seigneur Khumun aurait su dans le jour. Non ce Kiron a pu censurer Haraket, le contrôleur du composé de Tian ? le composé d'Altan était moins que la moitié de la taille de l'équivalent de Tian. Ce n'était pas que Haraket était négligent ; non, c'était que seigneur Khumun était un fanatique absolu au sujet de toutes les choses devant faire avec son Jousters.

D'une part, il n'y aurait aucun équivalent à l'accident redoutable qui a permis à Avatre d'être haché l'un ou l'autre.

« J'irai vers le haut sur Avatre en même temps, gardant l'avantage de taille au-dessus de eux, de sorte que si le dragon essaye n'importe quels tours, nous puissions les vivre en troupe pour avaler encore. Deux dragons faisant deux courses chaque jour signifie que mes garçons veulent chacun obtiennent à un tour de pratique chaque autre jour. » Maintenant il a fait un visage. « Je les mettrais vers le haut sur Avatre, aussi, mais il ne devrait y avoir personne vers le haut là avec eux comme sauvegarde. »

« Qui suppose elle pourrait encore être entrée dans l'air avec vous au sol, » seigneur Khumun précisé. « Je le pense peu probable qu'à ceci

étape elle accepterait un autre cavalier. Peut-être quand elle est plus âgée, mais pas maintenant. « 

/He ' s parlant comme si il est en faveur de ceci déjà. En fait, je suppose s'il n'était pas lui aurait dit le non du commencement. Et il n'est pas

aller me demander de mettre les autres sur Avatre pour leur enseigner l'un ou l'autre. Merci soient aux dieux ! /Kiron a détendu à passer un obstacle ? et la vérité était, bien qu'il pourrait penser à d'autres excuses pourquoi il n'a pas voulu que ses amis s'exerçassent sur le dos d'Avatre, le motif réel ait été qu'il n'a pas voulu la partager. La seule pensée de quelqu'un d'autre dans sa selle l'a rendu intensément malheureux. « Avec la formation je les avais donnés sur le faux dragon, je pense qu'ils seront confortables dans le ciel assez rapidement.  » Il a attendu pour voir ce que seigneur Khumun devrait dire à ce sujet, parce que seigneur Khumun avait été remarquablement silencieux au sujet des méthodes de formation peu orthodoxes de Kiron. Mais qu'était-il à faire ? Traditionnellement, le Jousters d'Alta avait été présenté avec plein-élevé, exercé, /tala/-drugged

dragons, et enseigné à voler sur eux du commencement. Les dragonets étaient nulle part près assez de grand à monter.

Le faux dragon avait été une idée de ses propres. Il avait étiré son cerveau pendant des semaines pour proposer une manière de simuler le vol, et en conclusion, l'observation d'une nouvelle tente étant mise vers le haut au-dessus d'un stylo lui a donné l'idée. De la formation a été faite en mettant une selle à une extrémité d'un levier avec un poids au

autre, mais celui a seulement donné au cavalier le mouvement de haut en bas. Et il n'était pas très lointain outre de la terre.

La formation des dragons de Tian, avec les dragons attachée dans leurs stylos, ferait partie de la formation, mais elle n'amènerait pas les garçons

le long presque aussi de rapidement que Kiron a voulu ? et ce qui était plus, cavalier et dragonet serait des débutants. Comme il avait dit, mettant deux commençant

les insectes dans l'air étaient immédiatement ennui attendant pour se produire.

Regarder ce qui était arrivé à lui, et il a eu une certaine expérience à voler d'ici là !

Alors, de façon ou d'autre, observant cette tente être restrung, combiné avec le débutant attaché, cascadé dans son esprit dans le faux dragon.

Un paquet serré-emballé de roseaux la taille du coffre d'un dragon avait été mis au centre d'une cour. Des cordes avaient été ficelées par d'énormes boulons d'oeil conduits dans la pierre dans chaque coin de la cour au dessus du mur. Les cordes ont été alors apportées au centre de la cour et attachées au paquet. Une selle de dragon a été mise là-dessus, un des garçons s'est attaché dans la selle, et puis huit esclaves musculaires tirés sur les cordes pour soulever l'objet entier dans l'air jusqu'à ce qu'il ait été suspendu au-dessus de la cour, et le garçon avec lui. Une pile épaisse de paille lâche avec les matelas paille-remplis placé sur cela a été placée sous le paquet.

Et alors les jeux ont commencé.

L'objet du garçon dans la selle était de rester dans la selle et

relativement dans la commande de la situation, qui a traduit en tant que conservation de son équilibre n'importe ce que produite. L'objet des esclaves était de le renverser. Au début, ceci avait été limité à imiter les sortes de mouvements qu'un dragon ferait tout en volant ? swooping en haut et en bas de

aile-battre le vol, lancements vers le droit ou gauche. Une fois que ceux étaient

maîtrisés, bien que, tous les paris aient été éteints, et les esclaves ont été donnés le congé pour faire le faux dragon font n'importe quoi qu'ils pourraient contrôler, si un vrai dragon serait capable du mouvement. Et bien que Kiron ait fait son meilleur pour s'assurer le faux dragon ne renverserait pas réellement la partie supérieure

vers le bas, les esclaves étaient parvenus à trouver qu'une manière de le faire font à ce qu'on n'a pas supposé le.

Les garçons se sont dégagés au début, naturellement, les courroies ou le non retenantes

courroies retenantes. Elles ont eu l'abondance des contusions à montrer pour elle. Et elles sont tombées malades au début. Pas plus.

Par conséquent, il était raisonnablement certain que les deux dragons de désert ne pourraient pas faire n'importe quoi se débarrasser de leurs cavaliers tous neufs.

« Je pense qui est une idée raisonnable, » ai dit seigneur Khumun. « Elle n'impose pas les dragons, vous ont des sauvegardes à l'esprit. Et puis ce qui vous

suivre ceci avec, une fois que votre aile est confortable avec le désert deux

dragons ? « 

« Je les veux au tout prends la même sorte de vols de préchauffage sur les dragons de marais, de sorte que tous montent, deux fois par jour, journalier. » Ce n'était pas aussi dangereux qu'il pourrait avoir été avant que les dragons de marais aient été recyclés. Et il y avait un grand avantage que les dragons de marais ont eu au-dessus des dragons de désert dans ce cas-ci ; ils étaient plus petits, ainsi ils moins ont été inclinés pour essayer des manoeuvres violentes pour se débarrasser d'un cavalier non désiré.

De nouveau, seigneur Khumun a incliné la tête. « J'aime cela. Si quelque chose, le besoin de dragons de marais réchauffant plus que les dragons de désert font, particulièrement le matin. Vous pensez qu'une fois que vos cavaliers ont maîtrisé les dragons de marais, leurs propres seront près de s'emplumer ? »

« Je ne sais pas, mon seigneur, » Kiron a dit honnêtement. « Mais s'ils ne sont pas, je propose qu'envoyant un ou deux dehors avec un aîné Jouster sur frontière-patrouiller les vols, une fois par jour. Ne combattant pas, mais simplement patrouillant. Si vous choisissez de remplacer Jousters de cette façon blessé ou épuisé ? bien, juste parce que le cavalier est blessé ou épuisé, cela ne signifie pas que le dragon est, et il n'y a aucune raison de laisser le laze de dragon au sujet de son stylo et de sortir de la condition. »

« Je vois votre point, et bien que je voudrais consulter avec aîné le Jousters sur cette idée, même cette dernière phase de votre plan a le son

mérites, « seigneur Khumun reconnu. « Très bien. Vous pouvez mettre la première phase de votre plan dans l'action, et la seconde aussi bien. Nous verrons alors si nous devons réellement procéder à la troisième étape quand le moment vient. »

Kiron a cintré profondément hors de la gratitude primordialement. « Merci, mon seigneur. Je ne crois pas que vous serez moins qu'heureux avec les résultats. »

Quand il s'est levé encore, seigneur Khumun souriait. « Je peux le voir pourquoi vous avez fait un pauvre serf, » ai dit doucement. « C'était la même raison pour laquelle vous faites

excellent chef. Continuer avec vous. Je suis sûr que votre aile attend pour entendre les résultats de votre demande à moi. « 

Kiron a cintré encore, et ? bien, il n'a pas couru, mais il a voulu à. Il

dignité satisfaisante avec une promenade très vive au secteur que le Jousters aîné avait commencé à appeler « la pépinière. » Pas que n'importe qui s'est vraiment occupé du

nom ? l'endroit était plein des dragons de bébé, après tout, et cependant

Jousters aîné pourrait avoir regardé sur l'aile de Kiron avec un certain niveau de patronization, il était patronization paternel. Et tout qu'ils ont dû faire était de regarder Avatre et les choses elle pourrait faire pour savoir ce qui

le futur s'est tenu pour le reste des bébés dans la pépinière.

Tous les autres ont su ce qu'il allait demander, naturellement. Ils tout parlant de l'idée pour le bout plusieurs jours. Ils étaient trop sages de l'attendre n'importe où près des quarts de seigneur Khumun's, mais ils ont sauté sur lui pendant qu'un groupe le moment il entrait dans le couloir le plus près la pépinière.

Avant qu'ils pourraient commencer à vibrer à lui, il a supporté ses mains dans le signe de victoire, et le couloir fait écho avec leurs acclamations. Il a dû sourire à cela. Ah, ils étaient si désireux d'entrer dans le ciel, même celui qui avait été malade sur le faux dragon. Comment facilement ils ont oublié !

« Oh, ne pas commencer à encourager jusqu'à ce qu'après que vous ayez eu un goût de ce que ces deux bêtes que je vais vous commencer dessus peuvent penser vers le haut de la manière du supplice pour un nouvel insecte ! » il les a averties, riant. « Ne pas oublier pour un instant que ce sont de vieilles vaches moyennes qui beaucoup plutôt seraient en leur sable

wallows l'traitement comme des princesses que doivent travailler pour leur viande.

Il va être particulièrement mauvais que les deux premiers les montent, le matin. Eux /hate/ se levant, et eux le prendront dehors sur vous ! « 

« Mais vous et Avatre y aura il pour les enseigner que de meilleures façons, » ont indiqué Gan gaiement. « Il n'y a rien à s'inquiéter pour, est là, des hommes ? »

Kiron a soupiré. Assez d'enthousiasme pour construire un palais et pas une brique de bon sens parmi eux. Bien, ils verraient assez bientôt pour eux-mêmes qu'il n'avait pas plaisanté. Les jours premiers allaient être ? intéressant.

la merveille Haraket de /No était chauve. Il doit avoir arraché ses propres cheveux longtemps avant que je sois jamais venu au composé. /

Il a dû se demander, cependant. Est-ce que tous de jeunes cavaliers étaient de tels idiots présomptueux ?

Sut-KE-re, cavalier de Jatel, ri quand il a posé cette question à haute voix.

« Oh, Kiron, » il a dit, avec un scintillement dans son oeil, est-ce que « ne sont pas les la plupart de jeunes idiots présomptueux d'hommes en général ? Je pense qui est l'essence d'un jeune homme. »

« Bon ? » il a dit, et a rincé quand il a pensé à ce qu'il avait fait pour gagner Avatre pour se. C'avait été aliéné. Il devrait ne jamais avoir pu le retirer. Au moins il n'avait pas été présomptueux ? il avait été

a terrifié chaque moment de journalier qu'il serait attrapé ? mais il avait été un imbécile pour l'essayer même en premier lieu. « Je suppose ainsi. Sinon présomptueux, puis ? au moins, nous sommes tous imprudents. Et quant à

idiots ? bien, je suppose que nous sommes celui, aussi. « 

« Je pense qu'il est en forme de jeunes hommes, » dit Sut-KE-re, retirant sa perruque courte et frottant sa tête rasée comme il a louché vers le haut au soleil.

Les « jeunes hommes sont disposés à prendre les risques que des hommes plus âgés ne penseraient pas même à l'essai. Les jeunes hommes croient qu'ils sont immortels, je pensent. Je sais qu'ils sont impatients avec la tradition. S'ils n'étaient pas, ils n'essayeraient jamais la moitié de ce qu'ils font, et aucune nouvelle chose ne serait jamais essayée. »

« Comme les dragons croissants de l'oeuf ? » Kiron a mis en danger.

« Comme les dragons croissants de l'oeuf, » Sut-KE-re confirmé. « Maintenant, voici mon dilemme. D'une part, je plutôt que votre aile a fait

formation traditionnelle. D'une part, il n'y a aucun dragon à épargner pour la formation traditionnelle, et même s'il y avait, là sont de jeunes hommes deux ou trois ans plus que vos garçons sont, qui ont eu d'autres sortes d'entraînement militaire, qui attendent un dragon. Il y a toujours des guerriers plus qualifiés voulant être Jousters qu'il y a des dragons. Et je suis d'accord avec vous que la mise de deux insectes de débutant dans l'air est en même temps imprudente. Ainsi j'ai convenu, et ainsi ai fait le KE-shuth. « 

« Jouster, » a dit Kiron, essayant de mettre autant gratitude qu'il pourrait

rassembler dans sa voix, « vous remercient. »

Sut-KE-re gesticulé. « Je ne peux voir aucune raison de s'opposer à votre Jatel de emprunt avant que je sois prêt à monter dehors, parce que elle est une vache paresseuse et pourrait sûrement se tenir pour être montée bien davantage en jour que je la monte. Et

Le KE-shuth sera heureux d'avoir son lingot Orthele réchauffé et plus incliné pour se déplacer quand il vient pour la sortir aussi bien. « 

Ainsi, il a eu à passé le deuxième obstacle avec pas tellement comme objection simple ! « Merci, Jouster Sut-KE-re, » Kiron a indiqué encore, avec le soulagement aussi bien que la gratitude. Il a cintré légèrement, et a tourné pour aller donnent aux garçons les bonnes nouvelles.

« Juste vous les gardez hors de l'ennui ! » Sut-KE-re appelé après lui, bien qu'il y ait eu amusement dans sa voix. « Si jamais je tourne vers le haut et il y a d'a

pied foulé ou une aile tendue, une courroie cassée ou un dragon épuisé, il y aura un compte ! « 

Ceci a conduit à un changement des bébés courant. Les dragonets ne réclamaient plus la nourriture constamment ; ils étaient contents avec plusieurs repas copieux journaliers maintenant, qui ont permis aux garçons pour partir assez longs pour s'exercer entre des alimentations. Mais pour les deux sur les vols de matin de la nouvelle étape de la formation, les dragonets ont dû être alimentés par quelqu'un d'autre, autrement les deux garçons en question n'auraient pas le temps pour voler avant que les ailes soient montées.

Ce « quelqu'un » était Aket-ten.

Elle avait en fait offert pour le devoir, et Kiron avait été concerné qu'elle ne serait pas jusqu'à lui. L'alimentation des bébés était toujours un travail malpropre et sanglant, et il ne l'aurait pas blâmée de jeter un coup d'oeil et la décision de lui n'était pas pour elle.

En fait, elle lui a pris sans reculade ou mot de plainte, et avant que Toreth et Huras aient été prêts pour leurs premiers vrais vols, elle avait alimenté chacun des bébés, sous la surveillance de sa « mère, » au moins deux fois.

Quant aux bébés, une fois qu'ils obtenaient au-dessus de la surprise de voir quelqu'un différent de leur « mère » avec la nourriture à disposition, ils l'ont acceptée

sans aucun doute ou pause. En fait, ils ont commencé à l'obéir presque comme ils ont obéi leurs « mères, » qui ont voulu dire qu'elle pourrait prendre un tour au bébé s'occupant quand elles ont joué ensemble.

« Si je vais parler avec eux, et les aider probablement quand ils sont malades ou blessés, je devrais être disposé à les alimenter, maintenant, ne m'ai pas eu ? » elle a répondu, quand Kiron avait suggéré qu'elle pourrait le trouver

désagréable. « Si je dois aider l'alimentation de main un dragon très malade ou blessé, il ne va pas être beaucoup différent de ce que je fais maintenant excepté en termes de la balance. » Depuis qu'elle avait exactement raison, il n'y avait pas eu quelque chose qu'il pourrait faire excepté pour la remercier et pour la faire tourner aux garçons pour être

montré ce qui à faire.

Par ce point, les dragonets ont été collés assez fortement avec le leur

cavaliers qu'en ayant quelqu'un d'autre alimenter leur une fois à chaque couple des jours

n'allait pas faire une différence. Et Aket-ten était exact ; améliorer pour les faire l'associer à une expérience très plaisante maintenant, de sorte que quand elle a dû les aider dans des conditions désagréables, ils lui fassent confiance.

Le premier matin de la nouvelle formation, Kiron a eu les garçons de dragon

apporter Jatel et Orthele à la cour d'atterrissage après qu'ils aient été sellés. Il n'y avait aucune autre manière d'entrer les deux garçons vers le haut dans l'air sous la surveillance en même temps. Les deux dragons ont été chaleureusement contrariés avec ce changement de routine, et sifflés et pleurnichés à l'un l'autre quand ils ont été menés dans la cour. Mais Kiron a eu les esclaves forts se tenir prêt pour aider les garçons de dragon si nécessaire, et bien que les deux dragons aient maugréé, ils n'ont fait réellement rien, de ce fait étant vrais à leurs natures essentiellement paresseuses.

Kiron et Avatre ont décollé dès que Toreth et Huras étaient dans le leur

selles. Avatre a observé les deux dragons au-dessous de elle avec le grand intérêt comme il l'a mise dans un petit cercle au-dessus de la cour. Dès qu'il a pensé leur position était bonne, il a salué les garçons de dragon ci-dessous ; ils

unhitched les chaînes, et les deux cavaliers ont donné à leurs dragons le signal pour voler.

Et rien ne s'est produit.

Maintenant ce n'était pas entièrement inattendu. Leurs cavaliers réguliers ont connu quoi faire, mais tous les deux dragons de désert avaient probablement évalué ces derniers

les garçons inexpérimentés dans des moments en tant qu'étant des cavaliers qu'ils pourraient se permettre pour ignorer, et eux n'allaient pas se déplacer à moins qu'ils aient été obligatoires. Il était difficile de forcer un dragon à faire quelque chose qu'il n'a pas voulu faire ? et ils ont tenu des rancunes quand vous avez fait.

Ainsi Kiron a fait forcer.

Il avait envisagé de les piquer avec des granules d'argile de sa bride et avait pensé mieux à l'idée. Il n'a pas voulu que ces dragons associassent ses garçons à « être mordu » par un granule d'argile. Tellement à la place, il avait étendu un autre plan pour obtenir les dragons pour voler.

Il a donné un deuxième signal ? et de l'autre côté du mur, un des gardes locaux de pigeon jetés ouvrent sa cage portative, et plusieurs colombes de douzaine roches éclatées dans l'air avec une explosion vrombissante des ailes.

Car Kiron a très bien connu, quand une chose à ailes éclate soudainement dans le ciel, pratiquement chaque autre chose à ailes tout près fera la même chose. L'instinct pour se sauver l'inattendu est puissant, et généralement

les créatures à ailes sont uniquement vulnérables une fois fondées, ainsi quand les yeux et les oreilles ont rentré le signal /Fly ! ,/il était probable qu'elles fassent ainsi sans hésitation.

Les dragons n'étaient aucune exception.

Même Avatre a commencé à l'explosion des ailes ; Jatel et Orthele

/leaped/ pour le ciel, leurs muscles et ailes se déplaçant avant leurs têtes a eu une chance de s'y mêler. Toreth et Huras ont accroché dessus pendant la chère vie pendant que les dragons s'élevaient, chaque wingbeat de augmentation les renvoyant, puis vers l'avant, dans des leurs selles.

Avatre a obtenu un peu plus de taille ; Aket-ten avait fait son meilleur pour transporter ce que les fonctions du dragon allaient être ce matin, et apparemment Avatre avait compris. Comme Toreth et Huras graduellement, et avec succès, de plus en plus contrôle exercé de leurs bâtis, Avatre ont gardé le vigile attentif juste au-dessus de eux. Toutes les fois que l'un ou l'autre des deux a regardé comme si elle allait prendre la commande de la situation de faire ce qu'elle a voulu, Avatre a suivi les directions de Kiron et a fait une repasse à elle. Avatre ne pourrait pas être entièrement développé encore, mais elle a eu la position supérieure, et les autres deux ont détesté la confrontation physique avec un autre dragon. Historiquement, ils se sont fermés pour le combat avec la grande hésitation, et non jamais essayé de s'étendre dans un dragon ennemi avec la dent ou de griffer la manière les dragons de marais ont parfois fait.

Enfin ils répondaient aux commandes simples que les garçons les ont données avec un minimum d'objection, et Kiron a obtenu un peu plus de taille pour laisser les garçons mettre les deux dragons par leurs pas. Vers le haut d'ici, avec le soleil battant vers le bas sur eux, il faisait chaud déjà, bien que le premier laisse entendre que /kamiseen/ commencerait bientôt étaient certainement dans le vent. Chacun des trois dragons se bougeait bientôt facilement et librement, et les petits grognements et sifflements de la plainte de dessous venir arrêté. Kiron appréciait

lui-même complètement, et était ainsi Avatre, quand il a regardé vers le bas au

la cour d'atterrissage et a vu quelqu'un onduler un morceau de la toile blanche dans le signal que les cavaliers appropriés étaient prêts à sortir.

Il y avait un moment de la confusion pour les deux dragons adultes, qui n'ont pas été employés au débarquement tellement peu après le décollage ; Avatre a dû descendre très près à eux afin de les persuader pour débarquer. Et ils ont sifflé un peu en signe de protestation quand ils ont vu leurs cavaliers appropriés et se sont rendus compte que le premier vol n'avait été rien puis un préchauffage.

Mais bien qu'ils aient sifflé, ils ont pris au ciel encore sans le signe de

hésitation, et joint vers le haut au reste de l'aile. Seulement quand il était sûr qu'ils n'allaient pas ne donner à leurs cavaliers aucun ennui ? et ainsi une raison de s'opposer à ce programme de formation ? a fait le tour de Kiron vers les garçons de sa propre aile.

Huras a regardé pâle. Toreth, cependant, regardait fixement après

dragons partis avec un regard du désir ardent.

« Il sera trop long jusqu'à après-demain, » a dit Toreth.

Huras a reniflé. « Pour vous, peut-être, » était tout qu'il a dit.

Kiron a rappelé sa propre première expérience avec le vrai vol, et

sympathisé. Mais il n'a pas offert cette sympathie à Huras, qui apprendrait seulement qu'on s'est habitué au vol en s'habituant réellement à lui. Et il a voulu être un Jouster ? Jousters n'est pas monté leurs dragons au sol.

Vers la fin du quatrième jour, Jatel et Orthele ont été démissionnés au nouveau programme, et s'ils n'étaient pas heureux à son sujet, ils avaient au moins cessé d'être si peu coopératifs. Il y avait eu deux exemples de l'essai de vider leurs cavaliers, ni l'un ni l'autre dont eu été quelque chose comme aussi violent que certaines des convulsions le faux dragon pourrait produire. Il y avait de trois

essaye de refuser de décoller, chacun des trois dont eu surmonté par un dégagement des pigeons. Et une fois, Jatel avait essayé de se casser chez Huras, qui l'avait choquée en la poinçonnant sur le nez. Il ne l'avait pas blessée, mais il lui a certainement obtenu l'attention, et son respect, pour après cela, elle était aussi bonne avec lui car elle était avec son cavalier régulier.

Quant à Aket-ten ?

Kiron a bientôt appris qu'elle a eu un arrangement de ses propres à l'esprit pour les aider toutes.

L'air était loin trop toujours chaud, humide, et. Pratiquement chacun prenait un repos de la chaleur. Kiron, cependant, n'a pas pu trouver Aket-ten n'importe où.

Elle n'était pas dans ses quarts, pas avec les dragonets de l'aile, et elle a eu pas le mot gauche avec ses domestiques qu'elle laissait le composé. Elle n'a jamais laissé le composé sans leur indiquant où elle allait, parce que elle n'a toujours pas fait confiance aux Magi, et a craint que si l'un d'entre eux suspectait même elle avait toujours ses puissances, ils essayerait de la porter au loin.

Elle ait dû probablement bien craindre que. Bien que Kiron n'ait plus remarqué sur les Magi quand ils sont venus pour prendre les débutants en soirée, il avait entendu de Kaleth que les jeunes débutants ne semblaient pas bons. Celui que les Magi aient pris de eux commençait à s'épuiser. S'ils pensaient Aket-ten ? frais, reposé, et plein de l'énergie ? pouvaient encore être vidangé, ils seraient sur elle comme un faucon sur une colombe.

En conclusion, après l'interrogation de chaque personne dont le chemin il a croisé, il a trouvé quelqu'un qui l'avait vue, et la direction l'a étonné.

/What peut elle probablement vouloir dans les stylos de dragon de marais ? /hewondered, car il a croisé plus de dans la section où les stylos ont tenu l'eau au lieu du sable.

Il a suivi les directions qu'il avait été donné jusqu'à ce qu'il l'ait trouvée ? au stylo du même marais le dragon sur lequel avait été placé moitié-rationne de /tala./

Elle reposait hors de portée bon du dragon enchaîné, regardant fixement lui.

Il a été immergé dans son eau chaude avec seulement sa tête et cou collant hors de l'eau, sienne assez mou de chaîne qu'il se trouvait sur le fond de la piscine, regardant fixement en arrière elle.

L'endroit a senti comme un bain ; impair, il aurait pensé qu'il pourrait y a une saveur désagréable à elle. Évidemment les dragons de marais étaient aussi propres et fastidieux que leurs plus grands cousins. Ce dragon était un brun-rougeâtre très foncé, à lui structuration présentée dans légèrement un plus pâle et plus d'or

brun. Il a ressemblé à une statue temps-âgée, il s'étendent tellement toujours, sien

yeux d'or-bruns regardant fixement attentivement chez Aket-ten. Il y avait une tension dans le ciel, cependant, qui lui a indiqué que leurs poses relaxed étaient entièrement une déception.

« Elles sont plus futées que nous avons pensé qu'elles étaient, » elle a dit tranquillement, sans regarder autour Kiron. « Esprit, elles ne sont pas aussi intelligentes comme singe, et je ne suis pas certain je les mettrais même au même niveau comme chien véritablement futé, mais ce camarade est certainement aussi futé que les dragons l'uns des de désert. Celui qui a décidé qu'ils n'étaient pas comme lumineux parce qu'ils

n'étaient pas comme grande ou comme assez fait une erreur fondamentale. « 

« Huh. » Il s'est accroupi en bas d'où il était, se reposant sur ses talons, et regardé fixement le dragon lui-même. Il s'est demandé ce qu'obtenait elle des pensées de la bête. C'était aussi étroitement qu'elle allait jamais obtenir à un sauvage

l'esprit du dragon.

« En partie c'est /tala, »/elle suite distraitement, frottant les paumes de ses mains à travers ses bras supérieurs nus dans un geste complètement sans connaissance. « Je pense qu'ils sont un peu plus sensibles à lui que les dragons de désert. »

« Bien, c'est une usine de désert, » il l'a rappelée. « Et si nous ne trouvons pas sauvage /tala/ et ne le moissonnons pas, il y a beaucoup d'animaux qui le mangent.

Des dragons de désert sont probablement employés à obtenir une partie de lui dans leur proie, ainsi ils se sont habitués à l'effet de lui. « 

« Qui pourrait être, » elle a convenu. Elle et le dragon ont continué à être assortis

regards fixes unblinking. « Vous savez, les faucons détestent ceci. Étant regardé fixement, I

moyen. C'est un défi ; c'est à sens unique ils se défient. Chats, aussi. Chez les chats, le premier qui regarde loin perd, et entre pour obtenir attaqué. Il voit mon regarder à lui comme autre chose. Une certaine sorte de

contact. Je me demande s'ils ont un genre très primitif de parler ?

Quelque chose qui exige le contact visuel ? « Elle a jamais par le passé laissé tomber son regard fixe.

« Il ne semble pas le tracasser du tout que je peux mettre des pensées dans sa tête ? et ce qui est plus, il /knows/ qu'elles sont les miennes et non ses propres. » Elle a incliné sa tête au côté. « J'ai pensé que je pourrais avoir senti

n'importe quoi de pareil des dragonets, aussi. « 

« Ne pas vous avoir a jamais estimé que de l'un des d'autres dragons adultes ? » il a demandé curieusement.

Elle a gesticulé. « S'ils ont une certaine forme de parler, /tala/ la bloque. Je ne peux pas regarder loin en ce moment, d'ailleurs. Si je fais, je serai disant lui est le plus fort des deux de nous. »

« J'avais eu cette idée, » a dit Kiron. « Vous avez eu quelque chose à l'esprit en venant ici ? »

« J'ai fait. » Elle a continué à regarder fixement ; était le commencement de dragon pour regarder a

peu incommode sous ce regard fixe persistant ? « J'ai voulu voir si ces camarades de marais étaient juste comme futés que leurs cousins de désert. J'ai voulu aller voir dans la tête d'une avec laquelle n'était pas complètement brumeux

/tala./ I non jamais prévu pour entrer dans un concours de regarder, mais moi fixement n'osent pas en arrière vers le bas maintenant. C'est prédateur ou proie, et je dois m'avérer lesquels je suis, parce que il respecte seulement l'ancien. « 

Juste à ce moment, le dragon a abandonné, laissant tomber ses yeux et sa tête dans un geste de la soumission.

Aket-ten s'est tenu vers le haut, lentement et soigneusement, ses yeux ne partant jamais toujours du dragon. Elle s'est déplacée vers la piscine.

Car Kiron a retenu son souffle et était prêt pour la tirer à la sûreté, le dragon a glissé sa voie par l'eau vers elle.

Elle a donné sa main, courageusement ? mais paume vers le bas, pas vers le haut.

Avec soin infini, le dragon a avancé jusqu'à ce que la chaîne ait été

étiré fortement ? et poussé le bout de son nez sous sa main.

Il a fermé ses yeux et a soupiré. Et attendu.

/What fait ce moyen à un dragon ? /il s'est demandé. Le nez était la cloison la plus sensible. Vous ne pourriez pas tuer un dragon par la taillade à son nez, mais ?

/But/ ? /they sont comme des crocodiles que,/il a réalisé à ce moment. Il avait vu les dragonets s'immobiliser brièvement dans le jeu par la saisie

museau. Vous pourriez le rendre impossible pour qu'il vous attaque en jugeant sa bouche fermée. /And si vous étiez un dragon, et avez-vous saisi votre rival par le nez, et avez-vous maintenu vers le bas là-dessus et vous êtes-vous fermé au loin aussi bien de narines/? le rival de /your serait mort. Vous l'étoufferiez. /

De sorte qu'ait été ce qu'a signifié il à un dragon ! Reddition totale et complète….

/For le moment, quoi qu'il en soit. /Comme toutes les choses sauvages, la hiérarchie dans un vol des dragons changeait toujours. On était toujours provocant

des autres. La plupart du temps les concours de regarder cependant, et peut-être Aket-ten étaient exacts, peut-être ils en ont fait fixement poussant environ, invisiblement, -à- aussi bien.

Elle a frotté la peau sensible autour des narines du dragon. « Me donner une brosse, » elle a exigé, sans regarder loin.

« Ce qui ? » il a demandé.

« Une brosse, » elle a dit patiemment. « J'entre dans la piscine avec lui pour lui donner un frottement. C'est l'équivalent d'un frottage de sable. Est ce ce que /they/ font ? la personne qui gagne des mariés la personne qui a perdu. »

Kiron a regardé autour et a vu que, assez sure, il y avait plusieurs

brosses avec les brins lourds et raides accrochant sur le mur. Il a obtenu un et l'a apporté à Aket-ten. Elle a donné sa main sans le regarder, et il a mis la brosse dans elle. Seulement a alors fait elle pataugent dans la piscine du dragon, la robe jaune belle de gaine et les toutes, sifflement à la chaleur pendant qu'elle entrait.

A eu ceci été n'importe qui autre qu'Aket-ten, il ne l'aurait jamais permis. Dans la même piscine, comme dragon sur moitié-rationner de /tala,/bon

sur sa distance de saisie ?

Mais c'était Aket-ten, et s'il y avait n'importe qui qui a su ce qu'elle faisait à ce moment, il était Aket-ten.

Elle n'a pas donné au dragon de marais un plein toilettage ; cela aurait pris tout l'après-midi. Mais elle a obtenu une partie du plus mauvais, et apparemment

le plus irritant, taches. Le dragon a gémi et a soupiré et s'est penché dans elle

courses jusqu'à ce qu'elle l'ait tapoté sur l'épaule et se soit élevé dehors, son couler de robe ? et ne laissant rien à l'imagination.

Il a rincé ; elle n'a pas semblé noter. De l'autre côté, elle faisait attention très autour d'un dragon unsedated ; une petite chose comme avoir une robe qui était maintenant si transparent vous pourriez aussi bien ne porter rien n'alliez pas la préoccuper.

Celui qu'elle ait mis dans l'esprit du dragon travaillé. Il ne s'est pas même cassé à elle. Quand elle était hors de portée, Kiron lui a wordlessly remis une serviette.

« Est maintenant le point quand je te demande que ce que vous avez pensé vous accomplissiez quand vous avez commencé ceci, plutôt que ce que vous faisiez, » lui avez dit, après un moment, comme elle s'est séchée au loin car le meilleur elle pourrait. « Puisque vous semblez avoir établi comment être le dragon de roi dans un vol. Ou reine, » il a ajouté, après coup. « Je pense Ari a indiqué que le dragon dominant peut être la femelle masculine de /or/. »

Elle a gesticulé. « Découvrant des choses. Et j'ai ; nous devons laisser tomber la dose de /tala/ que les dragons de marais passent environ à une double poignée. La plupart du temps cependant, j'ai découvert comment nous pouvons obtenir des oeufs de dragon de marais sans obtenir les collecteurs tués. Ainsi quand votre aile s'est prouvée, nous pouvons également

soulever les dragons de marais de l'oeuf pour que le prochain sort vole. « Elle a soulevé un sourcil à lui. « Penser à une aile des dragons qui sont dociles comme Avatre qui non seulement peut voler sous la pluie, mais comme elle. »

« Huh. » Il n'y avait aucun doute que ce serait un avantage incroyable. « Ainsi, comment nous obtenons des oeufs sans quelqu'un qui obtient tué ? » il a demandé.

« La même manière nous l'avions dosé. » Elle a regardé fixement lui maintenant, attendant.

Et il pourrait s'être frappé pour la pensée à elle lui-même.

Des « canards et des oies, je suppose ? » il a mis en danger. Elle a incliné la tête. « Et quand

n'importe quel dragon observe le nid est dopé assez, nous se déplacent dedans. Je suppose vous observeriez l'esprit du dragon pour s'assurer que l'observateur de nid n'allait pas se réveiller. « 

« Ne pas prendre plus de deux des quatre oeufs, bien que, » elle ait averti. « Qui est raisonnable. Seulement un dans quatre va obtenir à passé sa première année de toute façon, mais vous devriez leur donner deux chances à lui, ou vous commencerez à épuiser la population. »

Elle est allée au loin à ses quarts alors, changer en quelque chose plus sèche. Il est allé trouver seigneur Khumun pour rendre compte de ce qu'elle avait appris ? bien qu'il ait fait /not/ dire seigneur Khumun qu'elle avait dû dans la piscine toiletter son sujet. Il a omis cette partie, dire seulement qu'elle s'était établie comme que le supérieur du dragon particulier, employant ses puissances. Alors il a décrit comment des nids de dragon de marais pourraient être pillés pour des oeufs.

Le seigneur du Jousters l'a regardé obliquement. « Qui serait la connaissance utile si nous voulions des dragons de marais, » il a dit à contre-coeur. « Mais ? dragons de /swamp/ ? »

« Qui peut être piloté dans les orages ? » il a paré. « Mon seigneur, regard à vos cavaliers courants ! Journalier pendant les pluies magie-faites qu'ils ont pilotées dehors, et journalier ont rapporté une forme de victoire ou une autre ! Et considérer que des dragons dociles de marais pourraient être persuadés probablement pour voler même pendant toute la saison des pluies ! » Il s'est étonné avec le sien

passion. Comparé à Avatre, les marais-dragons étaient ainsi ?

? /hmm. Peut-être ils ne sont pas. /Il a pensé au regard fixe attentif, le sentiment du défi. Aket-ten était exact. C'était /tala/ qui les a faits sembler si mats. Il a dit autant.

« D'ailleurs, mon seigneur, bien que les dragons de marais soient plus petits, un Jouster sur un dragon de désert va avoir une certaine difficulté dans la défense contre des attaquants de /two/. » Il a vu la perplexité dans des yeux de seigneur Khumun's, et

élaboré. « Ce qui si nous obtenions assez de dragons de marais pour les dépasser en nombre ? »

La lueur dans des yeux de seigneur Khumun's lui a indiqué qu'il avait gagné.

Quand ils se sont réunis au dîner, il a dit le reste des garçons ce qui s'était produit, et comment Aket-ten avait découvert les moyens d'obtenir des oeufs de dragon de marais pour augmenter les oeufs de dragon de désert qui ils pourraient obtenir de joindre Jatel et Orthele. Et au commencement ils ont tout eu la même réaction que seigneur Khumun à la suggestion. Mais Gan a indiqué soudainement, « vous savent, je croient que j'ai vu quelques vieux textes de mur dans un temple quelque part, tout au sujet du premier dragon Jousters. Je crois qu'ils ont employé des dragons de /swamp/, pas désert

dragons. Ainsi Aket-ten est exact ; ils doivent être juste comme futés que le désert ceux, ils sont simplement plus petit. « 

« Et si la chance est deux-à-un en notre faveur, il n'importera pas combien petit les dragons sont, » Toreth a mis dedans tranquillement.

Le « non, » a indiqué Kiron dans le silence. « Il pas, il ? »

« De sorte que soit la manière le vent souffle…. » Huras a incliné la tête. « Intelligent peu

Aket-ten ! La supposez-vous avez-vous figuré cela dehors ? « 

« Oui elle a fait, et toute seule, merci beaucoup, » a dit Aket-ten âprement de la porte. « C'incombera à vous des layabouts pour établir comment se former, ainsi nous pouvons prouver à chaque douteur dans Alta que les dragons dociles sont supérieurs, et que nous pouvons former Jousters pour aller avec les dragons dociles. »

Elle a flâné dans la cour de cuisine et a pris sa place habituelle à

leur table. « Il y a quelques choses que vous devrez simplement faire pour

vous-même, « elle a continué, la douceur trompeuse. « Maintenant que j'ai fait la cloison dure »

« La partie dure ? » Orest a indiqué, et Kiron a grimacé à se, voyant exactement comment le frère d'Aket-ten s'était établi pour une cornue intelligente sur sa cloison. Et il n'y avait rien qu'il pourrait faire à son sujet parce que ?

« Naturellement, » elle a répondu, avec un sourire de désarmement. « J'ai fait toute la pensée. »

? /too tard. /Kiron a soupiré et est intervenu. « Elle vous taquine juste, Orest. »

Mais l'explosion qu'il avait prévue n'est pas venue. Orest a juste gesticulé. « Je ne suis pas beaucoup de bon pour la pensée, » il a dit avec la franchise complète. « Elle peut faire tout la pensée pour tous les deux nous, si elle veut. J'aime l'idée de swampie, cependant. Être un dans l'oeil de /their si juste comme ils pensent ils nous ont

dépassé en nombre, /we/ apparaissent avec a deux--un à l'avantage et aux dragons qui peuvent piloter des anneaux autour du leur. « 

« Ce il, » a dit Toreth sans à-coup, car Aket-ten a baillé à son frère.

« Ainsi, Aket-ten, nous indiquent davantage au sujet de la façon dont vous avez approché ce dragon aujourd'hui ? »

/By que, de dieux/il a pensé, écoutant les garçons l'interrogent étroitement.

/Aket-ten n'est pas le seul grandissant. Est ainsi son frère. /

En effet ; ils étaient tous grandissant. Et aucun trop tôt. Puisque vers la fin de la saison sèche, si ses propres calculs étaient corrects, ils étaient tous allant se poser à l'ennemi dans le domaine pour la première fois. Et

l'avantage, numériquement au moins, était toujours avec l'ennemi.

S'ils n'étaient pas grandis d'ici là, il serait trop tardif.

Les dragonets étaient adaptés pour leurs premiers selles et harnais, à l'aide du harnais devenu trop grand pour d'Avatre comme modèle. Et pour une fois, il y avait des domestiques ici dans les stylos de dragonet qui n'ont pas dû être persuadés que les bébés étaient dociles.

Le vieux fabricant de harnais et son aide ont grouillé partout Wastet comme une paire des oiseaux plus propres sur un cheval de fleuve. Wastet les a considérés avec la curiosité lumineuse, alors qu'Orest se tenait prêt.

« Et vos couleurs sont bleues et écarlate, jeune seigneur ? » a demandé à l'aide, prenant des notes sur un potsherd. « Mai je demande pourquoi vous avez des couleurs du tout ? »

« Pour nous différencier, non seulement de notre Altan semblable Jousters, mais d'une manière primordiale, du Tian ceux, » Kiron a répondu pour Orest. « Nous ne voulons pas quelqu'un de notre propre côté voyant qu'un dragon de désert et la pensée de lui est monté par un Tian. »

« Et nous voulons pouvoir maintenir les autres dans notre aile, » Orest nous sommes ajoutés. « Ainsi nous pouvons faire les choses que nous avons pratiquées ensemble. »

« Mais pourquoi différentes couleurs pour chacun de vous ? » l'aide a persisté. « Je devrais penser que vous pourriez faire dehors qui est qui par les couleurs du votre

dragons. Personne ne va confondre cette beauté coléoptère-colorée avec autres l'uns des. « 

« Tout d'abord, nous n'avons pas su qu'ils hacheraient tout dehors différent

les couleurs, « Kiron ont répondu. « En second lieu, d'une distance elles peuvent encore être

confus ? prendre Avatre, elle est écarlate et or, qui est terriblement près du Pe-atep's Deoth, qui est rouge et sable coloré. Ou l'Expert en logiciel-atmen de Kalen, le brun et l'or, qui pourraient être pris pour Apetma cuivre-rouge Oset-re. Et troisième, nous sommes seulement la première aile des dragons dociles de désert. Il y a deux dragons femelles de désert qui peuvent nous fournir plus d'oeufs à tous les deux ans.

Par la suite il y aura de Jousters avec les mêmes dragons de couleur ;

nous avons besoin de manières de leur dire qu'à part à l'air, et à nous pourrait aussi bien commencer maintenant et obtenir nos yeux a employé à rechercher la combinaison du dragon

couleurs et couleurs de cavalier et de harnais. « 

« Oh, » l'auxiliaire a indiqué, contenté maintenant. « Vous voyez, j'aimez savoir pourquoi on est invité pour faire quelque chose peu commune ? »

« Et ainsi, vous êtes trop curieux condamné et soulevant, que vous les jeunes whelp, » le vieil homme avez grogné. « Si vous travailliez comme vous jabbered, nous feriez faire les harnais à ce jour. »

« Oui, maître, » l'auxiliaire a indiqué, retentissant pas du tout subalterne. Il a tourné de nouveau à Kiron. « Et vous voulez les flammes qui peuvent être facilement arrachées dans les mêmes couleurs aussi bien ? »

Kiron a incliné la tête. « Nous les emploierons dans la formation, pour enseigner les dragons pour obtenir dans la fin pour le harcèlement, mais je ne veux pas quelque chose qui va interfèrent le vol ? »

L'aide écarté qui avec un shrug. « Herbe colorée, lâchement

tissé, « il a répondu. « A attaché au dos de la selle. Facilement fait. »

« Aussi facilement que je vais vous battre si nous n'obtenons pas ces dragons

mesuré ! « a grondé le vieil homme. « Réussir avec vous ! »

Les deux d'entre eux ont passé au stylo d'Apetma. Orest et grimaces échangées par Kiron.

« Ce qui étaient ces courroies supplémentaires vous commande pour ? » Orest a demandé quand elles avaient disparu. « Il n'a pas demandé des nouvelles de ceux. »

« Probablement parce qu'ils semblent parfaitement logiques à quelqu'un qui n'a jamais été un Jouster, » Kiron a répondu, assagissant. « Je ne veux aucun accident.

Avatre et moi n'ont toujours pas maîtrisé le crochet de « tomber-homme ». Peut-être l'aîné Jousters pensera que c'est dégradé, mais je veux tout le vous ai ceinturé vers le bas dans vos selles quand nous commençons à nous exercer. »

Orest a incliné la tête lentement. « Je n'ai aucune objection, » il a répondu, lentement. « Maintenant que j'ai été vers le haut sur des dragons ? c'est un long chemin vers le bas à la terre. Je ne voudrais pas tomber ? »

« Oh, je ne suis pas me suis inquiété de la chute. Le Tian Jousters employé pour dire que ce n'est pas la chute que les mises à mort vous, » Kiron ont répondue avec un visage droit.

« Oh ? Ainsi ce qui est ce ? » De nouveau, Orest est entré directement dans la plaisanterie.

« Il est frapper la terre que les mises à mort vous, » Kiron ont répondue, et ont manquée de stylo de Wastet avec une brosse le suivant.

Il a en particulier voulu rattraper avec les fabricants de harnais avant qu'elles aient laissé Apetma Oset-re. À ce jour, il moitié a suspecté que les garçons aient eu

oublié que leurs dragons devaient être armés vers le haut dans les cavaliers

couleurs ? mais Kiron s'est rappelé l'agitation Oset-re au sujet de avoir des couleurs cela

ne s'est pas opposé avec les couleurs d'un dragon. Il était devenu noir et blanc ; est-ce que c'était suffisamment neutre pour que soit-il contenu ? La dernière chose il

été voulu a pour qu'Oset-re soit malheureux au sujet d'une petite chose comme

couleurs de son harnais quand il était si facile de fixer ?

Mais il a trouvé Oset-re parfaitement à l'aise pendant que les fabricants de harnais nattered sur environ quelle couleur devrait être où éviter de salir les pièces blanches.

« Êtes toujours vous tout juste avec noir et blanc ? » il a demandé Oset-re

avec précaution. « Elle n'est pas à tard de changer ? »

« Oh, Apetma va sembler étonnant, » Oset-re dit avec désinvolture, tient sa tête et regarde fixement dans ses yeux cuivreux. « N'êtes-vous pas, mon amour ? Il n'y aura pas un autre dragon dehors là aussi saisissant que vous ? » Et pendant qu'il chantonnait à elle, elle a abouté sa tête doucement avec son nez cuivre-rouge et a chantonné en arrière à lui. Et à ce moment, Kiron s'est rendu compte qu'il n'aurait pas importé au l'Oset-re autrefois vain si Apetma avait été créancier et sien colore vert et gris, il /still/ aurait été sûr elle était le plus beau du sort. Il était juste comme abruti avec Apetma en tant que quels de

eux, et rien n'étaient demi aussi d'importants plus que son dragon.

Kiron est parti du sentiment de stylo, bien qu'il n'ait pas été sûr pourquoi, comme si il avait juste gagné une guerre.

*THIRTEEN*

DE DESSOUS, la vue était fascinante, car les dragons brillamment colorés ont monté et colombe dans le ciel sans nuages. En observant les dragons pratiquer et s'exercer avait toujours été un passe-temps populaire pour ceux qui pourraient se permettre de prendre le temps à partir de leurs travaux appropriés ? mais maintenant les gens saisissaient quelques moments juste pour venir et bailler.

Les garçons étaient maintenant « coffre-fort » à être vers le haut sur leurs propres pendant quelques jeux, grâce aux nombreux jours de monter pour réchauffer les dragons de l'autre Jousters. Quand ils ont été appareillés au loin dans des exercices de noncombat, Kiron a aimé laisser Avatre dans le stylo de temps à autre et sortir juste au champ de pratique à

montre comme si il était l'un des spectateurs. Au moment où, les débutants étaient ruban chassant dans les ensembles de deux, un avec le ruban, on essayant de l'obtenir. Ils étaient au-dessus de leur étape « maladroite » enfin, et maintenant il était

permettant chacun des huit d'entre eux vers le haut dans le ciel en même temps. Puisqu'ils n'étaient pas très rapidement à ceci encore, ils pouvaient éviter les collisions que le manque de pratique et de compétence aurait rendues inévitables à une vitesse adulte.

Les spectateurs, cependant, ne se rendaient pas compte des débutants

imperfections. Ils étaient ici pour observer et se demander, et s'émerveillent. Les garçons n'étaient pas des héros encore ? mais le prochain ensemble de Jousters, attendant leur tour pour monter et passer par les mêmes jeux, étaient. Et si les dragons de marais

n'étaient pas comme assez vers le haut dans le ciel, ils excitaient beaucoup plus ; ils pourraient doubler en arrière sur leurs propres chemins dans le clignotement d'un oeil, et pilotent même littéralement des anneaux autour de l'un l'autre. Aucun de eux n'a pu assortir Avatre, cependant. Elle pouvait dégringoler et wingover d'une manière dont aucune des autres pas, parce qu'aucune des autres ne se rendait aussi alerte et compte qu'elle était, ni étaient elles n'importe où près en tant que coopérative. Elle essayerait n'importe quoi qu'il lui a demandé à, qui était pourquoi il était très, très soigneux au sujet de ce qu'il lui a demandé de faire.

Est-ce que là tout à fait quelques exercices tous neufs de jeu, et nouvelles formes de combat étaient pratiqués vers le haut de là ? et vers le bas près du niveau du sol aussi bien ? de nos jours.

À la nuit, au Kiron et à son aile nouvelles idées débattues, et essayé de proposer de meilleurs plans toute l'heure. Certaines des choses qu'ils ont eues

travaillé éprouvé, certains n'a pas fait, et certains étaient utiles seulement comme formation d'agilité.

Prendre le ruban chassant, par exemple. Un dragon aurait un ruban attaché à son harnais, et un deuxième dragon serait envoyé jusqu'à le prennent. C'était le travail du premier cavalier de garder la seconde de saisir ce ruban. Il n'a eu aucune application pour combattre quelque, mais il a certainement formé les dragons et les cavaliers dans la manoeuvre évasive.

C'était réduit chaud et très humide ici au sol avec le vert, parfum luxuriant des canaux partout ; dans Alta, la saison sèche n'était pas réellement, de /dry/pas avec tous les canaux autour. Duperie suée par feutre de Kiron en bas du dos de son cou et fabrication de son piquant de cuir chevelu, et souhaité il était vers le haut là. La couche d'air humide s'est arrêtée environ à mi-chemin à où les dragons jouaient maintenant et c'était où le vent sec de /kamiseen/ a commencé. Il a écouté les spectateurs avec la moitié de son attention ; ils ont trouvé le ruban chasser pour être absolument fascinants. Il ne pourrait pas les blâmer ; le jeu était amusement à observer, et bien plus d'amusement à participer dedans.

D'une part, un de la tactique /was/ de la proche-terre combattre-dupent, et allaient être extrêmement utile. Une des choses qui Tian

les dragons ont fait étaient de plonger vers le bas sur une armée d'Altan et de saisir un juste de commandant hors du milieu de ses hommes, se levant dans le ciel pour le laisser tomber à sa mort. Les dragons de marais n'étaient pas assez grands pour retirer cela.

Ni n'étaient les débutants, ni ils seraient pour au moins des autres

année. Mais ils essayeraient de faire tout ce au lequel leurs cavaliers les ont demandés, une fois qu'Aket-ten le mettait dans leurs têtes. Et une de ces choses était un nouveau, et potentiellement plus mortel équivalent à ce que le Tians a fait. On l'a prévu, aussi, pour atteindre l'objectif d'éliminer les commandants ennemis importants.

Les débutants lui ont pris immédiatement, parce que il a équipé dedans tellement bien de leurs qualifications normales de chasse qu'ils ont à peine eu n'importe quoi apprendre.

Ils se lèveraient jusqu'au dessus d'un courant ascendant, et leur cavalier sélectionnerait une cible et signalerait le secteur général où elle était. Puisque les commandants de Tian ont porté les casques bleus de guerre, les débutants eux-mêmes pouvaient le dire

exactement qui la cible était maintenant. Ils fixeraient leurs yeux sur la cible, puis pour plier leurs ailes et pour plonger. Au dernier moment possible, ils casseraient leurs ailes ouvertes et transformeraient le piqué en blindingly pour jeûner tiret aérien à juste hors de la portée de lance de la terre. S'ils avaient été

la chasse, celle aurait fini dans eux heurtant contre leur proie,

la frappant plus de, et montant vers le haut encore pour descendre une deuxième fois sur la proie maintenant-sans connaissance de la tuer.

Puisque c'était une manoeuvre de combat, ils viseraient directement pour

la cible, et au dernier moment possible, le cavalier lancerait a

javelot à lui. Ce qui avec être jeté du dos d'expédier

le dragon, quand le coup de javelots, ils habituellement est allé complètement les cibles de paille, dehors l'autre côté, et s'est enterré un bon

main-longueur dans la saleté. Combien de fois elles coup de /did/ ont dépendu du

compétence du cavalier. Orest était le plus précis des garçons, frappant ses cibles bien plus de trois quarts du temps, Huras moins, peu meilleur que des trois sur dix. Kiron lui-même était vers le milieu, et par conséquent, preferred pour utiliser l'arme qu'il était le plus familiarisé avec, la bride. Employant un granule de fil au lieu d'un argile un, il était

habituellement capable frapper la « tête » de la cible nettoyer avec une exactitude comparable à Orest avec un javelot.

C'était très populaire avec les spectateurs au sol, qui a obtenu réellement de voir quelque chose sans compter que de jolis modèles dans le ciel. Il était

encourageant pour eux, aussi ; c'était une chose à entendre parler d'éloigné

des victoires, il était tout à fait un autre pour voir vos combattants faire réellement

quelque chose qui a semblé efficace et agressive.

Même le Jousters plus ancien avait obtenu inspiré par les succès du

jeunes pour essayer autant de ce qui était fait dans la pratique en matière de débutant car elles pourraient commander leurs propres dragons de coopérer avec. Et là, malheureusement, Aket-ten a pu faire seulement tellement. Tandis qu'il pourrait dominer chaque combattant dragon dans composé maintenant, cela seulement a signifié qu'ils obéiraient, de /her/non leurs propres cavaliers. Et afin d'être assez alertes pour répondre les commandes compliquées, ils devraient être sur la moitié

rations de /tala,/qui les ont rendus discutablement dangereux. Il y avait toujours une poignée du Jousters plus ancien expérimentant avec des brides, bien que non une d'entre elles soit parvenue à obtenir son bâti pour tolérer un javelot sifflant après sa tête. Elles l'ont habituellement tournée et ont cassé hors de l'air, et personne n'ont voulu décourager ce comportement, depuis eux ont signifié que les dragons attrapaient également les flèches qui avaient été introduites la direction du Jouster.

Le Jousters plus ancien avait vite établi pour eux-mêmes qu'elles

nécessaire pour apprendre de telles choses, et rapidement, aussi. Maintenant que les orages Magi-envoyés avaient fini avec le début de la saison sèche, et /kamiseen/ s'enroule avait commencé à souffler, le Jousters de Tia étaient de retour dans le ciel et à l'appui des troupes qui étaient fâchées qu'ils aient été récemment conduits en arrière.

Toujours, au sol, l'Altans pourrait les assortir homme pour l'homme, et pour maintenant eux tenaient la terre qu'ils avaient regagné.

Et avec l'aide de la nouvelle tactique que Kiron établissait, l'Altan Jousters réussissaient à éviter le Tians, à les forcer pour travailler beaucoup plus dur pour aller après elles, et à les garder d'attaquer des commandants d'Altan.

Kiron pourrait bien imaginer le niveau de l'anéantissement qui doit avoir été bâtiment dans le Tian Jousters. Toujours, /always,/Altans était resté et avait combattu, d'homme à homme, dragon au dragon ? et naturellement, puisque les dragons de désert étaient supérieurs aux dragons de marais, le plus souvent la victoire dans une joute conventionnelle est allée au Tian et il était alors libre pour assouvir

au-dessous de quelque ravage il se soit inquiété à sur les troupes. Si l'Altan était chanceux, il a été juste éliminé. S'il n'était pas, quelqu'un construirait a

le tombeau funéraire pour lui par la tombée de la nuit, en tant que son dragon a volé au loin sans lui, se libérant du harnais et de la selle, et retournant au sauvage.

Maintenant, bien que, l'Altans ne soient pas restés et n'aient pas combattu ; en fait, il y avait s'attaquer joutant très peu dessus du tout. Le Tians a trouvé leur

dragons ? et eux-mêmes ? piqué avec des granules d'argile. Ou ils ont trouvé leur

les adversaires les leurrant dans les chasses de queue qu'ils ne pourraient pas probablement gagner, qui les ont laissées loin de la scène de la bataille et ont aussi épuisé à

accomplir n'importe quoi quand ils sont revenus. Et quand les baques d'étanchéité ont commuté des granules d'argile au fil, leurs coups sur des commandants de Tian Jousters ou de Tian au sol pourrait être dévastateur.

Maintenant, Kiron a connu le Tians, et a su ce que serait leur réponse finale au changement de la situation : mettre plus de Jousters dans le ciel de sorte qu'on ait pu poursuivre et des troupes de terre d'une attaque. Puisqu'elles toujours

a dépassé leurs contre-parties d'Altan, et une fois que chaque Altan Jouster était entièrement engagé, si dans le combat ou dans une chasse de queue, il y avait toujours de Tian Jousters pour conduire leurs campagnes dévastatrices sur les troupes ci-dessous.

Mais elles n'avaient pas encore fait cela et, pour maintenant, les lignes se tenaient

affermir à la frontière regagnée.

Par conséquent, l'étoile de seigneur Khumun's se levait. Selon Kaleth, il obtenait plus d'une audition lors des sessions du Conseil avec les grandes, bien qu'il ait été très prudent au sujet de ce qu'il a dit. C'était

énormément satisfaisant pour Kaleth et Toreth, qui pourraient avoir discuté chaque petite nuance et rumeur et implication politique pendant des heures si les autres n'avaient pas été évidemment ennuyés avec toute la danse politique.

Mais il y avait une chose ce /was/ important ; plus seigneur Khumun avait puissance, plus l'Aket-ten serait sûr. Il avait expliqué très que la présence d'Aket-ten était très importante pour le composé du Jousters, et même si les Magi ont pris chaque débutant même de capacité médiocre et

vidangé leur tous au point où leur puissance ne retournait pas, au moment où, ils ne pourraient pas toucher Aket-ten.

Deux des chasses de ruban ont fini simultanément ; les autres deux ont regardé comme si ils continueraient jusqu'à ce que chacun des quatre dragonets ait été fatigué. Kiron a mis ses doigts dans les coins de sa bouche et a sifflé shrilly.

Dans la réponse, les « combattants » ont interrompu et sont revenus à la terre,

laissant le ciel libre pour le Jousters plus ancien.

« Kiron ! » Toreth appelé, comme ils tout mené leurs dragonets vers

composé. Kiron est parti de la foule des spectateurs et les a joints.

« Bonnes allumettes, » il a dit, avec approbation. Toreth a incliné la tête sa tête.

« Ils deviennent plus forts. Je pense que nous avons besoin de plus de temps de pratique, »

le prince a dit. « Et je sais vous pensez de la pratique au-dessus d'un filet ? mais que diriez-vous de la pratique au-dessus de l'eau ? »

« Pas les canaux, sûrement, » Kiron ont répondu avec le scepticisme. Il ne pourrait pas imaginer utiliser les canaux au lieu d'un filet. Leurs mouvements seraient bien plus restreints qu'au-dessus du filet.

« Non ? J'ai pensé l'océan, » le prince répondu, semblant désireux d'essayer l'expérience.

Mais Kiron a secoué sa tête. Il n'avait pas vu encore réellement l'océan et le port de la ville d'Alta, mais il n'était pas exactement désireux de faire tellement l'un ou l'autre. Arroser, en s'étirant dans la mesure où l'oeil a pu voir ? Bien, il a su à

bain ? mais pas cela bien. Et ni l'un ni l'autre n'ont fait les autres, il ont suspecté. « Si quelqu'un va au loin, il n'y a aucune délivrance facile, » il a précisé. « C'est une chose à aller outre du dos de votre dragon sauver quelqu'un quand vous connaissez l'eau pas plus profonde que votre cou, mais il est tout à fait un autre à aller

le plongement dans l'eau plus profonde que vous peut même imaginer. Et que diriez-vous des vagues ? J'ai entendu qu'il y a des vagues assez grandes pour inonder les bateaux énormes ! Que se produirait si un de ces coup vous ? « 

Le visage du prince est tombé.

« Je vous dirai ce qui, bien que, » Kiron a continué, composant son esprit au sujet d'autre chose. « Je pense que nous pouvons trouver une certaine propriété vide quelque part, et installer un endroit avec des hommes de paille pour plus de pratique d'optimisation. »

Le visage de Toreth a éclairé encore. « Aussi lointain d'ici que possible, » il a proposé.

« Oh ? » Gan demandé, montant pour les joindre, son dragonet whuffling à ses cheveux. « Pourquoi ? Pas que je m'occupe ; J'ai tout à fait assez d'admirateurs pendant qu'ils sont, et I las des femmes se jetant à moi. » Il a éventé son visage avec une main languissante, et a obtenu le rire qu'il recherchait.

« Puisque je veux /them/ ? » Toreth a lancé son menton chez le Jousters

pratique dans le ciel au-dessus de eux « ? pour obtenir l'attention. Pas nous. Je veux que /them/ soit les héros toute l'heure. Les laisser venir nous observent s'ils veulent, et essayent une partie de ce que nous faisons si elles peuvent, mais je ne les pense pas devrais devoir partager l'attention et la gloire avec une aile des garçons qui n'ont jamais volé dans la bataille. Elle n'est pas juste, et il n'est pas exact. »

Orest a jeté sa tête pour récupérer ses cheveux au-dessus de ses épaules.

« Rumblings du mécontentement ? » il a proposé.

« Pas encore, » a dit Toreth. « Je veux les empêcher. »

Le Pe-atep a incliné la tête. « Ils sont de bons hommes, et en ce moment, ils sont reconnaissants à vous pour proposer des manières de parer le Tians, mais j'ai déjà entendu que quelques plaisanteries au sujet de nous être « joli celui » ce chacun veut à

montre. Une fois que les plaisanteries commencent, il y a la possibilité que la plaisanterie sera ressentiment de bâche. Le « Pe-atep a tendu à passer plus de temps autour du

Jousters aîné que n'importe qui autre que Kalen, puisque son expérience avec des lions et des guépards de formation pour la chasse l'a rendu très utile en formant les dragons sauvage-attrapés.

Kalen a secondé cela. « J'ai entendu la même chose. » Le fauconnier a gesticulé.

« Mieux vaut prévenir que guérir, je dis toujours. Nous expliquons que nous ne nous inquiétons pas de avoir une assistance, cela que nous sommes sérieux au sujet de notre formation, ils serons plus inclinés pour nous prendre au sérieux, aussi. »

Il avait raison. Kiron n'aurait pensé à aucune de cela pour se, mais Toreth était exact, et ainsi était Kalen et Pe-atep. Au moment où, l'aile a eu le respect du Jousters plus ancien, mais si combattant des hommes pensait qu'un groupe de garçons héritant juste leurs barbes essayait « voler » ce qu'ils avaient combattu réellement pour gagner, il y aurait ressentiment et de colère. Kiron a incliné la tête. « Franchement, je pense que nous devons nous concentrer dessus

optimisation de toute façon. Il ne semble aucun raisonnable pour que nous pensent même environ

jouter traditionnel jusqu'à nos dragons sont plus grand. Je pense que nous pourrons combattre bientôt, mais il devra être notre manière. « 

« Un jour, » Orest a indiqué, le regardant comiquement, « vous direz quelque chose qui est moins que pratique et sensible, quelque chose qui est conduite par aucune prévoyance et rien mais passion, et je m'effondrerai probablement avec le choc. »

Le fond a chuté hors du monde. L'univers a secoué. Kiron s'est reposé

directement vers le haut dans le lit avec un hurlement de la crainte.

Son esprit était blanc, mais son intestin était un-les troublent, et intérieur qu'il n'était rien mais un orage de chaos de la terreur fine. Il était /so/ terrifié, en fait, qui pour un instant mind-numbing, il ne s'est pas rendu compte que chaque dragon dans le composé keening avec une crainte qui a au moins égalé le sien.

Y compris Avatre.

Et la terre se déplaçait, des vagues de roulement.

Comment est-ce que c'a pu être ? /ground/ se déplaçait !

Mais il n'a pas importé que la terre ait secoué ? et il n'a pas importé qu'il ait été effrayé hors de ses esprits. L'audition Avatre pleurent dehors pour lui l'a secoué de nouveau dans ses esprits, et il a tombé son lit de camp et s'est jeté à la porte. Avatre a eu besoin de lui ! C'était plus important que toute autre chose, y compris sa propre terreur.

Il était exactement comme l'essai de se déplacer un cauchemar.

Le plancher de secousse a semblé se lancer dehors de dessous ses pieds, et il a dégringolé plus d'en longueur dans l'obscurité épaisse et chaude, se meurtrissant partout quand le plancher qu'il a eu la pensée était coup plus loin parti il. Le gémissement des pierres autour de lui l'a assuré lui allait être enterré à tout moment, et quand il est tombé, il a frappé son mal de coude, effrayant un autre jappement hors de lui. Mais Avatre a eu besoin de lui, et il a rampé à travers le plancher sur des mains et des genoux, feutre sa manière après la porte. La terre a soulevé encore, et il a été jeté en l'air dans le sable de son puits. Il y avait de la poussière

partout ? d'où venait-elle ? Il ne pourrait pas la voir, naturellement, mais il pourrait /feel/ il dans ses yeux, le goûter dans la four-chaleur d'air.

Et le sable a semblé anormalement luisant, et a-t-il continué à essayer de le sucer vers le bas ? heureusement, il l'a connu qu'il était pas plus que taille-profond, mais la manière qu'il a continué à tirer à ses membres était aussi terrifiante que tout autrement, comme si elle était vivante et a voulu dévorer. Les cris d'Avatre suivant, il a obtenu à son côté, où il a obtenu ses deux bras autour de son cou et a accroché dessus pendant la chère vie, fermant ses yeux et essayant de la calmer quand il lui-même était certain que l'extrémité du monde soit venue.

Et puis ? elle était terminée. Juste comme cela. Un silence étrange a rempli obscurité humide, où un moment avant qu'il n'y ait eu rien mais les cris des humains et des dragons effrayés, et l'hurlement de la terre.

« Par de la grande les klaxons RAM ! » a dit une voix de secousse juste de l'autre côté du mur, « qui était méchant ! L'amende de Bethlan ? est chacun tout droit ? »

C'était Menet-ka. Tellement au moins un de son aile était très bien.

Le dragon keening a commencé encore, commençant par un des bébés ? pas

Bethlan, il était plus loin parti que celui. Un choeur loqueteux lui a répondu.

Kiron a essayé de parler mais trouvé il ne pourrait pas. Sa gorge a semblé paralysée.

Toute sa crainte a semblé avoir rempli sa gorge et l'avoir obstruée.

« Kiron ? » Menet-ka a appelé, puis, plus instamment,/« Kiron ?  »/

« Kiron ! » Toreth a crié. « Wingleader ! Êtes vous tout droit ? »

/It ' s plus de. Il est plus de,/il s'est dit. Il a poussé un coassement étranglé, a toussé, et l'a contrôlé, « ici ? /here/ ? »

Alors il a obtenu une peu de meilleure commande de se. Il était

wingleader ? l'entraîneur ? car il a bercé la tête d'Avatre contre son coffre, est-il parvenu à sucer assez d'air dans ses poumons ? air toujours étrangement complètement de la poussière ? pour exiger, « dragons bien ? Unique mal ? Personne n'ont emprisonné ? »

Cette fois le choeur loqueteux lui a répondu au lieu de Toreth, tout dans l'affirmative. Il a essayé de penser à ce qu'elles devraient faire après ? sauf qu'il n'y avait rien qu'elles pourraient faire, parce qu'elles doivent tout être comme désorienté comme il était. « Bien, » il a dit. « Ne pas se déplacer. Pas jusqu'à lui y a léger et nous pouvons voir ? » parce que toutes les lanternes ont été allées, heurté, il

supposé, et sans lune il était aussi foncé comme caverne. « Ne pas ramper autour ; nul ne peut dire ce qui est tombée plus d'et ce qui est cassée, et si vous vous réduisez ouvert sur une fiole cassée, personne allant pouvoir venir pour vous aider. »

Keening de la pépinière a soulagé, puis arrêté, car les garçons ont obtenu leurs dragonets apaisés. En dehors de la pépinière, les dragons se plaignaient toujours ;

il pourrait seulement espérer que l'obscurité et le /tala/ les maintiendraient plus calmes qu'ils pourrait avoir été étaient eux non dopés.

« Bien, » a dit la voix de Toreth, semblant bien plus philosophique qu'il se sentait, « je supposent que vous avez raison. Le sable est assez mou. »

Les autres ont convenu. « Je retourne pour dormir, » a dit Huras, sa voix

retentissement insonorisé dans la distance. « Elle n'est pas comme si je n'ai pas dormi dans le puits avant ceci. »

Il n'a entendu rien davantage que des gémissements et des murmures alors, car le reste de eux a apaisé leurs dragonets. Il frottent le museau d'Avatre, et se sont demandés ? bien qu'il ait été dur décrire une pensée si craintive en tant que sien comme seul

« se demandant » ? au juste ce qui s'était produit. Avait-ce été un certain esprit mauvais qui les avait attaqués ? Était-ce la colère d'un dieu ? Comment la terre a-t-elle pu se déplacer comme cela ? Avait-ce seulement été le composé du Jouster, ou toute la ville avait-elle été cliquetée comme ceci ? Si ainsi ? il avait entendu les pierres gémissant, comment a pu n'importe quel bâtiment se tenir sous n'importe quoi de pareil ? Les troupes ici sur le troisième anneau avaient probablement tout raison ; ils ont vécu le plus souvent dans des tentes de toute façon. Mais que diriez-vous des temples ? Que diriez-vous des manoirs et des palais ?

Que diriez-vous de tous les bâtiments de boue-brique sur les quatrièmes et cinquièmes anneaux ? Les fermes de boue-brique sur le sixième et là-bas ? Il a commencé à se sentir malade ; la brique de boue a été seulement empilée avec plus de boue entre au lieu du mortier. Il

sûrement ne pourrait pas s'être tenu. Et la nuit, dans l'obscurité ? s'il avait eu sortir d'ennui d'une chambre pour une personne, combien dur serait-elle de sortir d'une maison ?

Avatre a pleurniché et a secoué, et il l'a tenue, parlant avec douceur jusqu'à ce qu'elle ait cessé la secousse, puis a cessé de pleurnicher, puis, impossiblement, est tombée endormi encore. Et il a senti la chaleur du sable imbibant dans lui, tellement au moins celui qui se soit produit n'ait pas cassé la magie sur le puits de sable. Sa tête était dans son recouvrement, mais elle était assez grande maintenant qu'il pourrait se pencher plus d'en longueur et le repos contre son coffre et fermer juste ses yeux graveleux pour un instant et a laissé la chaleur apaiser le sien meurtrit.

Il s'est réveillé pour la deuxième fois avec un hurlement ?

Et clignoté dans la lumière molle et monochrome du predawn chez Aket-ten, qui a été tapi dans le sable près de lui, une main sur son épaule. Elle a eu non été la terre déplaçant cela l'avait réveillé cette fois, il avait été elle, le secouant.

« Êtes vous tout droit ? » elle a demandé. « Rien plus mauvais que des contusions ? » Elle a semblé disheveled ; n'avait pas tracassé avec même le maquillage d'oeil, et avait regardé comme si elle avait juste jeté sur le premier décalage qui est venu à sa main.

« Je suis très bien, » il ai contrôlé, voulant son coeur pour cesser l'emballage. « Ce qui ? /was/ qui ? » Il n'a pas spécifié ce qui « que » était, mais il n'a pas fait doit exactement.

« Earthshake, » elle a dit pratiquement. « Nous leur avons toute l'heure,

cependant habituellement pas aussi le mauvais que l'une nuit dernière. Mais, naturellement ? vous étiez né et augmenté assez loin en bas du grand fleuve de mère qui même lorsque votre famille était toujours une partie d'Alta, vous ne les a jamais sentis, n'est-ce pas ? Réclamation de certains c'est la colère de Seft qui la fait, mais à ailes sait qu'elle n'est pas. « Elle a hésité un moment. « Ou au moins, s'il est, non

Envolé a jamais vu la main réelle de la morue la faisant. Sans compter que celui, nous avons toujours pu avertir des personnes bien avant quand on allait se produire, ainsi si c'était la colère de Dieu, vous penseriez qu'il nous aurait arrêtés de dire des personnes. « 

« Ce qui est allé mal cette fois ? » il a demandé abondamment. Ses yeux étaient toujours blessure de toute les granulation, et il a frotté à ses mèches gluantes pour essayer et

unstick elles. « Pourquoi n'y avait pas il un avertissement ? »

Il était assez léger qu'il pourrait voir son froncement des sourcils. « Je ne sais pas, pas pour certain, » elle a répondu catégoriquement. « Mais je peux deviner. Les débutants n'étaient pas assez pour satisfaire au besoin de celui que ce soit que les Magi étaient

s'écoulant eux, ou peut-être eux ont commencé à vidanger certains d'entre eux si secs que leurs puissances vraiment sont allées pour de bon, et les Magi ont

a commencé à venir pour à ailes elles-mêmes. C'est la seule raison /I/ peut penser à pourquoi celui avec les Avant-Visions n'a pas vu ceci

l'earthshake et avertissent que chacun il venait. Ils devraient avoir. Ils ont toujours su quand une secousse venait, même petite qui à peine

cliquette les pots, et ils ont toujours envoyé des avertissements. « 

Peut-être plus tard il serait aussi fâché qu'elle était clairement ; maintenant tout qu'il pourrait penser à était le bien-être du reste du composé. Est-ce que « n'importe qui dans le composé est blessé ? Sont le reste des dragons bien ? » Il ne pourrait pas entendre plus la pleurnicherie ou keening ; en fait, tout qu'il a entendu était l'habituel

gémissements et plaintes des dragons qui ont détesté pour être encouragés le matin.

« Quelques personnes ont été blessées par la pierre en baisse, tout sauf l'un d'entre eux des domestiques, » elle a dit, « mais pas mal. Ce composé est construit pour manipuler des secousses. Tous les dragons sont très bien. Une des piscines a fendu et s'est écoulée, et le dragon pauvre dans lui a passé une nuit malheureuse et froide autant qu'il était

intéressé, mais il y a les stylos disponibles, et /we ' VE a déjà déplacé

AGENCE GUYARD

dragon là. Il sera plus mauvais dans la ville, « elle a ajouté avec la démission.

« Il y aura les gens tués, je suis sûr, plusieurs centaines, sinon plusieurs mille. Et beaucoup plus sera blessé et la moitié de ceux mourra probablement, aussi, par la suite. »

« UM ? pourquoi ? » il a demandé.

« Puisqu'ils n'ont pas été avertis ! » elle s'est cassée. « Je vous ai dit que, nous savons quoi faire quand il va y a une grande secousse ! Avec l'avertissement, nous tous sortons au sommeil dans nos jardins ! Même si vous n'avez pas un jardin, quand il y a un avertissement de secousse, les gens dorment dans les jardins de temple, près des canaux, n'importe où qu'il n'y a aucun mur à tomber sur eux. Sans avertissement ? les gens sont à l'intérieur, leurs murs descendent, leurs toits s'effondrent ? » Il a entendu la colère de support dans sa voix, et elle doit l'avoir réalisée aussi. Elle

arrêté pour un instant, et fermé ses yeux. Il pourrait l'entendre respirer soigneusement, prenant plusieurs lents, des respirations profondes avant d'ouvrir ses yeux encore, et la continuation dans une voix plus commandée. Elle était encore fâchée, cependant ; il a connu son assez puits pour comprendre que son expression pierreuse a signifié qu'elle se commandait juste. Il l'avait vue la première fois quand elle essayait de ne pas montrer à quel point elle effrayée était des Magi ; maintenant il

douté qu'elle cachait la crainte. « Qui est la chose, vous voyez. Si nous avons l'avertissement, un earthshake ne blesse rien mais des bâtiments, et

des bâtiments peuvent être réparés. Il sera mauvais dans le deuxième et troisième anneau, mais dans le quatrième et le cinquième ? il sera horrible. Plus la zone est pauvre, plus il sera mauvais. Les riches ont des maisons établies pour expliquer la secousse, mais la construction pauvre de la brique de boue, sur la terre comme laquelle devient

sable mouvant quand il y a une secousse. C'est pourquoi là /must/ soit un avertissement ? « 

Sa voix a tremblé avec fureur, et sa mâchoire a été serrée. « Les Magi, » elle a dit, sa façade fendant encore. « Les Magi ont fait ceci. »

« Si les Magi doivent blâmer, » il a osé, « puis sûrement les grands agira ? » Il ne pourrait pas imaginer les grands n'agissant pas. Ils étaient les gardiens de leurs personnes. Comment pourraient-ils ignorer quelque chose aussi insigne que ceci ?

« On espère, » elle a répondu, toute la colère s'écoulant soudainement elle, car l'eau s'était écoulée cette piscine criquée. « Je devrais aller. Je suis le seul qui peut apaiser les dragons sauvage-attrapés, et chaque fois qu'il y a secousse, ou ils pensent même qu'il y a secousse, ils deviennent hysteriques. Si nous ne devons pas devoir les doper pour dormir avec, de /tala/je devrais faire cela. »

Elle s'est levée outre de ses genoux, balayés le sable outre de sa robe longue sans manche, et est partie. Il a regardé fixement après elle. Il n'avait jamais vu son regard si désespéré

avant. Qu'a-t-elle connu à ailes et les Magi qu'il n'a pas fait ?

Celui qui il ait été, elle était évidemment certaine que les Magi ne seraient jamais portés à la tâche pour évacuer la puissance ceux qui ont été censées protéger Alta contre des catastrophes telles que celle-ci. Qu'était-elle cette faite lui si certaine ?

Peut-être elle n'était rien plus mauvaise que son propre parler de craintes. Après tout, à ailes ne l'avaient pas protégée contre les Magi ; elle s'est maintenant probablement méfiée de chacun. Et il ne pourrait pas blâmer la sa non plus.

Pendant que la lumière renforçait, il a regardé autour du stylo d'Avatre et a évalué les dommages. On a heurté toutes les lanternes, tombé hors de leurs places ou leurs étagères, se situant dans les morceaux cassés sur le plancher. Il y avait une fente courant vers le haut un mur du stylo, et il y avait des autres au

coin de sa pièce. Les quarts de Gan et de Toreth n'étaient pas tellement bien allés. En fait, a eu Toreth été dans son lit de camp, il aurait été probablement mort,

parce qu'un bloc énorme de pierre s'était délogé de son plafond et avait aplati son lit de camp. Mais en fait, Toreth avait dormi en dehors de sa pièce depuis la saison sèche a commencé en raison de la chaleur, et cela aimant pour l'air frais avait probablement sauvé sa vie. Il s'est avéré qu'il n'était pas la seule personne qui avait dormi dehors ; la majeure partie de l'aile avait fait ainsi. C'était incompréhensible à Kiron, de qui avait été forcé de dormir sous les étoiles pendant la majeure partie de sa vie, et fonder la présence d'un toit égalisé à un sentiment ? bien, du luxe. Les personnes libres ont dormi dans les maisons ;

seulement les serfs et les esclaves ont dormi dans l'ouvert.

Quant à Gan, un coin entier du mur externe du stylo de son dragon a été allé, effondré, et Gan jurait qu'il allait trouver

tailleur de pierres qui était responsable et lui fait la difficulté il avec rien davantage que ses mains nues. Kiron était inquiété ; est-ce que là tellement plus à inquiéter de que l'effondrement était d'un mur ?

« Huh, » a dit Kalen, quand Gan a retourné à son stylo, ranting toujours. « Ne pas s'inquiéter à son sujet, Kiron. C'est juste sa manière d'épuiser sa crainte.

Nous tous sommes effrayés ? si nous ne pouvons pas compter sur à ailes pour nous avertir plus, qu'allons-nous faire ? « 

Kiron s'est rendu compte que le fauconnier avait raison. Avec un

exception ? lui-même ? il n'était pas ce qui s'était produit cela était le désastre, il était qu'elles n'avaient pas été averties.

En fin de compte, les rapports qui sont venus du reste de la ville n'étaient pas aussi désastreux qu'Aket-ten avait craint. Beaucoup de personnes (en fait, pratiquement

n'importe qui qui a eu un jardin) /were/ dormir dans leurs jardins pour la fraîcheur, et ainsi étaient sûr quand la secousse a commencé. Il y avait les décès, bien que, et beaucoup, beaucoup de dommages, et les gens partout la ville aient été

demandant pourquoi il n'y avait eu aucun avertissement.

Aket-ten aurait pris son kit curatif très rudimentaire et était sorti pour aider les guérisseurs, sauf que tous les deux son père et seigneur Khumun l'ont interdite de faire une telle chose. Seigneur Khumun a dit son ainsi premier, quand elle est venue chez lui pour demander la permission de partir ; une note de son père (qui a évidemment connu son puits de fille) est venue peu un plus tard.

Kiron avait été assorti à elle, après ne pas la dissuader de son but fixe lui-même. Il a accroché en arrière pendant que seigneur Khumun lui donnait très un pierreux

lueur. « Les dragons sont la largeur des cheveux de devenir fou avec crainte, » seigneur Khumun lui a dit sévèrement. « Chaque fois qu'il y a une après-secousse, ils beuglent plus mauvais qu'après que la première secousse. Qui est là pour les calmer si vous allez couler dans la ville ? Et au juste ce qui vous pensent plusieurs douzaine terrifiée, les dragons lâches feraient, s'ils se cassaient lâchement du leur

chaînes, et échappé le composé ? « 

Aket-ten a regardé comme si elle avait mangé quelque chose très aigre. Alors elle a pris une autre respiration profonde, et a cintré sa tête dans l'obéissance aux ordres de seigneur Khumun's.

Et il était bon, naturellement, excepter seulement que plusieurs douzaine dragons nouvellement libérés et terrifiés ne ferait probablement rien plus mauvais que la mouche au loin. Toujours, il y avait toujours la chance qu'on déciderait de récupérer un peu de ses propres, car ce /were./ et Aket-ten était la seule personne dans le composé qui pourrait apaiser les dragons. À ce jour, certains d'entre eux étaient ainsi le renversement qu'ils n'ont pas voulu manger, qui ont signifié jusqu'à ce qu'elle les ait obtenus

apaisé, il ne serait pas possible d'entrer à /tala/ dans eux l'un ou l'autre.

Kiron ne l'a pas voulue dehors là pour des raisons de ses propres. Si elle était

redresser, et les Magi prenaient à ailes aussi bien que

Les débutants, puis le moment où elle est sorti des murs composés, elle étaient en danger.

Il ne lui a pas dit cela, cependant. Il a eu le sentiment, la regardant

visage toute la journée tendu et fâché, que n'importe quelle petite chose pourrait la faire perdre tout le sang-froid. Peut-être cela s'était déjà produit à elle. Et peut-être elle employait la colère comme rempart contre la crainte. Si oui, s'il la pressait avec plus d'avertissements, pourrait-elle décomposer en hysterics ? certainement il y avait d'abondance d'autres personnes juste dans le composé qui avait perdu leurs têtes aujourd'hui ; plus d'un Jouster aîné, en fait. Il y avait plusieurs personnes qui avaient été enlevées et maniées avec le vin de palme ou le qat jusqu'à ce qu'elles aient senti le calme ou juste trop avaient étées ivres habilement pour s'inquiéter. Il ne la blâmerait pas si elle explosait ? mais en ce moment, ils ne pourraient pas se permettre d'être sans elle.

Puisque l'earthshake ou le non, ils a dû entrer au moins une aile dans le ciel. Et la seule manière dont qu'il pourrait faire était pour qu'elle obtienne assez

dragons calmés vers le bas pour former une aile. Les troupes dans les sud ont eu besoin

dragons et Jousters pour distraire le Jousters de Tia ; le désastre dans la ville pourrait être composé par une perte désastreuse des hommes et de territoire si aucun dragon ne pourrait obtenir au combat.

La terre a continué à secouer, tout ce jour et dans la nuit.

Aucun des dragonets n'a voulu voler, et Kiron ne les a pas blâmés.

Enfin par le matin suivant, il a dit les garçons de bourrer le peu ceux avec autant nourriture qu'ils mangeraient.

« S'ils sont pleins, ils dormiront, et s'ils dorment, ils obtiendront au-dessus de leur crainte, » il a dit raisonnablement. Et quand seigneur Khumun a entendu ce qu'il avait commandé, il commande la même chose pour chaque dragon qui ne pilotait pas l'aile fonctionnante qui jour.

Kiron a même obtenu Avatre bourré aussi complètement qu'elle pourrait se tenir, et par la suite elle, aussi, a dormi de façon irrégulière dans le sable chaud de son stylo.

Cela l'a laissé avec du temps sur ses mains, et voir toujours Aket-ten

vibrant entre la crainte et la colère et presque éclatant avec la nécessité de faire quelque chose, il finalement l'a prise de côté.

« Regarder, » il a dit, « vous ne peut pas sortir, mais je peux. Je sortirai dans la ville pour vous, et aide. Qui vous incitent à se sentir mieux ? »

« Au juste ce qui vous pensent /you/ peut faire ? » elle a répondu waspishly, puis battu lui remettre sa bouche, ses yeux remplissant de larmes. « Je suis

désolé ! Je n'ai pas voulu dire cela ? « 

Il avait tenu en arrière une cornue de ses propres ; voyant deux larmes se renversent plus d'et fonctionnent en bas de ses joues l'ont rendu heureux de cette contrainte momentanée. « Je peux faire quelque chose que vous ne pouvez pas, » il ai précisé doucement. « Je suis plus grand et plus fort que vous, et je suis tout à fait, tout utilisé au travail dur d'examen médical. Je peux aider à creuser des personnes dehors. Et si vous restez ici et gardez un oeil sur Avatre et le peu ceux, je peux faire cela sans devoir s'inquiéter de eux. »

Elle a cintré sa tête. « Puis, merci, » elle a dit tranquillement ? et a retourné à son travail de calmer les dragons agitated.

Les autres garçons ont décidé que l'entrée dans la ville serait une bonne idée.

Le Pe-atep a voulu regarder dedans sur son successeur de toute façon ; il était s'est inquiété des chats. Et Kalen a voulu vérifier la santé de ses anciens frais, les faucons. Huras mourait d'envie de découvrir comment son père et voisins étaient, et peut-être, s'il y avait des dommages lourds, aide à obtenir certains des fours allant encore. Les « gens doivent manger, » il ont précisé. « S'ils ne peuvent pas faire leur propre pain, nous pouvons le faire pour eux. » Menet-ka, Orest, Gan, et

Oset-re offrent pour rester pour s'occuper des dragonets de sorte que les autres aient pu sortir ; Toreth a promis de vérifier toutes les familles du noble-né et de transmettre le mot aux deux côtés.

Après avoir dit seigneur Khumun de leurs intentions, Kiron est sorti, habillé dans un vieux kilt, et pas au deuxième anneau non plus. Supposant que les militaires pourraient prendre soin d'eux-mêmes, et les nobles et riche pourraient acheter de quelqu'aide ils aient eue besoin, il sont allés à travers les chaussées au cinquième anneau, où la plupart des sections plus pauvres d'Alta étaient. Là, car il l'avait promise, il a travaillé pour le reste du jour dans une troupe d'autres gens communs, creusant dehors des maisons où il pourrait y avoir eu les gens blessés toujours emprisonnés.

Vers la fin du jour ils trouvaient seulement des corps, et il l'a compté était l'heure de rentrer à la maison. Pour ne pas être brut à son sujet ? mais il n'importerait pas pendant un jour, ou deux, si un corps était récupéré. L'esprit serait satisfait par les prières et les rites appropriés toutes les fois qu'on l'a trouvé.

Il a marché lourdement en arrière à travers les chaussées, se sentir a fatigué assez pour se coucher en sable chaud d'Avatre et pour faire cuire au four toute la nuit pour obtenir les maux dehors. C'avait été une journée dure et dure. Il n'avait pas travaillé le ce beaucoup depuis qu'il avait travaillé pour Khefti. Mais chaque fois qu'ils ont eu quelqu'un dehors encore vivant, encore capable aller aux mains des guérisseurs qui avaient grouillé vers le bas au cinquième anneau, il s'était senti comme si il avait gagné un prix.

En raison des détours, des chaussées et des ponts étant fermés ou bloqués, il réellement a dû aller au deuxième anneau descendre au tiers encore.

Son chemin l'a pris après le temple des jumeaux juste au crépuscule. Il ne l'avait pas prévu de cette façon, mais juste comme il devenait assez étroit pour voir le portique avant, il s'est rendu compte que le cortège nocturne des débutants à la tour de la sagesse avait juste commencé.

Il s'est arrêté, et a regardé fixement. Que pensaient-ils ? La configuration de ville

désorganisé et, dans les endroits, dans les ruines ! Sûrement elles pourraient mettre au loin leur magics régulier pendant quelques nuits !

Alors il s'est rendu compte que par gawping à elles, il se faisait

remarquable, et mis sa tête vers le bas, marchant en avant, faisant confiance au sien

enduit de la poussière pour le rendre anonyme.

Et pendant qu'il approchait, il s'est également rendu compte qu'une bonne moitié des personnes marchant lourdement lâche-faite face aux ordres des Magi responsables étaient trop vieille lointain à être des débutants.

Ni était il le seul avoir noté ceci.

/« Hoi !  »/a crié un vieil homme, visage contorted avec colère, et ainsi couvert en poussière de pierre et de brique qu'il était impossible de voir quelle couleur son teint était vraiment. « Où êtes vous l'a-goin avec elles s'est envolé ceux ? »

Il s'est planté fermement dans le chemin des Magi, et s'est tenu là avec ses mains sur ses hanches, regardant fixement d'un air provoquant elles.

Magus dans le fil s'est dessiné vers le haut dans l'affront. « Juste qui ? » l'homme a commencé.

L'homme du peuple l'a interrompu. « Ils ont été supposés à /warn/ nous ! » il

crié, s'élevant plus fâché par le moment. « Ils ont été supposés à /tell/ nous ainsi aucun n'a obtenu le mal ! Et comment se fait-il qu'il n'ait pas fait, hein ? Hein ? »

À ce jour, les cris avaient attiré une foule ? les personnes fâchées, la plupart d'entre eux, qui entouraient les Magi et leurs frais, regardant poignardent à

ils. Non ? pas à à ailes, qui étaient inconscients à toute la ceci. Toute la colère a été dirigée directement aux Magi.

« Je ne fais pas ? » a dit Magus responsable d'une manière hautaine, mais ce qu'il/« n'a pas fait, »/Kiron ne saurait jamais, parce que il a été crié vers le bas encore par un homme du peuple différent.

/« Nous savons pourquoi ! » l'homme a pleuré dehors. « Nous vus te, comin ici chaque

nuit ! Le premier YE traînent outre des jeunes « uns, et ils reviennent ressemblant au YE les ont sucés vers le haut de sec et ont renvoyé la cosse. /Then/ qui n'est pas assez bon pour le YE, et le YE commencent l'un-takin » à ailes, ils comme est

censée être notre protection, et /they/ reviennent a-lookin les mêmes !

Le YE pensent que nous soyons aveugles ? Le YE pensent que nous soyons stupides ? « 

Puisqu'était probablement c'avec précision ce qui les Magi ont eu la pensée, ils

échangé regards fixes déconcertants et alarmés.

« Bien, nous ne sommes pas ! » a crié le premier homme. « Nous savons ce qui est ce qui ! 'Tis

/your/ censurent les garçons de ma soeur sont mort ! « Tis /your/ censurent la fille de l'aubergiste perdue une jambe ! Sans votre meddlin » nous aurions /had/ notre warning', comme est approprié ! 'Défaut de Tis /your/, tout le lui ! »

La foule a commencé à crier, et juste comme les Magi réalisaient tardivement leur danger, la foule est devenue une foule.

À ce point, à ailes a semblé sortir de leur stupeur, et avec des regards d'alarme, courus précipitamment de nouveau à leur temple. Ils n'ont pas besoin de s'être inquiétés ; ils n'étaient pas les cibles de la colère de la foule. Les Magi, cependant, étaient.

Irriter pas simplement non plus. Les gens à l'arrière prenaient des pierres et des morceaux de bois, et là juste avéré justement être tout à fait un peu de cette sorte de chose se trouvant autour à l'heure actuelle.

Et à ce point, Kiron a décidé que la chose futée serait de partir.

Il a doublé en arrière sur son chemin et a pris le long chemin de nouveau au composé, laissant les cris derrière lui pendant qu'il laissait tomber n'importe quel prétexte de la dignité et courait. Une foule de quelques douzaine personnes n'allait pas gagner contre les Magi, naturellement. Mais il n'a pas voulu se faire attraper au milieu de elle.

Et en outre, il a dû revenir à Toreth, et lui dit que leur conjecture était correcte. Si n'importe qui pourrait obtenir l'oreille de la grande avec la vérité maintenant, il serait lui.

*FOURTEEN*

TORETH est allé blanc. « Non ? » il a dit, consterné. « Sûrement pas ? » Mais Kiron a vu par son expression qu'il vraiment n'a pas eu besoin de répéter son affirmation ;

La réponse de Toreth n'était pas une indication qu'il n'a pas cru le sien

wingleader, elle était plus ce l'idée même de quitter la ville

sans défense contre sa plus mauvaise menace était si impensable et effroyable.

« Je ? » Toreth a indiqué, regardant fixement blanc dans l'espace pour un instant. « C'est audition mauvaise, » il a dit enfin. « Je n'aurais pensé aucune créature à cette ville, ne sois jamais lui ainsi la base, aurait mis ses propres désirs en avant de la sûreté de tous. »

Kiron avait eu l'abondance de l'heure de penser à ceci avant qu'il ait pris Toreth de côté après dîner et lui ait dit ce qu'il avait vu. Plusieurs choses ont eu

produit à lui.

Maintenant, bien qu'il ait été bien disposé pour accepter en tant qu'étant donné que les Magi volaient les années des soldats massacrés dans la bataille pour prolonger leurs propres vies, il s'était produit à lui cela aux autres, ceci était juste la spéculation à vide, un genre d'histoire de fantôme. Il était horrible à

contempler, et bas profond à l'intérieur, ils ne l'ont pas vraiment cru. Et il pourrait à peine les blâmer de leur scepticisme, parce que aucun de eux n'avait vu les débutants blanc-faits face étant menés loin, ni le regard de la terreur rigide sur le visage d'Aket-ten quand elle s'est sauvée les Magi.

Mais s'il était vraiment vrai, alors les victoires des troupes d'Altan doit avoir énervé à elles. Les armées victorieuses ne prennent pas l'autant de

accidents en tant que ceux qui sont perdants. S'ils étaient venus pour dépendre de ces années volées, ils doivent s'être développés désespérés. Assez désespéré pour emporter une protection primaire pour la ville et voler sa puissance ?

Assez désespéré pour prendre cette protection loin dans les espoirs de composer le nombre en baisse de décès disponibles ?

Kiron l'a pensé plus que probablement.

« Considérer que notre pensée était exacte : ils ont pu battening sur les décès des soldats d'Altan pour prolonger leurs propres vies, » Kiron a indiqué brusquement. « Est il ainsi short qu'une étape de voler les années des soldats morts à voler les années des enfants a écrasé sous un mur en baisse ? »

« Mai où les dieux nous sauvent, si ce soit ainsi, » Toreth a indiqué doucement. « J'ai du mal à encourager ? »

/He ne sait pas impitoyable très l'impitoyable peut être. /

Il lui a fait le malade, il l'a rendu fâché. Le voici qui avait fait face en bas de la tyrannie de Tian pour la trouver seulement dans l'endroit où il avait pensé pour trouver son sanctuaire.

Il avait pensé que seulement le Tians étaient le mauvais dans cette guerre. Il avait eu tort. Mauvais s'est épanoui des deux côtés.

censé protéger leurs personnes et les garder, et qui étaient heureux de laisser la vraie responsabilité dans les mains de d'autres qu'elles pourraient avoir seulement le plaisir du bureau, et pas le devoir….

/« Voici une autre prévision, puis, » Kiron a répliqué, qui avait vu la crainte sur les visages des Magi faisant face à la foule. Les hommes aiment qui n'ont pas aimé être incités pour sentir la crainte. Quand ils ont obtenu à la sûreté, leur première pensée serait de vengeance. « Et si elle vient pour passer, puis vous pouvez la prendre que les Magi sont capables de chaque peu de cela et de plus. L'oeil de la lumière ? »

« Lequel de lui ? » Toreth a répondu, distraitement, contemplant toujours avec l'horreur l'idée que n'importe qui dans l'autorité pourrait délibérément choisir quelque chose qui causerait tellement la mort et la dévastation, purement de sorte qu'il et sien ait pu profiter de lui.

« Je crois que les Magi le démontreront demain, » a dit Kiron, sien voix dur avec colère. « Ou le jour suivant. Bientôt, en tout cas. Quand ils ont été placés au moment par les gens communs, elle les aurait à peine satisfaits, et ils vont vouloir la vengeance et une manière d'inciter les hommes du peuple à les craindre trop pour interférer eux toujours encore. Je crois qu'ils trouveront une certaine excuse ? ce là est une peste des rats là, ou une autre raison spécieuse ? pour détruire les ruines dans le voisinage de la bière faire des emplettes à travers l'avenue du temple des jumeaux. Et je ne devrais pas être du tout

étonné si des maisons et les entreprises parfaitement réparables sont tournées au verre dans le processus. « 

Toreth a recherché brusquement. /« Pourquoi ?  »/il a exigé.

Kiron a gesticulé. « Les Magi sont des hommes à qui les petits sujets mais leur propre bon, » il ont indiqué. « Comme mon grand maître Khefti. Quand quelque chose mauvais arrivé à Khefti, dès qu'il était au-dessus de son premier effroi, il a recherché

vengeance. Je les crois volonté, aussi. S'ils ont élevé si grand dans leurs propres esprits quant à l'endroit leur puissance au-dessus du bien-être des gens de la ville, ils se seront développés assez grands pour croire que celui qu'elles veuillent est également droit et approprié. « 

« Oh, dieux. » Toreth a enterré son visage dans des ses mains. « La putréfaction va profondément, » il a dit, sa voix insonorisée.

Kiron l'a pensée mieux pour le laisser seul à ce point. Il a eu beaucoup pour penser environ. Par certains côtés, Toreth et Kaleth, augmentés parmi le combat corps-à-corps politique sans fin parmi les familles royaux, avaient été quelque chose mais abrité. Toujours, il y avait d'autres manières dont ils avaient été très

abrité en effet. Ils n'avaient jamais vu le mal, hommes amoraux dans les conditions en lesquelles leur mal était reconnaissable. Ils étaient ainsi utilisé au mal petit qu'ils ont eu beaucoup de difficulté dans la croyance en grand mal. Et ils n'avaient pas fait le saut intuitif que ceux qui ont pratiqué le mal petit étaient parfaitement capables d'entreprendre le grand mal, et avaient manqué seulement la nécessité perçue et la possibilité de faire ainsi. Kiron s'est senti curieusement désolé pour lui. Il avait par le passé été certain qu'il y ait eu des choses en son monde qu'il pourrait être certain de. Pas plus.

Il s'est tenu dans le couloir ? seulement en partie toujours nettoyé, et avec moins qu'un tiers des lampes a remplacé ? et disant à Aket-ten discuté ce qu'il avait vu et entendu. D'une part, il pourrait rendre elle plus fâchés, plus craintifs, ou toutes les deux. De l'autre ? il pourrait servir à l'avertir.

, de /Not ce soir/il a décidé enfin. /Not jusqu'aux choses sont plus près de

normal. À moins que, naturellement, elle insiste sur aller où les Magi peuvent la trouver. /

Pendant qu'il se transformait en sa propre porte, quelque chose l'a frappé tellement de force qu'il s'est arrêté complètement dans ses voies. Quand il était la première fois venu ici, il avait seulement eu peur qu'il ne serait pas accepté. Elle ne s'était jamais produite à lui qu'il trouverait la forme de Khefti d'acte judiciaire mauvais plus grande parmi ses propres

les gens. La putréfaction est allée profondément. Juste /how/ profond ? Pourrait-elle être coupée, ou était-elle trop profonde à couper sans tuer l'arbre ? Il avait par le passé dit Ari et le Bedu que s'il n'aimait pas Alta, ou était maltraité là, lui et Avatre partiraient juste. C'était toujours une option ?

/But pas avant que je fais un coup à la position et au combat. /

Il n'y avait aucune une telle putréfaction parmi le Jousters ; il était assez sûr de celui.

Pourtant le Jousters étaient un outil, et la faiblesse de n'importe quel outil est qu'elle peut être employée tous inconsciemment. Et là la guerre avait-elle lieu à considérer ? le Tians ne cesserait pas de presser leur attaque, n'importe ce que continuait dans Alta, ni ils cessent de commettre des atrocités sur des villageois d'Altan.

Le plan de Toreth a réclamé nier l'avantage de Tian de sorte qu'un vrai

la trêve a pu être pressée pour, en augmentant rigoureusement le nombre de

Jousters.

Mais ce qui si on pourrait éliminer tout à fait le Jousters, des deux côtés ?

les armées de /The devront ajuster au loin d'homme à homme, et il y aura de /very peu que les Magi peuvent faire qui feront n'importe quelle différence appréciable. /Qui signifient un changement de leur statut ?

/Probably pas. /Il a soupiré, et est allé directement à Avatre qui se reposait vers le haut en son sable. Attendant lui, le patient comme statue faite de rubis et or, mais le réchauffeur et infiniment plus souhaitable lointains.

Il est allé chez elle et s'est assis dans le sable près de elle. N'importe comment les mauvaises choses ont obtenu, au moins il a eu Avatre, et elle l'a eu.

Il a seulement espéré que Toreth a obtenu la même mesure de confort de

Re-eth-katen, parce que ce soir, il a douloureusement eu besoin de lui.

Par matin il y avait des rumeurs de la confrontation avec les Magi

« quelque part » sur le deuxième anneau, mais rien a été confirmé. Kiron a maintenu sa bouche fermée, même autour des garçons, mais Toreth a regardé très malheureux pour entendre l'histoire de Kiron confirmée.

Il y avait plus de rumeurs volant quand il est sorti pour le deuxième jour dans une rangée pour aider sur les quatrièmes et cinquièmes anneaux. Et cette fois, Menet-ka,

Orest, et Oset-re ont pris un tour en allant voir leurs familles. Ils ont laissé Huras sortir pour le deuxième jour dans une rangée, parce qu'il était, en effet,

aider son père à faire cuire au four pour le secteur entier ? mais il n'allait pas être limité à la marche. Il pilotait Tathulan ; la chaleur du

les fours la maintiendraient heureuse.

Kiron, cependant, marchait. Il a décidé de faire un détour à travers

Deuxième anneau ? considérablement hors de sa manière, mais de lui a voulu voir s'il y avait n'importe quel signe de proche-émeute d'hier. Quand il a passé le temple des jumeaux, il a vu qu'il a été fermé vers le haut de fortement, qui était une chose très nouvelle

en effet. Il y avait quelques dommages autour du deuxième anneau, comme il avait vu hier, mais excepté quelques endroits comme des magasins et des marchés de bière, il était minimal. Il n'y avait aucun signe de perturbation d'hier.

Pour dire que les choses étaient dans un état de chaos était un profond

sousestimation, et le contraste entre les deuxièmes et troisième anneaux, où la délivrance, le nettoyage, et même la reconstruction étaient organisés et bons

en cours, était profond. Personne ne reconstruisait dans les quatrièmes et cinquièmes anneaux. En fait, personne ne nettoyait vraiment. Il y avait non

organisation, excepté comme les gens ont organisé les membres de leurs propres

familles dans des parties de travail. Et s'il y avait seulement un survivant

gauche ? bien, cette une personne seul a travaillé, déplaçant la blocaille, habituellement avec les mains nues.

La secousse n'a pas semblé avoir frappé partout dans les anneaux avec la même force. Dans quelques endroits, les dommages étaient minimaux ; dans d'autres, les personnes choquées et déconcertantes se sont assises en dehors des piles des briques cassées et des bois de construction criqués qui avaient été leurs maisons, incapables de comprendre ce qui a eu

arrivé à elles, ou lentement et se déplaçaient-elles méthodiquement au-dessus des piles, les enlevant la brique par la brique, espérant trouver quelque chose sauver ? ou

quelqu'un. Vous pourriez facilement dire ce dernier. Ils étaient ceux fonctionnants avec des larmes coupant des canaux par la saleté et la poussière durcies sur leurs visages. Ils étaient ceux Kiron essayé pour aider d'abord.

Même lorsque tout qu'il pourrait faire était d'aider à déplacer des briques. « Où vous l'avez vu pour la dernière fois ? » il demanderait. « Où était elle dormant ? » Et le survivant, ainsi obstrué avec peine que lui ou elle ne pouvait pas parler, se dirigerait

au lieu de cela. Et Kiron commencerait, essayant de sélectionner une tache « sûre » pour lancer la blocaille à, parce qu'il n'a pas voulu découvrir que le survivant avait eu tort, et il a eu, tous inconsciemment, empilant plus de débris placé sur quelqu'un déjà enterré. Hier avait été mauvais après que les premières délivrances aient été faites, parce que les personnes qu'il a trouvées étaient parfois encore vivantes, mais un regard lui a indiqué que pas même le plus bon guérisseur pourrait les sauver.

Aujourd'hui, du moins pendant qu'il travaillait, il a su qu'il allait seulement récupérer les corps de sorte que les fantômes n'errent pas. Une fois qu'il découvrait a

la main, et une fois, un pied, et le survivant l'a poussé de côté, pleurant, pour effectuer le reste du travail. C'était quand il est parti, avec sa partie plus de.

Il était au milieu de ce qui avait été quelqu'un dormir-chambre, quand les cris et les cris ont commencé.

Il avait eu le sien de nouveau à l'île centrale, ainsi n'a-t-il pas vu ce que chacun criait au sujet de directement ? mais soudainement, il a eu une ombre étirer dehors rigide et noir devant lui. Rempli de sens de crainte, il a tourné.

Avant qu'il moitié-ait accompli le tour, il a dû loucher contre

éclat. Le roseau mince de la lumière réduisant de la tour de la sagesse était trop lumineux pour regarder, plus lumineux que la foudre, une tige bleu-blanche douloureuse qui a commencé au bout de la tour, et fini quelque part vers le bas dans le deuxième anneau. Il a pensé qu'il se déplaçait, bien qu'à l'angle il ait été, il était difficile de le dire. Mais il n'y avait aucun doute du tout ce que il touchait, et incendiant, quelque chose dans le deuxième anneau.

Juste comme il avait prévu.

Puis, sans l'avertissement, il a été allé, laissant une image différée qui a croisé son champ de vision dans /dazzle/ de pourpre, et un burning,

parfum âcre dans le ciel. Alors pendant que l'image différée se fanait, il a vu qu'il y avait les feux dans le deuxième anneau où il n'y en avait eu aucun avant.

Tout autour de lui, le travail s'était arrêté comme personnes a regardé fixement, slack-jawed, aux feux et à l'endroit où l'oeil de la lumière avait coupé à travers le deuxième anneau. Il y avait silence absolu pendant un temps très long, un silence lourd, et appalled, comme si personne ne pourraient tout à fait croire ce qu'elles avaient vu.

Puis, dans le silence lourd, le bruit d'une chute simple de brique.

Cela a rompu le charme, et en hésitant, craintivement, les gens ont retourné pour travailler.

Les rumeurs ont commencé à voler presque immédiatement. Le plus absurde, naturellement, ce les Magi avaient-ils découvert étaient-ils un nid des prêtres subversifs de Tian ? ceux qui avaient causé réellement l'earthshake ? et avait employé l'oeil pour les brûler dehors. Les plus répandues, et les plus précises, étaient que les seules choses qui avaient été brûlées appartenues à ces gens sur le deuxième anneau qui avait confronté les Magi la nuit avant. Personne vraiment acheté dans la première rumeur, mais là n'était aucun doute que, quelque personnes pourraient dire, bas profond à l'intérieur de celui qu'elles ont cru était la seconde.

Kiron a maintenu sa bouche fermée, n'offrant rien. Connaissant les Magi, il ne douterait pas de qu'il y avait des espions environ ? ou au moins, les gens qui

rapporterait ce qui a été dit de nouveau à la tour de la sagesse pour une récompense.

Heureusement, personne n'ont su qu'il a eu réellement /been/ là quand

la confrontation a eu lieu, ainsi personne ne lui ont posé aucune question. De temps à autre, certaines de ceux il était aide demandée lui ce qui était il et où il a appartenu, et il a répondu, sincèrement, qu'il était un du nouveau jeune Jousters avec les dragons de bébé. Et pour un instant, les regards fixes tragiques se ramolliraient, et peut-être, quelqu'un indiquerait, « oh. Les jolis… mais pourquoi êtes vous ici ? »

« Puisque vous avez besoin de l'aide, » il leur dirait.

Peu avant le midi, un fonctionnaire-regard semblable dans un kilt absurdement propre révélé, a pris une position au milieu de ce qui avait été

la rue, et a commencé à crier.

« Tous entendent ! » il a pleuré. « Tous entendent ! Entendre les mots de les grands aux personnes d'Alta ! »

Quelques gens se sont laissés tomber ce qu'ils faisaient pour recueillir autour de lui, mais le plus simplement sont allés dessus de pair avec leur travail, gardant une oreille et une moitié de leur

attention sur lui. Si ceci le tracassait, il n'a pas montré. Il a semblé ennuyeux avec les démarches entières, et un peu impatient, comme si il a voulu obtenir ces affaires plus d'avec et revenir à quelque chose importante.

Il était mince et énergique, avec le regard d'une pointe à tracer et des poumons d'un commandant militaire. Il a porté une ceinture jaune-et-blanche fonctionnant de son épaule droite à sa hanche gauche, et un assortiment a barré le headcloth.

« Qui est celui ? » Kiron a murmuré à l'homme qu'il aidait, dans une voix basse.

« Le héraut royal, » l'homme a murmuré en arrière, sans prendre son attention outre de la pile de la blocaille qu'ils se déplaçaient.

L'homme a continué à crier son appel convoqué jusqu'à ce qu'il ou se soit développé fatigué de lui, ou figuré il s'était réuni autour de toutes les personnes qu'il allait obtenir.

« Les dieux ont dévoilé à les grands que l'earthshake puissant a été provoqué par les prêtres faux de Tian ! » le héraut proclamé. « Si subtile leur travail, et ainsi enveloppé dans la magie foncée, qu'il n'y avait aucune prévision qu'elle frapperait. »

« Bollocks, » l'homme avec Kiron murmuré. « S'ils étaient celui bon, ils auraient aplati l'île centrale. »

« Quand les dommages aux premiers, deuxièmes, et troisième anneaux ont été dégagés, l'armée enverra des hommes et des outils ici. »

L'homme reniflé. « À ce moment-là, nous les aurons dégagés avec nos mains seules. » Le dos de son cou était rouge avec colère car il a tourné à partir de Kiron, et il jetait le morceau de faisceau qu'il avait pris avec la grande force sur la pile du détritus.

« Les cachettes des espions fétides des prêtres faux de Tian, les magasins où elles ont sécrété des poisons et des armes, ont été découvertes sur le deuxième anneau. Dans leur sagesse, les Magi de la tour ont envoyé en avant l'oeil de la lumière pour nettoyer ces endroits. » Kiron a risqué un regard au héraut, et a vu que l'homme observait lui et le propriétaire de maison avec le regard fixe rétréci. « Car plus de telles cachettes sont découvertes, elles seront nettoyées, ainsi crainte pour ne pas voir l'oeil ouvert, mais se réjouissent que la montre de Magi au-dessus de tout l'Alta. »

Après avoir fourni son message à la présente partie de l'anneau, le héraut n'a pas attendu l'interrogation, mais a progressé dessus et à l'extérieur.

L'homme avec la guêtre de Kiron. « Bâtards. « Poisons et armes et espions, » mon âne ! Les endroits où les gens posent des questions est plutôt ! Poches de personnes voulant savoir pourquoi à ailes ne nous ont pas avertis ! « 

Un autre homme dans ce qui a été laissé de la prochaine maison au-dessus de redresser et de regardé d'avertissement lui. « Je ferais attention au sujet de ce que je dis, ATEF-ka, » le voisin a dit. « Je ne dis pas que vous n'avez pas raison ? mais si vous êtes, bon ? vous avez vu leur réponse. »

ATEF-ka a regardé d'un air morne son voisin. « Trop bien, » était tout qu'il a répondu, mais les deux ont semblé malades.

Bien, pour tous ce que il avait prévu juste cette action, Kiron s'est senti malade, aussi. Malade, et fâché.

Il a dû retourner au composé pour alimenter et à l'exercice Avatre, et pour faire ainsi, parce que de nouveau les ponts étaient fermés sauf certain

« a favorisé » des gens, il a dû aller au deuxième anneau pour obtenir au troisièmement, et passe bien par l'emplacement où l'oeil avait touché.

Il n'y avait rien là mais une galette de la terre glasslike et fondue, encore chaude.

Les feux ont couvé autour du périmètre. Et les visages silencieux et blancs de ceux dont les fonctions les ont maintenues ici dites lui tout.

Mais quand il est revenu au composé, il y avait quelqu'un l'attendant, dans sa chambre, avec Aket-ten. Quelqu'un qu'il n'avait pas compté voir là.

« Guérisseur Heklatis ! » il a dit dans la surprise. « Mais ce qui ? »

« Le temple de tous les dieux n'est plus un asile sûr pour moi, » l'Akkadian a indiqué sinistrement. Il n'y avait aucun sourire dans ses yeux du tout. « Ou au moins pour ma magie. Je suspecte qu'un espion ait été planté dans le temple de tous les dieux, et puisque les Magi regardent très, très dur pour un Tian mythique

Prêtre-Mage sur le deuxième anneau, je l'ai considéré sage de venir m'affecte aux militaires sur le troisième anneau. « 

« Qui est une pensée laide, guérisseur, » Kiron a répondu. « Cependant ? peut-être sage. »

« Il y a une cicatrice plus laide sur le deuxième anneau, provoqué par pas plus qu'une demande de la vérité, Jouster, » a indiqué Heklatis sinistrement. « Et la vérité et la confiance sont les moyens par lesquels la civilisation tient au loin la barbarie. Quand ceux dans la puissance prévoient pour maltraiter cette puissance, elles regardent à un ennemi extérieur afin de duper leurs personnes dans presser les moyens à leur propre abus dans les mains des trompeurs. Si un ennemi n'existe pas, il sera

manufacturé, et toute la façon des horreurs a attribué à elle, de sorte que n'importe qui qui exige la vérité et la responsabilité soit placé au moment en tant qu'étant peu patriotique.

Et de sorte que, quand quelqu'un dit pour être un ennemi est trouvé, il y ait peu de questions posées sur la culpabilité ou l'innocence, et beaucoup de visages évités quand il est emporté. « 

Kiron a pensé à sa propre expérience du quatrième anneau, et a incliné la tête.

« Maintenant, » suite Heklatis, est-ce que « je pourrais rester dans le temple de tous les dieux et prendre mes risques sur être découverte comme Magus clandestin ? et sachant que les Magi de la tour sont pliés sur trouver un ennemi étranger Magus, je pense que nous pouvons voir où cela me prendrait. Puisque je ne désire pas être moulé dans un cachot pour se décomposer, ou être tué, ou tourmenté pour indiquer ce que je sais allégué, est-ce que je suis venu pour offrir mes services aux militaires ? le Jousters, pour être spécifique, parce que je n'ai également aucun souhait pour voir la guerre d'actuel étroit. »

« Vous n'êtes pas venu chez moi, j'espérez ! » Kiron a répondu. « Je n'ai aucune puissance de vous engager ? »

Le « non, à seigneur Khumun, naturellement, qui a accepté moi et mes qualifications avec tous nos remerciements, » Heklatis a répondu. « Bien qu'il m'a dit de s'affecter au bien-être de ceux sur le quatrième et cinquième anneau pendant la crise courante. J'admets que je suis agréablement étonné. Je n'avais pas compté trouver quelqu'un avec un titre qui comprend les responsabilités cela

devrait venir avec ce titre. « 

« Et il sait que vous êtes Magus ? » Kiron a demandé brusquement.

Heklatis a gesticulé. « Je ne lui ai dit rien mais la vérité ; ce les guérisseurs apprennent leur commerce différemment dans Akkad, qu'il a déjà su, et j'ai craint que, étant un étranger, je pourrais devenir une cible pour la volonté, qu'il a rapidement comprise. S'il demande, j'admettrai à lui que je suis également Magus. S'il ne fait pas, mon silence est sa meilleure défense si I est tracé ici par vos Magi. »

Kiron, qui avait été sur le point d'ouvrir sa bouche pour réprimander le guérisseur pour ne pas dire toute la vérité, l'a fermée encore. Heklatis était exact. « J'espère que vous allez être discret, puis, » il a dit.

Heklatis a reniflé, et favorisé l'avec un regard de dédain de flétrissement. « Je crois, » il a répondu, « que je me rends compte des dangers. Particulièrement car j'étais assez proche de la mèche de l'oeil aujourd'hui pour avoir fait cuire mon dîner en ses feux. »

« Ils n'ont donné aucun avertissement ? » Kiron a indiqué, consterné. Il avait supposé que les Magi auraient au moins averti des personnes que la punition venait ! Même un moment ou deux aurait été assez !

« Aucun. Et alors que je n'en ai pas entendu parler qui sont morts là, bien,

la question est, je ? « Heklatis a demandé. Est-ce que « après avoir réclamé d'abord qu'ils avaient trouvé une tache de peste, et quand cela n'a pas été cru, qu'ils avaient découvert un nid des traîtres, n'importe qui viendrait en avant et indiquerait, 'vous a incinéré mon pauvre, innocent cousin sans avertissement ? Je le pense peu probable. »

Aket-ten avait été silencieux dans toute cette conversation. En conclusion, elle

dite, dans une voix très petite, « comment peut la grande être ignorante de ceci ? »

« Si elle est ignorante, » Heklatis a indiqué amèrement, « elles doivent être les idiots complets, et je n'avais jamais entendu cela de elles. Ah, ils savent. Ils juste ne s'inquiètent pas ? à condition que ce qu'elles souhaitent soit fait. Les Magi leur sont trop utiles, pour quelque raison, et ils comptent les vies de seuls citoyens d'Altan sans compte, je suspectent. Mais ils n'admettront jamais qu'ils savent ce que les Magi font, parce qu'alors les gens diraient qu'ils ne se sont pas inquiétés du mensonge et de l'injustice. Et ils ne souhaiteront pas la bienvenue à n'importe qui qui essaye de les éclairer quant aux conditions vraies. »

« Oh ? oh, non ? » Aket-ten a indiqué dans la consternation.

/« Ce qui ?  »/Heklatis et Kiron a indiqué brusquement.

« Toreth ? Toreth est allé au palais, exiger l'assistance de la grande par droite d'être l'héritier, » elle a dit, et battu lui remettent sa bouche. « Quand l'oeil a été ouvert, il a dit que vous aviez prévu

ceci, et cela les grands doivent être dits ce que les Magi ont fait ! « 

« Le pauvre imbécile. » Heklatis s'est effondré où il s'est assis. « Je le prie seulement n'a pas signé sa propre garantie de mort. »

« Mais vous craignez qu'il ait, » Kiron a indiqué fortement. Le guérisseur a incliné la tête, As

Aket-ten a regardé d'un à l'autre dans l'horreur.

« Sûrement pas, » a bégayé Aket-ten. « Lui et Kaleth sont les héritiers ! »

/But là sont l'autre pensée d'héritiers,/Kiron, et ont vu la même pensée dans les yeux de Heklatis.

« Bien, » le guérisseur a dit, trop chaleureusement. « Lui et son frère sont favorisés des dieux. Sûrement. »

« Sûrement, » a dit Kiron, qui ne l'a pas cru du tout.

Toreth n'est pas retourné à temps d'alimenter son dragonet ; ils ne pourraient pas laisser la chose pauvre seule, ainsi Aket-ten l'a faite pour lui, puis apportée dans Wastet pour jouer avec elle jusqu'à ce qu'ils aient été tous les deux fatigués. À ce point, Kiron

décidé qu'il a dû dire les autres garçons de l'aile juste où Toreth avait disparu, et pourquoi.

Gan et Orest étaient le seul qui ont été vraiment concernés. Le reste de eux a semblé impatient pour un instant, puis dit Oset-re, « oh, il est

Dieu-observé, celui-là ! Il peut tomber dans le marais et monter propre, avec /latas/ dans l'une ou l'autre main ! « Et le reste du ri, et de chaque raconté un certain conte de la façon dont Toreth avait toujours eu la chance de dix hommes, et pour la plupart d'entre elles, leur souci fondues.

Pas pour Kiron ? et pas pour Gan et Orest non plus. Il l'a vu dans leurs visages et, aucun doute, ils l'ont vu dans le sien.

Mais Toreth n'est pas retourné pour le dîner, et à ce moment-là, Kiron a décidé d'aller à seigneur Khumun.

Il n'a pas dit seigneur Khumun au sujet de leur spéculation ? que les Magi prolongeaient leurs propres vies, et probablement les vies de les grands, aux dépens de d'autres. Il a dit seigneur Khumun ce qu'il avait vu ? d'abord les débutants, puis à ailes, étant enlevé par les Magi et regard retourné se sont écoulés. Il a parlé de la confrontation,

accusations, de dire Toreth à son sujet, et sa propre prévision que les Magi prendraient à vengeance pour l'affront en employant l'oeil sur ceux qui les avaient insultées tellement gravement. Et il a répété ce qu'Aket-ten lui avait indiqué au sujet de Toreth. Sa seigneurie a entendu lui dehors, le sien visage un masque, puis a secoué sa tête. « Les Magi sont hauts au conseils de les grands. Je ne pense pas que vous ou Toreth comprend vraiment leur puissance. Vous devriez savoir que je peux ne faire rien contre eux, » il a dit fortement, avec le bruit de la défaite dans ses mots. « Les grands n'entendront aucun mot contre eux. »

« Et il y a d'autres héritiers possibles, » Kiron a répondu, voix à plat et

mort, nausée se levant dans le dos de sa gorge. Ses plus mauvaises craintes étaient

confirmé ? et en dépit quelle pensée de seigneur Khumun, il a seulement trop bien compris que les Magi étaient bien plus puissants que Toreth avait cru.

Seigneur Khumun a incliné la tête, puis a rassemblé un sourire. « Mais Toreth est un jeune homme, un garçon, même, et les mots chauds des garçons sont sans signification. Je ne peux pas

imaginer les grands le prendre au sérieux. Ils sont probablement

administrant une conférence à lui au sujet de l'ingérence dans les choses il ne fait pas

comprendre à ce moment même. « Ses propres mots ont semblé encourager le seigneur du Jousters, et il a semblé plus sûr de se. « Il sera dans le déshonneur pendant un certain temps ? mais ils ne peuvent pas le prendre du Jousters, et ils ne peuvent pas prendre ses compagnons de lui, et les dieux savent que son coeur est vrai. Disparaissent l'attente dans ses quarts pour lui, parce que il aura probablement besoin de ses amis. »

Kiron a cintré, et est parti, se jugeant que s'est divisé par ses émotions. D'une part, il était très fâché avec seigneur Khumun pour ne pas se lever pour Toreth. De l'autre ? il a compris, seulement trop bien, que des mains de seigneur Khumun's ont été attachées. Et sûrement seigneur Khumun avait raison ; si n'importe qui sait la manière des choses, seigneur Khumun. Ses craintes doivent être non fondées. Les Magi ne pourraient pas prendre les mots même d'un jeune prince comme menace.

/But/ ? il a pensé, son ternissure d'esprit. /Think combien de temps ils vivent, à quelle distance à l'avance ils doivent prévoir. Il est seulement un prince maintenant, mais même avec la magie, pendant un jour le grand doit mourir. Et maintenant ils savent que Toreth

jamais ne plus de être gagné. /

Ainsi il a fait comme il avait été dit ; il a retourné aux stylos, et attendu, mais pendant que le temps rampait dessus, il a senti sa descente de coeur. Et son espoir s'est fané de revoir jamais Toreth. Peu Re-eth-katen était exceptionnellement silencieux, et courbé dans ses sables comme une ombre de bleu-et-argent, l'ignorant.

/They l'emprisonnera. Ils l'auront exilé. Numéro. Pas, il sait trop, et tandis qu'il vit, lui et Kaleth sont toujours les héritiers. Ils osent ne pas le laisser vivant…./Il est resté dans le stylo de Toreth, mais sans l'espoir.

Ainsi quand le prince lui-même a trébuché dans le stylo, près de pour naître, Kiron à la première pensée il était un fantôme.

Il certainement pourrait avoir été. Il était pendant que pâle comme si il avait été vidangé complètement du sang, ses yeux étaient injecté de sang et gonflé, aussi rouge que les yeux des démons. Et il a regardé fixement chez Kiron sans le signe de l'identification.

« Toreth ? » Kiron a haleté, « prince ? »

Toreth s'est secoué partout, comme un chien. « Ils n'écouteraient pas, » il a dit faiblement. « Je n'ai jamais obtenu à passé les premiers mots. Ils m'ont indiqué pas à

mêler dans les choses que je ne pourrais pas comprendre. Elles m'ont traité comme un garçon qui est venu pour se plaindre qu'un char de guerre sur le chemin de lutter a cassé son jouet. « 

« Ainsi ? » Kiron a osé espérer. « Les Magi ne savent pas que vous savez ce qu'elles font ? »

Toreth a secoué sa tête. « Numéro. Oui. Je ne sais pas, » il a dit, finalement. « /I/ ne leur a pas indiqué. J'à peine ai obtenu plus qu'un mot ou deux po. Je suis

déshonoré, vous voyez. Ils ont apporté mon père, et m'ont parlé devant lui. Alors ils ont apporté mon betrothed, Nofret, et ont fait la même chose.

Ils ne peuvent pas prendre mon dragon, ou ma place dans le Jousters, mais ils ont expliqué qu'un chien dans la rue aura plus de chance pour

avancement des rangs que l'I. Je ne suis pas ? /quite/ ? étant déclaré un traître. Mais je suis supporté comme exemple de la façon dont la dissension aide l'ennemi. Ils ne peuvent pas me couper de la succession, mais ? oh, Kiron ! ? Je ne les avais pas vus, haut étroit, en plus de deux ans, et maintenant ils ont regardé le non

plus vieux que trente ! Et les Magi sont les mêmes ! Je n'ai pas vu des cheveux gris simples parmi eux tous ! « 

/So. Ils ont une autre manière de résoudre ceci. Ils peuvent, et, nous survivre. /

« À ce taux, vous mourrez de la vieillesse, et ils s'assiéront toujours sur les trônes jumeaux, » Kiron a répondu, un engourdissement froid le répartissant.

La tête de Toreth a fléchi. « Nous sommes défaits, » il a dit. « Et je suis déshonoré et sans amis. »

« Oh, » a dit Gan, mettant sa tête autour de la porte, ses cheveux tous

tousled du sommeil. « Ainsi je ne suis aucun ami, puis ? »

Toreth a commencé ; clairement, il avait été ainsi descendu dans sa misère qu'il n'avait pas entendu Gan venir derrière lui. « Non ! » il a protesté. « Mais ? sûrement votre

les parents ne vous souhaiteront pas pour s'associer à un traître connu ? « 

« Mes parents peuvent se prendre au loin en tournée scénique d'enfer avant qu'ils me disent que qui mes amis seront, » Gan a indiqué agréablement. « Et je suspecte que chaque homme dans l'aile dise la même chose. »

« En outre, la plupart d'entre eux ne devra pas défier leurs parents, » Kiron a précisé. « Certainement seigneur Ya-tiren n'a aucun amour pour les Magi. Assez de nous sont des hommes du peuple que leurs parents ne s'inquiéteront pas. Nous vous avons suivi avant ;

rien n'a changé que /I/ peut voir. « 

Toreth a ressemblé à un homme qui soudainement reprieved. « Vous voulez dire cela ? » il a parlé en faveur.

« Naturellement il le veut dire, » a dit Oset-re avec l'irritation. « Tous ne sommes-nous pas restés vers le haut la majeure partie de la nuit pour vous saluer quand vous êtes retourné ? Kiron est

redresser, rien a changé, excepté les avis de quelques personnes stupides dont aux les parties que vous n'auriez pas a voulu assister de toute façon ! Vont au lit maintenant, Toreth. Nous discuterons toute la ceci plus tard. « 

Il s'est retiré ; Gan a fait la même chose. Toreth a regardé fixement chez Kiron comme si il ne pourrait pas croire ce qui s'était juste produit.

« Aller dormir, Toreth, » Kiron a indiqué. « Oset-re est droit. »

« Mais ? » Toreth a commencé.

/« Aller dormir.  »/

Toreth a trébuché dans sa chambre au fond du stylo, mais au moins maintenant il a regardé moins comme un cadavre de marche. Kiron a retourné à son propre stylo, a avancé sur la pointe des pieds autour d'Avatre, et a arrangé de nouveau dans son lit de camp pendant une heure un peu plus précieuse avant qu'il /had/ de se lever.

Mais il a eu l'ennui trouvant le sommeil encore. Trop de pensées bourdonnaient dans sa tête. Enfin il s'est levé, et est allé voir si Aket-ten pourrait être éveillé à cette heure tôt. Elle avait été toujours employée à aller au

Temple pour des rites d'aube ? réveillait-elle toujours cela tôt de toute façon ?

Elle était.

Il l'a trouvée dans la cour de ses chambres, et avec elle, Heklatis.

« Toreth est revenu, » il a dit pendant qu'elles recherchaient, et leur a donné l'essentiel ce que le prince avait dit. Heklatis a soulevé un soupir de soulagement. « Ils l'ont regardé et ont vu un imbécile beau et aux muscles hypertrophiés, » le guérisseur répondu. « Bon ! »

Aket-ten a regardé presque faible avec le soulagement.

Kiron a senti un coup de cette même émotion qu'il a eu à la pensée de n'importe qui Avatre de monte d'autre. Cette fois il l'a su pour ce qu'était il.

Jalousie. Il était jaloux qu'Aket-ten devrait être cela concerné pour

Toreth. Il l'a choqué et a étonné au noyau.

Il l'a couvert en entrant et en s'asseyant. « Je ne pense pas qu'il est sûr ?  » il a commencé.

« Ni l'un ni l'autre ne font I ! » Heklatis a indiqué fermement. « J'effectuerai quel travail je peux le sauvegarder. Ce n'est pas terminé ; les grands ont pu encore mourir.

Il y a toujours des accidents, maladies. Maintenant qu'ils savent qu'il

sait ? il n'est pas sûr. Heureusement, il prend seulement une peu de magie,

correctement utilisé, pour défaire une plus grande magie. « Il a grimacé triste, montrant à un grand beaucoup de dents. « Et j'ai l'avantage par rapport à elles. Je sais ils sont instruits ; ils ne savent pas /I/ les AM. »

Kiron a pris une respiration profonde. « Je suis venu ici pour demander si les deux de vous peuvent faire quelque chose. Je veux trouver une manière d'enlever le Jousters des deux armées. »

Elles toutes les deux l'ont regardé, comme si se demandant d'où cette idée est venue, et pourquoi il leur demanderait pour aider avec lui.

« Les deux armées ? Ce n'est aucune tâche peu importante que vous nous placez, » Heklatis a admis

à contre-coeur, « mais je crois que je vois ce qu'est votre point. Enlever

Jousters, et c'est armée contre l'armée, dans laquelle nous sommes égaux. Enlever le Jousters, et enlevez-vous la raison d'envoyer des orages ? ce qui, à moins qu'elles puissent inventer du meilleur charme pour employer contre le Tians, enlève également la raison manifeste de l'appui des Magi. « 

/Leaving seulement les années volées, lesoù même les grandes osent ne pas admettre. Si ce n'est pas magie interdite, c'est fin périlleuse. /

« C'était l'idée de Toreth qui, par la suite nous pourrait nier le Tian

Jousters, « a indiqué Kiron. « Mais je crains que nous puissions ne pas avoir le temps, maintenant.

Si les Magi osent employer l'oeil contre des dissidents ? »

« Alors ils se sont développés trop puissants, et nous devrions rechercher d'autres manières de prendre une partie de cette puissance de elles. » Heklatis a incliné la tête. « Bien, nous pouvons faire cela. Nous pouvons également rechercher des manières à l'armure à ailes contre être employée. Et nous pouvons rechercher des alliés. » Il a soulevé un sourcil. « Le Bedu, vous pensez ? »

Kiron a dû gesticuler. « Je ne sais pas. Je ne sais pas que n'importe qui connaît assez le puits de Bedu pour deviner ce qu'ils penseront ou font. »

« Mais ils ont une utilisation pour l'or, et ils pourraient bien se sentir menacés par nos Magi, » Heklatis ont persisté. « Oui ? »

Kiron a incliné la tête après un moment. « Oui à tous les deux, je pense. Ils ont leur propre magics, et les Magi ne peuvent pas aider mais voir cela comme rivalité, sinon danger. »

« Puis Aket-ten et moi poursuivrons le premier chemin ensemble, et I ? et

par la suite vous ? poursuivra la seconde. Convenu ? « a demandé Heklatis.

/Oh, oui, les Magi devrait trembler dans leur, de lits/Kiron pensé cynique. /A Jouster à moitié entraîné, un débutant à ailes, et un guérisseur étranger. Nous les déferons et leur enverrons l'emballage et aurons toujours le temps pour le déjeuner ! /

Mais, « a convenu, » il a dit de toute façon. Puisqu'il était celui ? ou désespoir. Et il n'était pas encore prêt pour le désespoir.

*FIFTEEN*

KIRON n'était pas prêt pour le désespoir, mais le désespoir a suivi ses propres lois, et est arrivé sur les ailes déchirées en lambeaux.

Il est venu sur le vent, s'étendant dans un bruit avant lequel personne en tout d'Alta n'avaient jamais entendu, des pleurs keening d'un cri qui a brisé le coeur avant que n'importe qui ait même su la cause. Il les a engloutis, les a pris, les a secoués.

Le bruit a sonné chacun des trois d'entre eux comme des coups d'une lance ; chacun des trois d'entre eux a haleté en tant qu'un. Kiron s'est levé, mais c'était Aket-ten qui était à mi-chemin à la porte avant qu'il ait été à mi-chemin à ses pieds.

Les pleurs l'ont mené à la source, dure sur ses talons, avec Heklatis pas loin derrière, aux stylos des dragonets ? au stylo de Toreth ?

? à où le chef tenu du dragon de Toreth et blue-black Re-eth-katen s'est dirigé vers le ciel, cou argent-bleu tendu, pleurant sa perte insupportable à un ciel uncaring.

? à où la configuration de Toreth, étendue à moitié hors de son lit de camp, observe au loin avec crainte et fixe dans la mort.

« Toreth ! » Kiron a pleuré lui-même, et est parti pour son ami.

« Attente ! » Heklatis a écorcé, jetant un bras pour l'arrêter, l'arrêtant dans ses voies. Juste à temps, comme tête du plus grand cobra que Kiron avait jamais vu rose vers le haut hors de demi du corps de Toreth de couvert couvrant. Il a sifflé, et a évasé son capot, osant tous ? parce qu'à ce jour,

la porte a été serrée des personnes ? pour venir plus étroitement.

Le dragon a disparu silencieux. Dans le silence, le cobra s'est levé plus loin au-dessus du corps de Toreth et a balancé dans les deux sens.

Il y avait un murmure de la crainte, et car le cobra s'est plié en avant, de eux tous

écarté involontairement.

« Le signe des dieux ? » quelqu'un a murmuré au fond de la foule.

« Ne pas le toucher ! » pleuré quelqu'un d'autre. « Il est sacré aux dieux ! »

« Pas les dieux de /my/, » ont dit Heklatis impatiemment. Il a regardé autour vite, saisi une bride et une poignée de granules du support d'arme contre le mur, et avant que n'importe qui pourrait l'arrêter, a laissé la mouche.

C'était le meilleur, ou le projectile le plus chanceux que Kiron avait jamais vu dans sa vie, parce que il a frappé le juste de cobra dans la tête. Le serpent a dégringolé outre du corps de Toreth, et du Heklatis veillé de la bête par moment plus tard. Il s'est précipité à travers l'espace intervenant, et a écrasé ce qui a été laissé de la tête et du capot sous son santal.

Personne d'autre se sont déplacés. Pas même Kiron, qui s'est senti comme si il a été paralysé et ne pourrait pas s'être déplacé pour sauver sa propre vie. C'était Heklatis qui a tendrement drapé la couverture au-dessus du visage de Toreth, puis repris le corps du prince, de la couverture et des toutes, et porté lui dehors. Kiron n'a eu aucune idée que le petit guérisseur bandy-legged était si fort ; il a porté le fardeau comme si il n'était rien. La foule a séparé avant lui, et s'est fermée vers le haut derrière lui, mais toujours, personne déplacé excepté pour sortir de la manière du guérisseur.

« Le signe des dieux ? » quelqu'un d'autre a murmuré. Mais tout le Kiron a pu penser était ? /I/ /was dans cette chambre avant qu'il soit revenu. Il n'y avait aucun serpent là, et il n'y a aucune manière pour qu'un serpent obtienne après son dragon. Les serpents ne peuvent pas demeurer des dragons, et les dragons mangent des serpents. Comment y est-il arrivé ? /

/Had/ les dieux a envoyé leur serpent sacré pour punir Toreth ? /Were/ les dieux favorisant vraiment les Magi contre tout le reste de leurs personnes ?

Le dragon a commencé elle keening encore, et une vague du froid passée au-dessus de lui.

Une ombre a semblé passer au-dessus de elles toutes, et des ailes du désespoir

enveloppé leur.

dieux de /The. Le signe des dieux. Comment pouvez-vous aller à l'encontre les dieux ? /

Il a commencé à secouer, et il n'était pas le seul. Il a mis une main

contre le mur, crainte jaillissant vers le haut à l'intérieur de lui dans une marée morne et noire.

Elle est venue entre lui et tout autrement, et il l'a sentie l'affaiblir jusqu'à ce qu'il ne pourrait pas se tenir. Lentement il est descendu vers le bas dans le puits de sable, car le dragon a pleuré son chagrin, et les gens ont commencé à soutenir loin soigneusement, comme si cet endroit et tout qui étaient dans lui ont tenu une certaine malédiction redoutable.

Il s'est perdu de désespoir et la peine. Ses yeux ont brûlé, mais il ne pourrait pas pleurer. Son feutre de gorge a obstrué avec un morceau des larmes qui ne partiraient pas de lui. Ses yeux ont brûlé, et les a-t-il fermés, mais les images dans son esprit ont-elles continué à jouer à plusieurs reprises ? Toreth, vivant mais il y a quelques moments, et maintenant mort, avec ce regard de la terreur sur son visage ?

« Cette créature fétide a été envoyée. »

Il a recherché, effrayé pour constater qu'il n'était plus seul. Heklatis s'est tenu là, visage réglé dans un masque de la fureur, bottant ce qui avec la pointe du pied a été laissé du cobra.

« Ce qui ? » il a demandé, de façon ou d'autre obtenant le mot après le morceau dans sa gorge.

« Ce n'était aucun accident, et aucun acte des dieux, » le guérisseur n'a indiqué catégoriquement.

« Ce serpent était /sent./ que c'est un effort, une chose appelée dans un endroit par magie, et commandée d'agir par son maître. Quelqu'un l'a apporté ici

spécifiquement attaquer et tuer le prince. Je peux goûter la magie, la sens, une odeur vile ? « Il a secoué sa tête, les courbures gris-striées de son rebondissement de cheveux. « Ils ne doivent pas avoir su qu'il y aurait Magus ici, ou ils auraient couvert leurs voies. » Il a jeté un coup d'oeil plus de chez Kiron, qui était

regarder fixement lui dans la confusion. « Vous ne comprenez pas ce que je dis, faites vous ? Me laisser la mettre simplement. Le Toreth assassiné par Magi, et l'a faite d'une manière dont ressemblerait à un accident, ou d'une malédiction dieu-envoyée,

selon la façon dont le meurtre a été interprété. Et ils l'ont fait avant

n'importe qui en dehors de la cour a appris ce que c'était ce Toreth apporté avant le grand. Ils ont fait il tandis que son déshonneur était encore vif dedans

chacun s'occupent, et avant que n'importe qui ait obtenu une chance de penser au sujet de ce qu'il a dit et se demande combien vérité coûtait dans elle. « 

« Meurtre ? »

Le mot était un écho de le même dans l'esprit de Kiron, mais il est venu des lèvres de seigneur Khumun's.

Heklatis a recherché, vers la porte au stylo. Kiron a tourné aussi bien.

Seigneur Khumun s'est tenu là avec une expression aussi pierreuse que le guérisseur était plein de la colère.

« Oui, mon seigneur, » a dit le guérisseur. « Meurtre. Il y a beaucoup de manières de

le couvert de la vérité, et de cela est l'une d'entre elles ? pour faire taire la vérité

, de /teller/de manière permanente. « 

Seigneur Khumun n'a pas semblé étonné. « J'ai craint ceci, » a-t-il dit fortement, est-ce que « mais j'ai espéré ? il était seulement un garçon ? »

« Il était prince et héritier, » a répondu Heklatis catégoriquement, comme dragon

continu à vif. « Ils ne pourraient pas se permettre de le laisser vivre. Et regard à vous-même, mon seigneur. l'étoile de /Your/ a été augmentation de tard, et les Magi, je crains, ruisseau aucuns rivaux maintenant. Et ils ne sont clairement plus contents avec l'opposition simple ; ils ont choisi l'annihilation pour ceux qui

se tiendrait dans leur chemin. « 

Kiron n'aurait jamais imaginé seigneur Khumun le blanchiment, mais il a maintenant vu cette très chose. Et si seigneur Khumun avait peur ?

Le seigneur du Jousters avalé, et semble alors à la notification que Kiron se reposait toujours là. « Aller à vos quarts, Aile-chef, » il a dit, mais il n'était pas avec l'écorce d'un ordre. « Ceci ne change rien excepté la taille de votre aile. »

Le morceau de la peine s'est levé encore chez lui. « Oui, mon seigneur, » il est parvenu à obstruer dehors, et puis, enfin, les larmes ont commencé, et il a trébuché hors du stylo, aveugle, sentant sa manière de nouveau à son propre stylo et la présence de consolation d'Avatre.

Sauf qu'Avatre était aussi agitated qu'il était, et pleurniché profondément dans sa gorge. Les pleurs keening du dragonet s'affligeant coupaient à travers le composé entier, et pendant que les dragons se réveillaient à lui, ils ont commencé à ajouter leur choeur d'agitation à son hurlement du deuil. Car il a jeté ses bras autour du cou d'Avatre, elle l'a courbé avalent autour de ses épaules et pleurniché dans son oreille tandis qu'il pleurait contre la surface molle et luisante de son coffre.

Et pleuré. Et pleuré. Toutes les fois qu'il a pensé il a eu lui-même sous la commande, sa contrôle rupture encore ; c'était le dragon qui l'a fait, elle déplorant a rempli composé de totalité et il ne restait aucune extrémité à elle, et tout qu'il pourrait faire, tout le n'importe qui pourrait faire, était de pleurer avec elle, jusqu'à ce qu'il ait pleuré lui-même dans une maman, dans la poussière, et ait soufflé loin sur le vent.

Et puis ? il s'est arrêté.

Pour un instant plus longtemps, les autres dragons ont toujours pleurniché ou ont gémi, mais après un moment ou deux, leurs propres plaintes mortes loin, laissant un étrange et

silence inconfortable.

Lentement, il s'est rassemblé. Avatre a cessé pleurnicher, essai arrêté de se courber autour de lui. Il a soulevé sa tête, elle a soulevé le sien.

Alors elle a flairé sa joue humide, et a fait petit un écho expérimental et triste de son appel de faim.

« Je sais, » il a dit, et a tapoté sa mâchoire. « Je sais, mon amour. »

Il s'est levé à l'aide d'un levier vers le haut hors du sable, raidement ; il a frotté la larme

taches de ses joues avec le dos d'une main, le râpage de sable

à travers les lignes directes gravées à l'eau-forte là par son pleurer. Alors il est allé rechercher le déjeuner d'Avatre.

Il a encouragé le garçon du dragon d'Avatre de la peine déconcertante par /his/, et ensemble ils ont cherché la viande d'Avatre. Alors il a envoyé le garçon pour apporter la nourriture aux autres dragonets de l'aile, alors qu'il tendait à Avatre lui-même.

Elle a mangé ? pas vite, pas avec son exubérance et appétit habituel, mais elle a mangé. Et quand elle a été faite, il a fait des excuses à elle pour partir, et avec crainte à son coeur, est allé au stylo du dragon privé.

Et Aket-ten trouvé là, alimentant les morceaux minuscules Re-eth-katen de la viande, comme si elle était un bébé encore, chantonnant à elle. Elle a regardé vers le haut lui. Elle des yeux étaient gonflée et rouge, ses joues déchirer-ont strié, mais elle avait lutté de façon ou d'autre par sa propre perte pour venir pour apaiser et soulager le petit dragon. Là où elle a eu la force, il ne pourrait pas même deviner.

« Dès qu'elle pourra se déplacer, je la porte au stylo vide à l'extrémité, » elle a dit, dans une voix qui pas brooked aucun argument. « Et alors je déplace mes choses là. Elle a besoin de moi. »

Elle a brillé défit à lui, mais il n'était pas sur le point de discuter avec elle. Pas dans cette humeur. Il a juste incliné la tête, et a soutenu sa sortie. En ce moment, il ne s'est pas inquiété ce qu'elle a fait, tant que elle a obtenu que pleurer terrible à arrêter, et maintenu le dragonet de se priver de nourriture à la mort. Des autres

le cavalier pourrait être trouvé par la suite, et alors il arguerait du fait qu'il n'était pas approprié que une jeune dame soit logée parmi tant de jeunes hommes.

Plus tard. Pas maintenant.

En outre, de façon ou d'autre il a dû obtenir les autres allant, établir a

apparence de la normalité. Plus que jamais, ils ont dû obtenir sur leurs pieds, obtenir allants, revenir aux affaires, et se prouver. Les Magi les observeraient maintenant, sure ce Toreth avait cultivé un germoir de la dissidence ici, et attendant la chance de leur faire l'échouer. Par conséquent, ils ont dû réussir, mais en même temps, ils ont dû tromper les Magi dans penser qu'ils étaient insignifiants, inoffensif. Toreth aurait

voulu cela.

Tout au long des soixante journées du deuil, pendant que le corps du prince était disposé pour l'enterrement avec tout le soin dû un prince et un héritier, cette expression a continué à être soulevée parmi les garçons qui ont été laissés. Parlé, ou tacite, elle était toujours là. /Toreth aurait voulu ceci. /

L'aile a obtenu de nouveau dans l'air, de nouveau dans la pratique, se poussant et leurs dragons en tant que jamais avant, parce que Toreth aurait voulu

cela. Heklatis a fonctionné fiévreusement, transformant leurs propres amulettes personnelles en éviers magiques, imprégnés avec chaque sorte de protection que son imagination et les puissances de son propres esprit et corps pourraient rassembler, parce que Toreth aurait voulu ses wingmates protégés contre le mal que les Magi pourraient rassembler. Aket-ten s'est consacré au bien-être du dragon qu'elle a retitré le « Re-eth-KE » ? « le soleil-esprit brillant » ? parce que Toreth n'aurait pas voulu son dragon au pin elle-même à la mort. Et dans les vingt jours, Aket-ten garbed dans un kilt et une enveloppe de sein, pilotant cela

dragon, d'abord dans l'exercice simple, puis à l'appui des jeux de formation, puis dans les jeux de formation et la pratique en matière de combat encore. Elle n'était pas beaucoup de bon pour l'optimisation, à moins qu'avec la bride, mais personne pourrait outfly elle. Et de façon ou d'autre, seigneur Khumun n'a jamais produit un autre garçon pour

le Re-eth-KE, et lui n'ont jamais semblé terriblement pressants à Kiron qu'il trouvent un produit de remplacement ?

Vérité à dire, il n'a pas pensé qu'il pourrait soutenir pour regarder le Re-eth-KE et pour voir un autre garçon dans sa selle. Voir Aket-ten là n'a pas blessé ; d'une certaine manière, il était seulement exact qu'après avoir soigné le dragon en arrière du son

dépression, elle ont la même liberté des cieux que le reste de eux.

Il pourrait le voir dans son visage ? quand elle était au sol, il y avait

l'inquiétude raye là, le clignotement de hantise de la crainte qui n'est jamais parti de elle, et le cheval constant du souci qui à tout moment, les Magi pourrait venir pour elle. Vers le haut de dans le ciel, tout ce l'a laissée. Comment pourrait-il prendre cela de elle ? Il pourrait y avoir eu des problèmes avec une jeune femme au milieu de ainsi contre beaucoup de jeunes hommes, mais elle n'a jamais agi comme une jeune « femme. » Elle pourrait avoir flirté modérément avec eux avant ? elle n'a fait rien de la sorte maintenant.

Elle a agi comme un de l'aile, dans la même détermination sérieuse comme n'importe lequel d'entre elles, et un manque complet de tout ce qui pourrait être considéré flirt.

Ainsi, avant que le tombeau funéraire de Toreth ait été fait, et sien

le corps mummified placé dans lui, et son esprit ont libéré pour croiser

Le Tenir le premier rôle-Pont, Aket-ten était devenu une pièce de l'aile, et jamais un murmure contre elle.

Pas même du Jousters aîné. La saison sèche a vieilli vers l'hiver, mais tout a semblé disjointe et erronée, de façon ou d'autre. Le Jousters aîné est sorti ; certains sont revenus, certains n'ont pas fait. Seigneur Khumun jamais non commandé

L'aile de Kiron dehors du tout. D'une certaine manière, c'était un soulagement ; d'une certaine manière, il s'est senti comme si le seigneur du Jousters les avait abandonnés.

Enfin le corps mummified, le tombeau était complet, et avec a

le choc, Kiron s'est rendu compte avec un choc qu'il était temps de dire une finale

adieu. Ils tous sont allés aux rites funèbres ? et il avait lieu seulement à ce moment que la colère il a eu le feutre avant que la mort de Toreth finalement se soit réveillée encore. Puisque les rites étaient ? superficiel.

En fait, il feutre comme une prolongation du déshonneur de Toreth, comme si ses propres parents ont cru que le cobra avait vraiment été un signe des dieux

mécontentement. Quand ils sont tout arrivés au dock pour prendre le chaland funèbre à la ville des morts, Kiron a dû regarder deux fois pour identifier qu'ils ont eu le chaland droit, et non un pour un certain commerçant insignifiant.

Le chaland était petit, la décoration clairsemée, les fleurs ? bien, les seules fleurs étaient ceux apportées par l'aile. Les offres pour les dieux étaient les seules choses qui étaient là dans la profusion, dans la surabondance, en fait, comme si les parents de Toreth essayaient désespérément de suborner les dieux dans une bonne humeur.

Il n'y avait aucune escorte des personnes en deuil professionnelles. Les propres parents de Toreth n'étaient pas présents. Il y avait seulement de Kaleth, ressemblant à cinq genres de mort

lui-même, pour représenter la famille, et l'aile, pour représenter ses amis.

Le voyage a eu lieu dans le silence total. Il n'y avait aucun chant, aucuns chants funèbres.

Quand ils ont tout débarqué à la ville des morts, il y avait seulement d'a

chariot décoré transporté par un boeuf simple pour les saluer, avec le maçon et le peintre. Kiron moitié-a prévu le tombeau pour avoir été court-circuité As

bien, mais là, au moins, le travail avait été réalisé libéralement….

De l'autre côté, peut-être les parents de Toreth ont craint qu'il les hante autrement.

Le tombeau, une construction de maçonnerie au sujet de la taille d'une salle, a été découpé et peint partout avec les prières pour les morts. À l'intérieur de lui devrait avoir été déjà stocké avec des chiffres et des offres de /abshati/ et

tout dont Toreth aurait besoin dans la vie après la mort, scellé dans plusieurs chambres. Seulement une chambre est demeurée non scellée ; celui pour son cercueil, avant lequel d'autres offres pourraient être faites avec le temps.

Si en étaient ?

, de /We/ /will/il a pensé violemment. /And I ne s'inquiètent pas qui sait que nous faisons ainsi. /

Le prêtre et la prêtresse d'Enefis, Dieu des morts, dépêché par les rites jusqu'à ce que Kaleth ait fait un pas en avant, ont de force pris le régalia du prêtre, et un moment plus tard, Aket-ten a confronté la prêtresse qui a donné le sien plus de sans murmure. Et au lieu du prêtre et

Prêtresse, ils ont fini les rites, correctement, et seulement quand tout était

accomplir au dernier détail, a fait ils renvoient les instruments sacrés à leurs wielders légitimes. Chacun a su que les rites, naturellement, et n'importe qui pourraient les exécuter ?

? mais pour devoir intervenir pour réaliser le travail correctement quand il y avait un prêtre et une prêtresse il y avait un signe qui quelque chose était mal hors de bon état de marche.

Les porteurs de corps ont installé la maman dans sa place avec ce qui a semblé à Kiron être rapidité impropre. Seulement le maçon, qui a scellé le corps dedans, et le peintre, qui a peint la similarité de Toreth sur fraîchement plâtrée

le mur, a réalisé leurs travaux avec la dignité et la grace. Et seulement l'aile et

Kaleth est resté pour l'observer faite.

Quand est-ce que même le peintre et le maçon ont-ils été allés, Kaleth ont tourné pour trébucher loin ? et Kiron, déplacé par seulement /Toreth aurait voulu le ce éteint une main et une épaule de Kaleth attrapé.

« Revenir avec nous, » il a dit, au visage congelé de Kaleth. « Ne vont pas ? à votre maison de parents. Venez à la maison avec nous. »

« Ce qui ? » le jeune homme ? prince plus ? demandé durement. « Et essai pour prendre son endroit ? Me feindre n'ai pas peur des tailles, ne feins pas que je suis adapté pour être un guerrier quand je sais que je ne suis pas, n'essaye pas d'obtenir le dragon de /his/ pour m'accepter, et essaye à ? »

Le « non, » Kiron a indiqué simplement. « Revenir avec nous, être vous-même, et faire une maison avec nous. Est-ce que vous ne nous pensez-vous pas vous aimez pour vous-même, et souhaitez votre compagnie ? Aket-ten tend au Re-eth-KE. Elle a sauvé la vie du Re-eth-KE près

la soulageant, elle forme le Re-eth-KE maintenant, et je ne vous laisserais pas prendre le dragon de elle maintenant, même si vous l'avez voulue. Nous ne voulons pas a

remplacement pour Toreth, nous voulons /Kaleth,/notre ami, avec qui a besoin de quelqu'un pour partager sa peine, juste comme nous faisons. Venez et être vous-même, avec nous, qui sont des amis de /your/. « 

Il n'a pas su d'où ces mots étaient venus, mais ils doivent avoir été les droits, parce que quelque chose dans Kaleth s'est visiblement cassée. Son visage

chiffonné, et il a commencé à pleurer, comme si pour les soixante derniers jours il avait maintenu sa propre peine renfermée derrière un barrage.

Gan a pris un côté de lui, et Orest l'autre, et ils l'ont aidé

le long de. Kiron a dépêché ses étapes et a continué en avant, pour s'assurer que toutes les choses de Toreth avaient été prises du stylo vide, et elles étaient nues de tout mais des bases. Kaleth était rarement venu ici ;

la plupart du temps ils s'étaient réunis dans le stylo de Kiron. Il n'y aurait aucune mémoire dans cet endroit pour lui, et probable il ne saurait jamais que c'avait été Toreth à moins que quelqu'un lui ait indiqué.

Le stylo était vide, le sable propre et lisse, la salle a tenu seulement le lit de camp et de la toile. Même les couleurs de Toreth avaient été peintes plus de sur la porte en dehors de la salle. le Re-eth-KE a eu de nouvelles couleurs maintenant, écarlate et blanc,

choisi par Aket-ten.

Kiron a trouvé un esclave inoccupé et l'a envoyé à la recherche des choses des lesquelles Kaleth aurait besoin pour son confort.

Alors il est allé à la recherche de Heklatis, et lui a dit vers ce qui était.

« Je ne sais pas ce que ses parents pensent qu'ils font, » il a dit d'un air morne, « mais quelque chose m'indique cela si nous t de /don ' l'obtenons à partir de elles,

il ? faire quelque chose énergique. « 

Le guérisseur incliné la tête.

« Bon. C'est le meilleur endroit pour lui. Je ferai un breuvage magique ainsi il peut dormir quand il est pleuré dehors ; Je suspecte qu'il ait fait en tant que peu de cela en date du sommeil. »

Kiron a envoyé un message à seigneur Ya-tiren ; trois esclaves ont renvoyé chargé avec des coussins et des lampes, des rouleaux et papyrus et toutes les choses une pointe à tracer

nécessaire, y compris une chaise confortable, une petite table intelligente. En bref, toutes les choses ont dû transformer la petite chambre en endroit de bienvenue et refuge pour un disciple.

Elle était une inattendue et acte étonnamment aimable et pensif que les larmes apportées aux yeux de Kiron encore. Il ne pourrait pas aider mais contraster /this/ avec les propres parents et leurs actions de Kaleth.

Mais d'autre part, seigneur Ya-tiren était un disciple, et il a compris des autres tels.

Seigneur Ya-tiren /knew/ la vérité et cru lui ; apparemment Kaleth

les parents n'étaient pas même disposés à écouter lui. Ou ils avaient trop peur pour reconnaître que c'était la vérité. Kiron a béni le nom de son bienfaiteur, s'est voué à trouver une manière de la faire jusqu'à lui, et a obtenu la chambre dans la promptitude. Et quand l'aile a rapporté Kaleth avec eux, Heklatis, aussi, attendait là.

Kiron s'était attendu à ce qu'Aket-ten soit premier de ceux Kaleth de offre

confort, mais à sa surprise, elle était nulle part pour être trouvée. Il était seulement quand il a entendu le bruit des santals légers sur la pierre, et a regardé dehors dans le couloir, qu'il l'a vue. Et elle n'était pas seule ; là un jeune femme était-il avec elle ? femme d'un plusieurs l'aîné Kiron d'années, habillé dans le genre de robe et de bijoux de toile chers, la perruque et la peinture raffinées de visage, qu'une dame de cour porterait.

Pour un instant sauvage, il s'est demandé si c'était la mère de Kaleth ? mais a

améliorer le regard lui a dit que si elle avait donné naissance aux princes jumeaux, elle aurait dû faire pour un enfant en bas âge. Et il était seulement quand Aket-ten a poussé les garçons de côté de sorte que la jeune femme ait pu obtenir à Kaleth

le côté, quand il a observé le visage de Kaleth transformer quand il l'a vue, et l'a vu chercher son étreinte comme refuge du monde, qu'il s'est rendu compte que ce n'était pas une soeur non plus.

Aket-ten, avec un regard sur son visage qui a indiqué qu'elle était très satisfaisante avec son travail, poussé après les garçons encore pour obtenir à Kiron. Elle a dégagé de manière significative sa gorge ; les garçons ont commencé, et ont regardé elle, et quand elle a pris le coude de Kiron et l'a orienté dehors dans le couloir, eux

le mouvement suivi.

« Aket-ten, » a dit Gan incrédule, « est cette Marit-te-en ? »

Elle a incliné la tête. « Toreth pourrait avoir été indifférent à son betrothed, mais Kaleth n'est pas Toreth. » Elle a soupiré. « Toutes les choses considérées, peut-être celle n'étaient pas aussi mauvaises. Quoi qu'il en soit, j'ai eu le sentiment quand Marit n'a pas tourné vers le haut aux rites qu'ou Kaleth l'évitait, ou que ses personnes la gardaient de lui. Je suis allé à sa maison de parents pour découvrir qui ;

ils ne pourraient pas m'arrêter de la chercher dehors, ainsi quand j'ai découvert qu'elle était frénétique avec le souci pour lui, je l'ai obtenue et l'ai amenée ici. »

« N'a pas pu s'arrêter…. » Gan a reniflé. « Maintenant qu'est une sousestimation. Ils n'oseraient pas l'affront la fille de seigneur Ya-tiren. »

Aket-ten a gesticulé. « Si elle dit elle me rend visite, et il n'est pas notoriété publique que Kaleth est ici, puis je ne vois aucune raison d'éclairer n'importe qui quant à qui elle voit vraiment. »

« Vous avez fait exactement la bonne chose, » Kiron a indiqué lui chaudement, et lui

rincé, et souri, pour la première fois en soixante jours.

« Et vous a ainsi fait, » elle a répondu. « Je pense qu'il devrait rester ici dorénavant et ne jamais rentrer à la maison. Ses parents sont horribles à lui ; ils croient que tout que les Magi avaient dit au sujet de Toreth, et ils le prennent dehors sur Kaleth. Le reste de la cour a peur pour aller n'importe où près de lui ;

même si ils ne croient pas les Magi, ils ont peur pour risquer leur colère. »

Kiron a regardé autour les autres, qui a incliné la tête ou a gesticulé. « Il est notre ami, aussi, » a dit Gan d'un air provoquant. « Il devrait non seulement rester ici tant que il veut, je pensent que nous devons figurer dehors quelque chose qu'il peut faire pour faire partie de l'aile. »

« Il peut m'aider, » a dit Heklatis, sortant de la porte avec la tasse vide de breuvage magique dans une main. Il a hésité un moment, continuée, « elle est bien connue parmi les Magi de l'Akkadians que le grands effort et agitation peuvent réveiller les choses qui ont sommeillé chez nous et ne pourraient pas autrement avoir été réveillés. » Il a léché ses lèvres. « Et ? il y a une autre pensée parmi mes personnes, cela jumelle par certains côtés sont non seulement liés des manières mystiques, mais cela dans une certaine mesure elles sont une personne extraordinaire, et cela si on meurt, l'autre est donné tous ce que l'autre a eus. Les deux d'entre elles force ne pas avoir individuellement eu beaucoup de la manière de la magie, mais maintenant que son jumeau est allé ? » Heklatis a secoué sa tête. « Pour faire le short d'histoire, I

sentir qu'il pourrait être Magus nouvellement réveillé ou s'est envolé un. Et de toutes les choses, je fais /not/ veux que les Magi apprennent ceci. Je peux le protéger jusqu'à ce qu'il sache assez pour se protéger, mais pas s'il vit ailleurs, hors de ma portée immédiate. « 

« Elle a arrangé, puis. » Kiron a incliné la tête. « Et ? » Il a hésité ; mais il y avait quelque chose incitant les prochains mots, qui sont sortis de sa bouche sans n'importe quelle notion de /his/ qu'il allait les dire. « ? nous tous savons qu'il n'a pas regardé tout comme son frère ? Bien, je dis qu'il devrait être quelqu'un d'autre tandis qu'il est ici. »

« Le terrain communal de l'A. de Kaleth. assez de nom, » a offert Oset-re. « Ou l'appeler

le Kaleth-KE, qui est encore plus commun. « 

le « Kaleth-KE, mon guérisseur d'apprenti. » Heklatis a incliné la tête. « Je placerai ceci

directement avec seigneur Khumun, et faire cette proposition à Kaleth après qu'il

se réveille. Je ne crois pas qu'il discutera avec le plan.

« Je l'un ou l'autre, » Kiron a indiqué tranquillement, se rappelant le regard qui avait été sur le visage de Kaleth avant qu'il ait fait sa proposition du sanctuaire. « Pas dans les mineurs. »

Du moment même quand Kaleth a joint l'aile, bien que les conditions en dehors de leur petit groupe se soient développées plus dures et plus morne avec chaque jour de dépassement, dans le groupe, quelque chose avait changé pour le meilleur. Dans le groupe, il y avait un sens qu'elles étaient devenues plus qu'une équipe ; qu'elles étaient devenues quelque chose d'une famille ? avec Heklatis se tenant dedans As

« engendrer, » peut-être, et une famille dans lequel là se disputait peu. Il était aussi bien que c'ait été ainsi, parce qu'en dehors du composé, les choses n'allaient pas tellement bien.

Pendant que l'hiver progressait, est-ce que dommages physiques faits par l'earthshake ont été finalement tout réparés ? mais les dommages mentaux et émotifs ont seulement empiré.

Kiron les a sentis chaque moment où il était en dehors du composé, et il n'était pas même à ailes. Il pourrait à peine imaginer combien difficile il doit être pour ceux qui étaient sensibles à de telles choses.

Les personnes d'Alta avaient peur.

Elles avaient peur que le prochain earthshake viendrait également en dehors

l'avertissement effrayés, parce que les Magi pillaient toujours le temple des jumeaux et à ailes pour leurs victimes, et même (ainsi la rumeur a disparu) les yeux spéculatifs de moulage, et elles étaient justes d'être sur le temple de tous les dieux et des guérisseurs. Partout la ville, les gens essayaient à

inventer les manières de se protéger quand la prochaine secousse est venue. Certains

les solutions étaient meilleures, un certain plus mauvais, mais tous ont eu une chose dedans

commun. Elles étaient chères.

Ainsi, le choix était, loin trop souvent, entre protéger votre famille d'earthshake, ou la consommation. Et même si vous aviez fait le choix pour

ancien, il n'y avait aucun dire si votre solution fonctionnerait jusqu'à ce que la prochaine secousse soit venue. Ainsi la crainte a jamais vraiment laissé n'importe qui. Il était plus mauvais la nuit, quand les enfants ont pleuré car ils ont été mis pour enfoncer, pour la crainte que les murs descendraient sur eux dans l'obscurité. Même les adultes sont restés éveillés, avec le résultat qu'une bonne proportion de la population s'est répandue

leurs affaires quotidiennes semblant fatiguées, avec les yeux foncé-cerclés.

Ils avaient peur des Magi, bien que l'oeil de la lumière (remercier les dieux !)

n'a pas ouvert une deuxième fois sur les anneaux. Toujours, la leçon avait été

l'espace libre et était encore évident ? contester les Magi et le salaire, obstruer les Magi et le salaire, menacer les Magi et payer. Il y avait d'abondance des rumeurs au sujet de combien de personnes avaient été incinérées par l'oeil ; cela seulement

a augmenté la crainte. Autant que Kiron se rendait compte, personne n'ont eu réellement

a confirmé toutes les décès ? est-ce que mais car Heklatis avait indiqué, n'importe qui oserait ?

Ils avaient peur de l'un l'autre. Bien qu'aucune loi n'ait été fabrication décrétée

la dissidence et l'expression de la dissidence dans un crime réel, assez de personnes ont été accusées d'être des traîtres et, sinon transporté vers le haut avant un magistrat et emprisonné, au moment certainement placées par leurs concitoyens, que personne osées ne parlent dehors. Il était assez mauvais d'être accusé d'être « peu patriotique, » mais si vous ne faisiez pas attention, vous pourriez également être accusé d'être un agent de Tia, envoyé pour fomenter le mécontentement et la discorde. Et que /was/ un crime.

Il y avait une note d'hystérie dans beaucoup de ferveur patriotique maintenant, comme si le « patriote » essayait beaucoup trop dur de garder d'être ajouté à quelqu'un liste. La seule manière sûre d'être sûre était d'être parmi les grands ceux

amis choisis ou d'autres du rang et du privilège. Jusqu'ici, personne n'avaient osé accuser les nobles l'uns des.

Pourtant.

Seigneur Ya-tiren a gardé à partir de la cour ; ceci n'en a pas excité

le soupçon, parce que lui jusqu'ici avait été dans l'habitude de se consacrer aux deux poursuites de contrôler son domaine et sa bourse. Il a eu des yeux et des oreilles dans la cour, bien que, et c'ait été comment Kiron a su cela si

les nerfs étaient sur le bord dans la ville, ils étaient crus râpé dans la cour. Si les gens étaient incommodes autour de leurs voisins dans la ville, alors ils se sont observés avec la certitude fragile qu'ils allaient se trahir à la première occasion dans la cour.

Les citoyens ordinaires étaient sûrs que les nobles étaient sûrs de

accusations. Les nobles étaient juste comme certains que les accusations dans la cour étaient juste une question de temps. Si l'héritier pourrait être réprimandé et

déshonoré, personne n'était sûr.

Le nom de Toreth n'a été jamais parlé, et si les parents de Kaleth le manquaient, ils ne faisaient aucune exposition de elle. Il a envoyé un message qui il restait avec des amis ailleurs, bien qu'il n'ait pas spécifié où. Il a pris des arrangements pour que les messages lui soient renvoyés. Aucun message n'est jamais venu, ni ses parents ont envoyé n'importe qui pour le rechercher.

« Je leur suis inutile maintenant, » Kaleth ai noté faiblement. « Quand nous étions les héritiers, il était différent ; ils étaient les parents des princes, et doré dans la gloire reflétée, je suppose. Maintenant, je ne suis rien mais un fils disponible, et corrompu à celui. »

Kiron a rectifié ses dents dans la colère quand il a entendu cela. Il ne pourrait pas imaginer des parents employant et jetant leurs enfants tellement durement. Il lui a seulement fait le plus déterminé pour donner à Kaleth un genre de la deuxième famille ici.

Mais Marit-te-en était au composé presque chaque autre jour, et elle était leur seconde, et source beaucoup plus étroite pour ce qui continuait dans les halls de les grands. À la différence de Kaleth et de Toreth, elle et sa soeur étaient identiques, ont eu l'habitude toujours de l'habillage de même, et c'était ainsi une chose insignifiante pour que Marit glisse loin, laissant sa soeur pour jouer les rôles des deux jumeaux.

Franchement, pendant qu'il venait pour connaître Marit, Kiron venait pour sentir qu'il y avait eu une paille dans la personnalité de Toreth au moins. Comment est-ce que quelqu'un aussi intelligent que Toreth ne pourrait pas avoir réchauffé à son betrothed ? Chacun

convenu que Nofret-te-en était aussi belle que Marit, et Marit était

courageuse, chaleureuse, et sinon aussi intelligente et vite qu'Aket-ten, elle a eu sa propre sorte de sagesse. Selon Gan et Oset-re, aussi bien que Marit et Kaleth, les filles étaient aussi semblables dans la personnalité qu'elles étaient dans l'aspect. Accordé, elles étaient /nearer/ à l'âge d'Ari qu'elles étaient à Kaleth, mais toujours ?

/If I n'avait jamais rencontré la pensée d'Aket-ten,/Kiron, et plus d'une fois, /I cajolerait Marit pour amener sa soeur ici…./

C'était Marit qui a ouvert à eux l'état de choses à la cour, parce que Marit et sa soeur étaient des ladies-in-waiting au (à Kiron) jusqu'ici

moitié inconnue de la grande, les épouses jumelles.

« Il y a deux conseils maintenant, » Marit a indiqué une soirée, en tant qu'elles toutes

blotti autour des chaudronniers dans la chambre de Kaleth, sur une des plus froide et

les plus longues nuits de l'année. « Bien que nous ne pensons pas le conseil original se rend compte du ? » elle a ridé son front dans la pensée, « ? Je suppose que je pourrais l'appeler le « conseil d'ombre, » pour elle travaille dans les ombres. Les grandes dames plaisantent à son sujet, réellement. Ils semblent penser lui très drôle que le conseil que chacun voit est celui sans puissance, et toute

des décisions sont prises par le Conseil que personne ne connaît excepté ceux qui sont là-dessus. « 

La bouche de Kaleth a tordu comme si il étaient échantillon quelque chose très aigre. « Me laisser deviner. Le conseil d'ombre est tous les Magi. »

Marit a incliné la tête. « Toujours, » elle a dit, retentissant moins consternée que Kiron aurait prévu, « il n'est pas tout mauvais. »

« Je ne peux pas imaginer comment ? » Gan a commencé.

« Oh, » Marit vous a interrompu, avec un sourire blême, « voient, les grandes dames, ne faisant pas confiance à des domestiques, invitent leurs propres ladies-in-waiting pour servir lors de ces réunions. Je les ai vues, comme a Nofret. Ils peuvent montrer un visage l'en public, mais la haine de Magi autant qu'ils détestent des rivaux

en dehors de la tour de la sagesse. Plus ainsi, peut-être, par certains côtés. Ils cherchent constamment à renverser un un autre. C'est probablement le seul

chose qui les garde de devenir tout-puissante. « 

« Bien, c'est quelque chose, au moins, » Gan a indiqué, qui raye sa tête. « Mais êtes vous sure de celui ? »

Marit a souri triste. « Ils sont non seulement à chaque autres des gorges, ils font de vrais efforts de massacrer un un autre. Juste aujourd'hui, Nofret m'a indiqué, quelqu'un essayé pour empoisonner Magus Kephru avec du vin servi lors de la session du Conseil d'ombre. S'il n'avait pas pris la précaution de l'examiner d'abord, celui qui qu'elle était aurait réussi. Et des personne mais un Magus différent ne pourraient placer le poison dans une seule tasse quand tous ont été servis de la même fiole.

« Oh, » Gan a répondu, plutôt nonplussed. « Qui est ? intéressant. »

« Mais non utile, au moins, pas à nous, » Heklatis était d'avis. « Je ne ferais confiance à aucune d'entre elles en tant qu'allié, et c'est la seule utilisation possible de elles pourrait être à nous. »

« Oh, je ne sais pas, » Kiron a indiqué pensivement. « Quelque chose mauvais qui arrive à n'importe lequel d'entre elles est susceptible d'être placé d'abord au seuil du

le rival le plus proche, et puis chaque autre Magus, et seulement troisièmement à un étranger. « 

« Vous avez un point. » Oset-re sucé sur sa lèvre inférieure. « Le problème est, ils que chacun a un demi siècle ou plus d'expérience dans la duperie et la trahison actives à inviter, tandis que nous ? » il a gesticulé. « Expérience et

la trahison surmontera la jeunesse et l'idéalisme sans l'effort quelque. « 

Kiron a secoué sa tête. « Mais nous avons une partie de cette expérience disponible à nous. »

« Pas à moins que vous êtes bien plus âgé que vous regardez ! » Gan dit.

Kiron a soupiré. « Peut-être, après avoir grandi avec l'éducation disponible à vous, vous penser trop légèrement à elle. /I/ ne font pas. Rouleaux, Gan. Volumes de sagesse disponibles à tous les nous à tout moment. Vous avez étudié plus de elles que l'I. Ce qui font nos textes, les mots de nos grands généraux, dire de faire quand un ennemi a les ressources supérieures ? »

« Course partie ? » Gan a suggéré brillamment.

« Se déplacer à un théâtre où il ne commande plus ces ressources, » Kaleth a dit immédiatement. « Trouver les moyens de lui refuser ces ressources. »

Kiron s'est tourné vers Aket-ten et Heklatis. « C'est où je te demande si vous avez une réponse à cette question que je t'ai demandé il y a quelque temps. »

Il ne s'est pas attendu réellement à une réponse ; il a vraiment juste voulu qu'ils indiquassent le « non, » ou cela qu'ils travaillaient toujours à lui, de sorte qu'il ait pu expliquer au repos ce qu'était son idée ? une idée bien plus pressante maintenant que Toreth n'était plus avec eux.

Mais à son choc et stupéfaction, les deux ont regardé l'un l'autre pour un long instant. Et puis Aket-ten répondu, sobre, « je crois que nous faisons. »

*SIXTEEN*

GAN a regardé de Kiron à Aket-ten et à dos encore. « Je ne suppose pas que vous vous inquiéteriez pour expliquer cela ? Je ne veux pas dire pour être grossier, mais ? bien, je ne suis pas complètement sûr juste comment une fille et un guérisseur pourraient s'insérer dans ceci

situation, aucune matière /what/ vous leur avez demandé pour trouver. « 

Kiron a ignoré la lueur d'Aket-ten. Il a su qu'elle aurait quelques mots

plus tard ? avec lui, ou avec Gan, ou tous les deux ? mais elle devrait simplement commander son ennui pour maintenant.

« Le plan à long terme de Toreth était de mettre assez de Jousters dans le champ que nous pourrions nier le Tian Jousters /without/ ayant besoin des orages que les Magi envoyaient, » il les avons rappelés.

Kaleth a avalé au bruit du nom de Toreth, mais a incliné la tête. « Je rappelle cela, » il a dit. « Nous les deux pensée qui une fois que les Magi n'étaient plus

nécessaire de la guerre, leur influence s'affaiblirait légèrement. C'était

avant que nous ayons réalisé quel /else/ ils faisaient, naturellement. Toujours, même dans ce cas, c'était un bon plan. Si rien d'autre, ils cesserait de vidanger à ailes afin d'envoyer les orages. « 

Cela leur a fait tout le silencieux, et Marit a frissonné. « Quand Kaleth m'a-t-il indiqué ? Je pourrais à peine le croire. Mais d'autre part Nofret et moi avons vu les grandes dames

élevage d'un regard toujours tellement légèrement plus jeune, non plus ancien, jour après jour ? maintenant ils semblent être peut-être moitié de leur âge réel. « Elle a secoué sa tête. « Je

ne peuvent pas sonder pourquoi personne d'autre des notices, à moins que ce soit willfulness fin /not/ à voir. Chacun parle à quel point-préservé de eux sont, ou comment ils ont perdu le poids et deviennent plus adapté, mais ne disent-ils rien au sujet du regard ainsi ? anormalement jeunes. La grande bénédiction est 'mai où vous vivez a

mille ans, 'mais pour penser qu'est ce ce qu'elles pourraient essayer pour faire ? elle est monstrueuse ? « 

« Mais seulement les Magi savent ce qui se produit vraiment, et je pense qu'aucun mais nous suspects, parce que comme vous dites, les gens pas /want/ savent, » Kiron l'ai rappelée. « Et il y a seulement à sens unique pour les arrêter. Quelqu'un qui est vénéré par tout l'Altans doit parler dehors. Quelqu'un qui est fait confiance par tous

Altans doit indiquer la vérité. Et quelqu'un que tout l'Altans connaissent peut partie les rideaux du temps doit dire ce qui se trouve de l'autre côté de elles.

En bref, le plan est encore bon, parce que nous avons besoin à ailes pour être

libéré, voulant dire ce qui a été fait à elles, et peut-être, voulant dire ce qui s'avérera justement en jours venir si les Magi ne sont pas arrêtés.

Maintenant qu'ils /know/ ce que les Magi feront à eux, une fois qu'ils sont dans leurs puissances encore, je pensent ils combattront pour garder d'être encore maltraité, et je crois qu'ils parleront dehors. « 

Il a regardé plus d'à Aket-ten, qui a incliné la tête, lentement. « Ils étaient idiots en permettant aux Magi l'accès à eux avant, mais je pense qu'ils

se rebeller une fois qu'ils sont plus commandés et pas vidangés, « elle a dit. « Au moins, j'espère qu'ils. » Sa voix a hésité. « Mais eux sont seulement humains, et ils peuvent encore être obligés par la crainte. Je ne sais pas ce qui serait le plus grand pour elles, la crainte des Magi ou la crainte qu'ils seront accusés d'aider l'ennemi en refusant d'être employé par les Magi. I ? »

« Ils, » Kaleth a indiqué, dans une tonalité de voix impaire et plate ? une voix qui a néanmoins eu une sorte étrange d'écho à lui, comme si il a parlé de

dans une caverne. Elle était si impaire, en fait, que tous l'ont regardé dans le souci soudain.

Il s'asseyait directement vers le haut, des avant-bras se trouvant à plat le long de ses cuisses, yeux regardant fixement dans rien. Sien en arrière était complètement strié, sa tête vers le haut, ses pieds et parallèle de jambes exactement. C'était une pose curieusement familière ; Kiron a su qu'il l'avait vu cent fois, mais où ?

Le regard dans les yeux de Kaleth, cependant ? il a envoyé un frisson vers le haut de son épine. Ses yeux pourraient regarder fixement dans rien, ou apparemment dans rien, mais ils n'étaient pas blancs ou vitrés. Ah, non ? Kaleth a vu quelque chose, quelque chose que rien le reste de eux pourrait voir.

« Il est ? » Gan a commencé, semblant intimidé.

« Shh ! » Aket-ten a atteint plus d'et battu lui remettre sa bouche. « Ne pas le déranger ! » elle a chuchoté instamment. « Nous devons entendre tout l'elle ! »

« Finir le besoin d'orages, et les Magi ne vidangeront à ailes plus. Dans leur arrogance, ils croient qu'à ailes est effrayée, et continueront à plier leurs cous au joug, mais ils ont tort.

À ailes sont déjà dans la rébellion ; ils manquent simplement de la force pour prendre leur rébellion plus loin. Quand ils récupèrent leur force, elles combattront. Elles barreront la porte du temple aux Magi, elles rassembleront leurs protections, et elles résisteront à toutes les tentatives de les prendre encore. Et puis ? et ? puis ? » sa voix a commencé à se faner, « ? puis ? le clivage de chemins ? »

Soudainement, Kaleth a clignoté, et son maintien entier a changé ; il a secoué sa tête légèrement, a soulevé une main à son front, et a clignoté encore. « Pourquoi êtes vous regardant fixement tout moi ? » il a demandé, semblant perplexe.

Aket-ten a laissé dehors son souffle dans un soupir. « Bien, » elle a dit, avec un signe d'assentiment.

« Me laisser le mettre de cette façon. Vous vous asseyiez dans la pose du python. »

Chez le premier Kaleth l'a regardée avec un sourire, comme si il a pensé qu'elle plaisantait. Mais un moment plus tard, le sourire a disparu. « J'étais ? » il a demandé, incrédule.

Elle a incliné la tête ? et a ainsi fait le reste de eux, même Kiron. Maintenant qu'elle avait appelé ce maintien pour ce qu'était il, il a su où il avait vu cela

rigide, pose de statuelike que Kaleth avait prise. En statues, naturellement, statues de à ailes environ à prédire. Ainsi Heklatis avait été

droite ! Kaleth a eu, ou par le choc ou quelques autres moyens, deviennent un canal pour que la puissance voie dans le futur !

Aket-ten a élaboré, alors que tout ceci passait par l'esprit de Kiron. « Vos yeux ont examiné les profondeurs du temps, et votre voix a indiqué ce que vous avez vu.

Nous que tous l'ont vue, nous l'avons tout entendue. Vous nous avez dit que si nous pouvons arrêter les Magi de vidanger à ailes, alors à ailes combattront pour garder d'être ainsi abusé toujours encore. »

« ? » Kaleth l'a regardée comme si elle était folle. Et il y avait, peut-être, une teinte de la crainte dans sa voix. Il a su exactement quel Aket-ten indiquait, et il l'a effrayé. « Numéro. Mais ? I jamais ? mais I ? »

« Oui, vous êtes, et je devrais savoir, » Aket-ten a indiqué fermement. « J'ai passé des années dans le temple des jumeaux, et pour plusieurs de ces années, on l'a pensé que j'aurais la puissance que vous avez juste montrée. »

Kaleth a secoué sa tête sourd-, car Marit a pris sa main, mais Aket-ten était sans pitié. « Vous pourriez aussi bien l'accepter, parce que les dieux auront leur manière, que vous soyez disposé ou pas. Vous êtes à ailes maintenant, Kaleth, et vous avez l'oeil du scombre. C'est dommage que vous n'avez été jamais formé, et encore plus cela je ne sais pas vous former. »

« Pourquoi ? » Kiron a demandé, « quelle différence formation ferait ? »

AGENCE GUYARD

Aket-ten a soupiré. « Ceux qui sont formés peuvent, avec la préparation appropriée, partie les voiles à la volonté. C'est une tâche effrayante, et ne donne pas souvent un chemin clair, parce que le futur est enraciné dans le présent et change avec chaque chose que nous faisons maintenant. Aperçu ne peut pas toujours voir le tout les

chemins possibles l'un ou l'autre. Mais au moins ils peuvent tenir la vue tant que ils ont la force. Pour Kaleth, non formé, la vue viendra et ira sans n'importe quel avertissement. « 

« Mais ? mais ? » Kaleth a regardé d'un à l'autre de elles, comme si cherchant pour que quelqu'un lui dise qu'Aket-ten était erroné. « Ce n'est pas ? mais I ? » Il a recherché un moment comme si il était sur le point de pleurer. « Je ne peux pas ? Je ne peux pas probablement ? »

C'était Marit qui a pris ses deux mains dans le sien alors, mis sa tête près du sien, et murmuré quelque chose qu'aucune de elles ne pourrait faire dehors. Être il a semblé ce qu'il a dû entendre, bien que, pour après un instant, il ait détendu, juste, et a perdu qu'en détresse regarder. « Car les dieux le veulent, puis, » il a dit. « Il n'est pas pour que je les combatte. Peut-être je serai utile certain.

Je suis de peu l'autre utilisation, autant que je peux dire. »

Kiron a toussé. « Plus que l'utilisation de /some/, » il a dit, comme attention tournée de nouveau à lui. « Vous avez confirmé ce que j'avais seulement espéré, ainsi signifie-t-il que mon plan ? et le plan de Toreth ? est le bruit. S'il y a un chemin à l'avenir qui libère à ailes des embrayages des Magi, alors il peut seulement être par un signifie que je sais de. »

« Il serait utile, » Gan s'est plaint, « si nous pourrions mais /hear/ ce plan !

Jusqu'ici, il n'y a eu rien mais mystère de vous ! Il est difficile de juger n'importe quel plan quand il n'y a pas même eu un conseil de ce que vous avez l'intention de faire ! »

Kiron a pris une respiration profonde, et a regardé autour eux tous avant

commencement. « Si nous ne pouvons pas nier le Tian Jousters avec nos propres nombres, puis le seul l'autre réponse est d'enlever le Jousters tout à fait. Des deux côtés, au besoin, et pour être honnête, je pense que ceci peut être exigé.

J'ai demandé Heklatis et Aket-ten pour trouver une manière, pensant peut-être cela dans la magie et les puissances de à ailes combiné là pourrait être une réponse. »

« Et nous avons un, nous pensons, » elle a dit lentement. « Bien que n'est pas il ce que vous pourriez avoir pensé. Si Heklatis n'étaient pas Magus /and/ par guérisseur, est-ce que je ne pense pas que nous l'aurions trouvé, mais ? bien, il est simple. Le Jousters ne sont rien sans leurs dragons. Les Magi ont traité eux en les maintenant fondés avec des orages, mais nous avons réalisé cela si nous pourrions garder les dragons hors du ciel par quelques autres moyens, qui seraient la fin du Tian Jousters. »

« Nous n'avons pas voulu les empoisonner, » Heklatis a indiqué. « Pour une chose, il serait très difficile de faire, et pour des autres, ce serait juste /wrong./ pour la même raison que nous n'avons pas voulu leur donner une maladie. »

Aket-ten a incliné la tête. « Qui était quand nous avons réalisé cela sans, de /tala/il n'y a aucun Jousters, parce que sans /tala,/dragons qui ne sont pas dociles ne peut pas être commandé. Et si nous trouvions une manière de garder /tala/ hors des dragons, par la suite les effets porteraient-ils au loin ? et vous savez

améliorer qu'I ce que signifierait cela. « 

« Et ? » Kiron a incité, car les autres ont fait le témoin de divers bruits

surprise ou accord.

« Nous avons recherché quelque chose qui tuerait l'usine de /tala/, » qu'elle a dit.

« Nous ne l'avons pas trouvée ? mais à la place, nous avons trouvé quelque chose meilleure. » Elle a retardé sa main pour le garder de l'interruption. « Vous savent, si nous commencions à tuer les usines, Tians sûrement noter, et peut-être trouvent que quelque chose pour remplacer /tala./ ce qui nous a trouvé est meilleur, parce qu'elle ne tue pas, de /tala/il fait la puissance des baies s'affaiblir une fois qu'elles sont moissonnées. La force est entrée en jours. En moins d'une lune, ils ne sont plus bons pour n'importe quoi. Et le Tians ne suspectera jamais jusqu'à ce qu'il soit trop tard. Combien de temps une réserve vous pensent le Tians ont, Kiron ? »

Il a pensé. « Une fois que la nouvelle récolte est moissonnée, un mois peut-être.

Certainement pas plus. « 

Aket-ten a incliné la tête. « Ainsi quand sec les débuts, les baies commencent à mûrir, et ils commencent à moissonner ; une fois que les baies de l'année dernière sont épuisées et elles commencent à employer les baies corrompues, dans deux ou trois jours, leurs

les dragons seront incontrôlables. Il y a juste un problème ; une fois que nous

écarter cette maladie, nous ne peut pas la confiner à Tia. Il viendra à Alta aussi bien. « 

Kiron a grimacé. « Oh. C'est une difficulté ? »

« Pas tellement car vous pensez, » a dit seigneur Khumun par derrière il.

Ils ont tout sauté. Kiron a sauté à ses pieds et a tourné. La lumière des lampes de chaque côté de la porte est tombée sur les dispositifs illuminating de visage de seigneur Khumun's qui étaient exceptionnellement mornes avec la lassitude. « Mon seigneur ? ce qui vous ont entendu ? »

« Du temps que jeune Kaleth a commencé à prédire, » seigneur Khumun a dit fortement. « Et vous avez réveillé mes craintes et mes espoirs. Quelque chose changement de /must/ d'Alta, ou d'Alta car nous le savons cessera d'être, et

bientôt ? et je ne devrais pas aimer vivre dans la société qui prendra sa place. Quand la puissance est aux mains de ceux qui se tiennent dans les ombres, les ombres viennent pour tomber au-dessus de tout. Le meurtre de jeune Toreth était seulement le premier, je craignent, de beaucoup. Et pour dire la vérité, je ne suis pas tout à fait

certain c'était même /first./ un trop grand nombre de ceux qui ont été pris comme des « agents de l'ennemi » jamais n'ont été entendus parler encore. Et personne ne sait exactement qui pourrait être tombé sous l'oeil. »

Kiron a tremblé pour entendre les mots parlés à haute voix. Meurtre de /Young Toreth. /Ainsi seigneur Khumun a su la mort pour ce qu'était il.

/At moins nous ne sommes pas seuls…./

« Vous avez pu s'être demandé pourquoi je vous ai gardé de l'aile de Kiron de l'envoi au combat, » seigneur Khumun continu dans ce qui a semblé être un changement brusque de sujet. « Il est parce que depuis la mort de Toreth,

Jousters sont jetés à l'ennemi comme des friandises aux chacals. Vous ne l'avez pas vu ; J'ai gardé la connaissance de vous, délibérément, pour moi n'étais pas sûr ce que vous feriez de lui. « 

Il les a regardés gravement.

« Mon seigneur, je pense que nous ne sommes pas étonnés, » a dit Orest après un moment.

La « mort de Toreth nous a enseigné que que les Magi ne toléreront pas des rivaux, et de leur manière, le Jousters sont les rivaux pour la puissance. »

Seigneur Khumun a incliné la tête. « Ainsi je crois. Ce qu'ils n'ont pas prévu, I

penser, être que ces nouveaux jeux de guerre et tactique à vous maintiennent mon Jousters vivant. « 

Il a regardé directement Kiron, qui s'est senti à affleurement avec plaisir.

« Et là, le sujet revient à vous sort. J'ai gardé la connaissance de la situation vraie de vous, de peur que vous vous sentiez que vous devez se jeter dans l'effilochure. » Le seigneur du Jousters a souri avec bonté sur eux, et est parvenu de façon ou d'autre à garder de sembler patronnant. « J'ai su que si vous vous sentiez assez fortement, vous désobéiriez même mes ordres. Maintenant, pas même les Magi croient vraiment que vous divisez en lots êtes prêt pour la guerre, et ils savent que celui les seuls garçons de commande au combat feront même leurs défenseurs regarder obliquement eux, pour longtemps car vous n'offriez pas, et à condition que nous avions peu d'accidents qu'avant, je pourraient vous maintenir sûr. »

« Mais le Jousters aîné ? » Huras a indiqué worriedly.

« Exactement. En attendant ? nous sortons, jour après jour, et nous devenons

épuisé. À un certain point, pas même votre nouvelle tactique intelligente nous sauvera. « Seigneur Khumun a grimacé. « Il n'y a aucun doute que vous avez raison ; les Magi ne permettront aucun rival pour que leur puissance existe. Ils ont été

essai très dur de nous éliminer. Et j'ai eu plutôt pour voir les dragons allés qu'observer mes hommes mourir pour aucune bonne raison. « 

Kiron a laissé dehors le souffle qu'il avait retenu. « Puis, mon seigneur, la meilleure chose pour vous est ceci. Si vous pouvez, si vous avez des voleurs qui peuvent entrer dans le composé de Tian le Jousters, envoyer les hommes pour saisir autant /tala/ que vous pouvez. Il est meilleur que nous l'aient que le Tians, et le plus de vieux, intact /tala/ que nous avons, le meilleur pour nous. Et puis, faisons cette chose que nous avons parlée de sans votre connaissance, parce que ce que nous faisons sans votre connaissance vous ne peut pas être jugé responsable de. »

Seigneur Khumun a regardé comme si il était sur le point de protester, puis arrêté. « Des bouches des bébés vient la sagesse, » il a murmuré, puis transformé et disparu en obscurité.

« Ainsi, nous dire que, » Kiron a continué, se tournant vers Aket-ten.

« C'est une maladie, qui ne met aucun extérieur signe sur l'usine, sauf seulement un morceau de fleur sur la baie quand il est encore non mûr, qui est allé quand il est séché. Heklatis a employé sa magie pour la trouver, et sa connaissance de la guérison et des herbes lui a vite indiqué ce qu'elle a fait. La maladie se répand par une poussière faite à partir de la fleur elle-même, et nous pouvons employer la magie pour faire beaucoup, beaucoup davantage de lui à partir du peu que nous avons. » Elle a regardé plutôt heureuse avec elle-même. Kiron ne l'a pas blâmée. « D'ailleurs, j'ai pensé à une manière de l'écarter, rapidement. Quand les pluies commencent, un dragon ou deux peut s'élever

au-dessus des nuages avec des paniers de la poussière, et les laisser desserrer sur les vents. La poussière sera portée dans Tia, et terre-à-terre apporté avec les pluies. « 

« Et les Magi, qui ont fait les vents pour être tellement plus grands qu'ils étaient, seront ceux pour porter la rouille ! » Gan a giflé sa jambe avec allégresse. « Par tous les dieux, Aket-ten, ceci est bien choisi ! »

Elle a souri avec plaisir sinistre. « Nous, qui ont vraiment docile des dragons, serons les seuls dont les dragons se comportent toujours, et moi te le soin laisserons pour penser comment ce peut être utile. Mais je crois que les dragons sauvage-attrapés obéiront réellement pendant quelque temps hors de l'habitude ? et en tout cas, si nous prenons avec succès une réserve de Tian undiseased /tala,/nous pouvoir maintenir nos dragons sous la commande plus longs. »

« Nous en devrions compter sur ne pas obtenir, » Kiron a averti. « À moins que nous pouvons

saisir les baies crues avant qu'elles obtiennent au composé de Tian, je doutent de que nous en pourrons obtenir. Si seigneur Khumun a les agents qui sont également des voleurs, peut-être ? il est pas du tout gardé ? mais la chance est longue. « 

« Puis notre /tala/ et leur s'épuiseront le temps à peu près identique. » Elle

soupiré. « Toujours. Notre Jousters saura que leurs dragons vont devenir comme fous, mais le Tians pas, et ils peuvent manquer les signes. Ainsi peut-être la tâche de /our/ devrait être de piquer les dragons de Tian dans leur propre rébellion le jour même où le bout de /tala/ est allé de leurs corps.

Et avec la connaissance préalable qu'il se produira, notre Jousters peut libérer leurs dragons, ou permettre à eux de glisser leurs chaînes, ou à quelque chose de la sorte. Ou même les enlever, et quand elles commencent à devenir rétives, les débarquent derrière nos lignes et les tournent lâches. » Elle a gesticulé. « Les Magi ne contribueront rien à la guerre une fois que le Jousters sont allés, à moins qu'ils créent un autre oeil de lumière qui peut être pris à l'ennemi. »

« Je ne pense pas qu'ils peuvent, » Heklatis a indiqué broodingly. « Qui est aussi bien pour tous les nous, naturellement. »

Rappelant le carnage que l'oeil avait causé, Kiron a frissonné. « Plus qu'aussi bien, » il a répondu. « Je ne suis pas aussi sûr mais cela il ne serait pas meilleur pour Alta si la chose étaient détruites. »

« Il y a ceux sur le deuxième anneau qui serait d'accord avec vous, » a dit

Heklatis, et laissé l'à celui.

Il n'y avait pas vraiment beaucoup d'autre pour être dit ensuite cela. Heklatis et

Aket-ten a compté qu'il prendrait jusqu'à ce que le début des pluies pour produire une suffisance de la poussière pour infecter les usines de /tala/.

Et alors Aket-ten a produit un autre peu surprise pour elles. « J'emprunterai un dragon de marais et lui prendrai jusqu'à le dégagement la poussière dans les nuages au-dessus des orages ? » elle a commencé, en passant.

« Hoi ! » il a dit brusquement. « Que voulez-vous dire, /you/ emprunterez-vous un dragon de marais ? Vous n'avez jamais piloté n'importe quel dragon mais le Re-eth-KE ! »

« Je peux commander n'importe quel dragon dans le composé, » elle ai répliqué. le « Re-eth-KE est trop jeune pour prendre dans un orage, et en tout cas, elle détesterait voler dans la pluie et l'orage, mais il n'y a pas un dragon dans ce composé qui ne volera pas pour moi. Je prendrai un de et le plus prudent. »

« Vous ne ferez rien de la sorte ! » il a répondu avec chaleur. « Si quiconque va

volant avec cette poussière à vous, ce sera /me. « /

« Sur quel dragon ? » elle a tiré en arrière. « Pas même Avatre volera dans le genre d'enfer que les Magi avaient créé le premier jour des pluies, et correctement. Les dragons de marais connaissent des orages. Ils peuvent les lire la manière

les dragons de désert ont lu des courants ascendants ! Mais ils ne voleront pas pour vous, pas dans un orage qu'ils pas. Un jour des pluies ordinaires, oui, mais pas dans a

orage Mage-multiplié. « 

« Elle vous a là, » Heklatis a indiqué, avec ce qui Kiron considéré un niveau ennuyant de détachement calme.

« Et au juste que seigneur Ya-tiren devrait-il dire à moi si je vous permettais ?  » il a commencé, et le moment où les mots étaient hors de sa bouche, il a su qu'ils étaient une erreur, mais elle était trop tardive pour les appeler en arrière.

« Si vous /allowed ?  »/elle a grondé, en ayant à ses pieds, sa fureur de flambage de yeux après lui. « Si vous /allowed ? /Juste qui et qu'êtes-vous, Wingleader Kiron, pour dire ce que je dois et dois ne pas être /allowed/ à faire ? Je suis

responsable à l'unique mais à /myself/ de mes actions et ? « 

« Et seigneur Ya-tiren jugeraient certainement Kiron responsable si n'importe quel accident a lieu, indépendamment du ce, Aket-ten, » Heklatis a indiqué

raisonnablement. « Et tandis qu'il est vrai qu'Avatre hésiterait devant le porter au-dessus du coeur de l'orage, et qu'aucun des dragons de marais ne le porterait sur leurs propres l'un ou l'autre, si vous deviez parler à l'une d'entre elles, vous pourriez le persuader pour accompagner vous et votre bâti. Ne pourriez pas vous ? »

Le guérisseur a regardé dans leurs visages fâchés et a souri. « Je propose un compromis. Deux dragons de marais, pour porter vous, Aket-ten, et vous, Kiron. Je ne devrais pas m'approuver non plus de vous seul montant en tous cas.

Il sera dangereux, volant dans ces conditions. Il vaudrait mieux d'avoir un associé. Vous tous les deux ne convenez pas ? »

Quoique l'idée même du vol d'Aket-ten dans ces conditions mêmes appalled le, Kiron a avalé, et a incliné la tête. À contre-coeur, Aket-ten a fait la même chose.

« Bon, » Heklatis a indiqué. « J'ai pensé que vous tous les deux seriez sensible. Maintenant, nous devons penser à une excuse pour vous envoyer tous les deux vers le haut dans ces conditions.

Les gens pourraient bien demander, vous savez. Cela ne le fera unique n'importe quel bien pour que vous excitiez la curiosité. Les Magi peuvent noter. D'autres noteront. Ainsi pourquoi deux Jousters voleraient à la taille d'un orage ? »

Ils ont tout échangé un regard, et Aket-ten s'est à contre-coeur assis encore. « Je ne peux pas penser à n'importe quoi, » Kiron ai admis.

« Ni I, » a dit Oset-re, habituellement si d'esprit vif.

« Bien, nous n'avons pas besoin de penser à un immédiatement, » Aket-ten avons précisé. « Nous en avons peu de jours encore. Mais nous devrions trouver un avant puis, et nous assurons que c'est bruit. »

« Et sur cette note, je prendrai mon congé, » a dit Heklatis, et a souri, mais cette fois sinistrement. « Seigneur Khumun est bonne environ une chose ; son Jousters sont jetés dans l'effilochure sans n'importe quel respect pour à quel point ils épuisés deviennent. J'avais vu des dommages, et je compte voir plus, et plus mauvais, demain et chaque jour de réussite. La bonne nuit, jeunes amis, et se rappellent que la plus mauvaise chose que l'ennemi peut faire à nous nous est placé à chaque autres des gorges. »

Il sauntered au loin dans l'obscurité, car ils ont regardé fixement après lui. Enfin c'était Marit qui a rompu le silence.

« Je me demande quel ennemi il a voulu dire ? » elle a réfléchi à haute voix. « Le Tians ? ou les Magi ? »

Aket-ten toujours ne l'avait pas pardonné par le jour suivant ; elle a brillé à lui chaque fois qu'il l'a vue, et il lui a fait demi de fou. Il avait convenu qu'elle devrait monter, ainsi ce que plus elle ont voulu de lui ? Il était terriblement injuste, aussi, quand tout qu'il avait essayé de faire était de la protéger !

Il a dit en tant que beaucoup, en travers, à son frère, car ils tous les deux unharnessed leurs dragons dans la cour d'atterrissage après une longue, dure pratique. Avec

les dragons coopératifs il était plus facile de la faire, de /here/où leurs garçons de dragon pourraient prendre la vitesse à une salle juste outre de la cour pour le nettoyage et la réparation. Avoir les dragons dociles conduisait à beaucoup de changements, les la plupart dont fait les travaux des garçons de dragon plus faciles. Orest l'a regardé comme si il était vraiment fou. « Honnêtement, j'ai pensé que vous étiez plus futé que cela, » il a répliqué, remettant les rênes de cou au garçon à emporter. « La dernière chose que ma soeur veut est quelqu'un pour la protéger ! »

Kiron a clignoté, et a fait une pause tandis qu'il remettait son propre kit. « Mais ? » il a dit, en conclusion, déconcertant, « ce jour dans le temple, quand elle est venue

fonctionnement à moi ? « 

« Oh, oui, vous prendriez l'un temps où elle était hors de sa profondeur et

effrayé à la mort comme mesure de la façon dont elle est normalement, « Orest a répondu, avec un rire. Le « non, vraiment, /think,/vous ? Quand, autre que celui, a-t-elle jamais manqué de danger recherchant quelqu'un pour la protéger contre lui ? Pas elle ! Ah, non, elle court le danger droit de /into/, temps de /every/ ! Si elle voulait que quelqu'un la protégeât, la pensez-vous auriez-vous /here venu ? /Penser cela, pensent aux options disponibles à la fille de seigneur Ya-tiren ! »

Kiron a fait, faisant une pause avec une main sur l'épaule d'Avatre, et vite

rendu compte que si Aket-ten avait voulu un protecteur, elle pourrait avoir fondé un pratiquement n'importe où. Elle pourrait avoir épousé un certain seigneur puissant ; elle pourrait être allée chez cette tante qui a vécu passé le sixième canal. Elle pourrait s'avoir transformé en prêtresse d'un certain temple autre que celui des jumeaux. Hamun ou Abydesus, par exemple, ou Hathen. Tous les temples à ces dieux étaient loin de la ville d'Alta, dehors dans le delta.

Pour cette matière, elle pourrait s'avoir marié à un certain prince marchand, à un Akkadian, ou à un négociant de bidon de Thyres, et pris lointain d'Alta. Ari Akkadian l'aurait traitée avec crainte, comme à ailes, et un mari de Thyres, tout en ne comprenant pas dans le moindre ce qu'était à ailes, lui aurait fait son associé à part entière dans le sien

affaires, de même que la manière de Thyresian. Elle aurait été portée à une vie de luxe ou d'aventure ? ou, dans le cas d'un Thyresian, peut-être de tous les deux.

Pas, son frère avait raison. Elle n'a pas voulu la protection. Et dans la plupart des circonstances elle n'aurait pas besoin se protéger non plus.

« Non ce je vous censure, » Orest suite. « Rien n'aiment. Aket-ten était un idiot à penser qu'elle pourrait monter un dragon vers le haut dans un orage sans avoir quelqu'un le long au cas où quelque chose allait mal. Et honnêtement, si vous vous pensez risque Avatre de défi dans tous ces bas et courants aériens ascendants, je pense que vous devez prendre, de /her/un non certain dragon de marais. Ce tour à vous de

capture d'un cavalier en baisse ? bien, cela rendrait la sensation de /me/ meilleure au sujet de elle montant là dans cette sorte d'une tempête. « Il a secoué sa tête. « Je dois vous dire que, elle doit comme me conduire fou, parfois. Me donner a

la fille appropriée aiment Marit. Un qui sait ses limites ! « 

« Je ne vais pas faire des excuses pour que vouloir la protège ! » Kiron a protesté avec chaleur.

« Je ne dis pas que vous devriez. Juste ne pas faire la même erreur dans

futur, « Orest a répondu. « Ou si vous faites, ne pas être étonné quand elle mord votre tête au loin. »

Il a tapoté l'épaule bleue lumineuse de Wastet, et l'a mené au loin aux stylos, partant de Kiron regardant fixement après lui. Enfin Kiron a secoué sa tête et est allé en arrière à son propre travail ? dans ce cas-ci, prenant Avatre pour son bain de sable.

Il a pensé à quel Orest avait indiqué tandis qu'il travaillait le sable au-dessus de son aimé jusqu'à ce qu'elle ait brillé, chaque balance d'or polie comme l'or de l'honneur, chaque balance d'écarlate brillant comme un bijou sacré. Et il ne pourrait pas aider mais noter qu'elle était /lot/ plus grand. Presque adulte, en fait.

Si n'importe qui en avait un bon regard après elle, pas simplement aperçu de la terre, ils pourraient être pardonnés pour se demander pourquoi les deux d'entre eux ne combattaient pas dehors avec le reste du Jousters, et ne jamais s'occuper de que /he/ n'a pas pensé qu'ils étaient davantage qu'à moitié entraînés.

Bien, c'était une autre bonne raison de pratiquer si lointain des au sol de pratique habituelle.

Ainsi Orest a pensé que sa soeur a cru qu'elle l'avait eue

l'indépendance et indépendance remises en cause ? À un niveau, il a semblé raisonnable, pendant autre que ce un temps, elle n'avait jamais recherché l'aide de lui, ou de n'importe qui d'autre dans la mesure où il a su. Bien, regard à la façon dont il l'avait rencontrée en premier lieu ! N'importe quelle autre fille qui avait été dite pour aller recherchent un poisson dans les marais où les chevaux et les crocodiles de fleuve étaient seraient allés directement à son père ou un de ses professeurs pour se plaindre ! Mais pas

Aket-ten, non, elle était entrée bien dehors dans le marais avec seulement un domestique, et si son frère ne l'avait pas arrêtée et n'était pas allée le long, elle aurait été complètement seule dehors là.

Ce que, naturellement, à un autre niveau fait aucun sens du tout, puisqu'il était beaucoup vieux que ce fille qui a eu allé à marais, qu'elle avait eu beaucoup d'expérience dans où son obstination bull-headed la prendrait, et vous aurait pensé elle aurait appris mieux à ce jour. Elle /had/ été

volant, elle /knew/ combien rusé les vents et les courants ascendants pourraient obtenir même

sans un temps pour les compliquer, ainsi comment pourrait-elle probablement la penser était-elle capable de piloter un dragon étrange dans les dents de l'orage ?

Ce n'était pas courageux et capable, c'était imprudent !

/Yes/vous /set au loin à travers seul le désert sur, à peine emplumé de /dragon/partie de lui avez bien chuchoté. /So vous devez à peine un parler//being imprudent, n'est-ce pas ? /

/But I a eu des guides ! /il a protesté.

le sort de /Fat de bon ces petits cailloux allaient faire si vous obteniez rattrapé dans une tempête de sable, ou ont été attirés dans un guet-apens par, de prédateurs/cette partie de lui

répliqué. /And nous a laissés pas même mentionner que vous avez été censé être

chassiez pour Avatre et vous-même, et quand la dernière fois vous avez eu

chassé avant ce voyage ? Vous aviez lancé des cailloux aux lézards et à l'impair

l'oiseau, espérant réduire quelque chose à ajouter aux chutes Khefti-le-Grosses vous a donné. Vous avez deux ans d'une sorte, vous êtes. Vous voyez quelque chose qui vous

vouloir, vouloir vraiment, et vous ne laissez rien incommoder

l'obtenant, n'est-ce pas ? /

Il a décidé d'ignorer que peu de voix, car il a frotté Avatre avaler avec les tissus de polissage imprégnés d'huile au parfum délicieux. La laisser être offensée ; elle devrait simplement obtenir au-dessus de lui sur ses propres. En outre, il y avait d'autres choses au sujet de lui en ce moment.

Résolument, il a poussé Aket-ten hors de ses pensées.

L'Avatre propre et étant huilé, il l'a menée au stylo, où son garçon de dragon attendait avec son repas. Elle a chantonné avec le plaisir et l'ensemble à, alors que le garçon riait de son ardeur. Les garçons affectés à l'aile docile depuis longtemps avaient appris comme ce qu'étaient leurs frais, et la plupart d'entre elles espérait les dragons dociles de leur propre un jour.

/Well, il pourrait encore se produire,/il a pensé, car le garçon s'est déplacé courageusement au sujet du stylo, moulant les regards affectueux chez Avatre. /There sont des oeufs de dragon de marais à voler, et un jour, nôtres pourrait bien joindre. /Qui était bien plus probable puisque les bébés avaient joué ensemble avant qu'ils se soient emplumés.

Il avait noté une différence intéressante dans le comportement d'Avatre, comparé aux jeunes l'uns des. Elle s'est jugée distant des jeunes, comme si elle ne se rendait pas compte qu'elle ait été un dragon ? considérant qu'ils étaient dans et hors des stylos de chacun dès qu'ils ont été permis d'errer. Ils avaient appris la commande de rester, une fois qu'ils en étaient assez vieux pour apprendre

les commandes du tout, et eux ont assez bien obéi ? mais il y avait beaucoup de fraternization parmi les huit au cours d'un jour, tandis que

Avatre a salué n'importe quel intrus dans son stylo avec un regard fixe distinctement distant et offensé.

Il a laissé Avatre à son dîner, parce que il y avait d'autre chose qu'il a voulu connaître.

Deux somethings, réellement. Et il n'a pas dû aller à Aket-ten pour découvrir l'un ou l'autre de eux.

Heklatis a dépensé la majeure partie du matin faisant la poussière de la maladie, et la majeure partie de l'après-midi et égalisant le repos après. Ainsi il se reposait dans la cour juste outre de ses salles quand Kiron est allé le rechercher. Il se trouvait sur un lit de camp au milieu de la cour minuscule, se dorant au soleil comme un lézard sur une roche, et il a salué les marchepieds de Kiron avec un sourcil à tête saillante et ironiquement soulevé.

« J'espère que vous ne cherchez pas mon aide en vous réconciliant avec Aket-ten, » le guérisseur parlé d'une voix traînante. « Je ne suis pas particulièrement intéressé à réparer les querelles de jeunes amoureux. »

Kiron a rincé. Il a pensé à la protestation qu'il n'était pas l'amoureux d'Aket-ten, et pensé mieux à elle. S'il protestait, Heklatis serait seulement plus sûr qu'il ait été. Et le taquiner probablement à son sujet. Le guérisseur a eu un esprit acide, et n'était pas hésitant au sujet de l'exercer.

« J'ai voulu vous interroger au sujet de la poussière que vous faites, et au sujet de quelques autres choses, » il a dit, s'asseyant sur un banc en pierre à la nuance. « Mais

d'abord, je veux savoir la poussière. Est-il sûr autour des personnes ? Est-ce que je, je veux dire pourrais obtenir la maladie en respirant elle ou quelque chose ? Et comment la faites-vous, exactement ? « 

« Bon ! Questions sensibles ! Je me tiens stupéfait. » Heklatis a soulevé tous les deux

sourcils dans un regard exagéré de surprise, allumé son côté pour faire face à Kiron, et étayé sa tête sur sa main. « Vous ne pouvez pas obtenir la maladie ; c'est une maladie des usines. Cependant, parce que la poussière est toxique en grande quantité, vous pourriez devenir malade si vous colliez votre nez dans un sac et inhalé, ainsi je conseille contre faire n'importe quoi de la sorte. Faire ainsi vous rendrait également exposé à la maladie de poumon, qui vous ferait également

extrêmement la défectuosité et pourrait vous tuer. « 

Ainsi. Cela a signifié cela pour libérer la poussière, ils ne voudraient pas être dans son chemin ou au-dessous de lui jusqu'à ce que la plupart ait été portée au loin. « Dans ce cas, la meilleure option serait de le porter dans les sacs en cuir, a coupé

le fond du sac quand nous obtenons au-dessus de l'orage, et continuent à s'élever,

zigzaguant dans les deux sens, jusqu'à ce que les sacs soient vides. « Il a incliné la tête. « Comment allez vous le faisant ? »

« Oh, maintenant qu'est une question véritablement intéressante ! » Les yeux de Heklatis se sont finalement allumés avec enthousiasme. « Nous avons eu une petite quantité à commencer par, et nous avons prouvé ce qu'il a fait sans employer plus que la moitié de ce magasin. On le lie à un mycète très commun dans le marais, et ce que je fais est ceci : J'ai envoyé des esclaves pour recueillir la substance commune, et quand j'ai extrait aussi grand un groupe que je peux manoeuvrer, je prépare comme par magie le groupe, alors prends un pincement de la poussière de la maladie et le laisse tomber dedans. Et par à ce que nous Akkadians nous référons comme « loi de contamination, » la pile de la poussière fongueuse est convertie en poussière de la maladie. Pas, « il a ajouté, « sans grand

effort, cependant. Les Magi dans la tour ont à ailes à utiliser pour leur donner l'assaut à-magie, par exemple ; J'ai seulement moi-même, Aket-ten, et maintenant Kaleth. Et je refuse de vidanger mes jeunes aides pendant que les Magi vidangent à ailes. « 

Kiron a regardé fixement lui dans la fascination. « Pouvez vous transformer à quelque chose en toute autre chose de cette façon ? » il a demandé.

« Dans la théorie, oui, » le guérisseur a répondu, et a soupiré fortement. « Dans la pratique, cependant, plus ce que vous près voulez est à ce que vous transformez, plus il est facile. Comme j'ai dit, le mycète est très près relativement à la maladie. L'or, par exemple, n'est rien près aiment aussi pour mener en tant que

les alchymists préféreraient croire. Je pourrais faire l'eau doux hors de

l'eau de marais, par exemple, environ en tant que facilement, mais tournant a orthographié dans

l'orge serait presque aussi difficile que changeant mener à l'or. C'est pourquoi un Akkadian Magus, n'importe comment habile il est, est peu susceptible d'être un homme riche. « 

« Je vois, » a dit Kiron, qui n'a pas vu du tout. Il a décidé qu'il n'a pas importé.

« C'est pourquoi les Magi d'Akkadian ont autant d'apprentis comme ils peuvent se permettre, » Heklatis ont continué wistfully. « Les jeunes ont tellement plus d'énergie qu'un adulte, et ils la gaspillent simplement. Elle les fait peu bon, parce que ils n'ont pas les qualifications pour l'employer correctement… oh, je s'écartent. »

Kiron a incliné la tête. Il n'était pas venu ici pour se renseigner sur des Magi d'Akkadian, mais

au sujet des Magi d'Altan. « Que diriez-vous de l'oeil, puis ? Avez-vous une idée comment ce travaille ? Améliorer toujours, vous avoir n'importe quelle idée comment lui faire /stop/ fonctionnant ? »

« Oh, l'oeil ? » Le visage entier de Heklatis s'est allumé. « Avant que je l'ai vu, j'aurais dû te dire que je n'ai eu aucune idée ce qui était elle ou comment cela a fonctionné.

Maintenant cependant, j'ai une certaine notion. Attendre un moment, et j'obtiendrai

quelque chose vous montrer. « 

Le guérisseur s'est levé ? lentement, Kiron a noté, et comme si il était aussi faible que quelqu'un récupérant d'une longue maladie ? et est entré dans ses salles. Il a sorti encore avec un morceau de verre poli. « Montre, » il a dit, car il a mis un peu de feuille sèche et un certain peu d'écorce dans une petite pile au sol.

Il a supporté le verre entre le soleil et la pile, et l'a déplacé dans les deux sens jusqu'à une tache minuscule et très intensément lumineuse est apparu sur le dessus de la pile. Alors il tenait tout à fait toujours le verre.

En quelques quelques moments, une traînée de fumée tressée vers le haut de la tache lumineuse, et la feuille ont commencé à noircir. Puis, soudainement, une flamme a sauté vers le haut de la tache noire ! Kiron a sauté en arrière, effrayé.

« Vous rappeler n'importe quoi ? » Heklatis a demandé slyly, tenant vers le haut et écrasant dehors le feu minuscule avec son santal.

« L'oeil ! » Kiron a hurlé. Bien qu'il n'ait vu aucun faisceau de lumière, la tache lumineuse au sol, et la manière le feu a pris naissance sous lui, étaient fortement réminiscent de la façon dont l'oeil avait fonctionné.

Heklatis a incliné la tête. « J'ai regardé de nouveau dans les disques et je peux ne trouver aucun compte de l'oeil étant employé la nuit, ou même un jour nuageux. Pas, c'est toujours soleil lumineux, et habituellement sur ou autour du midi. Je pense que la partie principale de l'oeil est un objectif, et le repos est peut-être une certaine manière magique ou mécanique de recueillir et de concentrer beaucoup plus

la lumière du soleil que juste un objectif simple a pu expliquer. Un objectif simple ne pourrait pas atteindre très loin, par exemple. Mais je prévois qu'il serait autant un objet mécanique qu'il est magique. « 

« Qui explique pourquoi elles n'ont pas fait un plus petit oeil ? » Kiron a mis en danger.

« Un plus petit oeil ne serait pas presque comme puissant ? »

Heklatis a incliné la tête. Un « tel appareil ne serait pas très portatif

l'un ou l'autre ? et je suspecte qu'il y ait une certaine source de puissance là, dans ou sous la tour, et seulement là. Cela expliquerait le faisceau de lumière. « 

« Ainsi si nous devions aller et essayer détruire l'oeil la nuit, ou un jour nuageux, ils ne pourraient pas l'employer contre nous ? » Kiron a indiqué, dans la spéculation soudaine.

« Ainsi je crois. » Heklatis a incliné la tête. « Et la meilleure manière pour lui obtenir serait de venir à elle d'en haut. »

Ils ont échangé un regard. Les « dragons, » ont respiré Kiron. « Et /that/ est pourquoi les Magi détestent le Jousters ! »

« Aversion ? J'aurais dit qu'ils craignent le Jousters, comme ils n'importe quelle force qui peut prendre cette arme spéciale de eux. Elle semble

logique, « a convenu Heklatis. « Et j'irais plus loin que cela. Je crois que plus ils se développent dans leur puissance forts, plus qu'ils viennent pour détester et craindre le Jousters plutôt que moins, et plus ils souhaitent à

les détruire s'ils peuvent. « 

« Vous savez, » Kiron a indiqué, après une longue pause, « qui n'est pas les la plupart

soulageant la chose vous avez jamais dit à moi. « 

Heklatis n'a pas souri.

*SEVENTEEN*

PARFOIS Kiron avait pensé qu'il n'y aurait pas assez de temps avant que les pluies aient commencé ; d'autres que le jour attendu ne pourrait pas venir assez rapidement.

En attendant, les dragonets ? vite et élevage quotidien si grand qu'ils ont vraiment dû s'appeler les « dragons » maintenant ? suite pour se développer de plus de manières que juste la taille.

Prendre le petit Re-eth-KE, par exemple ; elle pourrait être petite, mais elle était aussi rapide qu'une pensée, et extraordinairement sensible aux émotions. Il n'était pas difficile de dire qu'Aket-ten se sentait ; tout que vous avez dû faire était de regarder le Re-eth-KE. Quand Aket-ten était heureux, le dragon de bleu-et-argent rebondirait partout, et flirte par le ciel comme un peu de thistledown.

Quand elle était déprimée, le Re-eth-KE est devenu une ombre. Et quand Aket-ten était-il fâché ? bien, il était le meilleur de ne pas obtenir de la manière du Re-eth-KE.

Tathulan, la femelle énorme et saisissante appartenant à Huras, étaient, comme Huras, tranquilles et sérieux. Quand elle était dans le ciel, elle était toutes les affaires, et très unique au sujet de tout Huras lui a demandé de faire.

Et alors il y avait de Wastet, le mâle coléoptère-bleu d'Orest. Maintenant, donné combien aiment leurs cavaliers Re-eth-KE et Tathulan /were,/l'on a pourrait penser que tous les dragons étaient comme ceux qui les avaient élevés. Wastet ne pourrait pas avoir été plus de /unlike/ Orest. Kiron a considéré comme étant Orest sien

d'abord et meilleur ami à côté de sa soeur Aket-ten, mais lui n'était pas aveugle aux défauts d'Orest. Orest était encore négligent et étourdi, et maintenant et alors incliné pour souffler lui-même vers le haut. Mais Wastet était régulier, juste peu un plus lent que le repos, et si un dragon pourrait être « modeste, » Wastet était

chaque peu de cela. Une partie de la régularité de Wastet frottait au loin sur Orest, et à l'esprit de Kiron, qui était une chose très bonne. De tous les dragons, Wastet était celui très probablement à être exact où il a été censé être, n'importe ce que se produisait.

Expert en logiciel-atmen était ardent et capricieux. Elle était celle très probablement pour perdre son trempe dans la pratique, et c'était une bonne chose que Kalen a été ainsi expérimenté en manipulant les faucons délicats, parce qu'il a eu ses mains complètement avec elle. Apetma Oset-re a pu également être aussi ardent dans le trempe en tant qu'elle

couleur rouge de cuivre.

Le Pe-atep's Deoth était encore timide ? lancer au sol, quoi qu'il en soit. Il était un petit lion dans le ciel. Il avait été le bout à emplumer, et il avait pris toute les persuasion Aket-ten pourrait se rassembler pour l'obtenir davantage que quelques pieds outre de la terre. Mais une fois qu'il découvrait le vol, il était difficile de l'arrêter ;

donné la chance, il aurait volé partout.

Khaleph de Gan était aussi relaxed que Se-atmen et Apetma étaient ardents. Rien ne l'a jamais agité ; pas erreurs, pas accidents. Il était le premier à récupérer de l'earthshake, et avec Wastet, était la personne qui pourrait

toujours être compté au moment pour faire exactement ce qu'on lui a demandé.

Alors il y avait de Bethlan. First-born de tous les embrayages, elle était un autre Kashet ; intelligent, fort, agile, et possédé d'un sens de l'humour mauvais.

Comme Kashet, elle était un bleu, mais un ombrage indigo-bleu au pourpre. Comme Kashet, elle était grégaire et sortante. De tous, elle était la le plus susceptible d'être dans quelqu'un d'autre stylo. Une partie de son grégarisme frottait au loin sur Menet-ka timide, et ce n'était aucune mauvaise chose.

Ainsi l'attente des pluies était à peine ennuyer, voyant toutes ces personnalités naissantes fonctionner ensemble. Et quand l'annonce est venue, elle a placé un nouveau fardeau de souci et de responsabilité sur ses épaules, pourtant a soulagé un fardeau de l'attente.

Le mot était venu, pas du temple des jumeaux, mais de la tour de la sagesse. /Tomorrow, les pluies commencent. /

Kiron s'est demandé juste combien sinistre d'autres gens dans la ville d'Alta ont trouvé elle que c'avait été les Magi, et pas à ailes, qui avait annoncé le début des pluies cette année. Et pourquoi eu le venu des Magi ? Ah,

certainement, ils étaient ceux qui déclencheraient les pluies, mais pourquoi eu les choisi pour annoncer le fait ? Était-il ce là n'étaient-il aucun à ailes a-t-il allé pour dire quand les pluies commenceraient ? Ou étaient les Magi essayant à

supplanter à ailes, pour prendre leur endroit dans les esprits des personnes ?

/If ainsi, ils devraient commencer à penser à une manière de prévoir, d'earthshakes/Kiron pensé sinistrement, regardant vers le haut la tour quand son garçon de dragon

apporté lui le mot. /Because indiquant quelqu'un ce que vous prévoyez de faire, et prévoyant ce que les éléments vont faire, sont deux choses très différentes. Et tandis que les gens pourraient obtenir contrariés en ayant leur propriété

corrompu par une tempête de pluie unpredicted, ils sont catégoriquement terrifiés de

earthshakes unpredicted. Et correctement ainsi puisqu'une tempête de pluie est seulement un ennui ; c'est les earthshakes qui peuvent les tuer. /

Néanmoins, il est allé prendre environ soin des préparations habituelles pour le début des pluies sans n'importe quelle exposition extérieure que cette annonce avait placé son emballage de coeur. Lui et son garçon de dragon ont tiré la tente au-dessus du stylo d'Avatre, et au-dessus du stylo qui était actuellement la maison de Kaleth aussi bien.

Quelque chose qui pourrait être soufflé parti a été fixé, quelque chose qui pourrait être ruiné par la pluie emportée et mettre dans le stockage ou sous des tentes. Partout le composé, les mêmes précautions et les préparations pour les pluies avaient lieu, juste comme si cette année avait lieu comme l'année dernière, ou les années

avant, ou il y a cent ans.

Mais quand Kiron est sorti du stylo vide, il a vu Aket-ten luttant avec la tente lourde du stylo du Re-eth-KE, et il est allé l'aider. Elle lui a donné un regard de gratitude pendant qu'il atteignait vers le haut avec un râteau et poussait l'endroit où il avait collé jusqu'à ce qu'il ait été libéré, puis aidé sa traction la toile toute la manière à travers et la fixent.

« J'ai oublié que vous non jamais fait ceci avant, » il a dit en passant, et lui a donné /look./

/Tomorrow nous montons,/ce sembler dit wordlessly. Et elle doit avoir

compris lui, parce que ses yeux se sont rétrécis, et lui a incliné la tête.

« Nous devons la voir si Vash et Letoth voleront dans le plus mauvais de lui, » avons répondu. « Ils sont les plus lourds des dragons de marais, le plus adapté pour donner l'assaut à l'équitation, et il serait utile de savoir si nous pourrions les mettre vers le haut n'importe ce que les conditions. »

/Why, la bénissent, elle a pensé à une excuse ! /Il avait monté un blanc, n'importe comment dur il avait essayé. C'était une bonne excuse, aussi, parce qu'elle avait raison. Ils ont-ils su que les dragons de marais voleraient sous la pluie, mais voleraient-ils dans /storm ? /

« Ils ne voleront pas pour leur Jousters, » il a dit douteux, au profit de n'importe qui qui pourrait remarquer sur eux. « Je suis assez sûr de celui. »

Il ne pourrait pas y avoir n'importe qui là, mais il n'y avait aucun point en prenant a

chance. Heklatis leur avait indiqué que d'un genre d'espionnage magique qui pourrait être fait, ce pas même ses amulettes pourraient complètement contrecarrer, en utilisant des oiseaux en tant que les yeux et oreilles du Magis. Depuis lors, pendant le jour, sous le ciel ouvert, ils avaient fait attention à ne pas divulguer n'importe quoi qu'ils pas /want/ les Magi ont su.

Et il y avait deux ou trois colombes de roche étées perché vers le haut sur le mur de

le stylo du Re-eth-KE. Elles avaient flotté vers le haut de quand la tente est allée près, mais sont venues bien en arrière vers le bas encore. Espions ? Ou juste les oiseaux qui ont su là étaient toujours une certaine sorte de nourriture autour du composé ?

« Ils ne pourraient pas voler pour leur Jousters, mais ils pour moi, » elle a dit avec confiance. « Je ne peux être bon comme débutant à ailes plus, mais je peux encore parler aux bêtes, et je peux persuader même les dragons pour faire presque n'importe quoi pour moi. »

« Je plutôt vous n'ai pas monté seulement, » il a dit.

Elle lui a donné une lueur effrayante, mais répondu, « je pourrais piloter Letoth, si

vous êtes disposé à essayer Vash. Si vous volez étroitement, je pourrai parler aux deux et convaincre Vash pour vous porter. « 

« J'ai piloté Vash avant, » a-t-il répondu ? un mensonge, mais les Magi ne saurait pas cela. « Elle est un porc paresseux, mais pas aussi le mauvais autre que celle ; si vous pouvez l'obtenir vers le haut dans le ciel, je peux la commander. Bien, nous pouvons essayer en tout début de matinée. Mais si vous n'êtes pas prêt à aller quand je suis, vous pouvez l'oublier ; Je dirai le garçon de Letoth, et Vash, aussi, vous ne devez pas monter seulement. »

Elle a fait un visage grossier à lui, qu'il a ignoré. « Je serai vers le haut avant que vous soyez, » elle ai dit, avec juste un contact d'acuité dans sa tonalité. « Vous allez juste nous obtenez la permission de les emprunter. »

/If que n'importe qui écoutait, ils a entendu seulement que nous allons essayer des dragons de vol dans l'orage. Ce ne peut pas probablement n'être d'aucun intérêt. /Avec cette installation, il l'a laissée pour préparer le stylo du Re-eth-KE pour les pluies sur ses propres, et est allée au loin faire rapport à seigneur Khumun, pour obtenir la permission pour

emprunt deux de l'aîné Jousters ? et, comme il avait menacé, pour garçons dire de Letoth et de Vash dragon qu'elles ne devaient pas permettre à Aket-ten de prendre un dragon dehors dans l'orage toute seule. Aket-ten, pour toute sa bravade, n'oserait pas emprunter un dragon sans permission, parce que le Jousters aîné pourrait bien la prendre dans leurs têtes pour récompenser tels

impertinence avec une rossée. Et elle n'importerait pas à elles à qui fille elle était ; ils avaient battu des garçons d'un rang plus élevé qu'elle était.

Ils étaient techniquement son père égal dans le rang.

Et ils ont également su que seigneur Ya-tiren punirait sa fille lui-même pour prendre un dragon sans permission. Et a ainsi fait Aket-ten. Livré elle pourrait être, mais elle n'a pas été corrompue. Kiron a eu l'impression distincte que seigneur Ya-tiren avait élevé tous ses enfants avec un ensemble de règles très clair, et la connaissance de ce qui s'est produit quand vous avez violé ces règles.

Elle a su, naturellement, qu'elle obtiendrait la petite confidence elle-même du Jousters aîné si elle les demandait ? ce qui était pourquoi elle avait dit /him/ d'obtenir la permission. Ils étaient toujours de la mentalité qu'une fille de n'importe quel rang mieux a été employée dans le ménage et l'élevage d'enfant ? ou, si elle

se sont avérés justement être à ailes ou une prêtresse ou un guérisseur, réalisant correctement son travail dans le temple approprié. Les filles n'ont pas appartenu dans le composé du Jousters, excepté comme des domestiques et des amuseurs. Elle avait poussé la ligne en étant une guérisseuse pour les dragons, mais bien que ce /pushed/ la ligne, elle ne l'ait pas tout croisée.

Mais ces affaires de piloter un dragon les ont eus la regarder étroitement.

Tandis qu'ils étaient reconnaissants qu'elle ait arrêté les Re-eth-KE keening, et ils ont accepté à contrecoeur qu'elle ait dû piloter le dragonet pour le maintenir sain et exercé, ils étaient un et tout résolu qu'une fille n'ait eu aucune affaire pensant à elle-même comme Jouster. Et seulement soigneusement

l'illusion stimulée qui Kiron et Heklatis étaient « dans la commande de elle » l'a gardée d'être rebroué, ou plus mauvais.

Ainsi, c'était Kiron, le wingleader de sa propre aile, entraîneur respecté et du garçon qui avait établi des manières de faire les dragons plus petits et plus légers capables contester les dragons plus grands de désert, qui se sont approchés pour demander la permission d'emprunter Vash et Letoth. Kiron, le feutre aîné de Jousters, a eu /earned/ leur respect. Il était, sinon tout à fait un d'entre eux, certainement leur égale.

« Il serait utile condamné de découvrir si nous pouvons obtenir /anything/ pour voler dans le plus mauvais du fumier, » a dit le cavalier de Vash pensivement, quand Kiron l'a approché. « Nous pourrions avoir une urgence où un dragon serait le messager le plus rapide, ou devons piloter une attaque hit-and-run. »

Jouster de Letoth a indiqué la plus ou moins même chose, et s'est ajouté, « si vous pouvez obtenir au-dessus des nuages, je parierait que vous pouvez enseigner que la vieille truie il n'est pas haute aussi mauvais là.

Vous devrez aller assez haut, bien que, et les vents soient probablement féroces. /She/ ne s'occupera pas, pas tandis qu'elle travaille, mais vous pourriez vouloir s'envelopper vers le haut. »

« J'avais pensé au cela, » Kiron a répondu, reconnaissant au delà des mots que le Jouster avait déjà décrit /exactly/ ce qu'il a prévu de faire. Il a rendu lui la sensation meilleure que quelqu'un avec bien plus d'expérience l'avertissait au sujet des choses qu'il avait pensées à. Si n'importe qui lui demandent, en fait, pourrait dire qu'il a eu à conseil des les deux Jousters aîné. « Moi avons fait copier un des esclaves les bâches de jambe de laines et les chemises que ceux les barbares ambre-marchands portent, et j'ai obtenu quelques basanes pour s'envelopper vers le haut dedans, aussi. »

Le Jouster a frissonné avec le regard de quelqu'un qui ne s'est pas inquiété pour se trouver enveloppé vers le haut en laines /at tout. /« Meilleur vous que moi, garçon. Deflea vous-même après, les dieux savent seulement où ces basanes ont été, ou ce qu'elles se sont rassemblées. »

Kiron a ri, et a promis, et est allé au loin à seigneur Khumun rapporter ce que lui et Aket-ten allaient faire. Et seigneur Khumun lui a donné un regard qui a demandé, expédition de /Is/ /this au sujet de quelque chose que je ne veux pas savoir ? /

Kiron a donné à un laconique peu signe d'assentiment, et a été dessus assorti à son explication de ce que lui et Aket-ten allaient porter pour garder de la rotation bleu avec le froid.

Seigneur Khumun a donné sa permission assez aisément, et ainsi le chemin était dégagé.

Il pourrait à peine dormir la nuit tout ce. Il s'étendent dans l'obscurité, jetant et tournant en l'air, essayant de détendre, et /not/ de essai pour piloter le plan entier dans son esprit, à plusieurs reprises et plus de ? et particulièrement essayant de ne pas penser à toutes les choses qui pourraient aller mal.

Enfin il est parvenu à se porter dehors tellement mal, cela qu'il est tombé endormi malgré se. Pas que ses rêves étaient plus tranquilles, mais au moins eux étaient les rêves.

Il s'est réveillé, car il a eu la saison passée de pluie, au bruit du tonnerre. Le parfum de la pluie a infiltré tout, et au-dessus de lui, l'odeur impaire et pointue qui est venue quand la foudre a heurté tout près. De nouveau, il a déroulé de son lit de camp avec la toile de la tente au-dessus du stylo rougeoyant avec la foudre continue.

Cette fois, cependant, il a tiré sur une tunique de laine long-sleeved et un ensemble de guêtres de laine d'une seule pièce, et attaché au-dessus de elles deux ou trois sacs de laine pied-formés pour maintenir ses pieds chauds. Laines, il avait été dit, restées chaudes même lorsqu'il faisait humide ; si elles parvenaient à obtenir au-dessus de l'orage, il gèlerait le froid vers le haut là, et avant qu'ils y soient arrivés, ils seraient imbibés. Car il était, il faisait inconfortablement froid maintenant, et l'habillement de laine impair, lourd et maladroit car il lui a fait la sensation, était plutôt confortable.

Il a pris un cap fait en basane, et Avatre passé capitonné, maladroit dans les sacs de pied de laine. Dans le couloir dehors, lui-même couvert de tente, il n'y avait aucun signe de vie. C'était impair ; il aurait compté trouver la danse d'Aket-ten du pied au pied avec l'impatience.

Il est allé au stylo du Re-eth-KE et a soulagé après le dragon pour jeter un coup d'oeil dans

Chambre du sommeil d'Aket-ten. Le long morceau sous sa couverture lui a indiqué qu'elle était encore endormie. Très impair. Il n'a pas pensé qu'elle le truquait l'un ou l'autre.

Il a été terriblement tenté alors pour la laisser là et pour essayer de prendre Vash seul ?

/But I lui a indiqué qu'il était trop dangereux de monter seulement conditionne dessous comme que ceci,/il s'est rappelé. /She ne croire jamais mes attentions encore si je tourne autour et monte par me. En outre, sans elle, Vash

ne se déplacera pas probablement. /

Il a soulagé dans la chambre, a atteint dehors une main prudente et a secoué ce qu'il a pensé était son épaule. Il était difficile de dire pour certain ; il était très foncé dedans ici, et apparemment Aket-ten était l'une de ces personnes qui ont dormi avec la couverture tirée vers le haut au-dessus de sa tête. Il y avait un parfum faible des fleurs dans le ciel ; il a pensé qu'il pourrait être des cônes de parfum qu'elle a gardés autour. Elle les a portés rarement réellement sur ses cheveux ou perruques comme le faisaient la plupart des dames nobles ; au lieu de cela, elle les a laissées où le soleil brillerait sur elles, ou où la chaleur douce d'un chaudronnier déchargerait le parfum dans la salle.

Car elle s'est produite, la chose qu'il a secouée était son épaule. Et un grognement était sa seulement réponse. Il l'a secouée encore, plus dur cette fois. Elle était comme l'essai de secouer un outcropping de roche.

/« Mmph !  »/elle s'est plainte, sans se déplacer vraiment beaucoup. « Wha ? ? »

la couverture a remué un peu.

« Aket-ten ! » il a dit brusquement, parlant fort pour être entendu au-dessus du

tonner, en lui donnant une secousse vraiment dure. « Se lever ! Les pluies sont

commencer, et nous devons prendre les dragons vers le haut dans elle ! « 

« Disparaissent la manière ? » elle a marmonné, et a tiré la couverture plus serrée autour d'elle-même.

Elle n'a pas même réagi à sa présence dans sa chambre.

Il s'est tenu là, confus. Elle avait été deux fois plus désireuse qu'il de prendre cette tâche ! Quel était son problème ? Il a su qu'elle ne pourrait pas être malade. Avait-elle changé d'avis au sujet de monter ? Sûrement pas ?

Pas, il a dû y avoir une autre raison, et de nouveau, il s'est demandé pourquoi personne d'autre ont semblé trouver l'orage terrible de foudre aérien dans moins le dérangement.

/It tonne ainsi dur je peux à peine ne m'entendre penser, pourtant

chacun mais /me dort par lui, juste comme la fois passée. Je me demande ?

Elle commençait à regarder à lui que les Magi avaient écarté une certaine sorte de charme à travers la ville pour maintenir les dormeurs dans leurs lits jusqu'à ce que les pluies aient été déclenchées par leur magie. Pourrait-il être que la raison qu'il n'était pas encore endormi ait été qu'il n'avait pas été né dans la ville d'Alta ? C'était la seule explication à la laquelle il pourrait penser, bien qu'elle ait été juste comme possible qu'il était exceptionnellement résistant à quelque magie ils aient faite. Certains

il était plus difficile de doper les gens que d'autres ; il a supposé que quelques personnes étaient plus dures pour jeter des sorts au moment.

Il pourrait bien être, puis, que les Magi devaient blâmer d'Aket-ten

paresse apparente ? mais de telles spéculations à vide n'obtenaient pas Aket-ten vers le haut.

Il a essayé la secousse sa ainsi dur il a cliqueté le lit de camp, avec juste le résultat à peu près identique. Plus il la secouait dur, plus elle s'est courbée vers le haut étroitement. Court d'apporter un mur vers le bas sur elle, il n'a pas pensé que simplement la secousse de elle allait la faire n'importe quel bien.

Ainsi avec un soupir, il a finalement décidé qu'il devrait recourir impensable au grossier. Même serfs qui avaient été travaillés à l'épuisement et étaient plus morts qu'endormis répondus à ce qu'il était sur le point de faire.

Il est sorti, a obtenu un pot plein de l'eau froide, est revenu à sa chambre, retirée les couvertures au-dessus de sa tête, et vidée le contenu du pot au-dessus de son visage.

Alors il a sauté en arrière et une bonne chose, aussi, parce qu'elle a proposé un hurlement, balançant d'une manière extravagante à l'obscurité autour de elle. Elle était éveillée maintenant, fureur tout bonne, fâchée, et de crachement. Et c'était une bonne chose qu'elle était encore embrouillée vers le haut dans sa couverture, parce qu'elle lui aurait donné probablement un nez sanglant pour son petit tour.

Mais elle a été embrouillée vers le haut dans sa couverture, et le temps où elle l'a portée à

la lutte libre était assez pour qu'il proteste et à essaye d'expliquer, avec toute la sincérité qu'il pourrait se rassembler et de l'autre côté de la chambre, « Aket-ten ! Je suis désolé ! Je jure que je suis désolé, et je la fasse jusqu'à vous !

C'était la seule manière que je pourrais vous réveiller, je jure à vous, et à moi ai essayé, j'ai vraiment essayé ! »

Elle s'est tenue là dans le semidarkness, donnant un coup de pied exempt de la couverture, et il était ce terriblement heureux il le semidarkness de /was/ qui a rempli chambre parce qu'elle ne portait rien du tout sous cette couverture. Tous ce que les laines se sont soudainement senties très chaudes, et très épineux, comme il a rincé. Pas que ce qu'elle a habituellement porté était-il beaucoup moins d'indication, mais toujours ?

Elle s'est tenue haletante avec colère, mais c'était une colère qui se refroidissait pendant qu'elle écoutait lui babillent dehors son explication. En conclusion, elle a jeté ses cheveux humides au-dessus de son épaule et a dit en l'air, avec le grand soupçon, « jurez-vous sur le fantôme de votre père ? Vous jurez que mon frère ne vous a pas mis jusqu'à ceci ? »

« Je jure ! » il a dit immédiatement. « Et il y a quelque chose continuer très impair. Il n'y a pas un célibataire l'autre personne éveillée, et j'ai parié si vous deviez se coucher, vous serais endormi dans un moment. Ce qui est plus, il a parié si nous essayions de monter sillage autres l'uns des, elles serais aussi difficile de me remuer pendant que vous étiez. Il était juste comme ceci au début des pluies l'année dernière. J'étais le seul éveillé. Il était ? » il a secoué sa tête « ? elle dérangeait. »

« Les Magi, » elle a dit immédiatement, confirmant son soupçon. « Il doit y avoir quelque chose qu'ils ne veulent pas que n'importe qui voie au sujet du début du

pluies. « Il ne pourrait pas voir son visage, mais il pourrait entendre le froncement des sourcils dans sa voix. « Je ne suis pas sûr je veux savoir ce qu'est il, ou pourquoi. »

Il a avalé. Il n'était pas non plus, maintenant qu'il est venu pour penser cela. Si les Magi étaient pas du tout hésitants au sujet des personnes sachant ils étaient

l'interférence à ailes, ce qui était lui elles a jugé qu'elles ont dû

peau ? et senti la tellement fortement elles ont dû mettre la ville entière pour dormir ?

Sa bouche a goûté aigre. /I ne peut pas faire tout,/il s'est rappelé.

/All I peut faire est d'essayer de suivre le plan de Toreth, et espère cela une fois que nous prenons le Jousters hors du mélange ? /it affaiblira les Magi. Pouvons seulement alors nous essayons de proposer le prochain plan. /

« Celui qui il soit, il n'est rien que nous pouvons faire n'importe quoi environ, » elle a dit

catégoriquement, faisant écho ses propres pensées. « Nous prenons le Jousters hors de la guerre et libérons à ailes. Ils ont plus d'autorité que nous. »

Elle est entrée plus d'au mur, dans l'obscurité complète, et il l'a entendue tâter environ, puis les bruits de quelqu'un mettant sur peu familier

vêtements. Alors elle est revenue dans la faible lumière de la porte,

faire une pause pour attacher seulement ses sacs de pied de laines en place. « S'il y a quelque chose que les Magi ne veulent pas que les personnes observent, je veux la voir. Allons ! »

Ensemble, portant leurs caps de basane, ils ont capitonné en bas du couloir à la cour d'atterrissage. Et là, juste comme l'année dernière, ils ont observé l'exposition spectaculaire d'éclairage et de tonnerre a porté sur dont la tour

Sagesse. Kiron n'était pas tout à fait sûr, mais il lui a semblé qu'il était plus violent qu'il avait été l'année dernière. De l'autre côté, les Magi employaient à ailes maintenant, et pas les débutants. Il s'est senti malade,

se demander au juste ce qui était il cela était intérieur de événement qui dominent.

Aket-ten a froncé les sourcils avec la concentration pendant qu'elle l'observait, tressant vers le haut de ses cheveux comme le faisait elle. « Je souhaite que j'aie su quoi rechercher, » elle a marmonné, regardant fixement fixement le point dans le ciel qui était juste au-dessus de la tour, autour de laquelle tous les nuages d'orage ont semblé tourner. Les « dieux les prennent !

Que pourrait être si important qu'elles doivent maintenir toute la ville endormie ?

Je souhaite que j'aie eu la pensée pour demander à Heklatis d'observer ceci. Est il trop en retard pour essayer et le réveiller, vous pensez ? »

« Peut-être. Si tout se produit la manière qu'il a faite l'année dernière, l'orage de totalité va se casser bientôt. Combien de temps a /that/ continuant ? » il a demandé.

Elle a secoué sa tête, et a jeté l'extrémité de sa tresse au-dessus de son épaule.

« Je ne sais pas. Je veux dire, chacun dort toujours le premier jour des pluies, il est des vacances même pour des esclaves. Il n'y a pas beaucoup de point en se levant tôt, le déluge est trop lourd, et il est trop foncé pour faire n'importe quoi jusque postérieur dedans au jour. J'ai toujours attendu avec intérêt lui et jamais n'ai pas vraiment pensé cela, et je suppose qui est comment chacun se sent autrement. C'a été cette manière pendant des années, quoi qu'il en soit. »

Enfin l'exposition a fini du fait /crack/ énorme de foudre et de carillon de tonnerre qu'il s'est rappelé de l'année précédente, et des cieux

ouvert. Ils se sont tenus là, regardant fixement les chutes d'eau de la pluie versant du ciel, puis finalement elle a secoué sa tête.

« Partons obtiennent la poussière, » elle a dit. « Heklatis a indiqué qu'il fixait

sacs antipluies pour nous la nuit dernière. « 

Ils ont fait leur manière aux quarts de Heklatis. Aket-ten a tiré son cap au-dessus de sa tête et a fait un tiret à travers sa cour à la première porte, qui a mené dans une salle Heklatis utilisé comme atelier. Elle est revenue un moment

plus tard avec l'enflement quatre, lourd-regardant des sacs, a fait du cuir, brillant avec la cire d'abeille frottée sur l'extérieur.

/« Ici ils, » elle a dit, mettent deux d'entre eux vers le bas à ses pieds. « Et lui ont calé de cette façon de libérer la poussière pour nous, comme il promettait ! Il doit avoir fondé une manière de lui faire le travail. »

Kiron a pris un des sacs pour l'examiner avec l'intérêt. Heklatis avait mis en gage qu'il allait essayer de trouver une manière pour qu'ils s'écoulent goutte à goutte la poussière dehors graduellement sans devoir couper un trou dans le fond du sac tout en volant. Il ne pourrait pas l'examiner sans perdre la poussière, de

courir, mais elle a regardé comme si l'Akkadian intelligent avait été aussi bon que son mot. Il y avait une poignée en bois vigoureuse attachée à une corde en cuir vaillante, qui alternativement a été attachée à une pièce rapportée sur le fond du sac cela

a regardé comme si on l'a censé déchirer librement avec une bonne traction subite dure. Il a mis le sac vers le bas encore.

« J'espère que vous avez apporté un couteau de toute façon, » il a dit. Aket-ten a tâté à l'avant de sa tunique et a tiré vers le haut une corde, qui a été fixée à un petit couteau dans une gaine en cuir accrochée autour de son cou. Kiron a été attaché au-dessus de ses bâches de jambe de laine sur son veau droit. Il a incliné la tête.

« Le jour n'obtient pas plus longtemps, » il a dit, et a mené la manière au stylo de Vash.

Il en a pris faisant pour obtenir le dragon de marais vers le haut hors de elle wallow. Il faisait froid hors de l'eau, et de l'obscurité, et elle n'a pas voulu partir. Il ne l'a pas blâmée ; s'il avait eu n'importe quel choix, il serait dans le lit à ce moment lui-même. Aket-ten a dépensé beaucoup de nez-à-nez de temps avec le dragon vert mat avant qu'elle ait émergé de l'eau avec un gémissement, et

maugréé sa manière plus d'au stand de selle de sorte qu'il ait pu mettre son installation sur elle.

Une fois qu'Aket-ten jugeait il était sûr seul de laisser les deux d'entre eux, elle est allé soutiennent dans le couloir pour traiter Letoth elle-même.

Ou Letoth était plus coopératif, ou Vash était-il beaucoup plus têtu ? dans l'un ou l'autre cas, avant que Kiron ait fini d'armer Vash, d'attacher les sacs derrière sa selle, et de la mener dehors dans le couloir, Aket-ten et Letoth les attendaient. La pluie battant du tambour sur la tente de toile et se renversant en bas des côtés dans le conduit d'évacuation était un rappel qu'ils étaient dedans pour un tour malheureux.

Les deux dragons ont hésité devant l'entrée à la cour d'atterrissage, et de nouveau, Aket-ten a dû tenir le nez-à-nez avec les deux pendant quelque temps avant qu'ils aient soulevé les soupirs énormes et chauds qui cela a senti du fer et du sang, et permis à mener dehors dans la pluie.

Et une fois sous la pluie, il était impossible à parler excepté dans un cri.

Les dragons ont reniflé leur dégoût, et ont jeté leurs têtes malheureusement, alors que Kiron et Aket-ten se trouvaient enveloppés dans détrempé, lourd

tissu. Et si la laine humide n'était pas froide, il n'était pas également en particulier

plaisant ; il était lourd, il s'est accroché et l'a rendu dur pour se déplacer, et il a pué les moutons détrempés. Ils ont transformé leur manière en centre de la cour,

Aket-ten a obtenu les deux bêtes de se coucher, et les deux d'entre elles ont grimpé vers le haut dans leurs selles.

Vash a obtenu à ses pieds d'abord, gémissant. Letoth a suivi le mouvement. Il était

Aket-ten qui a donné le signal pour voler ; Letoth s'est levé d'abord, volant fortement, et Vash l'a suivie un moment plus tard. Avec la pluie se renversant vers le bas dessus

ils, ils wallowed dans le ciel. Kiron et Aket-ten étaient juste des bagages à ce point ; pour sa partie, Kiron n'a pu voir rien au delà du

le rideau de la pluie, et certainement n'a pas pu entendre. Il juste a accroché dessus et a laissé le dragon sélectionner son cours, à condition qu'il ait été en hausse. Elle ailes martelées

par l'air détrempé, comme elle l'a travaillée vers le haut avec le tout force. Kiron était simplement heureux qui lui et Aket-ten étaient beaucoup plus petits que le Jousters qui est habituellement monté ces bêtes, ou elles n'auraient jamais atteint dans l'air tous.

Cela a pris pour toujours. Il n'y avait aucune manière de maintenir le temps, comme poumons de Vash soulevés sous ses jambes, et il a senti ses muscles tendre pour la conduire vers le haut, alors que ses muscles faisaient mal de la contrainte d'être dans la selle d'un dragon dans une montée raide. De temps en temps, il y avait un flash de

foudre, suivie d'un hurlement éloigné de tonnerre, mais de façon ou d'autre

les dragons restaient hors du secteur autour de la tour.

Alors sont venus les vents.

Il doit avoir été exact sous les nuages, ou peut-être juste à l'intérieur de eux ;

la pluie a dégagé, et puis ?

Vash s'est opposé en longueur pendant qu'une rafale de vent frappait ses ailes et la jetait plus de.

Elle a lutté pour la commande, Kiron équilibrant dans sa selle pour l'aider, et a gardé de l'culbute par l'air par un petit miracle. Puis, avant qu'ils pourraient entièrement récupérer, une autre rafale les a frappés, les conduisant dans a

direction différente. Maintenant ils étaient à l'intérieur du nuage, de la pluie, mais

brume la plupart du temps inky-black et tempête-conduite qui a piqué quand elle a frappé comme une tempête de sable, et vents qui ont jeté Vash pauvre autour comme une feuille.

Vash a répandu ses ailes pendant que la troisième rafale la frappait, et avec un cri étranglé, l'a conduite vers le haut avec le tout force. Elle a augmenté sous lui,

le lancement de lui en arrière dans la selle avec puissant aile-a battu, et il a combattu pour l'équilibre, puis jeté en avant au-dessus de son cou et de l'accrochage pour éviter de la surpasser. La puanteur de foudre était dans des ses narines ; elle était toute qu'il pourrait sentir, et il s'est demandé avec la fascination horrifiée ce qui

se produirait si la foudre sonnait les deux d'entre eux.

Il pourrait voir dans l'ensemble de sa tête et cou, et dans la diffusion de ses ailes, qu'elle était fâchée. Assez fâchée, elle a semblé, être déterminée pour combattre sa manière vers le haut par ce nuage et dans le ciel bleu ci-dessus. Il

douté qu'elle pensait même à lui maintenant. Toute sa concentration était sur /up/ ? elle a su que le soleil était vers le haut là, et elle pourrait, elle /would,/se lève là avec lui !

Et puis, au moment même où il a pensé l'obscurité à l'intérieur du nuage ne finirait jamais, au moment même où il s'est demandé si lui et Vash étaient morts en arrière là, et c'était le vide d'un fantôme malheureux, elle a conduit par le dessus du

opacifier et lever dans la lumière du soleil.

Il a à peine eu le temps pour regarder autour avant qu'Aket-ten et Letoth soient venus

augmentant vers le haut près de eux comme un poisson de saut, mèches de remorquage de nuage

substance derrière elles.

Aket-ten a récupéré d'abord. Elle a secoué en arrière son cap de laine de basane pendant que Letoth répandait ses ailes et laissait le vent violent la porter, haletant avec l'effort. Avec un nudge de son genou et une traction sur les rênes, Kiron a envoyé Vash après elle.

C'était un monde différent. Il avait été haut avant, mais jamais cette haute.

Ensemble ils ont monté dans un monde étrange, parqueté avec des ouatines blanches, couvertes de ciel bleu, et vident mais pour rapide, vents violents. Froid ? il faisait aussi froid qu'il s'était jamais rappelé d'être, et il a osé ne pas penser comment haut ils doivent être. Et il était silencieux, mais pour le sifflement élevé et mince du vent dans des ses oreilles, et le battement des ailes des dragons. Sûrement c'était lointain, bien plus haut qu'il avait jamais volé, même sur Avatre.

Il était merveilleux au delà des mots. Il a pris une respiration profonde d'air propre et limpide, et senti comme ivre comme si il avait bu trois fioles de vin de palme.

C'était liberté telle que He n'avait avant jamais goûté. Elle était comme si lui et Aket-ten étaient les seuls deux humains vivants dans le monde, un monde fait

seulement pour leur plaisir.

Aket-ten l'a moulé un regard sauvage, plein du plaisir, et en dépit du

pesanteur de leur tâche, il a grimacé en arrière à elle.

Même les dragons ont semblé apprécier cet endroit de blanc et de bleu et

lumière intense. Ils ont monté et ont cloué dans les deux sens sur le vent,

restant juste au-dessus nuage, comme lui et Aket-ten ont hué et

ri avec le plaisir fin du vol. L'air pourrait être froid, mais il était également aussi sec que celui au-dessus du désert ; en un rien de temps leur

l'habillement et même leurs manteaux étaient pas plus que l'humidité, et la laine réalisait son travail approprié de les maintenir chauds. Seulement son nez, ses mains, et ses oreilles étaient froides, et lui ont résolu le bout en voûtant sa tête vers le bas dans l'ouatine de son manteau.

En conclusion, avec un soupir, Kiron s'est rappelé au devoir. Il a ondulé une main chez Aket-ten ? ne voulant pas prendre plus d'une main outre de la prise de selle ? et dirigé aux sacs. Elle a incliné la tête, et a tiré la poignée en bois sur celle la plus proche il ainsi il pourrait la signaler si elle avait déchiré lâchement correctement.

La pièce rapportée sur le fond déchiré au loin, exposant une entaille ouverte dans le cuir épais ? et une poussière mince et grise a commencé à dériver dehors, à être rattrapée sur le vent et à être fouettée loin en quelques moments.

Satisfaisant que la création de Heklatis fonctionnait comme elle devrait, Kiron

signalé à Aket-ten que tout était bien, et déchiré lâchement la pièce rapportée dès la début de ses sacs. Elle a incliné la tête vigoureusement après un moment ?

Et puis, avec la meilleure combinaison des affaires et du plaisir, ils ont envoyé Vash et Letoth dans de grandes courbes swooping et montées peu profondes suivies de longs piqués, kiting leur manière partout le ciel. Il avait eu peur, donné les avertissements de Heklatis, que la poussière serait ainsi profondément il serait dangereux de respirer, mais en fait, le vent l'emportait tellement rapidement qu'il ne pourrait pas même le voir excepté comme un peu de juste de gris brumeux sous le sac. De sorte que signifié ils n'aient pas eu besoin d'essayer de l'éviter, et ils aient juste piloté à où ils ont voulu, jusqu'aux deux premiers sacs étaient vides et le battement lâchement contre les côtés des dragons, ne leur causant aucune fin d'ennui. Vash s'est même plié pour mordre à lui, et puisque Kiron a vu le non

raisonner pour le prendre avalent en arrière encore, il simplement l'a coupé lâchement et l'a laissé tomber loin dans les nuages. Quand Aket-ten a vu ce qu'il avait fait, elle a fait la même chose, et alors elles ont tiré les pièces rapportées sur leurs deuxièmes sacs et

a commencé le procédé encore une fois.

À cette heure leur habillement était sec et ils étaient réellement chauds. Ou au moins, Kiron était, et il a pensé par le rose des joues d'Aket-ten qu'elle était, aussi. Le dégagement du deuxième sort de la poussière n'était pas plus

difficile que le premier, et quand elles avaient coupé leurs deuxièmes sacs lâchement, Kiron a senti une hésitation extrême pour combattre leur dos de manière vers le bas par les nuages encore.

, de droite de /All/il a décidé, raison de s//no de /There ' d'être /down là jusqu'à ce que nous devions. Pourquoi ne volons-nous pas juste jusqu'à ce que les dragons aient faim ? Nous les laisserons décider quand ils /want à rentrer à la maison. /

Hors du coin de son oeil, il a attrapé Aket-ten ondulant à lui ; elle

plongée mimée vers le bas. Il s'est dirigé à la tête de Vash, essayée pour mimer être

affamé, et dirigé à la tête de Vash encore. Elle a froncé les sourcils ? alors souri, et incliné la tête.

Pour le reste du matin, ils ont entouré et sont montés les vents ensemble, et la seule manière dans l'esprit de Kiron qu'elle pourrait avoir été plus parfaite aurait été s'ils étaient sur le même dragon. Pendant qu'elle était, ils seulement manière qu'ils pourraient partager leur plaisir étaient par des signes et sourient.

Toujours, il a absorbé chaque moment, la fourrant dans sa mémoire avec les mémoires précieuses du premier vol d'Avatre au-dessus du désert dans la liberté, de sa première bonne chasse, du long vol au-dessus des marais d'Alta. Il tiendrait ces mémoires, les stockant pour sortir et savor, comme antidote à craindre et peine et douleur à venir. Il y aurait des mauvais moments ; juste comme sûrement qu'il y avait de bonnes périodes, là serait le mauvais, et il aurait besoin de mémoires comme ceci quand elles sont venues. Si toujours il y avait eu un moment parfait dans sa vie, il était ceci, et il a donné dedans à l'intoxication du vol pur.

Mais par la suite, car il avait su il doit, il a dû finir. Il a senti Vash tirer dans avec effort une direction particulière, et elle a fait un tour énorme, puis est allée de la montée au vrai vol, battement sa manière contre le vent avec

poussées d'aile puissantes. Pour un instant, il a été déconcerté ? mais d'autre part il s'est rendu compte qu'il avait oublié un petit détail.

Vers le haut ici dedans des nuages, /he/ n'a eu aucune idée où il était. Mais Vash a su.

Juste comme les oiseaux savaient où « à la maison » était, même lorsqu'ils ne pourraient pas le voir, Vash et Letoth ont su où le composé était. Ils étaient affamés, et la « nourriture » signifiée composée ? ils pourraient avoir les ligues montées à partir de lui, mais ils ont été employés à d'énormes distances de vol pour obtenir au

champ de bataille ou sur la patrouille. Le vent était fort, mais /kamiseen/ était plus fort, et ils ont volé contre lui comme question de routine ; ce n'était aucune allumette pour leurs muscles puissants.

Letoth, avec le fardeau plus léger d'Aket-ten, a vite rattrapé Vash et est alors entré dans le fil. Ceci a incité Vash pour améliorer des efforts, et les deux d'entre eux ont travaillé à travers le ciel pendant que Kiron s'émerveillait qu'ils clairement ont su exactement où ils allaient malgré le fait que il y avait

rien évident mais nuages qui ont regardé exactement comme tous autres nuages sous eux.

Puis, sans n'importe quel avertissement du tout, en avant de lui, Letoth a soudainement plié ses ailes et /dove./ étonné dans un cri perçant, Aket-ten a saisi

seller avec les deux mains en tant que son bâti disparu dans les nuages.

Kiron a eu seulement que beaucoup d'avertissement pour saisir la selle lui-même, comme Vash a fait la même chose.

Son estomac l'a obtenu à gauche quelque part derrière lointain. Ce pourrait être un piqué commandé, mais il s'est senti exactement comme descendre, et son corps mis à réagir avec la terreur. Un cri perçant déchiré hors de sa propre gorge, et ses mains serrées sur l'avant de la selle tellement dur qu'ils ont fait mal.

/Trust Vash. Elle sait ce qu'elle fait. Elle ne se brisera pas. Elle était

sauvage-attrapé en tant qu'adulte, elle doit avoir fait ceci avant. Confiance Vash ! /

Ils étaient par les nuages et la turbulence à l'intérieur de eux dans deux

battements de coeur, tombant comme une paire de pierres et dans la pluie. Et pendant qu'elles tombaient par le fond des nuages, a-t-il vu Letoth et Aket-ten près de lui, ses cheveux coulant derrière elle, son cap de basane s'agitant lâchement, sa bouche encore ouverte dans un cri perçant ?

? et alors les rideaux en pluie ont séparé pour un instant, et a-t-il vu un canal ? un pont ? le composé ! La pluie s'est fermée dedans, puis a séparé encore dessous

une autre rafale de vent, et le composé se précipitaient à eux, rapide ? /too/ jeûnent ?

Alors Vash a cassé ses ailes ouvertes, ralentissant leur chute. La pluie et le vent l'ont ralenti plus loin, et elle a commencé à backwing, la tirant

quartiers arrières sous lui, transformant son corps en énorme secondaire

« aile » pour les ralentir encore plus ?

Et puis, avec trois wingbeats assourdissants, ils étaient vers le bas, et Letoth près de eux, vers le bas dans la cour d'atterrissage, ensabotant à une halte sur la terre pluie-luisante. Une glissade, et un dérapage, et Vash ont plié ses ailes.

Et là ils étaient, coffre-fort encore, avec la pluie se renversant vers le bas au-dessus de eux,

imbibé à la peau, et effrayé hors de leurs corps, presque, mais, en même temps, complètement de triomphe.

Et là quatre personnes courant vers eux, bienvenue de cri au-dessus du tambour étaient-elles de la pluie ? deux Jousters, deux garçons de dragon. Et Kiron réalisé dans ce moment cela ? les bénir ! ? Les cavaliers de Vash et de Letoth avaient figuré dehors de leur longue absence qui quand ils sont revenus, lui et Aket-ten serait dans aucune forme à tendre aux dragons eux-mêmes.

Il est parvenu, de façon ou d'autre, à obtenir sa jambe au-dessus de la selle de Vash, et glissé vers le bas à l'éclaboussure dans la cour pour débarquer sur les jambes qui ont secoué avec la fatigue.

Le cavalier de Vash l'a affermi, puis l'a giflé sur le dos.

« Grand atterrissage ! » le Jouster a crié dans son oreille au-dessus de la pluie. « N'a pas pensé que la vieille vache l'a eu dans elle ! Comment a fait elle voler ? »

« Merveilleux ! Fantastique ! Elle peut être faite ! » il a crié en arrière. « En fait, une fois que nous étions au-dessus de l'orage, elle l'a aimé ! Elle n'a pas voulu revenir jusqu'à ce qu'elle soit devenue affamée ! »

« Bien, elle lui obtiendra la récompense pour certain ! » le Jouster ri. « Vous allez devenez sec et chaud. Bien cuits, tous les deux vous ! »

Le Jousters et leurs garçons de dragon ont mené les deux dragons au loin à leur repas et leur chaud wallows ; Aket-ten a attendu Vash pour sortir de la manière, puis de la moitié décalée par la pluie à son côté. Il a mis un bras de affermissement autour de elle, et à sa joie, elle non seulement ne s'est pas opposée, mais penché dans lui.

« Je veux la chaleur ! » elle a coassé au-dessus de la pluie, « et je veux être sec encore ? »

Il a ri. « Je, aussi ! » il était d'accord, et avec des têtes pliées contre

déluge pendant que les cieux s'ouvraient encore, ils ont marché lourdement de nouveau à leur aile.

Maintenant il n'y avait rien pour lui mais pour attendre.

Attendre, et voir qu'à quelle distance un plan pourrait les prendre.

*EIGHTEEN*

La PLUIE a battu du tambour au-dessus sur les tentes, et s'est égouttée vers le bas entre les lacunes sur le pavage en pierre de la cour de cuisine. Kiron a été épuisé, et ainsi était le reste de son aile ; Kiron s'est senti comme si il pourrait à peine ne tenir sa tête vers le haut. Ils se sont reposés autour de leur table usuelle, regardant fixement leur dîner, ainsi fatigué ils pourraient à peine manger. Ils n'étaient pas les seuls ; le Jousters aîné étaient juste comme épuisé sinon plus ainsi, et il n'y avait pas un homme sans une certaine sorte de légère blessure parmi eux, contusions, a arraché des muscles, entorses. La différence principale, vraiment, était que l'aîné

Jousters avait été des missions de combat de vol, et les garçons avaient seulement pratiqué.

Heklatis allait de la table à la table, scrutant dans des yeux ici,

exiger de voir des gorges là, et le versement d'une dose occasionnelle d'une cruche de cuisson à la vapeur qu'il a portée, l'exigeant soient réduit ivre sur place. Personne ne se sont vraiment occupés ; Les breuvages magiques de Heklatis étaient toujours buvables, et parfois ils étaient même savoureux. Il a eu davantage que fait utile ici, il s'était rendu indispensable. C'était aussi bien pour quelqu'un qui essayait de continuer les Magi découvrir de lui, aussi, était Magus. Si n'importe qui venir en recherchant Magus dans le coin, il aurait le composé entier jurant qu'il était si bon un guérisseur il ne pourrait pas probablement prendre n'importe quand pour toute autre chose.

La pratique avait été difficile comme d'habitude. Les dragons de désert avaient protesté chaque moment où ils ont dû passer sous la pluie, et Kiron ne pourrait pas les blâmer un bit. Ils n'ont pas été signifiés pour ce fumier, et s'il n'avait pas été pour les prémonitions de Kaleth, il ne les aurait pas forcées dehors dans le temps du tout. Les pluies avaient toujours été un moment pour le repos et rétablissement pour le Jousters de Tia, et il aurait été gentil si ce pourrait avoir été pareil pour le Jousters d'Alta.

Chacun des dragons dociles avait réagi différemment à la pluie. Apetma a boudé et a eu des humeurs de trempe. Se-atmen était léthargique, comme si elle ne pourrait rassembler aucune énergie. le Re-eth-KE était des erreurs nerveuses et et faites. Khaleph était maladroit ; peut-être il a été affecté plus par le froid. Bethlan a dormi et a dormi et a dormi quand elle ne pratiquait pas ou ne mangeait pas. Deoth a pleurniché le temps entier qu'il était dans le ciel. Wastet a grogné chez chacun à moins qu'Orest, et Tathulan juste regardé fixement chacun avec les yeux les plus tristes. Quant à Avatre pauvre, elle a accroché sa tête avec la dépression qui n'a pas soulagé jusqu'à ce qu'elle ait été en arrière en son sable wallow. Il a détesté demander ceci de eux ? mais il s'est senti comme si il n'a eu aucun choix. Les Magi les observaient tous, il l'a su, il l'a senti, et Heklatis l'a confirmé. S'ils ne mettaient pas dessus un bon montrer de

faisant leur meilleur pour s'entrer dans la forme prête au combat, il ne serait pas longtemps avant que les accusations voilées aient commencé. Et puis, peut-être, les ouverts. Elles avaient été les amis de Toreth, et Kaleth a vécu parmi elles.

Il serait si facile de diriger tout le doigt de l'accusation à eux.

Les prémonitions de Kaleth venaient plus souvent maintenant ? réellement, elles ont regardé plutôt des ajustements quand il est descendu à lui ; le garçon reposerait le boulon tout droit dans cette pose singulièrement rigide, regard fixe dans quelque chose seulement qu'il pourrait voir, sa bouche s'ouvrirait, et cette voix creuse indiquerait des choses. Kiron a juste considéré qu'elles étaient chanceuses que les déclarations de Kaleth étaient claires et non ambiguës. Selon Aket-ten, la majeure partie du courant

les praticiens de l'oeil du scombre parmi à ailes étaient si énigmatiques qu'ils aient eu besoin des interprètes.

Les Magi les observaient tous, selon Kaleth aussi bien que

Heklatis, et prendrait n'importe quel prétexte pour accuser les amis de Toreth de

trahison. Les avertissements avaient été opportuns, venant bien après le début des pluies. Il n'était pas simplement les dizaines d'entre eux, naturellement ; Marit plus tard

confirmé qu'un quelconque des amis de Toreth à l'intérieur ou en dehors du composé étaient sous l'examen minutieux intense. Pour cette matière, c'était non seulement les amis et les connaissances de Toreth. Extérieur de ce cercle, il a semblé qu'il y avait des rumeurs des personnes étant transportées au loin et emprisonnées chaque autre jour dessus

soupçon de déloyauté. Les trempes étaient toujours peu des crus pendant les pluies, mais des nerfs de cette année étaient étirés au point d'arrêt.

Le mot « trahison » était fait pour s'appliquer à tout ce que les Magi n'ont pas aimé ? les « traîtres » étaient ceux qui ont osé différer avec tout ce qu'ils ont voulu.

Néanmoins, les garçons ont été déterminés pour ne donner aux Magi aucune excuse pour exprimer leurs soupçons. Ainsi tandis que le Jousters aîné sortait pour combattre, l'aile de Kiron est sortie pour pratiquer, faisant une exposition d'employer même le temps le plus malheureux pour s'exercer, même si on ne s'attendrait pas à ce qu'ils aillent lutter pour encore deux saisons au mieux. Kiron pourrait seulement se rappeler, comme il a vu la misère dans les yeux d'Avatre, qui si elle avait été dans le sauvage, elle aurait dû chasser pour sa nourriture journalière indépendamment du

conditions. Le meilleur qu'il pourrait faire pour elle et les autres devaient faire

certain que bien qu'ils soient devenus humides, ils n'ont jamais obtenu effrayants, et eux ont été toujours alimentés le meilleur que le composé a dû offrir. Que, et beaucoup d'amour et d'attention, était tout il pourrait faire pour la juger et compenser lutte quotidienne dans l'humide.

Il n'y avait pas beaucoup qu'il pourrait faire pour les garçons autres que commandeer le stylo vide d'un des dragons de marais (un dont le cavalier avait été perdu dans le combat avant les pluies, et qui n'étaient pas retourné) pour chaud quotidien imbibe pour chacun.

Les cuisiniers avaient pris en compte l'épuisement universel de chacun avec un dragon, et fournissaient les repas qui soulageaient à l'esprit et chauffaient au corps. Ce soir, le dîner était viande-et-lentille

potage, épais, chaud, et remplir ? et surtout, extrêmement savoureux, apaisant à l'estomac et n'exigeant pas beaucoup la mastication ? une considération quand

plusieurs du Jousters ont eu les contusions faciales, l'des ou l'autre du vol

accidents, ou être criqué à travers la mâchoire par des missiles de dessous. Kiron a goûté le sien, l'a jugé assez frais manger, et en a administré à la cuillère vers le haut. Il était merveilleux, et si savoureux lui a réveillé réellement son appétit, et il l'a mangé lentement, avec du pain si frais il a cuit à la vapeur quand il l'a cassé ouvert et ainsi le doux qu'il a presque fondu dans sa bouche.

Chacun autrement mangeait la même manière, têtes étayées vers le haut du d'une part, se penchant au-dessus de la table, si las ils étaient moitié-endormis et poussés doucement dessus seulement par leur faim. Si les Magi remarquaient sur eux maintenant par ce que

Heklatis a appelé « scrying, » ils avaient un temps singulièrement mat de lui, pour tous ce que ils voyaient étaient des tables complètement des guerriers las d'accomplir leur fonction.

Puisque le Jousters aîné n'employaient pas le champ de pratique, et personne n'allait jouer le spectateur sous la pluie, enfin l'aile de Kiron pouvait pratiquer bien au composé. Et parce qu'ils devaient voler lentement de toute façon, et les armes de missile étaient inutiles, elles pratiquaient vrai jouter. Kiron ne les a pas attendues doit jamais employer la compétence, mais il valait mieux de l'avoir que pas, et les espions la prendraient de travers s'ils n'essayaient pas de l'apprendre.

Il y avait une nouvelle modification aux harnais ; Kiron l'avait exigé pour les garçons, premier, mais maintenant même l'aîné Jousters avait demandé

additions. « Nous ne pouvons pas nous permettre la fierté, » l'une d'entre elles avions grogné. « Il y a un trop petit nombre de nous. »

Tellement maintenant chacun a eu des courroies de harnais les tenir sur leurs selles. Les courroies ont pu être cassées ? oh, oui ? et si un Jouster était frappé assez dur pour casser les courroies, tomberait-il certainement à sa mort ? mais elle a pris beaucoup plus pour tuer un Altan Jouster maintenant, au moins.

Donc il y avait des contusions et les contraintes parmi eux, aussi bien que le Jousters, ont composé avec leur épuisement simple. Orest même a eu spectaculairement un œil au beurre noir.

Seulement une personne a semblé alerte, parce que Kaleth a mangé avec eux maintenant au lieu de tout seul. Il avait décidé de faire ceci sur ses propres ; il l'avait pris

quelque chose d'un effort, et Kiron étaient très fiers de lui pour prendre cette mesure. Normalement il était aussi silencieux que le reste de eux pendant un repas, mais ce soir, après qu'un regard prudent pour voir que personne n'était dans facile

gamme de écoute, il s'est penché plus d'et chuchoté, « je dois te parler tout après dîner. »

Kiron a gémi vers l'intérieur ? Orest, qui était clairement en une certaine douleur, a gémi

ouvertement. « Ne peut pas il attente ? » il a demandé plaintivement.

Le « numéro viennent aux quarts de Heklatis, » Kaleth a indiqué sous peu, regardé autour encore, et a retourné à son repas comme si il n'avait dit rien.

Mais cela a certainement obtenu leur attention. Les quarts de Heklatis ont été solidement gardés contre chaque sorte d'espionnage magique que le guérisseur a su de ;

ils étaient seulement allés là par le passé ou deux fois, quand ils ont voulu être sûrs que rien qu'ils ont dit pourrait être surpris. La première fois qu'eu été quand lui et Aket-ten ont rapporté le dégagement réussi de la poussière, la seconde, quand Heklatis a voulu qu'elles entendissent que le temple des jumeaux a été maintenant tendu seulement par des domestiques, à ailes étant dans leurs quarts du temps les Magi les ont rapportés de la tour jusqu'à ce que le temps les Magi soient venus pour eux encore le matin.

Maintenant, Heklatis avait certainement vécu jusqu'à la réputation d'Akkadians en tant qu'étant aussi intelligent que cinq chats et aussi glissant comme serpent, parce qu'il était parvenu à arranger des choses de sorte que même si Magus a découvert toutes les protections sur ses quarts, lui-même, et les garçons, il ont eu a

explication parfaitement logique qui supporterait à l'examen minutieux le plus étroit.

Tous les « boucliers et salles » car il les a appelés avait été moulé sur les images /of ses dieux dans ses quarts, les images qui étaient de manière indisputable venues avec lui d'Akkad. Il pourrait protester dans toute l'innocence qu'il n'a eu aucune idée là était n'importe quelle magie sur elles, mais qu'elles /had/ béni par les prêtres de sa nation. Et quant aux protections sur se, les garçons, et Aket-ten, bien, /those/ tout ont été centrés dans les amulettes d'Akkadian, qu'il pourrait réclamer était également venu avec lui et pareillement béni, et pour le prouver, il avait toujours un coffre complètement des amulettes semblables, qui ont eu la même « bénédiction. »

Il était peu probable à l'extrème que n'importe qui devinerait même que lui et Kiron avaient passé les meilleures parties de deux jours faisant un moule de son amulette, moulant des douzaines de copies, leur mettant le feu, et les ficelant sur des cordes, ni que c'avait été Heklatis, un non certain prêtre, qui avait jeté les sorts sur elles. Comment suprêmement ironique il avait été, ce Kiron avait employé les qualifications qu'il avait prises dans le service de Khefti-le-Gros !

Quant à pourquoi Heklatis aurait accordé ces amulettes sur les garçons ? la raison était simple. Lui, et eux, réclameraient sincèrement qu'ils avaient demandé eux, voyant l'image d'un disque solaire à ailes sur eux, ainsi comme le même symbole du dieu de soleil d'Altan.

Akkadian intelligent et intelligent. Comment auraient-ils contrôlé sans lui ?

Il voudrait poser à Kaleth environ cent questions, mais Kaleth a avalé le bout de son potage, le buvant directement de la cuvette, et a laissé la table. Le reste de elles a échangé des regards après qu'il ait laissé cela varié de la démission à l'étonnement. Celui qui ait continué, c'était Kaleth, surtout de elles, qui a eu les la plupart à perdre, et a su

soigneux ils doivent être. Il ne leur aurait pas dit de faire ceci à moins que

il y avait très, raison très bonne.

Ainsi, comment proposer une bonne excuse pour tous à

descendre sur Heklatis….

/It semble comme si je dépense moitié mon le vie maintenant essayant pour monter avec innocent raison pour faire quelque chose au cas où quelqu'un observerait,/il a pensé

d'un air fatigué. /I AM très fatigué de ceci. /

Il ne pourrait pas aider mais se demander maintenant ? s'il avait su qu'était c'à ce que sa vie viendrait, serait-il revenu à Alta du tout ?

Enfin Kiron a parlé à haute voix. « Vous tout le ressembler à l'orge piétinée, » il a dit.

« Et I /feel/ comme l'orge piétinée. Finir votre dîner, et As

wingleader, je commande l'aile entière pour rendre visite au guérisseur. Je veux qu'il regarde nous plus de soigneusement, un et tous. Les breuvages magiques au dîner sont tous très bien, mais je pense que nous devons obliger le guérisseur à nous vérifier

complètement. La dernière chose que je veux est pour un ou plusieurs de nous à tomber Illinois.

Une erreur dans le ciel peut être mortelle. « 

« Bien, » a dit Gan, après un moment. « Puisqu'il a mélangé le dernier breuvage magique qu'il a donné /me/ avec le vin de palme distillé, je ne vais pas objecter aussi

fortement. Je suis fatigué, mais trop nervy pour dormir de toute façon ; peut-être il peut me donner quelque chose m'inciter à détendre et me laisser tomber au loin. « 

Le repos a incliné la tête. « Je veux quelque chose pour cet oeil, » Orest a indiqué

de manière attristante ? de manière attristante, parce que l'oeil était son propre défaut. Il s'était claqué réellement avec la lance joutante.

Kiron ne les a pas dépêchés en tant qu'eux a fini leur repas. Cela aurait semblé impair, et la dernière chose qu'il a voulue était pour que n'importe quoi semble impaire à l'heure actuelle. En outre, n'importe comment Kaleth pressant a pensé la situation était, il était très pressée aucun pour l'entendre. Seulement quand ils étaient tous

à travers, Aket-ten a inclus, a fait il inclinent la tête et s'élèvent raidement au-dessus du banc pour les mener aux salles de Heklatis.

Elles pouvaient marcher sous des tentes plus de la manière, et seulement ont dû se précipiter sous la jeune chute d'eau versant vers le bas au-dessus de la tente à la coupure où le couloir a rencontré l'entrée à la cour. À ce jour il était

l'obscurité, mais la porte de la salle principale était lumière ouverte et chaude de lanterne

brillé invitingly dehors à elle.

La salle était en tant qu'invitation car la lumière avait promis, et leur hôte avait présenté des coussins et des tabourets pour tous. Kaleth était déjà là, les attendant et regardant aussi tendu qu'une harpe ficelée, et était ainsi

Heklatis, naturellement. Une fois qu'ils étaient tous à l'intérieur, Heklatis a fermé la porte après eux, et a fait un particulier, tordant peu de geste sur la surface de lui.

Kaleth a détendu immédiatement. « Maintenant nous pouvons parler, » il a dit avec gratitude.

« Kiron, je dois partir. »

Kiron était plus qu'effrayé. N'était pas ce ce qu'il avait compté entendre ! « Bien, » il a dit avec précaution. « Ainsi ? »

« Il n'est pas ce qui vous pensent, » Kaleth s'est interrompu. « Ce n'est pas que les Magi viennent pour moi encore, et ce n'est pas que je ne me sens pas comme si j'appartiens parmi vous, parce que je fais. »

« Ce qui est ce, puis ? » Orest a demandé.

« J'ai eu une vision aujourd'hui tandis que vous étiez tous à la pratique en matière d'après-midi, » il

dit. « Heklatis était avec moi, et ce qui a fait ce différent était que c'est un que je me suis rappelé après. » Son expression a pris de ce regard lointain qu'il a obtenu quand il avait réellement une vision. « J'ai parlé avec un du Bedu, les personnes bleues, et a-t-il dit ? Je pense qu'il était « il » ? dit te se rappellerait le. Il a dit qu'il était la personne qui vous a guidé au bord des marais de delta de la dernière oasis, et dit vous que vous avez dû cesser d'être vesce et commencer à être Kiron. »

Kiron a clignoté. Il pourrait avoir été sceptique au sujet de cette « vision » ? sauf que droit il y avait la preuve qu'elle était vraie. Il n'y avait aucune manière que Kaleth pourrait avoir su ce que cette bouche finale du Bedu avait indiqué à lui au sujet de laisser son serf-individu derrière, parce qu'il n'avait jamais dit n'importe qui. « Bien, » il a répété. « Ainsi quoi encore vous a vu ? »

« N'était pas il tellement ce que j'ai vu pendant que ce que j'ai été montré, » Kaleth indiquait, et il les a maintenant regardées chacune à leur tour, son expression sobre et

effrayé. « Je dois partir, et rencontre ce Bedu. Il va m'aider à trouver un endroit où nous pouvons faire un refuge, une cachette bloquée, /sanctuary./ il ? le Bedu ? dite, et ma vision m'a montré, que nous allons avoir besoin de elle. Il a dit que lui et l'autre Bedu comme lui avaient eu la même vision que moi, et il avait été nommé vision-pour me parler pour m'inciter à comprendre, parce que je n'avais pas été formé et autrement je ne pourrais pas comprendre à quel point elle importante était que je fais ceci. »

« Un refuge ? » Gan a indiqué, avec scepticisme. « Pour qui ? »

« Vous, au moins au début, » Kaleth avez répondu. « Puisqu'une fois que le Jousters ne sont pas plus parce que /tala/ échoue et les dragons que tout s'échappe, les Magi ne vous laisseront pas neuf de phase. »

Quoique Kiron ait eu plus que la moitié prévue entendre n'importe quoi de pareil un certain jour, il est venu comme secousse. Il a senti le froid partout, et il n'était pas en raison de la pluie, des vents, et du froid. C'était une chose laide pour entendre que quelqu'un a prévu votre mort.

Kiron a tourné son regard fixe sur Aket-ten. « Vous avez dans celui neuf ans. Vous devez comprendre cela. »

« J'ai déjà fait, » Aket-ten a indiqué amèrement.

Kiron a suspecté qu'il n'ait pas été la seule personne à se sentir comme si une ligne du feu glace-lacé a fonctionné en bas de son épine à ce moment. Mais il a cru

Kaleth. Ah, mon, oui. Il avait vu que ce que les Magi pourraient et feraient à ceux qu'ils ont considéré des menaces, et le dernier Jousters restant dans Alta serait une menace à leur aggrandissement continu de puissance, si rien d'autre.

« Je, aussi, naturellement ? bien, je serai déjà là. Et après nous, d'autres viendront, » Kaleth ont continué, « la plupart du temps d'Alta, cependant pas tout. Vous, aussi, Heklatis. »

« J'ai suspecté autant, » le guérisseur a dit sèchement. « Pour une chose, je suis plutôt trop étroitement lié avec le sort de vous, pour des autres, s'il n'y a aucun Jousters, ils n'aurai pas besoin d'un guérisseur maintenant, ils ? »

« Mais la chose est, je dois rencontrer le Bedu, et les paye pour m'aider dans le désert, et trouve l'endroit. /They/ ne savent pas même il existe, la personne qui m'a parlé a dit que le Bedu pensent que c'est seulement une légende. » Il a semblé triomphant. « C'est le Te-PA-dix-KE, la ville perdue, et mes visions vont me mener à lui. »

/That/ les a jugées congelées dans leurs sièges pour un instant. Chacun a su la ville perdue, comment elle avait été enterrée par une tempête de sable gigantesque dans une seule nuit. Il avait censément encouru la colère du dieu Haras, parce que les habitants s'étaient transformés en brigands, attaquant sur leurs voisins, et après qu'ils aient moulé dehors leurs propres prêtres pour l'avertissement ils, il a eu

a soulevé sa main contre eux. Mais personne ne l'avaient jamais vue, pas même le Bedu dont à la maison le désert était.

« Je devrais dire, » Kaleth suite, « ce je les payerai le passage, et puis quand je trouve la ville, je sais où trouver un stock d'or pour les payer pour m'aider à l'établir pour vous. Le Bedu avec les visions me font confiance, naturellement, mais ils sont pauvres ? »

« Exactement, » Kiron a mis dedans, car les autres ont commencé à regarder un peu sceptique tout cet entretien de paiement. « Le désert prend tout que vous avez juste pour survivre. Le Bedu n'ont rien à épargner pour soutenir un étranger. Ils ont besoin de paiement afin d'obtenir les approvisionnements supplémentaires pour vous. »

Il a incliné la tête. « Et puis, ils auront besoin de plus d'or pour obtenir les approvisionnements pour m'aider à rendre l'endroit habitable pour le reste de nous. » Il a regardé

fiévreux, mais a allé voir un air de triomphe au sujet de lui, et comme si il enfin avait trouvé la signification pendant sa vie et un grand but pour poursuivre.

Bien, si c'était le cas, Kiron ne pourrait pas le blâmer du regard

triomphant. De plusieurs manières, il avait émergé de l'ombre de Toreth et avait hérité son propre royaume….

« Ainsi si vous allez errer dehors dans le désert, juste comment être nous avons supposé pour trouver vous et ce refuge ? » demandé Oset-re, avec un contact de l'ironie. « Je n'aime pas voler au loin à travers les terres en friche essayant de trouver un endroit qui ne devrait pas exister. »

« Vous pas devez. Le Bedu vous trouvera et me vous amènera quand le moment vient. La bouche connaîtra quand et où vous trouver. C'est tout que je sais. » Il a gesticulé. « Les visions m'ont montré la ville, mais pas comment vous finirez vers le haut là, bien que je pense elle a lié pour être quand les dragons deviennent comme fous.

Et il devient dangereux que je soit ici ; Je ne suis pas sûr pourquoi, je sais seulement qu'il est. Le Bedu a indiqué ainsi, aussi. Je partirai le matin, ainsi c'est la dernière fois où nous rencontrerons tout avant que je vous voie au Te-PA-dix-KE. »

Kiron a moulé un regard plus de chez Heklatis, qui a interprété le regard

correctement. « Je le crois, Kiron, » le guérisseur a indiqué. « Je pense que c'est une vision vraie. Je t'ai dit par le passé que ces choses viennent dans les fragments ; nous devrions juste être heureux qu'il a fini par assez pour connaître la prochaine partie du plan. »

« Nous essentiellement détruisons le Jousters, puis nous échappons dans un refuge, » Kiron avons réfléchi à haute voix. « Il pourrait être plus mauvais, je supposent. »

Kaleth scowled à lui. « Oui, il /could, »/il a dit avec l'ennui côtoyant sur la colère. « Vous pourriez revenir au composé après la bataille, et les Magi pourraient vous essuyer tout hors du ciel avec l'oeil. J'ai vu, de /that/aussi, et je ne veux pas le voir vraiment se produire au lieu d'être a

peut-être-futur ! « 

Morts arrêtés de ce Kiron ; en fait, ils tous allaient aussi toujours que la pierre pour un instant, et dans le silence, l'extérieur de pluie était très forte en effet.

« Toute la droite, » Kiron a indiqué dans le silence. « Dans ce cas, nous laisser que tous travaillent à veiller que le peut-être-futur particulier n'a jamais une possibilité de venir vraie. »

La moitié de Kiron a compté qu'unique extérieur de leur petits groupe et Marit et sa soeur Nofret ne noteraient même que Kaleth a été allé, et dans la mesure où il pouvait dire, qui était le cas. Seigneur Khumun ne l'a pas mentionnée, il n'y avait aucune rumeur de la cour, et en fait, l'absence de Kaleth pourrait bien même être un soulagement pour certains. Kiron n'a pas même essayé de maintenir la fiction qu'il était toujours là, bien que si n'importe qui lui demandait, il soit allé dire, sincèrement, que Kaleth avait laissé une nuit ne laissant aucun mot d'où il allait, et ajouter alors, « bien qu'il ait parlé par le passé de

essai de trouver la ville perdue. « 

Il a figuré qu'un tel rapport stigmatiserait Kaleth comme complètement fou.

Même les Magi ne prendraient probablement pas la peine de le rechercher ensuite cela.

Mais personne en dehors du groupe n'ont jamais parlé de lui ; peut-être, comme Toreth, ils étaient toute essayant de le feindre n'avaient jamais existé. Peut-être ils essayaient de ne pas appeler l'attention sur eux-mêmes. Peut-être tous les deux.

Mais dans la moitié d'une lune, et profond dans les pluies, ils ont tout obtenu un choc grossier, et Kiron était très, très heureux ce Kaleth /had/ allé. Il est descendu en tant qu'un des moments noirs de sa vie.

Seigneur Khumun a envoyé des garçons de dragon autour au composé entier qui matin pendant qu'ils se réveillaient tout, dire qu'il a souhaité s'adresser à eux plus de

déjeuner. Kiron a alimenté Avatre sans penser infiniment cela ; bien qu'il n'ait pas été habituel pour seigneur Khumun pour les adresser tous ensemble, il n'était pas inconnu. Peut-être le travail du Jousters dans le plus mauvais des pluies avait obtenu noté et les grandes ont voulu envoyer une récompense d'une certaine sorte, ou au moins, un mot de Belobigung.

/They le méritent certainement que,/il a pensé, avec plus qu'un peu de

amertume. /More que les Magi, si vous deviez me demander. /Après tout,

/they avaient pour piloter dans celui le temps magie-befouled, et en raison de leurs efforts, la frontière avait-elle été pressée en arrière encore une fois ? presque à l'endroit il avait été quand le propre village de Kiron avait été perdu au Tians tellement il y a de nombreuses années.

Mais quand seigneur Khumun est finalement apparu à la foule agitée de Jousters l'attendant dans la cour de cuisine, il n'était pas seul.

Il y avait Magus avec lui, et à la vue de l'homme, les hommes de marmottage dans la cour se sont attaqués tranquillité de mort. Il a semblé à ce moment que chaque goutte de pluie sur les tentes aériennes, et égoutture vers le bas entre les lacunes dans le tissu, étaient terriblement, terriblement fort.

Aket-ten a sucé dans un souffle, et Kiron était très heureux qui elle était

se reposaient au fond de eux tous, et de eux à une table au fond du mur. Il y avait beaucoup d'hommes plus grands et plus âgés entre eux et Magus, mais les yeux perçants de l'homme ont semblé balayer la foule et voir tous. Kiron aurait beaucoup plutôt été dans complet

l'ombre à ce moment, et lui ont espéré que Magus avait seulement vu une sorte de forme, et pas qu'il y avait une fille parmi eux. Il a fait /not/ veulent qu'Aket-ten soit noté.

Ce n'était pas une sensation confortable. Ces yeux étaient aussi froid et aussi complètement que les cailloux opaques, et Kiron aurait parié à ce moment qu'il regardait un homme qui enterrerait sa propre mère vivante s'il lui obtenait quelque chose qu'il a voulue. Mais au moins son regard fixe ne s'est reposé sur aucune d'entre elles.

« C'est Magus Mut-KE-re, » a dit seigneur Khumun soigneusement ? trop soigneusement ? dans le silence. « Les grands ont décrété qu'il doit avoir l'inadvertance du Jousters, pour que les Magi puissent faire la meilleure utilisation de nous. La notre tactique, si réussi maintenant, elles indiquent, remporteront un grand succès bien plus sur avec Magus pour nous guider. » Il y avait des mondes de la signification cachée là, et Kiron était sous aucune illusion qu'il pourrait lire plus que la moitié de elles. Il aurait pris quelqu'un comme Toreth ou Kaleth, versé en vers dans le double-traitement de la cour, pour déchiffrer tous. Certains étaient assez clairs, cependant. Seigneur Khumun était sous aucune illusion que Magus était là « pour aider » le Jousters.

l'homme de /The est ici pour remarquer sur nous, il signifie,/Kiron pensé immédiatement, et était passionément reconnaissant que maintenant il n'y ait eu rien à se cacher ? aucune poussière, aucun plan pour l'écarter, et aucun Kaleth avec ses visions. Queest-ce que les Magi les auraient faits, ont eu ont découvert que le frère de Toreth était devenu à ailes, non formé, et de la sorte qu'ils ont redouté les la plupart ? Au moins il pourrait avoir compté être traîné au loin à la tour de la sagesse à épuiser et être employée. Au pis aller ? Kiron preferred pour ne pas penser à ce qu'être le plus mauvais pourrait. Il a eu le soupçon horrible qu'il ne pourrait pas probablement l'imaginer.

Aucune merveille Kaleth n'avait indiqué qu'il était en danger. S'il avait eu n'importe quel conseil de ses visions que ceci venait, il pourrait seulement l'avoir lu car l'impératif qui il partent.

Et comme il chanceux était qu'ils avaient déjà trouvé des moyens d'expliquer tout autrement au lequel les Magi pourraient prendre l'exception ! Chacun a eu les histoires directement, et personne ne dévieraient de elles ou tâteraient dehors

explications contradictoires.

Magus a incliné la tête aux mots de seigneur Khumun's, mais n'a indiqué rien. Il seulement

/looked,/a regardé tous, chassant avec ses yeux, recherchant un certain signe de rébellion, peut-être. Kiron a placé son menton, redressé sien en arrière, et dos de droite de /looked/ encore. Il ne prouverait pas à cet homme qu'il avait peur. S'il voyait n'importe quoi, le laisser voient le défit et soient condamnés à lui. Le laisser voir la rébellion, si était ce ce qu'il recherchait. Il

pourrait suspecter qu'il tout qu'il a voulu ; Les actions de Kiron ne lui donneraient aucune munition pour une accusation.

« Les mots des mages doivent être obéis en tant que mien, » seigneur Khumun a dit

tonelessly, expliquant très dans ce moment juste qui était la nouvelle règle ici ? si l'attitude des mages n'avait pas déjà rendu cela clair.

Ce n'était pas un commencement propice pour le jour.

Avant que le jour ait été terminé, il était bien évident qu'il n'y ait eu aucun amour perdu entre Magus et ses nouveaux frais. Kiron n'était pas le seul

Jouster pour rencontrer les aspects de Magus avec à l'extérieur ? mais

nu ? civilité. Mut-KE-re a poussé son long nez dans tout, de la cuisine au stylo de sable-bain, et a demandé à des questions brusques partout où il est allé. Les dragons ne l'ont pas aimé, et ont salué son aspect avec

sifflements et gémissements. Même meilleur-gâché de eux n'a fait aucun os au sujet de leur aversion pour lui. Il a remboursé leurs affichages sans évident

expression quelque.

Le Jousters l'a ignoré, excepté quand il a adressé l'un d'entre eux directement, et ils l'ont donné comme peu d'occasion de faire /that/ comme possible. Ils ont gardé hors de sa manière jusqu'à l'heure de voler, puis ont rapidement pris leurs dragons à la cour d'atterrissage, sachant il ne se risqueraient à sortir pas dans

pleuvoir, puis monté aussi rapidement qu'ils pourraient, et est entré leurs dragons dans l'air. Les dragons ne se sont pas même inquiétés pour s'attarder.

Cela lui a laissé seulement l'aile de Kiron pour inspecter.

Il a étonné Kiron en apparaissant soundlessly dans la porte au stylo d'Avatre, apparaissant hors de la tristesse tandis que Kiron l'armait. Le premier Kiron a su qu'il était là était quand il a dégagé sa gorge ostensiblement.

Kiron pourrait avoir sauté, mais Avatre l'a couvert en balançant sa tête

vers la porte, yeux au loin.

« Bien, » Magus a indiqué, dans une tonalité de voix arrogante, « ainsi c'est le garçon célèbre de Tian Jouster et son dragon. »

Il y avait beaucoup de réponses que Kiron pourrait avoir faites à celle, et la plupart d'entre eux aurait été grossière. Il a mordu sa langue comme Avatre coincée dehors son cou et a sifflé à lui, et s'est confiné à dire simplement, « je suis toujours dans la formation, et je ne me rendais pas compte que j'aie été célèbre, mon seigneur. »

Magus a grogné. Kiron est resté silencieux, continuant son travail, se déplaçant lentement et garder soigneusement de tâter n'importe quoi hors de l'énervement.

Avatre lui a montré des dents.

« N'est pas elle assez grande pour voler au combat ? » Magus a indiqué, avec l'irritation croissante quand son silence continu ne pourrait pousser rien doucement davantage hors de Kiron.

« Elle n'est pas entièrement formée, mon seigneur, et ni l'un ni l'autre ne suis moi, » il a répondu,

décidant qu'il était plus qu'en valeur l'irritation il ferait entendre Magus les mêmes réponses répétées et reformulées, à plusieurs reprises.

« Et nous sommes tous deux beaucoup plus jeune que même traditionnellement qualifiés

Jousters et leurs dragons. La taille n'est aucune indication d'âge ou de compétence, mon seigneur, ni de la promptitude, beaucoup moins de compétence qualifiée. « 

Cette fois la réponse était un snort. « Ainsi qu'est-ce que c'est que vous réclament ? Que vous êtes déplacé ? »

« Ce j'est non formé dans traditionnel joutant, mon seigneur, » Kiron a indiqué,

gardant sa tonalité même. « Avatre est un dragon de désert, mon seigneur, et ils deviennent soient beaucoup plus grands que ceux vous sont employés à voir. Elle est non

plus vieux que trois ans ; le plus jeune de vos dragons de combat est trois fois qui vieillissent. Et je m'étais exercé pendant peu plus d'une année ;

la moindre formation que votre Jousters reçoivent avant qu'ils prennent au champ de bataille est de deux ans. « Il ne pourrait pas l'aider ; sa voix a pris un bord de colère, bien qu'il ait fait son meilleur pour le commander. « Êtes vous

suggérant, mon seigneur, que je devrais essayer les choses qui sont au delà de ma compétence et du sien ? Que nous devrions risquer, non seulement nous-mêmes, mais les vies de ceux que incorrectement dépendons-nous de nous, pensant Jousters habile et pratiqué de /are/ ? Que nous devrions nous engager dans la prétention démesurée monumentale croyant de nous être prêt pour des choses que nous n'avons aucune affaire essayer, simplement parce que nous sommes ? si en effet nous sommes ? célèbre ? Que, mon seigneur, seraient non seulement imprudentes, elles encadrerait dessus ? trahison, ne diriez-vous pas ? À /knowingly/ entrer dans une bataille, consciente du fait que nous ne pouvons pas faire ce qui est demandé de nous quand il y a d'autres selon nous pour faire ce que nous ne pouvons pas ? Proposez-vous que ce soit une bonne idée ? « 

Là, il avait jeté le défi en arrière dans le visage des mages. Et il a maintenant recherché, pour voir une expression la plus particulière là. Surprise ? et peut-être un contact de la crainte ?

/So, même les Magi ne sont pas immunisé contre des accusations de trahison. /Elle était quelque chose inattendue, et quelque chose qu'il a décidé de penser environ ? plus tard.

/And ils ne sont pas employés à faire utiliser leurs armes contre elles. /Qui était autre chose à penser environ. Il a suggéré un certain nombre de manières de

avoir affaire avec cet homme.

« Votre pardon, mon seigneur, mais vous vous tenez dans notre chemin, et je ne devrais pas aimer Avatre pour frapper à vous, » il a dit, avec la courtoisie toxique.

« Je ferais mon meilleur pour l'empêcher, naturellement, mais ce peut ne pas être

entièrement possible, quand il est clair qu'elle ait pris un intense

aversion pour vous. Et si nous devons prendre notre devoir, chaque moment de

la formation, même en ces conditions, aux lesquelles elle, comme dragon de désert, est particulièrement peu adaptée, est précieuse. « 

Avatre a ponctué ses mots avec un sifflement et rupture dans les mages

direction. L'homme s'est reculé réellement un pas.

« En fait, mon seigneur, » Kiron a précisé, incapable de résister pouvoir faire ainsi, « ces dragons exécutent de loin au-dessus de ce que leurs parents de Tian peuvent faire. Les autres dragons de désert que nous avons, ceux qui ne sont pas dociles, sont restants dans les stylos et ne peuvent pas n'être persuadés dans le ciel par aucun moyen pendant les pluies. Ni peuvent les dragons de Tian. Mais les dragons de /our/ fonctionneront pour nous, même dans les conditions qu'ils détestent. Unique raisonnable n'a pu demander plus que cela. »

Magus s'est reculé encore deux pas, en tant qu'Avatre mené par Kiron en avant un. Un troisième pas en arrière l'a pris dans le couloir, pendant qu'il recherchait clairement quelque chose dire, et juste comme est clairement venu de sa recherche sans de bons résultats.

« Je propose que vous poursuiviez avec lui, puis, » il a grondé enfin, et ? sauvé.

Il s'est sauvé la section entière où les garçons ont vécu, en fait, pour en tant qu'Avatre mené par Kiron hors de son stylo, il a vu la queue de la robe longue de l'homme disparaissant autour du coin dans le couloir principal.

« Sortons d'ici ! » il a appelé durement, en tant que nez humains et draconiens poussés autour des doorframes. « Nous avons la formation à faire. »

Un choeur loqueteux de consentement a rencontré sa commande, et pendant qu'il menait Avatre vers la cour d'atterrissage avec la pluie battant du tambour vers le bas sur la toile au-dessus de lui, il a entendu la claque des semelles en cuir sur la pierre derrière lui, et

cliquetis des griffes de dragon.

Il a mené le cortège avec sa haute tenue par tête et sans regard en arrière. Il a senti la lueur des mages sur le dos de son cou de

AGENCE GUYARD

abri d'une des autres portes comme ils ont passé. Avatre l'a senti, aussi, et a sifflé encore, mais n'a entrepris aucune démarche autrement pendant qu'il mettait une main de affermissement sur son épaule.

/Let il regard et lueur. /Tout qu'il verrait était Kiron, faisant son devoir en dépit des conditions qui excuseraient n'importe qui autrement de les accomplir.

Et l'aile de Kiron, suivant leur chef et leur entraîneur, obéissants, et Alta prêt à servir dès qu'elles pouvaient en mesure.

Oui, le laisser regarder. Il ne trouverait aucune trahison ici.

Ce qu'elles ont voulu n'était pas trahison à Alta. Si quelque chose, il serait l'économie de leur terre. Et il a gardé sa haute principale pendant qu'ils sortaient sous la pluie se renversante, fixent dans la connaissance sûre de cela, si de rien d'autre.

*NINETEEN*

MAGUS était n'apparaîtra pas hors de nulle part, laisser tomber une remarque acide ou une question impertinente, et attente pour voir comment mal il avait secoué sa proie.

Il était tout à fait réussi à elle le plus souvent. Il a eu Aket-ten ainsi

déconcerté qu'elle s'est sauvée toutes les fois qu'il était près, et lui a eu même le Jousters aîné fronçant les sourcils et grognant dans leur bière.

Cependant, Kiron a estimé qu'il a eu le dessus sur leur premier ? et jusqu'ici, seulement ? échange. Peut-être qui était pourquoi il n'y avait pas eu d'a

second. Il n'a pas réussi à cliqueter Heklatis du tout, pas même lorsque la confrontation inévitable au-dessus de la magie gardant ses quarts est venue, tôt l'après-midi de son deuxième jour en tant que leur contrôleur.

Kiron a été favorisé pour être là pour cet incident, et à son esprit, c'était l'un moment lumineux puisque Magus était descendu sur eux.

Il voyait réellement Heklatis pour une plainte légitime ; a mal

avant-bras meurtri. Les dragonets n'étaient pas assez grands pour faire un crochet de « tomber-homme », ainsi avait-il décidé d'essayer une tactique différente ? il raison pour laquelle s'ils pourraient au moins ralentir une chute, il pourrait y arriver à temps de sauver

celui qui avait été frappé de la selle. Ainsi la nouvelle manoeuvre qu'ils essayaient de se perfectionner était de relever dedans du « corps en baisse, » possession il pour un moment, puis le laisser de glisser pour faire seulement entrer un autre dragonet de dessous pour un deuxième crochet. C'était une idée intelligente dans la théorie ; dans

pratiquer, il a seulement rendu le chemin de la victime en baisse moins prévisible, et avait fini vers le haut dans beaucoup de contusions.

Heureusement, même le Jousters expérimenté, avant qui avait évité de telles choses, avait pris aux courroies de port de selle autour de leurs tailles maintenant, et aux girths supplémentaire-lourds sur leurs selles. Entre le vol violent de dessous lequel leurs dragons faisaient pour éluder des projectiles, et leur propre épuisement, personne a voulu prendre les risques de l'frappement outre d'a

dragon dans le mi-vol.

« Bien, c'est une contusion d'os, » a dit Heklatis, en conclusion, après un long et soigneux examen. « Il va prendre un moment pour guérir. Le meilleur que je peux vous offrir est un poultice d'absinthe pour l'extérieur, et suggérer une main plus lourde qu'habituel sur la bière cogne pour dans ? »

/« Guérisseur !  »/est venu un cri furieux de la cour dehors, les faisant que tous les deux sautent. Ils ont regardé fixement le tissu accrochant au-dessus de la porte, qui a laissé l'air frais dedans tout en empêchant d'entrer la plupart des bogues, et en donnant

intimité. /« Quelle diablerie êtes-vous jusqu'à dedans là ?  »/

Ils tous les deux ont identifié la voix, naturellement, après presque deux jours de

écouter lui. « Je vois un patient, mon seigneur Magus, » a dit Heklatis, dans une version épaissie de son accent d'Akkadian, de sorte qu'il ait fait le mot « Magus » ressembler à de la « larve » et Kiron ait dû obstruer en bas d'un rire. « Je vous demande pardon si je ne comprends pas ce que voulez dire vous par « diablerie.  » « 

« Ce /magic !  »/a crié Magus, et il a retenti presque près de se avec fureur. « Qui magie dégoûtante et étrangère ! Vos quarts sont résolus avec elle ! Comment /dare/ pratiquez-vous la magie ici ? Sortir ici et expliquer

vous-même, cet instant ! « 

« Pourquoi la nécessité je sortent là ? » Heklatis s'est demandé doucement. « Je me serais attendu à ce que quelqu'un comme lui barge simplement dedans ici. »

« Je ne pense pas qu'il peut entrer, » Kiron chuchoté, avec malade-caché

allégresse. « Je ne pense pas qu'il peut obtenir après vos salles ! »

« Vraiment maintenant ? Hmm. » Les yeux de Heklatis ont dansé avec la joie malveillante. « Quel effet secondaire inopinément plaisant ! Bien, je suppose que nous devrions sortir. Attendre un moment, bien que. » Il a pris le temps d'attacher le poultice humide qu'il avait préparé au-dessus de la contusion sur le bras de Kiron. « Bien, maintenant nous allons. »

Kiron a sorti d'abord, suivi du guérisseur. Magus a brillé à lui et puis dans le même instant, écarté lui comme sans importance, et

a viré la lueur sur le guérisseur. « Me répondre, se décomposent vous ! Comment le défi vous pratiquent la magie ici ? »

Le front de Heklatis a ridé, et il a répandu ses mains au loin. « Me pardonnez-vous, mon seigneur, mais vous rapportez-vous du jeune au poultice cavalier de dragon ? I

vous assurer, là n'est aucune magie là. Simplement absinthe en vinaigre et

d'autres herbes. « 

« Non, je suis /not/ se référant au poultice dieu-décomposé ! » Magus

grondé. « Je me réfère à /magic./ votre pièce là /reeks/ de elle ! Je ne peux pas même passer la porte pour inspecter ! »

« Magie, mon seigneur ? » Heklatis a répété naïvement. « Mais mon seigneur, je suis un guérisseur simple d'Akkadian. Là où j'aurais appris la magie ? » Il a élargi ses yeux et a regardé aussi innocent qu'un enfant.

« Comment devrais je savoir où vous l'avez apprise ? » a paré Magus. « Cela ? »

« Oh, l'attente, mon seigneur, » Heklatis l'a interrompu, avec une vague sauvage des deux mains. « Peut-être je sais ce qui est la cause de votre malentendu ? ''

Il ? bien, le seul mot était /minced/ ? de nouveau dans la salle de travail. Kiron a su, naturellement, que Heklatis était l'un de ceux qui preferred son propre sexe à cela des femmes, mais il jamais n'avait jamais vu Heklatis se comportent dans a

façon féminine avant, beaucoup moins d'une mode si exagérée. Et quand il a vu le regard du dédain mélangé au malaise extrême sur le visage des mages, il a su pourquoi Heklatis agissait ainsi hors du caractère.

Un moment plus tard il ? maintenant le mot était certainement /flounced/ ? soutenir, avec une des statues de ses dieux dans des ses mains. Spécifiquement choisi pour rendre Magus aussi inconfortable comme possible, c'était le roi des dieux d'Akkadian, nudité rigide, accompagnée d'une portion mince de jeune homme en tant que sien

l'échanson, et les deux d'entre eux étaient dans une pose qui a suggéré que ce sous peu ne soit pas allé être /cup/ que le jeune homme soutenait.

L'art d'Akkadian était tout à fait réaliste. Magus a divisé réellement en sueur.

Cependant d'après ses mots, ce ne pourrait pas avoir été le sujet de la statue ? ou au moins, pas /only/ le sujet ? cela le faisait sué.

« Yesss, » il a sifflé, dirigeant un doigt à la statue. « Qui est un

source ? cela ? « 

Heklatis l'a considérée tendrement. « Bien, alors, il y a votre explication, mon seigneur. Ce n'est pas /magic/ qui vous sens, mais la bénédiction de mes dieux ! J'ai pris toutes mes images de ménage aux temples appropriés pour les faire bénir avant que je sois parti pour voyager ici. Et j'ai pris la précaution de

acquérant un grand stock d'amulettes en même temps particulièrement bénies. J'ai supposé que certains de mes patients pourraient chercher la bénédiction d'un dieu quand ils sont venus chez moi à guérir, et j'avais raison. « 

« Hérésie ! » a dit Magus dans une voix étranglée. Il n'a pas semblé de façon ou d'autre sincère. Non étonnant, considérant que ce que les Magi faisaient, en pillant le temple des jumeaux pour à ailes afin de travailler leur magie, pourrait bien réellement hérésie de /be/.

« Je vous demande pardon ? » Heklatis a froncé les sourcils. « Il n'y a aucune loi dans Alta excepté le culte d'autres dieux que ceux vous culte d'Altans. Le contraire, en fait. Et je fais des offres aux deux ensembles d'autels, vôtre et les miens, quoi qu'il en soit. Ainsi où est la hérésie dans celle ? »

« Elle est ? » mais Magus a pu obtenir pas plus loin ; il simplement spluttered et a brouillé ses pieds dans la fureur impuissante.

« Êtes vous proposant que le grand prévoie sur barrer

culte de ses propres dieux dans son propre ménage ? « Heklatis a continué, observe le scintillement dangereusement. « J'espère certainement qui n'est pas le cas. Je ne resterais pas dans cette ville pour un seul instant, si je pensais qui était vrai ? et ni l'un ni l'autre pas n'importe quel autre Akkadian, et naturellement, je devrais dire mes compatriotes du changement de la loi dès que je pourrais. » Il a donné sa carte blanche et a étudié ses ongles soigneusement. « Je pense que le grand viendrait bientôt pour regretter cela avant trop longtemps. Etant donné les genres de positions que suffisance d'Akkadians partout cette ville…. »

Une menace voilée, et elles toutes les deux l'ont sue ? et ils tous les deux ont su qu'Akkadians a servi dans les fonctions principales partout Alta, et ce qui était plus, elles emballeraient vers le haut et partiraient, prenant leurs qualifications et leur richesse accumulée avec elles, si elles étaient niées la droite d'avoir des images de leur choix dans leur ménage, et adorent leurs propres dieux. Heklatis ne bluffait pas.

Et Magus l'a su. /Point à la pensée de Heklatis,/Kiron.

Magus s'est agité avec fureur impuissante.

« Mais naturellement, je suis sûr que c'est tout juste un malentendu simple, » Heklatis a continué, tournant un sourire brillant sur Magus. « Et maintenant que vous vous rendez compte que ce que vous /thought/ étiez étranger magie est simplement

bénédiction bienfaisante de mes dieux, vous savez qu'il n'y a rien à s'inquiéter environ ici. Bien, au moins pas parler de /magically/. « À Kiron

la surprise et le plaisir, Heklatis ont commencé à simper chez Magus. « Et I

ne l'appellerait pas /worry./ mais à la différence de Theus puissant, je trouve plus vieux, non plus jeune, des hommes pour être les meilleurs compagnons de tasse….« 

Magus fait un bruit étranglé dans le dos de sa gorge, est allé complètement blanc, et s'est sauvé.

Kiron a bourré les deux mains contre sa bouche pour garder de rire à haute voix jusqu'à ce que Magus ait bien été hors de la distance d'audition. Il était très dur, mais heureusement, il riait /so/ dur qu'il ne pourrait pas obtenir un bruit dehors de toute façon. Par ce point, les convulsions qui l'ont secoué l'ont rendu impossible à respirer pour plusieurs instants. Les larmes ont coulé en bas de son visage, et il a dû descendre à ses genoux, basculant dans les deux sens pendant qu'il maintenait ses bras à ses côtés.

En conclusion, il a sucé en air encore dans un énorme halètement, et a recherché.

La grimace de Heklatis presque tout à fait l'a placé au loin encore.

« Oh ? chers dieux ! » il a haleté, des larmes courant toujours en bas de ses joues.

« A fait ? vous ? voir ? sien ? /face ?  »/

Heklatis a fait un bruit grossier. « Comme si je toucherais /him/ avec un chaland

poteau ! « il a dit gaiement. « Me laisser obtenir cher vieux Theus de nouveau à son autel, alors que vous vous obtenez sous la commande avant que vous vous fassiez des dommages.

Vous pouvez disloquer votre propre mâchoire en l'étirant trop loin, vous savez. »

Que juste réglé lui au loin encore, et Heklatis a fait un soupir exaspéré et a retourné à l'intérieur de sa salle de travail. Heureusement, il est resté là assez long pour que Kiron cesse de rire, pour essuie ses yeux, et pour revenir à ses pieds.

« Je pense, » le guérisseur a dit, comme il est revenu dans la cour encore, le « ce je pourrait juste loger une protestation officielle avec la grande au sujet de cet incident. Je doute beaucoup de qu'il nous débarrassera de l'homme, mais il les mettra tous sur la notification que j'étais sérieux. »

« Bien, maintenant nous savons qui peuvent non seulement il non scry après vos salles, il ne pouvons pas même obtenir physiquement après vos salles, » Kiron avons précisé. « Qui est utile ! »

« YE-es, » Heklatis a répondu pensivement. « La chose est, je se demandent pourquoi ? Ma magie n'a avant jamais eu cet effet. Je devrai regarder dans cela très soigneusement. »

« Je devrais revenir à l'aile, » Kiron a répondu, avec un certain regret, parce que il était consolation, sachant il se tenait au milieu de l'un endroit dans le composé que Magus misérable n'allait jamais disparaître.

« Oui, aller, » Heklatis a indiqué, distraitement faisant un mouvement shooing. « Garder l'humidité de poultice tandis que vous la portez, mais l'enlever pour voler ou pour faire autre

travail. Et le garder à partir d'Avatre ; Je ne pense pas qu'elle essayera de le manger, mais il pourrait faire son Illinois « 

« Merci, guérisseur, » Kiron a indiqué, mais Heklatis passait déjà par le rideau en porte, marmonnant quelque chose sous son souffle.

Quand tout se sont-ils réunis dans la chambre de Kiron plus tard que la nuit, là était quelque chose attente il ? et Kiron était unsurprised pour voir que c'était une statue d'Akkadian. Celui-ci qu'il est arrivé à /know/ n'était aucune déesse, c'était un morceau artistique simple, mais il a eu sans doute que Heklatis avait mis les mêmes salles là-dessus qu'étaient sur ses vraies images d'un dieu. Il a décidé, si

demandé, à réclamer que c'était l'équivalent d'Akkadian de nous-te-esh, la déesse de la chance et amour ? une déité plutôt normale pour un jeune homme à

adorer, et doublement ainsi pour un Jouster. Le fait que c'était une petite figure fine jeune d'une dame particulièrement belle et complètement unclothed était simplement fortuit. Droite ?

/Aket-ten ne va pas l'aimer que,/il a pensé, plaçant l'image sur le petit tombeau dans le coin. Il l'a examiné, et a souri. Heklatis

certainement a su le goût de Kiron très bien. /Aket-ten va devoir obtenir au-dessus de lui. /Il y avait d'abondance d'art d'Altan ? bien, peut-être pas abondance, mais certainement une quantité raisonnable, incluant sur les murs des lieux publics en villa de seigneur Ya-tiren's ? cela a dépeint le port de filles de danse

peu plus qu'une corde des perles. Là aucune raison logique de elle de prendre l'exception n'était-elle à ce morceau ? ce qui a signifié, naturellement, dans la nature contraire des filles, cette elle.

Les autres ont noté l'addition ? les garçons avec des regards astucieux et des coudes à chaque autres nervures, et Aket-ten avec un froncement des sourcils, puis un dédaigneux

reniflement ? et il a expliqué ce qui s'était produit cet après-midi avec le grand enthousiasme.

Quand il a obtenu à la partie au sujet de Heklatis flirtant avec Magus, même Aket-ten a dû étouffer des hurlements de rire.

« Je sais j'ai vu ceci dans les chambres de Heklatis, » il a dit, en faisant des gestes à la statue, « et à moi penser je suis probablement censé dire que c'est un Akkadian

déesse il m'a donné. Si ceci le fait ce que je pense va faire, il gardera cela s'est décomposé Magus hors d'ici aussi bien. « 

Aket-ten a tourné un regard sur la statue qui, l'a eu été en bois au lieu du marbre, l'aurait placé embrasé. « Je pense que ce devrait avoir été cette image d'Epialon, puis, » elle a dit aigu, ses fronts sillonnant dans un froncement des sourcils.

« Maintenant, Aket-ten, vous savez que vous n'obtiendriez jamais Heklatis pour partie avec aucun de ses hommes beaux, » Gan taquiné. « C'était probablement la seule image qu'il n'a pas voulu garder pour se ! »

Aket-ten a coloré, et ouvert sa bouche pour indiquer quelque chose, quand elle a été interrompue par des bruits en dehors de la porte. C'était Avatre, reniflant et

l'élevage vers le haut hors de son sable aiment un cobra de montée. Il y avait quelqu'un

ombragé contre la lumière du couloir dans la porte au stylo.

Pour un instant, Kiron a senti une secousse d'alarme ?

« Avatre ! » a sorti un chuchotement le sifflement l'obscurité. « Silence ! Il est seulement moi ! »

« Marit ! » Kiron, plus d'esprit vif hurlés que le repos en identifiant la voix et en se rendant compte que la silhouette était trop courte pour être

Magus. « Ce qui sont vous faisant ici ? »

« Nous, » ont corrigé Marit, car Avatre également a tardivement identifié sa voix et a arrangé de nouveau dans elle wallow avec un grognement. Et en effet, il était deux

figures, non une, qui ont émergé, clignotant, dans la lumière débordant la porte.

Au premier regard, il était difficile de dire lesquelles des filles qui ont retiré les capots de leurs caps de pluie était Marit. Ils étaient, littéralement, aussi de même que deux orge-grains. Ou au moins, c'a semblé de cette façon à Kiron, mais

évidemment Aket-ten a eu une certaine manière mystérieuse, inconnue à de seuls mâles, de

dire leur à part, parce que lui a regardé l'à gauche des paires et a indiqué brusquement, « Nofret ! Ce qui sont vous faisant ici ? »

Le jeune femme beau a tourné la tombe, yeux faiblement ombragés sur Aket-ten et a dit simplement, « s'échappant. »

Les deux ont déposé les paquets qui avaient été cachés sous leurs caps.

« Nous avons supposé que le plus mauvais était déjà arrivé à nous, » Marit avons dit

amèrement. « Nous avions tort. »

« Quel /worst ?  »/a demandé Aket-ten. « Vous n'avez pas été banni ou quelque chose, vous ont ? »

Nofret a soupiré. « Numéro. Mais me croire, c'est une bonne chose que Toreth et Kaleth nous ont enseignée au sujet de faire beaucoup de plans, bien en avant de temps, parce que nous avons eu besoin de eux. »

Marit a incliné la tête, et les deux d'entre eux ont retiré leurs caps de pluie et

installé sur les coussins que les autres garçons ont offerts. Kiron a noté qu'ils ont été habillés ? assez curieusement ? dans l'habillement simple, plutôt celui-là de leurs domestiques aurait porté. « Cet après-midi la cour entière a été appelée par la grande après une longue session du Conseil de matin ; le premier nous avons su à son sujet étions quand les grandes dames nous ont envoyés à baigner et être habillés par leurs domestiques. Avant que nous ayons obtenu nos esprits au sujet de nous, nous étions déjà dans un cortège, et la prochaine chose que nous avons sue, un nouveau clan royal avait été fait, et nous betrothed à une paire de Magi nous n'avions avant jamais vus. »

« Et s'ils sont des jumeaux, » a ajouté Nofret, avec un ascenseur de son sourcil, et un jet en l'air de sa tête, « /I/ AM un dragon. »

« Ce qui a fait vous faites ? » Gan demandé, regardant tout à fait stupéfait.

« Nous sommes allés avec lui, naturellement, » Nofret a répondu. « Les voeux ne sont pas valides. Ces hommes ne sont pas dans un clan royal, n'importe ce que le grand décrète ; les lois des dieux indiquent que vous ne pouvez pas créer un nouveau clan royal à moins que vieil s'éteigne. Et même si nos deux betrotheds étaient morts, qui ils ne sont pas, nous ne pouvons pas wedded à n'importe qui qui n'est pas de royal

sang sans notre consentement, que nous n'avons pas donné et n'avons pas été demandé pendant la cérémonie. N'importe ce que des mots ont été parlés au-dessus de nous, nous pas betrothed aux yeux des dieux, et c'est tout le Marit et je m'inquiète environ. « 

Marit a incliné la tête. « Quand Toreth est-il mort, avons-nous su qu'il était toujours possible nous serait invité à marier d'autres dans les clans royaux ? bien, Nofret de toute façon. Quand Kaleth est parti, nous avons pensé qu'il était possible nous que tous les deux pourraient doivent, ainsi nous avons commencé à faire des plans de quoi faire. »

Nofret a maintenant souri tendrement sur sa soeur. « Je ne me suis pas inquiété ? J'ai aimé assez le puits de Toreth, il était un bon garçon, mais ? » elle a gesticulé. Le « mariage à lui aurait été autrement bon, mais mariage à n'importe qui qui était tolérable

aurait également été bien. Mais Marit aime vraiment Kaleth, et /I/ ne la laissera pas être obligatoire à partir de lui. Ainsi nous avons commencé à étendre toutes les sortes de

plans ? nous avons même essayé de penser aux manières de truquer nos propres décès ! Je dois dire, bien que, il ne se soit jamais produit à nous que le grand aurait fait n'importe quoi de pareil. « 

« Mais nous avons su si nous faisions une agitation, nous serions observés comme des fioles de

safran, mais si nous agissions heureux à son sujet ? qu'avons-nous fait ? on nous permettrait de faire quelque chose que nous avons satisfait. Ainsi nous avons agi comme des enfants donnés des bâtons de

le miel, « a indiqué Marit. Son nez froissé dédaigneusement. « Chacun doit penser que nous sommes bêtes, ou cela nous sommes frénétiques pour obtenir à mari de /any/. Ou bien cela nous sommes si désespérés pour revenir dans la succession que nous

marier volontairement les babouins sacrés. Nofret a veillé de celui, près

bavardage au sujet de la façon dont honoré et reconnaissant elle était et accrochant partout que reptile répulsif ils betrothed la comme si il était un dieu, et quand j'ai figuré dehors ce qu'elle faisait, j'ai juste fait la même chose. « 

« Oh, oui. » Nofret a souri cynique. « J'étais /full/ des questions pour les grandes dames après. Est-ce qu'à quelle rapiditè pourrions-nous nous être mariés, nous récupérerions-nous nos endroits dans l'ordre de la priorité, quand pourrions nos maris être confirmés dans la succession, quand nous wedded nous obtiendrions d'utiliser les peu de couronnes, nous aurions notre propre ensemble de dames et de préposés appropriés à notre station ? Je pense que j'étais si avide là à l'extrémité que même les grandes dames commençaient à se demander si c'avait été une bonne idée après tous. »

Marit a incliné sa tête à un côté, sciemment. « Les sert droits. Il y avait beaucoup d'honneurs que nous pourrions avoir réclamé que nous n'avons pas fait parce que Toreth et Kaleth ne pourraient pas être tracassés avec des fonctions de cour. J'ai commencé à parler ayant une peu de cour de nos propres. Cela les a rendus vraiment nerveux. »

« Et ils devraient être, » a dit Heklatis, glissant dans la salle derrière eux comme un fantôme. « Je me demande si le grand se rendra compte jamais que le moment où vous wed, leurs jours est numéroté ? »

Personne n'ont même sauté. Ils étaient toute ainsi utilisé à Heklatis venant et allant silencieusement ce elles ont juste incliné la tête à lui.

« Peut-être les dames, » Nofret a répondu. « Nous avons certainement fait notre meilleur pour mettre l'idée dans des leurs têtes avec nos questions. Bonjour, Heklatis. Nous avons couru loin. »

« Ainsi j'ai présumé. Et puisqu'il n'y a aucun tonalité et cri étant augmentés à travers le premier canal, je suppose que vous avez trouvé une manière de faire ainsi sans augmenter

soupçon ? « Heklatis a indiqué facilement, prenant un endroit à côté de Kiron, et

regarder autour eux tous. « Bonjour, Kiron, a fait vous aiment mon petit cadeau ?

J'ai laissé un pour Aket-ten, aussi, en ce moment. Hermia, déesse du foyer. I jamais beaucoup inquiété de cette image ; peu trop un placide et un bovin pour mon goût. Vous pouvez la réclamer est À-thera, votre déesse de vache ; la nourrice au dieu Haras, si je me rappelle. Je suis sûr que notre ami trouvera cela pour être une image convenablement appropriée et pieuse pour une jeune dame appropriée à

culte. « Il a ri sous cape.

Aket-ten scowled, mais n'a pas immédiatement répondu, puisque Nofret parlait déjà. « Nous sommes officiellement sur la retraite religieuse dans le temple de

À-thera, en fait, « Nofret leur a indiqué. « Et ce n'était pas même notre idée ! Notre plan original était d'être une telle peste qui le grand

Les dames nous enverraient au domaine du pays du père, mais c'était encore meilleur. « 

Marit a ri sous cape. « Après que nous avons commencé à poser toutes ces questions, les grandes dames se sont soudainement rappelées que quand nouveau royal un clan se marie dans la succession, les mariées doivent dépenser une lune dans la retraite religieuse et

instruction dans un temple de leur choix avant le mariage. Naturellement, nous n'avons jamais entendu parler de n'importe quoi de la sorte, mais nous étions d'accord sur elle avec bouder, et avons choisi la déesse À-thera parce qu'elles ne y sont pas arrivées une prêtresse simple de sang noble. Et il est brillant, il

n'a pas pu équiper pour améliorer de nos plans ; nous avons été censés laisser tous nos préposés derrière, soyons escortés par les gardes royaux à qui une dame

ressemble à chaque autre dame, et vit comme le font les prêtresses. « 

« Ainsi ils ne sauront pas que le Nofret et le Marit qui ont quitté le palais dans leurs caps de pluie et avec leur escorte ne sont pas nous, » ont dit Nofret. « Tout ce que ils verront est une paire de jumeaux. »

« Droit, j'ai cette partie, » a dit Kiron. « Mais où vous a fait pour trouver

produits de remplacement ? « 

Elle a soupiré fortement. « Avez-vous une idée combien de fois quelqu'un pense qu'un cadeau intelligent pour des jumeaux est une paire d'esclaves jumeaux de corps ? Nous avons juste regardé par nos servantes jusqu'à ce que nous ayons trouvé que celles que nous avons pensées ont tenu la meilleure possibilité du transport outre de la déception. Nous avons expliqué la situation à elles, et avons divisé nos bijoux avec eux ? de quel, après deux ensembles

les cadeaux de fiançailles en plus de ce que nous avons déjà possédé, est plus que nous pourrions porter de toute façon. Ils seront sous le garde, naturellement, qui nous donnera au moins quelques jours et probablement une semaine ou deux avant évasion et course de /they/ loin. « 

Bien, cela a expliqué les décalages et les perruques de toile plats de crin. Marit a extorqué dehors le bord de son décalage, et s'est ajouté, « naturellement, ils ne sera pas dans n'importe quel danger de l'capture, parce que le grand et les Magi rechercheront Nofret et Marit, pas une paire d'esclaves échappés. »

« Et « Marit et Nofret » ont commandé les deux « esclaves » ici comme cadeau pour

Aket-ten, ainsi eux ne sera pas même absent de notre entourage au

palais. « Nofret a souri dans le triomphe, et Kiron ne l'a pas blâmée ; le plan était très, très intelligent.

Excepté, peut-être pour un petit détail. « Ce qui s'ils vous trahissent ? » il a demandé.

Marit a fait un visage aigre. « Qui est la première chose nous avons veillé de. Ils sont Tian, et ils sont des esclaves. Nous avons expliqué à eux ? dans le grand détail ? juste

/how/ ils seraient interrogés s'ils nous trahissaient. Puisque personne ne croire jamais qu'elles n'ont pas su chaque détail de nos plans, maintenant, elles ? Et esclaves de Tian ? bien, je les ai rappelés qu'il se produirait jamais même à n'importe qui pour les récompenser pour nous trahir. J'ai précisé qu'ils seraient les premiers à suspecter, rappelé leur de ce que les Magi ont fait à Toreth, à à ailes, et à chacun qui était de la manière quand ils ont ouvert l'oeil. Je leur ai dit ce que /I/ a su la façon dont les inquisiteurs interrogent des esclaves, qui est un peu plus que je veux réellement savoir, pour indiquer t'à la vérité, et a précisé qu'il y a beaucoup plus des options ouvertes à quelqu'un qui torture une femelle. « 

Heklatis l'a regardée avec la fascination intimidée. « Vous jeune femme horrible ! » il a dit, admiration dans sa voix.

« Non horrible, » Nofret a corrigé. « Brutalement honnête, et réaliste. Je n'ai pas eu plaisir à dire leur que, et me n'essayais pas de les intimider. Nous avons donné leur la vérité, et puis à une chance s'échapper avec la richesse. Nous avons sélectionné le plus intelligent, parce qu'ils ont la meilleure possibilité de l'évasion rapidement, et nous avons sélectionné le temple qu'ils ont la meilleure possibilité de l'évasion de. Dans l'ensemble, je pense que nous devrions être recommandés. Ils certainement n'ont pas semblé contrariés avec l'affaire. »

« Ils n'ont pas eu un choix, bien que, » ait dit Kiron douteux.

« Ils n'ont pas eu un choix au sujet d'être faite à des esclaves l'un ou l'autre, » Nofret

répliqué. « Ils étaient chanceux après toute la raison. Ils /could/ ont été

n'ont pas été achetés par un bordel, et ? ils /could/ ont été achetés par presque n'importe qui pour servir d'esclaves de plaisir, et échappés ce destin, aussi. Au lieu de cela, ils nous ont été achetés et donnés, et puis obtenus une chance de rapporter leur liberté, toutes pour le prix du silence, play-acting, et de l'habileté dans l'évasion. En leur position, je pleurerais avec gratitude devant la statue de -thera au soir, et prévoirais d'offrir des prières de thanksgiving pour le reste de ma vie une fois que je partais. « 

/She a, de point/Kiron concédé.

« Tellement maintenant je suppose vous voulez que nous vous obtiennent ? là où ? » Gan demandé.

« À Kaleth, » a dit Marit immédiatement. « Il est parvenu à recevoir trois messages passés en contrebande à moi depuis qu'il est parti. Dernier a indiqué, « les élévations de faucon au-dessus de l'orage ; le désert trouve ses propres.  » « 

Kiron, Heklatis, et Aket-ten ont échangé des regards. C'était Heklatis qui

rai, lentement, comme si il pensait à haute voix.

« Le garçon a l'oeil du scombre, » il a dit. « Et lui est avec les bouches, qui vraisemblablement ont quelque chose de la même chose et peuvent lui enseigner comment appeler

visions au lieu de l'attente à heurter par lui. Nous tous savons il

se sent au sujet de vous, Marit ? « elle a coloré, et Nofret a-t-il mordu sa lèvre, et a-t-il semblé songeur, » ? et il est raisonnable de supposer qu'il avait essayé de vous observer d'une distance. Ainsi il est également raisonnable que si nous pouvons vous obtenir au bord du désert, il saura, ou connaît probablement déjà, où vous serez. « 

Aket-ten a gesticulé quand Marit a regardé à elle pour la confirmation de ceci

spéculation. « Je ne peux pas ne penser à aucune autre interprétation. La question est comment pouvons nous vous y arriver rapidement, et avec aussi peu pour vous dépister près comme possible ? »

Les « amulettes prendront soin de ce dernier, » a dit Heklatis, suçant sur sa lèvre inférieure. « Mais ? »

/« Nous vous pilotons dehors, » Kiron a indiqué soudainement. « Qui est ce que signifie la première partie du message ! Ou nous vous pilotons jusque Avatre et le Re-eth-KE peut vous prendre dans la demi-journée. Remercier les dieux que ceci s'est produits pendant les pluies !

Aket-ten et moi sont déjà allés vers le haut au-dessus des nuages, et les vents peuvent nous prendre un long chemin sans dragons fatiguant, Re-eth-KE peuvent porter

doubler, puisque deux filles sont lumière, Avatre est assez grand pour porter de doubles bagages de /and/ ? « 

« Ha ! » Heklatis dit, giflant sa cuisse et les effrayant tous. « Grue sur leur propre attirail ! Je peux emprunter ces vents que les Magi emploient, ou l'un d'entre eux, quoi qu'il en soit, pour te prendre l'ouest droit le matin, et l'est droit l'après-midi ! Aussi rapidement que cet air se déplace, il te faudra tout le chemin vers le désert et en arrière sans un le plus sage ! »

Aket-ten a grimacé pour la première fois. « Personne ne va nous manquer pour cela longtemps, sont elles ? »

Kiron a secoué sa tête. « Non, ils pas. Et même si quelqu'un devaient sortir pour nous observer, ils ne resteront pas pour longtemps, parce qu'il n'y a rien à voir qu'une fois les dragons sont dans le ciel. Regarder, voici ce que nous ferons ? »

Marit et Nofret ont dormi dans la chambre d'Aket-ten, fixent sachant qu'avec la déesse du gardien de Heklatis là, les Magi ne pourraient pas remarquer sur la chambre. Le matin, chacun s'est comporté absolument normalement.

Magus n'a pas même brillé à eux plus qu'habituels ; Kiron a suspecté que ceci pourrait être parce qu'il ne se rendait pas compte que deux de Heklatis

« a béni » des statues était venu pour roost ailleurs. Il s'était produit à lui avant qu'il soit allé dormir cette nuit l'où Magus ne pourrait pas sembler

sentir l'autre magie à moins qu'il ait activement couru dans elle, ou par l'essai d'employer sa propre magie, ou en la croisant physiquement. Ainsi, puisqu'il n'essayerait d'entrer dans un stylo de dragon plus, ils étaient sûrs de la découverte pendant un moment. Du sort de eux, s'il recherchait des poches du mécontentement ou de la conspiration parmi des amis de Toreth et de Kaleth, il regarderait les garçons noblement nés qui avaient été les amis, pas le Kiron ou l'Aket-ten de l'enfance des princes jumeaux. Kiron, n'a après tout, eu aucun vrais puissance et non

les amis influents exceptent seigneur Ya-tiren, qui était bien connu pour sa nature réservée. Et Aket-ten avait joué le rôle d'une souris effrayée.

Ils sont sortis pour pratiquer, comme d'habitude. Et, comme souvent produit, deux ou trois garçons de dragon, insonorisé dans des caps de pluie et des paquets lourds de transport, sont sortis au champ de pratique, pour aider en apparence. Mais il n'y avait pas n'importe qui dans le composé qui noté leur départ ? comme Heklatis a été censé faire très sure ? et il n'y avait pas n'importe qui au champ de pratique à voir

leur arrivée ? comme Kiron et le repos ont fait très sure.

Ils ont tout débarqué pour des contrôles d'équipement, et les garçons de dragon déplacés dedans parmi eux. Il n'y avait pas certainement n'importe qui pour voir que quand les dragons ont décollé encore, Aket-ten a eu un deuxième cavalier attaché dedans derrière elle, alors que Kiron avait des autres et les deux paquets.

Avatre a avancé lourdement fortement dans l'air, prenant un bon longtemps tandis que pour se lever pour expédier avec son fardeau triple. Elle ne s'est pas plainte, bien que, et Kiron ne se soit pas senti hésitant dans ses wingbeats, ainsi il a supposé qu'elle avait tout raison avec le poids supplémentaire. Quand il lui a donné le signal pour monter plus loin qu'elle a été employée à par ce temps, bien que, il l'ait sentie

hésitation. Il la lui a donnée encore, avec un peu plus de force.

Elle a pensé à sa commande pour un instant, mais avant qu'elle pourrait composer son esprit, le Re-eth-KE a tiré après eux, se dirigeant directement vers le haut dans les nuages.

L'un ou l'autre qui l'a décidée, ou bien Aket-ten avait contrôlé « parlent » avec elle pour lui dire ce qu'elles ont voulu, et qui là serait lumière du soleil vers le haut là ; avec un snort, elle a suivi.

Le voyage était une répétition de celui qu'ils avaient pris sur celle des paires de dragons de marais quand lui et Aket-ten étaient montés pour répandre la poussière ? mais en dehors autant de la vibration à l'intérieur des nuages que la dernière fois. Pendant qu'Avatre était frappé par contraire s'enroule, par des courants aériens ascendants inattendus et même un courant descendant ou deux qui ont fait son estomac plonger et son cri perçant de passager avec crainte, il a pensé que la turbulence était peut-être moitié cela de l'orage initial. Et si ce porc d'un dragon de marais pourrait le manipuler….

Sa régularité a semblé donner la confiance d'Avatre, et elle a combattu son dos de manière après chaque obstacle. En conclusion, elle a soulevé sa tête comme si elle a senti quelque chose.

À ce moment, il a semblé à Kiron que la brume pluie-remplie au-dessus de lui était marginalement plus lumineuse.

Avec une montée subite puissante des ailes, et l'aide supplémentaire d'un autre courant aérien ascendant inattendu, ils ont éclaté hors des nuages et dans la lumière du soleil.

En dépit de leur avantagé, et de fardeau de l'allumeur du Re-eth-KE, c'était a

le moment ou deux ensuite qui avant Aket-ten et son passager ont avancé lourdement vers le haut dans la lumière, et eux ont fait ainsi de bonnes six parties du mille à partir d'Avatre.

Après les signaux de Kiron, Avatre a roulé vers eux ; il a voulu être plus étroit avant qu'ils aient essayé la prochaine partie du voyage.

C'était alors qu'il a noté que son passager le saisissait autour de la taille tellement étroitement que, s'il n'avait pas porté l'Altan

Jouster large, la ceinture épaisse et en cuir qui a protégé la section médiane, il aurait eu l'ennui respirer.

« Êtes vous tout droit ? » il a appelé en arrière au-dessus de son épaule.

Le « non, » a indiqué une voix étranglée dans son oreille. « Mais ne pas arrêter. »

Il a épargné une brève pensée de chose de /poor pour elle, mais n'a eu aucun temps pour n'importe quoi davantage ; le prochain peu serait rusé et a exigé le beaucoup de

concentration. Comme il a maintenant su de l'expérience, les vents vers le haut de cette haute ont été posés ; tandis qu'il avait /never/ pourtant trouver une couche allant dans complètement vis-à-vis de la direction des autres, il /had/ a rencontré des vents se déplacer perpendiculairement entre eux. Les Magi ont probablement prêté une attention très petite à leur magie une fois qu'ils la plaçaient dans le mouvement, et tant que les pluies ont disparu le sud, qui était tout elles se sont inquiétées environ. Il y avait un célibataire

le canal de s'enroulent vers le haut ici, au-dessus des nuages et de la pluie, que Heklatis « avait volé, » le braquant de sorte qu'au lieu d'aller au nord aux sud, il ait courbé au loin à l'ouest. Il serait haut, Heklatis lui avait dit. Peut-être plus haut que lui avait jamais volé avant que, et Avatre, qui pourrait lire les vents mieux que lui, et qui a eu plus d'expérience que le Re-eth-KE, doive la trouver. Il a signalé à Aket-ten, qui a incliné la tête vigoureusement, puis a envoyé Avatre vers le haut.

Elle était pas du tout opposée à cette idée ; cet air clair et sec était beaucoup plus à elle aimant que passant le jour essayant de voler par

pluie se renversante.

Elle était froide, et refroidissante ; il était heureux de l'habillement supplémentaire qu'ils portaient. Lui et Aket-ten portaient ces vêtements de laine ; Nofret et Marit ont dû se contenter d'une paire de robes longues de laine avec les jupes coupées et liées autour de leurs jambes. Au moins ils se desséchaient rapidement.

Avatre a semblé unhampered par le froid. Elle a monté, avec Kiron

compatible lui donnant le signal qu'elle devrait aller /west./ et elle a essayé, aux vents violents les portant vers le haut ici des sud plus lointains toute l'heure comme elle a cloué contre eux. Et elle a continué à regarder, tendant le cou son cou autour, recherchant ? il a eu le sentiment qu'elle a su ce qu'il était demander de elle.

Quand ils ont prévu cette dernière nuit, il s'était demandé si elle

comprendre ce qu'elle a dû faire sans Aket-ten pouvant lui donner des directions claires. « Vers le haut » de la partie était facile, mais elle n'avait pas volé sur un long vol depuis qu'elles étaient arrivées dans Alta ; comprendrait-elle que elles ont dû prendre un maintenant ?

Ses yeux lumineux ont dardé de cette façon et cela pendant qu'elle continuait à s'élever,

suite pour combattre les vents sud-débordants ? et puis, juste comme il avait vu son sens l'air limpide au-dessus de eux, il a vu son autre chose de trouvaille.

Il n'était rien qu'il pourrait voir, mais elle a fait, et elle a redoublé ses efforts, conduisant fortement vers le haut vers un endroit dans le ciel qui n'a semblé aucunement différent de lui que n'importe quel autre endroit dans le ciel ?

Jusqu'à ce qu'elle ait été au milieu de lui.

Et puis ? oh, alors elle a répandu ses ailes au loin et soudainement elles étaient

/shooting/ à l'ouest, au milieu d'un courant qui les a prises perpendiculairement à l'écoulement des nuages sous eux. Cette fois, avec

quelque chose comparer leur vitesse à, il était clair qu'ils aient volé à un rythme vertigineux, le plus haut et le plus rapide qu'il avait jamais piloté avant.

Il a jeté un coup d'oeil autour, et a attrapé un aperçu de juste d'Aket-ten derrière lui.

C'était tout qu'il a dû savoir ; cela, et la position du soleil. Quand il était à son zénith, ils devraient descendre, n'importe où ils étaient, parce qu'à ce point, ce vent mourrait pendant un moment, et puis l'inverse lui-même.

Ils ont espéré que ce serait quelque part que Kaleth attendait

eux, mais Kiron n'ont pas cru qu'il faut compter sur seul l'espoir, pas plus que Nofret et Marit ont fait. Les garçons avaient ensemble éraflé vers le haut assez de devise ordinaire en bronze et argent pour obtenir un chariot et un âne. Lui et Aket-ten devraient avoir assez de temps de trouver une ferme, d'acheter un chariot et un âne, et d'envoyer les jeunes femmes dehors au bord du désert, où ils pourraient vendre le chariot et l'âne et avoir assez d'argent pour provision tandis qu'ils démontaient certains de leurs bijoux et martelaient des choses comme des anneaux et des ornements sensibles dans les morceaux méconnaissables de l'argent, de l'électrum, et de l'or. Puis, si Kaleth n'avait toujours pas mis dans un aspect, ils pourraient s'attaquer à un des endroits au bord du désert où le Bedu est venu pour commercer et acheter leur manière dans un des campements et pour attendre là.

Kiron n'a jamais compté sur n'importe quoi. Particulièrement pas chance.

Mais avant que le soleil ait atteint la tache désignée, les nuages ont commencé à amincir devant eux. Bientôt il y avait des lacunes au-dessous d'où Kiron pourrait voir le vert des terres cultivables. Et puis, quand il a pensé à l'avenir, s'est-il rendu compte que ce n'était pas le blanc de plus de nuages qui ont formé l'horizon, mais des sables blancs du désert ?

Et les fermes dessous tournées pour frotter, les usines sèches-scape de frottement, et puis, juste comme le vent se laissait tomber loin à rien et Avatre entrait dans un long, lent glissement en bas, les usines clairsemées de désert-bord tournées au désert vrai.

C'était le moment qu'il s'est rendu compte juste comment haute elles étaient.

Son passager l'a réalisé au même moment qu'il a fait ; elle a poussé des cris perçants dans son oreille, effrayant Avatre dans une glissade, et a enterré son visage dans son épaule.

Il ne l'a pas blâmée.

Leurs woolens les avaient maintenus chauds, mais c'avait été un peu dur pour obtenir son souffle. Maintenant il a su pourquoi.

Soudainement le Re-eth-KE a plié ses ailes et est entré dans un piqué ; pris près

surprise complète, il a seulement eu l'esprit pour diriger Avatre pour la suivre.

Et la suivre a fait.

Ce n'était pas la sorte de coeur-battement, proche-verticale se pencher que lui et Aket-ten avaient supporté sur leur premier un tel vol, mais il était raide

assez, et lui ont entendu les pleurs insonorisés de son passager de la terreur pure

contre son épaule. le Re-eth-KE a évidemment vu quelque chose qui il

ne pourrait pas, parce que elle a fait fixer ses yeux sur un certain point dans l'étendue blanche du désert ci-dessous. Ce n'était pas tellement un piqué comme série de raide

spirales ; les dragons orientaient de façon ou d'autre avec leurs queues, et ont eu la juste assez d'aile prolongée pour ralentir leur chute un peu.

Environ le moment où il a fait dehors à cela la chose que le Re-eth-KE a eue

été repéré a un groupe de quatre bêtes et deux hommes, elle l'a rempliée

quartiers arrières dessous et éventé ses ailes davantage, ralentissant le piqué même

autre ; un moment plus tard, Avatre a fait la même chose. Quand il a fait dehors que les cavaliers ont été insonorisés dans des robes longues et des voiles de Bedu, et les bêtes étaient des chameaux, ils se déplaçaient pas plus rapidement qu'ils étaient habituellement quand ils ont fait

les atterrissages, et eux se développaient en spirales vers le bas dans une série de peu profond, paresseux

cercles, tandis que les hommes et les bêtes observés, les hommes calmement, les chameaux nerveusement. Les cornements et les gémissements de leurs plaintes dérivées jusqu'à lui, et celui des hommes ont ri de quelque chose l'autre dit.

Alors les ailes des deux dragons ont cassé ouvert pleinement,

simultanément, et elles a commencé à backwinging furieux. Elles ont atterri dans un battement de coeur de l'un l'autre.

Le passager de Kiron pourrait encore avoir été trop terrifié pour se déplacer ; ce n'était pas le cas avec l'autre passager. /She/ l'avait débouclée

la courroie retenante et glissait en bas du dos du Re-eth-KE sans aide tandis que la poussière qu'ils avaient donnée un coup de pied vers le haut arrangeait toujours.

Un des hommes sautés de sa selle, et a commencé à trotter vers eux.

Elle a à peine semblé toucher la terre pendant qu'elle courait pour le rencontrer, cap

voler derrière elle. Il l'a attrapée vers le haut dans une étreinte serrée et l'a tenue, alors que Kiron murmurait au jeune femme derrière lui, « que vous peut rechercher maintenant, Nofret. Nous sommes vers le bas, Kaleth ici, et quelque chose un peu plus facile à monter est avec lui. »

« Je ne suis pas un lâche…. » est venue la réponse trembling.

« Vous seriez un imbécile si ce tour ne vous avait pas terrifié, » Kiron avez répondu. « Et /you/ n'a eu rien prendre votre esprit outre de l'extrémité de elle. Ici, je vous aiderai. » Il l'a aidée à détacher son glacial-froid, doigts de fearrigid de sa ceinture, alors que le deuxième homme prenait quelque chose outre du dos d'un des chameaux et montrait du doigt à Aket-ten.

Avant qu'il ait obtenu Nofret avaler outre du dos d'Avatre, Aket-ten était

le déplacement d'un tissu en feuille de palmier tissé complètement de chèvre morte plus d'au Re-eth-KE, qui a eu son cou s'est étendu dehors vers lui, narines a évasé. L'homme traînait une seconde un tel juste de fardeau derrière elle ; tandis que le Re-eth-KE commençait voracement sur le premier acompte de son repas, Aket-ten a pris la seconde de lui. Kiron a rattrapé avec l'homme aux chameaux, et ils lui ont apporté les deux moitiés de la viande d'Avatre. Kaleth avait pensé à tout.

Mais d'autre part, il devrait avoir figuré sur cela. Même avant les ailes

descendu sur lui, Kaleth a essayé de penser à tout.

Marit et Kaleth étaient encore fermés à clef dans leur étreinte, à personne

surprise. Nofret se reposait sur leurs bagages, qui elle était parvenue à revenir en bas de outre d'Avatre, sa tête dans des ses mains, maintenant l'image même de l'attente patiente.

« Bien, je vous vois prendre la vesce gauche loin derrière vous, Jouster, » a dit

Bedu, dans une voix amusée.

« Et je vois que votre clan a prospéré assez pour se permettre nous quatre chèvres cette fois, bouche du Bedu, » Kiron a répondu, avec une grimace déjetée.

« Oh, elles ont été payées, soient assurément du ce, Kiron d'Alta, » a indiqué le Bedu. « Nous avons trouvé votre ville, et l'avons retitrée sanctuaire. Car les jeunes yeux d'Alta ont prévu, il y avait trésor là, asse'à

provision l'et le préparer. « 

Ainsi la ville perdue vraiment a existé ! Il a pensé avec convoitise à elle ? elle serait si bon pour ne pas devoir retourner, pouvoir voler dessus, dans le désert propre, et la terre à la fin du voyage dans un endroit où il n'a pas dû craindre de remarquer des yeux, et aux doigts de l'accusation ?

Mais il avait toujours une grande tâche non finie. « Espérons-la est en effet un sanctuaire pour ceux qui ont besoin de lui, » qu'il a dit stoïque, comme Marit et Kaleth ont enfin cassé leur étreinte, et est finalement venu pour aider Nofret avec les sacs. le Re-eth-KE avait fini le bout de son repas ; Avatre était sur la dernière bouchée. « En ce moment, si nous ne devons pas avoir besoin de lui pr3maturément, nous devons revenir. Je veux que notre partie dans ce tout soit terminée avec pendant que peu de sang de hangar comme peut être, et cela aura besoin de chacun des neuf ou nous.

« En effet. » La bouche a cintré sa tête, puis l'a soulevée encore, et a regardé Kiron astucieusement. « Dans les profondeurs de la nuit nous comptons ceux dont les vies nos actions ont coûtées, pourtant les dieux ne nous disent jamais les nombres de ceux dont les vies ont été épargnées en raison de ce que nous avons fait. Vous pouvez choisir de penser sur cela, quand la nuit semble longtemps. » Il a clignoté comme un hibou au-dessus de son voile. « Et c'est pendant qu'il est. Votre partie est de venir encore, et après celle, elle est aux mains des dieux. Mouche rapide et sûre, Jouster. Nous nous réunirons dans le sanctuaire. »

Aket-ten était déjà dans la selle encore, bouclant sur sa courroie retenante. Elle a regardé en arrière lui, grimacé, mais fait des gestes vers le haut. Il a pris le conseil, et Avatre signalé pour se mettre à genoux, s'élevant vers le haut dans la selle lui-même.

« Monter rapide et sûr, bouche du Bedu ! » il a répondu, car il a bouclé sur sa courroie. « Nous nous réunissons dans le sanctuaire ! »

Sa dernière vue de eux, comme deux dragons griffés pour la taille dans le ciel clair, était des quatre chameaux marchant lourdement de nouveau dans le désert. Il

espéré que celui qui ait été de venir, le sanctuaire vivrait jusqu'à son nom.

*TWENTY*

IL n'a pas regardé comme n'importe quoi tous, vraiment ; une brume juste faible et grisâtre sur la surface des trois baies mûres de /tala/ dans la main de Kiron. Il

pourrait avoir été la poussière, sauf que la poussière ne s'est pas effacée. Elle pourrait avoir été presque quelque chose, ou rien, juste une couleur impaire sur les petites baies dures. Kiron les a remises de nouveau à Heklatis, qui les a prises avec un sourire et un sourcil augmenté. « La moisson semble bonne cette année, » il a dit.

« Oui, » Heklatis a répondu doux. « Ils sont tous comme cela, dodus et

bien-coloré. D'ici à la frontière méridionale de Tia, ou ainsi me suis dit par les peu qui osent là. Quoi de plus, les pluies étaient bon pour /tala. « /

Seigneur Khumun a incliné la tête gravement. « Ainsi une semaine à sécher, et alors nous pouvons les employer, qui est aussi bien, puisque je pense nous n'avons à peine une semaine dedans

réserve. « /He/ a su, naturellement. Il avait froncé les sourcils à la couleur impaire des baies, avait regardé vers le haut Heklatis qui avait incliné la tête, puis les deux ont souri, juste un peu. Kiron a contenu son allégresse avec un effort, parce que il a su que le Tians n'a eu plus de /tala/ stocké que l'Altans a fait.

Les agents d'Altan n'avaient pas pu ne voler aucun, de /tala/mais ils avaient fait la prochaine meilleure chose ; pendant les pluies, ils avaient fait des trous dans les toits des salles d'entreposage où elle a été gardée, de la refuser à l'ennemi.

La pluie et la putréfaction qui a suivi ont abîmé elle, ou la plupart. Seulement /tala/ réellement stocké au composé du Jousters avait été épargné.

Le sourire de seigneur Khumun's était las ; une fois que les pluies avaient fini, son sort avait été chargé de la difficulté, parce que Magus placé dans le gouvernement au-dessus de tous avait fléchi ses muscles et avait commandé des choses impossibles. Un retour à jouter traditionnel ; c'avait été la première chose, de

cours ? bien, il pourrait commander tous qu'il a voulus, mais les Magi ne pourraient pas obliger l'obéissance sur le champ de bataille, au moins, pas encore, et le Jousters avait cintré leurs têtes et avait continué la tactique de Kiron. Mais sans compter que celui, il avait commandé tous dans le ciel, deux fois par jour, journalier, sans le repos et peu de rétablissement pour blessée, et celle prenait un péage sur elles. Aussi fatigué qu'ils avaient été pendant les pluies, ils étaient os-las maintenant. Le sourire triste de seigneur Khumun's a indiqué à Kiron qu'il serait heureux de voir une extrémité à la situation enfin, quoiqu'elle a signifié il n'y aurait plus de Jousters et il n'aurait plus de commande.

Kiron ne pourrait pas imaginer à ce que les Magi pensaient. Essayaient-ils d'être débarrassés du Jousters eux-mêmes ? C'a semblé peu probable ?

Ou étaient ils essayant seulement de se débarasser du vieux Jousters, cherchant à

les remplacer par de jeunes hommes de leur choix ?

Kiron a décidé de demander Heklatis sur le ce, cette soirée. En ce moment, il a eu une session de pratique à courir.

Ils avaient retourné à l'utilisation que champ éloigné de pratique le jour que les pluies ont commencé à diminuer, quoique le Jousters aîné aient été tellement dans le ciel qu'elles n'ont pas eu le temps, beaucoup moins la nécessité, de pratiquer.

Kiron n'a pas voulu une assistance où les Magi pourraient voir qu'ils avaient recueilli un. Il n'a pas voulu l'attention appelée sur son aile.

Ils ont eu une assistance, bien que, pour leurs nouveaux exercices, ce qui étaient tout à fait passionnants, quoiqu'il n'ait pas y eu une personne simple dehors là autre que l'aile et le Heklatis qui a su pour ce qu'étaient elles.

Il est revenu au stylo à temps de trouver son garçon de dragon sangler la dernière courroie vers le bas sur Avatre ; il les a vérifiés tous, comme le faisait toujours il, et a souri.

Le « bon travail, » il a dit. « En tant que toujours. »

L'homme a grimacé, car il a donné à Avatre l'instruction de se mettre à genoux. Pas plus

sauter dans la selle de la terre pour lui plus ; Avatre était devenu trop grand pour celui. Il n'y avait absolument aucun doute dans son esprit maintenant que /tala/ a ralenti la croissance des dragons aussi bien qu'alourdir leurs esprits et instincts. Avatre était beaucoup plus grand que sa mère avait été, et

la force même soit des cheveux plus grands que Kashet quand il a pour la dernière fois vu le dragon d'Ari, et elle avait toujours encore deux à quatre ans de croissance en avant de elle. Elle était plus grande que chaque autre dragon adulte de désert dans le composé.

Il lui a donné le signal pour voler, et elle a sauté directement vers le haut du stylo, juste comme Kashet avait toujours. Il l'a prise vers le haut au-dessus du composé et a attendu, entourant sur un courant ascendant, alors que le repos finissait leur exploitation et

jointif lui. Ils ont aligné dans une formation en forme de V, avec Avatre au point, et se sont dirigés pour les au sol de pratique.

Il était la cible, puisqu'Avatre était le plus vieux et le plus expérimenté

insecte. À ce jour elle pourrait exécuter tout qu'il s'est rappelé Kashet faire, qui a signifié qu'elle pourrait surpasser les la plupart, sinon tout le, Tian

dragons. Les exercices ils étaient tous fonctionnant maintenant ? quel serait crucial très bientôt ? harcelaient des manoeuvres. Kiron était allé aux marais et observé pendant que les dragons de marais se défiaient et se conduisaient hors des territoires de chasse. Alors il était venu à la maison et enseigné

techniques de harcèlement à l'aile. Avatre a détesté ceci ; ce que les autres faisaient a parlé à ses instincts plus profonds, et elle a voulu, mal, les allumer. Qu'elle n'a pas fait a annoncé son lien profond de confiance avec Kiron ;

il a seulement souhaité qu'il pourrait récompenser sa patience pendant qu'elle méritait.

les dragons de /Tala/-drugged répondraient avec l'irritation, mais continueraient à obéir leurs cavaliers. Les dragons d'Undrugged, ou ceux pour qui /tala/ portait au loin, essayeraient de chasser les intrus hors du leur

territoire jusqu'à ce qu'ils se soient rendus compte que le dragon était non mûr ? il avait vu cela, aussi, dans le marais. Alors ils /realize/ qu'il y avait un ciel complètement de meilleures cibles et des compagnons potentiels, et il y avait misérable

petits babouins chauves sur leurs dos dont devrait être débarassé

avant les affaires appropriées de la vie draconienne a pu être pris.

Et ce serait la fin du Jousters.

Il restait une matière qu'il n'avait pas proposée un plan

pour ? avertissant l'Altan Jousters de ce qui était de venir. Il a voulu faire

cela ; il n'a pas semblé à tout juste pas à. Mais il pourrait y avoir un ou plusieurs parmi eux qui indiqueraient Magus, et il n'a pas su ce qui

se produire alors….

Mais c'était une semaine ou plus loin, et il avait toujours le temps pour penser à un plan, ou ainsi il a espéré.

Ils sont arrivés au champ de pratique, qui était juste sur l'intérieur du septième canal. De l'autre côté étaient les grands domaines et les petits,

villages non protégés. Il n'était pas étonné en particulier de voir cela

il y avait une foule recueillie pour observer. Au moins, c'était jusqu'ici dehors qu'il était peu probable là étaient tous les Magi ici pour noter qu'ils étaient /not/ pratiquant jouter traditionnel. Il a établi Avatre ; les autres ont disparu

plus haut ; chacun de eux le prendrait à leur tour pour l'harceler. Elle a sifflé ;

elle a su ce qui venait, et elle l'a détesté.

Les dragons sauvage-attrapés le détesteraient encore plus. Et quand la bataille était-elle terminée, et tous les dragons dispersés, l'aile de Kiron voleraient-ils directement à l'ouest jusqu'à ? bien, probablement jusqu'à ce qu'ils aient pris un guide au bord du désert. Kashet les avait trouvés par le passé ; vraisemblablement il les trouverait encore.

C'était un plan plus effilé que Kiron aimé, mais il était beaucoup moins

fragile que lui avait été avant que Marit et Nofret aient été forcés de se sauver.

La recherche de eux avait commencé ? discrètement ? pendant deux semaines après que leur évasion réelle, mais lui n'avait pas été tranquillité gardée pour longtemps. Trop de personnes ont su, et plus de personnes ont été impliquées toute l'heure pendant que la recherche écartait à l'extérieur.

Rien n'avait été trouvé ; leur choix des collaborateurs avait été parfait.

Pas que ceci avait arrêté le plan des Magi ; les Magi « jumeaux » simplement rebetrothed à un autre ensemble de jumelles de fille ? seulement c'était une paire d'enfants en bas âge. Le mariage ne pourrait pas avoir lieu pour des autres

décennie au mieux, bien que ce n'ait été rien davantage qu'un ajournement.

Donné leur disque récent, il était entièrement possible que les conjoints d'un autre ensemble de jumeaux féminins royaux ? y compris le courant

Héritier-évident ? pourrait se terminer malheureux. Les gens parleraient, mais si rien ne pourrait être prouvé….

Huras et son dragon sont descendus d'abord. Kiron s'est penché, pendant qu'ils peu par assez fin que les serres de Tathulan ont balayé le sien en arrière. Avatre s'est cassé ; il

n'a pas pris la peine d'arrêter son action réfléchie, parce que leurs ennemis feraient la même chose, et il a voulu que les jeunes apprissent à éviter les mâchoires mortelles. Tathulan a esquivé d'une manière ordonnée à l'écart avec un cri aigu, et Huras a dérapé elle à l'écart.

Il était tout le terriblement baissant, et il a fait Kiron vouloir se jeter dans un canal et se noyer parfois. Seulement la promesse des visions de Kaleth l'a maintenu, de nos jours, pour si les choses dans le composé étaient mauvaises,

les choses dans la ville étaient plus mauvaises.

Elle a semblé comme si chaque fois qu'il a regardé, quelqu'un d'autre avait été pris pour la trahison. Le temple des jumeaux était réellement fermé ; censément,

parce qu'à ailes était si important pour Alta, elles husbanding leur force de sorte qu'elles aient pu répondre que les grands ceux a besoin l'instant. Kiron a su la vérité, bien que, et il ait été exactement en tant que lui et

Aket-ten avait craint.

Les Magi avaient épuisé les débutants complètement, laissant bon nombre d'entre elles sans puissance plus, et même un certain faible d'esprit ou comateux.

Envolé, plus vieux et plus fort et mieux exercé, avaient résisté être grillent de cette façon, et maintenant que les pluies étaient terminées, elles pourraient être laissées seules pour récupérer. Mais sans de nouveaux débutants a laissé au train à

remplacer ceux qui avaient échoué ? et une autre saison des pluies en avant ? il n'y avait aucun dire ce qui allait se produire. Certainement les personnes d'Alta /were/ maintenant vulnérables aux earthshakes d'une manière qu'ils n'avaient pas été pour

générations. Et déjà il y avait eu des murmures au sujet du « essai » les guérisseurs pour voir si elles pourraient « aider » les Magi comme à ailes pourraient.

Heklatis a indiqué qu'il y avait rébellion parmi les guérisseurs, cependant ; tellement de sorte qu'on ne permette à aucun Magi d'obtenir près du temple de tous

Dieux, beaucoup moins à l'intérieur de lui. Et si n'importe qui essayait ? bien, ils devraient apporter une force assez grande pour maîtriser tous les guérisseurs et tout leur

les domestiques, et là étaient des armes étant improvisées tels que lesquelles romprait probablement tous les charmes de coercition ont été apparemment employés sur à ailes. Heklatis a indiqué que de telles choses ont exigé la concentration des Magi ;

ils seraient dur mis au concentré après l'obtention des facefuls de jus au vinaigre ou de citron ? ou en ayant des sangsues laisser tomber du plafond sur elles. Si

Guérisseurs sentis sauvages ?

/You ne devrait pas irriter quelqu'un qui sait autant au sujet de la douleur comme le fait un guérisseur. /

Bethlan du Re-eth-KE et des Menet-ka est entré ensemble, un de chaque côté de lui, se déplaçant rapidement. Jeûner assez pour frapper Avatre en bas de quelques pieds avec la turbulence de leur dépassement. Avatre était essai trop occupé de récupérer à la notification que Wastet bleu d'Orest était exact derrière eux ; il est venu dans assez bas pour saisir une des flammes de tear-away de la selle d'Avatre avec ses foreclaws. Avatre a été exaspéré, et a donné la chasse ; Kiron était

enthousiasmé. Ils pourraient obtenir une aile entière réveillée avec un passage simple avec des mouvements comme cela !

Et juste comme Avatre a commencé à gagner sur les dragonets de fuite, ils

séparé, allant à gauche, bien, et directement vers le haut ? et là, venant directement à eux, était Oset-re et Apetma. Avatre a jappé, et a plié ses ailes pour se laisser tomber. Apetma a passé bien par la tache où elle avait été.

Avatre pauvre avait eu assez. Elle est allée toute la manière à la terre, et

Kiron a dû dépenser un nombre de heures gracieux apaisant ses sentiments de mal tandis que les autres chassaient après l'un l'autre pour attraper des flammes dans une mêlée générale. Elle pourrait avoir un trempe hérissé, mais il était extrêmement satisfaisant.

/tala/ pourrait s'épuiser demain, et ils seraient prêts.

Excepté disant à leur propre Jousters ce qui était environ de se produire.

Il avait toujours le pas de réponse pour cette question.

Quand ils sont revenus au composé, ils ont tout débarqué dans l'atterrissage

cour ; pas même Avatre était tout à fait assez habile pourtant pour débarquer dans son propre stylo. Une fois que vers le bas, il veillait à passer une certaine heure Avatre de marche

autour de à tous les autres dragons avant qu'ils tous aient retourné à leurs stylos, pour s'assurer ils étaient tous les amis encore. Aket-ten a été assorti à lui, « parlant » à Avatre à son sujet, et aux autres aussi bien.

« Cela le fait n'importe quel bien ? » il lui a demandé impatiemment pendant qu'ils marchaient Avatre et dos Re-eth-KE ensemble. « Ils comprennent ? »

« En fait, je pense ainsi, plus chaque fois que nous faisons ceci. Avatre comprend que ce fait partie de formation, et I /think/ qu'elle comprend que les autres l'harcellent parce que leurs cavaliers leur demandent à, pas parce que c'était leur idée. » Elle a souri légèrement. « J'allais dire, « pas parce qu'ils veulent à, » mais j'ai peur qu'ils obtiennent beaucoup

plaisir allègre hors de l'harceler et de partir avec lui. Mais il est comme les enfants de bonne composition étant donnés la permission d'être agression vilaine et non vraie. « 

« Bon, » il a dit, avec un soupir de soulagement. « La dernière chose que nous avons besoin est de les faire commencer à s'attaquer en ce moment. »

Ils ont séparé alors, avec Aket-ten rappelant le Re-eth-KE dessus son stylo, et Kiron tournant dans Avatre. Lui et son garçon de dragon l'ont obtenue unharnessed et alimentée ; une fois qu'elle avait arrangé, il est allé voir Heklatis.

Il a trouvé le guérisseur avec un du Jousters aîné, éclissant un bras cassé. Kiron a été choqué ; un bras cassé n'était pas les seuls dommages que l'homme avait subis. Son visage était une masse des contusions, et ainsi était la moitié de son corps qui a eu le bras cassé.

« Ce qui s'est produit ? » il a laissé échapper.

L'homme a grogné. La « courroie a sauvé ma vie. Tian a eu une lance avec un noyau en bois et un bout en pierre à l'intérieur du papyrus. Si je n'avais pas été ceinturé dans la selle, je serais mort. » Il était peu un difficile de le comprendre ; on a ainsi gonflé ses lèvres et mâchoire que ses mots slurred et ont été insonorisées.

« Elles étaient des ordres suivants, » Heklatis a indiqué neutre. « Ils étaient

Jouter. Cependant, personne ne leur ont indiqué que le Tians a eu de nouvelles lances. « 

Des « plus grands dragons à commencer, des lances de /and/ aiment cela ? nous n'avons pas une chance, » le Jouster avons grogné. Il pourrait avoir dit plus, mais à celui

moment, seigneur Khumun, et ce qui a semblé comme tout les Jousters aîné dans le composé descendu sur les quarts de Heklatis comme un orage. Tous criaient, ou au moins parlant, immédiatement, et tous étaient fâchés.

Heklatis a secoué sa tête à eux ; Kiron n'a pas pu faire dehors plus qu'un mot ou deux l'un ou l'autre. Enfin seigneur Khumun a retardé une main pour le silence.

Miraculeuxment, il l'a obtenu.

« Ce qui est ce tout environ ? » Heklatis a demandé, consterné.

« Magus a juste donné des ordres que chaque Jouster aîné est de piloter le vol de /every/, n'importe ce que ! » crié quelqu'un du dos. « Il a inclus chacun sur le nom de /by de liste blessée ! /Même vous, Ahsheptah ! »

/« Ce qui ?  »/L'homme et Heklatis blessés ont parlé ? ou plutôt beuglé ? en même temps. La cacophonie a repris. Seigneur Khumun a retardé sa main, et elle est morte.

Mais c'était Kiron qui a parlé d'abord. « Mes seigneurs, » il a dit, déclarant chaque mot avec un tel soin qu'il était sûr que même le plus stupide de eux comprendrait qu'il a voulu dire quelque chose bien davantage qu'il disait. « Je crois que mon aile et moi pouvons vous aider avec une certaine nouvelle stratégie. Est-ce que vous encouragerez vos bâtis et viendrez avec moi à notre champ de pratique ? Seigneur Khumun, je peux vous prendre, Heklatis, vous devriez aller avec Aket-ten, et mon seigneur

Ahsheptah, je crois que vous devez monter derrière Huras, plutôt que le vol en ce moment. Viendrez-vous ? « 

Ils ont regardé fixement lui pour un instant, comme si il était un babouin qui avait produit de façon ou d'autre le discours humain. Alors seigneur Khumun a dit, « Jousters, je pense que c'est une bonne idée de /very. /Nous avons besoin de /practice/ où personne pas /interfere/ avec nous ? »

Il restaient des regards de confusion totale, mais personne ne se sont opposés. En fait, après les premiers a commencé à prendre des mesures hésitantes vers le leur

les stylos de dragon, le repos ont suivi. Kiron et Heklatis ont aidé le Jouster blessé à ses pieds, et ont fait leur manière aux stylos des garçons. Heureusement, il les a rencontrés dans le couloir juste comme ils étaient sur le point d'aller ailleurs.

« Obtenir les dragons armés et lever, » il a passé commande sous peu, au leur

étonnement. « Nous devons aller au champ de pratique. Aket-ten, vous avez Heklatis, Huras, vous prenez cet homme. Rapide ! Je veux revenir là et avant n'importe qui des notices ! »

L'aile a compris, en tout cas. Et à son immense satisfaction,

bien qu'ils aient été le bout à savoir, ils étaient tous les premiers dans l'air, même Huras, avec le Jouster blessé.

Ils ont mené la manière à leur champ, et ont débarqué là. Les dragons tous juste avaient été alimentés (et dopés) et étaient somnolents ? et tandis qu'ils étaient

irrité à être forcé à voler, ils ont été inclinés pour se trouver bien vers le bas sur l'herbe chaude au soleil et pour se dorer plutôt que se disputent ou errent.

Simplement le jalonnement de leurs rênes les a vers le bas maintenues dans un endroit. Le Jousters a tout recueilli autour de Kiron et de seigneur Khumun, qui tous les deux ont regardé à Heklatis.

« Me donner un moment, » le guérisseur murmuré. Il a fermé ses yeux, et a commencé à chanter sous son souffle, et sous peu il suait comme si il était

essai de pousser une pierre lourde vers le haut d'une rampe tout seul. Il s'est développé plus pâle, aussi ? et au moment même où il a commencé à balancer avec l'épuisement, s'est-il arrêté, ouvert ses yeux ? et assis dur dans l'herbe.

« Ils ne nous trouveront pas, pas pendant un moment, » il a dit fortement. « Et s'ils essayent à scry, ce qu'elles verront est tout le vous pratiquant vers le haut là ? » il s'est dirigé au ciel ci-dessus.

« Il est Magus, aussi bien qu'un guérisseur, » Kiron a expliqué au dérouté

visages. « Et ? c'est où notre histoire commence, je supposent. »

Il a expliqué tout ; Le plan original de Toreth, et pourquoi avait-il décidé de transformer le Jousters en force pour faire à la forge de Tians une vraie paix, leurs longues discussions, le changement du plan après le meurtre de Toreth par les Magi, les visions de Kaleth ? et en conclusion, ce qu'elles avaient fait au

/tala./ « en quelques jours, vous emploierez la nouvelle substance, » il leur a dit.

« Et ainsi ils. Une fois que les dragons ne sont plus dopés, avons-nous pensé qu'ils obéiraient probablement pendant un moment hors de l'habitude, mais nous avons prévu d'aller le long sur un dernier vol et ? aiguillonner les dragons de Tian dans la fureur, ainsi ils jetteraient leurs cavaliers et s'échapperaient. Nous allions vous avertir de sorte que vous ayez pu monter vos dragons vers le bas à la terre et les tourner lâches. »

Silence. Kiron a commencé à suer. Dit dehors comme ceci, à Jousters aîné ? il n'a plus semblé comme un si bon plan.

« Les Magi essayent de nous tuer de toute façon, » ont grogné l'homme blessé. Est-ce que « ce n'est pas évident ? Il vaut mieux d'être un chien de phase qu'un lion mort ! »

Après un moment, il y avait le marmottage de l'accord. « Mais pourquoi ? » demandé quelqu'un d'autre dans une voix déconcertante. « Est qui ce que je ne comprends pas ! »

Tous les yeux ont retourné à Kiron, qui était toujours dans une sueur froide. « Je ne sais pas, » il a dit en conclusion, « mais à la pratique aujourd'hui, j'ai commencé à me demander

quelque chose. Ce qui s'ils voulaient remplacer tout le vous par leurs propres hommes ?

Je veux dire ? Heklatis pense que l'oeil ne peut pas être employé des jours nuageux ou la nuit, et n'est-il pas vraiment assez bon d'obtenir une personne ? mais un dragon et un cavalier sont. Ce qui s'il voulait remplacer tout le vous par les hommes qui

? suivre les ordres, et si ces ordres étaient d'employer vos dragons sur Altans, les ferait sans aucun doute ? « 

Faire taire encore, mais cette fois, tout à fait stupéfaite. L'homme blessé s'est assis avec un son mat.

« Les dieux bénis, » ont dit un.

Heklatis a regardé comme si il avait avalé un oursin. « Les ajustements de théorie, » il a dit, avec tellement fureur nu-supprimée dans sa voix que ces plus proches il ont rapporté une mesure. « Et quelle manière fine de /a d'assiéger un endroit et d'empêcher n'importe qui qui pourrait aider de venir près de lui ! Comme ?

Temple de tous les dieux ? « 

Un halètement a rencontré ses mots, mais personne n'étaient en désaccord avec lui. Que ceci a violé tout chaque Altan cru dedans était si évident qu'il n'ait pas eu besoin indiquer.

C'était seigneur Khumun qui s'est cassé que le troisième silence, en se tournant vers Kiron, en enlevant sa ceinture de bureau, et en l'offrant à Kiron. « C'est votre plan, jeune seigneur Kiron, » il a dit, simplement. « Nous mener. »

Kiron a regardé fixement la ceinture, puis dans le visage de seigneur Khumun's. Tout qu'il pourrait se sentir était panique ; tout qu'il pourrait penser à était, /I ne veut pas être un chef ! /

Mais ses mains ont pris seuls la ceinture, sa bouche ouverte, et les mots ont sorti.

« Je pense que ceci fonctionnera ? »

Au-dessus de l'aile, rien mais ciel. Au-dessous de l'aile ? jusqu'ici au-dessous de celui ils ont ressemblé à de petits oiseaux chanteurs d'une manière fantaisiste colorés ? étaient les dragons d'Alta.

/« Vous avez commandé tout le Jousters dans le ciel, mon seigneur Magus. Nous ne sommes pas le meilleur, mais nous sommes prêts.  »/

Pour les derniers deux jours, les dragons avaient été rétifs car vieux /tala/ a porté hors de leurs systèmes. À ce jour, les dragons plus grands de Tia doivent devenir très délicats en effet. Leurs garçons de dragon les donneraient

des doses plus élevées de /tala./ faux qu'il se tiendrait pendant un moment, mais pas longtemps. Certainement pas assez longtemps pour les obtenir par de quel Kiron était sur le point l'aile d'infliger sur elles.

/The Magus a regardé lui, puis a souri fixement. Il a regardé exactement comme a

crocodile. « Bien cuit, Jouster Kiron. Je recommanderai votre fidélité et ardeur pour servir à la grande.  »/

Quelque part dehors là dans le désert, il a espéré, Kaleth attendait.

S'ils survivraient tout pour l'atteindre était une autre histoire. Ce n'étaient pas les wingmates semblables qu'elles étaient sur le point d'harceler. C'étaient les dragons adultes de désert, sauvage-ont tout attrapé, et maintenant, toute la très

trempe incertain.

Excepté, naturellement, pour un dragon docile simple au lequel Kiron particulièrement n'a pas voulu faire face.

/What les Magi penserait, quand aucun du Jousters n'est retourné, et ont-elles trouvé un composé peuple seulement par des esclaves et des domestiques ? /Il a espéré qu'ils penseraient que tous étaient morts, et que seigneur Khumun et Heklatis avait abandonné, plutôt qu'être jugé responsable d'un tel massif

échec. Il vraiment, vraiment espéré que les Magi enverraient des trappeurs pour prendre les dragons sauvages et pour essayer /tala/ faux sur eux. Ce serait ? de fête.

Quelque part, vers le bas il, y avait un chariot couvert de boeuf portant un vieil homme rural et une dame âgée querelleuse, se dirigeant à l'est. Cachées dans le chariot, sous un faux fond, les images une douzaine étaient-elles des dieux et des déesses d'Akkadian ? et une statue d'un femme avenant qui n'était pas une déesse ? avec tout le

richesse que seigneur Khumun et Heklatis pourrait remonter. Heklatis avait regardé fâcheusement confortable dans cette perruque de toile de robe et de femme. Mais les statues se sont assurées que les Magi pourraient les rechercher, mais ils ne les trouveraient pas.

/They a eu toutes les armure joutante usée et lances portées. Le moment qu'elles ont passé au-dessus du septième canal, de l'armure et des lances était venu

la chute hors du ciel aiment une pluie étrange. /

Personne n'allait être encombré aujourd'hui. Personne ne combattait aujourd'hui. Le Jousters aîné allaient laisser le Tians les chasser jusqu'à leurs propres dragons est devenu trop rétif ? alors ils allaient les prendre vers le bas derrière les lignes d'Altan et les ont laissées disparaître. C'était le plan, quoi qu'il en soit.

/No plus besoin d'armure joutante. Il n'y aurait plus de Jousters. Il pourrait y avoir des cavaliers de dragon, mais il n'y aurait plus de Jousters. /

Vers le bas là, jusqu'ici au-dessous de cela ils aux fourmis, le Tian et l'Altan ont-ils ressemblé étaient-ils des armées ? et là ? montaient des sud, le Tian Jousters.

Vers le haut ici de lui a tout semblé tellement très simple, et l'esprit de Kiron s'est senti étrangement isolé. Était ce comment les dieux ont vu des choses, en tant que figures minuscules à a

distance ? Il était impossible de dire différents guerriers au sol, et même les dragons étaient peu plus que des chutes de couleur, tourbillonnant autour de l'un l'autre, comme si déplacé par le vent. Si oui, aucune merveille que les dieux n'ont pas répondu à des prières. Vous ne pourriez pas voir le sang d'haut ici ; vous

n'a pas pu voir la mort, ou la souffrance.

/But je ne suis pas un dieu,/pensée de Kiron, rentrant une respiration profonde soudaine d'air comme la première des petits peu de couleur a interrompu et s'est dirigée pour la terre. /And I ne peut pas la voir, mais je sais que c'est là. Il est temps de faire ce que je peux l'arrêter. /

Il a donné à Avatre le signal pour plonger.

Il n'a pas dû voir son aile suivre son exemple ; il l'a senti. Il n'a pas voulu qu'Aket-ten fût ici, mais ? mais il a eu besoin de chaque dragon, et le petit Re-eth-KE était le plus futé, le plus rapide, le plus agile de eux tous.

Et en outre, il ne pourrait pas avoir maintenu le short parti d'Aket-ten de l'assommer, de la bourrer dans un sac, et de la mettre dans le chariot de seigneur Khumun's.

Et il a su très bien ce qui arriverait à lui alors, s'il le faisait au sanctuaire… Aket-ten finirait ce que le Tian Jousters a commencé.

Il a sélectionné un dragon, grand, un bleu-et-vert, chassant un dragon brun de marais d'Altan. Il a donné à Avatre le signal pour une attaque de râtelage

sans griffes.

Le Tian a jamais même su qu'il venait ; tout qu'il a su était que soudainement quelque chose grande et le rouge ont été soulevés par derrière, se déplaçant deux fois plus rapidement qu'il était, et presque frappé lui hors de sa selle avec le sillage de vibration de son passage.

Et son dragon, lui donnant déjà l'ennui, est devenu fou.

Kiron a jeté un coup d'oeil en arrière au-dessus de son épaule. Le Tian avait interrompu

la chasse originale et était maintenant après lui. Il y avait des autres paires de Tians en avant de lui, avec juste à peine assez de pièce entre eux d'adapter a

troisième ? il a décidé de l'instant pour combler cette lacune, et a maintenu Avatre droit devant tandis qu'elle avait toujours l'élan de son piqué.

Elle a soufflé par les deux d'entre eux ; il a jeté un coup d'oeil en arrière. Le pourpre a gaffé dans l'or-et-vert, puis le bleu brisés dans les deux. Des cris stridents fâchés, le premier il avait jamais entendu d'un dragon, suivi lui pendant qu'il envoyait Avatre dans un wingover et dirigeait son support pour plus de taille. Elle a ramé ses ailes dans le ciel, toutes les affaires, ignorant le chaos qu'elle avait laissé.

Il a regardé vers le bas. Il y avait les dragons mat-colorés et des quelques lumineux vol libre, maintenant. Les mats striaient en arrière pour les marais d'Alta, arrachant le peu de leur harnais pendant qu'elles disparaissaient. Le lumineux a semblé confus.

Il a repéré une autre bonne cible ; une paire de dragons de Tian allant pour l'Altan fondé Jousters, bien que leur Jousters ait semblé avoir une certaine difficulté en les obtenant pour disparaître où ils ont voulu. Cette fois il n'a pas même dû donner à Avatre un signal ; elle a semblé sentir où il regardait, car elle a eu quand ils ont chassé dans le désert ensemble, et a plongé en bas vers la nouvelle cible.

Cette fois elle a choisi sa propre attaque ; fisted. Kiron s'est senti

/thump/ car elle a frappé quelque chose, bien que si c'ait été le dragon ou le Jouster, il ne pourrait pas avoir dit à coup sûr. Elle a rebondi le support ;

dragon qu'elle a frappé gaffé dans la seconde, et c'était deux plus de Tians hors de la mêlée.

Pendant qu'elle griffait pour la taille encore, il a jeté un coup d'oeil ci-dessous. Maintenant le Tian

les dragons à la poursuite chassaient des wingmates de /his/, et même pendant qu'il observait, il a vu deux d'entre eux interrompre, writhing et s'opposant dans le ciel, décidant soudainement que les ennuis irritants sur leurs dos étaient plus mauvais que les ennuis irritants qui les harcelaient.

Avatre a fait une pause au dessus de sa montée ?

Et soudainement la vision de Kiron a été remplie de dragon de bleu-et-or.

Les yeux mornes ont regardé fixement par lui des fentes d'un casque joutant.

/« Je vous ai dit de ne pas obtenir de l'autre côté d'une joute de moi !  »/Ari

crié, sien cavité de voix, ses mots rempli avec colère et douleur. Et il a frappé pour Kiron avec sa lance.

Mais Avatre était plus rapide, et elle avait appris que les mouvements évasifs du moment Kiron sont entrés dans le composé d'Altan.

Elle a fait un wingover, et la lance d'Ari bruite par l'air vide. Elle

a transformé le wingover en piqué, se dirigeant pour la terre cette fois. Kiron n'a pas dû regarder derrière pour savoir que Kashet était à la poursuite chaude.

C'était une erreur ; Kashet était aussi bon aux piqués terre-étouffants As

Avatre, et lui ont eu plus de pratique. Il a touché Avatre avec un signal ; elle a répondu immédiatement, renversant plus de dans une dégringolade de glissade qui les a mis upside-down pendant un instant.

Kashet a tiré au delà. Kiron ont envoyé Avatre vers le haut, et arrière dans l'opposé

direction. Elle s'est avérée justement être est.

Heure de courir.

Il lui a donné le signal qu'elle a voulu.

Pendant la deuxième fois dedans sa vie, Kashet a poursuivi Avatre dans le désert.

Cette fois la chance était meilleure ; elle était plus forte, plus grande, et plus rapide, avec infiniment plus de résistance. Il n'avait pas su qu'Ari essayait de les aider la première fois, il avait pensé que le Jouster, son maître, essayait de les attraper pour les apporter de nouveau à une captivité mutuelle.

Maintenant il n'a pas su quel Ari a voulu, mais il a su quelle dévotion d'Ari au devoir lui ferait l'essai pour faire, et il n'a pas voulu découvrir si

l'amitié gagnerait au-dessus du devoir.

Il s'est penché vers le bas au-dessus du cou d'Avatre, se rendant aussi petit As

possible ? et lui a alors donné un signal entièrement différent.

Il a laissé tomber les rênes. Elle était le meilleur juge de ce qu'à faire maintenant ; il vivrait ou mourrait par son instinct et capacité.

Elle a répondu d'abord seulement en approfondissant ses wingbeats et en rendant sa montée plus raide. Alors elle a tourné sa tête, juste une bagatelle ? a regardé en arrière au-dessus de sa propre épaule ? et a fait un wingover vers la gauche.

De nouveau, Kashet a tiré au delà. Cette fois, bien que, il ait éventé ses ailes furieux pour freiner ? et projectile de /she/ après /him/ comme elle a transformé son wingover en piqué peu profond et a continué dessus vers l'est. Elle l'avait dupé dans vider sa vitesse !

Le coeur de Kiron a sauté. Kashet n'avait jamais combattu un dragon qui était à lui

l'égale avant, mais l'Avatre s'était exercée avec huit autres dociles

dragons. Ainsi il pourrait avoir plus d'expérience joutante, mais elle a su duper un autre dragon.

Kiron a désiré ardemment pour regarder en arrière, mais a résisté à la tentation. Le champ de bataille était lointain derrière eux, mais ils n'étaient toujours pas au-dessus du désert encore. Avatre a transformé son piqué en montée, et a jeté un coup d'oeil en arrière.

Et penché, renversant le vent de ses ailes. Kashet a tiré par des frais généraux.

/This n'est pas bon ? /he a plus de vitesse maintenant et plus de taille que nous faisons ?

Et deux dragons supplémentaires ont tiré au delà, une tache floue blue-black et argent-bleue, et une beauté de pourpre-bleu-écarlate ; Tathulan, qui était presque la taille de Kashet, et le Re-eth-KE. Plus grand /and/ le plus futé !

Kashet était au milieu d'un wingover quand Tathulan bulled au delà, employant son propre sillage pour envoyer Kashet dans une dégringolade. Mais la dégringolade a envoyé Kashet où il a voulu aller, droit dans Avatre et les grandes griffes verrouillées bleues avec elle et elles ont commencé à descendre vers la terre dans un écho obscène d'une chute de accouplement.

Kiron a crié dans la terreur, voyant sa mort se précipiter vers lui ?

Un coup de foudre de bleu-noir-et-argent a frappé les deux. le Re-eth-KE les avait enfoncés avec le coffre et les foreclaws fisted. Kiron a attrapé la vue de

Le visage cendré d'Aket-ten pour un instant, alors Re-eth-KE s'est agité loin. Mais le coup avait effrayé Kashet de sorte qu'il ait laissé aller, et Avatre a arraché librement.

Elle a cassé ses ailes ouvertes ; avec une fiole qui l'a secoué à ses dents, elle backwinged pour un instant, puis obtenu la commande encore et a avancé lourdement vers le haut.

Un autre dragon d'indigo roussi après elle ; Bethlan, coupant entre Avatre et Kashet. Des autres ? cette fois une strie de rouge-et-sable qui était Deoth.

Kashet n'allait pas être distrait ; Kiron a pu presque sentir le souffle chaud de Kashet sur le dos de son cou. Il allait se fermer encore ?

Avatre s'est penché, et a dégringolé ? et Apetma, Se-atmen et Wastet claqués dans Kashet de trois côtés dans un cuivre, un brun, et un pinwheel bleu brillant.

Kiron avait souvent entendu des vieux combattants que, à un moment de la crise extrême, le temps semble ralentir. Il n'avait jamais cru cela jusqu'à ceci

moment, quand il a vu le corps d'Ari cahoter vers le haut dans sa selle ? a vu

la courroie retenante se cassent avec un bruit comme une fente de fouet, et la dégringolade observée d'Ari vers le bas au-dessus de l'épaule de Kashet avec le même gracieux, languissant

mouvement comme pétale se laissant tomber d'une fleur ?

Sa bouche s'est ouverte. Il a pensé qu'il a crié. Il /knew/ il a donné Avatre a

signal qu'elle a connu mieux que tout autre.

Elle a combattu hors de sa dégringolade ; étiré dehors son cou. Fait un wingbeat désespéré. Une seconde. Et sur le tiers, obtenu sous le corps en chute libre d'Ari avec cette chiquenaude experte de sa tête et cou qui l'a jeté en l'air, glissant en bas du cou à la loge contre la selle ?

Mais pas tout à fait bien.

Ari a glissé, et glissé son épaule droite.

Kiron a crié encore, et saisi pour le bras d'Ari pendant qu'il tombait pour

deuxième fois. Il l'a attrapée, et a été claquée contre le cou d'Avatre par le poids soudain. Elle a lutté pour la commande ; il a hurlé avec angoisse pendant que son bras semblait flamber avec douleur. Il a senti ses doigts glisser, a regardé vers le bas dans les yeux d'Ari, et a vu le désespoir et la démission mornes.

Lentement, agonizingly, la poignée de Kiron a glissé pendant qu'Avatre avançait lourdement en longueur, tiré plus de par le poids. Elle n'a pas su que ce que faire, et lui ne pourrait pas lui indiquer pour débarquer sans laisser aller d'Ari ?

Les doigts ont glissé ? en bas de l'avant-bras.

Poignet.

Allé.

Juste comme le Re-eth-KE glissait bien dessous.

Ari a débarqué à travers les épaules du Re-eth-KE. À cheval sur.

Il a crié en douleur. Kiron ne l'a pas blâmé. Mais du moins tandis qu'il était étiré avec douleur, il ne combattait pas n'importe qui ; Aket-ten a enroulé ses bras autour de lui et a envoyé le Re-eth-KE à la terre ; le Re-eth-KE était parfaitement heureux d'aller.

Le repos l'a suivie vers le bas ; le halètement et faible avec la réaction, Kiron a laissé Avatre dériver dans une spirale lente derrière eux. Il n'a pas même pensé à Kashet ?

Jusqu'à ce qu'ils aient débarqué près du Re-eth-KE, et Aket-ten, qui a eu Ari au sol près de elle, et le grand dragon de bleu-et-or a actionné hors du ciel comme un boulon de foudre, se dirigeant directement pour eux.

Cette fois c'était Avatre qui s'est interposé entre Kashet et sa proie, alors que Kiron hurlait, son, de fissuration de voix/« Kashet ! NON !  »/

Et Kashet ? arrêté.

Un regard étrange a hérité les yeux du dragon bleu, et ses narines

dilaté comme il a reniflé dans la direction de Kiron. « Kashet, » il a dit d'une voix rauque, « vous me connaissez. Nous n'avons pas voulu dire pour le blesser. Nous le rendrons meilleur. »

Le dragon a reniflé encore, et a fait un gémissement de glouglou dans le dos de sa gorge. Kiron s'est glissé vers le bas de l'épaule d'Avatre ; ses genoux étaient bancals, mais ils l'ont tenu. Il a fait un pas vers Kashet, donnant sa main.

« Kashet, » il a dit aussi calmement qu'il pourrait, « se rappellent ? Se rappeler la vesce ? »

Kashet a abaissé sa tête vers le bas et a reniflé sa paume ?

? et soupiré.

Et plié ses jambes sous se avec un gémissement, et laissé tomber vers le bas dans le sable.

Sable ?

Kiron a regardé autour. Ils avaient atteint le bord du désert, et il n'avait pas même noté.

Il a tapoté Avatre, qui a marché plus d'à Kashet et l'a reniflé avec le soupçon profond, puis a tenu le garde au-dessus de lui. Il a marché lourdement plus d'à où

d'autres ont été recueillis autour d'Ari ? bien, tout sauf Aket-ten. /She/ était

se penchant contre le Re-eth-KE, juste hors de la vue des autres, se penchant

contre l'épaule de son dragon. Elle a semblé blanche en tant que toile fine, et il ne s'est pas senti bien mieux.

Il s'est mis à genoux vers le bas à côté d'Ari, qui était clairement en douleur.

« Me laisser, jeune Kiron. »

La main sur son épaule a été fixée à un bras vêtu du bleu de Bedu ; un moment plus tard, la main était allée au front d'Ari, et le Bedu était

chuchotement de quelques mots peu familiers. L'agonie a laissé le visage d'Ari, mais maintenant la douleur là était d'une sorte très différente. Il a regardé directement dans les yeux de Kiron.

« Pourquoi n'a pas fait vous m'avez laissé mourir ? » il a demandé amèrement.

« Et il y a des années, pourquoi n'avez pas fait vous m'a laissé ? » Kiron a répondu sans pensée.

« Puisqu'il y a eu assez de la mort des deux côtés, des imbéciles, » la bouche du Bedu a indiqué rudement. « Et assez de wallowing dans l'apitoiement. Se lever, Jouster, qui n'est un Jouster pas plus. » Et il a saisi le poignet d'Ari, et

transporté lui à ses pieds, le tournant de sorte qu'il ait fait face dans l'ouest.

Les douzaines de points brillamment colorés étaient expédier aérien, venant vers eux. On a tiré le passé directement au-dessus, et peu un plus tard un peu de

le harnais est tombé hors du ciel pour frapper Gan dans la tête.

« Ow ! » Gan a crié, avec indignation, et a secoué son poing au dragon de retraitement. « Nous vous avons libéré, wretch ingrat ! Ingrate ! »

« Il n'y ont plus de Jousters, Ari, cavalier de Kashet, » a indiqué le Bedu.

« Ni Tian, ni Altan. Il jamais n'y aura encore. Vous exempt de vos serments. »

Ari ? clignoté. Ses lèvres ont contracté. « Vous, qui parlez pour vos dieux, réclamation /that ?  »/

« Non, » a dit Kaleth, poussant sa manière entre Oset-re et le Pe-atep. « Je, qui parlent pour les dieux des les deux Tia /and/ Alta, dis cela. »

Ce n'était pas un Kaleth que Kiron avait jamais vu avant. Plus maigre, plus brun, plein du feu et de l'énergie, et avec un regard à ses yeux comme si il avait vu tous il y avait de douleur de /and/ de plaisir et était en venu à accepter tous les deux en tant qu'élément d'un plus grand entier. Maintenant c'était le tour de Kiron à clignoter.

Et tout qu'il pourrait penser était, /If seulement Toreth était ici pour voir ceci. Il serait si heureux ? /and si fier. /Pour Kaleth, qui s'était toujours tenu dans l'ombre de son frère, avait hérité ses propres.

Kaleth a eu autre chose nouveau ? autour de son cou était le faucon pectoral d'un prêtre de Haras, et sur les deux épaules étaient les tatouages du symbole de à ailes.

« Prêtre ? » Ari dit falteringly.

« Et envolé d'Alta, » a répondu Kaleth. Il a pris le bras supérieur d'Ari dans une prise ferme. « Et en tant que tous les deux, je dis à vous ? vous exempt de vos serments,

ce qui était venu pour vous étrangler. Il n'y ont plus de Jousters. Les dragons répondront à l'aucun collent sauf l'amour. Et ainsi, vous n'avez aucun devoir à retourner à.

Je te donne les ailes du faucon, pour choisir votre destin. Vous pouvez aller

n'importe où vous choisissez, et laissez tout qui t'a causé tant de douleur comme vous a incité à demander « pourquoi vous a fait non laissé me pour mourir.  » « 

« Ou ? » Ari demandé, regardant dans les yeux de Kaleth.

« Ou ? vous pouvez accepter que la douleur, acceptent le fardeau de la responsabilité de nouveau, et nous aident à faire légèrement qui peuvent ? /may/ ? apporter un traitement à la maladie qui se décompose Tia et Alta. » Le regard fixe de Kaleth était régulier. « Je

promesse rien. Le futur est dans le flux, et mes visions ne sont pas claires.

Mais ceci que je mets en gage ; ceux qui nous joignent dans le sanctuaire sont voués avec un coeur au but de finir cette guerre misérable et du moulage en bas de ceux qui engraissent sur lui. Nous avons des mains, nous avons des plans, et nous /try. « /

Ari a fermé ses yeux, et Kiron a retenu son souffle. Il s'est senti comme si il

équilibré sur le bord d'une lame de couteau. Il n'a pas connu /why/ qu'il était si important d'avoir Ari avec eux ? autre qu'à se, c'est ? mais il a senti qu'il était.

Et a ainsi fait Kaleth. Mais Kaleth lui donnait le choix, pour rester ou aller, de ses propres.

Ari a ouvert ses yeux, et a regardé directement Kiron ? puis passé Kiron, à où Avatre gardé un Kashet épuisé.

Et il a souri.

« Me porter à ce sanctuaire à vous, » il a dit. « Je devrais aimer à /try.  »/

*EPILOGUE*

SANCTUAIRE ?

Kiron s'est tenu sur le dessus d'une posture accroupie, vent-a érodé la tour, et regardé vers le bas les stylos improvisés où dix dragons wallowed en sable soleil-heated, aussi satisfaits que jamais les dragons pourraient être. La ville perdue était un endroit très étrange. Il avait pensé qu'elle semblerait désolée, et hanté par les fantômes des milliers. Elle a semblé réellement vide, et attendante, comme si elle n'avait jamais tenu des personnes avant ce moment. Les bâtiments étaient familiers, pourtant

peu familières, les formes aiment ceux d'Alta et de Tia, pourtant les différents. En partie c'était le manque total de peintures, d'inscriptions, et de découpages ; là

n'était même aucune statue des dieux ici. En partie c'était les courbes des murs ; il n'y avait pas une ligne droite ici n'importe où. Les dragons l'ont aimée, cependant. Peut-être elle les a rappelés le vent et eau-a coupé des vallées et des cavernes où leur sorte a fait leurs maisons.

Il y avait l'eau ici, le premier besoin de la vie, une source souterraine qui a semblé sans fond. Vous l'avez accédée par la maison bonne au centre du sanctuaire, qui a couvert l'escalier vers le bas, qui a à leur tour mené à une caverne et à une piscine ressort-alimentée énorme.

Le sanctuaire lui-même a fourni les abris, bien davantage que le courant

la population a eu besoin, bien qu'il y ait eu plus de personnes s'écoulant goutte à goutte dans toute l'heure. Les deux premiers avaient été seigneur Khumun et Heklatis, le dernier ayant jeté son déguisement féminin, mais après qu'ils soient venus plusieurs des garçons de dragon d'Alta /and/ Tia (Baken y compris !) certains des guérisseurs d'Alta, et tous autres gens, terrain communal et noble. Un de ceux avait été seigneur Ya-tiren, qui avait doublé la population du sanctuaire en apportant avec lui son ménage entier. Aket-ten et Orest ne pourraient pas avoir été overjoyed.

Kiron ne pourrait pas avoir été plus soulagé.

Aket-ten a monté par le trou dans le toit de la tour pour se tenir

près de lui. Il a souri à elle, et à la pièce faite pour qu'elle se repose sur

parapet sable-récuré. « Regard ? » elle a dit, dirigeant le bas droit ci-dessous.

Directement ci-dessous était le stylo de Kashet. L'entrant dans étaient Ari ? et Nofret.

Leurs voix ont dérivé vers le haut sur le vent chaud.

« ? mais naturellement il peut y avoir plus de dragons, et plus de cavaliers de dragon, »

Nofret indiquait, dans une voix que retenti étonné. « Il n'est pas aussi

difficile ! Comment obtenons-nous de jeunes faucons ? Nous les prenons du nid, naturellement ? et nous pouvons faire la même chose avec des dragonets. Nous avons dix dragons qui peuvent nous garder tandis que nous prenons un jeune simple, et nous pouvons nous assurer que nous ne faisons aucun mal en prenant ceux qui ne pourraient pas autrement vivre, juste comme nous faisons avec des faucons ! « 

« Qui ne s'est jamais produit à moi, » Ari a répondu, retentissant étonné. « Mais ? par Haras, vous avez raison ! Nous pouvons régler une montre sur les nids de dragon ? prendre ceux qui ne prospèrent pas ? prendre ceux des parents qui ne sont pas habiles ? »

« Et me dire que, n'y a pas il des périodes quand les parents sont massacrés, comme se produit avec des faucons ? » Nofret a demandé « ou a blessé, ou tué par une maladie ? Nous pouvons sauver ces embrayages entiers ? et naturellement, puisqu'ils auront collé d'abord sur leurs parents, ils multiplieront par la suite aussi bien, et alors nous aurons le meilleur des deux sortes de dragon, /and/ docile sauvage ! »

Sa voix était allumée avec enthousiasme, car Kiron n'avait avant jamais entendu.

Et Ari quand il a répondu, était chaud avec plaisir.

« Comment se fait il que vous savez tellement des faucons ? » il a demandé, « et s'inquiéter tellement des dragons ? J'ai ? me pardonner, ma dame, mais j'admets le mon

une expérience avec des femmes est plutôt limitée ? Je n'ai jamais rencontré un femme qui ? qui ? « 

« Qui a pensé à plus que des cheveux et des robes et des bijoux ? » elle a ri.

« Mais moi étaient un fauconnier, Ari ! J'ai aidé à tendre et élever mon père

oiseaux ? Le Pe-atep était l'homme de mon père, et je l'ai formé ! Quant aux dragons, puits ? la première fois que j'ai rencontré Aket-ten et ai vu le son Re-eth-KE, ma pensée n'était pas, /that était, du dragon de Toreth/il était /I veulent un comme cela ! /I

admettre à vous, j'étais cru avec envie, et j'aurais commercé chaque robe, perruque, et gemme dans le monde pour un dragon de mes propres. « 

« Oh, maintenant je comprends pourquoi vous avez pensé tellement à la façon gagner plus !  » Ari a ri ? et sa main s'est avancée petit à petit vers Nofret.

« Oh, je dois également l'admettre que mon premier vol était tout à fait terrifiant, » ai dit toujours, un sourire dans sa voix, « et pour un peu tandis que ? a

/little/ ? J'ai pensé que « peut-être ce n'est pas pour moi » ? mais je suis parvenu à obtenir au delà de cette crainte pendant que j'observais le vol d'Aket-ten et de Kiron loin dans le ciel. »

Et sa main s'est avancée petit à petit vers le sien.

Et quand ils ont touché, leurs doigts se sont courbés autour de de chacun,

entrelacement jusqu'à ce qu'ils aient semblé qu'ils n'avaient jamais été distants.

« Je crois, ma Madame, » a dit Ari doucement, « que nous devons les besoins vous trouvons un dragonet de vos propres. Je ne devrais pas aimer vous trouver essayer de gagner mon Kashet à partir de moi. Et I ? Je voudrais te montrer à ce que ressemble le monde d'en haut. Il est étrange. Il n'y a aucune frontière, vous voyez ? »

Kiron s'est trouvé le sourire ? alors grimaçant ? et a dû avaler pour garder de la huée à haute voix, car Nofret s'est penché sa tête sur l'épaule d'Ari. « Je devrais aimer cela, Ari. Et svp m'appeler Nofret. Il n'y a aucune dame ici. »

Avec un début, Kiron s'est rendu compte que ses doigts avaient obtenu de façon ou d'autre

enlacé avec Aket-ten. « Je pense que nous devrions leur donner de l'intimité, ne faites pas vous ? » il a chuchoté, espérant elle ne pourrait pas entendre comment son coeur a martelé.

« Qui pourrait être une bonne idée, » elle a chuchoté en arrière avec une grimace. « Et vous savez, nous pourrions vouloir aller voyons s'il y a des endroits d'emboîtement de dragon autour d'ici. Ce va être un moment avant que le sanctuaire puisse faire n'importe quoi au sujet des Magi et de la guerre. Et nous allons avoir besoin de plus de cavaliers de dragon quand nous faisons. »

« Nous certainement volonté, » il a répondu, chaudement, se dorer dans leur rêve partagé.

Peut-être il n'avait aucun ans à ailes, mais la vision était claire aux deux.

« Nous certainement. »